


Annotation

Совсем недавно мы все были свидетелями раскрытия некой тайной силы, которая в
обычное время обывателю не видна, скрытая за пеленой повседневных событий. Но события в
Крыму заставили эту силу проявить себя со всей очевидностью. Америка и Евросоюз,
управляемые ею, вторглись в сферу влияния России – Украину. Эта сила ещё со времён
Атлантиды десятки раз пыталась покончить с потомками Орианы (Гипербореи), но каждый раз
получала достойный отпор. Как зародилась эта враждебная землянам сила, кто ею управляет,
каковы её цели и что нас ждёт впереди обо всём этом вы сможете прочесть в этой увлекательной
книге. Книга напечатана в авторской редакции



 Г.А. Сидоров 
Рок возомнивших себя Богами 

Флот Даарии выполнит приказ [1]

У древнего причала пришвартованы корабли. Их старинный облик говорит о поре очень
отдалённой от современности. В этом измерении даже мiр Древнего Рима кажется нам почти
современным. В море два корабля уже готовы к отплытию. Их паруса показывают
направление пути. На причале верховный жрец или правитель страны Даарии (Гипербореи)
передаёт священный ритуальный меч войны в руки флотоводца. Будет отдан приказ. Тридцать
три витязя, капитаны кораблей, застыли в ожидании слов приказа. Каждый из них держит в
руках жезл – знак корабля. После команды флотоводца, капитаны поочерёдно подойдут к
огромному чану со священным напитком. Испив несколько глотков, они пойдут к своим
кораблям и выведут их в открытое море. Направится флот в далёкое море-океан, где
царствует Атлантида, объявившая войну народу Даарии. Флотоводцы хорошо знают эти моря.
Цель- только победа, но и риск огромный. Каждый из тридцати трёх богатырей -закалённый
морской волк, а все вместе они – властелины морских просторов и ветров. Паруса на кораблях
несут явно вспомогательную роль, так как основа тяги у этих судов совсем иная. Несколько
кораблей имеют носовые украшения в виде крылатого змея (дракона). Они были в прошлом
кораблями атлантов, но как победная добыча достались Даарийцам. Корабли вооружены
огнемётами и осадными орудиями. Стая лебедей летит в небе. Лебедь всегда считался
олицетворением северных краёв.



Из невообразимо далёкого прошлого доносится голос седой древности в виде Русских и
Индийских Вед, повед и складов многих народов, священных преданий и сказок. Они являют
собой как бы мостик, перекинутый из прошлого в наше время. Если от поколения к поколению
мысленно уходить в прошлое наших предков, то Славяне-Русы превращаются в ариев, те, в
свою очередь, являются наследниками могучих Даарийцев. Пройдут, может быть, поколения,
прежде чем пелена забвения над этими Временами будет рассеяна.



От издателя 

Вы держите в руках очень необычную книгу. Эта книга посвящение. Посвящение в тайну
управления историческим процессом на Земле. Прочитав эту книгу, Вы гораздо яснее и глубже
начнёте разбираться в клубке исторических и политических событий, которые происходят
вокруг нас. И Вы станете сильнее от этого, ибо «кто предупреждён, тот вооружён». Автор
просто и ясно показывает ту скрытую силу, что уже многие тысячи лет ведёт против нас войну, и
объясняет её некоторые изощрённые методы.

Читатель увидит, что события на Украине являются прямым продолжением противостояния
Гипербореи (Даарии) и Атлантиды, которое началось более чем тринадцать тысяч лет назад.
Противник особо и не маскируется – мы опять вышли на линию противостояния с
Североатлантическим альянсом.

Опять Запад применил ту же технологию, что и во время Второй Мировой Войны. Только
по официальным данным было потрачено более 5 миллиардов долларов на поддержку
прозападно ориентированных сил на Украине. И с помощью этих сил «кукловоды» пытаются
развязать кровавый конфликт между братскими народами. Америка завершает создание вокруг
России огненного кольца силы, надеясь медленно удушить нас в своих объятиях.

Но время пришло, и Россия, подобно медведю после долгой зимы, пробуждается от спячки
и начинает предъявлять свои геополитические права. Но и внутри России не спокойно.
Враждебная антирусская сила заложила много «мин замедленного действия» на политическом
пространстве развития нашей страны. Россия сегодня подобна пороховой бочке, осталось только
поджечь бикфордов шнур... Крамешники заготовили десятки вариантов подрыва целостности
России, «благо» внутри нашей державы у них огромное количество «агентов влияния».

Сильная и независимая Россия им не нужна, ни капиталистическая, ни коммунистическая,
ни демократическая... никакая.

Их цель окончательно поработить нас, присвоить все наши природные богатства, а в живых
они (как озвучила госпожа Тетчер) хотят оставить только 15-20 млн человек – «для
обслуживания скважин».

Г.А. Сидоров, подобно опытному хирургу, вскрывает в своей книге застарелые нарывы на
теле нашей страны, борясь за жизнь и процветание всех без исключения народов, проживающих
в России. Некоторые жёсткие формулировки направлены на искоренение пороков и недостатков
и служат только одной цели – всемерному укреплению тех непростых позитивных процессов,
что начались совсем недавно в нашей стране. Нам известно, что книги Г.А. Сидорова читают и в
Аппарате Президента РФ, и в Государственной Думе, и в ФСБ, и других силовых ведомствах.
Надеемся, что мысли, высказанные в этой книге, послужат для принятия последующих мудрых
решений, направленных на всемерное укрепление России во благо всех народов, проживающих в
ней.

Мы верим в своё великое предназначение и сияющее величие России и во
всех людей доброй воли во всем Мире. «Вперёд, за нашу победу! »

(И. Сталин)

Ирийславѣ



Быть Добру!!!

Посланник Асгарда прибыл в Атлантиду

В очень далёкую пору, отстоящую от современной более чем на 13 тысячелетий, случилась
война между мiрами Севера (столица Асгард) и Юга (Атлантида). В то отдаленное время
противоречия между двумя мiрами достигли предела. Атланты стремились к полному
господству на Земле. Мiр Атлантиды много тысячелетий назад достиг небывалых технических
высот. Но духовно мiр атлантов постепенно вырождался. Алчность и зависть, гордыня и
неведение овладели умами атлантов. Наиболее ненавистен атлантическому содружеству был мiр
Севера – Великой Даарии (Орианы). Вот-вот разразится война.

В эту пору к атлантам прибыл посланник Асгарда, столицы не менее сильной и большой
Державы. Светлый маг поднялся на верхний ярус храма. Жрецы атлантов недобрыми взглядами
взирают на посланника, но уважают его высокое звание и полномочия. Храм украшен
изображениями различных чудищ. Медное литьё и красный камень, позолота и светящийся
раствор, которым покрыты строения, в изобилии присутствуют повсюду. Вырождающийся мiр
всё ещё создаёт огромные и впечатляющие сооружения.

Однако не здесь будут вестись переговоры. Жрецы храма помогут посланнику Севера
добраться до столицы страны, где в храме Ния будет решаться вопрос войны и мира. Зловещие
строения справа и слева являются вратами, через которые предстоит пройти магу. И только
громадный маяк, творение поры расцвета, олицетворяет всё величие человеческого мiрa
допотопного прошлого, исчезнувшего в череде разрушительных войн и потрясений.





От автора 
Данная книга не является трудом одного автора. В работе над ней участвовали несколько

человек. Все они помогали в осмыслении и изучении материала, представленного в книге. Кое-
кто из соавторов посчитал нужным остаться в тени. Но есть люди, которых можно назвать
поимённо. Прежде всего, хочется поблагодарить Марину Школьникову и Алину Абдрахимову.
Эти девушки приняли самое непосредственное участие в создании данной книги. Можно смело
сказать, что без их содействия книги в том виде, в котором она есть, просто не было бы. Кроме
них в создании этой работы участвовали несколько умных, грамотных людей, разбирающихся в
вопросах политики и истории. Это Сергей Козловский, Константин Антипин, Алексей Гапонов
и некоторые другие. Огромное всем им спасибо за бескорыстную помощь в деле возрождения
Отечества.

Георгии Сидоров, 2014 г.



Рок возомнивших себя Богами 

На картине изображено мгновение, когда в небе над побережьем Атлантиды появился отряд
воздушных кораблей Великой Даарии (Арктиды). Их появление знаменует конец тысячелетней
войны. Владыки атлантов сделали всё, чтобы уничтожить землю Даарии. Воздушные корабли
обреченного материка летят в ту сторону Атлантиды, где расположены установки огромной
разрушительной мощи, чтобы их обезвредить и уничтожить. Жители острова заворожено
смотрят в небо, некоторые упали на колени и взывают к милости судьбы. Но участь людей
решили правители атлантов, развязав гибельное противостояние.



Глава 1. Стансы Цзяна 

Современные либерал-демократы, которые с упорством маньяков ругают и проклинают
И.В. Сталина, всегда забывают одно и то же – познакомить наше общество с уровнем знания
Иосифа Виссарионовича. Потому что в интеллектуально-оккультной битве вождя возрождённой
Русской империи с идеологами Запада главную роль играло знание. Как известно, Сосо
Джугашвили переиграл своих оппонентов. Будучи в тени, занимаясь рутинной кадровой
работой, он в короткий срок оттеснил от управления страной Бронштейна-Троцкого,
Апфельбаума-Зиновьева, Розенфельда-Каменева и других партийных лидеров из инородцев, и
стал во главе государства. С этого момента И.В. Сталин, не раздумывая, взял курс на построение
коммунистического общества нового типа. Не марксистского, а того, которое бытовало на Земле
ещё в допотопное время. Возникает вопрос: откуда, у грузина по происхождению, к тому же
провинциала, оказались знания, которые позволили ему не только победить вкусивших власть
высокопосвящённых масонов, но и повернуть страну в направлении возрождения Золотого Века?
На этот вопрос мы попытались ответить в наших предыдущих книгах, и кое-что нам удалось, но
далеко не всё. Сейчас пришло время поговорить на эту тему подробнее.

Начнём с того, что И.В. Сталин прочёл от корки до корки самую древнюю и загадочную за
всю историю человечества книгу, которая называется «Стансы Цзяна». Что же это за книга?
Первое упоминание о ней можно найти у греческого философа и мага Аполлония Тианского (I
век н.э.). Этот человек, путешествуя по Индии, увидел «Стансы Цзяна» в одном из храмов. Он
заинтересовался этой книгой, и индийские жрецы любезно предложили ему её прочесть. Когда
Аполлоний изучил эту книгу, он родился заново. Во-первых, греческий философ постиг
происхождение тайных процессов на Земле и, во-вторых, превратился в мощного эзотерика. Но
вот беда – сразу по возвращению к себе на родину Аполлоний Тианский погиб при загадочных
обстоятельствах. То же самое произошло и с другими искателями древней мудрости, которые
прикоснулись к этой книге. Чтобы приоткрыть завесу мистического тумана, мы скажем, что
«Стансы Цзяна» – действительно одна из самых древних известных книг. Она написана русским
жречеством ещё в эпоху цивилизации Сарасвати – той, которая предшествовала знаменитой
Харапской цивилизации. Следовательно, ей не менее 15 тысяч лет. Если так, то в «Стансах
Цзяна» раскрыта тайна нашей послепотопной цивилизации. Как же переводится название
таинственной книги? Стансы – с древнего праязыка или пракрита означает «остановка», отсюда
современное слово «станция». А «Цзяна» – изменённое слово «изъян» или «порок». Оно и в
наше время звучит точно так же. Всё вместе означает «книга об остановке развития
цивилизации из-за какого-то изъяна, или порока». Название говорит само за себя. Вот и ответ,
почему каждый, кто прикасается к древнему знанию, вскоре гибнет: современные люди не
должны знать действие скрытых в обществе сил, которые, в конце концов, должны привести его
к самоуничтожению. Очевидно, в книге «Конец Человеческого Общества из-за Скрытого в нём
Изъяна» – именно так переводится смысл названия манускрипта – есть конкретные указания на
то, какие деструктивные силы в нём запущены и, самое главное, кем, и кто за всем этим стоит.
Неудивительно, что в библиотеках индийских храмов отыскать «Стансы Цзяна» практически
невозможно. Манускрипт блуждает из храма в храм, да и то в переписанном виде. Подлинник
же прячут посвящённые, скорее всего, в одном из тайных книгохранилищ в Гималаях.

Что же написано в таинственной книге о гибели послепотопного человечества? Об этом
знают очень немногие. В основном те, которые раскрутили на Земле деструктивный процесс и
успешно им управляют. Но, несмотря ни на что, эта таинственная книга оказалась в руках
Иосифа Виссарионовича. Благодаря ей он узнал, что ждёт человечество в его ближайшем



будущем. Как же она к нему попала? Оказывается, ему в этом деле помог так называемый
«Чёрный орден».

Вот опять загадка: откуда взялся этот «Чёрный орден», с какой целью он был на Земле
организован и, самое главное, кем?

Начнём сначала. «Чёрный орден» был создан для того, чтобы скрыть от человечества тайну
гибели древней цивилизации. Но это ещё не всё. Главной его задачей является герметизация на
Земле древнего знания. А теперь – кто его организовал? Та же самая нелюдь, которая в более
поздние времена искусственно вывела на Земле человекоподобных биороботов. Их можно
назвать допотопными иллюминатами, потому что появились они на Земле десятки тысяч лет
назад. В настоящее время этих тварей высокопосвященные именуют гибридными аннунаками,
потому что таковыми они на самом деле и являются. Как и зачем они были созданы – отдельный
вопрос. Важно, что эти демоны управляют на Земле и экономикой, и политикой, и наукой. В
наше время их ни обойти и ни объехать. Но Иосифу Виссарионовичу не раз, и не два, удавалось
ставить всю их свору в безвыходное положение. И не они ему диктовали, что делать, а он им.
Всё это благодаря древнему тайному знанию, и не только из книги-«предупреждения», о
которой мы пишем, но и из других источников.

А сейчас вернёмся к прерванному повествованию. Многие современные обыватели
слышали имена Е. Блаватской и Рерихов, но очень мало кто догадывается, что теософское
общество, созданное Еленой Петровной Блаватской и Генри Олькоттом, являлось очередным
проектом иллюминатов. Для чего оно было создано? Для того, чтобы установить контроль над
распространением в Европе и Америке знаний древней погибшей цивилизации. На основе его
мистического восприятия последователями Блаватской и Рерихов была предпринята попытка
создания на Земле ещё одного подобия религии, причём единой для всего цивилизованного
мира. Надо понимать, что тёмные к своей цели контроля над сознанием человечества идут
разными путями. Создание единой для всех религии – один из таких путей. Так вот, для
реализации своего проекта они, как всегда, подобрали подходящих для этого людей и дали им
возможность прикоснуться к древнему знанию. Кроме того, деятели «Чёрного ордена»
понимали, что на их протеже могут клюнуть и русские волхвы, и индуистские брахманы, и
буддистские жрецы. А так как и у тех, и у других, и у третьих хранится немало книг с древним
тайным знанием, то появится возможность прибрать это знание к рукам. Собственно, так и
произошло. В Египте Елена Блаватская встретила одного мага, который «по звёздам» определил,
что у девушки из России особое предназначение. В одной из бесед он упомянул о запретной
книге «Стансы Цзяна». Естественно, Блаватская захотела на неё взглянуть. Но для этого её
почему-то понесло не на восток, а в Лондон, в штаб-квартиру европейских иллюминатов. Здесь
её поджидал странный человек по имени Кут Хуми Лан Синг. Он ввёл Елену Блаватскую в
тайное оккультное общество, связанное со спецслужбами. От этого индуса она узнала, где надо
искать заветную книгу и что надо сделать, чтобы её заполучить.

И вот в 1852 году Е. Блаватская в гостях у брахманов в Индии. Как и следовало ожидать,
подготовка у Елены Петровны оказалась безупречной – в храмах Индии её приняли как свою.
Когда Елена Петровна попросила дать ей на ознакомление «Стансы Цзяна», никто ей в этом не
отказал. Блаватская получила заветный манускрипт на год, после чего она должна была вернуть
книгу храму. Возникает естественный вопрос: почему брахманы ей поверили? Чем она их так
расположила? Очевидно, своими знаниями и тонким искусством лицемерия. Честным
брахманам и в голову не пришло, что их бессовестно обманули. Заполучив книгу, Е.П.
Блаватская тут же умчалась в Лондон к своим покровителям. Там она поместила манускрипт в
сейф одного из банков Ротшильда и занялась его переводом на английский язык.

С этой непростой задачей Елена Петровна справилась за 6,5 месяцев, после чего она снова



отправилась в Индию, но не для того, чтобы вернуть книгу храму, а для того, чтобы встретиться
с наставником одной из школ раджа-йоги. На этот раз её интересовал вопрос бессмертия. Но,
как и следовало ожидать, на Индостане Елену Петровну встретили холодно. Ничего не
добившись ни от жрецов, ни от йогов, Блаватская снова отправилась в Лондон. На обратном
пути в Суэцком канале корабль, на котором она плыла, взорвался, причём произошло это ночью.
При взрыве погибла почти вся команда и многие пассажиры, но Блаватской повезло, она
уцелела. Спрашивается, кто организовал на корабле взрыв, кто был в нём заинтересован? Всё это
осталось тайной. Единственное, что можно смело сказать: взрыв был организован не
покровителями Блаватской. Если бы им нужно было от неё избавиться, они бы легко смогли это
сделать в Лондоне. Значит, в уничтожении корабля со всей его командой были заинтересованы
люди, для которых врагами являлись все европейцы. И возможно, Елена Петровна была главной
их целью.

Так или иначе, но Блаватская попыталась нанести ответный удар. Добравшись до Лондона,
она решила созвать пресс-конференцию, посвящённую книге «Стансы Цзяна». На ней Елена
Петровна хотела рассказать, что в книге написано и что её надо не прятать, а наоборот, дать
людям. Очевидно, Елена Петровна не понимала своей роли. Ей казалось, что книгу от
общественности прячут брахманы. По всей видимости, так ей внушили её лондонские
покровители. Но каково было её удивление, когда выяснилось, что «Стансы Цзяна» из сейфа
банка испарилась. Исчез и перевод этой книги, который она прятала в сейфе своего отеля.
Только тут Блаватская поняла, кто на самом деле скрывает древнее знание и какую роль она во
всём этом сыграла. Но вот незадача – как впоследствии выяснилось, в руки лондонских
покровителей Блаватской попал только перевод «Стансов Цзяна». Подлинник же книги, тот
самый, который «испарился» из сейфа банка Ротшильда, к ним в хранилище не попал. Куда же
он исчез? Оказывается, его след был отслежен в России, но не в масонском книгохранилище, и
не в частном собрании книг, а совсем в другом. Однако, сообщать о нём мы не имеем права.
Важно другое – книга вернулась на Родину, и об этом в Индии хорошо знают. С манускриптом
«Стансы Цзяна» произошло то же самое, что и с «Протоколами сионских мудрецов». Они тоже
были похищены из сверхнадёжного сейфа. Это только предположение, что «Протоколы»
русской разведчице продал один из их создателей. Всё далеко не так. Речь идёт о поединке за
право обладания сверхсекретной информацией между тёмным и светлым жречеством, где
русские жрецы оба раза переиграли своих оппонентов. Но вернёмся к Иосифу Виссарионовичу.

Никто не знает, когда Сталин получил в свои руки «Стансы Цзяна», причём не только в
подлиннике, но и в современном русском переводе. Возможно, это произошло во время его
ссылки в Сольвычегодск. Может, и позднее, в настоящее время об этом можно только гадать.
Мы считаем, что изучением тайного манускрипта Иосиф Виссарионович занимался в период
своего четырёхлетнего пребывания на Курейке. Почему так, а не иначе? Во-первых, Сталин из
всех своих ссылок легко бежал. Не сбежал только из последней ссылки. Вопрос почему? Опыта у
него было предостаточно, к тому же ему пытались помочь. И, во-вторых, Иосиф Виссарионович,
как мы уже сообщили в первой части книги, из Туруханской ссылки вернулся совершенно
другим человеком. В области знания о происходящем он на голову превосходил всех, кто с ним
был рядом. В том числе и высокопосвящённых масонов, таких как Троцкий, Каменев, Зиновьев,
Литвинов и т.д. Впоследствии, чувствуя это, масоны из числа высокопоставленных политиков
при встрече со Сталиным всегда приветствовали его в своей традиции, не только по стойке
смирно, но и лёгким поклоном головы. Судя по поведению Иосифа Виссарионовича, он
досконально знал, кто управляет масонской закулисой, и что этот враг всего живущего на Земле
хочет. Вот почему Сталину всегда удавалось быть на шаг впереди своих самых изощрённых
противников. Этот гений долгое время тщательно скрывал свои намерения и, сталкивая в борьбе



за власть различные масонские группировки, медленно, но верно продвигался к заветной цели.
Но не надо думать, что главной мечтой Сталина была власть ради власти. Целью его жизни было
совсем другое: очищение российского общества от всех масонских и других деструкторов и
возрождение не только в СССР, но и во всём мире, эпохи Золотого века.

Но не только о сети тайных обществ и о их влиянии на социум узнал Иосиф Виссарионович
из вышеупомянутого трактата. Он многое узнал ещё и об оружии будущего. Потому что в
«Стансах Цзяна» некоторые его виды описаны довольно подробно. Например, оружие ядерное,
ионосферное (еще более мощное), сейсмическое, а также оружие бактериологическое,
генетическое и психотронное. Вот почему Сталин так боялся генетики. Он хорошо знал, чем для
населения Земли это может кончиться, что несут с собой трансгенные продукты питания –
фактически химеры из мира растений. Теперь понятно, почему Иосиф Виссарионович приказал
судить и расстрелять всю лабораторию Глеба Бокия. Этот деятель, вместе со своим замом по
науке Барченко, занимался разработкой психотронного оружия. Вопрос – для кого?
Оказывается, для управления русским народом. Иосиф Виссарионович это понял и вовремя
остановил такую вот деятельность. Вот почему, когда Сталину намекнули об успешном
испытании атомной бомбы, он нисколько не удивился, просто отметил про себя, что всё идёт
так, как написано в «Стансах Цзяна». Сомневающиеся могуч спросить у автора, откуда он знает
о том, что Иосиф Виссарионович изучил эту древнюю тайную книгу. Всё это видно из
поведения и политики Сталина. Потрясают гигантские знания Иосифа Виссарионовича. Прежде
всего, о структуре и могуществе тайных обществ, об их возможностях и слабых местах,
которыми Сталин не раз пользовался. И потом, Иосиф Виссарионович, со слов тех, кто его
хорошо знал, слыл среди окружения своего рода пророком. Его практически ничем нельзя было
удивить ни в области авиации, ни в области танкостроения, ни в области религии и
оккультизма. Тем, кто с ним часто общался, казалось, что Сталин знает буквально всё, что он
может, если надо, даже читать человеческие мысли.



Глава 2. Храм Амона, скрытый под личиной христианства 

Читателю наверняка интересно, какое тайное знание мог почерпнуть из книги «Стансы
Цзяна» Иосиф Виссарионович о нашей современности. Кратко о том, что тайные общества
управляют современным миром и какое может быть оружие массового уничтожения
человечества, мы уже сказали. Но это только видимая вершина айсберга. Что же тогда относится
к невидимой его части? Очень многое. Но начнем всё по порядку. В качестве примера того, что
И. Сталин знал намного больше, чем говорил, приведём воспоминания разговора Иосифа
Виссарионовича с маршалом артиллерии Вороновым Н.Н., этот разговор произошёл зимой 1944
года.

Когда маршал артиллерии вошёл в кабинет Иосифа Виссарионовича, тот сидел и рисовал на
бумаге артиллерийский снаряд...

«– Поздоровавшись со мной, Сталин показал на свой рисунок и спросил, какой
нарисован снаряд. Я рассмотрел изображение и сказал, что, по моему мнению, на
листе бумаги нарисован бронебойный снаряд с алюминиевым или железным колпаком
адмирала Макарова. Услышав мой ответ, верховный внимательно, с интересом
посмотрел на меня, а потом сказал:

– Вы определили верно, товарищ Воронов, этот снаряд на самом деле
бронебойный. Но я не хотел проверять вашу эрудицию. Здесь речь о другом.
Смотрите, вот перед снарядом броня, – и Сталин двумя росчерками карандаша
нарисовал схему толстой броневой плиты. Теперь я расскажу вам, как снаряд её
будет пробивать, – продолжил Иосиф Виссарионович. – А вы, если я ошибусь, меня
поправите.

Я, не понимая, что происходит, кивнул.
– Снаряд попадает в броню, так? – Сталин показал на рисунок. – Что у него

деформируется? Алюминиевый колпак. Во время удара он служит для снаряда
своеобразной смазкой. Так?

Не зная, куда клонит Иосиф Виссарионович, я снова кивнул.
– Благодаря алюминиевой смазке снаряд пробивает броню и взрывается под ней!

Я не ошибся?
– Нет! – посмотрел я на Сталина.
– Именно за счёт алюминиевого колпака снаряду удаётся преодолеть броню.
И тут я увидел, что Иосиф Виссарионович, задумавшись, смотрит поверх меня

куда-то в пустоту.
– Знаете, товарищ Воронов, – перевёл он взгляд на меня, – что я вижу под

алюминиевым колпаком?
– Что? – поинтересовался я.
– Роль христианской религии.
– Что? – вытаращился я на Сталина. – Причём здесь христианство?
– Это я так, для сравнения, – стал набивать табаком свою трубку Иосиф

Виссарионович. – И относится это не столько к нашему православию, сколько к
католицизму.

– Но если алюминиевый колпак, это всего лишь католическая...
– Целиком вся христианская религиозная концепция! – перебил меня Сталин. –

Католицизм надо рассматривать как частный случай, и относится он только к



Ватикану.
– Но тогда что собой представляет сам снаряд? – посмотрел я на Сталина.
– Который, пробив броню, взрывается под ней? – зажёг свою трубку Иосиф

Виссарионович.
Несколько минут в кабинете Верховного царило молчание. Я понял, что отвечать

мне на мой вопрос Иосиф Виссарионович не будет. Он хочет, чтобы я догадался сам.
Но в тот момент я не знал, что думать. Мне всегда казалось, что религия является
одним из самых мощных средств воздействия на психику. Но она, из рассуждений
И.В. Сталина, оказалось всего лишь проводником, точнее смазкой, для чего-то более
зловещего.

Что он мне хочет сказать, вертелось у меня в голове. Что?»

Но тут Иосиф Виссарионович перевёл разговор на другую тему. Об этом разговоре нам
поведал один из близких друзей маршала артиллерии. Что же хотел сказать своим странным
сравнением Иосиф Виссарионович? На что он намекал? Или может быть, он рассуждал вслух
сам с собой? Так или иначе, но за словами Сталина скрыта одна из самых серьёзных тайн трёх
последних тысячелетий. Что же она собой представляет?

Нетрудно догадаться, что она касается происхождения христианской цивилизации. Чтобы
ответить на этот вопрос, надо вспомнить, что Иосиф Виссарионович учился в духовной
семинарии. Следовательно, неплохо знал и иудаизм, и проросшую из него новую мировую
религию. Но знание и того, и другого мало что даёт. Людей, знакомых с Ветхим и Новым
Заветами, на Земле великое множество, но о сакральной сути христианства они не
задумываются. Сталин же знал что-то ещё, скорее всего, он почерпнул это знание от своих
учителей, но вполне возможно, что и из древних тайных книг. Такие книги он изучал в
Сольвычегодске и в своей последней сибирской ссылке. Что же было известно Иосифу
Виссарионовичу? Судя по разговору с маршалом Н.Н. Вороновым, ответить на этот вопрос
несложно. Очевидно, Иосифу Виссарионовичу было известно, кто в своё время создал иудаизм,
откуда растут его корни и, самое главное, – зачем. «Ларчик же открывается просто». Если
лидер евреев Моисей и его брат Арон являлись жрецами Амона, что хорошо прослеживается из
их поведения по отношению к фараону и стоящего за ним жречества, то многое становится
понятным. Как раз в момент исхода евреев из Египта жрецы Амона были оттеснены от
управления страной жрецами Ра из города Ану или Гелиополя. Следует обратить внимание, что
кто-то, занимаясь историей Египта, скрыл подлинное название города, где располагался когда-
то центральный храм Амона. В учебниках истории его называют Фивами, по Фивы – не
египетское название. Оно индоевропейское. Скорее всего, финикийское. Дело в том, что
греческие Фивы были основаны выходцами из Сидона одной из столиц Финикии. Как же
назывались Фивы Египта? Оказывается, Ay-Сетом, или городом Бога разрушения и пустыни.
Следовательно, Амон и Сет являются одним и тем же лицом. Но, как известно, имя Сатаны
произошло от имени Сет. Это очевидно, поэтому доказательств не требует. А теперь давайте не
будем сами себе лицемерить и лгать. Если Сет является одновременно Сатаной и Амоном, а
жрецы Амона изобрели иудаизм, то многое становится на своё место. Вот откуда лютая злоба к
человечеству у ветхозаветного Иеговы. И вот почему его имя, написанное на древнееврейском,
где каждая буква выражена определённым числом, записано цифрой 666 [2].

Но только ли об иудо-сатанизме думал Сталин, рассуждая о том, что христианство является
в нашу эпоху прикрытием и проводником чего-то ужасного. Скорее всего, нет. Потому что
иудаизм является единственной на Земле этнической религией. Поэтому другим племенам и
народам его никто, никогда не навязывал. Что же тогда имел в виду вождь возрождённой



России? Наверняка бурную деятельность прикрытых христианским щитом жрецов Амона или
Сета. Почему именно жрецов Амона? – может спросить неискушённый читатель. Да потому что
фиванский храм практически бессмертен. Он никуда не делся, просто изменил свой адрес. Всё
из-за того что выселение иудеев из Египта обязало жрецов Амона стать пастырями своего стада.
Как известно, иудеями управляют раввины. Определённый клан людей из рода Левия, которых
когда-то выделили и подняли над еврейством жрецы Амона. О чём это говорит? Только о том,
что раввины и в настоящее время управляемы. Кем? Ответ ясен. Потомками фиванского
жречества. А точнее современными жрецами Амона-Сета. Но сразу возникает вопрос, где
скрывается этот центр мирового сатанизма? Как нам известно из учебников истории, до
иудейской войны 61-62 гг. н.э. он располагался в столице Иудеи Иерусалиме. По приказу
императора Тита этот рассадник зла, храм Яхве-Сета, был разрушен до основания.

Но такая информация – для легковерных, для тех, кто видит череду событий в одной
плоскости. Дело в том, что иерусалимский храм всегда был ложной целью. На неё и купились
римляне. На самом же деле, жрецы Амона, покинув Ay-Сет, создали свой виртуальный храм,
сначала в Тире, потом в Карфагене. Карфаген был ближе всего к Европе, поэтому его карта и
разыгрывалась. Именно из Кархадашта-Карфагена они контролировали Грецию, позднее и
Македонию. Из Карфагена жрецы Сета управляли походом к берегам Инда Александра
Великого. А когда Македонский царь и полководец понял, что им манипулируют, его тут же
пустили в расход. Именно жрецы Сета научили древних римлян египетскому военному
построению и той железной дисциплине, благодаря которой впоследствии возник кровавый
жестокий Рим. Для чего это было сделано? Для того чтобы на западе Европы возродилась вторая
Атлантида, которую в любой момент можно было бросить против великой северной империи.

Думается, читатель понял, почему между Римом и Карфагеном начались жестокие войны. И
почему они закончились победой Рима, а не Карфагена. Всё просто: жрецам Сета не нужны
были безлюдные африканские пустыни и степи, они рвались на влажные умеренные просторы
Европы. Тем более, что заселившие её европеоидные племена были независимыми от мощного
племенного евразийского союза, того самого, которого столетиями опасалось тёмное фиванское
жречество. Где же свили себе гнездо жрецы Сета-Амона в Риме? Естественно, в храме Юпитера.
Почему именно там? Да потому что верховный храм возглавлял пантеон всех римских Богов.
Именно из него шло управление италийским пантеоном. Это и понятно, потому что готовился
христианский проект, и надо было со стороны языческого жречества его по максимуму
обезопасить. Всё до банальности просто. Беда в том, что об этом знают только
высокопосвященные масоны. Вот почему первые европейские христиане испытывали
притеснения со стороны властей, но не со стороны своих оппонентов – жрецов языческого
пантеона. Во всяком случае, в римских хрониках о выступлении против христиан языческого
жречества ничего не написано.

Но мы несколько отвлеклись. Важно другое: заменив римское язычество христианством,
жрецы Амона-Сета возродили фиванский храм под сенью центральной христианской твердыни.
Так возник известный всему миру Ватикан. Кстати, Ватиканом назвался один из языческих
римских Божков, покровитель младенцев. Смысл, думается, вполне понятен. Символическим
младенцем может быть только возрождённый в Европе храм Сета-Амона. А Бог Ватикан – его
покровитель и охранник. Всё на своём месте. Вот так со временем под крышей храма Святого
Петра начал свою тайную деятельность воскресший из пепла храм Амона-Сета. Христианство
стало его идеологической видимой оболочкой. Той самой, благодаря которой, жрецы Сета-
Амона, спустя несколько веков, проникли во все уголки средневекового мира. Они создали
преступную идеологию всеобщего равенства и непротивления злу – учение, что любая власть от
Бога. Словом, такую, которая на протяжении тысячи с лишним лет является мощным оружием



насилия в руках тех, кто её создал. Вот почему, вопреки подлинному учению Христа, по всей
Европе начались бесконечные войны.

Новая агрессивная религия стала насаждаться огнём и мечом. Сначала её продвигали по
Европе римляне, потом эстафету перехватили кельты и германцы. Последние, в союзе со
славянами, захватили Рим, но Ватикан от этого не пострадал. Наоборот, он раскинул свои
щупальца далеко за пределы разрушенной империи. Нечто подобное, на север от Дуная,
проводил и Константинополь. В то время разделения между религиями ещё не было, и жрецы
Амона действовали сразу в двух направлениях. Раскол на католическую и православную церковь
наметился позднее, тогда, когда славяне, расселившись по всей Византии, своей ведической
традицией резко изменили курс восточного христианства. Ведическая идеология русских
племенных союзов стала влиять на порочный нрав восточного христианства. Дошло до того, что
византийские священники стали учиться законам мироздания у славянских волхвов. А в среде
священнослужителей Константинополя начались споры о соответствии учения Христа с тем, что
стало происходить в странах христианского мира. А началось там следующее: засевшие в
Ватикане под видом христианских кардиналов жрецы Амона сначала создали Франкскую
империю Карла Великого (771-814 гг.), а позднее, в начале X века, Священную Римскую
империю Оттона I.

Обе империи были созданы для обращения ведического населения Европы в христианство.
Но после провозглашения империи Оттона I Ватикан принял решение окончательно порвать с
вышедшим из-под контроля христианством Византии. Об этом в 1054 году заявила о себе
Римская католическая церковь – рассадник европейского зла, лицемерия и крайней жестокости.
Именно она, по приказу своих тайных хозяев, возглавила против славян-язычников вековую
войну на востоке, позднее и войны против православного христианства. В недрах её родилась
человеконенавистническая идея чудовищных пыток и сожжения всех инакомыслящих. В
некоторых странах Европы церковники, подбадриваемые тёмным жречеством, отправляли на
костёр не только еретиков, но и просто красивых мужчин и особенно девушек. Как правило,
выбор падал на голубоглазых блондинов и блондинок. Только в наше время стала понятна идея,
которую преследовали управлявшие христианами жрецы Сета-Амона. Ведьмами и ведьмаками
объявлялись люди с северной орианской гаплогруппой R1A1. Возникает вопрос, в чём вина
носителей этой гаплогруппы? Оказывается, вина есть и немалая. Как показали современные
исследования, люди с гаплогруппой R1A1 менее внушаемые. Следовательно, ими труднее
управлять. Вот тёмное жречество и старалось. Теперь понятно, что в средние века жрецы Сета
готовили европейское общество к будущему мощному информационному оболваниванию. Ради
такого проекта на территории западной Европы инквизиторами было сожжено около 20
миллионов европейцев. В основном людей с северной гаплогруппой. Именно по этой причине
людей с гаплогруппой R1A1 в Британии всего 12% – меньше, чем у кшатриев и брахманов
Индии. Во Франции 14%, да и то на севере, в Нормандии, а на юге не больше 5%. В Норвегии
около 20%, то же самое и в Швеции. Больше всего на территории Западной Европы носителей
гаплогруппы R1A1 в Германии. В среднем их там около 22%. На севере, в Померании, доходит
до 25%, на самом же деле это капля в море. Вот почему Западная Европа до тошноты толерантна
и легко внушаема. Против диктата либерал-демократов пытается бороться только Германия. Что
примечательно – в основном те, кто перебрался туда из России. Это и понятно: в наших городах
людей с северной гаплогруппой встречается до 85 %. Местами до 90%, и даже больше. Вот
откуда переселился в Германию генетический заряд сопротивления.

Но мы несколько отвлеклись. Хочется скачать о другом – в Западной Европе что католики,
что протестанты отлично знают Новый Завет, но им на протяжении веков не приходит в голову,
что на практике учение Христа до крайности извращено. Христианством мы называем что-то



другое зловещее, очень кровожадное и жестокое. Люди ни на Западе, ни у нас не задумываются,
почему принято называть христианством то, что Иисус всегда отрицал и считал сатанизмом.
Перед нами совершенно иное учение, нацеленное на уничтожение человека как вида. В
некоторых христианских трактатах написано, что костры инквизиции спасли Европу от
иудейского беспредела. Бессовестная ложь! Евреев на самом деле иногда сжигали, чтобы
прибрать к рукам их богатства. Но кто за всем этим стоял? Те, кто их когда-то создал, для
которых этот несчастный народ является просто расходным материалом. Раз так, то зачем
жалеть того, кому в своё время было дано знание, как используя ссудный процент, завалить себя
золотом? За всё надо платить. Если же до еврея не доходит, для чего он создан и какую роль
должен играть, то пусть расплачивается своей жизнью. И это для искусственно выведенного
раба нормально, хозяев надо уважать. Поэтому не надо обелять Святую Инквизицию дескать:
она защищала интересы церкви и христианства. Наоборот, инквизиция вместе с иезуитами и
другими силовыми структурами церкви всегда преследовала интересы скрытого от посторонних
глаз храма Сета-Амона. Но речь пойдёт о видимом спектре нашей реальности. Поэтому особо
распространяться на данную тему не будем. Есть куда более интересные вещи. О них и
поговорим ниже. Тем более Иосифу Виссарионовичу Сталину, судя по всему, они были тоже
известны.

Речь идёт о тайной связи Ватикана с мировым иудаизмом и мощным конгломератом
тайных обществ. Как нам пытаются преподнести – католическая церковь является врагом
талмудического иудаизма и всех без исключения масонских лож и образований. Но это видимая
сторона айсберга, та, которую лицезреть могут все, кому не лень. Вместе с ней есть сторона
невидимая. В данный момент нас должна интересовать именно она. Дело в том, что скрытый в
глубинах Ватикана храм Сета-Амона, с начала своего возникновения и до нашего времени,
являлся тайным вдохновителем и куратором всего европейского масонства. Некоторые
христианские авторы пытаются нам внушить, что масоны являются продолжением дела
тамплиеров. Это далеко не так. Веди тамплиеры свою политику в контексте с храмом Амона,
они бы здравствовали и поныне. Кичливых и недалёких рыцарей убрали с дороги как
конкурентов. Дело в том, что храмовники попытались воспользоваться полученным ими в
Иерусалиме тайным знанием. В частности, захотели создать в Евразии единую, построенную на
ссудном проценте, кредитно-финансовую систему. Фактически эпопеей тамплиеров была
прикрыта успешно действующая до них сеть тайных обществ. Просто до XV века их никто не
называл масонами. Доказать это совсем не сложно. Достаточно вспомнить деятельность жрецов
Амона по накоплению и сохранению древнего тайного знания. Дело в том, что ранние
христиане из всех книг признавали одну Библию. Их не интересовали манускрипты язычников.
Но именно языческие знания в форме тысяч книг, пергаментов и папирусов кто-то стал веками
свозить и складывать в книгохранилища Ватикана. Спрашивается – для кого, если христиане эти
языческие книги не читают? Ответ напрашивается сам собой: для информационного
обеспечения тайных обществ. Другого ответа нет и не может быть. Получается странная
картина: с одной стороны, мы имеем в виду видимую часть спектра – католические священники
с маниакальным упорством охотятся за масонами, огнём и мечом вытравливая из общества их
сатанинскую заразу, с другой – наоборот, высшие иерархи католической церкви делают всё
возможное по созданию и укреплению не только европейских масонских лож, но и азиатских, в
частности, чисто еврейских. Мало этого, из недр Ватикана в масонское движение поставляется
нужная тайным обществам литература, переводом которой на разные европейские языки
занимаются не кто-нибудь из светских, а специально подготовленные для этого святые отцы.
Думается, что любому мало-мальски мыслящему человеку понятно, где располагается мозговой
координационный центр мирового масонства. Там, где его меньше всего будут искать. Конечно



же, под сводами собора Святого Петра. Точнее, в его гигантском подземном зале.
А теперь поговорим об иудейском первосвященнике. Интересно получается: на Земле

тысячи синагог, где их только нет – практически, во всех без исключения странах. Но раввины
ни одно столетие действуют как хорошо отлаженный единый механизм. Ни одна синагога не
работает в разрез другой. Политика мирового раввината остаётся безупречной, несмотря на
отсутствие единого координационного центра. Как это может быть? Очень просто: иудейским
миром управляют те же самые личности, что и христианским. Мы не оговорились. Ватикан
управляет всеми православными конфессиями, в том числе и нашей российской. Тот же самый
вышеописанный механизм. Внешне идёт противостояние, а там, где никто не видит, – всё
наоборот: чётко выраженная тайная иерархия, где наш православный патриарх или глава
сербской, армянской и других национальных церквей, верой и правдой служат Римскому
престолу, точнее, той силе, которая им управляет. Нечто подобное происходит и с раввинами.
Ими, как и раньше, правят те, кто привёл колено Левия к власти над всем еврейством. Только
делается это не через популярного первосвященника, как это было до второго иудейского
восстания 71-72 гг. н.э., а посредством тайного совета жрецов Сета-Амона из Ватикана.

Вот уже около двух тысяч лет эти демоны без посредника-первосвященника. Он им теперь
не нужен, так как в I веке н.э. жрецами Амона был создан всееврейский синедрион. Фактически
марионеточное еврейское правительство, на которое жрецы Сета-Амона-Иеговы в любой
момент умело могут влиять. Вот почему для Иосифа Виссарионовича Сталина роль
христианства заключалась в проведении в общество зловещей энергии разрушения. Откуда
почерпнул советский лидер знания о подлинной сути католицизма, да и всего христианства,
остаётся только догадываться. Но факт остаётся фактом. Сталин знал, с кем имеет дело, и кто
является коренным врагом всего человечества. Наверняка Иосифу Виссарионовичу было хорошо
известно и о том, кто управляет храмом Амона. Вот почему его не обрадовали события, которые
с 1933 года стали разворачиваться в ограбленной Антантой Германии. Он не разделял восторга
Ворошилова, Будённого и других честных советских управленцев, когда ему говорили о
начавшихся в Германии репрессиях против евреев. Дело в том, что Сталину была известна
технология сатанинского проекта, когда внешнее резко отличается от внутреннего. Поэтому в
разговорах, о событиях, происходивших в Германии, Иосиф Виссарионович всегда спрашивал
своих оппонентов: откуда у Гитлера берутся гигантские средства для его реформ и
перевооружения? На этот вопрос, естественно, ответить ему никто не мог, потому что никому в
голову не приходило, что деньги гитлеровская Германия получает из сейфов еврейских
транснациональных банков. Тогда, в начале 40-х, во всём советском правительстве о
лицемерном трюке, когда идеология талдычила одно, а практика действовала совсем в другом
направлении, знали только два человека. То были Лазарь Каганович и Иосиф Сталин, потому
что оба являлись высокопосвященными людьми. Каганович в своё время прошёл масонскую
особую школу посвящений, а Сталин изучил от корки до корки не только знаменитые «Стансы
Цзяна», но и другие древние манускрипты.

Для доказательства вышеизложенного мы приведём высказывание некоторых известных
миру личностей. Вот что сказал о связи иудаизма и христианства Эрнест Ренан:

«Именно через христианство иудаизм завоевал весь мир. Христианство – это
шедевр иудаизма, его слава и совершенство»

(«Жизнь Иисуса Христа». 1863 г.).

А вот высказывание в адрес христианкой религии Льва Николаевича Толстого:



«... не могу не сказать это, потому что для того, чтобы люди воспользовались тем
великим благом, которое даёт нам истинное христианское учение, нам необходимо,
прежде всего, освободиться от того бессовестного, ложного и, главное, глубоко
безнравственного учения, которое скрыло от нас истинное христианское учение.
Учение это, скрывшее учение Христа, есть учение Павла, изложенное в его посланиях
и ставшее в основу церковного учения. Учение это не только ни есть учение Христа,
но есть учение прямо противоположное ему».

Как говорится, комментарии излишни.



Глава 3. Суть тайных обществ 

Современные историки нам пытаются доказать, что масонство – явление довольно позднее.
Что оно сложилось в начале XVIII века, а ранее никаких тайных обществ не было и быть не
могло. Вольные Каменщики – не в счёт. Это была чисто профессиональная организация. Она не
влияла ни на политику, ни на религию. Про иллюминатов вообще рассказываются бредни:
якобы их создал Вайсхаунт по инициативе ордена иезуитов. Так сказать, в противовес масонам.
Из вышеизложенного возникает следующая картина: в раннем средневековье центр мирового
еврейства переместился из агонизирующего Рима в Венецию. Из Венеции еврейские купцы,
менялы и банкиры стали управлять финансовыми потоками Средневековой Европы. Это они
якобы заказывали королям войны и даже их финансировали. В какой-то степени так и было.
Только заказы на ту или иную войну шли не от купцов и менял, а из Ватикана. Венецианские
ростовщики являлись всего лишь денежными мешками. То, что они оплачивали королям и
герцогам военные предприятия, – это так. Но они их, если и заказывали, то через Ватиканский
храм Сета-Амона. Пример тому – все восемь крестовых походов. Из Ватикана шло указание, а из
Венеции корабли и финансовое обеспечение. Единственный раз, где венецианцы проявили свою
инициативу, это во время четвёртого крестового похода. С их подачи рыцари начали войну с
Византией. Они спровоцировали взятие Константинополя. Но есть сведения, что удар по
Византии был нанесён с одобрения Ватикана, из него шло управление всей Европой, поэтому
иначе быть не могло.

Но мы несколько отвлеклись. Суть в другом. Современные историки придумали версию,
что сплочённость венецианского, генуэзского, парижского и ганзейского еврейства заставила
европейцев что-то этому союзу противопоставить. Вот как возникли первые масонские ложи.
Сначала в форме Вольных Каменщиков, а потом и в другом камуфляже. Дошло до того, что в
масоны подались и представители европейской чёрной аристократии. Эту сказку придумали для
обычных людей, и выглядит она вполне правдоподобно. Если следовать её логике, то масоны
являются защитниками европейцев от иудейской талмудической сплочённости. Дескать, у вас
талмудическое объединение, а у нас своё – масонское. Всё это бред сивой кобылы. Если так, то
почему масоны ни разу не проявили себя противниками талмудического иудаизма, который, по
сути, представляет собой еврейский шовинизм – господство «богоизбранного» народа над всеми
остальными? Наоборот, масоны взяли себе на вооружение всю каббалистическую иудейскую
символику, плюс ко всему, масонскую верхушку посвятили Амону в форме двуполого чудовища
Бафомета. Что это, если не полная идиллия взаимопонимания на самом высоком уровне?

Какой из этого можно сделать вывод? Только один – создание масонских лож является
одним из основных проектов тёмного жречества. Всё до банальности просто. Иудеев, тех,
которых жрецы Сета-Амона превратили в своих слуг и рабов, христиане и мусульмане всегда
сторонились. И тех, и других талмудическая идеология напрягала. Это вполне нормально,
потому что, какой бы не был шовинизм еврейский или какой-то другой, он всегда от народа,
который его исповедует, людей отталкивает. Поэтому евреи для своих создателей всегда были
хороши только как специалисты по накоплению золота и драгоценностей – того финансового
потенциала, которым всегда можно воспользоваться. Но иудеи как прямые проводники нужных
идеологий в силу недоверия к ним окружающих не годились. Для такого дела им всегда
приходилось выдавать себя то за греков, то за итальянцев, то за испанцев – словом, принимать
иной облик. Они и сейчас великолепно умеют это делать. Достаточно вспомнить наших
большевиков революционеров. Во времена их разгула дошло до того, что за слово «еврей» могли
расстрелять. Теперь думающий читатель понимает, что заставило тёмное жречество заняться



созданием тайных обществ – точнее одного разветвлённого «Ордена», имеющего десятки лож во
многих странах. Не надо думать, что над масонами нет единого центрального управления, что
каждая ложа вроде как сама по себе. Всё далеко не так, и управляет «Орденом» та же самая
сила, которая три тысячи лет назад создала колена «богоизбранных». Пора бы понять, что всё
идёт из одного центра. И этот центр находится там, где его никто не станет искать.

Для доказательства вышеизложенного хочется вспомнить, что в финансовом отношении
Ватикан может соперничать с банковской империей Варбургов и кланом Ротшильда. Сразу
возникает вопрос: как так получается, что финансовая мощь Ватикана, врага иудеев и масонов,
нисколько от последних не страдает? Ни те, ни другие не рассматривают банковскую сеть
центра мирового католицизма в качестве своего соперника и конкурента. И недалёкому
человеку ясно, что между протестантами англосаксами и иудеями, с одной стороны, и
католиками – с другой, существует взаимосвязь и договор о разделе влияния. Старое правило:
ворон ворону глаз не выклюет. И потом, если уж мы коснулись англосаксов в качестве
протестантов, то надо добавить, что проект лютеранской церкви был создан самим Ватиканом.
Но не христианским крылом, а тем, которое его контролирует. Нас могут спросить: зачем?
Чтобы максимально приблизить христианство к иудаизму. Ведь в протестантизме, как и в
иудаизме, официально разрешено ростовщичество. Католицизм же его отвергает. Кроме того, в
протестантизме была заложена либеральная идея всеобщего равенства, что в конце концов
привело к тому, что принявшая лютеранство европейская элита пошла на генетическое
смешение с еврейскими ростовщическими семьями. Подобное скрещивание происходило и
раньше, но тогда от иудеев требовалось принятие христианства. После реформации такая
процедура стала необязательной. Вот почему к началу XX столетия вся англосаксонская элита
генетически срослась с еврейской. В настоящее время ни в Америке, ни в Британии нет ни
одного дворянского клана, в жилах которого бы не текла еврейская кровь. Отсюда и родился
миф, что датчане, которые не раз захватывали Британию, по своему происхождению были
выходцами из Палестины. Конечно, это все не так. Антропологически и генетически датчане,
как и шведы, являются представителями ильмено-скандинавской подрасы. Но кому нужна
правда, тем более в наш век тотального оболванивания?

Но вернёмся к возникновению масонства. Выше мы выяснили, зачем нужно было хозяевам
библейской цивилизации создавать влиятельный «Орден». Чтобы исподволь, незаметно, но
настойчиво воздействовать на сознание масс и, что самое прискорбное, для манипуляций в свою
пользу национальными элитами. Теперь несколько слов о происхождении масонства. Чтобы
понять, откуда оно проросло, необходимо вспомнить первого из библейских пророков, которого
за его подвижничество некто, в огненной колеснице, забрал на небо. Речь идёт о дедушке Енохе.
Что оставил на Земле этот допотопный подвижник? Якобы наполненные артефактами
подземелья и две кирпичные или каменные башни. Если верить древней легенде, в одной из них
он передал будущим послепотопным поколениям своих сторонников подробный план по захвату
на Земле власти посредством деятельности тайных обществ. Вот и ответ на наш вопрос.

Какой вывод можно сделать из сказанного ранее? Тайные общества в послепотопное время
возникли не просто так. Их кто-то создал. И кто-то ими долгое время управлял и до сих пор
управляет. Этих деятелей мы уже знаем. Служители Сета, которые после ухода из Египта
легендарных Шемсу-Гор, полубогов белой расы (3800 г. до н.э.), приняли участие в становлении
династии. Их усилиями и был построен град Бога смерти, который раньше адепты тайных
обществ, чтобы скрыть его подлинное имя, стали называть египетскими Фивами. Под этим
именем он и вошёл в современные учебники истории.

Из вышеизложенного видно, что традиция тайных обществ более древняя, чем появление на
свет «богоизбранных». Последние были созданы как связывающее звено между служителями



Сета-Амона и адептами разветвлённого по многим странам древнего мира тайного братства
посвящённых. Так что не надо выводить современное масонство от легендарных рыцарей-
храмовников. Якобы после ухода их с исторической сцены, уцелевшие тамплиеры, являлись
создателями масонства. То, что они его пополнили – бесспорно, но не создали. Оно давным-
давно было создано до них, и не в Европе, а в Египте и Передней Азии. Нас могут спросить
откуда нам всё это известно? Из древней хронологии. И, как ни странно, из Ветхого Завета. В
иудейском священном писании прямо показаны те тайные силы, которые всегда шли навстречу
«богоизбранным». Правда, там их называют волею Божьей. Но если отбросить мистику, то всё
становится на свои места. Первое, что удивляет: в Вавилонском плену лидеры «богоизбранных»
легко входят в контакт с халдейскими жрецами. Это выражается в написании иудейской Торы,
Талмуда и Каббалы. Бытует предположение, что и «Шулхан Арух», и Каббала написаны позднее,
уже в эпоху древнего Рима. Но это ложь. Все три источника иудаизма были созданы примерно в
одно время и в рамках одной школы. Как могло это произойти? Что заставило халдейских
жрецов открыть завоёванному народу свои сакральные тайны? Похоже – был приказ сверху. Не
столько от царя, сколько от кого-то ещё, более могущественного. Но если такого приказа не
было, а просто вавилонские жрецы пошли навстречу своим коллегам из Египта? Тогда почему
верховная власть Вавилонии не вмешалась? Дело в том, что разглашение знаний, к тому же
своим врагам, у древних считалось предательством. Получается, что кто-то невидимый этот
процесс контролировал. И был он не с иудейской стороны, а с Вавилонской. И действовал он не
в пользу своего Отечества. Можно конечно предположить, что левиты элементарно купили
чиновников Вавилонии. Наверное, это тоже имело место. Но не в таких масштабах, как кажется.
Скорее всего, власти могущественного государства были парализованы какой-то неведомой
силой. Это доказывается ещё и тем, что пленные иудеи, переселённые в Вавилонию в качестве
людей последнего сорта, очень скоро оказались в империи на всех ключевых постах. Они
подгребли под себя не только торговлю, но и управленческий аппарат. Как это могло произойти,
остаётся только догадываться. Наверняка дорогу к благополучию и власти им проложили адепты
тайного братства посвящённых. По сути, и те, и другие всегда являлись, и до сих пор являются
двумя сторонами одной медали. Если заглянуть в более позднее время, мы опять замечаем
странные вещи: Кир Персидский, захватив Вавилон, почему-то отдаёт иудеям их храмовые
сокровища и помогает снова вернуться на родину. Фактически благодаря ему Иудея снова
обретает независимость. В отношениях Иерусалима и Персеполя сложилось такое же
положение, как и у современного Израиля с Вашингтоном – независимость, сохраняемая чужой
мощной армией. На примере Израиля и США хорошо видно, за счёт чего это происходит. За счёт
влияния на американское государство управляемых из «центра» тайных обществ. Везде масоны.
И ничего с этим пока не поделать. В настоящее время, так же как и в библейские времена, через
них идёт управление и политикой, и экономикой.

Но мы немного отвлеклись, пора вернуться к нашему повествованию. Давайте вспомним
подвиг Эсфири. Наложница персидскою царя Артаксеркса каким-то образом узнаёт о том, что
здоровая часть персидского общества во главе с советником Аманом пытается избавить свой
народ от диктата и влияния «богоизбранных». Она добивается от Артаксеркса исполнения
пожеланий еврейской диаспоры. А пожелания эти заключались в том, чтобы в 127-ми областях
страны, по особому списку, истребить всех недовольных поведением иудеев. Печально то, что
слабохарактерный царь дал согласие на уничтожение самой здоровой и патриотично
настроенной части своего народа. Если верить Торе, то руками иудеев в Персидской империи
было вырезано 75 тысяч лучших её граждан. Но возникает сразу несколько вопросов. Во-первых,
как Эсфирь узнала о готовящемся заговоре? И во-вторых, как удалось горстке евреев истребить
столько персов? Им наверняка кто-то помог, но кто? Скорее всего, сами персы. Адепты



персидского тайного братства. Если Артаксеркс дал согласие на избиение собственного народа,
то, скорее всего, и он являлся членом скрытого от посторонних глаз тайного общества. Потому
что объяснить его поведение красотой Эсфири невозможно. У царя наверняка было несколько
сот и жён, и наложниц, и он располагал девушками по обаянию и внешности не хуже
легендарной Эсфири. Тут дело не в том, на что указывает Тора. Похоже, Артаксеркс попал в
ловушку, как и наш царь Николай II. Современные историки пытаются нас уверить, что
император России масоном не был, но есть сведения, что он им являлся. Поэтому Николай II,
несмотря на уговоры своего двоюродного брата кайзера Германии Вильгельма с ним не воевать,
бросил свой народ в войну против Германии и Австрии. Не за национальные интересы, а за
интересы Британии и международного масонского движения. А когда хозяева приказали,
император, отказавшись от своей власти, передал Россию в лапы масонов шотландского обряда,
которые очень скоро по окрику сверху отдали её на растерзание масонам обряда Мемфис-
Мецроим – деятелям революционного толка, известных нам под именем «большевики». Да
простит нас читатель за такие подробности. Дело в том, что в перестройку произошло нечто
подобное. «Император» Андропов, несмотря на некоторые неувязки, передал власть над страной
ставленнику западных спецслужб Мише Горбачеву, который, сделав своё дело, – естественно, по
приказу свыше – вручил её в руки Ельцину.

Но мы снова вынуждены были несколько отвлечься. Речь у нас идёт о деятельности древних
дохристианских тайных обществ. Остановились мы на причине возникновения иудейского
праздника Пурим. Он был объявлен в честь Эсфири. Но красавица-наложница здесь всего лишь
третье лицо. Главными же героями той «кровавой бани» являются – её наставник Мардыхай,
который от имени царя объявил указ о расправе над персами, и, конечно же, исполнители –
адепты тайного общества, а также сами персы, которые по приказу своих хозяев тысячами
вырезали братьев по крови. После такого кровопускания персидская держава очень скоро стала
клониться к закату. Это и понятно, потому что были истреблены лучшие из лучших. Таков закон
всех тайных обществ – в первую очередь, уничтожать самых талантливых, самых нужных нации
граждан, потому что это позволит безоблачно управлять оставшимися. Тот же принцип, что и во
времена костров Святой Инквизиции.

Теперь рассмотрим эпоху Александра Македонского. Почему у этого выскочки всё
получилось так, как он хотел? Неужели он на самом деле был таким гениальным? Наверняка,
ему кто-то старательно помогал. Сначала эта помощь была адресована его отцу Филиппу.
Историкам почему-то не приходит в голову: как могло получиться, что лишённые своего золота
и серебра бедные македонские племена вдруг резко стали богатеть? Чем могла торговать в те
времена Македония? Нам пытаются внушить, что конями. Но не хуже кони были и у фракийцев,
и тем более у скифов. Тогда откуда у неё взялись такие деньги, чтобы отстроить свои города и
создать мощное, способное бороться с любым противником войско? Такие вопросы современная
историческая наука не любит. Потому что не знает, как на них ответить, а ответ прост –
Македонии кто-то помог, и помог неплохо. Понятно, что этот инкогнито для наших выученных
дураков-академиков остался за кадром. Но не для нас с вами. Давайте вспомним, какую роль
играл Аристотель во дворе Филиппа Македонского? Якобы он воспитывал его сына –
Александра, давал ему знания по философии, математике, географии и другим наукам. Но, как
было известно ещё в древности, Аристотель был тесно связан с тайным международным
жреческим орденом. Об этой организации в наше время мало что известно. Но то, что она
контролировала деятельность жречества и науку древних – не тайна. Если так, то наверняка этой
организации было известно, что земля круглая и искать её пределы несусветная глупость. Но,
удивительное дело, почему-то Аристотель с этим знанием своего ученика так и не познакомил.
Складывается впечатление, что Александра Македонского учили выборочно. Что-то ему давали,



а что-то от него полностью утаивали. Какой из всего этого можно сделать вывод? Молодого
царя готовили к походу на восток с детства. А его отец Филипп сыграл для него роль всего лишь
плацдарма. На него была возложена обязанность создать мощную материальную базу и
боеспособную армию. Когда всё это было сделано, Филиппа аккуратно убрали.

Перед нами налицо деятельность тайного общества. Очевидно, план его был следующий:
используя пятую колонну, посредством кровопускания и глупых бессмысленных войн, подорвать
мощь персидского этноса, а потом бросить против ослабленной, качающейся из стороны в
сторону империи сильное, специально созданное для её завоевания войско. Вот и весь феномен
великого непобедимого полководца. То, что Александр, сын Филиппа был неплохим
полководцем – бесспорно, но не столько он сам завоевал персидское царство, сколько те тайные
и невидимые силы, которые ему помогли и вооружили. Когда же Александр Македонский
оказался в плену у русского царя Кентала, и ему, ставленнику тёмного жречества, популярно
объяснили, какую он играет роль, и что до конца мира он не дойдёт, потому что Земля круглая,
от его услуг сразу же отказались. Этим и объясняется смерть полководца-царя в Вавилоне.
Можно добавить, что он сам спровоцировал свою смерть, объявив войску, что следующий поход
он намерен направить не куда-нибудь, а на Карфаген. Туда, где располагался в то время
передвижной храм Сета-Амона. Чтобы доказать, что посредством тайных обществ иерофанты
Бога разрушения управляют народами Средиземного моря со времён додинастического Египта,
можно привести ещё массу примеров. Но думается, что это уже лишнее. Здравомыслящему, не
зашоренному человеку и так всё ясно.

Хочется обратить внимание читателя на другое: в настоящее время известно, что иудаизм, а
с ним и современная библейская цивилизация уходят своими корнями в древний Египет. Кроме
того, контролирующий европейскую экономику и политику масонский орден этого и не
отрицает. С масонами спорят одни историки. Им кажется, что такого быть не может. На самом
деле, адепты тайного ордена правы. Хотя есть одно «но». Оказывается, далеко не всё египетское
жречество поддерживало проект будущей глобализации. Фиванские жрецы во времена Среднего
царства хоть и пришли к власти над империей, но их власть была далеко не прочной. Их
соперники – жрецы Ра и Осириса из города Ану или Гелиополя, имели в Египте тоже немалое
влияние. Особенно в Дельте и в древней столице Мемфисе. Именно благодаря им мы знаем, кто
такие жрецы Сета-Амона. Оказывается, жрецы Сета, построив свой город Ay-Сет, или Фивы, не
стали подбирать в свой храм людей из второго высшего сословия, как это было принято во всём
древнем ведическом мире, а собирать себе на смену генетических мутантов, фактически –
уродов. Но это ещё не всё. Они, вопреки закону, сделали своё сословие жрецов Бога пустыни и
разрушения наследственным. Именно по этой причине уроды-мутанты и задумались над тем,
как передать своим потомкам власть над всем человечеством. Ясно одно, храм Сета с самого
начала был кем-то создан. Конечно же, не братом Осириса, тогда кем? На этот вопрос ответить
нелегко, но можно. А насчёт физического уродства фиванского жречества всё просто:
достаточно взглянуть на их мумии, да и на мумии выдвинутых из их среды фараонов. И те, и
другие – самые настоящие уроды: огромные головы, маленькие лица, ослиные уши и короткие
шеи. Очень маленький рост и кривые ноги. Вот почему один из таких «красавцев» Аменхотеп
IV, или Эхнатон, и поднял бунт против приведших его к власти жрецов-дегенератов. Очевидно,
фараон понял, что происходит и куда ведёт политика жрецов Сета-Амона. К тому глобальному
сатанизму, в котором в настоящее время тонет вся наша техногенная уродливая цивилизация. У
создателей храма Амона расчёт был прост. Они действовали, используя один из общих законов
Мироздания. Речь идёт о законе подобия. Как выразил его знаменитый Гермес Трисмегист нам
известно: «что вверху, то и внизу». Другими словами, если ты мутант и урод, то мысли твои
точно такие же – уродливые.



А теперь пришло время поговорить о тех силах, которые этих уродов и мутантов превратили
в жрецов Амона.



Глава 4. Правда об иллюминатах 

Всё, что изложено выше, судя по всему, было хорошо известно и Иосифу Виссарионовичу.
Во всяком случае, в разговорах с Кагановичем, советский вождь показывал такой уровень
понимания еврейского вопроса и роли тех, кто управляет мировым еврейством, что у Лазаря
Моисеевича порой от страха и удивления на голове шевелились волосы. Об этих беседах он
вспоминал всю свою жизнь и один раз прямо сказал маршалу К.К. Рокоссовскому, что Сталин
его, махрового упёртого сиониста, легко перековал в человека, который научился любить все
русское. На вопрос, как это Сталину удалось, Каганович ответил, что Иосиф Виссарионович
знает истину еврейского народа куда глубже любою раввина. А потом добавил следующее:

– Как-то раз, после очередного разноса по поводу неверно подобранных
Кагановичем кадров, Сталин, смягчившись, сказал, что он понимает нас, евреев, и
очень жалеет. Взять, к примеру, наше национальное воспитание кого мы с детства
вынуждены копировать? Одних подонков и негодяев. Но эти подонки являются
нашими не просто героями или святыми, но ещё и патриархами.

Посмотрев на меня и помолчав, Иосиф Виссарионович вдруг задал вопрос, знаю
ли я историю праотца Иакова? Естественно, я сказал, что мне его история известна.
Тогда Иосиф Виссарионович меня снова спросил:

– Как вы считаете, Лазарь Моисеевич, нормально ли это, если Иаков стал
ссориться из-за первородства со своим братом ещё в утробе матери? Находясь в
чреве, он хотел задержать рождение своего брата и появился на свет, зацепившись
за его пятку. А потом, воспользовавшись голодом, Иаков забирает у него
первородство за чечевичную похлёбку. Мало этого, он обманул своего умирающего
отца, прикинувшись Исавом, и тем самым присвоил себе предназначенное не ему
благословение.

Я промолчал, а Сталин с усмешкой продолжил:
– Беда в том, что это омерзительное деяние не осуждено иудаизмом, а признано

великолепным. Или я ошибаюсь?
И тут только до меня дошло, о чём мне пытается сказать Иосиф

Виссарионович. Что наша религия в корне своём ущербна. Она не соответствует
человеческой морали.

– Нет, вы не ошибаетесь, – сказал я тогда,– Так оно и есть...
– Может, теперь вы мне расскажете, что было дальше? – прищурил свои

тёмные глаза Иосиф Виссарионович.
– После обмана отца Иаков бежит к своему дяде, – стал припоминать я, – где он

женится.
– И двадцать лет обманывает тестя при дележе приплода, так?
Сталин знал такие подробности, которые мне были неизвестны.
А между тем, он продолжил:
– Заметь, Лазарь Моисеевич, что женился Иаков на своей двоюродной сестре.

Это инцест, и не по этой ли причине у евреев он до сих пор в почёте?
– Возможно, – пробурчал я.
– А теперь давай вместе вспомним, чем закончилась борьба Иакова с духом ночи?

– Сталин явно хотел закончить тему Иакова.
– Кажется, Бог ему сказал, что отныне имя у Иакова будет Израиль.



Что оно означает, кажется, «победитель»? Хорош герой! Главным оружием у
него является ложь. Какой из всего следует вывод? Только тот, который заложен в
мифе. Если хочешь победить, используй изощрённую ложь? Или я что-то не так
понял?

– Всё так, – я тогда растерялся окончательно.
– Вот подумай, уважаемый Лазарь Моисеевич, куда вас призывают такие вот

святые? А ведь у вас они сплошь и лжецы, и мерзавцы. Знаете, что я думаю?
Несчастный тот народ, у которого такие вот идеалы для подражания.

С этими словами Иосиф Виссарионович вышел из моего кабинета. Когда за ним
закрылась дверь, я несколько часов сидел задумавшись. Сталин своими словами задел
во мне самое сокровенное, то, о чём мы, евреи, как правило, не задумываемся. И я
понял, что Сталин прав – народ мой жестоко обманут, обманут ещё с утробы
матери, и какие-то злые силы его используют. Какие? – вертелось у меня в голове.
Было ясно, что Сталину они были известны. Но как его спросить об этом?

После того памятного разговора Каганович не раз задумывался, почему в
мифологии всех без исключения народов Земли, у тех же папуасов, меланезийцев или
негров, предки – великие герои, как правило, изображены людьми самой высокой
пробы: они благородны, справедливы, честны, не лживы и не жестоки. Только у евреев
всё наоборот – их патриархи и герои – все как на подбор: отца Авраама за
преступление и безнравственность поведения выперли взашей из шумерского Ура. В
Египте он отдал свою жену Сару в наложницы фараону, фактически стал ею торговать.
Про праотца Иакова и вспоминать противно. Когда сын князя Сехемского влюбился в
его дочь, его отец Еммор предложил Иакову узами родства объединить два племени.
Мало того, царь Сехемский отдал евреям часть своих земель – дескать, живите рядом с
нами и богатейте. Но хитрый Иаков сказал Еммору, что он примет предложение царя
только в том случае, если мужское население Сехема примет обрезание.
Простодушные сехемцы сделали себе обрезание, а через три дня, когда их раны более
всего воспалились и они не могли двигаться, люди и сыновья Иакова вероломно
напали на них и всех умертвили – и царя Сехема и его глупого сына. А потом забрали
себе всех женщин Сехема и, разграбив город, предали его огню. Умный Лазарь
Моисеевич понимал, что Иаков совершил чудовищное преступление. Но до него никак
не доходило, почему евреи убили сехемцев. Ведь последние, фактически приняли
иудаизм. Значит, дело не в религии, думал Каганович, а в чём-то другом. Тогда в чём?
Неужели в самих «богоизбранных», в их воспитанной на Торе и Талмуде природе? Но
получается, что она, такая вот природа, где на первом месте стоит ложь,
корыстолюбие и жестокость, кому-то нужна. Интересно, кому? – размышлял Лазарь
Моисеевич. Неужели тем неизвестным, которые помогли когда-то Моисею вывести
евреев из Египта? И Каганович рискнул об этом спросить Сталина. Выслушав вопрос,
мучающий Кагановича, Иосиф Виссарионович несколько минут молчал, а потом тихо
и внятно сказал:

– Это хорошо, что вы задумались о судьбе своего народа. И наверняка
понимаете, в каком он положении. Не в самом лучшем. Поэтому вашему народу
нужна помощь. Если нам удастся превратить евреев в свободных и независимых от
постороннего влияния людей, этим мы спасём не только их, но и многие другие
народы.



Этот разговор со Сталиным Лазарь Моисеевич помнил всю свою жизнь. И когда в момент
гибели СССР молодые реформаторы обратились к Кагановичу за помощью, Лазарь Моисеевич
откровенно над ними посмеялся. Он им прямо сказал, что идея гибели Советского Союза – не
их, а тех, кто всеми управляет, что она – не самая лучшая, и добавил, что ничего у них не
получится. Россия и русский народ – та несокрушимая скала, о которую Запад расшибёт себе
лоб, потому что и они, и их хозяева не знают закона времени. А он работает теперь на Россию.

Что этим хотел сказать Каганович, мы осветим ниже. Важно другое: Сталин, заручившись
поддержкой евреев, понимающих суть проблемы, смог не только расколоть «богоизбранных» и
часть из них оторвать от своих хозяев, но и воспитать в СССР новое поколение евреев, которое
перестало считать себя «богоизбранными». Впервые за всю свою многовековую историю евреи
познали радость созидательного труда. Они пошли работать рабочими на шахты и заводы.
Вопреки требованию Талмуда не работать в изгнании на земле, масса евреев пошла в колхозы.
Еврейские колхозы возникли в Крыму, на Украине и на юге России. Традиции кибуцев,
небольших сельских общин, евреи перенесли из России в Израиль. Когда речь заходит о
холокосте, то надо знать, что гитлеровцам было дано задание: уничтожить, прежде всего,
советских евреев. Польских и немецких они сажали в лагеря, а расстреливали, прежде всего,
евреев российских. Их погибло, конечно, не 6 миллионов, а намного меньше, но это дела не
меняет. На территории Украины, Белоруссии, Смоленщины и в других западных областях
Советского Союза евреев расстреляли почти всех. То было жестокое наказание за
неповиновение своим невидимым хозяевам. Еврей, отошедший от талмудической традиции,
должен умереть – таков закон.

Но мы опять немного отвлеклись. В своём исследовании нам хочется познакомить читателя
с тем уровнем знаний, которым в своё непростое время владел Иосиф Виссарионович Сталин.
Попытаемся разобраться, кто создавал дохристианские тайные общества и кто ими управлял.
Как мы отметили выше, не только Каганович, но и многие другие близкие к Сталину люди
чувствовали, что Иосифу Виссарионовичу хорошо известно, кто управляет тайным масонским
орденом, какие силы его создали и кто за ними стоит. Все эти люди не один год наблюдали
титаническую борьбу, которую вёл Сталин с силами разрушения в России, а после Мировой
войны – в Западной Европе. Многие из них и сами принимали участие в этой битве, но мало кто
из них понимал, с кем они имели дело. Потому что Иосиф Виссарионович намеренно не
называл вещи своими именами. Может, для того, чтобы не пугать своих союзников, а может, и
по другим, только ему одному известным причинам.

Сначала врагами России были троцкисты. Потом люди Каменева и Зиновьева. Параллельно
с ними Иосиф Виссарионович вступил в борьбу с группой Бухарина, следом началась битва с
предателями в армии. Но по сути, Сталин и его окружение отсекало щупальца одного и того же
чудовища, имя которому «Орден», или «закулиса». Сталину было хорошо известно, что враги к
своей цели всегда идут разными путями. Через враждующие между собой партии и
политические движения, используя противоположную идеологию, – словом, любую
возможность.

Главным для них было – прорваться к высшей власти. Когда бы это получилось, они бы
мгновенно вокруг неё объединились. Такова технология «Ордена». И Иосиф Виссарионович
неутомимо рубил и рубил его ползущие к власти щупальца. Но как он ни старался, кое-что ему
всё равно не удалось. Об этом поговорим ниже.

В годы борьбы с «Орденом» для Сталина самым важным было сохранить в чистоте органы
НКВД. Иосиф Виссарионович отлично знал стратегию закулисы. Для неё всегда было самым
важным внедриться в иммунную систему государства – в его спецслужбы. Если такое
происходило, и «иммунитет» брался за уничтожение тех, кого он обязан был охранять, это



означало победу «Ордена». Вот почему после ареста Ягоды, Сталин провёл тотальную ревизию
спецслужб. Из НКВД устранились, несмотря на протест многих советских евреев, все
этнические «богоизбранные». В основном остались только русские и украинцы. В НКВД но
инициативе Сталина, после заговора Ежова, была проведена ещё одна чистка. Как нам уже
известно, ею лично руководил Лаврентий Павлович Берия. Благодаря этим действиям перед
войной советские спецслужбы не утратили своего предназначения. Они остались органом
борьбы с «закулисой», но не её оружием против народа. Но, по имеющимся сведениям, И.В.
Сталину и Л.П. Берии этого было мало. Глава Советского государства и его верный помощник
занялись подготовкой советских спецслужб к тайной невидимой войне, где полем битвы должна
была стать вся планета. Вот почему по инициативе Сталина в НКВД стали набирать не столько
славян из города (русских, украинцев и белорусов), сколько из деревень – людей со здоровым
генофондом: не рыжих, среднего и высокого роста, без единого пятнышка на коже.

Из воспоминаний маршала дальней авиации Голованова: Сталин в разговоре с ним как-то
сказал, что какая бы ни была крепость, она всё равно обречена, и лучшей защитой является
нападение, борьба на чужой территории.

Но Сталин не мечтал о мировой бойне, это либералы придумали, что вождь Советского
народа грезил нападением на процветающую и «беззащитную» Европу. Иосиф Виссарионович
мечтал о другой войне, не в европейских или американских границах – он мечтал о физическом
устранении тайной мировой масонской организации, тех сил, которые её породили и руководят
ею. Но это можно сделать только на чужой территории. О такой мечте Сталина в
демократических кругах давно хорошо известно. Хоть Иосиф Виссарионович и говорил на эту
тему с самыми близкими, но как водится, шила в мешке не утаишь. Вот демократы и придумали
версию о кровожадном Сталине, и о его желании завоевать западный свободный мир и т.д. Для
раскручивания этого мифа Запад и нанял бывшего КГБ-шника еврея Резуна-Суворова. Но, как
говорится, язык без костей. Да, Сталин мечтал о войне, и даже стал к ней готовиться, но к войне
другого порядка – к невидимой, такой, которая бы могла спасти цивилизацию от гибели. Но
помешала Великая Отечественная война, ведь и враги не дремали. Они отлично понимали, что
их ждёт в недалёком будущем, поэтому изо всех сил торопились. Не успел Сталин провести в
1931 году свою великую реформу по спасению русской азбуки, когда был окончательно
отвергнут навязанный нам «закулисой» переход на латиницу, как в 1932 году был приведён к
власти в Германии Гитлер, и возрождён третий Рейх. О сталинской реформе по спасению
кириллицы мы поговорим отдельно. А сейчас пора нам понять, что Иосиф Виссарионович
отлично знал, как устроена «закулиса», и кто ею управляет. Готовиться к войне неизвестно с
кем он бы не с тал, это было не в его правилах.

Так кто же породил на Земле жречество Сета и дал ему необходимое знание для создания
«богоизбранных», а на базе иудаизма и христианства построил структуру европейского
масонства? Эта тайна неизвестна масонам самого высоко посвящения. Её знают только
служители Сета. Да и то, только те, что напрямую связаны со своими кураторами. Но из
вышеизложенного материала понятно, что И.В. Сталин знал о высшей надмасонской иерархии.
Откуда можно только догадываться. Может, от своих тайных наставников, может, из книги
«Стансы Цзяна». Факт остаётся фактом. Поэтому, несмотря на неприязнь к сионизму, Иосиф
Виссарионович никогда не был оголтелым антисемитом. Он всегда разделял евреев на своих и
чужих. К своим он относился по-дружески, к чужим – как к врагам, но с сожалением и
пониманием. Почему у Сталина было такое к евреям отношение? Потому что он хорошо знал,
что иудеи являются всего лишь инструментом. Их используют, и ими, в случае нужды, всегда
прикрываются.

Так кто же эти загадочные неизвестные? Чтобы ответить на этот вопрос, давайте вспомним



строение нашего ДНК. Оказывается, в ДНК человека из всего количества генов за строение тела
отвечает всего 1%. Все остальные гены, а их 99%, считаются генетическим мусором. Но древние
генетики хорошо знали, что так называемый генетический мусор – это главная составляющая
хромосомы, так как она отвечает за поведение человека. Из всего вышеизложенного следует, что
вид человека может принять существо, которое на 99% может им и не быть. Визуально такую
тварь от людей не отличить. Она будет точной копией нас с вами, но в то же время, генетически,
на 99% совершенно другой. На этом генетическом принципе и построена суть вторжения
чужеродного инопланетного разума на Землю. С виду это люди, но только с виду. На самом деле
такие твари людьми не являются. Если верить легендам Тибета и Индии, именно они возглавили
царство атлантов и привели его к войне с северной империей, фактически этой войной его
уничтожив. Это они в послепотопное время захватили власть в Шумере и, опираясь на
семитские племена, генетически растворили шумеров в массе перекочевавших в Месопотамию
семитов. То же самое они проделали и с государством Саргона I. Генетические аккадцы тоже
были растворены в афро-азиатском пласте новопоселенцев. Позднее точно такая же судьба
постигла Вавилонию и Ассирию. Везде одно и то же, один и тот же почерк.

Что можно сказан, по этому поводу? Только одно те, которые являлись людьми лишь на 1%,
были приверженцами либеральной идеологии. Поэтому для скорого растворения людей белой
расы (шумеров, аккадцев или вавилонян) в пласте пришлых кочевых семитов они и навязали
странам востока ритуальную проституцию. По закону Шумера или Аккада, как и по законам
царства халдеев, ни одна молодая девушка не имела права выйти замуж, не отслужив три месяца
проституткой в храме Богини Иштар, Астарты или Реи Кибелы. Такая служба грозила не столько
беременностью, сколько кодировкой женского жёлтого тела чужеродной энергетикой. В наше
время этот процесс известен как закон телегонии. Если учесть, что в храмах любвеобильных
Богинь развлекались приезжие семиты, то финал думается ясен.

Мы не будем объяснять, откуда появились на один процент люди, а на 99% нелюди на
Ближнем востоке. Это к делу не относится. Важно то, что они проникли в мир людей давным-
давно, и в наше время эти твари никуда не делись, живут и процветают. Самое неприятное то,
что они обладают не бутафорной, а вполне реальной властью над социумом. Точно такой, какой
они располагали в Шумере, Аккаде и Вавилонии. А теперь вопрос – почему не в Египте? Очень
просто: потому что в стране Кеми были сильны традиции легендарных неферов и
последователей Гора – Шемсу-Гор. Другими словами, закрытое общество древних египтян не
пускало на свою землю никого из посторонних. Правда, древним евреям удалось попасть в
страну фараонов. Но со временем их там поставили в такие рамки, что пришлось спешно
ретироваться. Им не помогли даже их союзники – жрецы храма Амона. Вот почему египетская
империя протянула почти три тысячи лет и не погибла, но это к слову. Кстати, хоть и принято
считать, что в жёстком соперничестве со жрецами Ра-Осириса из города Ану-Гелиополя, жрецы
Амона якобы победили, это не совсем так. После фараона-реформатора Эхнатона они пришли к
власти в империи, но ненадолго. Позднее основной их части пришлось отправиться вслед за
своими протеже в Синайскую пустыню, а потом и в Ханаан. Очевидно, таков был замысел тех,
кто создал храм Амона.

Но это уже другая история. Вопрос в том, что хотят эти только с виду люди, но по сути,
представители инопланетного разума? То, что на Земле они созданы с помощью генной
инженерии это нам ясно. На данный факт указывают многочисленные мифы наших предков,
такие, как цикл индийских преданий о нагах. В них прямо говорится, что змеи-наги могут
принимать человеческий облик. То же самое рассказывается в китайских мифах, в
австралийских, германских, иранских и русских везде одно и то же. Но до сих пор не совсем
ясен вопрос, что им на Земле надо, этим инопланетным тварям в образе человека. То, что они



питают лютую ненависть к человечеству, – понятно. Это подтверждается множеством фактов.
Одни только мировые войны чего стоят! Или красный террор в советской России. Следы их
деятельности отмечены потоками человеческой крови и океаном страданий. Поэтому нетрудно
догадаться, чего они хотят.

Если внимательно присмотреться к тому, что на Земле происходит, то становится ясно, что
вся наша хвалёная техногенная цивилизация создана этими тварями. Как это сделано? Через
принятие концепции единого Бога, посредством кредитно-финансовой системы и рыночной
экономики всё просто и гениально. Когда говорят о самом значительном изобретении в истории
человечества, то что только не выдумывают. На самом же деле таким изобретением являются
деньги. Точнее, деньги бумажные, которые можно печатать в любых количествах и покупать с
помощью них всех продажных и материализованных недолюдков. Технология – проще некуда.
Теперь не обязательно самим, получившим человеческий облик инопланетным тварям, занимать
важные государственные посты, как они это делали в Шумере, Аккаде и Вавилонии. В
настоящее время достаточно приводить к власти материализованных бездушных дегенератов из
людского племени. Ведь посредством подкупа такими очень легко манипулировать. Именно для
этих целей, посредством организации мирового хаоса, и была разрушена древняя сословная
социальная организация людей Золотого века. Об искусственно созданном хаосе неплохо
сказано в Ветхом Завете. Он там называется всемирным потопом. Его якобы организовал
племенной Бог иудеев. Сказано всё, что надо, только иносказательно. Более реально события,
произошедшие на Земле 13 тысяч лет назад, описал Аристокл-Платон в своих диалогах «Тимей и
Критий». Платон объяснил произошедшее: жрецы египетского города Саиса рассказали его
предку Солону, что тысячи лет назад на Земле прогремела мировая война. Во время этой войны
погибла легендарная Атлантида, а заодно с ней и те, с кем она сражалась – древние праафиняне.
О великой катастрофе, произошедшей 13 тысяч лет назад на акватории Тихого океана,
рассказывают и легенды полинезийцев. Предания народов Полинезии и Меланезии утверждают,
что на дно Великого океана погрузился гигантский материк. Получается, что два континента – и
Атлантида, и легендарный Му ушли на дно в одно время, в момент экспансии атлантов в
Африку, Америку и Евразию. Выходит, что это произошло в разгар древней мировой бойни. Все
это наводит на мысль, что враждующими сторонами было применено какое-то сверхмощное
тектоническое оружие. Ещё недавно в такое оружие на Земле никто не верил, но в наше время
человечество подошло вплотную к его созданию. Следовательно, у древних оно вполне могло
быть.

Если рассматривать исторический процесс не дискретно, а как единую систему, то перед
нами возникает цепь последовательных событий. Что-то вроде мозаики: Золотой век (время
сословного коммунизма, когда дегенераты не только не были у власти над обществом, но и не
имели элементарного гражданства) погиб в хаосе древней мировой войны. У Платона в его
«Диалогах» написано, как цари Атлантиды утратили свою божественную суть и превратились в,
жадных до всего материального и власти, нелюдей. Они и бросили силы своей империи на
завоевание мира. Как могло произойти такое, в обход корпуса философов и жрецов? Только
через подмену или прямое зомбирование. Так или иначе, но цель была достигнута. Началась
мировая свара, и люди, управляемые нелюдью, не только уничтожили свои процветающие
страны, но и полностью разрушили мир звёздного сословного коммунизма. Почему звёздного?
Да потому, что формация сословного коммунизма пришла на Землю вместе с нашими предками
из Метрополии. В далёких высокоразвитых мирах существует только одна, и другой
общественно-экономической формации быть не может. Почему так, а не иначе, долго
рассказывать. Если кратко, то всё выглядит следующим образом: любая планета, какая бы она
ни была богатая, все равно имеет ограниченные ресурсы. Поэтому задачей носителей



заселившего её разума является не убийство планеты, а наоборот, создание на ней условий,
максимально пригодных для жизни всех без исключения экосистем. Понятно, если дегенераты
будут стоять во главе общества, в голове у них будет не забота об экосистемах занятой ими
планеты, а о личной наживе. Естественно, очень скоро ресурсы планеты будут исчерпаны и
цивилизация потребителей сама себя уничтожит. Таков закон любого дегенеративного
общества. Вот почему в космосе не может быть рыночной экономики. Институт денег считается
величайшим злом. Нет частной собственности на средства производства и землю, есть
собственность на одежду, домашних животных и оружие. А дегенераты либо уничтожаются (в
основном это относится к разного рода психопатам и извращенцам), либо лишаются права
гражданства и подвергаются остракизму, на других планетах они не управляют обществом.

Когда-то то же самое было и у нас, на Земле. Но вмешался в дела людей неземной разум, и
теперь – мы имеем то, что имеем. Мы выяснили, кто они такие: это на 1% люди, а на 99%
космические чудовища, и что они 13 тысяч лет назад, организовав на Земле посредством
мирового военного конфликта управляемый хаос, сначала ослабили, а потом разрушили процесс
развития сословного коммунистического общества. А со временем, когда начался новый виток
научно-технического прогресса, умело организовали на Земле рыночные отношения. Как же их
называть, этих с виду людей, а по сути, визитёров из другого, враждебного нам мира? Как мы
знаем, по иерархической лестнице они стоят куда выше масонов и созданного ими тёмного
жречества. В наши дни их принято называть иллюминатами, последователями Люцифера. Но
имя это сути не отражает, настоящие иллюминаты, по заказу Ватикана, были созданы
Вайсхауптом 1 мая 1771 года. Это всего лишь наиболее активная часть масонства, только и
всего. Потому не надо их путать с теми, о ком мы рассказали выше. Важно то, что после
деятельности иудея Вайсхаупта и тех, и других стали называть одним именем. Что это, если не
умелый камуфляж? Если ниже будет идти речь об иллюминатах, мы будем иметь в виду
принявших облик человека инопланетных бестий.

От этих тварей и мечтал когда-то освободить землю Иосиф Виссарионович Сталин. Кто они
такие и какая у этих созданий задача, Сталин прекрасно знал. Осознавал он и трудности
предстоящей борьбы. Вот почему изо всех сил он и стремился предотвратить войну с
Германией. Сталин видел в немцах не врагов, а союзников. Когда Гитлер начал воздушную
войну с Британией, Иосиф Виссарионович в глубине своей души стал верить, что ставленник
мировой закулисы, Гитлер, предал своих хозяев и со временем можно будет попытаться сделать
из него союзника. Вот почему, когда началась война с Рейхом, Иосиф Виссарионович никак не
мог понять, зачем нужно было Гитлеру бомбить Великобританию? Он, как честный человек, не
хотел верить, что на агрессивное поведение лидера Рейха толкнула мировая «закулиса».
Британские иллюминаты, ценой жизни своих граждан, пытались внушить Советским лидерам,
что Гитлер не марионетка темного жречества, что ему вполне можно верить. То был хитрый ход,
и он в какой-то мере сработал. Но это несколько иная тема.

Читателю важно знать другое: бытует один библейский миф, где сказано о том, что сыновья
Бога, заметив, что дочери людей красивы, стали к ним приходить, и те стали им рожать. Вопрос
кого? Вся тайна – в этом, и суть её мало кто понимает. Что это были за сыновья Бога, догадаться
не трудно. Дело в том, что и в дошумерской культуре «Убайд», и в Индии, и в Китае, пришедших
на Землю рептилоидных тварей принимали за высших существ. До сих мор религия масонов
воспринимает Бафомета как великого архитектора и одновременно как Бога. На кого похож
Бафомет? Самый настоящий стилизованный, закамуфлированный под козла и женщину
инопланетный визитёр. У него женское тело, по в то же время, судя по всему, чудовище это
мужского пола. Голова у монстра явно ослиная, хотя рога говорят, что перед нами козёл.
Козлиные у него и копыта. Что можно сказать по его виду? С одной стороны, судя по голове,



перед нами сам Сет. Египтяне изображали Бога пустыни с головой осла. Но гермафродитизм
говорит, что перед нами ещё одно существо, уже неземного происхождения, а иного, скорее
всего, инопланетного. На это указывают и крылья монстра. Получается, что Бафомет, и Сет, и
рептилоид, и Сатана в одном лице. И это высшее божество! Следовательно, если верить
библейскому мифу, дети таких вот существ и приходили к дочерям человеческим. Скорее всего,
это были не рептилоидные особи, а принявшие человеческий облик с помощью генной
инженерии. Потому они и стали скрещиваться с дочерьми человеческими, а те от них рожать.
Кого теперь мы знаем? Людей, но с наличием инопланетных генов. Таких псевдолюдей и стали
продвигать их папаши в элиты Шумера, Аккада, Вавилонии, Ассирии и царства Хеттов. После
гибели всех этих государств гибриды людей с инопланетными тварями возглавили в обществе
«богоизбранных» колено Левия. Именно по этой причине левиты и являются в среде евреев
самыми уважаемыми.

Но дело в том, что инопланетные гены в течение сотен лет в большей или меньшей степени
распространились не только в среде евреев-сейфардов, но и в среде арабов, голубоглазых
потомков финикийцев, филистимлян, хананеев и греков. Но главными носителями
рептилоидных инопланетных генов являются евреи-сефарды. Именно по этой причине это
крыло еврейского народа такое агрессивное к людям других национальностей. Философы и
культуроведы пытаются объяснить такую агрессивность воздействием талмудической
идеологии. В какой-то степени они правы, идеология имеет большое значение. Но, к
сожалению, одной ею патологическую ненависть к другим народам объяснить невозможно.
Здесь работает ещё и генофонд. Пора всё это и понять, и принять. По такой причине в иудейской
среде африканские и азиатские евреи более уважаемые, чем евреи европейские. Ашкинадзе куда
более образованны, чем сефарды, но у них нет главного – генетической связи со своими
хозяевами. Именно поэтому Эдуард Ходос, бывший член иудейского мирового совета, в
настоящее время раввин-отступник, с точки зрения хасидов, хаббада и иудеев-фанатиков,
считает, что в будущем, после прихода Мошеаха, фактически после полной победы иудаизма над
другими народами и религиями, из евреев нормальной жизни удостоятся только сефарды.
Европейские же евреи-ашкинадзе, которые в большинстве своём имеют хазарское
происхождение, станут рабами сефардов. Масонские же ложи все будут распущены, и сами
масоны станут вне закона. Верно предсказание Э. Ходоса или нет, сейчас сказать трудно. Как
говорится, «поживем – увидим», но оно кое-что объясняет. Получается, что у евреев ценится не
брат но вероисповеданию, а брат по крови, религия всего лишь камуфляж, её просто умело
используют. Но вернемся к нашей теме.

Если взглянуть на отношения Сталина к евреям, становится понятно, что Иосиф
Виссарионович знал о том, что сефарды – генетические враги. Нигде в высших эшелонах власти
после 1938 года их не было. Кое-где остались европейские евреи, но опять же класса Кагановича
– люди, целиком и полностью преданные делу возрождения русской коммунистической
империи. Из воспоминаний людей, близких к Сталину, видно, что Иосифу Виссарионовичу
хорошо известно о неком клане неизвестных, который стоит и над тёмным жречеством, и над
мировым правительством, и над масонами. Когда разговор шёл о политике мировых
ростовщических кланов, что они якобы что-то предпринимают, Сталин всегда улыбался и
говорил, что все эти Ротшильды, Варбурги и Рокфеллеры всего-навсего денежные мешки. По
сути, они ничего не решают. В мире есть силы, которые стоят над ними, вот они по-настоящему
опасны. Слова Сталина о какой-то неизвестной на Земле силе, которая управляет всей нашей
медленно умирающей техногенной цивилизацией, многих приводили в недоумение. Но Иосиф
Виссарионович ничего никому не объяснял. На вопрос, что это за сила, он, как правило, отвечал
очередным еврейским анекдотом о том, как еврею трудно расстаться с деньгами. А потом, глядя



на собеседника, спрашивал:

«Как вы думаете, что заставляет тех же Ротшильдов, Оппенгеймеров или
какой-то другой банковский клан раскошелиться для финансового обеспечения того
или иного, явно невыгодного проекта? Все они управляемы,– уверенно говорил
И.В.Сталин. – Но так тонко, что, наверное, и сами не знают этого».

А теперь вернёмся к Вайсхаупту с его иллюминатами. Зачем этот проект стал нужен
Ватикану, и иезуитам в частности? Современные историки пытаются вбить нам в голову, что
иллюминаты были созданы иезуитами в противовес масонскому движению. Говорить такое
может только тот, у кого «не все дома». Дело в том, что иллюминаты с масонами никогда не
враждовали и враждовать не собираются. Иллюминаты делают своё дело, масоны своё. И те, и
другие друг другом вполне довольны. Просто иллюминаты Вайсхаупта возглавили масонское
движение и придали ему нужное направление, для этого они и были созданы. Ещё они
представляют собой ложную цель, чтобы скрыть подлинных иллюминатов, у которых на 99%
генетика не человеческая. В настоящее время обе группировки слились в одно целое. И сейчас
трудно определить, где подлинный иллюминат, а где «мыльный пузырь». Фактически здесь
была применена старая масонская технология, где наряду с сетью видимых масонских лож
существует такая же сеть невидимых. Именно невидимые масонские ложи по-настоящему
опасны, они контролируют и политику, и экономику, а видимые их прикрывают. Они прекрасно
отвлекают на себя внимание общественности, тем самым позволяют своим коллегам добиваться
успеха. В настоящий момент времени нам пытаются внушить, что против России вот уже два
века подряд объединёнными элитами Запада ведётся информационная война. Во-первых, не два
века, а как минимум со времён принятия христианства. И, во-вторых, все западные элиты
являются адептами клана иллюминатов. Европой, Америкой и многими другими странами,
например, тем же Китаем, давно управляют нелюди. Масоны в западных элитах занимают те
посты, которые не заняты нелюдыо. Как правило, из последних набирают управленцев среднего
звена, но не самого высшего. Такова субординация в тайных обществах. Но это на Западе. У нас,
если и есть иллюминаты, то их единицы, это и понятно. На Западе Россию рассматривают как
колонию. Зато масонов в нашем правительстве хоть отбавляй, и не только в правительстве, из
них полностью состоит пятая колонна. Та самая, которая навязывает нашему народу
либерально-демократические ценности. О чём это говорит? О том, что современное масонство
является основной ударной силой в колониях третьего мира. Посредством их влияния не только
в развивающихся странах, но и в развитых, устанавливаются те правила игры, которые нужны
иллюминатам и тем, кто ими управляет.



Глава 5. Кто не масонит, тот не ест 

В настоящее время только в Европе, по данным статистики, орудуют 8,5 миллионов
масонов. Но эта цифра явно занижена, потому что наряду с известными ложами существует
масса тайной масонарии, для которой официальное масонство является великолепным
прикрытием. Именно поэтому И.В. Сталин и не верил утверждению Г. Ягоды, что с масонством
в России покончено, все ложи распущены или их члены арестованы. Иосиф Виссарионович не
раз говорил Ягоде, что тот ошибается. Что не надо расслабляться, потому что настоящие масоны
всегда невидимы и действуют под постоянным прикрытием. Так оно и оказалось: не прошло и
двух лет после того памятного разговора, как Г. Ягода попытался устранить Сталина. Но заговор
был раскрыт, и, как потом выяснилось, Генрих Григорьевич, а точнее Енох Гершович Иегуда,
оказался членом тайного братства. И всё-таки, что за люди эти неугомонные пассионарии
масоны? Если верить Григорию Климову, Эдуарду Ходосу, Шифаревичу, Дугласу Риду, все они
являются в той или иной степени дегенеративными личностями. Поэтому рост масонских лож
напрямую связан с ростом дегенеративных процессов в обществе. Чем больше в том или ином
обществе психически неадекватных индивидуумов, тем больше в нём тайных обществ. Подобная
закономерность легко прослеживается, было бы желание её увидеть.

А теперь вопрос: знал Иосиф Виссарионович о том, что в масонские ложи, как правило,
собираются люди с не совсем здоровой психикой? Безусловно, знал. Ведь он долгое время
варился в котле масонов-иллюминатов. Сталину было известно, что многие из пламенных
революционеров занимаются друг с другом содомией, что большинство из них невменяемы и
одержимы жаждой власти. Иосиф Виссарионович, взяв себе еврейское имя, делал вид, что он «в
доску свой». Ему, естественно, верили, и он мог наблюдать поведение масонов революционного
обряда изнутри, такое, какое оно есть на самом деле. От внимательного взора Иосифа
Виссарионовича не ускользнуло, что почти все масоны, как еврейского происхождения, так и
гойского, – недолюдки с перевозбуждённой психикой. По терминологии Гумилёва, самые
настоящие пассионарии. Узнал он и другое, это тоже немаловажно: что все без исключения
масонские ложи находятся на содержании у хозяев мировых финансовых кланов, что после
вступления в ложу у новоиспечённого масона тут же в определённом банке открывается счет.
Следовательно, масоны не только психически больные люди, они ещё и низкие наёмники,
готовые за деньги продать и предать кого угодно, лишь бы им хорошо заплатили и повысили их
градус [4], так как от него зависит их положение в обществе и финансовые поступления. это
гигантская наемная армия дегенератов, беспощадных, уверенных в своей правоте фанатиков,
которые всегда нацелены на захват власти и высасывание из своего положения максимальной
материальной выгоды, что придаёт им особую страсть в их деле разрушения сознания социума.
Это огромная управляемая армия разрушителей нашего сознания, для этой цели её и создавали.
Всё это Сталин хорошо понимал, и поэтому для будущей борьбы с вышеописанной глобальной
раковой опухолью он и подбирал в советский НКВД лучших из лучших. Дело в том, и это
Иосифу Виссарионовичу хорошо было известно, что хозяева и храма Амона в Ватикане, и
распылённого по всему миру еврейства, и масонского ордена, любым государством планеты
стараются управлять посредством купленных ими спецслужб. По этой причине через своих
людей в органах ГБ они стараются набирать безнравственных, жадных до удовольствий и денег
завистливых и тупых службистов. По принципу: чем тупее и подлее, тем желаннее и нужнее.
Потому Сталин и вынужден был периодически чистить «иммунную систему» государства, что
было спасением и для СССР, и для него самого.

Выше мы познакомили читателя с нелюдыо, которая презирает нас как вид и, подбирая в



элиты мира своих ставленников, фактически ведёт человечество не столько к глобализации,
сколько к полному его истреблению. В этом ей помогают семейные банковские кланы и
гигантская армия хорошо организованных дегенератов, которые называют себя Вольными
Каменщиками.

А теперь пришло время конкретики. Хочется привести яркий пример деятельности этих
невидимых сил в эпоху великого противостояния СССР – Запад, в середине XX века. Начнём с
1924 года, когда скончался одни из организаторов мировой революции В.И. Ленин, второй её
организатор Лейба Бронштейн-Троцкий был отстранён от власти и попал в опалу. На Западе
поняли, что И.В. Сталин всех их – и пятую колонну внутри России, и тех, кто ею управляет
посредством масонского влияния попросту надул. Всем стало ясно, что Россия в недалёком
будущем превратится в мощную социалистическую империю. Но ни это до полусмерти
перепугало нелюдей из иллюминатов. Они пришли в ужас, когда узнали, что весной 1924 года
Сталин приказал людям из своей личной разведки погрузиться в изучение архивов Европы,
Америки и Ближнего Востока с целью разобраться в генетике аристократических семей
западных элит. Иллюминаты поняли, что Советский лидер собирается навязать
человекоподобной нелюди войну на уничтожение. Он знает, кто дирижирует социумом и что он
собой представляет. Как известно, лучшая защита – это упреждающий удар. И принявшая
человеческий облик нелюдь лихорадочно начала его готовить. Зная, что на полях сражений
русские по самоотверженности и доблести не знают себе равных, иллюминаты сделали ставку
на их двоюродных братьев, потомков саксов и венетов – немцев. Но они понимали, что во главе
нового Рейха, который иллюминаты намеревались создать в Германии, должны быть люди с их
генетикой. По этой причине и стали подбирать в руководство будущей империи людей с кровыо
сефардов и белых северных иллюминатов. Сначала был найден полукровок Адольф Алоизович
Шикльгрубер-Гитлер. Он оказался пассионарным, обладал харизмой и был далеко не глуп.
Потом ему помогли подобрать соответствующую команду. Замом по партии стал еврей по
матери Рудольф Гесс, министром пропаганды – полуеврей Геббельс. СС возглавил полуеврей
Гимлер, Абвер – греческий еврей Канарис и т.д. Неопровержимые факты показывают, что в
ближайшем окружении Гитлера людей с нееврейской кровью было всего ничего: Герман Геринг
и Мартин Борман. Но нет гарантии, что эти двое являлись генетически чистыми людьми.
Вполне возможно, что в их жилах текла кровь чёрной европейской аристократии, той самой,
которая на заре истории была создана нелюдью в Европе. Но чтобы возродить из разгромленной
и униженной после Первой Мировой войны Германии мощную империю, нужны были огромные
денежные вливания.

Современные купленные историки придумали красивую сказку о немецком финансовом
гении Шахте. Дескать, он возродил финансовую мощь немецкой нации. На самом деле всё куда
проще – нелюдь, контролирующая мировые ростовщические семьи, заставила последние
изрядно раскошелиться. Не десятки миллионов долларов, как нам пытаются вбить в голову
историки, а сотни миллиардов потекли через банки Рокфеллеров, Ротшильдов и Дюпонов в
национальный банк Рейха. Образовалась целая финансовая река. Вот почему Гитлеру в
короткий срок удалось накормить свой народ, возродить разрушенную Первой Мировой войной
промышленность и начать перевооружение Германии. Не будь этих денег, ничего бы у него не
вышло. В настоящее время никто не знает, какие суммы получили нацисты от своих друзей
сионистов. Все документы, обличающие преступную связь, были уничтожены ещё в ходе войны.
Но это не значит, что ничего не было.

Понятно, что историкам нужны прямые улики. Нам достаточно и косвенных. Порой
несколько косвенных доказательств дороже прямых, но не надо думать, что мы располагаем
только косвенными уликами, у нас достаточно и прямых. Чтобы снабжать будущий германский



Рейх деньгами, «закулиса» придумала ловкий ход: в 1930 году она организовала Банк
Международных Расчётов (БМР). Создавалось это детище Федеральной Резервной Системы
центральными банками Британии, Италии, Франции, Германии, Бельгии, тремя частными
банками США и частными банками Японии. Для чего такая финансовая структура была
организована? Чтобы через неё наполнять Рейхсбанк золотом и драгоценностями. В ходе войны
богатые граждане Бельгии, Франции, Чехословакии, Польши и т.д., стараясь спасти себя от
ограбления немцами, вкладывали свои сбережения в виде золота в БМР, который аккуратно
переправлял все эти богатства в Рейхсбанк. Это было самое настоящее ограбление, но для такого
предприятия Банк Международных Расчётов и был создан, просто надо было это понять. С 1942
года в Рейхсбанке стали депонироваться ценности, реквизированные у евреев. В основном это
было золото. Гестаповцы грабили еврейские семьи, переправляя награбленное в Рейхсбанк, там
из золота отливались слитки по 20 кг, а потом, для обналичивания, это золото шло в БМР. Таким
образом, немцы приобрёли 378 миллионов долларов. Интересно получилось: с одной стороны,
транснациональные компании, возглавляемые еврейскими банкирами, переводили в Рейх
гигантские суммы, с другой – ими же созданный БМР занимался ограблением тех же евреев на
территории Европы. Фактически сионисты евреи в союзе с нацистами грабили своих же
соплеменников, и грабили основательно.

Но это – мелочь по сравнению с действием того же Рокфеллера. Есть в его империи
компания Standard Oil Co. of New Jersey. Так вот, эта компания всю войну снабжала
гитлеровскую военную машину превосходным бензином и соляркой. Немцы бомбили Лондон, а
их самолёты исправно заправлялись из той же Британии. Как это получалось? Очень просто –
патент на тетраэтил (компонент для авиационного топлива) принадлежал компании
Рокфеллера, той самой, о которой мы сказали выше. Поэтому британские ВВС, совершая
патентные отчисления британской фирмой Ethyl, тем самым, заправляли самолёты люфтваффе.
Дело в том, что Ethyl тут же депонировала деньги в банки немецкого концерна Intcressen-
Gemeinschaft Farbenindustrie AG. Но здесь всего лишь «цветочки», «ягодки» это продажа
Германии огромного количества нефти. Танкеры нескольких компаний Рокфеллера под
нейтральными флагами, естественно, в обход британской блокады (которой, по сути, и не было)
тысячами баррелей отправляли нефть на Канарские острова, где она перекачивалась в немецкие
танкеры, которые прямиком шли по особому коридору в Гамбург. Более того, танкеры
Рокфеллеров, Морганов, Дюпонов и других известных ТНК в определённых местах в Атлантике
встречали немецкие подводные лодки и заправляли их дизельным топливом. И это тогда, когда в
самих США разразился топливный кризис! Как это могло произойти? Очень просто: дело в том,
что Германии поставлялось нефти больше, чем самим США. Кроме нефти, в Германию потоком
шёл американский метанол, он был необходим для полётов авиации на больших высотах. А в
1943 году, по просьбе Рейха, Рокфеллер поставил Германии 25 тонн сульфата аммония (одного
из компонентов взрывчатки) и 10 тысяч тонн хлопка. Это было сделано, несмотря на то, что
сами США нуждались и в том, и в другом. То же самое делал и концерн SFK. Являясь
крупнейшим в мире производителем шарикоподшипников, он ежегодно поставлял Германии
свою продукцию в размере 600 тысяч штук. Поставки велись через Южную Америку. В
результате чего компания по производству авиационных двигателей Curtiss-Wright aviation
corporation (её задачей было снабжение американских ВВС двигателями) оказалась без
подшипников. Мало того, у союзников начала ощущаться нехватка запчастей, из-за чего падали
самолёты и гибли люди, но SFK это нисколько не смущало.

Теперь несколько слов о компании Ford. Перед войной Германии с СССР, она прекратила
производить авиадвигатели для Британских Hawker Hurricane и Supermarine Spitfire, взявшись за
производство пятитонных грузовиков для Германии. Эти грузовики стали поставляться через



французские порты. Но это ещё не всё. Французский филиал заводов Ford в Пуасси стал
выпускать для вермахта авиационные моторы. Мало кто знает, что немецкие Junkers-88, Focke-
Wulf и Messerschmitt летали на моторах, выпущенных американцами. В 1943 году General Motors
разработал и стал выпускать первый в мире реактивный мотор для Messerschmitt-262. Все
вышеназванные американские компании, кроме всего прочего, снабжали немцев резиновыми
покрышками, запчастями, органическим стеклом для колпаков самолётов и многим другим.
Весь юмор в том, что в Европе германский Рейх накачивали деньгами финансовые империи
Ротшильдов, Дюпонов, Кусов и т.д. Из Америки их коллеги из кланов Рокфеллера, Моргана и
других членов ФРС на деньги европейских сионистов и на свои собственные доллары снабжали
Германию самой передовой техникой. Дескать, воюйте немцы с русскими и ни о чём не
печальтесь, и с финансами у вас будет порядок, и наша промышленность вас не подведёт.
Главное, вы побольше убивайте, больше от вас ничего не требуется. Примечательно, что на
Нюрнбергском процессе сколько советская сторона ни поднимала вопрос о сотрудничестве
нацистов немецких с нацистами еврейскими – и американцы, и британцы, и французы от
рассмотрения такого вопроса отказывались. Спрашивается, почему? Потому что такова была
воля тех, кто готовил против Советского Союза военную экспансию. Немцев на Нюрнбергском
процессе не обвинили только в захвате Луны и Марса. Но о тех, кто их организовал и
подтолкнул на захват Европы и войны с Советским Союзом, не было сказано ни слова.
Подлинные виновники мировой бойни оказались в тени. Как будто их нет и никогда не было.

Какую же роль во всей этой кровавой сваре играли тайные общества? Точно такую же, как и
перед Первой Мировой войной. Только в конце XIX века, принявшей образ нелюди
потребовалось, используя мировую войну, ликвидировать в Европе монархию, кроме той, какую
она всегда курировала. Мы имеем в виду Британскую империю – Атлантиду современности. И
«закулисе» это блестяще удалось. Как известно, Первая Мировая война закончилась
уничтожением трёх Европейских империй – Австро-Венгерской, Германской и Российской. Но
на руинах русского государства И.В. Сталин в короткий срок сумел возродить новую мощную
социалистическую империю, которая стала называться Советским Союзом. Для «закулисы» это
стало самым настоящим вызовом – в борьбе с Советским лидером ей не помогли ни масоны, ни
троцкисты. Поэтому был взят курс на новую мировую войну. Первым этапом должно было стать
объединение Европы, а вторым – очередной великий поход на ненавистную, непокорную
Россию. Как мы уже сказали, во главе всех без исключения глобальных проектов стояли в
прошлом, и стоят в наше время, не банкиры, как нам кое-кто пытается внушить, а те, кто ими
управляет – небольшая оккультная группа нелюдей, которую условно мы называем
иллюминатами. Как уже было сказано выше, они растворены в чёрной европейской
аристократии и возглавляют храм Амона в Ватикане. Иллюминаты Вайсхаупта являются для
вышеназванной тайной группы тем же самым, что и масонские ложи – прикрытием для цепи
стержневых тайных лож управления.

По иерархической лестнице, чуть ниже них, располагается координационный оккультный
центр скрытого в Ватикане храма Амона. Обе эти группы манипулируют раввинами и
банкирами. Последние хорошо осознают, кому они обязаны своей властью и богатством.
Каждый из них отлично знает, кто на Земле является подлинным хозяином, и какую роль
выполняют пастыри «богоизбранных» и еврейские ростовщические кланы. А что же простые
евреи и их союзники по завоеванию мира – масоны? Кстати, и те, и другие давно переплелись и
действуют в одной компании. Всё это расходный материал. Если «богоизбранные», благодаря
действию раввинов и своей особой генетике, являются борцами за новые истины, в какой-то
степени идейными, то о масонах этого не скажешь. В основной своей массе, они всегда были и
остаются, прежде всего, наёмниками. Именно поэтому у человекообразных тварей существует



тайный проект, по которому после утверждения на Земле их абсолютной власти все масонские
ложи будут сразу же распущены.

Но мы опять отвлеклись от темы. Важно знать, что и Вторую Мировую войну готовили те
же самые круги, которые занимались подготовкой Первой Мировой бойни. Ничего не
изменилось. Поэтому в союзе сионистов и нацистов нет ничего удивительного, всё это
естественно и понятно. Просто к расходному материалу «богоизбранных» и разноэтнических
масонов добавились ещё и «бычки для забоя» – немцы. Теперь на них, как и в прошлую эпоху на
римлян, или в Средние века на рыцарские орденские союзы, свалена вся ответственность. Что
здесь не так? Разве не немцы объединили вокруг себя большую часть Европы и вскоре после
этого объявили войну Советскому Союзу? Они! Всё это дело их рук! Но это всего лишь видимая
часть айсберга, которую можно увидеть визуально. Как известно, над водой у гигантских
плавающих льдин находится 1/7 часть, и по ней судить о плавающих ледяных горах глупо и
бестактно, но мировое сообщество это нисколько не волнует. В трагедии середины XX столетия,
в самой жестокой из войн, по мнению западных экспертов и историков, естественно, виноваты
нацисты. Правда, кое-кто из наших русских патриотов обвиняет ещё и евреев с масонами. Но то,
что и те, и другие тоже являются расходным материалом, только другого порядка, до них не
доходит. Чтобы доказать это, достаточно вспомнить заговор высших офицеров в Советской
Армии. Кто они были, эти так называемые троцкисты? Было много фанатиков из
«богоизбранных», по далеко не все, а так же члены тайных масонских лож, не только наших
российских, но и западных. За бугром, да и у нас, в России, Сталина обвиняют, что он
расстрелял лучших советских военачальников, да ещё и перед войной с гитлеровской
Германией. Но Иосиф Виссарионович очищал Советскую армию от предателей, потому что
давным-давно известно: члены масонских лож своей Родине не служат, они полностью
подчинены своим хозяевам. Мало кто знает, что на сознание масонов действует особая
оккультная установка, которую они получают при первом посвящении. Вот почему сами себе
масоны уже не принадлежат, они являются щупальцами «Ордена» и служат только его
указаниям. Редко кто из масонов способен вырвать своё сознание из-под такого вот влияния, и
если такое происходит, все равно этот человек не жилец...

В первой части книги мы писали, что И.В. Сталину удалось очистить Советскую армию от
троцкистско-масонского влияния. В целом у него получилось, но далеко не до конца. Это
подтвердили первые дни начавшейся войны. Как мы уже сказали, Сталин хорошо знал дату
нападения Германии на СССР, и 18 июня он отдал приказ о подготовке к отражению агрессора.
За 4 дня можно было успеть многое – убрать аэродромы, танкодромы, вывести войска на боевые
позиции. Местами так и было сделано. Взять, к примеру, Молдавию, Украину или Мурманскую
область. Но на главном направлении этот приказ просто проигнорировали. Кто это сделал?
Начальник Западного особого военного округа, опытный боевой генерал, герой Советского
Союза Дмитрий Павлов. Перед самым нападением он приказал отвести танки в парки, сдать с
них все снаряды на склады. Кроме того, тяжёлую артиллерию Павлов приказал угнать на
стрельбища. Это за полторы сотни километров от границы. Мало этого, Д. Павлов дал приказ о
разоружении нашей истребительной авиации. С самолётов сняли пушки и пулемёты – непонятно
зачем. Но и это ещё не всё. По его приказу было выведено из строя 66 аэродромов. Цифра-то
какая! Прямо скажем, каббалистическая. На них намечалось простроить взлётно-посадочные
полосы, ни раньше, ни позже, а перед самым нападением немцев. Вот почему наши летчики-
истребители, в первые минуты войны оказавшись безоружными, в отчаянии шли на тараны –
другого выхода у них ни было. Они как могли, так и защищали Родину. Да, Павлова судили и
вскоре расстреляли, но возникает вопрос: почему так быстро приговор был приведён в
исполнение? Понятно, что кто-то очень торопился, боялся, как бы Павлов не сболтнул лишнего.



И удивительное дело – Павлова обвинили не в предательстве, нет, а в трусости, в
нераспорядительности и в ошибках! В каких ошибках? Смешно! Когда через много лет кое-кто
вспомнил его слова перед расстрелом, всё встало на место. Никаким трусом Д. Павлов не был.
Он спокойно, как и его начальник штаба Климовских, принял свою смерть. Только, обращаясь к
офицеру, сказал, что теперь с его помощью немцы через месяц будут в Москве, и тогда наступит
конец Советской России. Передали предсмертные слова Д. Павлова Иосифу Виссарионовичу
или нет, мы не знаем, может, кто и передал. Но что это могло изменить? Понятно, что Иосиф
Виссарионович вместе с гениальным Лаврентием Берией «пропустили» Павлова. Масонская
группировка в армии их переиграла, и это стоило нашему народу миллионы человеческих
жизней.

Почему мы утверждаем, что Павлов был либо масоном, либо принадлежал к троцкистскому
подполью? Потому что его судили те, кто был заинтересован в его молчании. Скорее всего, свои,
и поэтому так быстро был приведен в исполнение приговор. Чем не расходный материал?
Сделал своё дело – пошёл вон. Ну, хорошо – Павлов – с ним всё ясно! Но были и другие ему
подобные, и тоже генералы – к примеру, генерал-майор Малышкин Василий Фёдорович –
начальник штаба 19-й армии, или Трухин Фёдор Иванович – заместитель начальника штаба
Северо-Западного фронта. Он добровольно сдался в плен, передал немцам важные документы и
стал с ними сотрудничать, а с 1943 года его назначили начальником штаба РОА. Вот ещё одна
странная личность – Закутный Дмитрий Фёдорович – генерал-майор, и тоже враг своего
Отечества. Таких уродов было не два и не три, а десятки. В архивах КГБ их имена хорошо
известны. Но кто-то умно распространил слух, что все они никакими масонами и троцкистами
не были, просто ненавидели Советскую власть, вот и весь их грех. Как всё оказывается просто!
Неплохо придумано. Больше всего ненавидели большевиков раскулаченные крестьяне и
потерявшие свои земли помещики. Но почему-то и те, и другие в деле завоевания своей Родины
помогать врагу не кинулись. Ведь речь шла не о власти в России, а о самом её существовании,
так что не надо лгать и извращать. Сталина не любили и не понимали многие. Очень многие
русские люди ненавидели большевиков, но они не были предателями своей Родины, той земли,
на которой родились и которая их кормит. На предательство могли пойти только деятели,
столкнувшиеся с мощным информационным воздействием, таким сильным, что их собственные
убеждения рассыпались в прах. Откуда могло идти такое влияние? Только от адептов тайных
обществ, больше неоткуда.



Глава 6. Масоны на русской земле 

Многим историкам и политикам хорошо известно отношение Иосифа Виссарионовича
Сталина к Ивану Грозному. Свои симпатии к русскому царю-подвижнику Сталин и не скрывал.
Он восхищался смелостью Ивана Грозного, его умом, любовью к простому русскому народу и
бескомпромиссному отношению к врагам Отечества. Возникает вопрос, как же так – человек,
создавший в России самую демократичную в мире конституцию – и вдруг восхищается царём-
деспотом, который в порыве гнева укокошил своего же собственного сына? Некоторые историки
и политики считают, что Сталин в чём-то отождествлял себя с Иваном IV, и поэтому у него было
к нему такое отношение. Может, они и правы. Но мы считаем, что дело в другом: Иван Грозный
изо всех сил противостоял экспансии Запада. Умный царь отлично понимал, что Запад собой
представляет, и чего он хочет от Русского государства. При его деде Иване III пала прогнившая
насквозь православная Византия. И Малая Азия и Балканский полуостров оказались под властью
турок. Иван Грозный знал, как Ватикан, не выполнив своих обязанностей по совместной борьбе
с турецким нашествием, тем самым сдал Византию туркам. При нём, из всех православных
государей Европы, Русь оставалась последней православной независимой территорией.
Естественно, этот лакомый кусок стал ещё больше привлекать к себе внимание. Кого? Ивану
Грозному это было хорошо известно. Как мы знаем, его прапрадед Рюрик был уроженцем
Балтийской Руси, сейчас трудно сказать, какого племени – ободритов или лютичей. Наверняка
Иван Грозный это хорошо знал. Знал он и то, что сталось с Балтийской Русью. Как её захватили
и онемечили. Но Иван Грозный, как потомок Правящего дома полабских славян, хорошо
понимал, что одной силой Ватикану это никогда бы не удалось. Была ещё и невидимая сила,
которая разъединила полабских славян, тем самым подготовив военную экспансию. Её больше
всего и боялся русский царь. К тому же он постоянно чувствовал её присутствие. На его глазах
часть бояр начала открыто сотрудничать с Западом. Эти люди ездили в католическую Литву, но
не для того, чтобы защитить угнетённых там православных, а совсем по другим делам. Но
каким? Царю это было тоже известно часть бояр, пользуясь тем, что малолетний царь был
отстранён от власти, тайно пыталась договориться с легатами Ватикана о подчинении ему
Русской Православной церкви. Фактически использовался тот же приём, который привёл к
гибели Византию. Хотя бояре и рассуждали о защите Руси от турецкого нашествия, на самом
деле речь шла о другом – о постепенном угасании саморусской культуры и превращении Руси в
придаток западной цивилизации.

Но всё это были «цветочки». Западные стратеги во всех своих делах никогда не
ограничиваются чем-то одним. Они всегда ведут многоходовку. Вторым ходом хозяев западной
цивилизации было – сменить на Руси династию Рюриковичей, которые со своей любовью к
русской земле и своему народу порядком им надоели. Тёмному жречеству нужна была другая
династия, более покладистая, с которой всегда можно договориться. Для этой цели на
территории Польского Поморья была выбрана одна боярская семья, которой каким-то образом
удалось влить гены нелюдей. Как это было сделано неизвестно. Важно то, что это произошло.
Так Захарьины-Юрьевы превратились не в бутафорных, а в настоящих полноценных
иллюминатов. Вот почему в списке 13 правящих семейств Захарьевы-Юрьевы или Романовы
стоят не на последнем месте. Кстати, насчёт фамилии Романовы – эта фамилия тоже далеко не
случайность. Её Захарьины-Юрьевы не выбирали, эта фамилия им была дана как символ
подчинения Риму. Рома – по латыни – Рим. Ко всему прочему надо ещё добавить тенденцию
части боярства к возрождению на Руси новой Хазарии. Кое-кто из них вспомнил о развитии
торговли и о выгоде ростовщичества. Но чтобы заниматься и тем, и другим – надо принять



иудаизм, потому что в христианстве ростовщичество считается греховным. Когда говорят о
ереси жидовствующих, то относят эту гниль, как правило, к Великому Новгороду. На самом же
деле она родилась в прозападно настроенных московских боярских семьях. Это из столицы
желание породниться с иудеями проникло в провинции, а не наоборот. Не надо забывать старую
русскую пословицу: «рыба гниёт всегда с головы».

В связи с вышеизложенным возникает вопрос о появлении всех этих разрушительных идей в
старой доброй патриархальной Московии? Кое-кто мне может сказать, что и желание
сблизиться с Западом, и идея смены династий, и всё остальное вполне могло возникнуть само по
себе. Таков зов времени. Но, как известно, сам по себе даже прыщ не вскакивает. К тому же все
три проекта преследуют одну и ту же цель. Перед нами результат мощного информационного
влияния. Это выдумка, когда говорят, что информационные войны появились совсем недавно,
дескать, с эпохи книгопечатания. Тотальное информационное воздействие – изобретение
древнее. И оно не зависит от средств для промывки мозгов. Потому что лучшим средством
доставки нужной информации является искусство и элементарная суггестия.

И то, и другое у древних было хорошо развито. Достаточно вспомнить картины на
библейские темы. Идея библейского проекта воплощалась в жизнь посредством библейской
темы в искусстве. Всё просто и незатейливо. Так что на Руси во все времена, начиная от
скифских и сарматских царей и кончая великими князьями династии Рюриковичей, находились
люди, которые всегда действовали по указке тех, кто запустил на Земле глобальный библейский
проект. Скорее всего, в своём большинстве все они были русскими людьми. Но это им
нисколько не мешало предавать свою Родину. Достаточно вспомнить того же боярина Твердилу.
С какой радостью он открыл ворота Пскова ливонским рыцарям. Боярин намеренно сдал
столицу своего государства чужеземцам. Наверняка, ему за это хорошо заплатили, но главной
причиной предательства, конечно, были не деньги, а что-то другое. Сколько за нашу
многотысячелетнюю историю мы пережили таких вот «Твердил», наверняка их сотни, но не все
они являются тупоголовыми, жадными и завистливыми исполнителями. О многих из них нам
известно, потому что они на поверхности, их видно. Вопрос в том, кто этих «Твердил» готовит?
По каким каналам течёт информационный яд, которым травят души наших властьпридержащих?
Естественно, люди, занимающиеся такими делами, не «светятся», они всегда в тени. Но следы
их деятельности видны, начиная с образования на территории Восточной Европы Готской
империи Германариха. Что заставило в IV веке христиан-готов обрушиться на своих
родственников по крови ведических венетов Прибалтики и русов-антов северного
Причерноморья? Это завоевание и та жестокость, с которой они себя вели на завоёванных
землях, говорят о крестовом походе христиан против язычников. Но ведь его кто-то организовал.
Вопрос – кто? Он до сих пор остаётся открытым. Важно то, что жрецы фиванского храма и их
хозяева никогда не оставляли Русь без внимания. Они всегда работали на её разрушение,
начиная со времён киммерийцев. Их усилиями на нашей земле появился филиал невидимого
тайного «Ордена», который в разные времена обрушивал на территорию германской равнины,
где до XII века жили западные славяне, и на просторы восточной Европы то римские легионы,
то христиан-готов, позднее – христианскую империю Карла Великого и войска священной
Римской империи Оттона I.

То, что официальная наука утверждает, что современные масоны являются потомками
знаменитых тамплиеров, а первая ложа Вольных Каменщиков появилась в Англии в середине
XVII века – самая настоящая ложь. Для чего она создана? Чтобы отвлечь внимание от древних
тайных структур «Ордена», тех, которые действительно очень опасны, потому что они заняты
сбором и сохранением знаний допотопной погибшей цивилизации. Теперь снова вернёмся к
временам Ивана IV. Не надо думать, что Иван Васильевич не понимал, что происходит. Он, как



потомок древних князей западной Руси, хорошо знал откуда идёт то информационное
воздействие, которое разлагает души его бояр, а через них влияет и на народные массы. И он как
мог, так и противился этому невидимому, но мощному информационному влиянию. Вот в чём
сходство Ивана Грозного со Сталиным. Что-что, а Иосиф Виссарионович понимал русского
царя-подвижника и искренне Ивану Грозному сочувствовал. Ещё бы, ведь и ему выпало,
практически, то же самое – всю свою жизнь отчаянно сражаться с мощной, невидимой и крайне
враждебной нашему народу силой. Смерть царя Ивана и Сталина – тоже похожи. Разница только
в том, что Ивана Васильевича травили постепенно, несколько лет подряд, а Сталина отравили
сразу. Но это уже детали.

Конечно, есть между Иосифом Виссарионовичем и царём Иваном и серьёзные отличия.
Последний из Рюриковичей боролся с ползущей с Запада заразой практически вслепую. Кого он
уничтожал? В основном предателей бояр. Фактически всю жизнь боролся со следствием. А
Сталину удалось искоренить причину крамолы. Потому что он знал врагов России и всего
человечества что называется изнутри. Поэтому Иосиф Виссарионович нанёс удар сразу по
мозговому центру крамешников [5]. Он умудрился заставить их бороться друг с другом. А потом,
разделив, добил их остатки. То, что он просмотрел Н. Хрущёва, Микояна и кое-кого ещё – не в
счёт. При нём эти враги никаких активных действий не предпринимали, наоборот, всячески
старались угодить и ждали удобного случая. И потом, не все они были связаны с «Орденом». Мы
говорим о врагах принципиальных, а не о банальных глупцах, не понимающих политику
Сталина. Хотя и дурни, в силу своего невежества, тоже трудились на «Орден». Таких во власти
на местах тоже хватало. И Сталин их не щадил, потому что не увидел разницы – идейный враг
или потому, что просто глуп и необразован, суть в том, что он – разрушитель. Для Иосифа
Виссарионовича главным было это. Он часто повторял старую русскую пословицу: «коня надо
бояться сзади, корову спереди, а дурака со всех сторон». Наверняка эту пословицу знал и Иван
Васильевич, поэтому стремящихся к сотрудничеству с Западом бояр он не щадил. Но и они
Русскому царю платили той же монетой. Ивану Грозному, в отличие от Сталина, очистить свою
армию от предателей так и не удалось. Именно по этой причине была проиграна Ливонская
война, и Москву вынудили подписать позорный мирный договор. Она потеряла земли ливов,
эстов и финнов. Старинные новгородские земли были отданы Шведской короне, а вся западная
часть бывшей Киевской Руси Речи Посполитой. Это было тяжёлое позорное поражение.
Позорное потому, что произошло оно по причине саботажа и предательства тех людей, которым
Иван Васильевич верил.

Нас справедливо могут спросить, оттуда мы знаем такие подробности? Повторяем, прямые
доказательства нужны профессиональным историкам, а нам достаточно и косвенных, потому
что для общего представления о цепи связанных между собой фактов, косвенные доказательства,
тем более, если их несколько, дороже прямых. Как, не опираясь на веские факты, можно
доказать, что царь Иван Васильевич оказался жертвой государственного заговора? Во-первых,
чтобы убедиться в этом, достаточно почитать переписку Ивана Васильевича с первым в истории
России диссидентом князем Курбским. По письмам царя Ивана и его бывшего друга понятно,
чего хочет от Русского государя Ватикан и свивший себе гнездо на русской земле управляемый
им «Орден». Но дело даже не в переписке, а в факте беспомощности царского войска в конце
Ливонской войны, и успех маленького русского ополчения во время освобождения Отечества от
захвативших столицу поляков, а север страны – шведов. Фактически Западу всё удалось.
Осталось только добить поверженного русского медведя. Но случилось невероятное.
Полузадушенный зверь нашёл в себе силы снова встать на ноги и раскидать всех своих врагов.

Как могло произойти такое чудо – мощное централизованное государство во главе с
образованным и умным правителем с врагами не справилось, а маленькое ополчение, которым



командовали князь Пожарский и торговец Минин, в короткий срок разгромило всех врагов
Отечества? Ответ прост – в ополчении не действовал расходный материал «Ордена». Во главе
русского ополчения не было людей с вывернутой наизнанку психикой. Успехи русского
ополчения хорошо показывают, что может сделать нация, если ей не мешать. В прямой войне с
русским народом Запад использовал запасной вариант: во главе Московии в 1613 году был
поставлен Михаил Захарьин-Юрьев, который в знак покорности своим невидимым
покровителям из Ватикана взял фамилию Романов. Это он, по указке Запада, отказался принять
под свою царскую руку юг России, когда донские запорожские казаки отстояли от турок в 1645
году свою древнюю столицу город Тамань – Азов, фактически завоевали для русского
государства выход в Чёрное море. Михаил Романов их предал. Он написал турецкому султану,
что казачьи атаманы – самые настоящие разбойники, и что у него нет над ними власти, что Азов
ему не нужен, и султан пусть уничтожает казаков, как захочет. Это современные историки
придумывают, что, дескать, не мог Миша Романов помочь казакам. Не было у него для этого ни
средств, ни людей. Всё было у русского царя – и деньги, и люди. А потом, какая экономическая
выгода для Отечества! Ради неё можно было и немного напрячься. Но окрик с Запада сделал
своё дело. Азов снова был захвачен турками. И опять при его штурме, уже во времена Петра I,
гибли тысячи русских.

Многие историки считают, что Ивану Грозному революция сверху удалась. Да, русский
царь нашёл в себе силы «перемолоть» оппозицию. Но это стоило ему жизни. Умирающая змея
нанесла свой последний укус. А потом русскую землю захлестнула волна управляемого хаоса.
Сначала власть в государстве захватил Борис Годунов, потом появился Лжедмитрий I, после его
кончины на Московском престоле оказался Василий Шуйский. Одновременно с ним
претендовать на власть стал ещё один самозванец – Лжедмитрий II. Шуйского сменила
Семибоярщина, которая пригласила на Московский трон сына Польского короля Владислава. В
результате в Кремле оказались войска Польши, а на севере – шведские наёмники. Короче,
Россию поставили перед решением принять новую династию, что и было приведено в
исполнение.

Какой из вышеизложенного можно сделать вывод? Только тот, который напрашивается сам
по себе: в какой-то степени Иван Грозный боярскую оппозицию обескровил, но отнюдь не до
конца. А до невидимых суфлёров, которые ею управляли до адептов «Ордена», он так и не
дотянулся. На это указывают последующие события. Та самая смута, о которой мы только что
рассказали. Понятно, кто её организовал и зачем. А что в последующее время? То же самое –
надо быть абсолютным дураком, чтобы не понять, что Никонианская религиозная реформа
являлась самым настоящим западным проектом. Во-первых, она состоялась в 1666 году. Налицо
сатанинская цифра «666». И во-вторых, религиозная реформа расколола пополам русское
общество. Одна его часть была противопоставлена другой. Мало этого, нашлись люди, которые
предложили старообрядцам совершать акт самосожжения. Духовного их лидера, протопопа
Аввакума, сожгли насильно. Но его последователи стали себя сжигать сами. Плюс ко всему
против хранителей старой христианской веры государство занялось репрессиями. В результате,
без всякой войны, треть населения России была уничтожена. А нам сейчас внушают, что
информационная война – изобретение чуть ли не XX века. Она ведётся с нашим народом добрых
3 тысячи лет. Просто это мало кто понимает. При Петре Алексеевиче масоны уже не
скрывались. Они стали привилегированным российским сословием. Это и понятно, если сам
император масон, то, что говорить о подчинённых? Но в распространении масонов по
различным слоям общества есть одна закономерность. И о ней хочется сказать отдельно, потому
что она коснулась и России. Она заключается в том, что первым местом, где появляется эта
раковая опухоль, является Военно-Морской флот. Почему именно флот, а не армия или



чиновничий аппарат? Для хозяев тайного общества важны все слои общества, но Военно-
Морской флот имеет особенный статус. Почему? Потому что он является одним из
инструментов глобализации. Если государство имеет мощный Военно-Морской флот, то оно, и
это вполне естественно, начинает чувствовать себя хозяином всех морей и океанов планеты.

А теперь давайте вспомним, у какой европейской державы на протяжении нескольких веков
был самый сильный флот? Правильно – у Великобритании. Но здесь есть одна тонкость –
Британский Военно-Морской флот никогда не принадлежал только Британии. Формально – да,
но только но документам. На самом деле он был собственностью мощной наднациональной
структуры. Той, по инициативе которой он был создан и на чьи деньги он содержался. Если
учесть, что члены королевской семьи Британии относятся к потомкам человекоподобных
выродков и, по легенде, относят себя к отпрыскам самого отца Авраама, то всё становится на
место – иллюминаты, захватившие власть над Британией, да и над другими европейскими
государствами, создали для себя так называемый Британский Королевский флот. Он и стал
одним из основных инструментов колонизации. А если смотреть глубже, то инструментом
глобализации, которую проводят на Земле иллюминаты и их подельники из масонских лож
Европы и Америки. А теперь давайте представим, что какие-то государства начинают создавать
Военно-Морской флот, который по возможностям может превзойти надгосударственный флот
тайного мирового диктата. Допустит диктатор появление на планете такого вот флота? Конечно,
нет. Что для этого он может сделать? Очень многое. Его советники будут убеждать царя и
правительство в том, что ни государству, ни его народу сильный боевой флот не нужен, что для
построения флота и его содержания нет у общества средств, наконец, что нет у народа
сложившейся морской традиции. Но если ничего не поможет и правитель, на которого идёт
давление, всё равно не откажется от своего намерения, тогда остаётся последнее – попробовать
затащить его в масонскую ложу. Естественно, скрыть от правителя, что для него требования
великого мастера ложи – выше интересов Отечества. Что собственно и произошло с царём
Петром Алексеевичем. Так Пётр Романов – контр-адмирал Русского флота в масонской
иерархии имел посвящение Второго надзирателя морской ложи Нептун. Первым же
надзирателем был Патрик Гордон, человек поставленный «Орденом» для контроля над Русским
Императорским флотом. А гроссмейстером Стула неизвестно кем был назначен генерал-
адмирал Франц Лефорт. Так со времён царя Петра I у нас и пошло: Александр Григорьевич
Спиридонов дослужил до великого мастера ложи «Нептун», вице-адмирал Иван Барж стал
наместным мастером этой же ложи. Во времена Екатерины II в масонскую ложу «Нептун» были
приняты адмиралы – отец и сын Чичаговы. Василий Чичагов-отец со временем стал
президентом Адмиралтейств-коллегии. Это он после отставки гордости русского народа –
адмирала Ушакова – под разными предлогами уничтожил Русский флот. Очевидно, таков был
приказ хозяина. А его сыночек Паша в 1812 году, командуя Южной армией Русских войск, во
время бегства Наполеона из России, позволил французскому императору перейти Березину. Тем
самым он сорвал замысел Кутузова – взять Бонапарта в плен и этим закончить войну. Из-за его
«халатности» кровопролитие в Европе продолжалось ещё 2 года. Потом, после победы над
Бонапартом, Паша Чичагов уехал во Францию, где и похоронен на масонском кладбище.

Вот поведение ещё одного «русского» адмирала: направляясь во главе Балтийской эскадры
к месту голландского сражения, Самуил Грейг перенёс на свой флагманский корабль
«Ростислав» всё имущество и архив ложи «Нептун». Зачем он это сделал – не ясно. Возможно, у
него были намерения сдать русские корабли шведам и тем самым лишить Россию военного
флота на Балтике. Скорее всего, так, потому что во время сближения флотов этот глава
масонской ложи дал приказ русским кораблям: не отвечать на огонь шведов. Благо капитаны
многих русских кораблей не послушали своего командующего и открыли огонь на уничтожение.



Понятно, что у шведов получился облом. Их корабли стали гореть и один за другим выходить из
сражения. Битва, вопреки приказу адмирала, доблестью русских была выиграна. Естественно
Грейга это сильно расстроило. И он написал письмо с извинением шведскому герцогу, который
командовал вражеским флотом. В этом письме Самуил Грейг извинился перед масоном-
коллегой герцогом Зюндерманландским за то, что ему не удалось сдержать своих капитанов.
Это примерно то же самое, если бы Александр Невский после Ледового Побоища послал письмо
в Ригу гроссмейстеру Ливонского Ордена: дескать, прости меня дружище, не сдержал я своих
владимировцев и новгородцев, неуправляемые они. Ведь шведский флот шёл, чтобы сжечь дотла
нашу северную столицу. Кроме того, король Швеции дал приказ своему адмиралу высадить
десант и создать плацдарм для захвата Карелии. Вот деяния ещё одного масона: в 1812 году, как
раз в период борьбы с Наполеоном, управляющий Морским Министерством России Иван
Иванович де Траверсе дал приказ Русскому флоту – не выходить из Финского залива. Этот
Траверсе был посвящён во Франции в масонскую ложу и в строю выполнял приказы своих
хозяев. Другой морской министр, и тоже масон, князь А.С. Меньшиков во время Крымской
войны 1853 года, дал приказ адмиралу Нахимову – отдать турецкой, французской и британской
эскадрам наши морские коммуникации, а потом затопить Черноморский Российский флот без
боя в Севастопольской бухте. Не надо сочинять, что это была инициатива адмирала Нахимова,
тем более Корнилова. Оба генерала как могли, так и противились идиотскому решению.
Военные гении верили в мощь Русского флота и хотели дать бой трём иноземным эскадрам.
Кроме того, Русский Военно-Морской флот к началу войны с союзником получил пять
пароходофрегатов, которые по своим характеристикам не уступали французским или
британским. Но приказ морского министра сделал своё дело. Ведь никто не знал, что он враг
России и масон Дрезденской ложи «Золотое яблоко». Так, без единого выстрела погиб Русский
Черноморский флот, который, по мнению многих военных экспертов того времени, вполне мог
победить и французов, и англичан, и их друзей – турок. Но как раз этого и боялись иллюминаты
Европы. Дело в том, что победа русских над французами и британцами автоматически могла
вывести наш флот на первое место в мире. Тогда прощай гегемония Британии – царицы морей.
Прощай легенда о непобедимости британского надгосударственного флота тайных правителей
мира. Вот морские министры масоны и старались. Теперь понятно, почему после гибели
Русского флота все три адмирала – и Нахимов, и Корнилов, и адмирал Истомин – не покинули
Севастополь, а превратили его в неприступную крепость. Теперь морской министр Меньшиков
им был не страшен. Но А.С. Меньшиков оказался не так прост, как кажется. Мало того, что он
подставил русские войска под удар союзников и, проиграв сражение, отступил от Севастополя,
по его инициативе прекратилось снабжение крепости продовольствием и боеприпасами.
Именно по этой причине, несмотря на героизм его защитников, крепость была взята. Хочется
отметить ещё одну немаловажную деталь. После гибели Черноморского флота в бухте
Севастополя все морские офицеры автоматически получили бессрочные отпуска. Но никто из
них не покинул базу своего флота, все они остались на своём посту, и многие нашли смерть на
бастионах первой линии обороны города. В настоящее время часто можно встретить
утверждение, что адмирал Нахимов по матери являлся евреем. На него и сваливают
ответственность за уничтожение Черноморского флота. Ход – в духе масонов. Чуть что –
виноваты всегда евреи. Что с них взять! Вера у них такая – талмудическая. Одним словом –
расходный материал. На самом же деле Нахимов был чистокровным русским дворянином и не
он был виноват в гибели Черноморской эскадры. Приказ пришёл из Британии и не ему, а масону
13-го градуса А.С. Меньшикову.

Теперь поговорим ещё об одном морском министре, генерал-адмирале -великом князе
Константине Николаевиче. Он считался покровителем наук и культуры в России. Константин



Николаевич прошёл масонское посвящение в Великобритании по шотландскому обряду. Ему
было поручено курировать доставку золота из США в Петербург. Того золота, которое было
передано американским правительством в уплату за «аренду» Аляски. Сумма в золотом
эквиваленте была немалой – 7 миллионов 200 тысяч долларов. Его вёз в Петербург корабль ВМС
США «Оркней». Но вот незадача, в Валлийском море этот корабль исчез, причём, вместе с
золотом и своим экипажем. Как такое могло произойти? Это могло случиться, если «Орклей»
вообще не покидал США. Экипаж, втихаря, отпустили по домам, а золото положили на счета
кого-либо из международных ростовщиков. Проценты от этого вклада питают американские
масонские дожи. Мало того, что Аляска была передана США по причине масонского влияния на
царя Александра II, ещё и деньги за её «аренду» были банально украдены, переведены из
государственного кармана в частный. Что называется, сделка века. Вот почему юридически
Аляска в наше время принадлежит не США, а России. И Иосиф Виссарионович Сталин хорошо
знал об этом. Вот почему советский лидер сразу после войны напомнил правительству США,
что в 1967 году истекает срок аренды Аляски, и что к этому сроку американцы должны её
освободить. Естественно, правительство США дало понять Иосифу Виссарионовичу, что Аляска
для России навсегда потеряна. Тогда Сталин отказал в выплате долга по ленд-лизу и выдвинул
перед СССР проект построения самого мощного на планете флота. Фактически был взят курс на
военное противостояние с США и Британии. Но это уже другая история.

Хочется закончить рассказ о масонском контроле над Военно-Морским флотом Российской
Империи тем, что все без исключения морские министры вплоть до 1917 года были масонами. И
в 1905 году в войне России с Японией очередной командующий Российским флотом был не на
стороне Отечества. Он, как и его предшественники, выполнял идущие от хозяев из Лондона
приказы. Это не японцами, а его людьми был убит гений Русского флота адмирал Макаров. И
никогда японская армия не взяла бы русскую крепость Порт-Артур, не будь в ней масонского
руководства. Не японцами, а масонами был убит душа Артурской обороны генерал Кондратенко.
Но и после его смерти крепость не была взята. Масон Стесель её продал японцам за 10
миллионов долларов. Кстати, за такую подлость и предательство царский Военный суд,
очевидно, состоящий из масонов, оправдал Стеселя. Как ему это удалось – непонятно. Ведь
факты были – все налицо. Но, очевидно, в масонской среде чудеса – не редкость. «Ворон ворону
глаз не выклюет».Не пострадал и другой матёрый масон – царский министр финансов Витте,
который по приказу из Лондона подписал с Японией позорный мир, по которому Россия
потеряла Дальний, Порт-Артур, купили японцы и половину Сахалина. Эти территории нам
удалось вернуть только после победы над Японией в 1945 году.

В этой главе мы привели пример, как иллюминаты контролируют флоты опасных для себя
государств, и показали на нескольких примерах, какую роль играют тайные общества в
управлении государственными структурами. Не надо думать, что масоны занимаются
исключительно военно-морским флотом, армией и контролем над государственным
чиновничьим аппаратом. Прежде всего, главной их задачей является контроль над
спецслужбами. Механизм прост – те круги, которые считают себя Мировым Правительством,
только тогда могут управлять тем или иным государством, когда в руках у них спецслужбы.
Прежде всего – разведка, контрразведка, Министерство Внутренних Дел и другие
государственные силовые структуры. Взять, к примеру, нашу горбачёвскую перестройку.
Никогда бы у Горбачёва ничего не получилось, если бы его не поддержал КГБ, точнее,
структуры КГБ его создали и им управляли. Но что бы осуществить такой контроль, нужны не
столько банальные предатели, сколько идейные дегенеративные элементы. Последние,
создаются в масонских ложах и приводятся к власти там, где они необходимы Мировому
Правительству.





Глава 7. Матрица трёх центров силы 

У читателя может сложиться мнение, что речь сейчас пойдёт о Британской империи. В
какой-то степени это так. Мы, естественно, коснёмся и Британии. Но тема нашего разговора
несколько иная. Империя, о которой мы будем говорить, не имеет названия. Это – гигантская
надгосударственная властная структура. Над ней никогда не заходит солнце. И возникла она не в
1717 году, с момента возникновения в Лондоне первой масонской ложи, а намного раньше. Для
организации на Земле этой тайной сетевой структуры и был создан человекоподобной нелюдью
храм Амона в Египте и храм Богини Тиамат в Шумере и Аккаде. Со временем, после исхода
евреев из Египта, оба храма объединились. Из Ханаана жрецы Амона перебрались сначала в
одну из столиц Финикии город Тир. Потом перед войной македонцев с персами они переехали в
Кар-хадашт, или по-римски Карфаген. Не случайно их люди, близкие к властным кругам Тира,
убедили граждан города оказать сопротивление Александру и его армии. Следы своей
деятельности в Азии, Европе и на севере Африки надо было как-то уничтожить. Надо отдать
тайному храму должное. Дело в том, что Александр Великий не желал войны с финикийцами.
Он хотел, чтобы они признали его власть и не служили Персидской короне. Требование вполне
нормальное. Но в Тире началось сближение недовольных граждан. Что и удивило и оскорбило
Александра. В результате город был стёрт с лица земли. Тёмным это как раз и требовалось.

Что же они пытались скрыть разрушением Тира? Свою деятельность по созданию тайных
обществ на территории Азии, Европы и севере Африки. Потом таким же образом, в огне
пожаров закончила свою многовековую историю и колония Тира – Карфаген. Со временем он
тоже стал не нужен тёмному жречеству, и его решено было превратить в руины. Примечательно,
что такая же судьба в более позднее время постигла и Рим. Один и тот же почерк. Но на этот раз
храм Сета-Амона нашёл себе прикрытие в форме католицизма. Возникает вопрос: почему
жрецы блуждающего храма долгое время скрывались в городах финикийцев? Им нужны были не
сами финикийцы, а их торговые фактории и мощный, лучший по тому времени флот. Всё просто
– чтобы построить и связать воедино мощную сетевую структуру тайных обществ, нужен
надёжный транспорт и большое количество мест, где можно развернуть свою деятельность.
После разрушения финикийской торговой империи её место занял Рим. Так что для тёмного
жречества ничего не изменилось. Плюс ко всему оно получило себе во владение ещё и весь юго-
запад Европы. Не надо верить, что западная Римская империя была разрушена нашествием
варваров. Это в школе нам вбивают в голову, что готы, а потом вандалы превратили древний Рим
в руины. Нашествие готов, руссов и вандалов явилось всего лишь следствием более глубоких
скрытых христианских процессов. Варвары добили давно поверженный Рим. Так сказать, довели
его внутренние социальные противоречия до логического конца.

Надо сказать, что гибель западной Римской империи была заранее подготовлена. Для этой
цели, следуя советам своих приближённых, император Константин и перенёс столицу империи в
Константинополь. Фактически западная часть империи превратилась в провинцию. Но
одновременно с этим Константин провозгласил христианство государственной религией. Два
«добрых» дела сразу! Настоящая благодать для тёмных. Центральная власть далеко в
Константинополе, вышедшие из подполья христиане – под боком. И иудейские купцы (697 г.)
свили себе гнездо в устье Паза, на месте старой колонии венетов. В честь их её так и зовут –
Венеция. Но жрецы Амона остались себе верны они всегда хорошо страхуются. Поэтому,
параллельно с Венецией, в Италии возникает ещё одна торговая республика, богатая и
процветающая Генуя. Очень скоро обе республики начинают конкурентную борьбу. Но какая
может быть борьба между правой и левой рукой? Дело в том, что в обоих купеческих городах к



фактической власти пришли одни и те же люди – купцы из «богоизбранных». К этому времени
Рим, переживший готское и вандальское нашествия из бывшей столицы превратился в
полуразрушенный провинциальный городок. Но этого как раз и добивались тёмные. Теперь
можно было, ничего не опасаясь, реформировать христианство. Превратить его в агрессивную
религию прикрытия. А прикрывать было что – с одной стороны структуру фиванского храма, с
другой его детище стратегический центр тайного братства будущих Вольных Каменщиков. Так
возникло в Европе три центра силы: один в Венеции, другой, ему подобный – в Генуи, и третий,
так называемый Ватикан.

Кстати, что за странное название такое, почему Ватикан? Потому что «ватиканус», с
этрусского, означает прорицатель. Фактически в самом названии скрыта тайная суть этого
социального образования. Но есть и ещё один смысл – «ватиканусом» называли древние
латиняне Бога покровителя младенцев. Если сложить оба смысла в единое целое, то мы получим
суть того института, который управляет католической церковью. С одной стороны – явный указ
на тайный жреческий орден, с другой – сила, охраняющая ещё не родившегося младенца. Вопрос
– какого? Понятно, что социального. Возможно, подразумевается новый мировой порядок, а
может, что ещё, пока нам неизвестное. Забегая вперёд, скажем, что этот тройственный союз
действует и в наше время, просто он приобрёл несколько иные формы. На своём месте, в самом
сердце Европы остался один Ватикан. Так как он является центром идеологического и
религиозного воздействия, то ему не надо было куда-то перебираться. На север переехали
банкиры и купцы Венеции. Когда турки-османы в 1453 году взяли Константинополь и прибрали
к рукам торговые фактории венецианцев, им ничего не оставалось, как убраться из
Средиземноморья. То же самое надо было делать и богатым купцам Генуи. Так как и Венецией,
и Генуей управляли ростовщические иудейские кланы, то общая беда их скоро объединила. Хотя
и те, и другие, мимикрируя [6]под христиан, весьма выгодно торговали и с османами. Но такая
торговля оказалась явлением временным. Пока иудейские купцы доставали на продажу рабов –
она процветала. Но на пороге ренессанса, который, кстати, был тоже явлением не случайным,
торговля рабами-европейцами сошла на нет. И это вынудило венецианские и генуэзские
торговые дома перебраться на север. Туда, где их давно ждали, и не было поблизости жадных до
золота и товаров берберских и турецких пиратов. Но это внешняя сторона проекта.

Есть ещё и внутренняя невидимая. Она заключается в том, что во Франции, Голландии,
Британии и Саксонии процветал клан чёрной европейской элиты. Генетически эти люди были
близки к венецианским и генуэзским купеческим семьям, потому что и у тех, и у других были
общие генетические предки из нелюдей. Речь идёт о не совсем людях, скорее – о гибридах, где
от человека осталась только его внешность. О них было рассказано выше. Этих полулюдей, для
удобства мы называем иллюминатами. Иллюминаты Вайсхаупта не в счёт, это ложная цель.
Фактически на севере Европы встретились две формы нелюдей. Одна – переднеазиатская,
другая – вполне европейская. Далеко на Востоке есть ещё и китайская форма иллюминатов –
третья – известный в Поднебесной род «Драгула», или дракона. Но сейчас речь не о нём. Про
клан «Драгула» поговорим позднее. Многие обыватели, как в Европе, так и у нас не
подозревают, почему часть европейской элиты генетически смешалась с венецианскими,
испанскими и генуэзскими евреями. Что заставило надменных европейских баронов, графов и
даже герцогов, родниться с еврейскими ростовщиками? Заставила это делать общая генетика. Не
переднеазиатская и не европейская, а инопланетная, которая оказалась и у тех, и у других.
Откуда взялась такая генетика, вопрос особый. На нём мы останавливаться не будем. Это другая
тема и её надо освещать отдельно. Мы хотим познакомить читателя с другим. По проекту
создателей клана человекоподобной нелюди, азиатской их форме, были даны знания о сути
денег и ссудном проценте – другими словами, как превратиться в очень богатых купцов и



банкиров. Европейским же их коллегам и родственникам по крови дали знания по управлению
социумом. Но отдельно и то, и другое знание мало что значит. Разрозненное знание, само по
себе, стремится к объединению в одно целое. Это стремление и связало ростовщические семьи,
венецианское и генуэзское купечества с кланом чёрной европейской элиты. Надо сказать, что
далеко не вся европейская элита была чёрной, т.е. генетически связанной со своими
пучеглазыми создателями. Например, в Шотландии и Германии часть элиты, имеющая
кельтское и славянское происхождения, не относилась к генетической нелюди. Естественно, эти
люди не смешивались с перебравшимися в Европу венецианским и с генуэзским купечеством.
Они хранили и до сих пор хранят свою генетическую чистоту. Но вот беда – этих людей
постепенно отодвинули от высшей власти. И теперь их клан представляет собой что-то вроде
атавизма.

А теперь возникает вопрос: знал ли И.В. Станин о том, что мы рассказали выше или нет? Из
его поведения видно, что хорошо знал. В европейском вопросе Иосиф Виссарионович различал
три вида евреев – евреев-сионистов, евреев не сионистов, но религиозных и придерживающихся
талмудической традиции, и евреев-патриотов, любящих Россию, далёких от космополитизма.
Он не раз требовал от Ежова, чтобы тот отличал последних от двух, вышеназванных. С
сионистами Иосиф Виссарионович боролся не на жизнь, а на смерть. Талмудистам-фанатикам
не доверял, но к евреям-патриотам относился вполне нормально. Пример тому – его доверие к
Л. Кагановичу или отношение к туповатому Мехлису и даже к сбежавшему из Германии еврею
Вольфу Мессингу. То же самое и с европейской элитой. Сталин отлично знал, что высшая власть
в Европе принадлежит генетической нелюди. Когда его спросили, откуда у него такие сведения,
И. Сталин ответил, что нелюдь по отношению к людям отличается крайней жестокостью.
Поэтому нет ничего сложного, чтобы понять, из какого теста сделан тот или иной власть
предержащий. Конечно, Иосиф Виссарионович лукавил. Естественно, у него были другие
источники, более точные, но в его лукавстве была доля правды. Поэтому, мечтая о тотальной
невидимой войне с европейской чёрной элитой, Сталин больше думал не о её искоренении, а о
нейтрализации и замене её во властных структурах на людей вполне нормальных. Конечно, для
такого дела надо было обзавестись союзниками в среде европейских и американских спецслужб.
Но Иосиф Виссарионович знал, что время работает на Советскую Россию, и в информационной
войне мы сильнее Запада – значит, нет ничего невозможного.

А теперь несколько слов о том, как можно отличить человека от нелюди. Действительно,
крайняя жестокость и полное равнодушие к страданию человека – индикатор неплохой. Но ведь
и среди генетических людей немало таких, у которых «не все дома». Такой аргумент принять
можно, но с натяжкой. Оказывается, есть другие индикаторы для определения нелюди. На них в
своих статьях указал известный журналист-международник B.C. Герасимов. Генетика
человекообразных тварей время от времени требует от них поедания человеческого дерьма.
Этим они схожи с крокодилами, ящерицами и многими птицами. Конечно, нам могут возразить,
что, дескать, мы говорим о психическом заболевании. Но подобный диагноз ничего не
объясняет. Следствие всегда связано с причиной. Причина же таится в природе, которая сходна
с природой пресмыкающихся и птиц. Понятно, что наш аргумент можно отбросить как
фантастический. Но есть еще один, который тоже связан с питанием представителей черной
элиты. Мы имеем в виду поедание живого человеческого мозга, причём у живого человека.
Понятно, что такие дела на протяжении тысячелетий всегда хранились в строжайшей тайне. Но
нет ничего тайного, что не становится явным. По описанию очевидцев, такая процедура не
просто вкусная и полезная еда это своеобразный магический ритуал приобщения нелюди к
механизму нашей человеческой психики. Если вспомнить сохранившиеся в Индии мифы о нагах,
то становится ясно, зачем это делается. В мифологии прямо говорится, что наги пользуются



только тем мышлением, которое им дано от природы, и высшие силы в получении информации
им не помогают. Речь идёт о чисто левополушарной работе головного мозга. Люди же имеют,
кроме левого полушария, отвечающего за логику, ещё и правое полушарие головного мозга,
которое курирует их интуицию. Другими словами, оно напрямую связано с Творцом.
Следовательно, человек как вид – более высокоорганизован, чем наг.

Какой из вышеизложенного можно сделать вывод? Только тот, который напрашивается сам
по себе: ритуальное поедание человеческого мозга есть не что иное, как попытка включить в
работу своё правое полушарие. Очевидно, у нагов, принявших человеческий облик, оно имеется,
но беда в том, что это полушарие не работает, или работает недостаточно. Но здесь уже наши
домыслы. Истина может быть и другой. Наверняка личная разведка Сталина докопалась и до
тайны чёрной европейской элиты, поэтому он многое и знал.

А теперь вернёмся к нашему повествованию. Удивляет одна деталь: когда современные
аналитики говорят о переселении из Венеции и Испании купеческих кланов на север Европы,
они почему-то забывают упомянуть Геную. Да и про испанских евреев говорят неохотно. Как
правило, вскользь, дескать, были такие. А между тем, именно из Испании еврейские ростовщики
и купцы, после завершения реконкисты [7]стали массово переселяться в Англию. Они пошли на
этот шаг под натиском Ватикана. Сначала евреям было предложено принять католицизм, не в
Италии, где иудеев хватало и в Генуе, и в Венеции, и в самом Риме, а почему-то в Испании.
Естественно, евреи становиться христианами не спешили, тогда их стали как еретиков сжигать
на кострах. И тогда они побежали туда, где можно было жить, не опасаясь инквизиции. Одним
из таких мест была Англия. Испанские короли, следуя приказу Ватикана, слепо преследовали
иудеев. Сами того не подозревая, их бегством они ослабили своё Отечество и усилили те страны,
куда иудеи переехали. Например, ту же Англию. Потому что деньги иудейской общины
пополнили финансы той страны. Именно благодаря еврейским капиталам Англия и построила
своё морское могущество. То самое, которое положило конец морскому могуществу Испании.
Но это случилось несколько позже тех событий, которые мы описываем. Так что не только
купцы Венеции и Генуи с середины XV века стали перебираться в Англию, но и купеческие
еврейские дома Испании. Но это – о переселении богатых еврейских купцов на север.

А сейчас поговорим о другом. По теории систем, ни одна система как бы она ни была
самодостаточна, не может развиваться без конкуренции с другой системой. Таков закон. Почему
в наши дни наметился крах Соединённым Штатам Америки? Потому что американцев заставили
нарушить закон. Мир стал однополярным. И фактически США обречены. Весь вопрос – во
времени. Почему так получилось – вопрос отдельный. Ясно одно, что Америка уничтожается
намеренно. Но речь сейчас не о ней, а о временах предшествующих великим географическим
открытиям. Начиная с V века, сразу после переезда в Геную и Венецию богатых еврейских семей
из Греции, с севера Африки и из Передней Азии, между обеими республиками начинается
торговая конкуренция. Именно благодаря ей обе республики, по теории систем, очень быстро
стали развиваться. Но если венецианские купеческие дома занимались обустройством своих
торговых факторий [8]в бассейне Средиземноморья, то генуэзцы, оказавшись наследниками
бывших легурийцев и карфагенян, в прошлом людей весьма предприимчивых, занялись поиском
более выгодных, хоть и далёких, рынков сбыта. Причём не безрезультатно. Можно
предположить, что в архиве Генуи сохранились бывшие карфагенские географические карты,
которые попали финикийским мореплавателям из какого-то тайного хранилища древней
допотопной цивилизации. Но вполне возможно, что генуэзским купцам подсунул древние карты
кто-то из Ватикана. Так или иначе, но генуэзцы ими располагали. Поэтому их купеческие
маршруты просто потрясают. Сначала генуэзцы освоили берега Крыма. Там была построена их
колония Кафа. Именно она являлась торговым конкурентом Венецианскому Трайдону, откуда



отправился на восток знаменитый Марко Поло. Позднее генуэзцы обосновались в Самарканде,
при дворе самого Тимура, а потом добрались до Китая и даже до Малайского архипелага. Не
надо забывать, что генуэзцем был Христофор Колумб знаменитый Колумб, первооткрыватель
Америки. В наше время многие учёные считают, что Колумб пользовался древней карфагенской
картой, которая ему досталась либо от Ватикана, либо из какого-то частного архива.

Но это уже несколько иная тема. Важно другое судя по всему, генуэзцы, возможно, и
венецианцы, отлично знали о Новом Свете. Но в отличие от древних египтян, карфагенян и
рыцарей тамплиеров, корабли которых тоже посещали Америку, они туда не совались. Почему?
Очевидно потому, что им было запрещено. Вопрос, кем? Конечно же, хозяевами из храма
Амона-Сета-Яхве при Ватикане. Больше некому. Кстати, тамплиеры, начиная свою
деятельность, поначалу своих кураторов из Ватикана уважали, но потом, набрав силу, они
решили играть по своим правилам. Освоив банковский приём – делать деньги из воздуха и
системы векселей в своих банках, они решили, что можно посещать и богатый Новый Свет. Как
сейчас выяснилось, оттуда рыцари вывозили на своих кораблях серебро. Кончилось тем, что
хозяева решили от предприимчивых конкурентов избавиться. Тамплиеры стали жертвами своего
энтузиазма и непомерной жадности. Но это к слову. Сейчас нас интересует другое – почему
хозяева запрещали купцам из Генуи, Венеции и Пиренеев ходить на своих кораблях в Новый
Свет? Почему знание о нём долгое время держалось в строжайшей тайне? Догадаться несложно
– тёмное жречество дожидалось, когда в Европе начнётся необратимый процесс развития
капиталистических отношений. Ко всему прочему хозяева библейского проекта осознавали, что
холодным оружием с воинственным местным населением новых земель не справиться.
Следовательно, колониальный захват может легко захлебнуться. Капитализм же требует для
своего развития огромных ресурсов. Значит, надо было ждать, когда Европа обзаведётся
мощным огнестрельным оружием. Любопытно, что как раз на рубеже новой эпохи в середине
XIV века католическим монахом Шварцем был изобретён порох. Новшество было тут же
осмыслено и применено в пушках. То, что католический монах изобрёл порох, многое
объясняет. Безусловно, порох европейцам дали и помогли создать под него оружие. Но вернёмся
к теории систем.

В XV веке обе враждующие между собой группы еврейских купцов купеческий клан
Венецианской республики и его оппонент – такой же клан из Генуи, покинув Средиземноморье,
перебрались на север Европы. Венецианцы – к своим бывшим тортовым партнёрам, сбежавшим
на туманный Альбион из Испании, а генуэзцы переехали частично во Францию, Нидерланды и
Германию. В начале XVI века, когда в Нидерландах поднялось восстание против Испанской
королевской власти, бывшие генуэзские купцы стали финансировать и лесных гёзов [9], и
морских. Это был ответ католикам и испанцам на притеснение и выселение иберийских евреев.
В результате, Нидерланды получили независимость и стали благодаря генуэзскому влиянию
развивать капиталистические отношения. Нидерландские мореплаватели, имея в руках
полученные от генуэзских купцов отличные древние карты, совершали открытие за открытием.
Голландия на глазах богатела, и это не понравилось британским венецианцам и еврейским
купцам, переселившимся из Испании.

Новонидерландское купечество, используя торговую традицию Генуи на европейских и
азиатских рынках, стало заметно терять своих коллег из Англии. Это и понятно – в Голландии
начали складываться капиталистические отношения. Вместо цехов возникли первые
мануфактуры, товар которых был дешевле, чем у ремесленников. Фактически та конкуренция,
которая наблюдалась между купеческими кланами Венеции и Генуи продолжалась в Европе.
Естественно, потомки венецианских купцов не заставили себя долго ждать. Именно их
усилиями в Англии начинается буржуазная революция. Всё началось с противостояния короля и



нового буржуазного парламента. Кончилось тем, что 30 января 1649 года король Англии Карл I
был казнён, и для английской буржуазии дорога к власти была открыта. Не прошло и десяти лет,
как английские буржуа, опираясь на торговую традицию венецианских купцов, стали теснить на
мировом рынке своих коллег из Нидерландов. Голландия стала ещё и потому проигрывать
Англии, что англичане более интенсивно занялись захватом заморских колоний. Начало этому
процессу положил сам О. Кромвель. Он завоевал для Англии большую часть Ирландии и этим
дал пример для других захватов. Немаловажную роль во всём этом сыграло то обстоятельство,
что Испания, несмотря на огромное количество колоний, после войны с Англией в 1588 году
утратила своё лидирующее положение как морская держава. Сказалось отсутствие в Испанской
империи мощного купеческого клана. Как мы знаем, из Испании еврейские купцы, боясь Святой
Инквизиции, перебрались на острова туманного Альбиона. Их капитал вкупе с банковской
традицией венецианского купечества и превратил Англию в мировую морскую державу. Но
Голландские купцы и банкиры – хранители генуэзской рыночной традиции, видя взлёт
английской буржуазии и естественное слияние её с аристократическими английскими домами,
не собирались проигрывать. Они стали искать свой путь.

Дело в том, что протестантизм в отличие от католицизма разрешает давать деньги в рост.
Этим он ничем не отличается от иудаизма. Видя, что изменённое христианство чётко
вписывается в библейский проект, часть голландских и немецких иудеев, в основном из
купеческих кланов, с целью мимикрии стали принимать не только христианские имена и
фамилии, но и протестантизм. В глубине они оставались теми, кем являются, но для
окружающих эти люди превращались в местное население. Вот почему у немецких евреев
далеко не еврейские фамилии. Такой камуфляж расширял манёвр и позволял войти во властные
структуры Европы. Но протестантизм очень скоро свил себе гнездо в Англии. И тогда потомки
генуэзских купцов подались в Новый Свет. На какое-то время им пришлось смириться с
диктатурой Британии, но через несколько десятилетий, именно с их подачи, в заокеанской
колонии Британии был взят курс на её отделение от метрополии. Сработал дух старой
средневековой конкуренции. К тому же потомки генуэзского купечества считали Новый Свет
своей вотчиной. Ведь им было известно о его существовании задолго до плавания туда
тамплиеров. В результате, после короткой освободительной войны возникли Соединённые
Штаты Америки – государство, похожее на ранний Рим. Как известно, Рим возник из сборища
бродяг и разбойников. Туда ехали все, кто хотел получить новое гражданство. То же самое и с
новоиспечённым государством Соединёнными Штатами Америки. Но если в Римском обществе
патрициями являлись потомки людей легендарного Элея и латиняне, то в США тайными
патрициями стали отпрыски генуэзских купцов, переселившихся из Голландии, Германии и
Англии. Позднее к ним добавились потомки венецианского купечества. Именно эта партия в
наше время и занята сближением США с метрополией.

Из вышеизложенного хорошо видно, что управление современным социумом идёт из трёх
центров силы. Один центр – идеологический оккультный, он скрыт в недрах Ватикана. Два
других центра экономические, финансовые и политические (один – на севере Европы в
Британии, другой – в США) расположены по разным сторонам океана. Надо добавить, что
реформация была организована жрецами Амона для создания в толще европейских государств
привилегированной, экономически и финансово предельно развитой империи будущего
глобализационного процесса. Это на видимом уровне. На самом же деле, в его глубинах
империя и была создана. И под неё подпали только те страны, на которые указали жрецы Сета-
Амона-Яхве. Дело в том, что протестантизм не только разрешает ссудный процент, но и даёт
добро на вполне законное сближение идеологии «богоизбранных» с идеологией христианской.
Всё это позволяет объединять семьи иудеев и христиан без обязательного принятия



христианства. Поэтому, когда нам пытаются внушить, что промышленности финансовых кланов
Рокфеллеров и Морганов – не иудейские, а протестантские, этому не надо верить.
Протестантизм – всего лишь камуфляж, не больше. И те, и другие по своей сути являются
иудеями. Только знают об этом очень и очень немногие. Поэтому, когда говорят о конкурентной
борьбе между американским кланом Рокфеллера-Моргана и европейским финансово-
промышленным кланом Дюпона-Ротшильда – это борьба нанайских мальчиков – война правой
руки с рукой левой, где правая состоит из потомков купеческих семей Венеции, а левая – в
основном из потомков купеческих семей Генуи. Та же самая схема, только на другом
геополитическом уровне.



Глава 8. Невидимые проекты 

Современные социологи и историки пытаются нам внушить, что земной хронологический
процесс всегда развивался естественно и бессистемно, что человечество тысячи лет имеет дело с
цепью случайных событий. Но почему тогда эти события удивительным образом совпадают друг
с другом? Мало этого, через определённый промежуток времени они повторяются, причём с
аналогичным результатом. Складывается такое впечатление, что кто-то невидимый умело их
проектирует и так же умело проводит в жизнь. Думающему человеку невольно приходит в
голову, что это далеко не случайно.

Начнём издалека, с зарождения нашей цивилизации. Что мы там замечаем? То, что древние
были далеко не так просты, как нам пытаются внушить. В палеолите, 25-30 тысяч лет тому
назад, люди умели выправлять мамонтовый бивень, имели календарь, который не уступал
нашему современному, умели шить прекрасные одежды и знали нотную грамоту. Археологи во
время своих раскопок находят палеолитические жилища, где располагались оркестры древних.
Сами музыкальные инструменты не найдены, но откопаны ряды звериных черепов, на которых
когда-то играли как на современных ксилофонах. Так вот, эти черепа имеют чётко выраженный
звуковой ряд, тона и полутона, как будто их настраивал некто, закончивший консерваторию.
Удивительных находок у древних не счесть. Одни каменные обсерватории что стоят! Но то, что
все вышеназванные находки относятся к людям белой расы, современные учёные стараются не
разглашать. Почему-то это является тайной. Спрашивается, в чём дело? Что тут страшного? Но
на такой вопрос никто не ответит. Очевидно, кто-то очень могущественный дал установку
научным кругам не разглашать людям правду. Вот с какого времени, с 30 тысяч лет, а то и
раньше, осуществляется контроль над развитием нашей цивилизации. О чём это говорит? Да о
том, что историческим процессом землян управляет какая-то сила, и управляет очень грамотно.
Наверняка и палеолит древних – дело её рук. Ведь ясно как день, что люди каменного века,
прежде всего, нашей белой расы, являются наследниками и хранителями знаний древней
высокоразвитой цивилизации. Той самой, следы которой разбросаны по всей планете. Это
руины погибших допотопных городов в Андах и Кордильерах, мегалитические развалины в
Гоби, Такла-Макан и в Сибири, развалины древних городов в Сахаре. Но самое главное, что
указывает на наличие древней погибшей цивилизации, это обустроенные подземные квершлаги
[10], гигантские галереи, которые соединяют берега океана и многих морей. Они образуют в
земной коре огромные пустоты. Понятно, что люди каменного века их не строили. На вопрос,
почему современная наука скрывает следы древней погибшей цивилизации, ответа нет. Нам
остаётся только догадываться. А догадка не из весёлых – над земным человечеством нависла
угроза. И если учесть контроль над ходом нашей истории, то стоит задуматься.

А теперь обратимся к историческому времени. Начнём с исхода евреев из Египта. Что
предшествует этому исходу? Гигантская катастрофа в восточном Средиземноморье – взрыв
вулкана на острове Санторин. Последствия этого катаклизма хорошо описаны в Библии. Это и
ночь среди бела дня, и огненный дождь, и многое другое, что в Ветхом завете называется
казнями небесными. Но, удивительное дело, обо всех этих ужасах Моисей знал заранее. Именно
ими он пугал фараона, говорил ему, что если царь Египта евреев не отпустит, то получит то-то и
то-то. Что собственно и произошло. Какой из всего вышесказанного можно сделать вывод? Что
евреям уйти из Египта кто-то помог. Этот кто-то настолько могущественный, что организовал
взрыв вулкана и ещё рассчитал его последствия. Кроме того, этот инкогнито оказался крайне
жестоким по отношению к жителям минойской цивилизации Крита, Передней Азии и Африки.
Ради исхода «богоизбранных» из страны пирамид, все они были принесены в жертву. Нас могут



спросить, как же можно взорвать вулкан? Если учесть техническое могущество еврейского
«Бога», это сделать совсем не трудно. Кто-то же роет подземные галереи, причём пробивает
толщу пород лазерной техникой, потому, что стены квершлагов, веря их исследователю
Войцеховскому, оплавлены. Если так, то пустить морскую воду в жерло вулкана,
расположенного на острове, совсем не сложно. Достаточно пробить туда галерею. Это может
сделать и специальный автомат. На примере казней египетских мы видим, что земным
историческим процессом управляют определённые, весьма серьёзные силы, кроме того,
покровительствующие «богоизбранным». Скорее всего, их и считают последние своим Богом.
Но пойдём дальше.

Известно, что по-прошествии двух веков после взрыва вулкана Санторине-Стронгиле в
восточном Средиземноморье разразилась Троянская война. Опять – восточное Средиземноморье
и опять – катастрофа, только иного характера. Что это – совпадение? Вряд ли. Кому-то надо
было опустошить и Малую Азию, и Ахейскую Грецию. Опять удар был нанесён по
представителям белой расы, причём её же руками. Последнее говорит о многом. Ахейцам
удалось сокрушить троянцев, но эта победа оказалась Пирровой. Война с Триадой их ослабила, и
даарийские племена (если придерживаться правильной транскрипции то арийские) буквально
через пару десятков лет Ахейю завоевали. Но удивительное дело, пришельцы с севера в Ахейе не
остановились, они двинулись дальше на юг – в Сирию, Палестину вплоть до границ Египта.
Спрашивается: кто их туда погнал? И самое главное зачем? Не для того ли, чтобы после ухода
народов моря из Ахейи там воцарился культурный вакуум, причём параллельно с
возникновением на берегах Тибра колонии бывших троянцев, обиженных на ахейцев?

Из вышеизложенного видно, что перед нами проект создания в обозримом будущем единой,
охватывающей всё Средиземноморье, хищной рабовладельческой империи. Фактически Грецию
готовили к так называемому классическому периоду развития, где в будущем могли осесть
иудейские торговые общины, которые смогут научить местное население суровому азиатскому
рабству. С этого плацдарма рабство должно распространиться по всему северному
Средиземноморью. Примечательно, что на характер рабовладения в Греции и Риме историки,
как правило, внимания не обращают, а надо бы, потому что он чисто азиатский. У европейских
племён ничего подобного никогда не было – и у синдов, и у сколотое, предков славян, и у
кельтов, и у этрусков, и у многих италийских племён рабы являлись членами семей. Через два-
три года их отпускали на свободу. Поэтому историческая наука и делает вывод, что
классическое рабство было распространено только у греков и римлян. Почему – она не
объясняет. Но пойдём дальше.

В VI веке до н.э. на территории иранского нагорья возникает мощная Персидская держава.
В короткий срок она захватывает гигантскую территорию от границ Китая до Средиземного
моря. Сразу возникает вопрос: как она возникла? Всё произошло так быстро, что исторические
хроники объяснения не дают. У Кира Великого одна победа следовала за другой – и вот он уже в
Вавилоне, а потом и в Египте. Но, удивительное дело, персидский монарх очень хорошо
относился к «богоизбранным». Он им возвратил захваченные в Вавилоне сокровища
Иерусалимского храма. На свои средства переселяет их из Вавилонии назад в Палестину и
уничтожает руками своих военных тех евреев, которые отказались от иудаизма. Такое
впечатление, что Кир ведёт себя как человек, заключивший с «богоизбранными» или с теми
силами, которые им покровительствуют, договор. Дескать, мы тебе поможем создать империю,
но и ты нам тоже будешь обязан. Другого объяснения нет. Такую догадку подтверждает
поведение и других персидских царей. Того же Артарксеркса, который по наущению Эсфири,
даже не жены, а наложницы, фактически своими руками вырезал весь цвет персидского
общества. Что это – безумие или боязнь тех, кто помог персам построить свою империю? И



потом, кто-то ведь надоумил Дария I начать войну со скифами? Он что, не понимал, к чему это
приведёт? Однако пошёл, но даже если бы ему и сопутствовала удача, что бы он с этими
территориями делал? Построил бы там крепости или города?

Похоже, поход персов на север был не для завоевания территорий, а для уничтожения
скифов как народа. Но кому помешали скифы? Кстати, со среднеазиатскими скифами пытался
бороться и Кир. Но ему, как позднее и Дарию, помочь почему-то не смогли. Армия царя была
уничтожена войсками царицы Тамарис, и сам он погиб. Возникает вопрос: уж не для того ли
была создана персидская держава, чтобы сокрушить ненавистную конфедеративную Северную
империю? Но кому эта империя могла насолить? Она жила на краю тогдашнего мира и никому
особо не мешала. Скифский поход в Переднюю Азию, который они предприняли вместе с
киммерийцами в VIII веке до н.э., не в счёт. Это был ответ на экспансию Ассирии. Но
посмотрим, что было дальше? После того, как скифы отбили нашествие Дария I, от услуг
Персидской державы пришлось отказаться. Вместо неё была подготовлена другая сила. На этот
раз из маленькой слабой Македонии сделали мощную военную империю. Мы часто слышим о
гении Александра Македонского, но не хотим понять, что этот гений был искусственно создан.
Александру дали и средства, и мощную хорошо обученную армию, и знание по управлению этой
армией. Всё получил македонский царь-полководец. Он без труда отобрал у персов их империю
и снова бросил свои силы на север. Но вот беда – опять проиграл. Армия Зопериона была
разбита скифами у Ольвии, а сам Александр потерпел поражение в суровой степи недалеко от
Аракса. О войне Александра Великого с северной конфедеративной империей сказано немного.
Его современники постарались скрыть исход кампании – это и понятно. Великий полководец
должен быть незапятнан. Но что делать – в Индии он потерпел ещё одно поражение, хотя нам
внушают, что македонцы победили. Но как тогда вышло, что македонское нашествие только
усилило Индию'? Понятно, что Персидский и Македонский проекты дополняют друг друга.
Фактически это одно и то же, но проектировщикам не повезло. Персидская держава и
македонский гений объединить под своей властью большую часть тогдашнего мира так и не
смогли.

Тогда был запущен третий проект, тем более, что база для него была уже создана –
классическая Греция представляла собой конгломерат торговых рабовладельческих государств,
завоевать которые было совсем не сложно, а на Апеннинах набирала силу созданная потомками
троянцев Римская республика. По новому проекту, дирижёрам происходящих событий стал не
нужен Карфаген, но с другой стороны он явился плацдармом для переселения в Европу тайного
храма Сета-Амона, который последние полсотни лет скрывался в этом городе. В учебниках по
истории написано, что Карфаген с Римом начали свою борьбу из-за дележа рынков. На самом
деле всё далеко не так. Дело в том, что Рим не являлся торговым центром. Он не располагал не
только торговым флотом, но и военным. Так что не надо говорить о том, чего не было. Рим и
Карфаген друг другу особо не мешали, но война между ними всё равно началась. Вопрос: кто её
спровоцировал? Известно, что Риму драка с Карфагеном была не нужна. В Римском сенате
понимали, что без военного флота с Кар-Хадаштом не справиться. Как мы знаем из учебников
истории, спровоцировал войну карфагенский сенат, но для того, чтобы победил Рим. Риму
помогли и финансово, и специалистами по созданию флота. Несмотря на гениальность
карфагенских полководцев, таких как Гамилькар, Барка, Ганнибал и его брат Гасдрубал, победу
в противостоянии двух соперников одержал Рим. Как было задумано, так и произошло. Нам
могут возразить, что победил Рим, потому что оказался сильнее, но это не ответ. Что значит
сильнее? В чём? Карфагенский флот во вторую пуническую войну у Акраганта разгромил флот
римлян. Армия Ганнибала нанесла Риму четыре поражения подряд. Битва при Каннах для Рима
стала катастрофой. Погибло 86 тысяч отборных легионеров. Казалось, война выиграна, но не



тут-то было. Рим нашёл в себе силы бороться дальше и победил. Вопрос, как ему это удалось? У
римлян оказались неисчерпаемые финансовые ресурсы, и лучше сработала разведка. Становится
интересно – откуда огромное количество золота у государства, которое не занимается
мореплаванием и торговлей? Своих золотоносных рудников у римлян в Италии не было. Это –
красивая сказка, что якобы после Канн, по инициативе одного из сенаторов, все заседавшие в
парламенте патриции отказались от своих богатств в пользу Рима. Во-первых, римские сенаторы
торговлей не баловались. В основном они были землевладельцами и содержали в городах
ремесленные мастерские. С такой собственностью много золота не накопишь. И во-вторых,
чтобы набрать и вооружить новую многотысячную армию, требуется гораздо больше средств,
чем может собрать горстка, пусть даже очень богатых людей. То, что Рим получал средства
извне – ясно как день. Только вопрос – откуда? Кто так мог раскошелиться, что в Риме через пол
года появилась новая несметная армия? Логика подсказывает, что это могли сделать только
торговые кланы. Но в те времена торговлей в бассейне Средиземноморья занимались только
финикийцы и евреи. Еврейские купцы целиком и полностью зависели от финикийский
мореходов своего флота они не имели. Логика нас опять приводит к Карфагену. Почему именно
к нему? Да потому, что финикийский Тир после взятия его македонянами больше не возродился,
а Сидон с Библом были не столь богаты, чтобы финансировать Римскую республику, к тому же
они платили большую дань Антиоху Сирийскому. Вот и получается, что карфагенские
«богоизбранные», по приказу своих хозяев, содержали не свою армию, а армию противника.
Совсем как у нас в первую чеченскую, когда наши высокопоставленные чиновники на средства
российских налогоплательщиков не только содержали и вооружали сепаратистов, но и
вооружали самым современным оружием мусульманских наёмников. Старый, надежный приём.

Нас могут спросить, почему мы решили, что средства на войну с семьёй Баркидов –
Ганнибалом, Гасдрубалом и Могоном поступали из Карфагена? Разве можно такое доказать?
Можно, если вспомнить, что Гамилькар Барка – отец Ганнибала, Гасдубала и Могона, ещё в
первую пуническую войну понял, что всё не просто в карфагенском сенате, что в нём есть
лобби, отстаивающее интересы Рима. Именно по этой причине Гамилькар и начал захват в
Иберии. Фактически для войны с Римом он создал отдельное от метрополии государство,
столица которого символически стала называться Новым Карфагеном. Это – первое. И второе –
как мы сказали выше, Рим переиграл Карфаген в разведке. Дошло до того, что ни один
разведчик, ни от Гасдрубала, ни от Могона, не добрался до старшего брата в Италии. Ганнибал
не знал, что братья идут ему на помощь. В результате обе карфагенские армии погибли порознь,
так и не соединившись с войском брата. Как могло произойти такое? Только в одном случае:
если разведка Рима работала на опережение, она знала замыслы своего противника. Но как ей
это удалось? Такое может быть только тогда, когда предательство идёт из правительственных
кругов. Вот почему Рим оказался сильнее – ему хорошо помогли. Без сомнения, перед нами –
проект. Гибель Карфагена открыла дорогу Риму на завоевание всего Средиземноморья. Очень
скоро Римская республика подобрала под себя Македонию, Грецию, Галлию, Илирию и
Иберию.



Глава 9. Новая Атлантида 

Тёмное жречество разработало для Рима дисциплинарный устав, подарило римлянам
латинский алфавит и создало для него нового образца армию. Именно она и позволила Риму
вести новое завоевание Европы. Для неискушённых людей построение в когорты римской
пехоты всегда останется римским. Но для того, кто знаком с историей военного дела,
достаточно одного взгляда, чтобы понять, что Римской республике была дана древнеегипетская
структура военного построения. Это сразу наводит на мысль, что с Римом не всё так просто, как
на первый взгляд кажется. Если вспомнить, что античное рабство копирует рабство
переднеазиатское, то многое становится понятным. Безусловно, Римское государство является
долгосрочным проектом, оно возникло далеко не случайно, Рим был создан искусственно. Для
думающего человека – это очевидно. Вопрос: зачем нужно было создавать в Средиземноморье
хищное, нацеленное на захваты чужих территорий, государство? Прежде всего, для того, чтобы
создать барьер для расщепления на западе сколото-скифского мира. Это – первое. И второе –
чтобы создать плацдарм для ведения войны нового типа, на этот раз религиозно-
идеологической. Проектировщики нового времени поняли, что великую Северную империю
военным путём сокрушить невозможно. Это пытался сделать и персидский Кир, и Дарий I, и
Александр Македонский. Поэтому решено было перейти на иной вид войны. Если раньше
информационным оружием пользовались только против элит, то теперь решено было применить
его против народных масс. Речь идёт о крушении отжившей своё время ведической
цивилизации, и замене её на библейскую. Но для того, чтобы распространить в Европе другую
религию, требовались огромные подконтрольные территории. Чтобы их захватить, нужен был
сильный, ощетиненный мечами и копьями, бронированный кулак. Таким кулаком и стала
Римская республика, со временем превратившаяся в империю. Так что гений Юлия Цезаря –
тоже не случаен. Именно он перевёл республиканский Рим на имперские рельсы.
Императорами, если есть сенат, проще манипулировать. По сути, если посмотреть вглубь, мы
видим то же самое, что и у нас, только Глава Администрации – выборный. Теперь понятно,
почему в Римской империи существовал сенат, – он являлся инструментом давления на главу
государства.

А теперь поговорим о вещах более тонких, чем устройство общества. Дело в том, что
проектировщикам надо было сломать тысячелетнюю ведическую традицию. Но как это сделать?
Как убедить, что она отжила своё и в настоящее время требует замены? Всё просто надо её
дискредитировать. Но не на словах, а на деле, потому что в те времена со средствами массовой
дезинформации было туго. И эта дискредитация была сделана. В западной Европе её стали
проводить параллельно с построением на юге Балканского полуострова Ахейской Греции.
Чтобы убедиться в этом, достаточно почитать мифы древних греков и поэмы Гомера. В
«Илиаде», и в «Одиссее», и во многих других источниках говорится о массовых
жертвоприношениях животных, в основном быков, но в особых случаях и людей. Позднее,
именно от ахейских греков, кровавые жертвоприношения как зараза проникли сначала в
Иллирию, а потом в Италию и на север к кельтам. От них по Европе покатилась волна замены
Солнечного восприятия реальности на Лунное. Поклонение Солнцу не требовало
жертвоприношений. Солнце самодостаточно, ему не нужна земная энергия, это Луне её всегда
не хватает. Вот почему у всех древних ведических племён и народов Бог Солнца считался одним
из самых главных Богов. Только у ахейских греков он оказался на задворках пантеона. То же
самое в классической Греции, где Богиня Луны Геката на иерархической лестнице стояла выше
Гелиоса – Бога Солнца. Только тогда, когда функции Гелиоса перешли к Аполлону



Гиперборейскому, статус Гекаты несколько понизился. Но после восстания Аполлона против
олимпийцев из всех Богов уцелела именно она. Чтобы выжить, Богиня Луны и чёрной магии
ушла под землю. Вопрос: почему именно под землю, а не на Луну? Но пусть на него читатель
ответит себе сам.

В вышеизложенном пророчестве о борьбе Аполлона Гиперборейского с олимпийцами
понятно происхождение культа Гекаты-Луны. Он вышел из-под Земли и туда, после поражения
Зевса, и вернулся. Но мы несколько увлеклись подробностями, хотя они в данном случае многое
проясняют. Вернёмся к теме. Вот почему у фракийцев, иллирийцев, кельтов и даже у западных
славян Солнечное ведическое мировоззрение постепенно заменилось Лунным. Конечно,
подобная реформа прошла не сразу, она потребовала массу времени. Процесс замены жречества
весьма серьёзный, суеты он не терпит. Нас могут спросить: где доказательство, что подобный
процесс имел место? Прежде всего, надо обратиться к работам Аристокла-Платона. Солону –
его предку, жрец храма Богини Нейт в Саисе рассказал, как цари Атлантиды в правильном
понимании жрецы (потому что они возродили жертвоприношения) постепенно превратились в
низкие материализованные личности. Если внимательно изучить рассказ жреца, видно, что этот
процесс начался с кровавых жертвоприношений. Когда жрецы атлантов в себе несли
божественное начало, они жертвенных быков не резали, а занялись этим перед гибелью своего
царства. Вот где возник лунный культ в легендарной Атлантиде.

Примечательно, что во всех мифах о счастливейших из людей – гипербореях – о кровавых
жертвоприношениях не говорится. Гипербореи [11]же являются прямыми предками и славян, и
германцев. Это даже в наших продажных научных кругах не вызывает сомнения. Только
академики-фальсификаторы от истории называют их иначе – бореалами. Но как русского, немца
или кельта ни называй, он всё равно остаётся тем, кто он есть, – прямым потомком древней
северной расы. То, что лунные культы возникли в Атлантиде, мы выяснили. После её гибели они
распространились по всему северу Африки, оттуда попали в Аравию, из Аравии перебрались к
протошумерам культуры Убайд, потом поклонение Луне было подхвачено шумерами. И вот в
Ветхом завете мы наблюдаем, как патриарх Авраам пытается принести в жертву своего
собственного сына. Из передней Азии лунные культы перебрались на юг Европы, в частности в
Ахейскую Грецию. Оттуда они попали к этрускам в Италию, и уже от этрусков в новую
Атлантиду или Римскую империю, которая раздвинула свои границы от Рейна до Дуная. Но
чтобы провести этот незаметный религиозный подлог, мало было изменить идеологию. Здесь
требовалось иное жречество. Но оказывается, замена служителей – не такой сложный процесс,
как нам пытаются представить. Он успешно проходит и в наши дни. Например, в Татарстане,
Башкирии и в Сибири аккуратно отправляют на тот свет прогрессивных мулл, и на их место
ставят специально подготовленных мусульманских фундаменталистов. Естественно, в скором
будущем в мечетях, где произошла замена, начнут распространяться идеи мусульманской
религиозной нетерпимости. Очевидно, нечто подобное происходило и в те далёкие времена.
Где-то национальных жрецов просто убивали, где-то похищали, где-то запугивали и заставляли
служить другому кумиру – той же Луне, а не Солнцу.

Так что Римская империя появилась не на пустом месте. Она подобрала под себя земли, где
до неё уже процветали лунопоклонники. Взять, к примеру, классических греков, иллирийцев,
кельтов или иберов. Везде свирепствовало кровавое низкопробное лунное язычество. Кельты
приносили жертвы Таранису, сжигая живых людей в деревянных клетках. Иллирийцы резали и
людей, и животных на алтарях. Не отставали от них греки и македонцы. Теперь вопрос: зачем
нужно было проектировщикам дискредитировать древнюю ведическую цивилизацию предков,
превращая её в низкопробное мистическое язычество? Для того, чтобы люди в нём очень скоро
разочаровались. Принесение в жертву Богам полезных домашних животных серьёзно било по



экономике. О принесение в жертву людей вообще говорить не приходится. Полбеды, если в
жертву приносились рабы, хотя и их жалко, ведь человек стоит намного дороже животного. Но в
жертву стали приносить и соплеменников, причём самых лучших. Естественно, подобное
отношение языческих жрецов к своим же собственным гражданам заставило последних
задуматься, нужна ли такая религия, когда принести в жертву могут кого угодно. Если вдруг
тризна, то вообще беда: рядом с погибшим вождём могут оказаться все его жёны, слуги и лучшие
кони. Вот почему распространению христианства никто особо ни в Европе, ни в Передней Азии
не противился. Рабы и римские гладиаторы его приняли с радостью. Ещё бы! И те, и другие
понимали, что со временем христианство ослабит рабство и избавит цивилизацию от
гладиаторских потех.

Чтобы доказать читателю, что распространение Лунных культов являлось проектом,
достаточно вспомнить языческую реформу князя Владимира. Что сделал внук христианки
Ольги? Перед тем, как ввести в государстве христианство, он составил свой пантеон Богов, где
место Сварога – Творца Вселенной, занял громовержец Перун. Фактически князь Владимир
попытался ввести на Руси культ греческих лунных божков, где главным Богом считался
громовник Зевс. Мало этого, князь приступил к человеческим жертвоприношениям. Он
попытался принести в жертву двух христиан – отца и сына. Но на Руси никогда низкопробного
язычества не было. Русь являлась центром мировой ведической цивилизации. Ведической, а не
лунной языческой. Поэтому ни жрецы, ни народ своего князя не поняли. В Киеве началось
восстание против князя и его реформы. И тогда Владимир, подавив жреческий бунт, приступил
к тотальной христианизации. Кто ему мог противиться? Только воинское сословие и народ,
жрецов уже не было. Поэтому он и победил.

Князя Владимира считают единожды реформатором, но он реформатор дважды. Не
организуй он языческую реформу, могла не пройти у него и реформа христианская. Языческая
лунная реформа открыла дорогу христианству. Кстати, не Солнечному, какую проводил сам
Иисус, а Лунному. Но это другая тема, поэтому на ней мы останавливаться не станем. Важно то,
что создание хищного Римского государства, перевод ведического Солнечного мировосприятия
в лунное, перевод психофизического восприятия реальности в псевдореальность мистическую и
принятие на всей Римской империи христианства можно рассматривать как трёхслойный
единый грандиозный проект. Почему не цепь связанных между собой случайностей, а именно
проект? Да потому что случайностей в природе не существует. Любая случайность представляет
собой скрытую закономерность. Но пойдём дальше. После принятия Константином Великим
христианства, Римская империя в том виде, в каком она была, проектировщикам стала больше
не нужна. Поэтому её сначала расчленили, и западную её часть свернули.

Удивительное дело! Рим погиб, но уцелел Ватикан. Обычно во всех войнах, прежде всего,
уничтожаются храмы и Боги противника. А тут всё наоборот. О чём это говорит? Только о том,
что Ватикан был заинтересован в гибели Рима. Это с его подачи варвары ворвались в Италию и
сокрушили погрязшее в разврате и коррупции римское общество. Но как это доказать? То, что
сам Ватикан уцелел, – прямым доказательством того, что он был инициатором гибели Западной
империи, не является. Но, оказывается, доказать можно. Единственное, что нельзя сделать, так
это найти объяснение – откуда у Римского Папы взялось такое могущество, что ему подчинялись
готские, вандальские и даже гуннские монархи. Для доказательства участия Ватикана в гибели
западного Рима достаточно вспомнить момент, когда в 376 году через год после битвы на
Каталанских полях, Аттила снова двинулся на Италию. В то время распался римско-готский
союз, Аэций, главный враг Аттилы, был устранён, и дорога на Рим для гуннов была открыта. Но,
очевидно, приход гуннов в Италию Ватикан не устраивал. Тёмному жречеству больше нравились
готы и вандалы, гуннам жрецы Амона не доверяли. Их можно понять, потому что последние



являлись племенем, отделившимся от великой Северной империи. Той самой, которая являлась
прямой наследницей погибшей Орианы-Гипербореи. К тому же, с гуннским войском в Италию
могла проникнуть и разведка ведического жречества, не из своих лунников, а из адептов древней
Солнечной традиции, от острого взора которых практически ничего не утаится. И что же
Ватикан предпринял? С подарками, он отправляет навстречу Аттиле главу римской
христианской церкви, и Римский Папа отговаривает Аттилу от похода на Рим. Интересно, какие
он мог привести аргументы, если гуннский правитель повернул свои войска назад в Панонию?
Очевидно, они были чрезвычайно вескими. Что сказал посланник Ватикана Аттиле, мы никогда,
наверное, не узнаем, но то, что гуннский правитель испугался это факт. Можно предположить,
что Римский Папа приоткрыл ему тайну Ватикана, но вряд ли гуннский царь испугался жрецов
Сета-Амона. Ведь за ним стояло всё русское ведическое жречество. Значит, посланник Ватикана
открыл ему другую тайну, более страшную. Тайну тех, кто запустил на планете библейский
проект. Объяснил ему, что за Ватиканом стоит сила, напрямую связанная с неземным разумом.
Потому что только её мог испугаться гуннский правитель. Других «пугалок», которые бы могли
на него подействовать, в Европе тогда не было. И Аттила ушёл из Италии, не понимая, что этим
– он подписал себе смертный приговор. Вот наглядный пример могущества обитателей собора
Святого Петра.

Чтобы до конца убедить, в том, что Ватикан был одним из могильщиков Западной Римской
империи, что её гибель была ему нужна и являлась проектом, мы хотим обратить внимание
читателя на картину Карла Брюллова «Нашествие Гензериха на Рим». На переднем плане на ней
изображён король вандалов. Он даёт какие-то распоряжения. Чёрные африканские союзники
Гензериха, их на картине пятеро, хватают нежных римских девушек. С последними всё ясно –
это самый желанный трофей. Справа – толпа мародёров несёт гигантский иудейский
семисвечник. Очевидно, где-то рядом грабится синагога. Вдалеке виден дым пожаров, и на всё
это безумие, со спокойным выражением лица, в дорогих одеждах, с дорогим посохом в руках,
смотрит хозяин собора Святого Петра. Никто из вандалов его не трогает, хотя кругом бушует
агония умирающего города. Карл Брюллов знал, что писал. Он был художником весьма
посвящённым. Его картина, показывающая гибель Рима, говорит о многом.



Это историки верят, что Папа Римский смог уговорить гуннского правителя, и Аттила
проникся просьбой и пощадил Рим. В те жестокие времена вожди племён и первые европейские
цари признавали только силу. Пусть сказанное выше останется на совести наших незадачливых
историков. Они для того и созданы, чтобы скрывать правду. То, что Ватикан являлся одним из
участников разрушения западной Римской империи, мы выяснили. Но возникает вопрос: зачем
ему это было нужно? Чтобы создать на её обломках мощную, полностью подчинённую своему
влиянию христианскую империю.



Глава 10. Немного истории 

Теперь речь у нас пойдёт о другом проекте. Он, как и все предыдущие, является частью
библейского. Агрессивная, управляемая Ватиканом империя Карла Великого была создана для
того, чтобы довести до логического конца начатое империей Римской – завершить
христианизацию громадной зарейнской равнины. Той территории, где расселились народы –
наследники лужицкой культуры: племена лютичей, сербов-лужичан, племена ободритов и роды
поморян. Союзниками западных славян во времена Франкской империи были племена
огерманенных саксов. Вот на них и обрушился Карл Великий со своей армией. Главной задачей
императора было во чтобы то ни стало крестить саксов, лангобардов и маркоманов, чтобы в
будущем, по плану проектировщиков, создать из них армию завоевания славянских территорий.
Ватикан требовал от империи франков действий, и христианская империя старалась служить
ему верой и правдой. Так началась вековая война христианского запада с ведическим северо-
востоком. «Неизвестная война» длилась 5 веков. Закончилась она только в 1168 году взятием
последнего ведического города на острове Рюген – Арконы.

Но, несмотря на общий успех проекта в деле христианизации Европы, с Русью у
проектировщиков получился «облом». Карты им спутал сын князя Владимира и полоцкой
Рогнеды – Ярослав Мудрый. Понимая, что Ватикан ведёт с европейским ведическим миром
сразу две войны – одну обычную, а другую, не менее жестокую – информационную, Ярослав
Владимирович, чтобы спасти древнюю ведическую традицию предков, которая в его время
сохранилась в народе, прекратил на Руси межрелигиозную бойню и объявил обе религиозные
традиции равноправными. Для того, чтобы остановить западную агрессию, князь выдал замуж за
христианских монархов своих дочерей. Фактически реформа Ярослава Мудрого подтолкнула
ватиканских демонов принять новый проект, теперь уже отдельно по Руси.

Чтобы понять действия Ватикана, надо вспомнить, что в разгар «Неизвестной войны»,
когда христианский мир, возглавляемый Ватиканом и Константинопольским патриархом,
раздвигал свои границы на северо-восток, жрецами Амона-Сета для расчленения единого
евразийского ведического союза было создано иудейское хазарское царство. Хазары официально
приняли иудаизм в начале VIII века, хотя процесс его становления начался на два века раньше,
сразу после распада некогда единой Евразийской империи, той, которую историки окрестили
Тюркским каганатом, хотя по расовым признакам населяющие её племена относились к людям
европеоидной расы. Почему так получилось, поговорим ниже. Сейчас нас интересует другое. По
какой причине часть евразийских племён приняла иудаизм, а следом и христианство? Дело в
том, что знаменитые братья из Солоников, Кирилл и Мефодий, прославились тем, что
распространяли среди простых хазар христианство. Устройство хазарского государства было
следующим: хазарская элита состояла из иудеев, простые люди были христианами-
тружениками, но не воинами. Войско же было набрано из мусульман, и оно являлось наёмным.

Почему мы так подробно описываем Хазарию, читатель поймёт позднее. Дело в том, что
исторический процесс цикличен, и в наши дни создаётся новая Хазария, но это уже проект
современный. В те далёкие времена, во время экспансии христианства на восток, Хазария была
создана для становления северного шёлкового пути в Европу и для мощного военного давления
на ведическую Русь с востока. Хазарией проектировщики подстраховались: если не удастся
христианизировать Русь сверху, как это было сделано в Дании, Норвегии, Швеции, Моравии и
Польше, то её можно атаковать с двух сторон – с запада и востока одновременно. Но в X веке
жрецам Амона крупно не повезло – святорусское жречество разгадало их план и русское войско,
во главе с внуком Рюрика Светославом, нанесло хазарскому каганату мощный упреждающий



удар. Хазария перестала существовать, угроза с востока была ликвидирована. Но после смерти
Светослава тёмные взяли верх. Им удалось через верховную власть крестить столицу Руси, после
чего на русской земле началась долгая кровопролитная религиозная смута, которую с большим
трудом удалось остановить Ярославу Мудрому. Хазарский проект у тёмных не прошёл, но это их
не смутило. Решено было разделаться с непокорной Русью военным путём. Тем более, что Русь
перестала быть единым централизованным государством. К тому же в ней было сильно
христианизированное лобби, которое после смерти Ярослава, подстрекаемое Ватиканом, снова
начало войну против последователей ведической традиции. Кроме того, Ватикану стал мешать
Константинопольский патриарх. Если для Ватикана христианство являлось всего лишь
камуфляжем, то византийцы, во главе со своим патриархом, его воспринимали как религию.
Они искренне старались следовать учению Христа, хотя и не всегда это получалось. Как
правило, сбои возникали из-за вмешательства в дела христиан западной церкви Византии.
Кончилось тем, что патриарх понял, что собой представляет Ватикан, и предал его и Римского
Папу анафеме.

После раскола церквей Запад взял курс на уничтожение всего восточного православного
христианства. Так возник очередной его проект. По нему и Византия, и Русь, которая после
реформы Ярослава Мудрого выбрала сторону менее агрессивного греческого христианства,
должны были любой ценой принять власть Ватикана. В противном случае оба этноса – и
византийский, и русский – должны быть уничтожены. По проекту, это должно было произойти в
XIII веке. Почему именно в XIII, а не в XIV или XII? Потому что XIII – любимое число Сета-
Амона, того, кого на Земле принято называть Сатаной. Не для завоевания Иерусалима, и не для
войны с мусульманами Ватикан стал создавать мощные рыцарские ордена. Это так нам
пытаются внушить историки. Они создавались для завоевания восточных и южных славян и,
конечно же, для войны с непокорной Византией. До сих пор наивные историки ломают голову:
зачем нужно было крестоносцам во время четвёртого крестового похода в 1204 году разрушать
Византийскую империю? Она же была не мусульманской, а такой же христианской. То, что
являлась самодостаточной и не подчинялась Ватикану, – не такая уж беда, из-за которой можно
было пролить столько крови. Причём не азиатской, а европейской и христианской. Историки
объясняют этот удар по Константинополю торговым соперничеством между Венецией, Генуей и
Византией. Но это – частное дело двух торговых контор. К тому же, венецианские иудейские
купеческие семьи в торговом отношении своим соплеменникам из Константинополя нисколько
не проигрывали. Скорее, наоборот – Византия к XIII веку совсем обанкротилась, у неё не было
средств ни для ведения войны с сарацинами, ни для военных конфликтов с католиками. К этому
времени она потеряла и в Средиземноморье, и на побережье Чёрного моря все свои торговые
фактории. Одни из них были захвачены венецианцами, другие генуэзцами, так что миф о том,
что Константинополь являлся торговым соперником венецианцев – несостоятелен. Время
торговой мощи византийцев кануло в лету, значит, причина была в другом. Мы её называли
выше. Ватикану нужна была власть над византийскими христианам, и ещё он стремился
ограбить Константинополь, как в прошлом он проделал это с Римом. Нам могут возразить, что
не Ватикан разорил Вечный город, а готы и вандалы. Что касается вещей и драгоценностей так
оно и есть, но – не в плане древних книг, допотопных географических карт, манускриптов,
папирусов и, что самое главное, богатого константинопольского архива. Всё это оказалось в
Ватикане. Собственно, ради захвата письменных источников и был организован поход на
Византию. Они были нужны Ватикану как воздух. Особенно архив, в котором чёрным по белому
начиная с греческого Византия и кончая латинским Константинополем были отображены все
этапы становления Ватикана и его неприглядная деятельность по отношению к Римскому
государству. Понятно, что подобные хроники убираются как можно дальше и в самые надёжные



хранилища. Пока крестоносцы и венецианские купцы растаскивали склады и грабили
христианские храмы Константинополя, папские легаты загружали венецианские корабли
книгами, ящиками с папирусами и константинопольским архивом. С Византией было
покончено.

Теперь настала очередь непокорной Руси. Удар по русской земле проектировщики решили
нанести ближе к середине XIII века, в самый апогей разгула тёмных сил. Для этого папские
легаты стали готовить шведов и рыцарские монашеские ордена. Со Шведской короной было всё
ясно – богатые земли Великого Новгорода их давно привлекали. С рыцарями-монахами было
несколько иначе – кроме земель и богатства, их, давших обет безбрачия, тянули к себе ещё и
молодые русские красавицы. Ватикан всё продумал до мелочей, учёл даже сексуальный фактор,
потому на Руси и звали рыцарей «псами». Но вот беда, Русь – это огромные пространства,
населённые многочисленным воинственным народом. В VIII веке для её одновременного захвата
с запада и востока проектировщики построили сильное Хазарское царство. Но, как мы знаем, их
проект был разрушен Светославом – внуком Рюрика, и теперь жрецам Амона при Ватикане надо
было как-то компенсировать утрату своего детища. Так они, при посредничестве Папы
Римского, занялись интенсивной перепиской с усиливающимся в Центральной Азии Царством
сибирских скифов. Переписка шла через христианскую Армению, мусульманский Иран и ещё
через не завоёванную сибирскими скифами Среднюю Азию. Часть этой переписки сохранилась
в архивах Ирана, Турции и Самарканда – в основном, не дошедшие до адресата письма. В своих
посланиях Римский Папа Иннокентий III убеждал Тимчака-Чингисхана [12], что его врагами
являются не только агрессивные мусульмане Средней Азии и Ирана, но и русские христианские
княжества. Фактически два Римских Папы – и глава римской католической церкви Папа
Иннокентий, и его преемник Папа Гонорий, в своих посланиях подталкивали основателя
могучего государства сибирских скифов к походу на Восточную Европу. В помощь полководцам
Тимчака, они прислали отряд особо доверенных рыцарей тамплиеров и своих шпионов,
владеющих финансовыми каналами, по которым в любой момент, посредством еврейских
купцов из Венеции и Генуи, могло поступить золото. Их усилиями, прикрываясь дружественной
миссией тамплиеров, Ватикан создавал в ставке Тимчака-Чингисхана свою пятую колонну.
Забегая вперёд, скажем, что в нужный момент она и спасла Ватикан от неминуемой гибели. Это
случилось в 1242 году во время похода войска Орды в Центральную Европу. Но сначала
отношения между скрытыми в Ватикане храмом Амона и ставкой так называемых монголов
складывались хорошо.

Почему царство сибирских скифов было названо «монгольским»? Всё просто – «могол» или
«монгол» с древнерусского языка, или пракрита, означает – «могущественный». Позднее это
название закрепилось за племенами ойратов и халху. В XV веке они пришли на те территории,
откуда в XII веке откочевали на запад и юг, русоволосые сибирские скифы. Не надо путать
монголов современных и средневековых. Это не только два разных народа, но и две разные расы.
Путаница в исторической науке создана специально, чтобы скрыть от обывателя правду. Она
заключается в том, что на протяжении многих столетий на гигантских просторах Сибири и
Дальнего Востока процветала Великая Биарния, по-китайски -Северная империя светловолосых
и голубоглазых племён «ди». Выше мы назвали её Сибирской Скифией. Это для более простого
понимания происходящего. На самом же деле сибирские скифы, помимо тюркского языка,
говорили на своём родном, древнерусском. Это подтверждается многочисленными скальными
писаницами, причём на протокириллице. Но мы опять отвлеклись от темы. Важно то, что
Тимчак-Чингисхан пошёл Папе Гонорию III навстречу, но будучи по крови русским, а по
убеждению и идеологии ещё и последователем древней орианской ведической традиции,
полководец и царь Сибирской Руси затеял с Ватиканом свою игру. Очевидно, благодаря



сохранившемуся на его земле ведическому русскому жречеству царь понял, что собой
представляет Ватикан, какие силы в нём прячутся. Так, на высшем жреческом совете Сибирской
империи, был взят курс на уничтожение скрытого в недрах папской курии храма Сета-Амона-
Яхве. Начался поединок военной доблести и чести с силами тотального оболванивания масс – с
ложыо, лицемерием, подлостью и предательством. Но чтобы прорваться к логову жрецов Сета,
сначала надо было сокрушить империи мусульман. Сибирские ведические жрецы, которые
помогали Тимчаку-Чингисхану, хорошо понимали, что ислам не возник сам по себе, он тоже
является проектом тёмных альтернативой европейскому христианству, для того чтобы
развернуть на Земле религиозную вражду и этим отвлечь людей от происходящих глобальных
процессов. Поэтому к мусульманам у них никакого снисхождения не было, не испытывало
ведическое жречество Сибирской империи снисхождения и к китайцам. Плосколицые, жёлтые и
вероломные, они вызывали у сибирских скифов чувство неприязни и ненависти. Больше всего
им не нравилось в китайцах их раболепие перед драконами. Жрецы северного царства знали, кто
такие драконы и откуда они на Земле появились, поэтому считали китайцев их союзниками.
Борясь с Китаем, сибирские русы верили, что сражаются с силами чужой неземной
цивилизации.

Точно такое же отношение у сибиряков было и к христианам, особенно к католикам.
Спрашивается, почему? Они наверняка поняли, что христианство – искусственно созданная на
Земле религия, и знали, что её организовали руками людей те, кто по большому счёту людьми не
являются. Отсюда и та бескомпромиссность, с которой войска Сибирской Руси ворвались на
просторы Восточной Европы. Придя в 1223 году на Северный Кавказ и разбив христиан-алан и
их союзников, христиан-половцев, они не тронули ведических бродников. Наоборот,
полководцы Тимчака-Чингисхана вступили с ними в союз, и вместе с бродниками, донскими и
кубанскими скифами, выступили против объединённого русского христианского войска. Битву
на Калке надо рассматривать как сражение войска ведической Сибирской Руси с Русью
христианской. Вот почему у победителей было такое жестокое отношение к захваченным в плен
князьям. В их убийстве виден магический ритуал. Как известно, на связанных князей были
положены доски, на которых во время пира сели тысячи воинов победителей, и в то же время
несколько попавших к ним в плен бояр были отпущены на все четыре стороны. Историки не
заморачиваются, почему такая избирательность. Их вообще не интересуют идеологические
аспекты той далёкой войны. Суть же была как раз в них. Сибирская Русь объявила войну
союзникам невидимой, но имеющей на Земле огромное влияние цивилизации драконов. Русские
жрецы хорошо знали своих тайных противников. Естественно, добраться до них они не могли,
но сокрушить союзников тёмной невидимой организации им было под силу.

Нас могут спросить: чем доказать такие смелые мысли? Выше мы не раз говорили, что для
своих доказательств мы пользуемся фактами косвенными. Это историкам и политикам
требуются всё прямое и весомое. А факты следующие сибирские скифы, известные нам как
«монголы», вели долгую войну с Золотой империей чжурдженей, с империей тангутов-Ся, с
царством тибетцев, с мощной Китайской империей. Они разгромили государство хорезм-шахов,
захватили Иран, Афганистан, вышли к Сирии, на северо-западе они добрались до Адриатики, но
не попытались завоевать Индию. Спрашивается почему? Ведь в XIII веке её можно было взять
голыми руками: индийские княжества враждовали между собой и не были готовы к отражению
агрессора. Почему такая избирательность, как объяснить это? Веди Тимчак-Чингисхан чисто
грабительские войны, как позднее делал Тимур, он бы обязательно захватил Индию. В плане
золота, серебра и драгоценных камней она могла дать столько, сколько не могли дать ни Иран,
ни Афганистан вместе взятые. Что же остановило Чингисхана? Всё просто – Индийская
цивилизация в духовно-идеологическом плане была его союзницей, она была единственным



регионом на юге Азии, где сохранилась орианская северная традиция. И последнее – индийская
цивилизация всегда была, как и древнерусская, драконоборческой. Своих сибирские скифы не
трогали. Именно поэтому после битвы на Калке они отпустили пленных бояр-нехристей и
ритуально разделались с предателями древней традиции – князьями. Но чтобы глубже понять
события XIII века, надо разобраться с нашей современной цивилизацией. Каковы её корни?
Откуда они проросли, и какая почва их питает?



Глава 11. Фридрих II Гогенштауфен 

Есть два фактора, которые чётко отвечают на эти вопросы. Первый фактор – религиозный.
Какие мировые религии мы знаем? Христианство и ислам. Они обе являются производными от
иудаизма. Происхождение иудаизма нам уже известно, его создали египетские жрецы Амона. А
кто их породил? Как сейчас выяснилось, твари, которые к людям не имеют никакого отношения.
Их статуэтки найдены на территории Месопотамии, по всему Курдистану и в Закавказье. В
Индии ящероголовых называли нагами, на Руси и в Германии – драконами. Корни библейской
цивилизации проросли из Египта, это известно даже нашим тупым академикам, но питаются
они из инопланетной среды. Не спорим – высказывание смелое, но оно имеет под собой почву.
Достаточно изучить иудо-христиано-исламское отношение к биосфере планеты. Оно явно не
земное. Люди библейской цивилизации ведут себя на Земле как будто они не её жители, а гости
из другого мира. Поганятся ручьи, реки, озёра, моря и даже океаны, вырубаются под корень
лёгкие планеты леса, травится воздух, уничтожаются животные. Фактически все ландшафты
планеты медленно, но верно превращаются в пустыни. А теперь давайте вспомним, какому
классу живых существ они более всего подходят. Понятно, что пресмыкающимся! Вот и ответ
кто на Земле является подлинным её хозяином. Чтобы доказать это, достаточно вспомнить
механизм управления социумом. Что является движущей силой такого процесса, его мотором?
Как известно, тайные общества. Именно они являются основным фактором воздействия на наши
властные структуры. А кто породил систему тайных обществ? Те же самые силы, которые
создали на Земле мировые религии, развернули процесс развития по библейской цивилизации.

Какой из всего вышеизложенного напрашивается вывод? Нашу цивилизацию можно смело
назвать драконьей, не земной. Она нацелена на разрушение экосистем планеты и на
уничтожение человека как вида. А теперь снова вернёмся в XIII век. Какой можно сделать
вывод, изучив завоевания так называемых монголов? Их войска, придя в Восточную Европу, на
земли раздроблённой, измученной усобицами Руси, прежде всего, смели лояльные к Ватикану
режимы. К русскому национальному христианству завоеватели отнеслись более спокойно. Казну
из храмов они забирали – это так, но священнослужителей не трогали и не разрушали сами
церкви. Почему – мы объясним ниже. Историки и литераторы рассказывают о монголо-татарах
сказки. Дескать, Орда разорила Русь, раздела её до нитки. На самом же деле всё сложилось
иначе – из 200 русских городов «татары» завоевали всего 14, сожгли и того меньше. Вот и весь
кошмар, о котором столько сказано в христианских хрониках. Но христианские летописцы
умалчивают тот факт, что Орда объединила в единое целое все русские княжества. Благодаря её
усилиям на русской земле прекратились усобицы. Кроме того, её войска, наведя порядок на
Руси, в 1241 году двинулись в Западную Европу. Вопрос – зачем? Неужели Орде было мало
Европы Восточной, плюс ко всему северной и центральной Азии? На этот вопрос историки
стараются не отвечать. Они ограничиваются общими фразами. Дескать, Батыю было всё мало,
захотелось большего. Только вот какое дело – сибирские скифы не копили богатств. Их Держава
жила по ведическому принципу необходимого и достаточного. То, что доставалось на войне,
уходило на содержание войска. Тогда зачем Орда всей своей мощью обрушилась на Запад,
обойдя с юга Великое Русско-Литовское княжество, зачем нужно было делать крюк, когда его
земли лежали у неё на пути? Нетрудно догадаться. Наследники Тимчака-Чингисхана, ордынские
полководцы, шли уничтожить Ватикан, а в Русско-Литовском княжестве католиков не было, да
и вообще с христианами был напряг. Правящая элита оставалась ведической, а из народа, если
кто и принял христианство, то по греческому обряду. Как мы знаем, своих Сибирская Русь не
трогала.



Войско Орды, обойдя единоверцев из русских и литвинов, начало борьбу с католической
Польшей. Под Шидковцем она наголову разбила польских рыцарей и взяла Краков, потом
ордынцы захватили Бреславль. Под Лигницей они встретили объединённую армию Польского
короля и тевтонских рыцарей. Кроме поляков и немцев в войске было много французов и
фламандцев. 9 апреля 1241 года произошло сражение. Ордынцы, как всегда, победили. После
битвы под ноги Баты-хану – по христианским летописям «безбожному Батыге» – было брошено
десять мешков ушей знатных рыцарей. Польша и тевтонский орден были разгромлены. Из
католической Польши сибирские скифы двинулись в Моравию, потом в Чехию. Перейдя через
карпатские проходы, одна из армий Орды ворвалась в Венгрию. Навстречу ей со всей своей
армией выступил король Бела IV. На реке Ситы венгры встретились с сибирскими руссами,
произошла жестокая битва, где победило объединённое русско-ордынское войско. Нашему
утверждению не надо удивляться. Вместе с Ордой на Запад отправилось несколько тысяч
русских добровольцев – это можно найти в летописях. После победы ордынцы и русские вместе
взяли Пешт. Ещё одна ордынская армия двинулась на Балканы. Она разгромила армию сербов и
хорватов, но Сербия, по неизвестным причинам, разгрому не подверглась, зато католики-
хорваты уцелели только в лесах и горах. От их столицы Загреба остались дымящиеся руины.
После победы над боснийцами и албанцами ордынцы пошли на соединение с основными
силами Баты-хана в Австрии, но удивительное дело – австрийцы не испытали ужас ордынского
нашествия. Сибирские скифы и их русские союзники из восточной Европы столицу Австрии не
тронули. Вопрос: почему?

Наконец, все три армии так называемых монголов дошли до Адриатики. Осталось немного
– и они оказались бы в Италии. Но осенью 1242 года войска Орды вдруг ни с того ни с сего
откатываются из Европы на Волгу. Что их заставило уйти? Ведь победа была достигнута, причём
более чем убедительно. В Европе не осталось серьёзных армий, которые бы могли им
противостоять. И ещё удивляет европейский поход ордынцев – из равнинной Польши на юг в
Венгрию, потом в горные области Трансильвании, Сербии, Хорватии и Болгарии. Почему бы не
идти завоёвывать Запад по Германской равнине? Вот тут мы сталкиваемся с одной из тайн,
которую разные промасонские историки стараются обходить. Оказывается, в Европе у Баты-хана
был надёжный союзник – император священной Римской империи Фридрих II Гогенштауфен!
Это он попросил Баты-хана не разорять единокровную Австрию. А пока войска Орды громили
хорватов и боснийцев, Фридрих нанёс два жестоких поражения папским войскам в Ломбардии.
После этого Папа Иннокентий IV со всеми своими кардиналами убежал в Лион. Там он предал
анафеме и императора, и хана. Но было ясно, что Ватикану приходит конец.

Интересен тот факт, что Фридрих II ждал приход в Европу Батыя как своего друга и
нисколько его не боялся. Все европейские монархи от нашествия ордынской Руси пришли в
ужас, а Фридрих Гогенштауфен сибиряков ждал как своих друзей и союзников. Чтобы понять
императора, надо разобраться сначала, кем он был. Современники называли его «мировое чудо».
По рождению он был немцем, но очень хорошо относился к славянам. Именно при нём
последние стали равноправными гражданами империи. Фридрих II, не в пример своим
европейским коллегам, был прекрасно образован. Он свободно говорил на шести языках, среди
которых были русский, греческий и арабский. Кроме того, у него были хорошие отношения со
многими мусульманскими правителями. Но самое главное, что европейские историки пытаются
скрыть, у Фридриха II Гогенштауфена было шесть жён. Кроме того, Фридрих II был ещё и
писателем. Как известно, он написал книгу «О трёх мошенниках». Мошенниками он считал
основателей мировых религий – Моисея, Иисуса Христа и Мухаммеда. Какой из всего
вышеизложенного можно сделать вывод? Только один – Фридрих II Гогенштауфен не являлся
католиком, он вообще не был христианином. Император священной Римской империи оказался



адептом орианской ведической традиции. Как это могло произойти, мы никогда не узнаем, но
это произошло. Поэтому у императора было несколько жён, и в друзьях у него был не император
Франции или король Англии, а хан Золотой Орды и русские князья, которые его поддерживали.
Тот же Александр Невский и его отец Ярослав. Вот почему после битвы на Чудском озере,
Александр Невский не двинул войска новгородцев на земли Ливонии и Пруссии. Он оставил их
своему союзнику Фридриху II. В свою очередь, император священной Римской империи не
оказал поддержки ни Ливонской Риге, ни разгромленному ордынцами тевтонскому ордену. В
той Великой войне с силами Ватикана Русь, Орда и священная Римская империя действовали
как единое целое. Когда, наконец, историки это поймут? Ведь без осознания причин
происходящего исторический процесс остаётся за гранью нашего понимания.

Теперь нам пора разобраться, почему войска Орды и Руси ушли из Центральной Европы?
Во-первых, поход армии Сибирской Руси на Запад надо рассматривать как ответ на натиск на
русские земли западноевропейских выкормышей Ватикана (1240-1242 гг.). Это была
грандиозная широкомасштабная война Руси Европейской в союзе с Русью Сибирской против
созданных Ватиканом орденских военных союзов. В том кровавом противостоянии на стороне
союза принял участие и, разобравшийся, что собой представляет Ватикан, император священной
Римской империи. Вместе – и русские, и немцы – разгромили папство, осталось его только
добить. Но к несчастью этого так и не произошло. Спасла положение гибнущего храма
включившаяся в дело пятая колонна. Та, которую жрецы Амона создали в сердце Сибирской
Руси – как раз, накануне вторжения войск союзников в Италию, в далёкой Азиатской столице,
городе Хара-Хоре, где внезапно скончался верховный владыка Биарнии Каган Агей, по
тюркской транскрипции Удэгей. С ним вместе из жизни ушли и жрецы, которые стояли за
проектом уничтожения Ватикана как мировой заразы. То, что это был встречный проект Запада
по нейтрализации Сибирской Руси, сомнений не вызывает. Вот почему Батый срочно двинул
свою армию назад на Волгу. Очевидно, царь сибирских скифов боялся, что пятая колонна
поставит во главе Сибирской империи своих людей, с которыми придётся воевать. Если так, то
многое становится на место. Прежде всего, то, что Бату, или Бата, осознавал, какие в ставке
кагана действуют силы. Хан торопился. Но уходя, он оставил часть своих войск Фридриху II, и
тот снова атаковал силы Папы, на этот раз во Франции. Битву при Лионе император блестяще
выиграл, и папа Иннокентий IV нацелился искать спасение в Париже. Тогда и написал Фридрих
II Гогенштауфен письмо королю Франции. Приводим его дословно:

«Именем Бога Вседержителя, повелеваю тебе, королю Людовику, быть мне
послушным и торжественно объявить, что желаешь – мира или войны. Когда воля
Небес исполнится, и весь мир признает меня своим повелителем, тогда воцарится на
Земле блаженное спокойствие, и счастливые народы увидят, что мы для них сделали!
Но если дерзнёшь отвергнуть повеление Божественное и скажешь, что земля твоя
отдалённая, горы неприступные, моря глубокие, и нас не боишься, то Всесильный,
облегчая трудное и приближая отдалённое, покажет тебе, что мы можем сделать».

Судя по письму, видно, какое общество намеревался построить на Земле Фридрих II,
император священной Римской империи – счастливое, радующее всех без исключения людей.
Наверняка, немецкий гений мечтал о возвращении на Землю Золотого века. Потому что другого
общества, благодатного для всех, просто не может быть. И потом, сколько в этом письме у него
веры в своих союзников! Германский император отождествлял себя со всеми, кто был с ним
рядом в борьбе с Ватиканом. Он высказался и от их лица. Письмо Фридриха II королю Людовику
можно рассматривать как ультиматум людей ведического мира правителю, который



поддерживает на земле сатанизм. Но, к сожалению, без войск Батыя дела у Фридриха II в войне с
Ватиканом пошли медленнее. Война постепенно приняла позиционный характер. Через три года
Фридрих II узнал, что на Руси скончался по неизвестной причине его друг и соратник князь
Ярослав. Тот, который много сделал для союза Орды, Руси и Германской империи. А через
четыре года в 1250 году от яда скончался и сам Фридрих II Гогенштауфен. Деятели пятой
колонны постепенно истребили всех, кого Ватикан так боялся. Теперь папская курия занялась
искоренением рода Гогенштауфенов. Их род был истреблён поголовно. На их место пришли
Габсбурги, которые правили вплоть до 1918 года.



Глава 12. Часть проекта глобального контроля над социумом 

Из вышеизложенного мы видим, как проект Ватикана по завоеванию Руси в XIII веке
натолкнулся на встречный проект, который был организован в Сибирской Скифии русским
ведическим жречеством. В результате чего чуть не погиб сам проектировщик, спасло его только
золото венецианских и генуэзских купцов, которое текло в карманы предателей из пятой
колонны. Фактически захватившее ставку Орды тайное общество особо доверенных негодяев
очень скоро вычислило и истребило весь корпус традиционного жречества. Мотивация была
простой ведические представления отжили, надо их менять на буддистские. Что же произошло?
Всего-навсего был запущен очередной проект Ватикана по идеологическому расчленению и
постепенному растворению в массе людей жёлтой расы последних сибирских скифов. На
востоке им навязывался тибетский буддизм. Западную же часть империи решено было
омусульманить. Зачем? Думается, читатель уже понял: чтобы создать на месте союзника
нарождающегося Московского государства новую хищную мусульманскую империю и нацелить
её на православную Русь. Дело в том, что к середине XIV века, когда шёл процесс
омусульманивания Золотой Орды, на Руси стал действовать встречный религиозный проект
Сергия Радонежского. Русь медленно, но верно освобождалась от иудейской составляющей в
христианстве. Усилиями Сергия Радонежского было доказано, что Ветхий Завет не является
священной книгой русских христиан. Их еврейский божок Яхве-Амон никакого отношения к
Создателю не имеет. Где удалось Сергию найти апокрифы о Христе, мы никогда не узнаем, но
он их нашёл и, на основании скрытых от общества текстов, русский религиозный подвижник
смёл с Христа ореол мистицизма. Он опустил Иисуса «на землю», назвав его не Богом, а
учителем и волхвом. При Сергии Радонежском обе идеологии -– древняя ведическая и
современная христианская слились в одно целое. Сергию и его соратникам, опираясь на
апокрифы и Новый Завет, удалось показать, что Иисус нёс иудеям чистую незамутнённую
ведическую традицию.

При Сергии Радонежском церкви превратились в школы по постижению наук и
нравственности, а монастыри – в институты, где преподавали и христианские подвижники, и
ведические волхвы. При нём то двоеверие, которое возникло на Руси при Ярославе Мудром,
превратилось в ведическое христианство. Десять заповедей Моисея на Руси тоже знали. Но
понимали их в контексте с одним из общих законов Мироздания. Речь идёт о законе обратной
связи или действия, а не о чем-то великом и особенном, как пытаются нам внушить иудеи или
протестанты с католиками. Жрецы Сета-Яхве при Ватикане хорошо понимали суть религиозной
реформы русского подвижника. Благодаря ему идеологический маятник на Руси явно качнулся в
сторону возвращения на землю орианской ведической традиции. Понимали демоны в
человеческом обличии и то, что до сих пор никак не могут понять ни наши неоязычники, ни
христиане – феномен появления на Руси Сергия Радонежского, что появился он под влиянием
пришедшего на Русь войска ведических сибирских скифов. Вполне допустимо, что во время
великой смуты в Орде (1242-1260 гг.), когда шло уничтожение прогрессивных полководцев, и
особенно жрецов, часть сибирских волхвов переселилась на Русь. Кто знает? Возможно, Сергий
Радонежский с братом и были прямыми потомками тех переселенцев. Так это или нет, можно
только догадываться. Главное в другом Русь благодаря подвижничеству волхвов в христианстве
дала ход назад к Золотому веку. То, что Сергий Радонежский был хорошо подготовленным
волхвом не вызывает сомнений. Это видно по его делам. При нём в религиозном плане Русь
превратилась в единое целое. Никто из христиан не преследовал последователей древней
религиозной традиции, никто из ведических русских не смеялся над фанатиками-христианами.



Потому что, с одной стороны, русские христиане перестали быть фанатиками, а с другой – они
ничем не отличались в плане миропонимания от ведических русских. Понятно, что Запад
смотрел на возрождающуюся Московскую Русь с ненавистью. Её надо было ставить в «стойло».
Но как? С помощью омусульманенной Орды. С этой целью, используя генуэзское золото, над
южной Крымской Ордой и был поставлен Мамай. Он довершил начатую ещё Узбеком
мусульманскую реформу и стал готовить Орду для завоевания Московской Руси. Вот ещё один
из проектов Ватикана, он легко просматривается, если покопаться в средневековых летописях.

Теперь читатель должен понять, откуда у Мамая взялись средства для создания мощной
боеспособной армии. Правильно, из ростовщических и купеческих домов Генуи, вполне
возможно, и Венеции. Просто венецианские евреи, которые делали вид, что враждуют со своими
коллегами из Генуи, предпочли остаться в тени. Теперь понятно, почему, повинуясь своим
кукловодам из Ватикана, Мамай разорвал (невзирая на просьбу князя Дмитрия – не делать
этого) союзный договор с Москвой и двинул свою армию на Русь. Понятно, откуда у него
взялась генуэзская пехота и почему после поражения он попытался укрыться в Италии. Но если
верить Татищеву, во время начала Куликовского сражения мусульмане Мамая, как и их предки
из Сибирской Руси, вдруг запели гимн Перуну, его подхватили сражавшиеся на стороне Москвы
казаки, а за ними всё русское христианское войско. О чём это говорит? Да о том, что и
европейские русы, и сибирские являлись одним и тем же народом. Причем настолько близким
друг к другу, что пользовались одними и теми же ведическими гимнами. Но тёмные силы их
смогли разделить. Сначала они навязали христианство Европейской Руси, позднее, посредством
информационного воздействия, склонили к принятию ислама руссов сибирских. Когда это
произошло, они в братоубийственной бойне стравили и тех, и других.

Перед нами принцип разделения – один из основных, которым пользуются тёмные. Если
внимательно присмотреться к дальнейшему ходу событий, то мы видим то же самое – жрецы
Сета-Амона, как и сотни лет назад, не отступили от своего правила моделирования хода
истории. Умным и думающим людям их проекты хорошо видны. Не получается один – тут же
разворачивают другой. Если не выходит со вторым, включается проект третий. Естественно,
скептически настроенный читатель нам может возразить – он скажет, что всё это так только
кажется, на самом деле мы имеем дело с цепью случайностей. На это мы можем сказать, что
всякая случайность всегда является скрытой закономерностью. А доказательством того, что
человечество управляется специально созданными многоходовыми, как правило,
долгосрочными проектами, может служить то, что все они вкладываются в рамки и сатанинскую
мозаику проекта Библейского. Что он собой представляет, известно – это проект глобализации и
единого управления социумом. Вершину властной пирамиды должны занять те нелюди в облике
людей, о которой ни наш, ни западный обыватель пока не догадывается. Сионисты и
талмудические евреи, которые спят и видят приход на Землю своего Мошеаха, отдающего им в
рабство всё человечество, являются ложной целью. Всех их умело обманывают, и этим
заставляют трудиться на благо глобализации. Хорошо, если их проект окажется мыльным
пузырём. Тогда есть шанс, что евреи уцелеют. В противном же случае, всех их отправят к тому
божку, которому они так старательно служат. Просто-напросто принесут в жертву, как и их
подельников масонов. Потому что и те, и другие станут больше не нужны. Как говорится, «Вася
сделал своё дело, теперь Вася должен уйти». И дурни те, кто считает всех этих Ротшильдов,
Дюпонов, Фридманов, Кунов, Рокфеллеров, Морганов и других, идеологами нового мирового
порядка. Все они – евреи, потому и занимают в пирамиде власти только им отведённую нишу –
место рабов, тех неизвестных, предки которых развернули на земле Библейских проект.
Обязанностью всех без исключения ростовщиков было только финансирование, а не идеология и
теория заговора, финансирование всех растянутых во времени ступеней Библейского проекта.



Следовательно, тщательное финансирование и той мозаики, которую мы выше назвали
«локальными проектами». В глобальной идее объединения и уничтожения человечества всем
отведено своё поле деятельности. Иудейским и протестантским банковским домам отведена
роль финансирования, масонским ложам, которые всегда были и остаются на содержании у
денежных мешков, дана другая работа, она не менее важна – это захват власти на местах,
мощное информационное воздействие на массы и устранение опасных для глобализаторов
элементов. Впереди всех масонов в таком деликатном деле, естественно, стоят иезуиты. Это и
понятно – пример должен быть таким, чтобы ему следовали.

Но мы в своём доказательстве несколько отвлеклись от темы. Думаем, читатель нас простит
за отступление. Хочется добавить, что проект убийства Сибирской Руси завершился не только её
разгромом силами Тимура-Тамерлана в XV веке, но и мощным информационным воздействием
Запада. Тимур взял столицу Золотой Орды и угнал в Самарканд женщин и детей, но не оставил
себе письменных сокровищ погибшей империи. В противном случае они бы были найдены.

Теперь мы находим руины десятков ордынских городов, но даже не знаем их названий. Куда
делись книги, архивы, наконец, древние карты Руси Европейской и Руси Сибирской? Куда это
богатство испарилось? Хочется сказать нашим горе-антиглобализагорам: «вот так надо
работать, господа!»Кто владеет информацией, тот и правит миром. Пора бы это понять. В своё
время Сибирская Русь силой своего оружия победила весь мир. Ватикан, главный её враг, как
затравленный зверь, спасаясь, носился по Европе. Казалось, вот она – победа! Но не тут-то было!
Самым сильным оружием оказалось не булатное, а невидимое, состоящее из слов, которые
складывались во фразы, не вызывающие сомнения, и, конечно же, подкуп нужных людей.
Убеждение и золото! Для честных дураков – первое, для мерзавцев и подлецов – второе.

В результате от Сибирской Руси остались одни руины. Ничего – ни книг, ни летописей, ни
карт. Были бы карты, или как их называли на русской земле – чертежи, мы бы хоть знали
название ордынских городов. Историки нам подсунули название – Каракорум. Якобы он являлся
столицей сибирских скифов. Название явно тюркское: то ли «чёрный камень», то ли «чёрный
песок», что-то в этом роде. На самом же деле столица Сибирской Руси, или Биарнии,
называлась Хара-хор, и лежала эта столица не в Монголии, а в предгорьях Алтая. «Хара» на
древнерусском – центр мира, на санскрите она – «Меру», а «Хор» – единство. Мы и сейчас,
когда поём вместе, то поём хором...

Руины Хара-хора и сейчас поражают своим величием. Карты же Руси Европейской –
Биарнии или Тартарии – можно найти в западноевропейских архивах. Они сохранились, но
почему-то в Германии, Австрии, Франции и Британии. Но вот незадача по утверждению того же
В. Татищева, все они «исправлены», кроме карт, поправленных Страленбергом и Гексием. Если
учесть, что Страленберг был пленным шведом и прожил в России добрых 15 лет, то всё
становится ясно. Кое-что Страленберг на западноевропейских картах исправил, но опять же
далеко не всё. Куда же подевались все архивы, библиотеки, частные рукописи, карты Великой
Тартарии, заодно и карты Руси Европейской? Если карты этих двух государств за границей и
встречаются, то всё равно их надо исправлять, потому что они не отражают действительности.
Ответ напрашивается сам по себе: библиотеки, архивы и, что самое главное, карты империи
сибирских русов находятся в книгохранилищах Ватикана. Как они могли туда попасть?

Если вспомнить этапы гибели Золотой орды, то всё становится на место – ислам в орде стал
распространяться при хане Узбеке, но у него нашлось много противников. В результате запад
Сибирской империи охватила религиозная смута. Тогда жреческий клан Ватикана, используя
генуэзское и венецианское золото, продвинул к власти в Южной Орде своего человека – Мамая.
Он не являлся потомком Чингисхана – значит, не был посвящён в тайну войны Руси с тёмным
жречеством. Мамай железной рукой прекратил смуту и по приказу своих хозяев двинул её на



Русь. Спрашивается: зачем? Ведь Русь Сибирская и Русь Европейская многие годы жили в
союзе. Мир и союз сохранялись, пока в орде действовали ведические законы. Когда же она была
исламизирована, всё резко изменилось. Тёмные раскрутили между Русью Европейской и
Сибирской религиозную вражду – старый испытанный и надёжный приём. Но, как известно,
когда воюют между собой две державы – выигрывает всегда третья. Недалёкий Мамай не
понимал, что война ослабит его империю, и он в борьбе с Тимуром-Тамерланом, эмиром-
хищником из Самарканда, будет обречён. Несколько раз Мамаю писал об этом московский
князь Дмитрий, но он его не услышал. В результате так оно и произошло. Те, кто готовил Мамая
к войне с Московией, хорошо понимали, что Русь Европейская одолеет ослабленную
междоусобицей Орду. Но к этому они как раз и стремились. В результате после поражения
войска Мамая на Куликовом поле в Орде началась новая смута. Мамая сменил жадный до
власти, хитрый и коварный Тахтомыш. Это ему было поручено уничтожить Московскую
библиотеку. Ради этого на Москву был организован быстрый внезапный удар. Поход «татар»
застал князя Дмитрия врасплох. Это как раз и требовалось. И пока герой Куликовской битвы
собирал на севере войско, митрополит киевский Кирилл, которого князь взял к себе в столицу,
открыл Тахтомышу ворота города. Нет, ордынцы не сожгли Москву, они даже её не ограбили.
Мусульмане первым делом ворвались в государственный архив и Московскую библиотеку. Их
целью были книги, летописи, рукописи и карты. То, что Тахтомыш выполнял заказ, не вызывает
сомнения. Чей, тоже ясно – своих ватиканских хозяев. А по том, как по логике должно и быть,
началась его война с Тимуром-Тамерланом. Естественно, ослабленная двумя смутами и тремя
войнами с Московией, Золотая Орда войну Самаркандскому правителю проиграла. Её цветущие
города превратились в руины. Население было частично истреблено, частично угнано в
Среднюю Азию.

Нам могут возразить – дескать, после смерти Тимура на месте Золотой Орды возникла
Большая Орда. Да, это так – часть населения, укрывшаяся от армии Тимура в лесах, снова
вернулась на свои места. Но этих людей хватило только на восстановление разрушенной ставки
ханов. Городок Сарай на некоторое время возродился, чтобы через сотню лет окончательно
исчезнуть. Почему? Да потому что ислам, как религия, русским менталитетом не
воспринимается. Поэтому ордынцы уходили на Дон, Терек и Кубань. Там они принимали либо
ведическое христианство церкви Сергия Радонежского, либо возвращались, как например на
Кубани, к религиозной традиции предков. Вот почему в Британской энциклопедии прямо
написано, что казаки – это прямые потомки ордынцев. Тех самых «тартар» или «татар», которые
в XIII веке пытались завоевать Европу. Конечно, часть сибирских русов на востоке остались
буддистами и со временем смешались с монголами юга, другая часть смирилась с исламом. Из
них и возникла так называемая – Ногайская Орда. Целый этнос – ногаи, по имени своего
мусульманского лидера. О судьбе ногайских татар мы распространяться не будем. Она очень
грустная. Скажем только, что основная их часть, повинуясь зову крови, тоже перебралась на
Волгу, Дон и Кубань. Фактически – на территорию Европейской Руси.

Так завершился проект уничтожения Сибирской Руси. Надо сказать, что блестяще! Ни
населения, ни городов, ни сёл! Одни безымянные руины. Теперь можно спокойно забыть о
некогда великой Сибирской Руси, или Биарнии. Попробуй, докажи, что она когда-то была? Но
вопрос: кто, же тогда в XIII веке завоевал Китай, государство Хорезмшахов, Афганистан,
Переднюю Азию и почти всю Европу. Конечно же, монголы! Племена халху и ойратов – кто же
ещё! Те, у которых лучшие в мире кони, что-то среднее между лошадью и собакой. Смешно? Но
всему миру эта сказка вбита в голову.

А теперь вернёмся к архивам, книгам, летописям и картам Сибирского царства. Понятно,
что они достались Тамерлану. В руки Тимуру, после взятия Сарая, попала и Московская



библиотека. А куда потом делось это письменное наследство? Если вспомнить, что правитель
Самарканда выполнял волю Ватикана по разрушению Сибирской Руси, то всё становится на
свои места. Очевидно, архивы и библиотеки волжских, южно-уральских и сибирских городов
царства азиатских русов, а также Московская библиотека, захваченная Тахтомышем в 1382 г. во
время его похода на столицу Руси Европейской, были проданы или просто переданы
Тамерланом папской курии. Венецианские и генуэзские купцы без проблем перевезли это
богатство в Италию, и оно теперь ждёт своего часа в одном из подземелий тайного храма
Амона-Сета. Всё в духе неприкрытого ничем сатанизма в рамках глобального библейского
проекта.

А теперь давайте вместе подумаем: зачем нужно было не просто уничтожить Сибирскую
Русь, или Биарнию, по-китайски «Великую северную империю», но и искоренить о ней даже
воспоминания? Для этого была проделана гигантская работа по захвату и герметизации всех её
библиотек, архивов, и, что самое главное, географических «чертежей», или карт. Заодно то же
самое было проделано с Московским архивом и библиотекой. Как позднее стало известно,
Московскую библиотеку многие годы пополнял книгами сам Сергий Радонежский. Какие же
рукописные произведения там хранились? Наверное, очень древние. Про географические
«чертежи» – и говорить нечего. Но это богатство нам теперь не принадлежит. А ответ проще
простого – проект по уничтожению Сибирской Руси и искоренению о ней даже воспоминаний,
являлся частью глобального библейского проекта, который нацелен в далёкое будущее. Он был
реализован для того, чтобы внушить последующим поколениям русского народа, да и другим
народам Европы, что в Сибири русских никогда не было, что север Азии не только русским, но и
вообще людям белой расы никогда не принадлежал. А между тем, как раз на север Сибири и
переселились после гибели своей прародины 13 тысяч лет назад «белые Боги» ориане общие
предки славян, германцев, кельтов и других европейских народов. Но возникает справедливый
вопрос: зачем нужно было вводить в заблуждение нас, потомков Русских империй и других
представителей белой европеоидной расы? Чтобы одним выстрелом убить двух зайцев с одной
стороны, можно будет нагло заявить, что мы, русские, никаких прав, ни на свой север, ни на
Сибирь не имеем. Следовательно, если эти земли не наши, то их у нас можно будет вполне на
«законном» основании отнять. И это уже заявлено, причем с высокой трибуны. Не мелкой
сошкой, а госсекретарём США. С другой стороны, это было сделано для того, чтобы отнять у
всех без исключения представителей белой расы и у славян, и у германцев, и у других
индоевропейских народов их подлинную историю. Ведь как указывают многие ведические
тексты и археологические находки (о которых современная наука предпочитает помалкивать)
после гибели Орианы-Гипербореи, второй прародиной людей белой расы стала равнина
русского севера, гигантские просторы Сибири, позднее – богатые пастбищами степи
центральной Азии. Именно с этих территорий людьми белой расы были заселены Индия, Иран,
Месопотамия, Восточная и Центральная Европа.

Вот почему первые «русские академики» Миллер, Шлёцер и Байер объявили территорию
Сибири и Дальнего Востока не исторической. Естественно, все они были масонами. И вполне
возможно, что именно их усилиями и стараниями других братьев по ложе были уничтожены
сотни русских летописей и практически все сибирские и восточно-европейские географические
«чертежи», или карты.

Мы показали разные стороны одного и того же проекта – те звенья в общей цепи, из
которых складывается проект глобального контроля над социумом.



Глава 13. Проект воцарения Романовых 

То, что произошло с Биарнией, или Скифо-Сибирской Русью, читатель, хотя и кратко, но
знает. Теперь мы расскажем о другом проекте деятелей из Ватикана. Он был направлен на
искоренение на Руси ведического христианства – церкви Сергия Радонежского. Понятно, что в
военном плане разгромить Европейскую Русь – проектировщики не сумели. Своих сил не
хватило, чужих поблизости под руками не оказалось. Но тёмные не расстроились. Они снова
применили свой излюбленный приём – стали формировать вокруг Московского князя мощную
пятую колонну влияния и, используя её, постарались внушить Ивану III, что Московское
государство является преемником Римской империи. Казалось бы, что тут особенного, ну и
пусть себе думают что хотят. На самом деле против Руси был применён оккультный приём
отождествления. Всем известно, что стало с Римом. Он был уничтожен. Поэтому отождествлять
своё общество с погибшим было нельзя, и митрополит Московский попытался объяснить Ивану
III, что некоторые бояре и кое-кто из церковников им явно манипулируют. Но возгордившийся
значимостью своего положения, молодой князь не послушал дальновидного
священнослужителя. Зачем же Ивану III внушалось, что его государство является преемником
Рима и Византии? Чтобы он в военном плане не помог последней отбиться от турок. Всё просто
«если я являюсь наследником дяди Васи, то чем скорее этот дядя сыграет в ящик, тем
лучше».Логика железная, это с одной стороны, с другой – для того, чтобы Иван III женился не на
русской девушке, а на племяннице византийского императора, чтобы ещё глубже увязло его
сознание в делах отживающей своё насквозь прогнившей империи. Всё так и произошло – Софья
Палеолог, племянница последнего императора Византии, стала женой Ивана III. Теперь русский
князь оказался на крепком византийском крючке. Со своей стороны, жрецы Сета-Амона при
Ватикане, используя, как всегда, ложные обещания, склонили византийского патриарха к
признанию главенства над византийским христианством Римской католической церкви. За это
папская курия обещала помочь Византии сокрушить насевших на неё турок.

Естественно, обещание выполнено не было, его для того и давали, чтобы не выполнять.
Наверняка Иван III мог помочь военной силой своему родственнику из Византии, но по
понятным причинам не захотел. Он сослался на то, что занят войной с католической Литвой.
Что у него натянутые отношения с Ливонским Орденом и на востоке назревает война с Большой
Ордой. Князь говорил правду, всё так и было. Но даже небольшой отряд русских при обороне
Константинополя мог многое решить. Турки традиционно не любили воевать с русскими, к тому
же крымский хан в то время был союзником Москвы. В результате в 1453 году Византийская
империя прекратила своё существование. Этого как раз Ватикан и добивался. Теперь масса
обездоленных греческих священников хлынула на единоверную Русь, чтобы дальше
паразитировать, им нужны были приходы. Но на Руси набрало силу созданное Сергием
Радонежским ведическое христианство, где место ветхозаветного Амона-Яхве занял Отец
Небесный, фактически древний Род, причём в своей ипостаси Творца или Сварога. Место
Богоматери – Богиня единства всего сущего – Лада-матушка. На Руси чтили и другие ипостаси
Рода, просто не называли их, чтобы не раздражать Ватикан именами апостолов. Но это был
своеобразный камуфляж, так как имена древних Богов все сохранились. Отождествление же
придавало силы солнечному христианству. Понятно, что византийские попы, не понимая
русского православия, бросились в ноги к своей соотечественнице Софье с просьбой о
возвращении византийского канона. Понятно, что византийская принцесса их услышала. Всё это
осталось за рамками русской исторической науки, но такие события произошли. Фактически
после гибели Византийской империи на Руси начался новый этап христианизации. Дело



усугубилось ещё и тем, что вокруг Ивана III, усилиями Ватикана образовалась мощная,
прозападно настроенная, пятая колонна. Старый надёжный приём тёмного жречества. Многие
из бояр, которые окружали великого князя, происходили из элит бывших удельных княжеств,
поэтому особой симпатии к его объединительной политике не питали. Они искали любую
возможность сближения с силами Запада, чтобы хоть как-то приостановить дальнейшее
усиление княжеской власти. С одной стороны, движущей силой их поведения являлась обида за
утраченные княжеские вотчины, с другой – делало своё дело золото, которое эти люди получали
от возникшей на русской земле сети тайного общества. Понятно, что под влиянием своего
окружения, Иван III очень скоро пришёл к решению о необходимости религиозной реформации
в пользу византийских беженцев.

Об этой церковной реформе мало что известно, но она была. Тихая, незаметная,
постепенная. Кончилось тем, что христианская церковь Сергия Радонежского вынуждена была
уступить греческой и уйти в подполье. Но жрецов Сета-Амона при Ватикане манил к себе
новгородский архив. Ещё бы! Ведь в подвалах Святой Софии Великого Новгорода кроме
государственного архива и библиотеки хранились книги и архивы Старгорода, Волина, Ретры,
Торнова и Арконы. Несколько веков назад жрецы западной Руси, понимая, что венетская Русь
обречена, перевезли архивы и библиотеки в свою восточную колонию – Великий Новгород.
Ватикану книги и архивы из этих библиотек нужны были как воздух. Ради того, чтобы их
заполучить, на Новгород было совершено несколько крестовых походов, но новгородцы с честью
отразили все обрушившиеся на них удары. С немцами, датчанами, шведами и Ливонским
Орденом новгородцы всегда бились насмерть. Тогда против них решено было применить другую
тактику – натравить на новгородцев единокровников и единоверцев из Московии. Поначалу
Иван III не стремился воевать с Новгородом. У нею хватало забот с Большой Ордой хана Ахмата.
Кроме того, не складывались, как хотелось бы, отношения с Казанью. Но под влиянием суфлёров
из прозападной партии князь со временем склонился к мысли о присоединении Великого
Новгорода. Что называется, лёд тронулся, война началась. Любопытно, что приготовления к
войне с Великим Новгородом у Московского правителя начались только с того момента, когда
он понял, что архиепископ Новгородский владыка Феофил в борьбе последователей церкви
Сергия Радонежскою с носителями и пропагандистами Византийского канона принял сторону
последних. Владыка предал не только свой народ, но и своё вольное Отечество. Понятно, что его
позиция отразилась на ходе военных действий. Когда войска Данилы Холмского полководца
Ивана III, стали разорять земли Великого Новгорода, новгородцы, естественно, вынуждены были
двинуть на них свою армию, и у села Коростынь разразилась первая битва новгородцев с
московитами. Сначала тяжёлая пехота Великого Новгорода опрокинула московские рати,
осталось только добить армию Ивана III. Но этого не произошло, потому что новгородская
конница – гордость вольного города, которая подчинялась лично самому владыке Феофилу,
вместо того, чтобы атаковать, развернувшись, вышла из боя. Воеводы владычного полка заявили,
что Феофил послал их сражаться только с псковичами – союзниками Московии, но не с самой
Москвой. Битва была проиграна. Как говорится в Московских хрониках, архиепископ
Новгородский Феофил перед битвой даже не благословил своё войско. Вот принцип разделения
в действии. В результате – тысячи убитых соплеменников и торжество московского князя.

Примерно то же самое произошло в решительной битве москвичей с новгородцами при
Шеломе. Опять в начале сражения новгородцы стали теснить московитов. Но в решительный
момент, когда надо было отразить фланговый удар московской конницы, новгородская военная
рать, повинуясь наставлению владыки Феофила, предпочла сдаться москвичам на «милость
победителя». Разгром был полный. После этого московская партия владыки Феофила добилась
того, что осаждённый московским войском великий Новгород признал себя побеждённым. Он



открыл ворота своей крепости и впустил московское войско. Понятно, что Иван III тут же
приказал вывести в хранилища московского кремля библиотеку и архив Великого Новгорода.
Наполовину дело было сделано. Теперь осталось переправить всё это огромное духовное
наследие в Ватикан – за новгородским архивом и другими бесценными документами погибших
городов Полабской Руси было кому присматривать. Осталось только организовать в Московии
хорошую смуту, причем такую, чтобы под её прикрытием привести к власти свою прозападно
настроенную династию. А так всё пойдёт, как по маслу, – любое желание будет исполнено, и
демоны из Ватикана разработали план искоренения на Руси династии Рюриковичей после
смерти князя Ивана III и прихода к власти специально подготовленных людей из своего клана.
Во время правления в Московии Великого князя Василия тёмные начали подготовку к будущей
русской смуте. Как известно, случайностей в мире не бывает. Только глупые люди во всём видят
«его величество случай». На самом же деле везде есть своя закономерность. Поэтому в списке 13
фамилий высокопоставленных иллюминатов, не по Вайсхаупту, для отвода глаз, а истинных, по
крови, числятся и Романовы, бывшие Захарьины-Юрьевы.

1. Ротшильды (Бауэры)
2. Брюсы
3. КавеНдиши (Кеннеди)
4. Де Медичи
5. Ганноверы
6. Гапсбурги
7. Круппы
8. Плантагенеты
9. Рокфеллеры
10. Романовы
11. Синклеры (Сен-Клеры)
12. Варбурги (дель Банко)
13. Виндсоры (Саксен-Кобург-Готы)
Надо сказать, что Романовы – это единственная русская фамилия в среде носителей

нечеловеческих генов. Где и от кого получили эти гены бывшие Захарьины-Юрьевы или
Романовы – мы никогда не узнаем. Скорее всего, это произошло не на Руси, а на бывшей родине
Захарьиных-Юрьевых, на территории Польского Поморья, предположительно в XIV веке. И
скорее всего, гены нелюдей попали к ним не по переднеазиатской линии, а по европейской, из
среды чёрной аристократии. Но это всё – предположения. Суть в том, что тайное общество,
создавшее в Московии сильную пятую колонну, по приказу своих хозяев из Ватикана, объявило
смертельную войну русскому правящему дому Рюриковичей. Основные события этой войны
развернулись после того, как царь Иван Васильевич показал себя умным и талантливым
правителем. Западу надо было ввести на русской земле крепостное право, но русский правитель
не пожелал видеть свой народ в рабстве. Его отказ от проведения навязываемой извне реформы,
подстегнул события. Кроме того, русский царь испугал тёмное жречество своим наступлением
на осколки бывшей Золотой Орды. Не столько фактом самого завоевания, сколько своим
отношением к омусульманенным потомкам Сибирской Руси. На завоёванных землях над
населением никаких расправ не чинилось. Татар по приказу царя в русское государство
принимали как равноправных граждан. Такой практики по отношению к завоёванному
населению просвещённая Европа никогда не знала. Жрецы Сета-Амона поняли, что русский
царь не в меру образован и хорошо понимает их старую надёжную политику разделения и
стравливания, и был дан приказ срочно от такого царя избавиться. Заодно и от всей династии
Рюриковичей.



Начали мы свой рассказ со сравнения эпохи царя Ивана Васильевича с эпохой Иосифа
Виссарионовича Сталина. Что мы видим? Практически те же самые методы, ими тайные
общества пользуются с незапамятных времён. Это мощное психологическое манипулирование
массами и подкуп должностных лиц. Вот и всё. Сами же члены тайных обществ – глубоко
программированные. Они такими становятся во время посвящений. Применяются специальные
психологические практики, после которых человек превращается в безропотного, фактически не
умеющего самостоятельно мыслить исполнителя. Это – биоробот, которого не надо покупать, он
и так всё сделает, достаточно ему просто приказать.

Из вышеизложенного хорошо видно, что и царь Иван Васильевич Грозный, и Иосиф
Виссарионович Сталин оказались в сходных ситуациях – и один, как мог, спасал своё Отечество,
и другой. Только в отличие от Ивана Грозного, Иосиф Виссарионович пятую колонну победил, и
свою «ливонскую войну» он выиграл. Но об этом поговорим ниже.

Из того что мы сказали, читатель и без нашей помощи наверняка догадался – почему,
чувствуя приближение своей кончины, царь Иван Васильевич взял всё ценное из архива
Рюриковичей, а также письменные сокровища, вывезенные его дедом Иваном из подвалов
Софии Новгородской, плюс ко всему летописи и книги двух завоёванных ханств – Казани и
Астрахани, и всё это спрятал так, что никакие масонские ищейки до сих пор найти не могут. Что
сделал русский царь-подвижник? Он заложил мощную информационную бомбу в будущее.
Когда-нибудь она всё равно взорвётся. И человечество узнает правду о своём прошлом о том,
откуда пришли в Европу народы белой расы, где их древняя прародина, как отделились от
славянского пласта кельты и германцы, как была уничтожена Полабская Русь, и об этапах
гибели Великой Северной империи, или Биарнии. Скорее всего, Иван Грозный сумел передать
свою библиотеку хранителям ведического древнего знания. Наверняка её вывезли из Москвы, и
она под присмотром хранится где-нибудь на Урале или на севере в Архангельской области.
Главное то, что она не попала в руки нелюдей из Ватикана. Значит, есть надежда, что её когда-
нибудь найдут, просто пока не пришло время. Забегая вперёд, скажем, что Иосиф
Виссарионович Сталин то же самое сделал и со своим архивом. Чувствуя, что смерть не за
горами, что бывшие его помощники и соратники превращаются в лютых врагов, Иосиф
Виссарионович передал свой архив в надёжные руки. Где он сейчас – никто не знает. Можно
только предположить, что архив Сталина находится в том же месте и у тех же людей, где
хранится библиотека Ивана Васильевича.

Но вернёмся к русской смуте, которая, в конечном счёте, привела на царство Михаила
Романова, бывшего Захарьина-Юрьева. Что мы наблюдаем? Хорошо организованный
управляемый хаос. С чего он начался? Естественно, с поражения русского государства в
Ливонской войне. Как мы уже знаем, проиграть Ливонскую войну царю Ивану помогли. Причём
те люди, кому он более всего доверял. Деятели из пятой колонны отлично знали, как
проигранная война создаёт в обществе социальное напряжение, и, понимая причины неудач,
царь Иван сделал свой ход. Он создал личную гвардию – корпус опричников. Прогрессивным
это было решение или нет? Не просто прогрессивным, но и необходимым для спасения
Отечества. Опираясь на опричников, Иван Васильевич разгромил пятую колонну в думных
боярах. Но и они нанесли по нему удар. Как уже в наше время выяснилось, Иван Васильевич
Грозный умер от отравления хлорной ртутью. Анализ его костей показал, что тяжёлым
металлом его поили не один год. От сулемы умерли и жёны царя и его наследник царевич Иван.
Масоны придумали миф, что царь убил своего сына, на самом же деле, всё было далеко не так.
Это они своими руками сделали это, так как на костях царевича не найдено ни одной царапины.
Кто распустил на всю Россию слух, что царь своими руками убил наследника? Масон Карамзин.
Кто же ещё! Другие масоны подхватили. Видать, сильно насолил царь своим противникам, если



и после его смерти они до сих пор старательно поливают его грязыо. Чтобы убедиться в этом,
достаточно прочитать книги еврея Бунича. В них царь Иван Васильевич показан таким злодеем,
что читая серию Бунича о полутысячелетней гражданской войне в России, от поведения царя-
маньяка волос на голове шевелится. По Буничу, Иван Васильевич только тем и занимался, что
направо-налево всех подряд казнил и днём и ночыо пытал. Бедных девушек, которые ему
отказали, он через промежность распиливал волосяными верёвками, а мужчин сажал на кол, да
так, чтобы кол проходил сквозь тело как можно медленнее. По сравнению с царём Иваном
Васильевичем знаменитый Влад Дракула – просто ангел. Хотя, как сейчас выяснилось, за все
годы правления русского царя, в Московии было казнено всего 5 тысяч человек, всех вместе,
включая и уголовников. Во Франции же одна Варфоломеевская ночь унесла более 80 тысяч. Но
ведь то Франция – не Россия! Понятно, что Бунич, как «богоизбранный», выполнял заказ своих
хозяев. Что он наплёл о И. Сталине говорить не будем и скучно, и противно. Плохо то, что
подобных Буничу у нас – хоть отбавляй. Как только они не поливают Иосифа Виссарионовича
грязыо. Взять того же писателя Млечина или телеведущих: Познера, Соловьёва, Сванидзе и
многих других. Отрадно то, что не все «богоизбранные» служат своим хозяевам. Есть и такие,
которые от их цепкой хватки освободились. Это всем известный А. Вассерман, умница
Хинштейн, писатель Мединский. Жаль, что таких пока немного. Но мы опять несколько
отвлеклись, поэтому вернёмся к нашему повествованию.

Царя Фёдора Ивановича современники считали слабоумным. Но так ли это? Скорее всего,
чтобы выжить и спасти свою жену, царь вынужден был играть роль психически нездорового
человека. Но как мы знаем, это его не спасло. От царя Фёдора Ивановича избавились точно так
же, как и от его отца. Возможно, ему в этом помог его шурин Борис Годунов. До сих пор точно
никто не знает, кем был Лжедмитрий I. Есть версия, что он на самом деле являлся чудом
спасшимся младшим сыном царя Ивана Грозного. Но есть и другое мнение, по которому
Лжедмитрий I был беглым монахом расстригой Григорием Отрепьевым. Так это или нет -– мы
никогда не узнаем. Потому что генетический анализ, который бы мог многое объяснить,
провести невозможно. Похоже, именно для этой цели и было сожжено заговорщиками тело
убитого самозванца. Странное совпадение, не правда ли? Как говорится, концы в воду. Почерк
явно масонский. По всей видимости, Лжедмитрий I являлся их человеком, а чтобы скрыть это –
тайное общество на будущее подстраховалось. Но на смену Лжедмитрию на Московском
престоле оказался расторопный Василий Шуйский – опять человек из рода Рюриковичей. Если
Бориса Годунова царя из знатного ордынского рода, адепты тайного общества терпели (они
избавились от него для того, чтобы очистить дорогу к трону своему ставленнику), то нового
Рюриковича терпеть никто не собирался. Вот почему у В. Шуйского, сразу после его воцарения,
возникло столько проблем, что он не рад был тому, что пришёл к власти. Тут и восстание
Болотникова, и появление второго Лжедмитрия, и восстание казачьей верхушки. Словом, не
будь у царя Василия гениального полководца, его племянника князя Скопина-Шуйского, вряд ли
бы он справился со своими проблемами. Маленькая армия князя Скопина-Шуйского спасла
положение. Практически все враги царя Василия были разгромлены. Но вот беда – молодой и
популярный полководец из рода Рюриковичей очень понравился патриотически настроенным
боярам и, конечно же, народу. В будущем он вполне мог заменить на троне старого своего дядю.
Решено было убрать Скопина-Шуйского, да так, чтобы все шишки посыпались на старшего
Шуйского. Как всегда одним выстрелом подстрелить двух зайцев. Сколько потом Василий
Шуйский не клялся, что он не убивал своего любимого племянника, ему всё равно не поверили.
Заговорщики обвинили царя во многих злодеяниях, в том числе и в отравлении лучшего
полководца Московии. После судилища невезучего царя насильно постригли в монахи. Всё было
кончено. Царская династия Рюриковичей иссякла.



Опять открылась дорога к московскому трону для очередного ставленника. Но,
манипулирующее предателями-боярами, тайное общество не торопилось. Урок с Лжедмитрием I
для него не прошёл даром. Решено было психологически «разыграть» русское общество, чтобы
оно пошло на выборы новой династии. Поэтому семибоярщина и пригласила на Московский
престол Польского королевича Владислава. Такое решение оскорбило всё русское общество –
пригласить чужеземца-латинянина на православный престол? Неслыханное дело! Естественно, в
народе начались волнения. Первым дал понять Польше, что не желает королевича Владислава,
Смоленск. Понятно, что польский король Сигизмунд, отец Владислава, двинул к Москве свою
армию. Началась война восставшего русского народа с Польшей. Лучшего хаоса невозможно
было и придумать. Как нам известно, тайное общество всегда творит свои дела во время
созданного им же управляемого хаоса. Те, кто его создал нисколько не сомневались в успехе.
Они хорошо понимали, что русское общество королевича-чужестранца никогда не примет.
Подобному решению оно будет противиться до последнего. Как раз это и нужно было
проектировщикам. Зная психологию русских, они понимали, что поляки на Руси обречены, а
после их изгнания, настанет момент, когда можно будет навязать русскому народу на царский
трон кого угодно. Московиты не станут особо упираться, лишь бы это был свой. И прекратится
надоевшая всем смута. Всё как раз, так и произошло Захарьиных-Юрьевых привели к власти на
волне радостного ликования в честь победы над интервенцией. Правда, чуть не спутал карты
манипуляторам герой освободительного движения князь Пожарский ещё один из ненавистного
рода Рюриковичей. Но после освободительной войны его удалось нейтрализовать. Так
закончился проект тёмного жречества из Ватикана по замене царствующей на Руси династии.
Наконец-то на русском престоле оказались подлинные иллюминаты кровные родственники
европейской чёрной элиты, сама природа которых была настроена на служение своим
невидимым хозяевам.



Глава 14. Романовы и «чужебесие» 

Сама фамилия Романов говорит о многом. Что это, если не признание Рима своим идеалом.
Рим – вторая Атлантида – враждебное славянскому миру государство, которое всю свою
историю с огнём и мечом бешено рвалось на восток, вдруг стало настолько любимым новой
династией, что в честь него она изменила свою фамилию! Для чего это было сделано? Наверное,
для преемственности судьбы империи. Понимали происходящее в Московии немногие, но что
они могли сделать? Колесо истории оказалось куда сильнее здравого смысла. Как мы упомянули
выше, Миша Романов, по приказу своих хозяев, добровольно отказался от выхода своего
государства в Чёрное море. В результате его внуку Петру I пришлось опять завоёвывать Азов. Но
ещё больше зла сделал его сын Алексей Романов. Религиозную реформу 1666 года у нас принято
называть Никонианской. На самом же деле руками Никона её проделал царь Алексей
Михайлович. Зачем такая реформа была нужна Московии: ведь ни в экономическом плане, ни в
политическом, ни в военном она ничего не давала? Скорее наоборот – она разрушила согласие
между русским народом и так его ослабила, что не будь европейцы заняты своими проблемами,
они мог ли бы взять русское царство голыми руками. Кому наша религиозная смута была
выгодна? Безусловно, Западу, точнее храму Амона при Ватикане. Почему? Да потому что первая
религиозная реформа, предпринятая Великим князем Иваном III, на окраинах Руси забуксовала.
А при царе Иване Васильевиче начался обратный процесс. Византийский канон бездушного
обрядо-догматического христианства стал вытесняться русским жизнеутверждающим
ведическим христианством церкви Сергия Радонежского. С такой «бедой» надо было что-то
делать, «благо» во главе русского царства стояла своя прозападно настроенная антирусская
династия. Ей достаточно было намекнуть, и, как говаривал наш «милашка» Горбачёв: «процесс
пошёл вперёд».

Перед нами ещё один локальный проект в рамках глобального Библейского. Проект
жестокий, просто чудовищный. Мы не станем описывать все его ужасы, они и так хорошо
известны. Факт в том, что его запустил русский царь против своего же народа. Что может быть
страшнее? Фактически в том роковом, сатанинском 1666 году в русском обществе была
организована первая наша перестройка. Только проведена она была не в политической, а в
религиозной плоскости. И год-то какой! Неужели кто-то может поверить, что он был выбран
случайно? Если найдутся такие идиоты – то Бог им судья. Пусть думают всё, что хотят.
Случайностей в природе нет; и не может быть! Везде своя закономерность. Так что пусть
читатель пораскинет своими мозгами: что за династия возглавила Россию? Почему она начала
войну против своего же народа? Сначала при Михаиле Романове было введено в стране
крепостное право, а потом при его сыне был устроен кровавый раскол и уничтожение наследия
Сергия Радонежского. А что же произошло при его внуке Петре Алексеевиче? Об этом человеке
из династии Романовых мы поговорим отдельно. У нас принято считать, что Пётр Алексеевич
был царём-подвижником, что он завоевал выход России к Балтийскому морю. По выражению
Карамзина, царь Пётр «прорубил окно в Европу». С царём Петром связывают появление у
России Военно-Морского флота. Всё это так. При Петре I Россия действительно оттеснила
шведов с восточных берегов Балтики, причём был построен Петербург и заложен Кронштадт.
Пётр I дал начало Русскому флоту – и военному, и торговому. Но вопрос: для кого царь Пётр так
старался? Многие историки приходят к выводу, что не столько для России, сколько для своих
друзей с Запада. Деятели из Ватикана и представители чёрной европейской аристократии
понимали, что сдержать гигантскую Россию в её стремлении к Балтике Швеция не в состоянии,
слишком большая разница в весовых категориях. Тем более в России начала развиваться военная



промышленность. Причём такими темпами, какие Европе и не снились. Поэтому на Западе было
решено процесс продвижения России к Балтике взять под свой контроль. Как это сделать?
Естественно, используя не просто прозападно настроенного монарха, но ещё и масона. Вот
почему «дрессировка» Петра I началась с раннего детства. Ему стали внушать, что Запад это
подлинная европейская культура и наука, а Россия – это страна полудиких варваров. Понятно,
что Петру Алексеевичу никто не говорил, что европейская наука создана тайным масонским
орденом, что он её и контролирует.

Западные лжеучителя-масоны учили маленького Петра псевдоистории, в которой не было
места его Отечеству. Например, ничего не знал он о том, что русский народ является прямым
потомком скифской цивилизации, что прародина людей белой расы тысячи лет назад
находилась в центральной Азии, и что туда племена протославян, протокельтов и
протогерманцев пришли с далёкой Северной, ныне погибшей земли. Пётр I не знал, что в
Средние века Русь являлась мощной морской державой, что она на равных боролась с Византией
и не раз её побеждала. Не знал маленький Пётр, что Чёрное море в древности называлось
Русским. Ему с детства было вбито в голову, что он будет править дикарями, которые недавно
спрыгнули с деревьев, и что по отношению к ним лучше всего применять жестокость. Вот
почему юноша Пётр пропадал в немецкой слободе, где его сознанием занимались старые
опытные масоны. Один Лефорт чего стоил. Но были и другие, которые действовали ещё тоньше
и изощрённее. Естественно, после такого воспитания у молодого царя сложилось совершенно
неправильное представление и об истории России, и о её культуре, и о её народе. Для него и то,
и другое стали средством для удовлетворения своих личных амбиций. Всё остальное царь Пётр I
воспринимал как досадную необходимость.

Кроме того, на Западе возникла одна трудно разрешимая проблема. Мы уже говорили, что
для жреческого клана Сета-Амона при Ватикане нет разницы кем управлять – католиками,
протестантами или мусульманами. Все они являются различными частями одного и того же
глобального проекта, который условно мы называем Библейским. Поэтому силами и
католического, и протестантского Запада для сдерживания русских в их стремлении вернуть
свои исконные земли в Прибалтике было рождено агрессивное шведское королевство. Но «дитя
оказалось чересчур балованным». Оно начало вести захваты в Скандинавии и в Европе, надо
было его срочно ставить на место. Кому это было под силу? Конечно же, только одной России.
Именно для этой цели масонский орден и воспитывал царя Петра Алексеевича. Если Швеция
следовала завещанию короля Густава Адольфа – не пускать русских к берегам Балтики, то
голландцы и англичане думали теперь иначе. И тем, и другим была нужна русская торговая
фактория на Балтийском побережье. Лучше не одна, а несколько. Понятно, что у англичан с
голландцами, которые являлись наследниками венецианских и генуэзских купцов возникли
противоречия с воинственными шведами. Поэтому в обход последних они, повинуясь команде
из Ватикана, занялись претворением в жизнь нового проекта под названием «Царь Пётр».

Что этот проект собой представлял? Пользуясь институтом высшей русской власти, решено
было навязать России алгоритм западной европейской культуры. Сразу возникает вопрос:
неужели ватиканские проектировщики и представители чёрной европейской элиты вдруг
оказались такими сердобольными и продвинутыми по отношению к русским «варварам»?
Конечно, всё далеко не так. Во-первых, хваленная европейская культура заметно отставала от
русской. Например, в Европе в XVII веке не знали настоящих бань. Люди мылись либо в
водоёмах, либо, по-римски, в ваннах и чанах. О благотворном действии пара на здоровье в
Европе никто не знал. Не знали в Европе и о специально сделанных отхожих местах. По нужде
люди предпочитали ходить в различные ёмкости, содержимое которых выносилось в вырытые
для этого ямы. О западной гигиене конца XVII века хорошо написано у В. Мединского. Наконец,



на русской земле, ещё со времён Гипербореи и Великой Скифии, знали нормальные штаны и
кожаные сапоги. И то, и другое сохраняло человеку здоровье. В Европе же предпочитали ходить
в подштанниках, чулках и башмаках, причём в любую погоду. Европейская мода всегда зависела
от экономики. Русская земля была богаче Европы, поэтому мы и одевались иначе. Ткани не
жалели ни на порты, ни на зипуны, а кожи – на обувь. На русской земле никто никогда не ходил
в башмаках из дерева. Знаменитые лапти одели только при Екатерине II, да и то в основном на
покос, потому что в них удобнее. Это позднее русская беднота стала ходить в них везде, где
придётся. Но лапти – не деревянные башмаки, хоть они и плетёные, но имеют свойства
настоящей обуви. А что собой представляет деревянный башмак? Самая настоящая колодка.
Если же сравнить наше русское народное рукоделие с тем, что делалось на Западе, то здесь
опять – небо и земля! Русские льняные ткани считались лучшими в мире, их сравнивали с
китайским шёлком. То же самое можно было сказать и о русской шерсти. Русские женщины
умели делать вышивки золотыми и серебряными нитями. Они украшали свои одежды речным
жемчугом и полудрагоценными камнями. В Европе ничего этого не было. Там люди жили куда
скромнее, и времени у них для творчества явно не хватало.

Единственное, в чём преуспевала Европа, так это в науках. Но опять же, европейская
академическая наука была создана масонскими структурами не столько для поиска знания,
сколько для его герметизации. Прикладные области научного знания работали, это так, они
обслуживали развитие нарождающейся в Европе техники, но теоретические изыскания в
европейской науке не поощрялись. Европейских академиков с самого начала зажали в рамки
вульгарного материализма. По большому счёту, и современная наша наука мается в тех же
рамках. В России подобной науки не было, но вполне могла появиться иная, без рамок грубого
материализма и ложного представления о прошлом. Просто не пришло время. Хоть в России
академической науки и не было, по-настоящему образованных людей было немало. Дело в том,
что традиция церкви Сергия Радонежского до конца искоренена не была, и в некоторых
удалённых монастырях продолжали сохраняться книги с древним забытым знанием. Этими
книгами интересовались не только монахи, но и некоторые светские люди, и вокруг хранилищ
древней мудрости сложился круг нашего русского академического знания. Например, в
монастырях Беломорья сохранились древние карты островов и морского дна, они были точнее
западных. Сохранились чертежи древних русских кораблей и карбасов, а также знания о
предсказании погоды и о причинах изменения морских течений. Именно туда, в Беломорье, и
ездили учиться у русских и голландцы, и англичане. Это и понятно, потому что и у тех, и у
других преобладали южные представления, и о кораблестроении, и о навигации. Как-то странно
получалось: у поморов шить борта кораблей корнями вётлы учились голландцы и англичане, а
уже у них, у голландцев и англичан, учился строить корабли Пётр I. Кстати, ни голландцы, ни
англичане так такую технологию и не освоили. По этой причине высокие широты были освоены
не ими, а нашими соотечественниками.

Но всё, о чём мы написали выше, царь Пётр, по известным причинам, не знал. Он с детства
был взят под опеку масонского ордена и поэтому смотрел на вверенную ему Богом страну
глазами адептов тайного общества. Орден растил русского царя для решения четырёх задач.
Первой задачей, о ней мы уже сказали, было приструнить Швецию. Второй построить для
потомков генуэзских и венецианских купцов удобные торговые фактории в Прибалтике. Третья
задача – построение на руинах древнего Орианского города в устье реки Невы новой столицы
России для того, чтобы скрыть под видимостью современных соборов (Исакиевского собора и
Казанского собора) от общества многотысячелетние развалины [13], а также остатки древних
храмов. Четвёртой задачей, очень важной и нужной для Запада, являлся ещё один раскол
русского общества, его можно было организовать с помощью насильно навязанного алгоритма



чуждой русскому духу культуры. Понятно, что крестьянство, живущее но своему традиционному
укладу, всё ненужное, и к тому же насильно навязываемое, отметёт. На заморские ценности
может клюнуть только слой высшего общества. В основном те, которые в силу своей службы,
связаны с Европейским Западом. На таких людей и была сделана ставка проектировщиками.
Будучи великолепными психологами, они хорошо знали – признаком той или иной
национальности является не столько генетика, сколько следование определённой культуре.Если
немца или китайца воспитать в ценностном поле арабской культуры, то воспитается самый
настоящий араб. Следовательно, люди с другими культурными ценностями его будут
раздражать. Вот почему по приказу своих масонских хозяев Пётр I, вернувшись из-за границы,
где он постигал культурные ценности Европейского Запада, занялся насильственным
навязыванием этих ценностей своей элите. До него не доходило, что этим он собственными
руками творит на родной земле ещё один раскол. Его отец с помощью закона организовал в
русском обществе раскол религиозный. Пётр же продолжил традицию раскола по линии
культурного наследия. В результате такой реформы резко изменилось сознание царского
окружения. Все эти Меньшиковы, Апраксины, Ржевские, Толстые и многие другие, напялив на
себя западные подштанники, чулки и камзолы, стали смотреть на простой народ как на
отсталую полудикую свору варваров. Этого как раз и добивались проектировщики. От
заболевшей западными ценностями петровской элиты заразились и остальные русские дворяне.
Лезвие социального раскола в очередной раз рассекло российское общество. Если в
допетровские времена русские люди смотрели на немцев, австрийцев, голландцев и других
представителей западной цивилизации со снисходительной жалостью, то с подачи русскою
царя-масона в России всё изменилось до наоборот. На гигантских её просторах вспыхнула
отвратительная психическая болезнь, имя которой – чужебесие.В XVIII веке она поразила
психику верхов, и в начале XIX века стала проникать в массы.

Что такое чужебесие? Преклонение перед всем иностранным. Европу стали называть не
иначе, как «просвещённой», а Россию «отсталой и дикой». Теперь читатель понимает, откуда
пошло у нас преклонение перед всем закордонным – с лёгкой руки третьего из Романовых.
Теперь дворяне почитатели всего западного смотрели на свой народ как на что-то нелепое и
недоразвитое, себя же превозносили. Вот когда родилась поговорка «о подлом русском народе».
Если же граждане страны в глазах элиты превратились в скопище дикарей, то какое может быть
снисхождение? Пусть они мрут, как мухи, на непосильной работе или на войне. Как говорили в
те времена: «бабы рожать ещё не разучились, нарожают ещё». Получилось так, что новая
петровская элита стала вести себя на своей родной земле, как на завоёванной. Для неё всё
европейское стало близким и понятным, а своё кровное – чужим и диким. Дошло до того, что
послепетровские дворяне стали стесняться знания своего же родного языка, своей русской
азбуки, не говоря уж о нашей национальной культуре.

А теперь вопрос: для чего нужен был проектировщикам такой вот раскол русского
общества? Чтобы без труда присоединить громадную империю к будущему Европейскому
Союзу. Мы не оговорились, именно к будущему Европейскому Союзу. Потому что, несмотря на
внутренние разногласия и войны, глобализаторы ещё со времён Римской империи
рассматривали Европу как единое целое. Близки к объединению Европы были уже тамплиеры,
просто они занялись этим делом, игнорируя закон времени, потому Ватикан и дал команду
Филиппу Красивому и другим монархам от них избавиться. В петровские времена Германия и
Голландия считались эталонными в культурном и научном отношении европейскими странами.
Поэтому русские дворяне больше копировали их культуру и говорили на немецком языке. Но со
временем русская элита стала предпочитать всё французское. Историки объясняют такой
феномен французской культуры резким подъёмом по сравнению с другими европейскими



государствами. Но тогда почему ровно через 100 лет именно Франция объединила под своим
началом всю континентальную Европу и двинула её на Россию? Странное совпадение. Как мы
уже знаем, совпадений и случайностей в последовательной событийной мозаике природой не
предусмотрено. Какой из всего вышеизложенного следует вывод?

Намеренный раскол русского общества на рабов и господ был затеян с целью более
простого захвата нашей страны силами объединённой Европы. Проектировщики из Ватикана
были уверены, что прозападно воспитанная русская элита в случае нападения на Россию какой-
либо из западных держав, не задумываясь, предаст интересы своего полудикого дремучего
народа и перейдёт на сторону завоевателей. Для этого её столько лет и «окультуривали».
Вбивали в голову, что русские безнадёжны, и что их может спасти только продвинутый Запад.
Поэтому, чем скорее Россия станет частью европейской цивилизации, тем лучше. Можно себе
представить, какое было разочарование у ватиканских стратегов, когда войска Наполеона
Бонапарта вторглись в пределы нашей Родины! Вместо того, чтобы перейти на сторону
императора объединённой Европы и помочь ему в присоединении своего народа к
просветлённой Франции, российская элита вдруг вспомнила о своих русских корнях. Многие
дворяне знали свой родной язык хуже французского, некоторые вообще его не знали, но это им
не мешало отчаянно защищать родную землю. И Наполеон, и те, кто его поставил во главе
тогдашнего Евросоюза, такого развития событий не ожидали. Тогда и появилось на Западе
мнение, что русские – непредсказуемы. От них ожидают одно, а они ведут себя совсем иначе.
После войны 1812 года, Запад полностью разочаровался в России, особенно в русской элите. Это
и понятно, она не оправдала ожиданий.

Но мы коснулись одной стороны проекта. Здесь деятелям из Ватикана явно не повезло. Но
если взять другую сторону, то она прошла так, как они хотели. Мы имеем в виду уничтожение
царём Петром Алексеевичем последних поселений ведических русов в Сибири.



Глава 15. Неудачи иллюминатов в России 

Многие историки, в том числе и такие известные как Карамзин, пытаются нам доказать,
что Сибирь была присоединена к Московии казаками Волги, Дона и Яика. На самом же деле всё
было не так. Ни донским казакам, ни волжским было не до Сибири. Те и другие увязли в
двухсотлетней непрерывной войне с османами. Сибирь к русскому государству была
присоединена казаками сибирскими прямыми потомками ордынцев. Но не омусульманенными
полутюрками, из которых впоследствии сложился этнос сибирских татар, а ведическими
казаками севера Сибири. Вплоть до середины XVIII века их небольшие города стояли на берегах
многих сибирских рек. Название их можно прочесть на старинных тобольских картах Ремезова и
других русских чертёжников. От тех, некогда цветущих городов, в наши дни не осталось иследа.
Одни валы и названия на чудом уцелевших старинных каргах. Больше ничего. Да и то, заросшие
лесом валы и западины наши современные историки приписывают то хантам, то селькупам, то
тунгусам. Хотя и те, и другие, и третьи утверждают, что странные городища никогда им не
принадлежали, что это крепости белых бородатых богатырей, которые жили на этой земле
задолго до прихода их предков. Куда делись странные бородатые хозяева бескрайних сибирских
просторов? Этот вопрос занимает многих знающих краеведов и историков, которые
самостоятельно докопались до факта древнего заселения нашими предками северных просторов
Азии. Но оказывается, на этот вопрос ответить не так-то просто.

В исторической науке есть необъяснимые вещи, на которые ответов пока нет. Например:
каким образом 3 тысячи лет до н.э. на крайний север переселились те же эскимосы? Ведь все
степные и лесостепные просторы, возможно, и таёжные, были заселены белой расой так
называемых афанасьевцев. Они что, перелетели на Чукотку по воздуху? А за ними, точно таким
же образом, перебрались предки чукчей и юкагиров? Позднее через степи, заселённые
андроновцами, ушли на север древние тунгусы, а в начале новой эры – три ветви самодийцев и
племена обских угров. Неужели предки этих маленьких кочевых народов смогли сокрушить
мощную скифскую империю и пройти через её владения на свою новую родину? Понятно, что
нет. Очевидно, предки вышеупомянутых народов были пропущены хозяевами лесостепи на
далёкий, суровый, слабо обжитый север. Об этом рассказывают легенды эскимосов, чукчей,
тунгусов, самодийцев и угров. Просто на предания этих народов никто всерьёз не обращает
внимания. А в них прямо сказано, что древним хозяином севера и Сибири являлся бородатый,
голубоглазый народ могучих белых богатырей. Тот самый, о котором мы практически ничего не
знаем. Стоят в тайге руины непонятных городов – и Бог с ними! Никто их не замечает. Лежат
заросшие вековым лесом солярные капища по берегам рек – и никому нет до них дела. Наши
учёные либо делают вид, что ничего этого нет, либо относят все эти артефакты к следам
пребывания так называемых «коренных» народов севера. Хотя, как мы уже сказали, и чукчи, и
юкагиры, и тунгусы, и другие малые народы Сибири прямо говорят, что это не их наследие.

Но ведь не шуточное дело – исчезновение многих тысяч людей, которые контролировали,
причём сравнительно не так давно, огромные просторы Севера и Сибири. Куда они могли
провалиться? Не могли же они все одновременно отправиться к предкам? Оказывается, могли.
Только об этом нам почти ничего не известно. О сокрытии тайны позаботились цари из
династии Романовых. Сначала царь Алексей Михайлович, а потом и его заполошный [14]сынок
Пётр Алексеевич. А история русского коренного населения Сибири такова: после воцарения в
«сибирской юрте» Ермака Тимофеевича, русское ведическое население Сибири стало
испытывать религиозное и идеологическое давление не только со стороны мусульманского и
буддийского юга, но и со стороны христианского запада. После построения Тобольска в Сибирь



хлынули тысячи христианских миссионеров. Сначала они действовали в среде инородцев. Дело
в том, что сибирские челдоны охотно стали помогать казакам вести присоединение новых
земель к Московии. Таких союзников терять было нельзя, поэтому их в христианство не
обращали. Но когда к России была присоединена Даурия и земли северо-востока Азии,
отношение к русским солнцепоклонникам резко изменилось. Если при царе Алексее
Михайловиче их намеренно путали с христианскими раскольниками, то при Петре I был издан
тайный указ о насильственной христианизации челдонов. Тех, кто принимал новую веру, не
трогали, но с непокорными расправлялись нещадно.

Кто же этим занимался? Так называемые «служилые люди» и сосланные на поселение в
Сибирь стрельцы. И те, и другие казаками не были, но в народной памяти их знают как казаков.
Вот откуда у потомков челдонов столько ненависти к казачеству. Так как городки челдонов
были невелики и располагались друг от друга на значительном расстоянии, то оказать
организованное сопротивление царским людям русские сибиряки не могли. И потом, все
нападения бандитов в законе производились в тайне, и под прикрытием попов, которые
отслеживали, чтобы никто в живых из деревень или городов челдонов не остался. Поэтому
уничтожались и старики, и женщины, и дети. Все до единого человека. Понимая, что
происходит, часть сибирских русов подалась на юг к мусульманскому населению края – его
царские карательные отряды не трогали. Другая часть челдонов стала разбегаться по диким
урманам севера Сибири, где ей частично удалось сохраниться вплоть до XX столетия. От их
потомков мы и узнали, что творилось на просторах Сибири в петровское время, потому что все
отчёты по репрессивным действиям правительства были строго засекречены и сданы в архивы.
Подлинники – в архив столицы империи, а копии в архив города Тобольска. В советское время
мы, но наивности, попытались добиться разрешения поработать в архиве Тобольска, и сразу же
оказались в особом отделе. Там нас вежливо спросили, зачем нам это надо, а потом
выпроводили вон. Когда кто-то пытается доказать, что Советский Союз не контролировался
глобализаторами и находился в стороне от Библейского проекта, то это намеренная ложь.

В своё время Сталину удалось вырвать Советскую Россию из рамок глобализации, по
ненадолго. После его смерти Хрущёв дело «исправил». Наверняка и в наше время увидеть
своими глазами отчёты по уничтожению поселений сибирских челдонов-солнцепоклонников
удастся далеко не многим. На это потребуется особое разрешение. Спонтанно возникает вопрос:
зачем нужно было первым Романовым, сначала царю Алексею Михайловичу, а потом и его сыну
Петру, поголовно вырезать сибирских солнцепоклонников? Ведь фактически их усилиями была
присоединена гигантская территория Сибири к Отечеству. За это надо награждать и любить, а
не уничтожать. Но так – с точки зрения нашей логики, у крамешников из Ватикана – она другая.
Оставить в покое общины солнцепоклонников они никак не могли, всё это противоречило их
концепции. Сохранить в сердце Российской империи анклавы древнего справедливого
жизнеуклада,значит – подвергнуть риску хорошо продуманный, построенный на древнем
оккультном знании Библейский проект. Но русский царь получил указания из Британии, Европы
и Рима не только в отношении уцелевших солнцепоклонников, ему дали приказ – споить
русский народ, заставить его курить табак и внедрить на территории Российской империи такое
крепостное рабство, какое не снилось никому ни в Европе, ни в Азии. Историки и статисты
утверждают, что во времена Петра I в России от непосильного труда и репрессий ушёл из жизни
каждый третий русский. Очевидно, те, кто это утверждает, хорошо знают, что творилось во
времена Пети-западника в Сибири и на севере.

Ну, а что же Елизавета Петровна, дочь «великого» реформатора? В её царствование мало
что изменилось. То же преклонение перед всем заграничным, и отношение элиты к своему
народу как к завоёванному. Только при Екатерине II Россия превратилась в могущественную



державу. Почему так произошло? Потому что проект по управлению нашей империей дал
неожиданный сбой. К власти над Россией пришла женщина из древнего венетского рода. Она
хоть и родилась герцогиней, но её предки не относились к европейской привилегированной
чёрной аристократии, и это Екатерина II хорошо знала. Отсюда и отношение к Европе у неё
было особое. Она не пресмыкалась ни перед Габсбургами, ни перед Стюартами. Вела себя и с
теми, и с другими строго и независимо. При Екатерине II Россия, к неудовольствию европейской
чёрной элиты, пробилась к берегам Чёрного моря и наголову разгромила союзную Британии
Турцию. Отношение царицы к основной массе русского народа тоже было другим. Она издала
указ о запрещении помещикам издеваться над крепостными и их убивать. Плюс ко всему
открыла в Российской империи церковно-приходские школы для простого народа. Кроме того,
русская царица написала своими руками научный груд о русской письменности, в котором
прямо заявила, что русский народ имел свою письменность задолго до греков и римлян.
Конечно, всё это не могло понравиться проектировщикам, и они организовали против
Екатерины Великой Пугачёвский бунт. Совсем недавно стало известно, что Емельяна Пугачёва
готовили иезуиты и жильцы Ватикана на территории Польши. Так что не надо рассказывать
сказки о том, что Пугачёв желал русскому народу счастья и процветания. Он пытался в угоду
своим хозяевам расшатать трон неудобной для Запада правительницы России. До сих пор не
ясно, какой смертью ушла из жизни Екатерина II. Внезапная смерть царицы наводит на мысль,
что здесь не обошлось без яда.

То, что сын Екатерины Павел стал магистром Мальтийского ордена, -говорит о многом. Он
был человеком полностью западного направления, и его ненависть к Британии носила личный
характер. Как только Павел I пошёл навстречу узурпатору и объединителю Европы Наполеону,
так от него сразу же избавились, а на его место поставили удобного и управляемого Александра
I. У читателя может возникнуть вопрос: чем же так провинился Павел I? Всё просто – не надо
было вступать в союз с тем, кого жрецы Амона специально создали для завоевания России, им
нужен был другой царь, тот, на кого можно было «зюкнуть» [15]– своего выкормыша. Хочется
добавить, что в черепе Наполеона Бонапарта был обнаружен микрочип. О чём это говорит? О
многом. Получается, что Наполеон управлялся, причём, не только посредством лексики, но и с
помощью электроники. Возникает вопрос – кто? Естественно, те, кто считает себя хозяевами
нашей планеты, которыми были созданы «богоизбранные», чёрная европейская элита и весь так
называемый Библейский проект.

Но мы несколько отвлеклись, у нас же идёт разговор о представителях династии
Романовых. Мы остановились на том, что в России силами темных, был поставлен такой царь,
который стал раздражать императора объединённой Европы, Наполеона. Это как раз и
требовалось крамешникам. Очевидно, после неудобной Екатерины II им захотелось не просто
управлять Великой Россией, но напрямую подчинить её своему влиянию. Да так, чтобы она уже
не вырвалась. Для этой цели и была объединена под начало Франции Европа, и во главе её
поставили выдающегося полководца. Как России удалось выстоять в борьбе против Наполеона,
до сих нор для многих западных исследователей остаётся загадкой. Как известно, соотношение
сил противоборствующих сторон сложилось далеко не в нашу пользу. В военном отношении
объединённая Европа была в три с лишним раза сильнее России. Но победили всё-таки мы, а не
они. Почему так произошло, поговорим отдельно. Тут не заслуга императора Александра I, и не
заслуга умницы Барклая, и гениального М. Кутузова, и даже не заслуга нашей героической
армии. Произошло то, что до сих пор скрывают и от народа Европы, и от нас, русских. Михаил
Илларионович Кутузов был не только опытным военачальником, но и талантливым психологом.
Он отлично понимал, что русская 84-тысячная армия под Бородином не сможет победить 150-
тысячную французскую. Тут дело было даже не в двойном превосходстве союзников, а в том, что



они до этого не знали ни одного серьёзного поражения. Психологически объединённая
европейская армия была настроена только на победу. Кутузов, Барклай де Толли и Багратион
под Бородином сделали невозможное – Русская армия врагов не победила, это так, но она
устояла и не дала себя разгромить. После грандиозной битвы наши праотцы сумели сохранить
свой военный потенциал для дальнейшей борьбы. Как сейчас стало понятно, заслуга русских
полководцев, и прежде всего Михаила Илларионовича Кутузова, была в другом – в том, что они
сдали Наполеону Москву. И хотя читатель нас может не понять, кое-кто на Западе, и особенно в
подземельях Ватикана, это хорошо знает. Пока не ясно почему на Совете в Филях Кутузов
упорно настаивал на сдаче французам города. Стратегически можно было без боя его не сдавать,
но сдали именно так. Почему? А не потому ли, что русский фельдмаршал знал о том, о чём
никто тогда не догадывался: что как только французы займут русскую столицу, к ним в форме
плазмоида придёт их смерть. То, что произошло с армией Наполеона в Москве, мало кто знает.
Принято говорить о пожаре и о московских поджигателях, но как позднее выяснилось, никто
Москву специально не поджигал. Французы обвинили в пожаре невинных. Странный, всё
испепеляющий пожар вспыхнул по другой причине – сразу после занятия города армией
Наполеона на его улицы спустился неведомо откуда взявшийся огненный шар. Он летал между
домами, и от него вспыхивало всё, что в состоянии было гореть. О странном явлении написали
сами французы, они не понимали, что происходит и не знали, как объяснить такое явление. Из
французских писем домой, нам стало известно, что огненное диво побывало во всех частях
Москвы. Не залетело оно только за стены Кремля. Именно по этой причине внутренние его
постройки и не сгорели. Но, как выяснилось из французских хроник, грандиозный пожар,
который возник от плазмоида – всего лишь следствие более зловещего явления. Вскоре после
посещения города огненным шаром, французы и их союзники почувствовали в себе некий отток
энергии. Странная болезнь охватила всю французскую армию. Солдаты, как тени, бродили по
выжженной Москве, от слабости у них дрожали колени, и сильно болела голова. Прошла неделя
и у людей стали выпадать волосы и ногти. Описание того, что происходило, можно прочесть во
французских письмах из России. Это – факт. А факты, как известно, упрямая вещь. В тысяче
писем было написано одно и то же. В настоящее время хроник тех лет осталось не много, но их,
если захотеть, легко можно найти не только во Франции, но и в Германии, Испании, Италии и в
Польше.

Здесь – закрытая тема, и иллюминаты стараются обходить её стороной, это и понятно. Дело
в том, что в письмах на родину солдаты Наполеона описали симптомы мощного радиационного
воздействия. Какая-то неведомая сила в древней столице России облучила радиоактивным
излучением великую армию вторжения, лишив её тем самым энергии наступать на Петербург и
дальше, вглубь нашей Родины. Если вспомнить манёвр нашей армии, которая, выйдя из Москвы,
ушла не на защиту Петербурга, а на юго-восток в село Тарутино, то складывается впечатление,
что Кутузов знал, что произойдёт с армией Наполеона. Поэтому он и не перекрыл дорогу на
Питер. Если так, то всё выстраивается в единую цепь. Становится понятно, почему наш
фельдмаршал настоял на сдаче врагу Москвы. На марше, когда армия движется по дорогам,
уничтожить её лучевым оружием намного сложнее. Понятно, почему он не нервничал, а
спокойно залечивал раны, полученные при Бородине, и не торопился перекрыть дорогу из
Москвы на новую столицу. И понятно, почему Великая армия вместо того, чтобы вести
дальнейшие завоевания, двинулась по старой Смоленской дороге назад, к границе. Вот почему
по дороге в Европу вымерло столько французов и их союзников. Нам пытаются внушить, что от
голода и холода. И то, и другое тоже имело место, но это был далеко не главный фактор.
Понятно, что управляемая иллюминатами западная историческая паука пытается скрыть
причину гибели Великой армии вторжения. Но почему наши историки делают то же самое?



Наверняка потому, что не знают, как объяснить произошедшее. Этим и пользуются российские
масоны, рассказывая байки, что Михаил Илларионович Кутузов был масоном, и поэтому он
отдал Москву на разграбление французам. Кутузов сдал врагу древнюю столицу России для того,
чтобы сконцентрировать в ней для лучевого удара все основные силы французской армии, это
теперь ясно как день. Элементарная логика подсказывает, что его кто-то об этом попросил. Так
это или нет, мы никогда не узнаем, но факт остаётся фактом.

Почему мы коснулись этой запретной темы? Чтобы читатель знал, что не всё так плохо, как
кажется, что в трудное для России время наш народ всегда получает поддержку светлых сил, и
она весьма ощутима. Об этом феномене известно и нашим врагам. Вот почему они питают
столько злобы к России, и всеми силами в течение многих лет ведут с нашим народом войну. В
начале XX века Ватиканом и теми, кто над ним стоит, было сделано всё возможное, чтобы
завоевать нашу Родину, но получился «облом». То же самое произошло и в первой половине XX
века. Масоны под маской революционеров фактически правили страной. Вся власть была в их
цепких руках, и тут нежданно-негаданно на их пути встал феномен Иосифа Виссарионовича
Сталина. Весь гигантский труд по захвату власти и управлению страной опять полетел в
тартарары, и жрецам тайного фиванского храма при Ватикане, чтобы уничтожить Сталина,
пришлось спешно породить нового объединителя Европы. Им и стал Адольф Алоизович
Шикльгрубер, или Гитлер. Но опять «облом», опять невезение. Те же самые силы, что облучили,
ненадолго, всего на двадцать минут неведомым оружием армию Наполеона в Москве, снова
пришли на помощь России. Но об этом ниже.

А теперь хочется остановиться на другом явлении – на грандиозной террористической
войне, которую развязали против России те скрытые силы, о которых мы рассказали выше.



Глава 16. Террористическая война в России 

В социуме любые явления имеют место, если они хорошо финансируются. Деньги это
мощный стимул всего происходящего. Исключением не являлся и терроризм. С чего всё
началось? Как нам известно, со страниц учебников истории – с Герцена. Герцен же, со всеми
его нападками на Россию, финансировался кланом Ротшильда. Все эти Ротшильды, Куны,
Варбурги, Дюпопы и другие еврейские банкиры (и это не является тайной за семью печатями)
многие годы вкладывали и до сих пор вкладывают огромные средства в уничтожение России как
державы. Так вот, точкой отчёта начала в России жестокой террористической войны можно
считать деятельность продажного Герцена и его последователей. Но это видимая сторона
айсберга, есть ещё и невидимая. О ней необходимо поговорить отдельно. Речь идёт о
переселении из Польши в Россию двух с лишним миллионов «богоизбранных». Каким образом
евреи оказались в Польше и откуда? Многие исследователи фиксируют этот факт, но не
объясняют – что заставило «богоизбранных» переселиться на территорию католического
государства. Чтобы разобраться в террористической войне в России конца XIX века – начала XX
века, надо понять не только социальные причины её возникновения, но и генетические.
Последние – тоже имеют значение, и не малое.

Итак, с присоединением в конце XIX века части территории Польского королевства к
России, на территории нашей страны оказались два с лишним миллиона людей, исповедующих
иудаизм и люто ненавидящих всё славянское. Случайно это или нет? Конечно, не случайно. Как
нам уже известно, случайности в хронологическом развитии социума исключены. Везде мы
имеем дело с невидимыми закономерностями. Если заглянуть в еврейскую энциклопедию, мы
прочтём, что евреи пришли в Европу тремя путями. Ещё в древности часть из них переселилась в
Грецию и Сицилию, оттуда «богоизбранные» проникли в Италию и Галлию. В Средние века в
Испанию евреи пришли вместе с арабами. Это произошло в середине VIII века. В конце же X
века евреи заселяют Польшу и Германию. Но не с юга и не с запада, а с востока, из
разгромленной русскими Хазарии. Многие исследователи иудейской державы, в том числе и
известные антропологи, такие как Бунак, Дебец и другие, справедливо считают, что хазарские
евреи генетически никакого отношения к переднеазиатским евреям не имеют. В основной своей
массе это принявшие иудаизм потомки скифского населения Дагестана и прикаспийской
равнины. Следовательно, генетически, такие вот «не настоящие евреи» тяготели не к Азии, а к
Европе. По этой причине после разгрома своего царства Святославом, они двинулись не в
Среднюю Азию, где отношение к ним было вполне лояльным, а в христианскую Европу.
Естественно, на территории ведической Руси – своего лютого врага, они не осели. Вот почему в
среде хазарских евреев долгие века сохранялась ненависть ко всему русскому. Слова «Русь» и
«русские» приводили, и до сих пор приводят их в ярость. Евреи-ашкенази вполне нормально
относятся к татарам, кавказцам, калмыкам, мордве и другим народам России, но люто
ненавидят русских и всё русское. Чтобы убедиться в этом, достаточно вспомнить некоторые
речи лидера Бунда, Шимона, Дубнова, Сони Гинсбург, Циденбаума, или всем известного Лейбы
Троцкого. Везде одно и то же – ненависть к русскому народу. Причём слепая, необъяснимая. На
примере хазарских евреев видно, как с помощью идеологии и религии из индоевропейского,
близкого по крови и языку к нам, русским, населения получился совершенно чужой враждебный
славянский этнос. Именно эту вековую ненависть к русскому народу и использовали хозяева
мирового еврейства. Те самые, которые их когда-то создали.

Для того, чтобы раскрутить маховик уничтожения в России патриотически настроенных,
порядочных чиновников, для режиссёров требовалось всего ничего – поддержать



патологическую ненависть восточных евреев к русским финансово. По учебникам истории мы
знаем, что после подвижничества Герцена, в России возникло мощное движение под названием
«Народная воля». Вопрос – воля какого народа? Конечно, не русского. Потому что народовольцы
занялись уничтожением самых лучших представителей русской нации. Всё это делалось
исподтишка, с помощью пуль, самодельных бомб, яда, передозировки лекарств и
информационного воздействия. Читателю может показаться странным: зачем нужно было
народовольцам устраивать охоту на царя Александра Освободителя, ведь их лидеры наверняка
знали, что династия Романовых вполне управляемая и до мозга костей прозападная. К тому же
она в родстве с Британской короной. Очевидно, что-то не устраивало крамешников в поведении
последних русских императоров. Возможно, излишняя русскость и нежелание подчиняться
масонским лидерам. Но возможно, была и другая причина: научно-технический прогресс
ускорил ход времени, и это потребовало от хозяев проекта идти с ним в ногу. Царская власть в
России явно не вписывалась в будущие планы глобализаторов, и от неё стали избавляться. По
этой причине взрывом бомбы был убит царь Александр II. Но с новым русским царём кукловоды
с Запада просчитались. Александра III не готовили на царство – вот в чём был просчёт
глобалистов. Нашему читателю неизвестна одна серьёзная деталь – корпус учителей для работы
над поведением будущих русских монархов всегда набирался из масонов масонами, и, как
правило, из иностранцев. Именно они формировали мировоззрение русских императоров таким
образом, чтобы монархи, не уважая свой народ, преклонялись перед западной, управляемой
тайным обществом цивилизацией. Такая психологическая обработка обошла императора
Александра III, поэтому, придя к власти в империи, он понял, откуда дуют злые ветры жёсткого
глобалистского диктата, и принял меры по его нейтрализации. Новый император не стал
церемониться с бундовцами и созданной ими организацией «Народная воля». Он объявил им
жестокую войну – и, к отчаянию западных хозяев мирового сиона, вскоре террористические
секты в России сошли на нет. На примере действий Александра III и его решительно
настроенного против подрывников полицейского аппарата видно, что победить в стране
террористическое движение государству под силу – было бы желание. Понятно, что западные
хозяева «Бунда» тут же дали приказ на уничтожение неудобного для проведения в жизнь их
планов императора-выскочки. Очень скоро русский император почувствовал, что оказался под
прицелом многих тысяч тайных убийц, но это его не испугало. Будучи человеком умным и
волевым, он понимал, что идти навстречу требованиям террористов нельзя. Они истолкуют это
как слабость и ещё больше активизируются. А террористы требовали ни много ни мало –
устранения в России монархии и установления республики. Они, где только могли, с упорством
маньяков, вбивали в головы русским старый масонский лозунг о свободе, равенстве и братстве.
Понятно, что эта фраза – самая настоящая ловушка для полуграмотных невежд и дурней. Куда
она ведет, охранка Александра III отлично понимала – к хаосу и безвластию.

Внешне бундовцы, как сионисты, требовали от российских властей особых прав для евреев.
Но их требования являлись всего-навсего прикрытием зловещего плана разрушения Российской
империи. Сионисты всегда мечтали развалить нашу страну на десятки самостоятельных
государств, которые бы были целиком и полностью зависимы от Запада. Таков план их хозяев,
тех самых, которые свили себе гнездо в Ватикане и построили замки в Британии и Швейцарии.
Но, несмотря на сплочённость террористов и огромные финансовые вливания в их
разрушительное дело, Александру III удалось взять над врагами Отечества верх. И чтобы от него
избавиться, были привлечены силы другого порядка. Речь идёт о масонах и их пособниках.
Последние сумели отравить Русского царя, лучшего из всей династии Романовых. Александр III
сделал для России больше, чем все его предшественники вместе взятые. Русский император все
международные конфликты стремился решать мирным путём. При нём Россия обзавелась самой



сильной в мире армией и мощным военно-морским флотом. По его инициативе за короткий
срок была построена Транссибирская железнодорожная магистраль и наладились торговые
отношения с Китаем. Император всегда говорил, в том числе и своему сыну Николаю, что у
России есть только два союзника – это Армия и Военно-Морской флот. Жаль, что последний
Российский император этой простой истины так и не осознал. При Александре III
террористическая война в России была приостановлена, но после его смерти она возобновилась
с новой силой. С 1894 года, сразу после гибели Русского императора, террористы из Бунда
начали своё новое наступление. Ещё в 1881 году за границей они открыли несколько своих
типографий и теперь повезли в Россию тысячи листовок и газет с призывом к революции, и
установлению нового справедливого строя. Так началась тотальная широкомасштабная
информационная война против нашего народа. У читателя может возникнуть справедливый
вопрос: для чего нужно было глобалистам, используя «Бунд», вести войну с Русским
государством? Неужели нельзя было как-то иначе вести переговоры с российскими
чиновниками? Конечно, существует много других способов диалога. Бомбы и пули – вариант
далеко не самый лучший, но кукловодами выбран был именно он. Вопрос – зачем? Для того
чтобы нанести мощный удар по корпусу честных, болеющих за судьбу Родины чиновников
России, с прицелом замены их на своих, специально подготовленных в масонских ложах,
управленцев.

Многие авторы, описывающие террористическую войну «Бунда» и его филиала «Народная
воля» с Российской государственной машиной, не утруждают себя объяснением – с какой целью
эта война была развязана. Они уверяют нас в том, что евреи методом террора боролись за свои
права. О каких правах идёт речь? Давайте вместе разберёмся. Если еврей принимал
христианство (неважно какое – это не имело значения), то на него ценз оседлости уже не
распространялся. Он мог жить, где захочет, в любой из столиц, имел право получить, какое
угодно образование и занять любой государственный пост. В России ограничены в правах были
только иудеи. Следовательно, по этническому признаку никакой дискриминации не было.
Российские власти ограничивали права не евреям, а талмудическим иудеям, другими словами,
сионистам или еврейским фашистам. Следовательно, евреи боролись не за этнические права, а
за религиозно-идеологические, а это – уже совсем другое дело. Как всегда, шло наступление в
двух направлениях. С одной стороны они добивались максимально широкого поля деятельности
для своего национального фашизма, с другой – методом пуль и бомб выбивали в России
ключевые фигуры в корпусе государственного управления. Зачем это делалось, мы уже сказали.
Подобная зачистка была нужна для того, чтобы места чиновников-патриотов заняли адепты
тайного общества. Фактически методом тотального террора шло незаметное, ползучее
завоевание Российской империи Западом.

Самым страшным и неприятным было то, что в России происходящего многие не видели.
Народ занимался своими делами, и ему было не до террористов и евреев. К тому же в его
сознании и те, и другие никак не связывались. Дело в том, что бундовцы, располагая знанием в
области психологии, сумели привлечь на свою сторону оболваненных пропагандой российских
студентов. Многие террористические акты совершались не сионистами, а руками русской
молодёжи. Этот камуфляж сбивал с толку не только обычных людей, но и чиновников. Конечно,
в России были люди, которые понимали что происходит, и пытались западной заразе
противиться, но, к сожалению, таковых было не так много. К их числу относился министр
Внутренних Дел Д.С. Синягин. Он несколько раз обращался к царю Николаю II с требованием
дать ему дополнительные полномочия относительно террористов и нейтрализации масонов в
Российском госаппарате, но требование министра Внутренних Дел император почему-то не
услышал. Каким образом Николай II оказался втянутым в проект иллюминатов, известно



немногим, но то, что последний русский царь являлся, как и некоторые члены его семьи,
масоном, отмечено у многих исследователей. О принадлежности русского монарха к тайному
обществу говорит его странная, необъяснимая лояльность к террористам-бундовцам и
революционерам. Русский царь хорошо знал, что во время войны с Японией многие генералы-
масоны, такие как Фок, Стесель, Смирнов и другие, вовсю сотрудничали с японцами.
Фактически все они являлись предателями, но Верховный суд России почему-то их всех
оправдал. Наверняка генералы-масоны отлично знали, что царь их не обидит. Следовательно, им
ничего не грозит. Известно, что генерал Стесель получил от японцев взятку за сдачу Порт-
Артура в 10 миллионов британских фунтов. И что же? После судебного процесса, где его,
естественно, помиловали, он преспокойно уехал за границу. То же самое произошло и с другими
русскими офицерами-предателями. Всерьёз из них никто не пострадал.

Но мы немного забежали вперёд. Ещё задолго до русско-японской войны, в 1902 году на
Минском сионистском съезде был взят курс на войну России с Японией. Для ускорения этого
проекта, в том же 1902 году, террористической группой Исаака Герша был убит противник
всяких войн и патриот России, министр Внутренних Дел Д.С. Синягин. Тот самый, который
пытался добиться от императора разрешения на уничтожение в России масоно-бундовской
революционной заразы. Естественно, российское Правительство на такой вызов попыталось
ответить своим. По всей империи были запрещены сионистские собрания, жандармерия строго
стала следить, чтобы не велась сионистская пропаганда, в том числе в синагогах. Была
запрещена продажа и распространение акций Еврейского Колониального фонда. Но на этом
меры борьбы с сионизмом в Империи не ограничились. Новый министр Внутренних Дел Плеве
учинил надзор за евреями принявшими христианство, кроме того он занялся и российским
студенчеством. Министром Внутренних Дел были созданы специальные органы, которые
занялись патриотической пропагандой в российских ВУЗ-ах. Естественно, с таким поворотом
дел российские сионисты не смирились. Против строптивого министра они решили применить
свой главный козырь – деньги. Как отразил в своём исследовании А.С. Иванченко, для этой цели
к министру Внутренних Дел был послан некий Шмарай Герценштейн, которого честный
министр так хлестанул по голове тростью, что тот тут же «протянул ноги». После этого в
сионистских кругах был взят курс на ликвидацию министра. Кроме того, В.К. Плеве, после
кишинёвского антисионистского погрома, который учинили в мае 1903 года русские и
молдаване, прямо сказал, что вся российская смута идёт от евреев, так как они составили 40%
всех революционеров в России, а в губерниях, и того больше – 90%. Об этом не любят говорить
ни современные историки, ни политики. Плеве сказал тогда правду, чем окончательно и
подписал себе смертный приговор.

Зачем же сионистам нужна была война России с Японией? Пришло время перемен, Россия в
форме Империи перестала удовлетворять глобалистов. После работ К. Маркса и событий
Парижской Коммуны, где новая идеология была успешно проверена и обкатана, хозяева
«богоизбранных» взяли курс на скорую глобализацию. Их не волновало под каким соусом
достанется им планета под капиталистическим или коммунистическим. В конце концов, какая
разница – власть с помощью финансовой удавки или власть административная? Главное, что
она распространится на всю европейскую цивилизацию и даже шире. Но чтобы провести
глобальные революционные реформы, иллюминатам нужно было покончить с остатками
феодализма, и не только в России, но и в Европе. Почему они дали революционерам команду:
«фас» – на Россию, объясняется очень просто. Дело в том, что по площади Россия в начале XX
столетия занимала 1/6 всей земной суши. Кроме того, и это глобалисты хорошо знали, её
населял очень мужественный, невероятно стойкий народ, с помощью которого можно было
заставить другие нации принять коммунистическую идею. Вот почему и Лейба Бронштейн-



Троцкий, и Бланк-Ульянов-Ленин воспринимали Россию запалом для разжигания мировой
революции. Иначе тогда думал только Иосиф Виссарионович Сталин, но он долгое время
старательно скрывал свои мысли даже от самого себя.

Таковы были реалии начала XX столетия, но вернёмся к русско-японской войне. Сионистам
нужна была проигранная Россией война. Зачем? Тут всё просто. Чтобы нанести удар по высшей
власти. Хоть династия русских царей и была с самого начала прозападной и выполняла окрики
из-за бугра, но время её уже заканчивалось. Единственное, что она ещё могла сделать для своих
хозяев, так это дать возможность революционерам прийти к власти над империей – дело для
реакционеров нужное, поэтому она вовсю и старалась. Вот почему царь Николай II на свои
деньги содержал революционеров в ссылке. Причём так, чтобы они не перенапрягались.
Ссыльные революционеры, в отличие от других граждан России, у него нигде не работали, все
их расходы оплачивались. Кроме того, сколько бы они ни сбегали, им за такие дела ничего не
грозило. Поймают жандармы такого беглеца, пожурят малость, и опять отправляют в ссылку.
Дескать, в следующий раз не попадайся, будь осмотрительнее. Поэтому многие революционеры,
сбежав из ссылки, тут же уезжали заграницу. Через год-два они возвращались и опять брались за
своё дело. Получилось, что быть в России революционером при императоре Николае II, как ни
парадоксально, но было выгоднее, чем заниматься сельским хозяйством или работать на заводе.
В ссылках они лихо жили за счет средств государства, которое разрушали, а во время своей
работы пользовались средствами еврейских банковских кланов. Последние, будучи связанными
с идеологами глобализма, для сионистов-революционеров средств не жалели. По этой причине в
ряды революционеров влилось огромное количество различного рода людей, не желающих
заниматься созидательным трудом, дегенератов. Когда говорят, что почти все деятели
революционного движения в России были евреями, не совсем так. То, что их было большинство
– бесспорно! Но хватало и других разрушителей – русских, молдаван, латышей, кавказцев и т.д.
Революционно настроенные бундовцы, эсеры и социал-демократы за короткий срок объединили
вокруг себя дураков и подонков. Понятно, что всё это произошло по причине лояльного
отношения к движению высшего руководства.

Почему царская власть позволяла разрушать террористам и революционерам
государственную машину Империи – мы уже сказали. Она сама оказалась встроенной в
революционный глобалистский проект. На первый взгляд – парадокс, но верить надо фактам, а
не домыслам. Для того и были поставлены Романовы над Россией, чтобы в нужный момент её
предать. Вышеизложенное доказывается тем, что по приказу Романовых были переписаны,
отредактированы и просто уничтожены почти все летописи древней Руси. Фактически руками
Романовых была искоренена наша подлинная история. Зачем это делалось, и кто таким
проектом руководил, нам остаётся только догадываться. Очевидно, те самые, обладающие
тайным древним знанием невидимые личности, чьи предки около 2000 г. до н.э. организовали в
городе Сета, в Египте, храм Амона, который со временем трансформировался в известный всем
Ватикан. Но это к тому, с какой целью императоры династии Романовых были поставлены над
российским обществом. Поэтому, когда кто-то начинает оправдывать царя Николая II – дескать,
вся беда его была в том, что он оказался слишком мягким и добрым правителем и поэтому не
справился с революционным движением, то такому адвокату хочется напомнить, что доброта
Николая II была выборочной. Как ни странно, она относилась только к террористам и
революционерам. К остальному русскому народу отношение у него было другое.

Чтобы доказать это, вернёмся снова к навязанной России русско-японской войне. С чего
она началась? Оказывается, её хотели не только глобалисты и их подельники, сионисты и
раввины, но и сама царская семья. Это она спровоцировала Японию на военные приготовления.
Русскому царю оказалось мало своего российского леса, и его люди занялись заготовлением



древесины в Корее. Естественно, это не понравилось Японии. Японцы считали Корею своей
полуколонией, но ввязываться в войну с Россией микадо [16]не хотел. Для урегулирования
вопроса он послал в Петербург своего поверенного Харобуми. Но, сколько японский дипломат
ни пытался убедить российского государя, что Корея – не Россия, ему ничего не удалось.
Николай II остался непреклонным. Поэтому японец из России отправился прямиком в
Британию, там он получил и кредиты, и оружие для будущего конфликта. Неужели Николай II
был идиотом и не понимал, что плохой мир всегда лучше любой войны, что на войне гибнут
люди? Будь он добрым и мягким человеком, разве бы он спровоцировал военный конфликт? Но
русский царь со своей стороны сделал всё возможное, чтобы война между Россией и Японией
началась. Мало этого, он сделал так, чтобы Россия эту войну не только проиграла, но и
максимально после неё ослабла. Многие исследователи уверены, что Николай II мечтал о
победоносной короткой войне. Если так, то почему его люди из Военно-Морского ведомства
принимали в США корабли, выполненные не по государственному заказу, а по неизвестно
какому? На многих русских крейсерах почти не было брони, перед сдачей заказчику, её почему-
то сняли. Были сняты или вообще не поставлены броневые плиты, прикрывающие обслугу
орудий. Например, пушки главного калибра на крейсере «Варят» стояли совершенно
открытыми, хотя по проекту они должны были иметь броневые щиты. По этой причине за сорок
минут боя почти все комендоры крейсера были убиты, а из 12 шестидюймовок на крейсере
уцелело только одно орудие. Понятно, что с таким вооружением капитан Руднёв на прорыв не
отважился. Но снятие брони с русских кораблей оказалось не самым болезненным. Хуже было
то, что почти у всех построенных в США русских крейсеров и броненосцев не оказалось
внутренних водонепроницаемых переборок. Чтобы потопить такой корабль, достаточно было
одной хорошей пробоины. Потому русские моряки Порт-Артура и называли с горечью
некоторые свои корабли «самотопами». Неужели царь не знал о подобной диверсии? Ему,
наверняка, докладывали, что американцы перед сдачей боевых кораблей специальной
комиссией снимали с них броню, и что у судов для России отсутствуют внутренние
водонепроницаемые переборки. В документах Адмиралтейства по приёму построенных в США
судов всё это отмечено. Непонятно то, что сначала русские корабли делались с бронёй и на них
собирались ставить переборки. Но странное дело, вдруг, ни с того ни с сего, по чьей-то команде,
работы по разделению судов на отсеки были заморожены, а перед сдачей кораблей России, с них
сняли ещё и броню. Исследователи и историки валят всё на американцев. Но американцы всего
лишь были исполнители чужой воли. Вопрос – чьей? Уж не самого ли царя-батюшки? Но если
даже не Николай II, а глава его правительства масон С.Ю. Витте дал такую команду, то
наверняка ему об этом должны были донести. При дворе любителей выслужиться всегда
хватало. Но если окружению императора удалось, каким-то образом, разоружение боевых
русских кораблей скрыть, то почему он не нашёл виновных в измене после войны? Ведь по
причине случившегося, была проиграна война, и погибли тысячи русских моряков. К слову о
том, что Николай II был добрым и сердечным человеком. Добрым он был к дегенератам,
террористам и революционерам, но не к верящему в него народу.

Но это ещё не всё. Главное предательство впереди. Некоторые исследователи с упорством
маньяков пишут, что вторая Тихоокеанская эскадра адмирала Рождественского проиграла
Цусимское сражение по причине того, что адмирал дал команду залить морской водой
пироксилиновую начинку снарядов. Этот приказ был дан для того, чтобы охладить
разогревшийся под южным солнцем пироксилин. Но возникает вопрос: кто надоумил адмирала
Рождественского дать этот идиотский приказ? Хроники, повествующие о тех событиях, говорят,
что адмирал по телеграфу с кем-то на эту тему спорил, что-то пытался доказать, а потом,
опустившись до русского мата, махнул рукой. Вопрос: с кем? Некоторые исследователи боевых



действий русско-японской войны уверены, что адмирала надоумили залить водой боевую
начинку снарядов англичане. Но как это могло произойти, если он знал, что Британия – союзник
Японии? Он что, с ума сошёл? И потом, кого мог послушать боевой, опытный, отвечающий за
вверенную ему эскадру, адмирал? Только кого-то из членов своего правительства. Но, как
известно, адмирал Рождественский выскочку С.Ю. Витте не уважал. А потом, какое отношение
имел гражданский Витте к профессии адмирала? Следовательно, Рождественский получил
приказ от человека, который имел высокое военное звание. Тогда с кем он мог общаться?
Получается, что с самим Николаем II, потому что больше над Рождественским никого в России
не было. Как ни парадоксально, но факт остаётся фактом. В результате во время Цусимского
сражения только один из пяти попавших в японские корабли русских снарядов взрывался.
Такова печальная статистика того момента. Потому на некоторых русских кораблях матросы,
видя бесполезность своей артиллерии, схватились за винтовки и стали из них обстреливать
противника. Всё это глупо, но тоже является фактом. Чего тут больше героизма или отчаяния, –
трудно сказать. Наверное, и того, и другого. Когда, после битвы, японцы подсчитали следы
попадания русских снарядов в свои корабли, то пришли в ужас. Если бы все наши снаряды
разорвались, японская эскадра адмирала Того оказалась бы на дне моря после первых же залпов
русских броненосцев. В мире бытует старая истина: если не в силах победить врага в честном
бою, то ищи тех, кто его может предать, и тогда победа тебе обеспечена. Если же предатель
засел на вершине властной пирамиды, то тем более.

За своё многовековое прошлое Россия в подобной беде оказывалась несколько раз. Не будем
вспоминать про княгиню Ольгу, которая через своих людей в Киевской христианской общине
всегда предупреждала своих друзей-византийцев о военных предприятиях своего мужа Игоря.
Это было давно, и доказывается только косвенно. Но то, что её внук Владимир предал Отечество
– факт. Ту смуту, которую он учинил, мы до сих пор расхлебать не можем. В начале XVII века
предали своё Отечество дорвавшиеся до высшей власти бояре. Это они пригласили на
Московский трон Польского королевича и запустили в Московский Кремль поляков. Ладно, на
Руси нашлись Минин с Пожарским. Фактически предателем оказался последний из Романовых.
Теперь его причислили к мученикам и святым, вместе с «равноапостольной» Ольгой и
Владимиром-«крестителем». Только в одну японскую свару благодаря этому новоиспечённому
святому погибло более двухсот тысяч русских солдат и матросов. Фактически – по его вине,
потому что с его подачи масон С.Ю. Витте с 1892 года по 1903 год исполнял обязанности
министра финансов, а потом возглавил и Российское правительство. Это он рассчитывался с
американцами за бракованные корабли, а во время воины с японцами изо всех сил урезал
финансирование русских военных заказов, одновременно выплачивая Китаю громадные суммы,
чтобы Китай мог заплатить Японии контрибуцию. Япония же на российские деньги вела с нами
войну. Вопрос: неужели царь Николай ничего этого не знал? Ведь все международные
финансовые операции шли через него! Он, конечно же, не мог не знать, всё делалось с его
согласия. Доказательством предательства русского императора могут служить события конца
войны, когда Россия, вопреки действию масонов, хорошо подготовилась к наступлению в
Маньчжурии и фактически полностью задействовала свой военный потенциал. В Британии и
Японии тогда поняли, что русские очень скоро вышибут японцев с материка, а русский царь
вместо того, чтоб дать команду: «вперёд за Россию», стал просить у Японии мира. На
заключение мирного соглашения он отправил своего «лучшего друга» Витте. Последний,
получив от царя необходимые полномочия, всё сделал как требовалось признал полное
поражение России, отдал Японии половину Сахалина, все Курильские острова, отдал ей часть
Маньчжурской железной дороги, русский город Дальний и крепость Порт-Артур. Фактически
был подписан позорный кабальный договор. И это тогда, когда японский военный потенциал за



время войны с Россией практически иссяк. Российский же не был задействован и на одну треть.
Как объяснить такое? Только одним Русско-японская война была задумана российской

высшей властью не для победы, а для поражения. Очевидно, Николай II собирался кому-то
уступить своё место. Вопрос – кому? Скорее всего, промасоненному насквозь парламенту. Для
такого шага нужен был веский предлог, а лучше, чем поражение в войне, повода не сыскать. Всё
бы так могло и произойти, но в дела масонов вмешались честные военные и поддерживающие их
народные массы. Во-первых, патриотические силы подавили революционное движение, и, во-
вторых, потребовали от царя победы над Японией. Такого оборота событий Николай II не
ожидал. Вот он и заторопился с подписанием мирного договора. Протяни еще немного – и
русская армия вполне могла очистить от японцев и Маньчжурию, и Ляодунский полуостров.
Понятно, что относительно намерений царя читателю нужны доказательства. Они есть,
пожалуйста, – за подписание позорного мирного договора с Японией царь Николай II наградил
масона и предателя Витте высоким графским титулом. Официально: «За великие заслуги перед
Россией». Вот оно, то лицемерие, которым прикрывают предатели действия своих подельников.

В XX веке России с предателями на самом высоком уровне «повезло» как ни одной державе
в мире. Всё началось с царя Николая II, потом эстафета перешла к Никите Хрущёву, действия
которого Уинстон Черчилль охарактеризовал следующими словами:

«Если я и умру, то от смеха. Россия стала закупать зерно в Канаде! Молодчина
Хрущёв! это гениально!»

Слово «гениально» – говорит само за себя. После Хрущёва, страну возглавил предатель,
Фанштейн [17]по матери и Либерман по отцу – Андропов. Потом, начатое Андроповым довёл до
конца его протеже Михаил Горбачев, а последний удар по России нанёс дегенерат и предатель
Борис Ельцин. Каждый из их омерзительной когорты столько наломал дров, что России их дела
расхлёбывать и расхлёбывать.

А что же революция и террористическая война, которую развязали сионисты против
честных российских чиновников? Революцию 1905 года, силами патриотически настроенных
офицеров и преданного Отечеству казачества, удалось подавить, но прекратить
террористический беспредел так и не получилось. Сионисты и социал-демократы продолжали
борьбу с русским государством с тем же остервенением. Спрашивается – почему? Потому, что
продолжал действовать проект «Романовы». У Николая II после позорной русско-японской
войны с отказом от престола не получилось. Он понимал, что народ его не поймет,
следовательно, не простит. Для того чтобы передать власть в России масонам и сионистам
нужно что-то такое, во что набожные российские граждане легко поверят. Кроме того, Николай
II был, наверняка, предупреждён, что в Европе намечается война всех против всех.

Подготовка к ней уже началась, и финансируют будущую европейскую бойню знаменитые
Ротшильды, Варбурги, Дюпоны и другие иудейские банковские кланы. Естественно, император
понимал, что главной целью будущей мировой войны будет уничтожение в Европе всех без
исключения империй, их время прошло, начавшийся процесс глобализации уже не остановить.
Теперь главным для него стало ввязаться в будущую войну, а для того, чтобы угодить своим
европейским кураторам, погубить на полях сражений как можно больше русских. Естественно,
на сионистов, масонов и социал-демократов сохранение в России видимости самодержавия
действовало крайне раздражающе. Естественно, «богоизбранные» от своих планов не
отказались. Поэтому после проигранной ими в 1905 году сионо-марксистской революции они с
новой силой взялись за своё гнусное дело. Ещё во время русско-японской ими был убит Вячеслав
Константинович Плеве, один из самых честных чиновников за всю историю России. Следом за



ним отправились к предкам ещё сотни непримиримых противников сионизма и связанного с
ним марксизма. В некоторых южнорусских городах кровавая коса террора выкосила столько
русских чиновников, что сионисты стали нагло захватывать в них власть, это выразилось в
форме создания сионисткой полиции. Подобную полицию пережили граждане Симферополя,
Ставрополя, Новороссийска, Одессы и других городов. Интересно, что после захвата власти в
русских городах талмудические «богоизбранные» тут же успокаивались. Ни о какой революции
речь уже не шла. Это и понятно – зачем что-то менять, когда власть над «гоями» и так в их
руках. Затем, чего добивались террористы, и что потом происходило после захвата ими власти в
некоторых провинциальных городах, внимательно наблюдал Иосиф Виссарионович Сталин. Он
сделал для себя вывод, что сионисты и талмудисты используют идею революции для своей
этнической гегемонии над местным населением, что все разговоры масонов и террористов о
революции это ширма, которой прикрыт Библейский, а точнее сатанинский проект захвата
власти над всеми народами планеты. Вот почему Сталин никогда не верил в искренность
«богоизбранных». Не потому, что они плохие, а потому что многие евреи психологически и
идеологически легко управляемы. С тех времён, ещё задолго до переворота 1917 года, у Иосифа
Виссарионовича Сталина появилось желание остановить сатанинский проект. Но для того,
чтобы начать против глобалистов и сионистов войну, надо было каким-то образом придти к
высшей власти. Когда Иосифу Виссарионовичу предлагали заняться терроризмом, он всегда
мягко отказывался. Говорил, что для такого деликатного дела он не годится, что ему больше
подходит распространение идеологии марксизма и работа с кадрами. Но для себя И.В. Сталин
внимательно наблюдал что происходит, он видел, что сионисты, прикрываясь
демократическими лозунгами и называя себя марксистами, истребляют лучших людей России.
Причём делают это не для того, чтобы «уговорить» высшую власть, как однажды выразился В.И.
Ленин, а для того, чтобы освободить места для продажных и «своих» выкрестов. Сталин
понимал, что террористами кто-то хорошо управляет. Они занимаются нужной для глобалистов
расчисткой, и только – своего рода живой инструмент. Террористы-исполнители не главная для
России опасность. Ужасы начнутся тогда, когда места убитых честных чиновников займут
специально подготовленные мерзавцы и подонки. О подготовке последних И.В. Сталин тоже
хорошо знал. Понимал Иосиф Виссарионович, что глобалистами применяется старая надёжная
технология замены во властных структурах людей чести на продажную нелюдь. Естественно, он
понимал, что в России полным ходом идёт серьёзная подготовка к революции. От Сталина
никто не скрывал масштабов происходящего, он знал, что с 1901 года по 1906 год, на территории
Российской империи, убийцами из различных сионистских и революционных организаций было
уничтожено 768 самых честных и неподкупных представителей власти, чиновников самого
высокого уровня. В их числе московский градоначальник граф Шувалов, генерал Мин, министр
Внутренних Дел Плеве, министр Булыгин и многие другие. Ещё Сталин понимал, что на их
места, если высшая власть «прошляпит», пролезут специально подготовленные подонки,
которых как правило, сионисты подыскивали из среды русского оболваненного студенчества.

Масштаб двух террористических войн, которые вели сионисты-бундовцы (1878-1882 гг. и
1901-1906 гг.) против России, ни русскими историками, ни нашими правителями, всё ещё не
осознан. А ведь как раз с того времени российское чиновничество стало превращаться в стаю
хищников и взяточников. Терроризм был организован ради самого себя, и даже не ради замены
управленческого корпуса государства, а ради насаждения другой, чужеродной русскому
чиновничеству традиции. С демоном взяточничества, саботажа и откровенного нежелания
честно трудиться Сталин столкнётся в своей практике на рубеже 30-х. Иосиф Виссарионович
будет отчаянно бороться с этим демоном и даже сумеет загнать его в подполье, но не победить.
Сталин понимал, что традиции закладываются на века и сразу не отмирают, поэтому, в отличие



от наших политиков и историков, он хорошо осознавал масштаб террористических войн, и к
чему это может привести любое цивилизованное общество. Позднее стало известно, что за
период с 1901 г. по 1906 г. в России от рук террористов погибло 5 тысяч правительственных
служащих. Ни в одной стране мира ничего подобного никогда не происходило. Возникает
естественный вопрос: догадывался ли И.В. Сталин о проекте иллюминатов «Романовы»? По
всей вероятности, знал. Хотя, скорее всего, как не являющегося членом ни одной тайной
организации, специально в дела Романовых и в отведённую им роль его не посвящали.
Очевидно, знания о трагедии последних потомков Гостомысла, и для чего были поставлены на
русский престол Захарьины-Юрьевы, впоследствии Романовы, Сталин узнал во время своих
ссылок от кого-то из хранителей. Так это или нет, можно только догадываться, но то, что
русский император, как только представился случай, сам откажется от власти, Сталин хорошо
знал.

Доказать это не сложно. Как только началась Первая Мировая война, и Россия выступила на
стороне Британии, Сталин из своей Туруханской ссылки написал несколько писем. Во всех он
сообщил одно и то же: что дни Романовых сочтены, и надо быть готовым к наступлению новой
эпохи. Что этим хотел сказать Иосиф Виссарионович – не ясно. Очевидно, речь шла о только
ему известных вещах. Важно другое Сталин знал, что Николай II скоро предаст верящий в него
русской народ, он, наверняка, выполнит свой долг перед хозяевами. Поэтому, понимая, какие
силы захватывают власть в России, Иосиф Виссарионович взял курс на максимальное усиление
своего положения в среде социал-демократов. Имя «Иосиф» явилось для него неплохим
прикрытием, и Сталин стал продолжать играть роль ограниченного и недалёкого
революционера-фанатика. Такого, для которого дороже всего идеалы мировой революции, к
чему стремились хозяева «Бунда», сионизма и мирового революционного движения. И.В.
Сталин видел сионистскую кухню изнутри. Благодаря тому, что бывший семинарист и знаток
Ветхого завета сам в ней находился, он очень многое понял. Сталин узнал, что на место убитого
террористами, неподкупного и справедливого русского чиновника, масоно-сионистские круги
продвигают не одного, а сразу нескольких специально подготовленных своих ставленников.
Если верховная власть откажется от одного, тут же будет, посредством печати или через кого-то
из продавшихся местных чиновников, рекомендован другой, а то и третий. Кроме того, Иосиф
Виссарионович узнал, как и кто ведёт подготовку будущих ставленников. Его познакомили и с
каббалистическими техниками программирования сознания и с психологическим прессом
перекодировки ценностей. Вот почему, после приезда Бронштейна-Троцкого из Америки в
Россию, Иосиф Виссарионович взял под особый контроль всё его иностранное эмиграционное
революционное окружение. Сталин на протяжении доброго десятилетия следил за каждым из
прибывших. Его не интересовали их революционные лозунги и байки о преданности русской
революции. Сталина интересовали посты, которые эти люди занимали, и их работа в качестве
созидателей. Вот почему в 1937 году вся эта свора пламенных революционеров-троцкистов
оказалась за решёткой.

А теперь перенесёмся в более позднее время. Что мы видим? Фактически то же самое – все
крупные деятели пятой колонны оказываются «выпускниками» той же самой каббалистической
школы. Взять того же Ю. Андропова или его протеже М. Горбачёва. И тот, и другой прошли
полный курс обучения. Борю Ельцина тоже готовили, и готовили серьёзно, потому Горбачёв и
сдувал с Ельцина пылинки. Как известно, ворон ворону глаз не выклюет. Если взять российских
олигархов, то там – то же самое. Каждого из них и специально подбирали, и специально
готовили, но если в начале XX века школа по подготовке предателей России действовала за
границей и в подполье, то в наше столетие, благодаря деятельности Фанштейна-Либермана-
Андропова, она развернула свою разрушительную работу в сердце Советского КГБ. Именно там,



по данным многих исследователей, и были подготовлены наши российские олигархи. Не их
заслуга, что они забрали себе львиную долю народной собственности, им её дали для того,
чтобы в любой момент можно было отнять. Все эти Гусинские, Ходорковские, Смоленские и
другие, всего лишь яркие, харизматичные, исполняющие обязанности. Фактически – ширмы, за
которыми прячутся подлинные хозяева. Кто такие – читателю не трудно догадаться и самому.



Глава 17. Скрытая этническая война 

Но вернёмся к началу XX века. Многие исследователи считают, что в 1906 году вторая
террористическая война, которую вели бундовцы и социал-революционеры против Российского
государства завершилась. В этом уверен и известный израильский историк Я. Рабинович. С ним
согласен и наш А.И. Солженицын. И тот, и другой справедливо считают, что прокатившиеся в
конце 1905 года и в первой половине 1906 года 600 еврейских погромов с террором практически
покончили. Надо отдать должное еврейским историкам. В своих работах о погромах
соплеменников в 1905-1906 гг. российское Правительство они не обвиняют. Израильские
исследователи в основном пишут правду: по их мнению, отсталый русский народ не понял, что
хотят революционеры, и превратил борьбу с революционным движением в банальный
межэтнический конфликт. Почему-то уважаемые исследователи забыли, что пионерами в
развязывании этнической войны были не русские, и не украинцы, и не российские мусульмане, а
«богоизбранные». Под вывеской борьбы за свои национальные права они взялись за
уничтожение российской государственной машины. Да, был в России ценз оседлости для
потомков отца Авраама, но только для тех, кто исповедовал талмудический иудаизм. Для евреев,
принявших христианство, все пути были открыты. Следовательно, Правительство России
боролось с религиозной идеологией, а не с этносом. Но раввины всё представили иначе. И
евреи, не разобравшись, что происходит, объявили Российскому государству и русскому народу
самую настоящую, прикрытую революционными лозунгами, войну. Естественно, что русские
люди, понимая, кто навязывает массам требование отречения «данной Богом» царской власти,
не могли не ожесточиться. Коллективное сознание подсказало им, что революционная идея это
всего лишь очень ловкое, лживое прикрытие талмудического ветхозаветного стремления к
глобальной гегемонии. Подогрели без того накалившиеся страсти октябрьские события в
Одессе, где вооружённые сионские формирования стали издеваться над русскими, говоря им,
что евреи дали русским своего Бога, скоро дадут русским дуракам и своего царя. Это явилось
последней каплей. Очень скоро вся русская Одесса поднялась против оскорбителей
национального достоинства русского народа и зачинщиков беспорядков. Рабочие стихийно
объединились с полицейскими и военными, к ним присоединились приехавшие в город
малороссийские крестьяне и рыбаки с побережья.

Понятно, что одесские события стали известны и в других городах России. Сначала
эстафету подхватил Киев, потом к нему присоединились Чернигов, Кременчуг, Винница,
Екатеринославль, Каменец-Подольск, Тула, Ростов-на-Дону, Курск, Рязань, Ярославль, Вязьма и
многие другие российские города и сёла.

Понятно, что народные выступления с революционным подъёмом 1905 года скоро
покончили. К тому же народ был поддержан казачеством и армией. Но не надо думать, что
социал-революционеры и сионисты на этом успокоились. Просто они ушли на время в подполье
и стали совершать свои злодеяния не так часто и не своими руками. А что же Иосиф
Виссарионович Сталин? Будущий лидер Великого государства, в те бурные времена первой
социал-демократической революции обмануть себя не дал. Он отлично понимал, что
происходит. Наблюдая за революционным процессом изнутри, Сталин видел мимикрию Сиона,
его лицемерие и умение рядиться в различные одежды. Из воспоминаний Молотова известно,
что Иосиф Виссарионович как-то в разговоре с ним сказал, что заметил, как социал-
революционеры чётко рассчитали свои действия. Русский народ, будучи не агрессивным, долго
не мог понять, что с ним ведётся самая настоящая этническая война. Когда до народа это дошло,
было слишком поздно.



Что имел в виду в своей последней фразе Иосиф Виссарионович, неясно. Может, вспомнил
смерть Плеве или Столыпина, а может кого-то ещё. Очевидно то, что И.В. Сталин отлично
понимал психологический базис этнического нападения. Зная историю России, Иосиф
Виссарионович помнил, как добровольно присоединилась к Русскому государству его родина,
Грузия, как пришли под руку русского царя армяне и многие другие народы Кавказа, Азии и
Сибири. И не один народ не испытывал от русских никаких притеснений. В Российской
империи все без исключения этносы жили единой дружной семьёй. Русские власти уважали их
обычаи и культуру. На территории России само понятие «этническая война» в те времена
отсутствовало. Русскому народу преследовать и тем более убивать представителей другого
этноса только за то, что они не являются русскими, просто не могло придти в голову. В
Российской империи граждан оценивали не по этнической принадлежности, а за определённые
морально-нравственные качества. Именно это и учли сионисты. До русского народа никак не
доходила глубинная суть терроризма. Тем более, что террористы ловко прикрывались
революционными лозунгами. На самом деле посредством террора шло целенаправленное
уничтожение лучших представителей русского народа. Когда наконец до русских «докатило»,
что происходит, погибло столько нужных обществу честных и неподкупных людей, что дальше
некуда. Фактически – цвет нации.

Сталин понимал, что ни в одной стране Запада терроризм такого масштаба никогда бы не
прошёл. И немцы, и французы, и британцы сразу бы поняли, что им навязана этническая война,
и тут же её пресекли. В настоящее время те же самые круги, которые организовали против
царской России две террористические войны, раскрутили тотальную, пока холодную, но
масштабную этническую войну не только на территории СНГ, но и в самой России. Русские
оказались вне закона в горах Таджикистана, в Туркмении, Узбекистане, Казахстане, Киргизии,
на территории Литвы, Латвии, Эстонии, Молдавии. Везде их называли не иначе как
оккупантами. В любой из этих стран они стали людьми не второго, а третьего сорта. В Азии и в
Прибалтике русскому бесполезно обращаться к защите закона, над ним только посмеются. В
Азии, негласно, разрешено русских убивать, отнимать их имущество, насиловать русских жён и
дочерей. Всё это называется проявлением национального самосознания. В Прибалтике до
убийства и изнасилования не доходит, всё-таки не Азия, но и там русских людей считают
врагами и отношение к ним соответствующее. Примерно также как в Прибалтике, относятся к
русским людям в Якутии, Туве и Бурятии. Во всех автономных республиках у власти стоят
только национальные кадры, и везде русские – самый презираемый народ. Несколько лет назад
этой беды но деревням не наблюдалось, но в настоящее время молодые шовинисты в якутских,
тувинских и бурятских аулах презирают и преследуют русских не меньше, чем их сверстники в
Якутске, Кызыле или Улан-Удэ. Особое отношение к русскому народу на Северном Кавказе, и в
Дагестане. Мусульмане Кавказа считают русский народ не людьми, а баранами, которых следует
резать и до нитки грабить. Пример тому – события в Чечне. Во время Первой чеченской всё
русское население республики либо сбежало, либо было обращено в рабство, либо его просто
истребили. Кровавыми бойнями вытеснили русских из Ингушетии, сейчас идёт зачистка русских
в Дагестане.

Понятно, что Запад вложил в организацию этнической войны на территории СНГ и в
России немалые деньги. Но разве деньгами всё меряется? Пора бы нам, русским, попять, что
живущие с нами рядом представители других этносов психологически на нас мало похожи. В
плане нравственности они всё ещё живут в раннем Средневековье, где главным было расовое и
национальное различие: не духовные качества человека, а его принадлежность к определенному
этносу. Если он чечен, пусть трижды живодёр, насильник и моральный урод, он всё равно –
свой. Это относится и к дагестанцам и адыгейцам, и тем же якутам, тувинцам или бурятам.



Везде на первом месте этническая принадлежность.Нравственно-моральные качества не
учитывают. Когда речь заходит о евреях, то их сионизм, который так яростно отстаивает хабад,
это даже не средневековье, а каменный век. Чтобы доказать сказанное, достаточно обратиться к
Ветхому завету, где патриарх Авраам, заключив союз со своим племенным Божком, клянётся
ему от имени своих потомков – ненавидеть все другие народы мира. Такое отношение было
нормальным только во времена каменного века, когда каждый род отчаянно боролся с другими
родами за выживание. Но такое отношение к другим племенам и народам раввины протащили
через тысячи лет, вплоть до нашего времени. Беда нас, русских, в том, что мы давным-давно
пережили и каменный век, и Средневековье, и поднялись на такую духовную высоту, что
оказались не в состоянии понять дикие и отсталые народы в их стремлении к непременной
гегемонии над другими этносами иной культуры и крови. Пусть на вышесказанные слова не
обижаются ни уважаемые азиаты, ни кавказцы, ни талмудические религиозные евреи. На самом
деле, в наше время оценка человека с позиции, своего он рода-племени или нет, без учёта его
морально-нравственного уровня и количества знаний – самая настоящая дикость. Она
простительна папуасам, австралийским аборигенам, африканским пигмеям, но не современному
цивилизованному человеку. Писатель Чуев в одной из своих замечательных книг рассказывает,
как Иосиф Виссарионович Сталин, познакомившись со списком работников департамента,
который возглавлял Л. Каганович пришёл к последнему и, бросив ему на стол бумагу, спросил:

– Почему, Лазарь, в твоём ведомстве собрались одни евреи? Неужели они самые
лучшие работники? Ответь мне на этот вопрос.

Что мог сказать Сталину нарком путей сообщения? Что уцелевший в нём инстинкт
неандертальца заставил его сделать выбор в пользу своих? Естественно, такого сказать вождю
Каганович не мог, но он понимал, что Сталин на него смотрит как на австралийского аборигена
или папуаса. Что вождю за него, за еврея Кагановича, обидно. Ведь он, Сталин, потратил
столько сил, чтобы хоть как-то поднять сознание кремлёвских евреев до уровня русских. Надо
сказать, что после того неприятного разговора со Сталиным, Лазарь Моисеевич ни разу в
«каменный век» не сорвался. Он обуздал свои родоплеменные инстинкты и всегда подбирал
себе людей не по этническому признаку, а по потенциалу профессиональной пригодности.

Что же делать всем нам, малорусам, и белорусам, и тем, кого недавно называли
великорусами, когда против нас идёт необъявленная, местами холодная, а местами и горячая,
этническая война? Прежде всего, надо осознать, что происходит. Если бы в царской России в
конце XIX – начале XX столетия основная масса граждан поняла, что против государства и
российского общества ведётся необъявленная этническая война, то не было бы столько жертв.
Россия бы не лишилась самых лучших, самых честных и неподкупных своих граждан. То, что в
наше время этническая война, которая ведётся с русским народом на территории некоторых
республик, национальных округов, областных и районных центров и даже в наших столицах,
имеет характер холодной, ни о чём не говорит. Она в любой момент может превратиться в
горячую. Как например, на том же Северном Кавказе. В настоящее время горячую войну с
«оккупантами» готовят ваххабиты Татарстана, Башкирии, Чечни, Ингушетии и Дагестана.
Поэтому нам, русским, как государствообразующей и, по своей природе, давно забывшей о
родоплеменных и религиозных законах каменного века нации, надо быть не просто
осторожными с кавказцами, волжскими и уральскими мусульманами, но всегда следовать
золотому правилу:в городах и районных центрах, где большинство проживает русских, никогда
не назначать чиновниками людей иной этнической принадлежности. И Главы Администраций,
и их замы, и депутаты Парламентов должны быть только из представителей



государствообразующей нации. То же самое относится к представителям силовых ведомств,
прокуратуре, суду и местных СМИ. Если в столице какой-либо из республик русских около 50%,
а остальное население составляют местные и переселенцы из других республик, то замом Главы
Администрации может быть представитель местного этноса. Но только замом. В Парламенте же
и в Правительстве количество представителей государствообразующей нации в процентном
отношении должно быть адекватно количеству русского населения республики. То же самое
должно относиться и к другим живущим на данной территории этносам. Управление же
силовыми органами МВД и ФСБ должно состоять только из представителей государство
образующей нации. Это относится и к судебной власти, и к управлению местных СМИ. Иначе
этнического конфликта не избежать и, как следствие его, – сепаратизма. А что же делать, когда
в некоторых республиках русского населения намного меньше, чем местного? Как, например, в
Якутии или Дагестане? Тогда Глава Администрации может быть выбран из местных, но его зам
должен быть русским и иметь московские полномочия, чтобы, в случае чего, своей властью
убрать с поста и Главу Администрации, например, сепаратиста-прозападника, и разогнать
сепаратистов в Парламенте. Парламент же и правительство, как и везде в других республиках, в
процентном отношении должны соответствовать количеству людей разных этносов. Но и здесь
силовые структуры МВД и ФСБ должны управляться только представителями
государствообразующей нации. То же самое относится к власти судебной и СМИ. Иначе местное
население уважать государствообразующую нацию не будет, что очень скоро приведёт к
межэтническому конфликту и расколу государства.

Мы написали кратко о самых простых и очевидных вещах, ничего не выдумывая, не
сочиняя. Всё вышесказанное взято из Римского Права. Пока римляне уважали себя, то
действовали на всей своей территории как действительно государствообразующий этнос. Их
тоже уважали и никаких с ними этнических войн не вели. Но после принятия христианства Рим
перестал следовать древним законам и получил то, что получил. Его трагедия всем хорошо
известна. Бывшие его граждане – те самые, которые ещё недавно называли себя римлянами и
гордились этим, – вдруг ни с того ни с сего осознали себя другими племенами и народами. И все
вместе набросились на государствообразующую нацию. Конечно, главным стимулом была не
свобода, их никто не притеснял. Основным стимулом явилось другое: приобретение у богатого и
образованного народа его материальных благ. Это историки нам рассказывают сказки, что Рим
разрушили варвары. Империи никогда извне не разрушаются, они гибнут из-за внутренних
межэтнических военных конфликтов. Теперь бывшие римляне называют себя испанцами,
британцами, французами, греками, румынами и даже турками. Чтобы Россию не постигло то же
самое, надо помнить, что малые, живущие родоплеменными стереотипами народы презирают
слабость. Они всегда уважали и уважают только силу. Тут одно из двух: либо дать им полную
свободу пусть живут, как хотят, либо заставить мощным экономическим и культурным
влиянием, а также силой, себя уважать. Но если взять первое, то, что делать с теми русскими,
которые живут на территории сепаратистов? И потом, свято место пусто не бывает. Например,
если мы уйдём из Якутии, то туда тут же придут либо европейцы, либо американцы, либо
китайцы. Тогда для нас остаётся второе. Но если так, то почему у президента Якутии нет такого
русского зама, который бы, при случае, мог взять его за ухо и с треском вышвырнуть из
кабинета? Почему Парламентом, правительством, прокуратурой и судебной властью в основном
управляют ненавидящие нас, русских, якуты? То же самое мы видим в силовых структурах и в
республиканских СМИ. Спрашивается, если вся высшая власть в республике Саха принадлежит
местным сепаратистам, то что удерживает республику от выхода из состава страны? Ответ
прост: страх перед вооруженным конфликтом. Якутия, как Хакасия или Бурятия, пока не
обзавелась своей собственной национальной гвардией. Якуты, буряты, хакасы, тувинцы, татары,



башкиры спят и видят, когда, наконец, Россия ослабеет и окажется не в состоянии военным
путём остановить процесс распада. Вот тогда они «оторвутся» по полной. Устроят русским
«оккупантам» то же самое, что творили с ними во время Великой Смуты азиаты, молдаване,
чечены и прибалты.

В настоящее время непримиримая война малых этносов с государствообразующей нацией,
которая идёт не только по республикам и национальным округам, но и в исконно русских
городах, толкнула Россию к пропасти. Встал вопрос: быть ей или не быть. Что же делать нам,
русским, чтобы сохранить своё Отечество? Тем более, что в Кремле и многие депутаты
Парламента, и деятели, по сути, антинародного правительства прилагают немало усилий, чтобы
русско-кавказский этнический конфликт не затухал, а наоборот, – всё больше и больше
разгорался? Старая как мир технология разделения. Если же Россию разорвут, то управлять её
осколками будут уже не они, а дяденьки из-за океана. Так что же делать? Ответ напрашивается
сам собой. Примерно то же самое, что сделали 18 октября 1905 года против сионистов-
революционеров одесские рабочие и служащие. То же самое, что сделали против этнического
противника киевляне, черниговцы, калужане и жители в 620 других русских городах.

Мы не призываем к кровавому этническому противостоянию. Сейчас другое время и иные
реалии. И потом, сионисты и социал-революционеры вели с российской государственностью
войну кровавую, террористическую. Современная этническая война с русским народом скорее
информационная, поэтому и вести её надо тем же самым оружием. Но для убедительности надо
создать в каждом городе, где чувствуется влияние местных сепаратистов и шовинистов Русский
Национальный Государственный Центр. Почему государственный? Потому что мы, русские,
являемся государствообразующей нацией. И нас в России более 80%. Убери русских из России –
все малые народы тут же ввяжутся в межэтнические разборки: чуваши возобновят старую
вражду с татарами, то же самое могут сделать и марийцы; башкиры постараются истребить
своих северных уральских соседей – манси; последние могут начать из-за охотничьих угодий
войну с хантами и т.д. Словом, начнётся то же самое, что было до прихода русских. И неважно,
как отнесётся к названию «государственный» наша прозападная оккупационная государственная
машина. Важно то, что Русский Национальный Государственный Центр, Комитет или Комиссия
– главное не в названии – будут проводить в жизнь линию президента. А он, в отличие от царя
Николая II, у нас не предатель. Чем должен заниматься такой Национально-Патриотический
Общественный, отстаивающий государственные интересы орган? Прежде всего, объединением
вокруг себя русского населения того города или села, где он находится. Чтобы русские люди
почувствовали себя теми, кем они на самом деле являются – государствообразующим народом,
на котором держится Русская империя. В этом Центре можно будет вести патриотическое
образование. Слушать лекции, смотреть фильмы, может, собирать материал по сепаратистам и
активным представителям этнической войны. Из него можно будет обращаться на все уровни
как местной, так и центральной власти. Кроме того, в Русский Национальный Центр в поисках
защиты от местных шовинистов станут обращаться представители других этносов. В Якутии и
Бурятии это будут юкагиры, эвены и эвенки. В Туве тофолары, в Татарстане – чуваши и
марийцы. Так что Русские Национальные Центры автоматически объединят вокруг себя многие,
живущие по соседству и страдающие от произвола местного населения народы. Но самое
главное, подобные социальные образования позволят вести борьбу с проявлением этнического
шовинизма не только на информационно-бытовом уровне, но и на физическом. В случае
открытого выступления против русского населении местных «джигитов или батыров», они
встретят организованное сопротивление.

Но дело даже не в этом, а в самом наличии Русского Национального Центра. На многие
сепаратистские горячие головы Центр этнического объединения русских будет действовать



отрезвляюще. Далеко нечего ходить, взять Краснодарский и Ставропольский края. Они
находятся рядом. Но в одном русский народ сдал свои позиции и от наглого кавказского засилья
побежал, а в другом, всё наоборот. И черкесы, и адыгейцы на Кубани тихие и покладистые.
Никому они не мешают. В Краснодарском крае кавказцы с русскими живут как добрые соседи.
А ведь между теми и другими совсем недавно была целая война. Просто наши СМИ этот вопрос
обошли. Во время чеченского конфликта адыгейцы вдруг вспомнили, что Крымск, Сочи и
Новороссийск – их «исконные территории». Естественно, их поддержали черкесы. Но кубанские
казаки думали иначе. Тут же был создан Штаб самообороны, который организовал всех русских
в единую силовую структуру. И джигиты после первых же рукопашных схваток отказались от
своей бредовой идеи. Спрашивается, что мешает в Ставрополе местным казакам создать точно
такой же народный Центр самообороны? Да ничего, просто нет желания. Проще – продать свой
дом и уехать. Но так поступать могут только женщины, а не мужчины. Пора бы ставропольским
русским понять: хоть и велика Россия, но отступать некуда. Тем более, со своей исконной
земли. Автор знает, что пишет, потому что не раз бывал в Краснодарском крае и, как казака, его
посвятили в дела недавних событий. Но мы опять вынуждены были отвлечься.

А теперь вспомним, как Иосиф Виссарионович решил то, что нам пока не под силу. Имеем
в виду взаимоотношения между различными этносами. Хорошо разбираясь в Ветхом завете,
Сталин понимал, что те, кто писал Библию, с древними евреями поступил подлее некуда.
Авторами Святого писания межэтнические отношения людей каменного века были возведены в
ранг религиозного поведения. Вот почему, когда говорят о еврейской сплочённости, нужно
понимать, что она не столько генетическая, сколько религиозная. Поэтому Сталину пришла в
голову верная мысль, что избавление евреев от их человеконенавистнической религии поднимет
их духовный уровень до уровня славян. В деле перевоспитания «богоизбранных» помог Сталину
отрицающий всякие религии марксизм. В 30-е годы упёртых сионистов и живущих по
талмудическим законам евреев сажали в лагеря, а если они были предателями и троцкистами, то
расстреливали. Но тем, кто отказался от ветхозаветной ненависти к другим народам, давали
возможность проявить себя. Вот почему в Правительстве Сталина, даже после чистки 1937 года,
часть евреев осталась. В основном, это были противники талмудического иудаизма, сионизма и
всех видов троцкизма. Надо сказать, что к началу войны подобных евреев в СССР насчитывались
сотни тысяч. Эти люди не считали себя особым этносом, честно работали как на заводах, так и в
колхозах, и с удовольствием служили в Советской Армии. Именно их, советских евреев, и было
приказано расстреливать Гитлеру. Почему? Читатель, наверное, уже сам догадался. Потому что
они перестали выполнять свои функции религиозных фанатичных разрушителей. Европейских
евреев Гитлер переселил в гетто. Их он собирался переправить в Палестину для создания нового
Израиля. Таков был его договор со своими западными инвесторами. Скажем больше: евреи-
добровольцы составили в некоторых дивизиях Вермахта компактные еврейские полки. О
военном союзе европейских евреев с гитлеровской Германией автору рассказал противник
холокоста, немецкий патриот и замечательный человек Манфред Рёдер. Работая с архивами
Третьего Рейха, он нашёл материалы о еврейских военных формированиях Вермахта. Так что
Гитлер, если и расстреливал евреев, то в основном советских, тех, кто отказался от сионизма и
талмудического отношения к другим народам.

А что же с остальными народами Советского Союза? Как мы знаем, многие из них попали в
СССР, минуя капиталистическую формацию, прямо из Средневековья. Следовательно, у
некоторых из них – например, у народов Северного Кавказа – родоплеменные отношения
заметно преобладали над всеми остальными. Чтобы ответить на этот вопрос, надо знать, как
В.И. Ленин заложил мину замедленного действия, нацеленную на развал Российской империи.
Это с его подачи в Советской России были ликвидированы губернии и на их месте возникли



союзные и автономные республики. Зачем Владимир Ильич это сделал? Он наверняка понимал,
что созданием союзных республик, автономий и национальных округов закладывается
фундамент будущего сепаратизма и, как следствие его, распада России. Сейчас стало известно,
что Ленина заставили это сделать его британские инвесторы. Оказывается, Владимир Ильич
тоже продался. Но речь не о нём, а об Иосифе Виссарионовиче Сталине. Известно, что только
Сталин в плане будущего построения молодого Советского государства, по решению
национального вопроса, в частности, серьёзно возразил Ленину. По мнению Иосифа
Виссарионовича, Советской России не надо было отказываться от губерний. Сталин
справедливо считал, что образование национальных республик создаст в будущей стране
напряжённость и в конце концов может привести к её распаду. Но, по понятным причинам,
убедить Ленина Иосифу Виссарионовичу не удалось, и он отложил этот архисерьезный вопрос
до лучших времён. Но получилось так, что на построение в Советской России унитарного
государства времени у Сталина не хватило. Однако, несмотря на это, при нём никаких
этнических разногласий в СССР не было. Спрашивается, почему? Потому что он свято соблюдал
Законы Римского Права. Даже в Грузии, на родине вождя, первый секретарь Грузинской ССР
строго контролировался прорусским замом. То же самое было в Азербайджане, Армении и в
остальных союзных республиках. При Сталине республиканские отделы НКВД и МВД в
основном возглавляли только представители государствообразующего этноса. Каких людей во
время Иосифа Виссарионовича подбирали в НКВД, мы расскажем отдельно. В правительствах
союзных республик полным-полно было чиновников из представителей русского народа.
Хочется сказать, что в эпоху Сталина русскими считались и украинцы, и белорусы, и даже
российские финны. Например, знаменитая исполнительница русских народных песен Лидия
Андреевна Русланова родилась и выросла в Мордовии. В детстве она не знала русского языка...

Кроме того, Иосиф Виссарионович умело пользовался пролетарским интернационализмом.
Он подчинил марксизм русской национальной идее – не только сохранения, но и расширения
империи. При нём на русских равнялись все населяющие страну этносы, и с удовольствием
называли себя русскими. Так родились русские хакасского происхождения, русские армянского
происхождения, узбекского, молдавского и т.д. Сам себя Иосиф Виссарионович называл русским
грузинского происхождения.Но Сталин в национальном вопросе пользовался не только
экономическим пряником марксистско-ленинской идеологии, но и кнутом. Достаточно
вспомнить, как он поступил с предавшими российское братство народов чеченцами, калмыками
и крымскими татарами. Без всякой войны, они были выселены со своих территорий на
пустующие земли Сибири и Казахстана. Правильно это было сделано или нет, в наше время
трудно судить. Но многие исследователи уверены, что с сепаратистами и предателями, тем
более в военных условиях, церемониться было нельзя. Иначе советский народ, изнемогающий в
неравной борьбе с армиями объединённой Германией Европы, мог получить как минимум два
фронта у себя в тылу. Один на Северном Кавказе, другой в Прикаспии. Кстати, настоящие герои
и патриоты своей Родины в лице чеченцев, калмыков и крымских татар репрессиям не
подверглись. Их так же, как и русских героев награждали орденами, медалями и славили как
лучших представителей советского народа. Достаточно вспомнить лётчика-истребителя,
крымского татарина, Дважды Героя Советского Союза Ахмета Хан-Султана. Жёстко поступил
Иосиф Виссарионович с украинскими сепаратистами и с их коллегами из Прибалтики –
«лесными братьями». И тех, и других, практически, в плен не брали. Кто оказывал
сопротивление – уничтожали поголовно. Справедливо это было или нет? Конечно, справедливо.
С предателями у Иосифа Виссарионовича всегда разговор был короткий.

Выше мы кратко рассказали, как Сталин боролся с проявлениями этнического мракобесия.
При нём никому в голову не приходило начать этническую войну, тем более с



государствообразующей нацией. В ту, во многом противоречивую и сложную эпоху не было ни
нагорных карабахов, ни преследования турок-мисхитинцев, ни чеченских войн. И все
приезжавшие в наши города среднеазиаты и кавказцы вели себя вполне достойно. Все они
хорошо знали, что любое проявление неприязни по этническому признаку будет тут же
пресечено самым решительным образом.

Многие жители России хорошо понимают, что этническая война против
государствообразующего народа в стране организована искусственно. Что для её раздувания
платят немалые деньги. И Правительство России вместо того, чтобы остановить этот процесс,
наоборот, как может, так его и раздувает. Для этой цели нашим Парламентом была принята так
называемая «русская» 282-ая статья, потому что по ней сажают в основном только русских.
Таков негласный закон нашего, живущего по указке Запада, государства. Русских за то, что они
пытаются отстаивать свою национальную честь и пресекать происки сепаратистов, обвиняют в
экстремизме и разжигании межнациональной розни. Якутов, тувинцев, кавказцев и
среднеазиатов за надругательство над нашими национальными ценностями и за прямое насилие
над русскими – представителями государствообразующей нации, если и обвиняют, то по статье
«хулиганство», а то и вообще, оправдывают. Вот они, двойные стандарты нашей российской
реальности. Понятно, что малые народы хорошо понимают, что все они находятся под защитой
282-ой «русской» статьи и ведут себя соответствующе. Поэтому одним из средств
противодействия этническому беспределу является, как ни парадоксально, отмена 282-ой
статьи, которая защищает этнических экстремистов и сепаратистов от воздействия большинства
населения, которое у нас пока русское. Мы надеемся, что когда-нибудь Президент России, если
он умный и честный человек, это поймёт.



Глава 18. Российский артельный социализм. Конец проекта
«Романовы» 

Вернёмся к событиям начала XX века. Многие исследователи представляют последнего
русского императора человеком слабым и нерешительным. Возможно, по своей природе он
таким и был, но ни один исследователь не назвал Николая II глупцом. А между тем, русский
император совершал глупости, которые видели даже неграмотные российские крестьяне.
Понятно, что Русско-японская война опустошила казну. Но разве он не знал, что любая война
для государства разорительна? Надо быть полным идиотом, чтобы не понимать, что
проигранная война разорительна вдвойне. Не только военные немецкие эксперты, но и
французские, и британские были уверены, что после гибели Русского Флота и падения крепости
Порт-Артур Россия, если бы захотела, всё равно бы могла выиграть войну у Японии. Потому что
экономическая мощь России в начале XX столетия была несравнима с тем, чем располагали
вымотанные войной японцы. Но русский царь, по неизвестным причинам, отказался от
продолжения войны, хотя русская разведка докладывала ему, что при осаде Порт-Артура японцы
потеряли почти всю свою армию, и в Маньчжурии у них нет больше резервов. Несмотря на
желание высшего руководства Русской Армии очистить от японцев материк, Николай II
предпочёл позорный мир. Как заметил в разговоре о Русско-японской войне фронтовой генерал
А.Н. Куропаткин:

«В конфликте Моськи со Слоном победила «могучая» Моська».

Одержала верх, потому что Слон признал себя побеждённым. Теперь, после прошествия
стольких лет, мы знаем, что не Россия уступила Японии, а её царь, который признал поражение
своей Державы. А теперь сам по себе напрашивается справедливый вопрос: почему произошло
так, а не иначе? Наверное, потому, что царь выполнил приказ тех, кого он боялся, и кто им
управлял. Собственно, война с Японией была им затеяна не для того, чтобы Россия выиграла. Но
передать власть над Россией революционерам Николаю II не удалось, помешал восставший
против них народ. Революция 1905 года захлебнулась. Что теперь оставалось Николаю II?
Только одно подчинить свою Державу Британской империи. Как это сделать? Естественно,
через кабальный заём финансовых средств. Благо, поражение в войне подготовило для
финансовой удавки самую, что ни на есть, благодатную почву. С британским займом возникает
ещё один вопрос: неужели русскому императору негде было взять денег, кроме как у
англосаксов у злейшего врага России? Можно было получить деньги, и за меньшие проценты.
Ведь денежный заём предложил своему двоюродному брату германский кайзер Вильгельм. Но
почему-то Николай II взял деньги у британцев. Как понимать такое странное поведение русского
правителя? Очевидно, он сделал это тоже по приказу, для того чтобы в будущей войне принять
антигерманскую сторону. Заодно русский император, понимая, что хотят от него иллюминаты, в
1905 году подписал манифест о создании Государственной Думы. Естественно, этим он только
усилил недовольство революционеров. Мало того, в августе 1905 года русский царь объявил о
полной свободе и административной автономии всех высших учебных заведений в России. Это
была ещё одна несусветная глупость. Потому что революционно настроенные студенты поняли
жест императора как слабость, и в стенах ВУЗ-ов стали организовывать склады для
революционного оружия. Спрашивается, неужели царь Николай II не понимал, что такие
действия, по отношению к революционерам недопустимы, он что, не имел представления об
элементарных законах психологии? Конечно же, он получил самое высокое по тому времени



образование. Но тогда зачем своими руками он стал разрушать Отечество?
В том же году, 17 октября, император издал ещё один манифест, в котором дал своему

народу те свободы, которые он от него, царя, давно требовал. О чём же идёт речь? Прежде всего,
о Законе неприкосновенности личности, свободы совести, слова, собраний и союзов. Кроме
того, он предоставил иудеям право селиться, где они захотят и делать всё, что им
заблагорассудится. Фактически император своим Манифестом отменил ценз оседлости для
иудеев-революционеров. Дал им то, чего они так упорно добивались. Многие исследователи и
писатели с уверенностью маньяков считают, что Николай II уравнял права евреев с другими
народами России для того, чтобы они прекратили террористическую и революционную
деятельность. Разве российский император не знал, что ценз оседлости служил последним
надёжным прикрытием их деятельности? Надо быть полным идиотом, чтобы не понимать этого!
Неужели российский правитель был настолько невежественен, что ничего не слышал о Марксе?
И до него не доходило, что самый революционный в мире этнос на территории России
претворяет в жизнь идеологию своего нового пророка? Наверняка Николай II всё это понимал.
Но тогда зачем своими действиями он свёл на нет то, что сделал для России простой народ?
Неужели до царя не доходило, что сам своими руками подготавливает в России приход новой
революции? Действия его были, безусловно, намеренными, другого объяснения нет. Если всё же
признать, что Николай II что-то недопонимал и ошибался, значит, посчитать его полным
идиотом. Как известно, русский царь слабоумным не слыл. Это подтверждено многими людьми
того времени. Как же тогда объяснить его действия? Только одним, о чём мы сказали выше: царь
выполнял то, что ему диктовали его западные хозяева.

Доказательством вышесказанного может служить то, что Николай II разместил 400 000 000
долларов в Chase Bank и National City Bank, Guaranty Bank и Hanover Trust Bank и 80 000 000
долларов в Rothschild Bank. Все вышеназванные американские и европейские банки
принадлежат еврейским финансовым кланам. В США – Морганам, в Европе – Ротшильдам.
Спрашивается: зачем Николай II это сделал? А не лучше ли было ему, обладателю гигантского
богатства, открыть в России или за границей свой собственный банк? Ведь тогда за несколько
лет богатства Николая II могли удвоиться. Но русский царь предпочёл вложить свои деньги в
чужие банки. В те, которые финансировали террористическую войну против России. Кроме
того, в конце 1905 года Николай II дал прессе полную свободу от цензуры, и тогда дальновидные
люди в России поняли, что теперь Российской империи скоро не станет.

Правда, с июня 1906 года министром Внутренних Дел Николай II сделал Петра Аркадьевича
Столыпина. Наверное, для того, чтобы хоть как-то затормозить начавшееся после его реформы
революционное брожение. Скорого развала страны царь тоже не хотел. Он предпочитал тактику
медленных, но неотвратимых перемен. Но с П.А. Столыпиным император явно «дал прокол».
Пётр Аркадьевич, видя, что творится в России, начал самостоятельное реформирование. Первое,
что он сделал, это заставил царя создать новую Думу и объявил ей, что она за свои дела должна,
как и Российское Правительство нести ответственность. Естественно Парламенту и
Правительству такое требование не понравилось. Но Пётр Аркадьевич был неумолим, он,
опираясь на Думу, взялся за перевоспитание русского крестьянства.

«Надо укрепить низы, – говорил Пётр Аркадьевич. – В них вся сила российского
общества».

Многие исследователи деятельности Столыпина считают, что великий реформатор
стремился разрушить в России общину. Создать вместо неё сильные фермерские хозяйства. Так
могут считать только люди далёкие от понимания народного характера. П.А. Столыпин и не



думал разрушать русскую общину, да это ему было и не под силу. Развалить в одночасье то, что
складывалось в генетическом архетипе русского человека на протяжении веков, было
невозможно. Столыпин стремился преобразовать общинные отношения. Поднять их на более
высокий уровень. Сделать так, чтобы каждый общинник был зажиточным собственником, но,
чтобы в то же время все они представляли собой слаженный, действующий в одном направлении
коллектив. Благодаря Столыпину в русских деревнях очень скоро сложились
сельскохозяйственные артели. Такие социальные образования не нуждались в помещике-
хозяине. Артельщики сообща решали, кто и что будет выращивать. А самое главное,
объединения фермеров стали обходиться без торгашей-посредников. Артельщики сами
заключали договора с потребителями, контролировали цены и не допускали в свои коллективы
лентяев и тунеядцев. Кулачество, о котором все знают, появилось после того, как
революционеры, которые пришли в 1917 году к власти, с наследием Петра Аркадьевича
покончили. Кулаки появились на артельных землях, и век их был недолгим.

С лёгкой руки Столыпина общинно-артельные отношения появились и в российских
городах. Даже на заводах рабочие с удовольствием объединялись в производственные артели,
которые предъявляли своим хозяевам коллективные требования. Со временем подобные
объединения сами начинали вникать в управление производством и сбытом своей продукции.
Ремесленники же – каменщики, плотники, купцы, рыбаки и представители других свободных
профессий -– без артельных объединений вообще не смогли представить своей деятельности.

Что же произошло с Россией в период гениальных столыпинских преобразований?
Удивительное дело, но советские идеологи и историки обходили этот вопрос как один из самых
опасных. Ещё бы, ведь Столыпин, укрепляя крестьянскую собственность и расширяя фермерские
возможности, смог объединить, казалось бы, несовместимые вещи: мелкобуржуазный
индивидуализм и традиционную народную общину. И что же из этого получилось? Фактически
самый настоящий артельный русский социализм беда всякой марксистской революции.
Опираясь на традиционную народную общность, Пётр Аркадьевич Столыпин в социальном
плане вывел Россию на передний план исторического эволюционного процесса. Получилось,
что все разглагольствования марксистов социал-демократов о необходимости в России
социалистической революции П.А. Столыпин пустил под откос. Гениальный реформатор
показал всему миру, что социализм можно построить эволюционным путём, используя
природное стремление человека к коллективному творчеству. Нам могут возразить, что у
артельной структуры производства нет ничего общего с подлинным социализмом. С
марксистским – да! Но командно-административный социализм по Марксу на самом деле
никакого отношения к настоящему народному социализму не имеет. Что означает сам термин –
социализм!Прежде всего, справедливое отношение и в сфере производства и между людьми.
Естественно, где бытует понятие «я – начальник, ты – дурак», никакой справедливости быть не
может. Справедливые отношения между людьми возникают только тогда, когда
производственный процесс и социальная сфера контролируется посредством самоуправления. В
таком обществе нет места ни лентяям, ни извращенцам. И каждый человек получает столько,
сколько он заработал, потому что труд каждого у всех на виду. Что тут не социалистического?
Плохо то, что крестьянские, родившиеся из общины артели и артели в городах не вышли на
уровень национальной производственной традиции. Кто этому помешал? Конечно, марксисты-
революционеры, кто же ещё? Последним, подлинные социалистические отношения в обществе
были не нужны, потому что они противоречили глобалистскому проекту их хозяев. Последним
же нужен был социализм командного типа, такой, какой предложил обществу К. Маркс.

Понятно, что глобалисты подстегнули революционеров, и те всей своей сворой с новой
силой взялись за осуществление в России своего изуверского проекта. Теперь им на одной



шестой части суши надо было покончить и с атавизмом феодализма, и с набравшим силу
русским национальным капитализмом, и, что самое главное, вырвать с корнем зачатки
подлинных социалистических отношений, которые сложились в России благодаря реформе
Столыпина. И с федеральными порядками, и с царской семьёй, и с российскими капиталистами
социал-демократы и социал-революционеры знали что делать, но как поступить с неожиданно
возникшим в России артельным социализмом, революционеры понятия не имели. Им было ясно,
что на марксистский социализм артельщики никогда не клюнут. Они знают вкус подлинной
демократии, и командно-административной заманухой их не прельстить. Вот почему после
захвата власти большевиками в октябре 1917 года Троцким и его подручными был сразу же
организован «красный террор». Кого расстреливали террористы? Помещиков, царских
офицеров, мелких русских торговцев (еврейских, конечно, не трогали), но самое главное – они
под корень выкашивали русских артелыциков. Их обвинили в сговоре с буржуазией и в
нежелании признать революционное правительство.

Но мы немного забежали вперёд, а тогда, до Первой Мировой войны, русский артельный
социализм совершал так называемое «русское экономическое чудо». Историки и экономисты
почему-то приписывают небывалый рост российской промышленности, до начала Первой
Мировой, мудрому руководству правительства Николая II. Вся мудрость царя и его министров
заключалась в том, что они не мешали Столыпину проводить нужные России реформы. Русское
экономическое чудо заключалось в социалистических отношениях в сфере производства.
Благодаря возникшим в России сотням тысяч артелей, фактически комплексных
производственных объединений, причём не только в промышленности, но, что немаловажно, в
сфере сельского хозяйства, изменилось само отношение к труду. Это привело к росту его
производительности – следовательно, и к объёму валового продукта. Пора бы нам знать правду о
самих себе, о том, что Россия пережила четыре периода социалистических отношений. Первый
период – столыпинский, второй – троцкистско-ленинский, он был связан с продразверстками и
НЭПом, третий период – сталинский и четвёртый, поздний – хрущёво-брежневский. Отдельно
останавливаться на всех вышеназванных периодах социалистических отношений мы не будем.
Это не входит в планы нашей книги. Скажем только, что самым эффективным в экономическом
отношении социализмом в России был социализм столыпинский и сталинский. Потому что и в
первом случае, и во втором люди руководствовались не только понятием необходимости, но и
идейными соображениями. Другими словами, они чувствовали себя не безмозглыми винтиками,
а личностями, способными на многое. Иосиф Виссарионович Сталин внимательно наблюдал,
как П.А. Столыпин в своём подвижничестве сумел объединить, казалось бы, совершенно
несовместимое: собственнический индивидуализм с проросшим из общины коллективизмом.
Безусловно, Сталин понимал, что Пётр Аркадьевич не ставил такой цели. Возможно, он на
самом деле стремился разрушить общину, но, тем не менее, у него получился вполне
жизнеспособный гибрид то, что позднее экономисты и политики назвали артельным русским
социализмом.

Впоследствии Иосиф Виссарионович попытался, как и Столыпин, использовать природную
русскую общинность для построения в СССР колхозов. Но беда была в том, что троцкистско-
ленинская революция и уничтожение во время красного террора многих российских
артельщиков выкорчевали в русской деревне, да и в промышленных центрах, стремление людей
к творческому объединению.

А что же последний из Романовых, которого принято у нас считать слабым и безвольным
человеком? Безвольным он вполне мог быть, но, как мы уже упомянули, далеко не слабоумным.
Потому скоропалительные необдуманные поступки царя ставят в тупик любого исследователя.
Почему император их совершал? Какая сила его толкнула на то или иное действие? Неужели



нельзя было иначе?
Чтобы понять конец эпохи Романовых, надо вспомнить ещё одного связанного с царём

человека. Мы имеем в виду Григория Распутина. О Г. Распутине недоброжелателями и
масонами сочинено много легенд. По прошествии стольких лет разобраться, где ложь, а где
правда, чрезвычайно трудно. Но мы всё-таки попробуем: кем же был этот странный бородатый
человек, который выдавал себя за христианина из секты хлыстов? И вообще, как он попал в
друзья царя и царицы? Официально известно, что Распутин родился в Тобольской губернии в
селе Покровском. Что он был необразованным человеком и был большим любителем
повластвовать. Неофициальная версия гласит о другом. Если верить ей, то Г. Распутин родился в
одном из челдонских скитов в Восточной Сибири. Там он получил неплохое ведическое
образование и посвящение потворника. Только после этого его наставник, Хранитель древнего
знания, имя которого никому ничего не скажет, отправил его пройти горнило мирской жизни.
Так он попал в село Покровское. В Покровском Распутин обзавёлся семьёй и познакомился с
хлыстами, которые стали для него неплохим прикрытием. В 1903 году Григорий Распутин
появился в Петербурге. Зачем он туда приехал, неясно. Бытует версия, что он появился в столице
ещё с двумя потворниками, имена которых нам не известны. Каждый из них получил одно и
тоже задание – проникнуть в окружение императора и сделать все возможное, чтобы последний
не выполнил свой «долг» перед своими хозяевами – хищной стаей масонов революционного
обряда Мемфис-Мицраим – добровольно не оставил свой трон. Такой поступок для России мог
стать катастрофой, что, собственно, в феврале 1917 года и произошло. Все трое потворников
обладали недюжинными целительскими способностями. Именно на них и делалась ставка в
плане сближения с семьёй императора. Но, как известно, вышел на царя из всех троих только
Григорий Распутин. Хочется добавить, что имя и фамилия потворника были не те, по которым
он нам известен, но это не относится к тому, что мы хотим рассказать в своём повествовании.

Три года Распутин входил в доверие к петербургскому епископу Феофану, который в
октябре 1906 года представил его царской фамилии. Епископ привёл Распутина во дворец к
больному гемофилией наследнику престола, и мнимый «старец» у всех на глазах реально смог
помочь мальчику. Естественно, мать наследника царица Алиса приняла Распутина с
распростёртыми объятиями. У неё, и у Николая II появилась надежда, что «Григорий святой»
сможет излечить от гемофилии их сына. Так простой сибирский мужик превратился в
доверенное лицо императора. Казалось бы, потворнику многое удалось. Осталось только в
точности выполнить данное ему хранителями поручение. Влияние Распутина на царя и царицу
росло с каждым днём, и это не могло остаться незамеченным. Очень скоро масонское
окружение Николая II не на шутку стало волноваться. Ещё бы: тобольский старец всё больше и
больше стал вникать в политику, а его советы царю носили явно патриотический характер.
Например, масонская ложа «Великий Восток» и её российский филиал, немало потрудились,
чтобы в 1909 году спровоцировать войну между Россией и Австро-Венгрией. Война должна была
вот-вот вспыхнуть из-за Боснии и Герцеговины, и Россия готова была её начать. Но
вмешательство Г. Распутина, а потом и П.А. Столыпина, повернуло ход событий в мирное русло.
Для глобалистов это был удар по рукам, и удар серьёзный. Поэтому от хозяев из-за кордона к
сионистам – социал-революционерам, социал-демократам и масонам пришёл срочный приказ:
любой ценой нейтрализовать вредного старца. Сделать так, чтобы и царь, и царица перестали
ему верить.

Эта работа вскоре началась. С одной стороны, на Распутина стали писать различные
ложные доносы, где его обвиняли в беспредельном разврате и пьянстве. С другой – подсовывали
немалые деньги, которыми стал заведовать некий Арон Симанович, еврей-ювелир и крупный
предприниматель. Как впоследствии выяснилось, психика потворника к большим деньгам



оказалась не готова. Нет, Распутин не сломался, он не стал работать на «закулису», по он всё
больше и больше стал привыкать к комфорту и роскоши, и что самое грустное, у него появилась
жажда власти. Вскоре при дворе стали поговаривать, что сибирский старец за комфорт и деньги
продал душу Дьяволу. Что якобы Симанович управляет старцем, а старец в свою очередь правит
царём и царицей. Конечно, всё было далеко не так: Григорий Распутин на самом деле брал
деньги у богатого еврея и направо-налево сорил ими, но Арону Симановичу он отводил то же
место, какое отводится современными жрецами Амона еврейским банковским кланам.
Симанович являлся только финансистом потворника, но не больше. Никакого влияния он на
Распутина не оказывал. Будь оно у него, тогда бы не надо было убивать сибирского старца. На
Распутина пытался повлиять П.А. Столыпин, ему не нравилось, что «сибирский колдун»
слишком много себе позволяет в политике. Но после встречи с Григорием, это произошло в 1911
году, П.А. Столыпин понял, что старец не так прост, как кажется, и делает он для России
нужное дело. Из разговора с Распутиным до Петра Аркадьевича дошло, что сибирский мужик
так же, как и он, не желает своей стране ни войны, ни революционных потрясений. Это
Столыпина и успокоило, и обнадёжило. До той знаменательной встречи глава правительства о
«подвигах» Распутина написал докладную записку, которую, странное дело, царь не стал
рассматривать. Тогда Столыпин не мог понять, почему? До него дошёл смысл поступка царя
после разговора со «старцем». Распутин отлично знал, что о нём пишут и, что говорят, и самое
главное, с какой целью. В разговоре он посвятил Столыпина в то, что вокруг происходит и чем
это закончится для них обоих. Он прямо сказал, что его кутежи и панибратство с некоторыми из
«богоизбранных» – это всего лишь камуфляж; и что он его, Распутина, не спасёт, что он обречён,
как и Пётр Аркадьевич; и убьют их обоих одни и те же люди. Собственно, так и произошло. В
сентябре 1911 года, в Киеве, еврейским террористом Димой Богровым был застрелен Пётр
Аркадьевич Столыпин, а 29 декабря 1916 года масонами был убит Распутин Григорий
Ефимович. Надо этому человеку отдать должное: он изо всех сил убеждал Николая II пожалеть
русский народ – не вступать в спровоцированную тайным Мировым правительством
братоубийственную мировую бойню. Но всё оказалось тщетным. Николай II совета Г. Распутина
не послушался. Он сделал то, что от него требовалось. Сначала бросил свою Державу в
бессмысленную войну, а потом, в феврале 1917 года, по требованию масонов шотландского
обряда, отказался от власти.

Но глава масонского Временного Правительства Керенский недолго наслаждался своей
властью. В октябре 1917 года от хозяев из-за рубежа ему был дан приказ передать власть над
Россией масонам-революционерам египетского обряда Мемфис-Мицраим. Так, 25 октября 1917
года в результате бескровного политического переворота большевики социал-демократы в союзе
с левыми социал-революционерами захватили власть над Российской империей. А что же
произошло с Николаем II и его семьёй? Официально и он, и его жена немка Алиса, и его дочери
вместе с наследником Престола, по приказу Якова Свердлова 16 -17 июля 1918 года были
расстреляны в Ипатьевском доме города Екатеринбурга. Но вот незадача: все кто участвовал в
этом кровавом деле, очень скоро погибли. Спрашивается, почему? И потом историки и юристы,
которые исследовали место преступления, единогласно пришли к выводу, что комната, где
производился расстрел царской семьи, так мала, что в неё не втиснуть ни жертв, ни палачей.
Следовательно, перед нами – явная ложь.

Так всё-таки что же произошло? И потом, куда делись останки расстрелянных? Кто-то
утверждал, что они были тайно куда-то увезены и закопаны. Кто-то говорил, что убитых облили
кислотой, а потом предали земле где правда? Чтобы ответить на этот вопрос, нужна
генетическая экспертиза. Но сначала надо отыскать место захоронения. Но сколько в советское
время ни искали, так ничего и не нашли. Удивительное дело: после перестройки останки



расстрелянных сразу же обнаружились. С чего бы это? И что более всего поражает:
генетический анализ показал, что они на самом деле принадлежат последним Романовым!
Понятно, что перед нами самый настоящий подлог. Потому что всё шито белыми нитками,
очередная попытка обмануть общество. Как обывателю самому проверить данные генетики?
Понятно, что никак, ему остаётся только верить в то, что ему преподнесли. С генетикой вообще
творятся потрясающие вещи. Например, генетический анализ нашего русского народа, который
якобы провели несколько лет назад академики РАН, показал, что генетически мы оказались не
славянами, а финно-уграми. Понятно, что нам повесили лапшу на уши. При том, что
антропологический анализ, проведённый такими академиками как Г.Е. Грум-Грджимайло, Д.И.
Анучиным, В.В. Бунаком, Б.Ф. Поршневым и В.П. Алексеевым, говорит прямо
противоположное. Внутреннее всегда связано с внешним – это закон. Если генетика другой
расы, то и данные антропологии должны быть соответствующие. А то получается как в
известной басне про льва, которому прицепили на хвост ярлык, что он осёл. [18]Понятно, что
простые люди генетическим анализом не занимаются и поэтому проверить, кто они такие, на
самом деле, не могут. Но за русских это сделали американские генетики. Их данные совпали с
выводами антропологов. Американские учёные доказали, что генетически мы, русские, являемся
самой однородной подрасой белого человека. С нами могут сравниться только западные шведы
и норвежцы. Никаких генетических признаков азиатских подрас у нас нет. Вот так могут лгать
наши современные российские генетики. Разве можно таким верить относительно
генетического анализа останков царской семьи? Они выполняли заказ, это ясно даже идиоту.

А теперь вернёмся к расстрелу. Кого-то в Екатеринбурге всё-таки расстреляли. Понятно,
что не царя и не его семейство. Скорее всего, переодетых в царское платье похожих на царя и
его домочадцев ни в чём неповинных людей, чтобы спрягать концы в воду. И расстреляли этих
несчастных не в Ипатьевском доме, а где-то в другом месте, а потом привезли и бросили на полу
той маленькой комнаты, о которой мы сказали выше. По тому и могилу с убитыми никто до сих
пор отыскать не может. Генетический анализ академиков РАН не в счёт – это явная
политическая интрига.

В связи с вышеизложенным, возникает вопрос: почему большевики сохранили семью
последнего российского императора? Во-первых, потому что все Романовы генетически были
связаны с чёрной европейской аристократией. Например, с Британским Королевским Домом и
Домом Габсбургов. И, во-вторых, в их жилах течёт священная инопланетная кровь легендарных
аннунаков. Их мы называем первыми на Земле иллюминатами. Естественно, таких людей никто
в расход не пустит. Свой своего не гнобит, таков закон чёрной европейской аристократии. Вот
почему деньги вывезенные Николаем II из России, никогда обратно не вернутся. Поэтому, когда
в печати нам попадаются статьи о том, что семья последнего русского императора не была
расстреляна, к ним надо относиться самым серьёзным образом. Дело в том, что в будущем нам
могут попытаться снова подсунуть «чудом уцелевших». В том случае, если монархисты в
российском обществе окажутся опять в большинстве.

А теперь вернёмся к Иосифу Виссарионовичу Сталину. Мог ли знать Иосиф
Виссарионович, что семыо императора никто не расстреливал? Конечно, нет, потому что он не
был масоном. Но Сталин наверняка знал, что никакого расстрела в Екатеринбурге не было и не
могло быть. Потому что хорошо понимал, кто пришёл к власти над Российским обществом.
Примечательно, что Иосиф Виссарионович хорошо относился к Распутину. Когда при нём
ругали «развратного старца», он всегда говорил, что Распутин был оклеветан, а потом убит,
причём за то, что сдерживал царя от идиотских поступков. Очевидно, Иосиф Виссарионович
хорошо понимал, какую роль играл во Дворце сибирский старец, и, очевидно, догадывался, кем
он был на самом деле.





Глава 19. То, что скрыто от человечества 

Судя по отношению И.В. Сталина к марксизму, он хорошо понимал, что К. Маркс, по сути,
ничего нового не придумал. Он по-своему извратил и подвёл под Библейский проект структуру
того древнего общества, которое у всех без исключения индоевропейских народов называлось
временем Золотого века. Разницей с этой структурой явилось то, что в идеологии Маркса взят на
вооружение либерализм – то трогательное всепрощающее отношение к дегенератам, которое и в
наше время является основным принципом общественного устройства. В эпоху К. Маркса и Ф.
Энгельса о толерантности никто не знал, но вместе с тем она составляла невидимую основу
марксизма. Иосиф Виссарионович хорошо осознавал структуру подлинного коммунистического
общества. Поэтому из марксизма-ленинизма он взял только терминологию. Сталин отлично
понимал: если общество не ограничит права дегенератов – оно обречено, последние очень скоро
захватят в нём власть и начнут высасывать из нормальных людей все соки. Сталину было ясно,
что Маркс о проблеме дегенератов не упомянул намеренно. То, что он написал, относится не к
реальному человечеству, а к рафинированному. Следовательно, в учении Маркса дегенератам и
психопатам дан «зелёный свет» к захвату власти над обществом. По такой причине коммунизм
«по Марксу» не имеет ничего общего с коммунистическим обществом древности – тем, которое
сохранилось в памяти людей белой расы под названием Золотой век. Коммунистическое
допотопное общество главной своей задачей считало не решение экономических задач, научных
или каких-то других, а решение вопроса дегенератов – их нейтрализацию и частичное
уничтожение. Обыватель нам может возразить: дескать, какое же это было счастливое общество,
если с неполноценными людьми не считались? Однако именно поэтому общество Золотого века
и процветало на Земле многие тысячи лет. Осколки его дожили до исторического времени.
Например, наши предки скифы, синды, меоты и сарматы без сожаления топили дегенеративных
детей в реках и озёрах. Иногда поили молоком с беленой. Конченых эгоистов изгоняли и лишали
права гражданства, половых извращенцев приговаривали к смерти. То же самое делали со
своими дегенератами и кровные родственники степняков сколоты-славяне.

Так как спартанцы являлись северянами, то эти законы имели место и у них. Потому
спартанцы и были, несмотря на свою малочисленность, самым сильным государством в Элладе.

Самоочищались от природных дегенератов древние фракийцы, кельты, балты и многие
другие родственные народы некогда единого праэтноса. Запрет на самоочищение европейских и
многих азиатских этносов ввело иудо-христианство. Началось всё с иудаизма. С той
искусственно созданной египетским жречеством религии, которая вполне нормальный
процветающий семитский этнос очень скоро превратила в крайне ущербный. Иудаизм –
единственная из религий в мире, не только запрещается трогать различного рода психопатов-
дегенератов, но их ещё и прославляет.

В первых главах мы рассказали, как И.В. Сталин обратил внимание Кагановича на то, что
все без исключения еврейские патриархи, на кого должны с детства равняться «богоизбранные»,
с кого они должны брать пример со страниц Торы, выглядят кончеными дегенератами.

Сталин показал Кагановичу, как сложно еврею стать честным и порядочным человеком.
Ведь тогда, воспитывая себя, он будет вынужден брать пример не со своих предков, а с героев
других племён и народов, которых, как правило, всегда изображали в коллективном сознании
людей с самой лучшей стороны. А это, с талмудической точки зрения, просто недопустимо. Но
Иосиф Виссарионович Сталин не сказал Кагановичу самого главного. Возможно, он надеялся,
что Лазарь Моисеевич поймёт его и без слов. В разговоре с ним Сталин, чтобы не оскорблять
национальные чувства Кагановича, обошёл стороной вопрос происхождения дегенеративного



комплекса у большинства евреев. Возможно, из работ М. Нордау и Ч. Ламброзо И.В. Сталин
знал, что среди евреев в 6 раз больше психически больных, чем среди русских, немцев,
французов и других этносов. Знал он и ещё кое-что: оказывается, среди выросших в семьях, где
иудаизму не придавалось большого значения, количество психических заболеваний было не
больше чем у германцев или славян. Естественно, Иосиф Виссарионович для себя сделал вывод:
у евреев, фанатично относящихся к своей религии, со временем начинает «ехать крыша»...
Почему, Сталину тоже было понятно: если в Торе у всех без исключения предков еврейского
народа ярко выражен дегенеративный комплекс, то причина ясна: начни копировать и
восторгаться сумасшедшими – вскоре сам таким станешь. Но Сталину, как бывшему
семинаристу, было известно ещё кое-что: он знал, что до принятия христианства на русской
земле не встречалось ни сумасшедших, ни половых извращенцев. Не скитались по Ведической
Руси и профессиональные нищие. Быть побирушкой в те времена считалось позором, что
касается остальных, то от них дохристианское общество умело очищаться. Но стоило Руси
принять христианство, как через 10-15 лет её наводнили не только физические уроды, но и
моральные. Об этом написано у многих мусульманских путешественников.

Из всего вышеизложенного Сталин сделал ещё один вывод: потому христианам и был
навязан Ветхий завет, чтобы они, как и евреи, стали копировать своим поведением его героев.
Пусть не как единокровных божественных предков, а уже как святых, что для молодого
неокрепшего сознания ещё хуже. Сталин приоткрыл завесу одной из самых серьёзных тайн
древнего жречества. До него дошло одно из скрытых о г посторонних глаз предназначений
библейской концепции: породить на Земле как можно больше психически ущербных.
Оглянувшись вокруг, Иосиф Виссарионович понял суть проекта: психически больные всегда
обладают громадным количеством энергии. Вдобавок они страдают природной потребностью
властвовать. До дегенерата не доходит, что любая власть – это ещё и ответственность.
Психически ущербному она нужна для самоутверждения, куража и для того, чтобы насладиться
страданием своих подчинённых. Дело в том, что очень многие психопаты являются скрытыми
или явными садистами. Но это ещё не всё, психически больные властолюбцы рвутся к власти
ещё и за возможностью получения всевозможных материальных благ. Ради этого они готовы на
любое преступление. А так как у них избыток энергии и они не обременены нравственностью,
то власть сама идёт им в руки. Другими словами, в борьбе за неё они легко оттесняют
нормальных. Но И.В. Сталин, понимая, какие люди возглавляют западное общество и, видя, что
к власти в России рвутся психически ненормальные, долгое время не осознавал, в чём смысл
такого проекта. Разобрался он с этим вопросом только после своей Туруханской ссылки. На
далёкой Куренке Высокопосвященные неизвестные объяснили молодому горячему искателю
справедливости, что силы, которые занимаются уничтожением человечества, далеко не
однородны, они делятся на два лагеря. Один очень маленький, но имеющий на социум огромное
влияние, второй громадный многомиллионный. Если в первой группе сосредоточены стратеги,
то во второй тактики и исполнители.

Кто же они, эти стратеги, и что они хотят от человечества? На этот вопрос мы ответили в
первых главах. Речь идёт о созданиях, которые если и являются людьми, то всего на один
процент. В остальном это самые настоящие визитёры с других планет. Понятно, что думать о
процветании человечества эти твари не намерены. Их заветной целью является его полное
искоренение. Внешне они превращены в людей, как раз для этой цели. Их визит неплохо описан
в русских, индийских, древнеиранских и шумерских мифах. Где-то этих созданий именуют
змееглавами, где-то нагами, где-то аннунаками – всегда по-разному. Но суть от этого не
меняется. В Библии таких нежно именуют «детьми неких Богов». Скорее всего, речь идёт о
принявших человеческий облик тварях. Их понять можно: когда-то, очень давно, визитёры войну



с предками белой расы проиграли. О той далёкой войне тоже говорится в мифах. Кроме того, в
памяти предков русского народа сохранилось, что на помощь земной расе пришла звёздная
Метрополия, («миф о борьбе Велеса и Рина-Дия». Предания болгар-помяков). Очевидно,
поэтому завоеватели изменили стратегию: теперь они уничтожают человечество его же руками.
Как это делается мы уже говорили, и ещё к этому вопросу вернёмся. Важно другое:
человекообразные твари и их обитающие под землёй и в недрах Луны родственники заняты
полным уничтожением человечества. Их деятельность говорит сама за себя. Когда речь заходит
о Библейском проекте, то почему-то многие исследователи считают, что он является
изобретением древнеегипетского фиванского жречества из храма Амона. Но, как известно,
Амон или Амэн -– солнечная ипостась Сета, появилась в Египте в период Среднего царства. В
Древнем царстве его не знали. К тому же это тринадцатый из Пантеона Высших Египетских
Божеств. Всё говорит о том, что культ Амона искусственный. Он был навязан Египту кем-то
извне. Вопрос: кем? И потом, чтобы создать нового Бога, надо обладать в высших сферах
государственной и духовной власти огромным влиянием. Такое влияние могли иметь личности,
располагающие гигантскими знаниями.

Вывод напрашивается сам но себе: чтобы запустить на планете Библейский проект, был
создан для этого искусственный Бог и его храм. Жрецы этого храма и явились первыми
проводниками идеи зачистки Земли от людей. Но не надо думать, что это они изобрели
технологию уничтожения человечества его же руками. Во-первых, не настолько жрецы Амона
прониклись ненавистью к людям, чтобы их всех «кончать». И во-вторых, для запуска такого
проекта они не располагали в то время необходимым знанием. И потом, не надо забывать, что
они были людьми. Дело в том, что Библейский проект рассчитан на несколько тысяч лет.
Спрашивается, зачем людям, пусть даже сверхмудрым жрецам, запускать что-то, что ни им
самим, ни их потомкам ничего не даст. Жрецы Амона – это всего лишь тактики, но не стратеги.
Стратегами являются их хозяева. Те, которые держат руку на пульсе нашей цивилизации. Это
они жаждут очистить Землю от человечества. Зачем, понятно: естественно, для себя. Поэтому их
незакамуфлированные под людей космические родственники, давным-давно живущие рядом с
нами, имеющие на дне морей, океанов, больших озёр, а также под землёй базы, на контакт с
людьми упорно не идут. Это тоже понятно: зачем общаться с теми, кто обречён на полное
истребление. Но, как говорится, хотеть не вредно. Одним желанием ничего не сделать, потому и
был запущен на планете Земля проект, который отменил древний ведический закон
самоочищения общества людей от всевозможных дегенератов.

Что для этого было сделано? Прежде всего, по ведическому мировоззрению наших предков
был нанесён мощный идеологический удар: новоиспечённая, исповедующая Единого Бога
религия, через жрецов Амона навязанная предкам евреев, показала всему миру, что дегенераты-
растлители, садисты, клятвопреступники, убийцы, лжецы и педерасты могут быть святыми
богоугодниками. А психически здоровые люди обязаны их содержать и им служить. Именно по
этой причине к новой «прогрессивной» религии потянулась масса дегенератов. Иудаизм
привлекал психически ущербных ещё и тем, что в нём была дана технология порабощения
человека через ссудный процент. Она давала возможность кредитору получать материальные
блага из ничего, не работая и не напрягаясь. Фактически всё вышеизложенное представляет
собой особый психогенетический механизм по перековке нормального человеческого сознания
в ущербное.

Как же это происходит? Оказывается, те, кто разрабатывал Ветхозаветный проект, отлично
знали, как работает наша генетика. Им было известно, что только 1% ДНК человека отвечает за
синтез нужных аминокислот белковой структуры. Остальная часть ДНК – это 99% – отвечает за
наше поведение. Знали изуверы ещё одно свойство человеческой генетики: зависимость работы



генов и их взаимное влияние друг на друга, а следовательно, и на психику человека, от работы
его сознания. Если человек берёт что-то на веру, то его генетика начинает меняться,
подстраиваясь к изменению его сознания. Вот и весь механизм слома человека не только на
сознательном уровне, но и на генетическом. Страшно то, что приобретённые генетические
свойства передаются человеком его потомству. Наверняка читателю давно понятно, каким
грозным психотропным оружием является знаменитая Тора, или Ветхий завет. Вот почему
Иосиф Виссарионович Сталин считал иудеев жертвами чудовищного, разрушающего психику
проекта. Благодаря своим туруханским наставникам он постиг суть того невидимого
изуверского процесса, который почти три тысячи лет действует на генетическую основу земного
социума. Сталину ясно показали, как элементарная вера в святость порока может до основания
разрушить человеческую психику, так как, по одному из основных законов Мироздания,
внутреннее неразрывно связанно с внешним. Таким образом, со временем ущербная генетика
потомков дегенератов превращает их в физических уродов. До него дошло, для чего принявшие
человеческий облик визитёры, посредством разрушающей природу человека религии,
изуродовали сознание целого народа. Ведь только психически ущербный человек может всерьёз
поверить в то, что он относится к особому, «богоизбранному» племени, что другие народы
земли созданы для того, чтоб служить таким, как он. Их кормить, одевать, строить для них дома,
пахать землю и, если потребуется, отдавать на растление своих жён и дочерей. Но, как известно,
иудеи в то, что они «богоизбранные», и что собственность гоев является их собственностью,
поверили. Эта вера и является той движущей силой, которая заставляет этот обманутый народ
вести войну со всем человечеством. Сталин отлично понимал, зачем были созданы иудеи и кому
они служат.

Со временем до Иосифа Виссарионовича дошло, что так управлять кем-то ещё, как это
делают «богоизбранные», просто невозможно. Другие люди сразу поймут, что их держат за
идиотов и заставляют «таскать из огня каштаны» для «дяди Васи». Но иудеи убеждены, что ими
никто не манипулирует и что они стараются сами для себя. Им и в голову не приходит, что когда
всё закончится, и те, для кого они прокладывают дорогу к абсолютной власти над миром
наконец её получат, от их услуг откажутся. К чему это приведёт, вполне попятно: к
искоренению иудаизма, заодно и других авраамических религий, потому, что армия дегенератов,
захвативших власть над планетой, станет больше не нужна. В одном из серьёзных разговоров с
Ежовым, где Иосиф Виссарионович пытался доказать наркому, что к евреям нельзя относиться
однозначно, Сталин Ежова спросил:

«Скажите мне, Николай Иванович, что первично еврей или дегенерат?»

Естественно, Ежов выдал, что еврей. Сталин покачал головой и сказал:

«Первичен дегенерат. То, что среди евреев много психически невменяемых, не
даёт нам право, товарищ Ежов, во всех евреях видеть одних врагов. Они не потому
вредители и предатели, что евреи, а потому что психически нездоровые люди. И вам
надо бороться не столько с евреями, сколько с дегенератами».

Об этом разговоре Сталина с Ежовым упомянул в одной из своих книг Чуев, тогда ещё
Иосиф Виссарионович не знал, что тот, с кем он говорил, является тоже дегенератом, хотя но
национальности Ежов был чисто русским. Сталин хорошо понимал, что самый мощный удар по
своей психике получили иудеи. Это и понятно, не зря евреев 150 лет держали в Египте. За это
время их этническую память так промыли от прошлого, что в ней ничего не осталось. Ни сказок,



ни легенд, ни, что очень важно, героического эпоса или чего-то в этом роде. Было искоренено
всё. Для чего это делалось? Чтобы на белый лист человеческого сознания наложить чёрные
краски придуманной жрецами Амона новой еврейской мифологии, в которой, как мы уже
сказали, нет ни одного положительного героя.

Наверняка у доиудейских ведических евреев была и богатая, наполненная положительными
героями мифология, и имелся свой героический эпос. Но до принятия иудаизма всё это было
потеряно, и несчастным евреям в плане формирования своего характера некуда было
обратиться. Им вручили то, что именуется Ветхим заветом, или Торой. Для чего она была
написана, Сталину было понятно. Тору в виде Библии человекоподобные манипуляторы
подсунули и создателям христианства. Они, используя сказки про Адама, Ноя и его сыновей,
сумели привязать её к Новому завету. Зачем это было сделано – нетрудно догадаться. Чтобы
фанатики от веры, люди, отошедшие от своих ведических звёздных корней, превратились в
подобие иудеев. Только с иным помешательством. Если у евреев оно выражено в
«богоизбранности», намерении владеть собственностью гоев-акумов и править миром, то у
христиан несколько иначе. У них все святые – великомученики; всякая власть – от Бога;
непротивление злу и покорность судьбе вот тот стереотип поведения, который возник под
воздействием Нового завета. Фанатизм в чём-либо тоже считается психической болезныо. Но
типично христианское отношение к жизни представляет собой своеобразный камуфляж,
который у очень многих фанатиков веры переплетается с поведением ветхозаветных героев.
Когда надо, христианин копирует кого-либо из учеников Христа или его самого, но когда
требуется чего-то добиться от жизни, он запросто может превратиться в Иакова, Давида, Каина
или ещё в какого-нибудь ветхозаветного садиста и извращенца.

Из всего вышеизложенного можно сделать вывод, что ветхозаветные святые творят с
психикой фанатиков-христиан то же самое, что и с сознанием ортодоксальных иудеев. В
результате дегенеративный христианский комплекс ничем от иудейского не отличается. Одно и
то же: такая же жажда материальных благ и всевозможных развлечений, тот же садизм,
мазохизм, те же самые половые извращения и неограниченная жажда власти. Но почему Ч.
Ламброзо сделал вывод, что среди христиан в шесть раз меньше дегенератов, чем среди иудеев?
Просто христианам в этом плане больше повезло. Ни у италиков, ни у кельтов, ни у германцев,
ни у славян христианизаторы не смогли выкорчевать древние ведические корни. У европейских
народов сохранились и старинные сказки, и легенды, и, что самое главное, уцелел
дохристианский героический эпос. У кельтов это предания о Кухулине. У германцев – сказания
о Сигурде-Зигфриде, плюс две Эдды, у славян – героические сказки и былины. Выкорчевать из
сознания европейских народов древние «бесовские наваждения» христиане-миссионеры так и
не смогли. То, что удалось сделать с евреями, на территории Европы не получилось. Хотя
попытки были, и серьёзные: например, за пение древних гимнов Вотану или другому
дохристианскому Богу, германцев сжигали живьём. То же самое делали инквизиторы с кельтами
и теми славянами, которые приняли католицизм. Тех, кто помнил олимпийских Богов, живьём
варили в смоле в Византии. В Болгарии, Сербии и на Руси за пение старинных песен и игру на
гуслях тут же казнили. Последний раз казни за сохранение ведической традиции и уничтожение
древнерусских народных музыкальных инструментов: гудков, рожков, хлопушек, цимбалов и
гуслей – были проведены по приказу Ватикана при царе Алексее Романове во время
Никонианской реформы в 1666 году. Но все потуги тёмных сил выкорчевать из сознания
европейских народов генетическую память о дохристианских временах и древних героях
успехом не увенчались. По этой причине ветхозаветные герои-дегенераты большой
популярностью в Европе не пользовались. И германцы, и славяне предпочитали воспитывать
своих детей не на библейских сказках, а на своих старинных дохристианских преданиях.



Конечно, среди европейских христиан было немало фанатиков, которые отказались от своих
древних ведических корней. Эти люди приняли Ветхий завет за истину, и очень скоро, как и их
коллеги по Святому Писанию – иудеи, стали подражать своим поведением библейским
Патриархам. Отсюда в христианской среде распространился садизм, различные формы насилия,
мазохизм и различные половые извращения. Во всём этом можно убедиться на примере
действия Святой Инквизиции и поведении крестоносцев на завоёванных землях. К счастью,
процент психически ущербных людей среди христиан не так велик. В основном это коснулось
тех из них, которые намеренно отказались от своих древних дохристианских корней и, приняв
библейские сказки за истину, стали брать с их героев пример. Повезло христианам и в том, что
сколько ни пытались хозяева Библейского проекта навязать обряд обрезания, им это не удалось.
Внедрённые в иерархию христианской церкви хранители древнего знания проголосовали против
обрезания, и благодаря этому от превращения в дегенератов были спасены миллионы
европейцев. А причём здесь обрезание, вправе спросить читатель, как оно может быть связано с
информационным воздействием Ветхого завета, или Торы? Чтобы заставить человека принять
какие-то иные жизненные принципы и превратиться в дегенерата с помощью одного
информационного воздействия, требуется уйма времени. Пока он поверит в то, что в него
вкладывают, и научится подавлять в себе голос совести, чести, чувство справедливости и т.д.
уйдёт не один год. Да и то, дегенеративный комплекс у такого человека, как правило,
неустойчив, на него нельзя положиться. То ли дело, когда нет никакой перековки! Та часть
сознания человека, которая отвечает за высшие нравственные качества, у него просто
отсутствует. Но как добиться этого? Оказывается, очень просто: достаточно малышу на восьмой
день после рождения провести обрезание «крайней плоти». Те, кто придумал вышеописанную
технологию, знали об устройстве человеческой психики намного больше, чем мы. Оказывается,
человек имеет несколько центров сознания. Всего их семь, на восьмой день после рождения
открывается первый из центров, который отвечает за логическое мышление и осознание всего
материального. Позднее один за другим у человека активизируются остальные центры сознания.
Последний центр, которым связывает вселенную человека с макромиром Творца, начинает
работать к 33 годам. Но вся суть в том, что каждый центр сознания открывается только в
определённое время. Если болевым шоком затормозить этот процесс, что как раз обрезание с
ребёнком и творит, то происходит сбой алгоритма раскрытия центров сознания. В дальнейшем
они работают всего на 10% своей мощности. Вот он инволюционный тормоз, простой и
надёжный.

Из всего вышеизложенного видно, что у иудеев полноценно работает только первый центр
сознания. Все остальные центры, отвечающие за высшую нервную деятельность, частично
подавлены. Отсюда у адептов иудаизма смутное представление о стыде, совести, чести,
благородстве, любви и т.д. Понятно, что изуродованным таким образом людям ветхозаветные
«святые» представляются личностями, достойными подражания. Им перестройка сознания не
обязательна. Естественно, возникает вопрос: если Иосиф Виссарионович знал механизм
воздействия процедуры обрезания на психику человека и последующего психолого-
идеологического пресса морально-нравственных норм ветхозаветных патриархов, почему он
доверял некоторым евреям? Неужели он верил, что есть среди них вполне нормальные люди?
Сталин не только верил в это, но и хорошо знал, что у евреев-выкрестов, ни к Ветхому завету, ни
к Новому доверия нет. Крещёные евреи, будучи не обрезанными, под воздействием
марксистской идеологии легко расстаются с религиозным чувством. Следовательно, из них ярых
сионистов не сделать. Коммунисты из них получатся, но не фанатики. С такими евреями Сталин
и работал. Он им доверял, но за каждым из них приглядывал. Они ему были нужны для того,
чтобы никто из сионистских главарей на Западе не мог его обвинить в антисемитизме. Именно



поэтому Иосиф Виссарионович многим еврейским артистам, композиторам и писателям не
скупился на государственные премии. С мировым сионизмом Сталин вёл тонкую игру. Более
тонкую, чем с итальянским или немецким фашизмом. Советский лидер хорошо знал, что
мировой сионизм, проросший из талмудического иудаизма, объединил вокруг себя всех
дегенератов планеты. Не только иудеев и масонов-христиан, но ещё и мусульман; и что
многомиллионным сборищем душевно-больных правит западная закулиса, сердце которой
находится в Ватикане.

Понятно, И.В. Сталин хорошо знал, что собой представляют и масоны, он изучал их ещё до
политических процессов 1937 года. Дело в,том, что многие «пламенные» борцы за свободу в 20-
х годах, не принимая Сталина всерьёз, рассказывали ему, какие они представляют ложи, и чем
они там занимаются. В свою очередь, будущий советский вождь видел, с кем он имеет дело, что
они за люди. На глазах Сталина, прикрываясь революционными лозунгами, масоны,
превратившиеся в ходе революции в марксистов, с остервенением расстреливали тысячи
русских. Сталин осознавал, что имеет дело с дегенератами-садистами и убийцами. Кроме того,
он видел, что основная масса масонов страдает полностью материализованным сознанием. За
деньги подобные люди готовы пойти на любое самое гнусное преступление. Кроме того, Сталин
знал, что многие из них представляют собой половых извращенцев. Поэтому Иосифа
Виссарионовича нисколько не удивил союз сионистов и масонов, для него он был вполне
естественным. От своих учителей И. Сталин получил представление об общих законах
Мироздания и понимал, что в отношении масонов и сионистов работает «принцип подобия».
Дегенеративный комплекс и тех, и других объединил в единое целое. Кроме того, масоны взяли
себе в качестве мистического базиса иудейскую Каббалу, а Амон-Иегова превратился у них в
главного Архитектора Вселенной – Бафомета. Древние говорили:

«Скажи, кто твой Бог, и я скажу тебе, кто ты сам».

Всё просто и понятно. Поэтому И.В. Сталин ортодоксальным иудеям и масонам никогда не
доверял. Он понимал, что имеет дело с психически нездоровыми людьми, – следовательно,
отношение к ним должно быть соответствующим. Но Иосиф Виссарионович долгое время не мог
понять, зачем нужно было принявшим человеческий образ визитёрам создавать на Земле
тотальную цивилизацию дегенератов? Разбираясь в сути «святого писания», будущий советский
лидер хорошо понимал, что Библия представляет собой не столько конкретное руководство по
созданию на Земле кредитно-финансовой системы, сколько мощное психотронное оружие,
предназначенное для слома нормальной человеческой психики и превращения ее в ущербную.
Сталин понимал, что дегенератами проще управлять: их не надо учить разрушать, им достаточно
иметь поле деятельности в виде власти, дальше они всё сделают на автомате в соответствии со
своей природой. Но И.В. Сталин осознавал и другое: дегенераты, какими бы они ни были и как
бы ни презирали нормальных людей, не заинтересованы в их полном уничтожении. Ведя
паразитический образ жизни, они, эти ущербные, интуитивно понимают: если не станет тех, кто
их содержит и позволяет управлять собой, то они обречены на скорое вымирание.
Следовательно, цели дегенератов и тех, кто их создал, размножил и продолжает это делать, –
разные. Первые стремятся к сохранению его наиболее трудолюбивой продуктивной части, иначе
не на ком паразитировать, вторые – к искоренению человека как вида. Пока оба деструктивных
клана играют в одной «команде», но не за горами то время, когда до психопатов, сионистов и
масонов дойдёт, что уничтожение человека как вида коснётся не только его здоровой части, но и
их самих. И это произойдёт, несмотря на то, что все они не одну сотню лет верой и правдой
служили своим хозяевам. «Что они тогда предпримут?» – размышлял Иосиф Виссарионович.



Скорее всего, ничего, потому что они умеют только разрушать. Сталин сам для себя пришёл к
выводу, что хозяевам западной цивилизации Библейский проект нужен не только для
глобализации. Он создавался ещё и для замены в коллективном сознании масс природного
алгоритма созидания на противоположный алгоритм тотального разрушения. Более простым
языком – для превращения основной части человечества в дегенератов, а разговоры про
глобализацию – это всего лишь та декорация, на фоне которой раскинется чудовищная драма
гибели человечества. Врачи-психиатры отлично знают: если оставить сумасшедший дом без
должного присмотра, то душевно больные, если не смогут из него сбежать, очень скоро сами
себя уничтожат. Но это касается обычных душевнобольных, библейские же душевнобольные
особенные: они с удовольствием лезут во всевозможных начальников, в политику, торгуют и
воруют, занимаются банковским делом, трудятся в СМИ, силовых структурах, наконец, танцуют,
поют и со сцены хохмят, но никого из них не заставить пахать, сеять, собирать урожай, строить
дома, предприятия, водить в океане суда, плавить сталь и т.д. Другими словами, заниматься
созидательным трудом. Вот в чём беда.

Человек без дегенеративного комплекса может подумать, что в вышеописанном нет ничего
странного. Дескать, жизнь заставит – и тогда торгаш, политик или банкир возьмётся за плуг и
лопату. Но это не так. Дегенерат работает только в концлагере, на свободе он хватается за
пистолет или автомат и превращается в банального уголовника. Кстати, уголовный мир является
сборищем таких же дегенератов. Только менее удачливых, чем их коллеги во власти, торговле,
СМИ или на сцене. Будучи великолепным психологом, И.В. Сталин понял и суть либерально-
демократической идеологии на завершающем этапе Ветхозаветного проекта, она как раз и была
внедрена в массы с середины XIX века, когда и Тора, и Библия, и Коран несколько устарели.
Нет, они продолжают творить своё разрушительное дело, по уже не на всех уровнях социума. В
основном, в среде ортодоксов и фанатиков. Поэтому стала востребована передовая, вполне
современная, прославляющая различные формы дегенерации идеология, созданная на западе.

Понятно, что Сталин суть либерально-демократической беды сразу понял. То, что она
завершает Библейский проект поняли и многие философы. Характеристику либеральной
доктрины дал наш гениальный писатель Ф.М. Достоевский. Он прямо сказал, что либералы,
если их не остановить, уничтожат не только Россию, но и всю цивилизацию. Писатель оказался
прав: либерально-демократическая зараза, являясь частью Библейского проекта, может
воздействовать на сознание легко внушаемых, как новое психотропное оружие. К такому
эффекту и стремились её создатели. Только в новом учении ничего нет нового, всё та же
ветхозаветная концепция восхищения дегенеративными мерзостями. У либералов
гомосексуалисты и лесбиянки именуются сексуальными меньшинствами, скотоложцы и
педофилы тоже считаются вполне нормальными людьми. Либералы не видят ничего плохого в
инцесте и межрасовом смешении, у них ложь, садизм и жестокость не являются преступлением.
Перед нами те же самые ветхозаветные ценности, только в другой упаковке.

И.В. Сталин, будучи человеком высокопосвященным, знал, что коммунистическая
марксистская идеология была написана для масонов революционного толка египетского обряда
Мемфис-Мицраим, а либерально-демократическая философия является идеологическим
базисом масонов-администраторов Шотландского обряда. Понимал Сталин и стратегию хозяев
ордена: если Советская Россия со временем избавится от революционного масонства и выберет
свой собственный путь развития, то мировая закулиса обязательно попытается навязать ей
масонов административного толка. Для этого взамен марксизма на руинах советской России
будет внедрена либерально-демократическая идеология, которая с успехом заменит
ветхозаветное психотропное оружие по разрушению человеческого сознания. Способность
предвидеть будущее и подтолкнула советского лидера задуматься над отчаянно смелым



проектом и к объявлению войны на уничтожение, но не масонскому ордену и иудейским
банковским кланам, а тем, кто управляет всем этим хозяйством.



Глава 20. Орден против Ордена 

Прежде чем рассказать о проекте И.В. Сталина по нейтрализации клана могущественных
человекоподобных нелюдей – тех, кого мы назвали выше «первыми иллюминатами», надо
познакомить читателя с той кампанией, которую провёл Сталин против различных форм
троцкизма и его проявлений. Многие исследователи, которые посвятили себя изучению
мировою масонства, хорошо знают, что Лейба Бронштейн-Троцкий был не просто
замаскированным под интернационалиста сионистом, но ещё и масоном высшего посвящения.
Но и это ещё не всё. Лейба Бронштейн, став лидером масонского обряда Мемфис-Мицраим,
разработал свою собственную стратегию управления масонами. До него ни один масонский
лидер не рисковал создавать для достижения определённых целей свой личный Орден. Троцкий
же такой тайный орден создал. Он организовал его в 1922 году, когда почувствовал, что Ленин
долго не протянет, и пора подумать о захвате личной власти. Будучи наркомом обороны в
гражданскую войну, Лейба Бронштейн выдвинул на высшие командные посты тех
революционных масонов, которым он более всего доверял. В основном это были люди
еврейской крови: С.В. Кассиор, И.П. Уборевич, В.К. Блюхер, М.Н. Тухачевский, Я.Б. Гамарник и
другие. Но кроме них в орден Троцкого входили и некоторые русские. Их имена пока мы
называть не станем: когда речь пойдёт о начале Великой Отечественной войны, читатель и сам
догадается, кто они.

Выше мы коснулись военного крыла Ордена Троцкого. Но было ещё политическое крыло,
экономическое и культурное. Тайный Орден охватывал все сферы деятельности молодого
советского государства и его лидер, опираясь на него, мог легко влиять на политику, военное
дело, экономику и манипулировать культурным процессом. Но думающий читатель вправе
задать вопрос: неужели только для достижения личной власти Лейба Бронштейн создал тайную
организацию? Ведь у него в молодом советском государстве и так власти было более чем
достаточно. На иерархической лестнице выше Троцкого находился только Ленин, но дни его
были сочтены, и это все в советском руководстве осознавали. Тогда зачем нужна была эта
тайная организация Лейбе Бронштейну? Чтобы ответить на этот вопрос, надо уяснить, что та
история, которую преподают нам в школе, является хорошо продуманным мифом, подлинная же
история – всегда тайна. Вот её мы сейчас и коснёмся.

О подвижничестве К. Маркса написано много книг; и везде в них сказано одно и то же: то,
что Маркс являлся подлинным интернационалистом, что его классовая теория верна, и думал он
об освобождении трудового народа от великого рабства. Но тогда почему сионисты относятся к
марксизму как к руководству, целью которого является приведение к экономической и
политической власти на земле евреев? Что в нём такого, чего мы не видим? Как мы уже сказали
выше, в марксизме нет механизма нейтрализации психически нездоровых элементов. То
равенство, которое он предлагает, подлинным не является. Не могут быть равны и иметь равные
возможности нормальный здоровый человек и психопат, это даёт преимущество последнему.
Следовательно, дегенерат, как более энергичный и наглый, всегда будет управлять нормальным.
К чему это приведёт? К тому, что марксистское коммунистическое общество перевернётся вверх
ногами и, управляемое психически ущербными, очень скоро прекратит своё существование – это
раз. И второе – у Маркса ясно сказано, что построение социализма в отдельно взятой стране
невозможно. Надо чтобы социалистические революции прокатились по всему миру, и тогда
социализм на Земле обеспечен. Если же социалистическая революция победила в одной стране,
то со временем надо снова перейти в капитализм. Но что делать с общественной
собственностью? Как известно, социалистическая революция всегда направлена против хозяев.



Где их взять, если они почти все уничтожены? А профессиональные революционеры на что? Те
самые, которые пришли в новом обществе к административной власти. Из них и будет составлен
новый корпус собственников, из кого же ещё? Вот и вся тайна марксизма. Ничего особенного,
всё до банальности просто. Особенно, если учесть, что вечные пассионарии евреи во все
времена являлись и до сих пор являются по части революций, смут и всевозможных
политических переворотов высочайшими профессионалами. Например, в 1917 году из них
состояла большая часть корпуса «русских» пламенных борцов за свободу. Таким же было и
правительство первой Советской республики. Что делать? Правда есть правда, и нечего от неё
отмахиваться. В этом году во время передачи Российской Еврейской Общине библиотеки
Шнеерсона Владимир Владимирович Путин объяснил тем, кто пытался обвинить советское
правительство в том, что решение о национализации библиотеки принимало первое Советское
правительство России, состоявшее на 80-85% из евреев. Сомневающимся президент добавил, что
если потребуется, он сможет предоставить полный список тех, кто стоял тогда у власти.
Понятно, что списка никто не спросил, а слова Владимира Владимировича были сразу же
забыты.

Это к тому, о чём мы сказали выше. Профессиональные революционеры для того и
совершают революции, чтобы после них править завоёванными обществами. Пора бы нам
попять, что демагогия о «свободе, равенстве и братстве» это ловушка для сознания легковерных,
а революция – не что иное, как захват власти новой элитой. Если же революция проводится
силами не государствообразующего, а иного этноса, то перед нами – приход власти над
обществом инородных элементов. Понятно, что они будут себя чувствовать как этнические
завоеватели и творить с завоёванным народом всё, что заблагорассудится. Чтобы в этом
убедиться, достаточно вспомнить Красный террор и чудовищный расстрел сдавшихся
белогвардейцев в Крыму. Если верить документам тех лет, и то, и другое было организовано
пришедшими к власти в России этническими евреями. На это и намекнул представителям
еврейской общины В.В. Путин. Но не надо думать, что евреи такие плохие. Окажись на их месте
представитель другого этноса, было бы то же самое: японцы, занявшие Владивосток во время
гражданской, расстреливали русских тысячами. Точно так же тупо и безжалостно расстреливали
русских патриотов англосаксы, захватившие в то время Архангельск. Просто евреи для прихода к
власти над обществом, что называется, использовали «ход конём». В качестве камуфляжа они
организовали революцию, и прикрывшись ею, ловко проникли во все властные структуры
российского общества. Враг, как говорится, был «положен на обе лопатки», теперь предстояло
присвоить себе его богатства, забрать законно доставшиеся трофеи. Но не грубо и нагло, как это
делают те же тевтоны или англосаксы, а изящно, с позиции закона и права. Для этого и
разработал К. Маркс свой закон, где прямо сказано, что построение социализма в отдельно
взятой стране невозможно. Что после социалистической революции, несмотря на пролитую
кровь и жертвы, если она не поддержана в других странах, надо снова перейти в
капиталистическую формацию. Фактически закамуфлировано с позиции придуманного и
неверного, но закона, К. Маркс дал теоретическое обоснование для присвоения
профессиональными революционерами всего экономического потенциала завоёванного ими
общества. Что это, если не захват трофеев на руинах поверженной с помощью революции
державы? Провозглашённая В.И. Лениным новая экономическая политика как раз и должна
была запустить процесс приватизации. Просто И. Сталин не дал ему завершиться. Статья о
возможности построения социализма в отдельно взятой стране положила начало возрождению
новой Российской Социалистической империи.

А теперь снова вернёмся к тайному Ордену Троцкого. Читатель наверняка сам догадался,
зачем Лейба Бронштейн его создал. Правильно, чтобы плавно, без лишних хлопот и возмущения



народных масс провести нужную сионистам приватизацию. Другими словами, передать в
собственность соплеменников степи, леса, реки, озёра, а также недра и все предприятия
Советской России. Но что самое унизительное – отдать в талмудическое рабство наш
многострадальный народ. Чтобы до конца было понятно сделать то же самое, что произошло у
нас в роковые 90-е. Таков был марксистский план Троцкого в отношении России. Но автору
могут напомнить, что Лейба Бронштейн вынашивал план непрерывной, или перманентной,
революции. Не только вынашивал, но и был автором этого плана. Плохо то, что ни один историк
не описал его суть, а она заключается в следующем: пока в России проходит ползучая
приватизация и постепенный переход общества на капиталистические рельсы, в двух или трёх
других странах профессиональные революционеры масонского обряда Мемфис-Мицраим
организовывают очередные революции. Если в одной или в двух странах она победит, и
«богоизбранные» их для себя завоюют, то через некоторое время, по тому самому сценарию,
который выдумал К. Маркс, в них пройдёт та же приватизация в пользу пламенных
революционеров, то бишь сионистов. И так – от одного государства к другому – по всей планете.
Вот и вся перманентная зараза. Это нас относительно Троцкого «водят за нос». Сталин же со
всей их масонской кухней сразу разобрался, и, конечно, принял соответствующие меры. Но об
Иосифе Виссарионовиче и его контр-ходе мы поговорим ниже. Сейчас важно другое: как мы
сказали выше, лагерь деструкторов далеко не однороден. Если одна его часть – та, которая
запустила на Земле Библейскую цивилизацию, – заинтересована в полном уничтожении
человечества, то другой этого не надо. Иначе она тоже будет обречена. И не потому, что
талмудические евреи, все эти хасиды, хабадники и масоны тоже являются людьми, а потому что
они, прежде всего, дегенераты. Следовательно, нуждаются как социальные аскариды в хозяине,
за счёт которого они и здравствуют. А теперь пусть читатель сам сообразит, чьи интересы
проводил в жизнь план Троцкого: хозяев Библейского проекта или его исполнителей –
талмудических евреев и масонов, тех, кого мы называем обобщающим словом «дегенераты»?

Безусловно, Лейба Бронштейн действовал в интересах своих соплеменников. До него, как и
до многих евреев, никак не доходило, что у иудеев никогда не было и не может быть своей
национальной идеи. То, что они за неё принимают, всего-навсего талмудическая, рассчитанная
на жадность и корыстолюбие приманка. Значит, в самостоятельную игру, да ещё
противоречащую планам своих хозяев, играть они не имеют права. Вот почему
человекообразные твари, которых мы для удобства называем древними иллюминатами,в
отношении Советской России не стали поддерживать план Троцкого. Фактически они своего
верного слугу предали. А теперь вопрос: почему? Ответ проще простого: человекоподобным
созданиям с инопланетными генами не нужна была капиталистическая Россия по Троцкому.
Они хорошо понимали, что «богоизбранные», которых они на протяжении нескольких тысяч лет
курируют, дорвавшись до богатств России, просто так, по окрику сверху, от того что заполучили
не откажутся. Кроме того, они не пойдут на уничтожение своих рабов – русских и их братьев по
общей судьбе: татар, башкир и других народов России. Ведь за счёт их труда будет процветать
новоиспечённая Хазария.

Да-да, Хазария, мы не оговорились. К. Марксом как раз была разработана, а потом
применена в соответствии с новым временем хазарская схема устройства общества. Иудеи её
хотели видеть не только в России, но и везде, где победит их социалистическая, точнее,
сионистскаяреволюция. А потом, как обосновать перед мировой общественностью тотальное
уничтожение русского этноса? Если русские будут коммунистами, на Западе поймут, но если
они снова примут капитализм, то воевать по идейно-политическому разногласию будет уже
нельзя. Примерно так рассуждали западные противники перманентной революции Троцкого. Их
не волновали другие страны, пусть евреи приходят там к власти и делят между собой их



богатства, их волновала судьба России – конкретнее, будущее ненавистного русского народа.
Понятно, что сразу возникает вопрос: откуда эта зоологическая ненависть к нам, русским? Что
мы им, этим человекоподобным визитёрам сделали? Если обратиться к ведическим источникам,
то получается, что наши враги на протяжении тысяч лет только тем и заняты, что пытаются под
разными предлогами очистить от нас планету. В чём же заключается русское проклятие?
Однажды нам попали на глаза стихи Николая Зиновьева «Я – русский»:

В степи покрытой пылью бренной
Сидел и плакал человек.
А мимо шёл Творец Вселенной.
Остановившись, он изрек:
«Я друг униженных и бедных,
Я всех убогих берегу,
Я знаю много слов заветных.
Я есмь твой Бог. Я всё могу.
Меня печалит вид твой грустный,
Какой бедою ты тесним?»
И человек сказал: «Я – русский»,
И Бог заплакал вместе с ним.

В вышеизложенных строках отражён весь ужас происходящего. Но ответ не дан. Так за что
же наш этнос пытаются выкорчевать с корнем? И врагами нашими являются не американцы и не
немцы, и даже не чопорные британцы или французы, а те, кто ими всеми управляет:
человекообразная, неведомо откуда на Земле взявшаяся нелюдь. Именно она подстрекала и
готовила на войну с нашими предками, скифами, сначала ассирийских, а потом персидских
правителей. Она, эта нелюдь, двинула на север армии Александра Великого. Именно она, для
покорения Сколото-Сарматского царства построила на западе хищную Римскую империю, а в
Средние века, для уничтожения Руси, создала агрессивные Орденские Союзы. Ничего не
изменилось и в Новое время. При любой возможности нас, русских, стремились не просто
покорить, а уничтожить как этнос. Достаточно вспомнить мечту относительно России подруги
нашего Горбачёва, леди Тетчер. По её мнению, русских на Земле должно остаться около 15
миллионов, не больше. Практически, ничего. Чем же мы прогневили тех, кто управляет
«богоизбранными» и мировым масонским Орденом? Многие исследователи уверены, что
виноваты во всём наши гигантские территории и громадные ресурсы. В какой-то степени это
так. Но не надо думать, что ненависть кукловодов Запада порождена только экономическими
причинами. В древности и в Средние века ресурсов хватало и в Европе, но отношение к нашему
народу было таким же. Кое-кто считает, что русских на Западе ненавидят за православие.
Действительно, так оно и есть: ортодоксы от Ватикана и протестантизма православных русских,
сербов и греков презирают. Но это тоже не является объяснением. Есть что-то ещё, чего мы не
знаем. Что ж, попробуем разобраться.

Начнём с находок известного многим Майкла Кремо и Ричарда Томпсона. Эти люди много
лет занимаются поисками следов древних погибших цивилизаций. Так вот, вышеназванные
исследователи, изучая отпечатки обуви человека, которым по их определению десятки
миллионов лет, пришли к выводу, что надписи на подошве, которой оставлены следы, написаны
протокириллицей на древнерусском языке [19]. Кроме того, на древнерусском языке та же азбука
использована в сотнях других надписей. Они найдены по всему северу Евразии и даже на



Американском континенте. Некоторые из них очень древние, по определению академика В.А.
Чудинова, им сотни тысяч лет. О чём это говорит? О том, что предки белой расы, которые могли
появиться на Земле только из космоса, на что указывают находки окаменелых черепов и
надписи возрастом в сотни тысяч лет, говорили на праязыке, по сути, являющимся
древнерусским. Но что более всего удивляет, это видно из работ академика В.А. Чудинова:
сотни тысяч лет назад предки белой расы пользовались той азбукой, которая у нас известна как
кириллица. Следовательно, ни Кирилл, ни Мефодий никакого отношения к письменности
славян не имели [20]. Но это к слову. Так что же получается? Оказывается, мы – русичи, или по-
современному русские,являемся прямыми наследниками и хранителями традиции той
допотопной расы, которая когда-то открыла для себя Землю.

Из вышеизложенного вытекает факт того, что генетические и этнокультурные корни славян,
и русского народа в частности, на Земле – самые древние. Все остальные расы и народы
значительно моложе нас. Древность русского этноса доказывает факт того, что священный
санскрит, и это известно многим лингвистам, является производным пракрита, – того самого
языка, на котором говорили наши предки. В Индии до сих пор русский язык называют
пракритом. Но причём здесь древность, может нас спросить читатель, неужели из-за неё Запад
питает к нам такую ненависть? За нашу древность нас ненавидят, это так. Но дело не в ней
самой, а в том противодействии, которое тысячи лет назад предки нашего народа оказали
космическим ящероголовым завоевателям. Чтобы раскрыть эту тему, славян, и русского народа в
частности, не надо забывать, что подлинной историей любого племенного объединения является
связь его преданий и мифов, а то, что сказано о народе в учебниках истории, самый настоящий
миф, и придуман он для того, чтобы скрыть опасную правду. А теперь давайте вспомним, в
мифах каких народов сказано о борьбе с драконами или огнедышащими змеями. У кельтов,
германцев, славян, иранцев и индов. Получается, что у всех потомков белой космической расы.
Японцы, китайцы и остальные народы юго-восточной Азии драконов боготворят. Раньше там им
приносились жертвы. То же самое можно сказать об арабах, коренных народах Африки и
Америки.

Какой из вышеизложенного можно сделать вывод? Тот, который приходит в голову сам по
себе: в далёкой древности представители белой космической расы не на жизнь, а на смерть вели
борьбу с драконоподобными визитёрами, и нашли в себе силы их победить. Если верить
древнерусскому мифу о борьбе Велеса с могущественным Рином и его союзником драконом, то
получается, что в ту древнюю, забытую нами войну на стороне белой земной расы выступила её
звёздная Метрополия. Данная книга не позволяет привести в качестве доказательств другие
мифы. Хочется сказать о другом: если мы, потомки тех древних победителей, отказавшись от
своей мифологии, забыли о Великой звёздной войне нашего далёкого прошлого, то на Земле
есть те, которые поражение своих соплеменников хорошо помнят. Кто же они, эти обиженные и
оскорблённые? О них мы уже сказали в первой части книги: принявшие с помощью генной
инженерии человеческий облик хозяева западной цивилизации. Из них, как мы знаем, и состоит
ядро, так называемой, чёрной европейской аристократии. Именно о них попытался написать
книгу честный британский разведчик Д. Колеман, но не его вина, что он ошибся адресом. Те, о
ком идёт речь, стоят выше Комитета 300, они его создали и им управляют, так же как и
служителями храма Амона при Ватикане. Не являясь людьми, эти создания владеют знанием
своей расы, им известна и подлинная многомиллионнолетняя хронология всех земных
цивилизаций. Именно они, учтя ошибки прошлого, применили против могущественной земной
белой расы войны иного типа. Чтобы не привлекать внимания метрополии людей,
человекообразная нелюдь решила покончить с ненавистным видом Homo sapiens sapiens [21]его
же руками.



Если верить обширной мифологии и священным текстам Тибета, в допотопное время на
Земле процветали две могущественные империи. Одна находилась на материке вблизи
тогдашнего Северного полюса и называлась Орианой, другая империя процветала на обширном
южном острове посреди «западного океана» и называлась Антидой, по-гречески Атлантидой.
Обе империи жили дружно, так как занимались одним делом – обустройством планеты. И у
ориан, и у атлантов царил Золотой век. Стратегические задачи решали философы, тактические –
управленцы, и труженики – созидали, а всех мастей дегенераты были лишены гражданства и
жили в изоляции от остального общества. Но нелюдь решила применить к земному человечеству
технологию разделения и стравливания. Как были устранены из управления Атлантидой
философы, нам неизвестно. Мифы об этом почти ничего не говорят. Но факт остаётся фактом:
это произошло. Потом ни с того ни с сего атланты заменили солнечный культ на лунный.
Выдумали новых Богов и стали приносить им жертвы. Об этом времени хорошо сказано у
Платона. По всей видимости, у атлантов была проведена реформа по подмене ценностей. Чем
это кончилось для допотопной цивилизации – известно. Царям Атлантиды пришло в голову
завоевать всю планету. Как раз таких действий и добивались от взбесившихся царей Атлантиды
манипуляторы. Мы знаем, чем кончилась та мировая бойня – Великим потопом и гибелью обеих
сражающихся между собой империй. Но если во время обмена плазмоидными и лучевыми
ударами Атлантида погрузилась на дно океана почти со всем своим населением, то граждане
Орианы, в основном, уцелели. Дело в том, что северный материк уходил под воду не из-за
тектонического разлома, а по причине поднятия уровня Мирового океана. Воды его поползли на
сушу из-за медленно уходящего в пучину гигантского тихоокеанского материка Му. Му утянула
на дно его антагонист – разрушенная Атлантида, а он, в свою очередь, помог затонуть Ориане-
Гиперборее. Таков геологический расклад того процесса, который нам известен как Всемирный
потоп. О Великой войне двух империй говорится во многих мифах: у индийских ариев – это
борьба Богов с асурами, в русской мифологии допотопная кампания отображена в штурме Ирия
полчищами Чёрного змея, у греков – это миф о борьбе Богов и титанов, у иранцев – битва
воинства Ахурамазды с силами демона тьмы Анхра-Майнью.

О Великой допотопной войне сказано у всех без исключения народов планеты. А что
говорят находки? В советское время следы древней войны изучали военные учёные экспедиции
академика Моисеева. В Центральном Комитете партии был прочитан отчёт о проделанной
работе. Понятно, что по окрику с Запада он тут же был засекречен, и участники экспедиции
вскоре все вымерли. Но скрыть следы Великой войны просто невозможно. Воронки от
чудовищных взрывов термоядерного и плазменного оружия разбросаны по всей планете, они
встречаются не только в Евразии и по обеим Америкам, но и в Африке. Понятно, что наша
управляемая иллюминатами и контролируемая масонским орденом наука отрицает и
Атлантиду, и Великую северную империю белой расы Ориану, и тихоокеанский континент Му.
Научные круги отрицают мифологию древних и придумывают свою, выдавая ее за истину. Свод
наукообразных сказок академики-фальсификаторы выдают за подлинную историю человечества
и их нисколько не смущает, что со спутников, а в тихую погоду с бортов трансконтинентальных
воздушных лайнеров на дне Атлантики хорошо видны руины затонувших городов Атлантиды, а в
летние тихие белые ночи на дне шельфовых морей Северного Ледовитого океана с бортов
самолётов и вертолета видны кварталы затонувших городов Орианы.

«Ну и что из того, – может спросить скептически настроенный читатель. – Разве
вышесказанное объясняет ту лютую ненависть, которую питает Запад к нам, русским?» В том-то
и дело, что объясняет. Это нам неизвестно, кто мы есть на самом деле, а наши противники это
знают прекрасно. Для того чтобы мы забыли о своих корнях и об ответственности перед
другими народами, они и навязали нам в 988 году христианство. Прикрывшись им, отправили в



хранилища Ватикана и на костры тысячи вывезенных с Орианы книг. Но сразу возникает вопрос,
почему эти книги оказались у нас, восточных славян, наследников сколото-скифского мира, а не
у кельтов, иранцев или индов? Наверняка кое-что досталось и кельтам, и индо-иранцам, но
совсем немного, потому что они покинули земли, некогда контролируемые Орианской Северной
империей. На них остались только мы, восточные славяне или русские.

Так кто же мы такие? И почему на протяжении 12 тысяч лет мы так и не покинули земли
священной Орианы? Да потому что мы, которых вместе с украинцами и белорусами принято
называть восточными славянами, являемся прямыми генетическими потомками древних
звёздных ориан. И наша вина перед человекообразными визитёрами – создателями западной
цивилизации новых атлантов, в том, что мы, несмотря на тысячелетний христианский
ветхозаветный пресс, не превратились в основной своей массе в конченых, материализованных
до мозга костей телопоклонников, или по-другому – дегенератов. Виноваты мы перед
высокопоставленной западной нелюдью ещё и в том, что продолжаем хранить в глубинах своего
народного сознания традиции наших великих предков. Мы имеем в виду не только
индивидуальное, но и коллективное чувство высшей справедливости, той правды, за которую
русские люди всегда шли и до сих пор идут на смерть. Но и это ещё не всё. Наш народ виноват
перед невидимыми хозяевами планеты в том, что он продолжает хранить в своей среде
философов и жрецов, которые владеют не только знанием высших законов Мироздания, но и
хорошо помнят социальную структуру и взаимоотношения между сословиями общества Золотого
века. Того, в котором живут все космические расы людей, и которое многие тысячи лет
управляло нашей планетой.

Наши враги понимают: если сохранено знание, значит, полной победы быть не может.
Будучи высоко посвящёнными, они понимают, что знание обладает и своим собственным
сознанием, которое стремится сохраняться в среде тех, кто его может реализовать. Что же это за
среда, почему древнее целостное знание общих единых законов и осознание многомерной
структуры Мироздания тяготеет именно к нам, русским? Потому что кроме всего прочего мы
сохранили в своей породе северную гаплогруппу R1A1. Точно такую, какая была у наших
северных предков ориан. О чём это говорит? О том, что мы, восточные славяне, не
выродившиеся потомки древних ориан, а являемся самыми настоящими генетическими
гиперборейцами. Только мы об этом не догадываемся. Зато наши враги, те самые
человекоподобные визитёры, хорошо знают, кто мы на самом деле, и нашей генетики панически
боятся. Дело в том, что гаплогруппа R1A1 очень стойко противостоит любым формам внушения.
Вот почему наш народ способен переработать любой идеологический яд и сохранить себя
таким, какой он есть. Пример тому недавняя инъекция либерально-демократической заразы. Не
прошло и 20 лет, как слово «либерал-демократ» в России стало ругательным. Но даже не это
бесит наших врагов. Они боятся нашей мощной психической организации. Дело в том, что
генетически приспособив для себя человеческое тело, ящероголовые визитёры так и не
научились им пользоваться. Сказался их левополушарный психотип. Распоряжаясь
человеческим мозгом, они приспособили его под себя.

Что же произошло? Просто правое полушарие головного мозга, отвечающее у человека за
чувства и связь с информационным полем Вселенной, у человекоподобных визитёров стало
выполнять роль левого, отвечающего за логику и абстракцию. Именно по этой причине считать
и решать математические задачи наши враги умеют виртуозно, но вот с методологическим
мышлением у них никак. Объединять в единое целое различные формы знания визитёры, так же
как и их родственники ящероголовые, или драконы, не умеют. И те, и другие остаются
абсолютно левополушарными, такова их природа. Что касается нас, людей, особенно носителей
северной гаплогруппы R1A1, то мы легко можем пользоваться как интуитивным знанием, так и



логическим. В логике и способности к абстракционированию, опираясь на более тонкое
устройство своего мозга и ментального поля, мы нисколько не уступаем нашим полностью
левополушарным врагам. Зато в плане интуитивного знания превосходим их на порядок. Вот
почему эти создания не только контролируют земную науку, но и физически устраняют всех
гениальных учёных. Это отдельная тема, на ней мы останавливаться не станем. Важно то, что
читатель знает, за что нас, русских, так ненавидят хозяева западной цивилизации. За то, что
наши прямые предки ориане в допотопные времена смогли одолеть союзную завоевателям
империю атлантов; за то, что они сохранили не только себя, но и древнюю орианскую традицию
мировосприятия; за то, что они сумели сохранить орианские книги, протокириллицу, рунную
письменность и не покинули земли своих предков в Европе, на Урале и на севере Азии. Но
более всего ненавидят нас человекоподобные визитёры за то, что мы, русские, прямые потомки
легендарных ориан, сумели донести до современности генетический код своих далёких предков.
Именно его более всего и боятся визитёры. Они наверняка понимают, что люди, обладающие
высокоорганизованной обополушарной психикой, если им не мешать в плане развития своей
науки, очень скоро в плане накопления знания догонят и перегонят чисто левополушарных
инопланетных захватчиков. И тогда им волей-неволей придётся убраться не только с Земли, но и
с Луны, и с контролируемого ими Марса. Тут остаётся одно из двух: либо уничтожить прямых
потомков ориан, что называется под корень, а кого не удастся истребить – растворить в
гибридных расах востока или юга, либо оставить непокорную планету и убраться восвояси.

Но есть и третий путь – стратегия постепенной дебилизации и, посредством насилия,
используя либерально-демократическую идею, попробовать превратить основную часть русских
в дегенератов. Но он рискованный. Информационно сломать северную гаплогруппу весьма
сложно. Одна надежда – на дебилизацию, если она пройдёт, тогда всё получится. Поэтому и
была сделана дирижёрами-западниками ставка на уничтожение среднего образования и
превращения школы в орган, дебилизирующий детей. Вот почему были введены в образование
такие предметы, как планирование семьи и половое воспитание. Всё просто: чтобы превратить
ребёнка в душевно больного, надо толкнуть его к ранней половой жизни. Но мы опять немного
отвлеклись, поэтому вернёмся снова к теме.

Используя древнюю мифологию и запретные научные исследования, мы кратко показали,
за какие «тяжкие грехи» нас, восточных славян, так ненавидят те, которые дирижируют
западной цивилизацией. Именно эта зоологическая ненависть к русским и заставила хозяев
отказаться от плана Троцкого. Капиталистическая Россия им стала не нужна. Они хорошо
понимали, что иудеи, получив в личную собственность 1/6 суши, своих российских рабов на
уничтожение не отдадут. Русских надо было истребить, и как можно быстрее, иначе было бы
поздно: Иосиф Виссарионович Сталин, понимая, что в недалёком будущем ждёт Советскую
Россию, стал торопливо готовиться к войне с Западом. Что было немаловажно, у хозяев Запада в
руках имелся хороший предлог: Советский Союз был коммунистическим государством, а
коммунистов тогда за их агрессивное поведение и за то, что ими управляли в основном евреи,
ненавидели очень многие. Именно по этой причине британская разведка СИС или МИ-6
предоставила сталинскому НКВД троцкисткий план Тухачевского по уничтожению Советского
Союза, его лидера Сталина и превращения Советской России в капиталистическую державу.
Кроме того, заговор маршалов был связан с немецким высшим командованием. Не с
британским, а немецким. Это тоже не нравилось нелюди, по этой причине иллюминаты всегда
рассматривали Германию как единственную в Европе силу, способную покончить с
ненавистными русскими. В качестве реформаторов и перестройщиков они Германию не
воспринимали.



Глава 21. Миссия короля Артура 

Но чтобы читатель мог понять, как устроена современная Атлантида, нам придётся кое-что
вспомнить. Выше мы не раз упоминали, что Ватикан управлял всем католическим Западом.
Короли и императоры подчинялись Римскому Папе, и он решал их судьбы. Фактически в Европе
с V века возникла единая Католическая Конфедерация разных государств, в геополитическом
плане сопоставимая с современным Евросоюзом. Чтобы Ватикану никто не мешал, он разделил
Италию на отдельные графства и республики, хотя сами итальянцы всегда стремились к
объединению. То же самое написано и во многих школьных учебниках истории. Но
историческая наука не объясняет нашим детям, откуда у Римского Папы взялась такая огромная
власть. Кто ему её предоставил? Чтобы понять это, достаточно вспомнить переговоры Папы
Римского с царём гуннов Аттилой. После встречи с Папой «потрясатель Вселенной» отступил
от Италии. Чего он испугался? Конечно не римских легионов. Что-то другое привело Аттилу в
ужас. Интересно что? В те времена сильные мира боялись необъяснимого – того, с чем они не в
состоянии были бороться – то есть, колдовства. Понятно, что за колдовство мог сойти и яд, и
острое лезвие кинжала в руках безумца, и многое другое. Таким образом погиб Аттила, позднее
– личный враг Ватикана – Фридрих II Гогенштауфен, так же ушли из жизни и другие враги Рима.
Но кроме мистической власти Ватикан располагал вполне официальным документом, в котором
чёрным по белому было написано, что светская власть над западной Римской империей
принадлежала Римскому Папе. Теперь мы знаем, что Понтифик во все времена являлся ширмой
для жрецов храма Амона, и не он решал геополитические задачи того времени, а так
называемый «Совет кардиналов». Именно ему, этому Совету, управляемому жрецами
египетского храма, и потребовалась светская власть над западной частью Римской империи.
Иначе никакой средневековой Атлантиды в Европе бы не состоялось.

Сейчас можно только гадать, каким образом скрытые в Ватикане фиванские иерофанты
уговорили императора Константина I Великого оставить Рим и перенести свою столицу в
Византию. Фактически этим был подписан смертный приговор Западной Римской империи.
Историки нам пытаются доказать, что, дескать, Константин Великий испугался нашествия
варваров, и по этой причине сбежал на восток. Но историки забывают один немаловажный
факт: дело в том, что государствообразующим этносом в Римском государстве были латиняне.
Византийские греки являлись завоёванным народом. Константин, перенеся столицу империи в
Византию, отказался от услуг самого сильного в своём государстве этноса. Это примерно то же
самое, как если бы мы перенесли столицу своей Русской империи из Москвы в Якутск. Долго бы
такая империя продержалась? Византию от верной гибели спасли переселившиеся на её
территорию племена славян. Это историки, слава Богу, понимают. Но неужели Константин I не
понимал, что делает? Что он своими руками уничтожает целую цивилизацию – империю,
которая простояла почти тысячу лет? Конечно, император хорошо понимал, что творит. Не надо
забывать, что незадолго до переноса столицы он объявил христианство государственной
религией. Принятие на государственном уровне чуждой римскому духу религиозной идеологии
– что это, если не самое настоящее предательство? Константин Великий три раза предал своё
Отечество. Первый раз когда под давлением скрытых сил объявил христианство
государственной религий; второй раз – когда перенёс столицу империи подальше от
государствообразующего народа латинян к чужеродным грекам; третий раз он предал свой
народ, вручив в 320 году Папе Сильвестру I дарственную, в которой объявил, что отдаёт на
вечные времена светскую власть над всеми землями Западной Римской империи Ватикану.

Чтобы как-то прикрыть деятельность Ватикана по разрушению обеих Римских империй и



управлению Тайными Обществами в 1440 году был придуман миф, что, дескать, дарственная
Константина Великого самая настоящая подделка. Озвучил вышесказанное итальянский
исследователь, ревностный католик Лоренцо Валле. Спрашивается, зачем нужно было католику
разоблачать Папу Николо I в том, что по его приказу в конце VIII века была сфабрикована эта
фальшивка? Он что, с ума сошёл? Или ему захотелось быть поджаренным на медленном огне?
Ни то, ни другое, просто учёный итальянец выполнил заказ. Вот и всё. Но это одна сторона
медали, она касается власти скрытого в Ватикане храма Сета-Амона над католическим, позднее
и над протестантским Западом. С одним центром силы всё ясно. Но надо понимать, что его
власть не стратегическая, а тактическая. Где же тогда столица новой современной Атлантиды,
откуда генерируются идеи по уничтожению земного социума? Оказывается, найти её совсем не
сложно.

Как мы знаем во всех наших бедах российские историки обвиняют Британию. Взять того же
замечательного писателя Николая Старикова. Всё, что пишет этот писатель, является чистейшей
правдой. Этот человек предельно честный и знает, что говорит. Но он не задаётся вопросом,
откуда у британских политиков взялись знания по манипуляции земным социумом. Неужели
они стали гениальны, эти лорды и пэры? По слухам, они нисколько не умнее своих соседей
политиков из Германии или Бельгии. Чтобы разобраться в этом вопросе, надо снова погрузиться
в изучение мифологии, на этот раз британской. Почему не официальной истории? Потому что
мифы стоят намного ближе к истине, чем придуманные версии историков.

С чего же мы начнём? Наверное, с рождения в Британии самого знаменитого из всех магов
Мерлина. Что рассказала мать Мерлина королю бриттов Вортигерну про своего сына? То, что
она его родила в монастыре не от человека, а от странного существа, похожего на мужчину, но
способного проходить через стены и быть невидимым. Вортигерн не поверил женщине и
спросил об услышанном одного мудреца. И тотему ответил, что похожие на людей твари живут
между Луной и Землёй, и что это дети древних Богов и о них сказано в Библии. На самом деле, в
Ветхом завете есть упоминание, как дети Богов приходили к человеческим дочерям, и те от них
рожали. Сразу возникает вопрос, что это за Боги и почему их дети интересовались земными
женщинами? Почему не сами Боги, а их дети? Ответ напрашивается сам собой: очевидно, Боги
на людей не походили. А вот их дети земных женщин уже не пугали. Следовательно, у них
какая-то часть генетически была вполне человеческой. Очевидно, та, которая отвечает за
физическое тело. Как такое могло произойти? Естественно, посредством генной перестановки.
Так кто же был отцом Мерлина? Инопланетное создание в облике человека. И не надо из
Мерлина делать друида, он родился в монастыре от матери христианки. А то, что стал
знаменитым магом, так это заслуга его отца, который был человеком только на вид.

Пойдём дальше: существует– миф, как Мерлин разгадал сон Вортигерна. Вортигерну
приснилось, что из двух камней, которые лежали на дне озера, вышли два дракона – один
красный, другой белый. Сначала драконы вели себя мирно, но потом начали драться. В борьбе
победил белый дракон. Мерлин выслушав короля, сказал, что красный дракон – это Британия, а
белый – саксы. Придёт время, и саксы овладеют Британией. Но, как известно, красный цвет
всегда был любимым цветом индоевропейцев, племён белой расы. Достаточно вспомнить их
захоронения. Начиная с захоронений 25-тысячелетней давности, тела умерших или погибших
всегда покрывались красной охрой. Белый же цвет, является любимым цветом Ватикана. В
белых плащах любили щеголять Папы и рыцари Орденских Союзов.

Рассмотрим ещё один британский миф. В нём говорится, как Мерлин привёл к власти над
Британией некого Утера, брата короля Аврелия Амбросия. Но опять возникает вопрос: почему у
короля, который сменил Вортигерна, было явно римское имя, а у его брата британское? Но
ответа в мифе на него нет. Возможно, братья были не родные, а названные. Сначала несколько



лет правил Аврелий Амбросий, но перед битвой с ирландцами он внезапно тяжело заболел, и
войско бриттов возглавил его браг Утер. Когда армия бриттов вышла на боевую позицию, на
небе загорелась странная звезда. Эта звезда светила три ночи подряд и у неё был только один
луч, и он падал вниз, а на его конце светился огненный шар в виде дракона. Из пасти дракона
исходил ещё один луч, который простирался над всей Британией. Утер спросил Мерлина, что
означает эта звезда? «Умер Аврелий Амбросий, – сказал Мерлин, – а дракон – это ты сам.
Одерживай победу и становись королём Британии». Если задуматься над произошедшим, то
невольно приходит в голову мысль, что Аврелий Амбросий был отравлен. В те времена
внезапная болезнь и смерть явно говорили о действии яда. И ещё один вопрос: почему Мерлин
отказался вылечить Аврелия? Ведь, по легендам, он мог исцелять любые болезни. О чём это
говорит? Только о том, что в смерти Аврелия был замешан Мерлин. По мифу видно, что Утер-
дракон стал королем Британии с помощью мага. Теперь попробуем ответить на вопрос, почему?
А не потому ли, что и у Мерлина, и у Утера была одна и та же генетика? По мифу, Мерлин ему
прямо сказал, что он, Утер, является драконом. Очевидно, Аврелий драконом не был, потому от
него Мерлин и избавился. Утер же, получил кличку Пендрагон – голова дракона. Вопрос:
почему? Очевидно, у нового короля в облике было что-то от рептилии. По приказу Мерлина
Утер Пендрагон изобразил на своём гербе дракона. Так в Британии появилась чета полулюдей:
один – жрец-маг, второй – король бриттов. Конечно, наши доказательства только косвенные, но
нам хватит и их.

А теперь поговорим о короле Артуре. Откуда он взялся? Британские мифы утверждают, что
знаменитый король был сыном Утера от герцогини Корнуэльской Ингрейны. Но тогда, почему у
него совсем не британское имя? «Ар» с древнерусского – «земля», а турами назывались в те
времена дикие быки, предки современных коров. Целиком «Артур» переводится как «человек,
пришедший с земли туров», или – выходец из бескрайних степей Евразии. На древнерусское имя
самого короля и имена его рыцарей обратили внимание многие британские учёные и пришли к
выводу, что король Артур и его люди в Британию пришли из южнорусских степей. На эту тему
написано немало научных статей. А в Голливуде снят фильм, в котором рассказывается о
переселении скифов в Британию. Если так, то Утер Пендрагон воевал не с саксами, а со скифо-
сарматами и потерпел от них поражение. Очевидно, британские мифы кто-то неплохо
отредактировал. Это и понятно, британцам трудно принять тот факт, что благородные
рыцарские традиции пришли в Британию с древнерусским войском короля-драконоборца. Мы
не оговорились, именно драконоборца, потому что в войне с переселенцами с материка Утер
«Драконья голова» погиб. Но если верить британским мифам, король Артур воцарился не сразу.
Прошло несколько лег, прежде чем он стал полноправным королём лонгов. Интересно, что в
мифах о короле Артуре время между смертью Утера Пендрагона и приходом на трон
знаменитого Артура не описано. Как будто его и не было. Кто в этом временном провале был
заинтересован? Очевидно, тот, кто придумывал сказку, что Артур являлся сыном Утера. Что
делать, мы имеем дело с хорошо отредактированными мифами. Поэтому, чтобы разобраться в
событиях тех лет, приходится полагаться на логику и интуицию. Возникает вопрос: зачем нужно
было скифо-сарматам завоёвывать Британию? Тем более их врагов римлян там уже не было? А
не для того ли, чтобы разорить возникший в Британии клан полулюдей-полунагов? Достаточно
вспомнить, что армии Тимчака-Чингисхана презирали китайцев за то, что они приняли
драконов за своих Богов. Логика в этом есть. Тем более что Британия не являлась идеальным
местом расселения выходцев с бескрайних степей Дона и Кубани. Нет степей, много лесов и
очень сырой климат. Миссия короля Артура невольно наводит на мысль, что древнерусское
ведическое жречество внимательно следило за происходящим в Западной Европе и старалось
чтобы на смену Римской Атлантиде, экспансию которой удалось остановить на Дунае и в



Парфии, не появилась новая, ещё более зловещая. Другого объяснения приходу скифо-
сарматского войска в Британию нет.

По легендам, король Артур построил идеальное королевство. В нём царила та
справедливость, о которой люди могли только мечтать. Что характерно для правления короля
Артура? Прежде всего, нейтрализация в его королевстве психически ненормальных. Из
христианских монастырей великий король сделал изоляторы для душевнобольных. Он перевёл
их на полное самообеспечение и, не лишая христиан гражданства, сделал так, что они потеряли
возможность подниматься по светской иерархической лестнице. При короле Артуре Ватикан
полностью потерял власть над Британией.

А теперь поразмыслим над ассоциациями, которые вызывает знаменитый Круглый Стол
короля Артура. По мифу, его идею подкинул королю сам Мерлин, но перед нами ложь, потому
она легко разоблачается. Для этого достаточно вспомнить, откуда пришло войско Артура. С
южнорусских степей. Там на протяжении веков царил политический уклад той самой высшей
демократии, когда к управлению обществом приходят только достойные. До сих пор на
южнорусских землях и в Сибири действует казачий круг.На нём собираются самые уважаемые
граждане. В ведические времена на кругесобиралось второе высшее сословие. Давайте
вспомним, из кого оно состояло. Из бояр-полководцев и управленцев. А теперь вернёмся к
Круглому Столу короля Артура. Что мы видим? То же самое: за Круглым Столом собирались
лучшие из воинов и управленцев, где сам король нисколько не выделялся, а руководил
собранием кто-то из жрецов Авалона, святого ведического острова, где долгое время сохранялся
храм Матери-Земли и Неба-Отца. Примечательно, что не епископ, а представитель высшего
сословия, хранитель общих законов Мироздания. Если отбросить условности, что мы видим?
Самый настоящий казачий круг.Так кто же был король Артур? Ответ напрашивается сам по себе:
атаманом народившегося его усилиями британского казачества. Другого отвела нет. Королю
Артуру и его рыцарям удалось на короткий срок возродить в Британии основные принципы
забытого в Западной Европе Золотого века. Вот почему о его правлении помнят не только в
Британии, но и во Франции и даже в Германии.

Но вернёмся к Мерлину. В ряде мифов говорится, что колдун с приходом короля Артура к
власти исчез, куда он делся – неизвестно. В мифах говорится о романтической любви Мерлина к
некой Ниниане. Якобы она своими чарами усыпила Мерлина и он до сих пор спит непробудным
сном. Скорее всего, мы имеем дело с очередной сказкой. Ясно одно: миссия Артура вытеснила
клан полулюдей-полудраконов из Британии. Кроме того, она возродила в западной Европе эпоху
орианского Золотого века. Понятно, что принявшим человеческий облик тварям с материка
действия короля Артура и авалонского ведического жречества не понравились, и они дали
команду жрецам Амона из Ватикана организовать против непокорных бриттов крестовый поход.
Но искоренение общества, созданного королём Артуром, являлось только половиной дела.
Вторая половина была тайной, но не менее важной. По приказу свыше, центр управления
корпусом человекоподобных крамешников обязан переместиться из Венеции, Нидерландов и
Франции в Британию. Другими словами, в войске крестоносцев на Британские острова должны
перебраться новые «Мерлины» и драконоголовые «Утеры». Их будет столько, сколько
потребуется для создания мощного клана лордов-управленцев. В Британских мифах говорится,
что король Артур сражался с христианами-саксами. На эту тему снято несколько фильмов. Но
юмор в том, что в VI веке саксы христианами ещё не были. Они приняли христианство только
под давлением войск Карла Великою в IX веке, да и то далеко не все. Саксов до конца
окатоличили к середине X века. Тогда с какими христианами воевал король Артур? На этот
вопрос ответить можно, если вспомнить те германские племена, которые приняли христианство
во времена владычества римлян. Названия этих племён намеренно забыты. Иногда их именуют



обобщающим словом англы, иногда называют ютами. Факт, что именно они, управляемые
Ватиканом, хлынули мощной волной на Британию короля Артура. Так же как в IX веке армии
короля Карла Великого на непокорных саксов, а в XIII крестоносные орды на земли Великого
Новгорода. Почерк один и тот же. Именно Ватикан задушил на земле бриттов оазис
возрожденного Золотого века. Слава королю Артуру, слава его жрецам и рыцарям! Память об их
подвиге останется на многие тысячелетия!



Глава 22. Британская наднациональная элита 
и её российский проект 

Когда ругают Британскую империю за её вероломство по отношению к другим народам и
повторяют избитые фразы, что у британцев нет друзей и союзников, есть только одни интересы,
надо помнить, что к простому народу вышесказанное не относится. Британская хищная элита
далека от своих сограждан, так же, как и американская. Она всегда жила и продолжает жить
интересами своих ящероголовых хозяев, отсюда на Земле и все беды. Для нелюдей любой народ,
не важно какой, всего лишь расходный материал. Например, чтобы очистить центральную
Европу от ненавистной, «трудновоспитуемой» гаплогруппы R1A1, британские нелюди,
договорившись с европейскими коллегами и используя мощь Ватикана, организовали на
территории Германии в 1522 году крестьянские волнения, которые в 1525 году были успешно
подавлены. После разгрома взбунтовавшихся, на эшафот было отправлено 100 тысяч человек.
Убитых же во время подавления восстания оказалось несколько миллионов. По самым
скромным подсчётам в Германии истребили 85% мужчин, женщин же тысячами сжигали на
кострах. В результате, после 1525 г. Германия практически обезлюдила. Трагедия произошла и в
Нидерландах, где герцог Альба при штурме только одного Антверпена вырезал 20 тысяч мужчин
и женщин. Примерно в то же самое время, во второй половине XVI века, одна Варфоломеевская
ночь унесла в Париже и его окрестностях 80 тысяч человек. А если вспомнить Французскую
революцию конца XVII века? Она обошлась французам в 4,5 миллиона убитыми. Интересно то,
что расстреливали и сжигали на кострах не кого попало: в первую очередь уничтожались самые
яркие представители белой нордической расы. Это хорошо видно из архивов Святой
Инквизиции. А распоряжались этим безумием католические легаты из Италии, Испании и
Португалии, – фактически люди средиземноморской расы, гаплогруппа которых R1B1A2. В
настоящее время выясняется, что за итальянцев, испанцев, южных французов и португальцев,
выдавали себя выкресты из «богоизбранных». Об этом можно прочесть в Европейской
энциклопедии и других документах. Вот он, знаменитый союз иллюминатов Европы и
носителей инопланетных генов из передней Азии. Две разные руки, а хозяин один.

Но не надо думать, что храм Амона при Ватикане исполняет роль головного мозга.
Ватикан, скорее, спиной мозг, по не головной. Головной скрыт в толще корпуса лордов, пэров,
герцогов, графов и баронов чёрной европейской элиты. Это надо понимать. Возьмём, к примеру,
идеологию и философию коммунизма. Всем нам известно, что её написал Карл Маркс,
настоящее имя которого Мордыхай Леви, отпрыск двух раввинских родов. Это то, что нам
позволено знать. На самом деле коммунистическая идеология, которую озвучил К. Маркс, была
создана в недрах британского филиала человекоподобной нелюди. Это она, а не Маркс,
изобрела для своих лютых врагов Homo sapiens sapiens мощное эффективное оружие массового
поражения. И не случайно оно было применено против русских и их союзников. Другое дело,
что в эпоху Сталина марксизм превратился в оружие против них же самих. Теперь понятно, что
не Ватикан законодатель проектов, этим занят другой центр силы. Он свил себе гнездо на земле
англосаксов – в «старой доброй» Англии и Соединённых Штатах Америки. Обе державы в плане
геополитики представляют собой единое целое, и не надо их разделять. Америка только с виду
свободная держава, на самом деле всё далеко не так. Она является продолжением Британии в
Новом Свете, так же как Австралия и Канада. Всё и сложно, и до банальности просто. Дело в
том, что Британская разведка СИС или МИ-6 является частью мощной аристократической
Британской масонской ложи «Золотая заря». Этой ложе подчинены и сионистские ложи
Европы, и ложи христианские. Другими словами, она объединяет в единое целое всех



психически ущербных мира. В тесном сотрудничестве с ложей «Золотая заря» работает и Орден
иезуитов. Британская аристократическая ложа является тем ядром мирового масонского Ордена,
о котором мы упоминали выше. Её филиалы под другими называниями разбросаны по всему
миру. Имеются они и у нас в России.

Когда говорят об особенностях Британской геополитики, о стремлении Великобритании
править всем миром, то, мягко говоря, лукавят. Пора бы научиться понимать суть
происходящего, а не пытаться прикрытие выдавать за то, что оно скрывает. Для обывателя,
далёкого от политики, достаточно того, что во всём виновата Великобритания. По это то же
самое, что обвинить Швейцарию в том, что она организовала на своей территории мощную
транснациональную банковскую структуру: надо же, какая плохая Швейцария! Живёт за счёт
текущих в её банки расчётов по процентам, паразитирует на трудолюбии всего мира, и в ус не
дует! Когда читаешь, что английские лорды и пэры заботятся о возлюбленных ими англосаксах,
стремятся к их ногам положить остальной мир, то становится смешно. То, что определённые
круги пытаются превратить английский язык в мировой, ровным счётом ни о чём не говорит.
Только идиоты видят в этом гегемонию англосаксов. На самом деле суть в другом: лингвисты
хорошо знают, что английский язык абсолютно пустой. Он не вызывает в сознании человека
образов. Его иногда называют языком искусственным или знаковым. Всего-навсего отражение
материального в неведомо откуда взявшемся звуке, где звук далёк от того, что он отражает.
Чтобы читатель понял, о чём идёт речь, сравним русское слово и английское. Возьмём звуковое
значение принятия пищи, по-русски: еда, пища, харч, хавчик, жор, есть и другие звуковые
обозначения этого процесса. А у англичан? Одно слово «фуд». Всё, больше ничего. Только знак,
никакой образно-временной наполненности. Вот почему некоторые честные учёные из Израиля
прямо заявили, что русский язык развивает не только левое полушарие головного мозга, но и
правое. Потому что он создаёт образы, а другие европейские языки на это не способны. Самый
же отсталый из европейских языков – это английский. Единственное, что он способен развить,
так это память и левое полушарие головного мозга. Вот и ответ, почему самый примитивный из
европейских языков так стремительно и нагло навязывается всему миру. Не надо забывать о
проекте отупления человечества, особенно людей белой расы с северной, опасной для
визитёров-завоевателей, гаплогруппой.

А теперь поговорим о «заботе», которую проявляют хозяева туманного Альбиона к своим
соплеменникам. Начнём всё по порядку: с проекта создания мощного англосаксонского
государства в Новом Свете. Кто его создал? Как известно, масоны. Каких лож? Многих
европейских лож. Всё верно, так оно и есть, но существует одна деталь. Дело в том, что все
европейские масонские ложи являются филиалами аристократической Британской ложи
«Золотая заря». Ни немецкие, ни французские рядовые масоны об этом не догадываются. Знают
о вышесказанном только иезуиты, но они и должны это знать, так как являются со стороны
Ватикана кураторами данного процесса. А теперь подумаем, если американские масоны после
национально-освободительной войны с Английской короной написали первую в истории своей
страны Конституцию, а сами являются производным центральной масонской ложи «Золотая
заря», то каков статус ими организованной державы? Естественно, подчинённый, какой же ещё?
Ведь хорошо известно, что масонские приоритеты стоят выше государственных. Да, США
отпочковались от Британской короны, по только для дураков. Для Британского королевского
дома Соединённые Штаты что-то вроде верного пса со своим характером, который сам себя
может прокормить. Но он полностью управляем поводком, которым являются масоны с
сионистами. Потому что и теми, и другими манипулируют их генетически изменённые нелюди,
организовавшие штаб-квартиру на территории Британии, – те, которые связаны со своими
генетическими коллегами из Ватикана, Швейцарии и Франции. Читателю понятно, что внешней



и внутренней политикой Соединённых Штатов дирижируют из Европы, в основном из Лондона,
так как Ватикан занят всегда своими делами. На современном этапе мирового геополитического
процесса ему приходится контролировать не только иудо-христиан мира, но и претворять в
жизнь проект экуменизма– объединения всех религий планеты. Кроме того, жрецам Амона
приходится идеологически, информационно и другими средствами поддерживать своих
кураторов, которые на данном этапе играют роль англосаксонских политиков, это дело тоже не
из лёгких.

Но вернёмся назад, к англосаксам. Иногда становится обидно за наших, без всяких прикрас
предельно честных писателей, таких как Н. Стариков, Арсен Мартиросян и многих других, когда
в их книгах читаешь, что англо-американская элита пытается вывести англосаксонский мир на
первое место, что всё, чем она занята, делается ради гегемонии соплеменников. Наверное,
наших российских писателей и публицистов подводит их честность. Они просто не могут
мыслить иначе. На самом же деле всё далеко не так. Нелюди в человеческом облике всё равно,
какие люди: немцы или голландцы, ирландцы или англичане они никогда не действовали в
интересах того народа, на котором паразитируют. Скорее, наоборот, на этом народе они и
обкатывают свои сатанинские эксперименты, которые являются составной частью глобального
Библейского проекта. Взять, к примеру, эксперимент завоза в южные штаты Америки
африканских рабов. Для цивилизованного мира Британия сделала благородный жест: дескать,
она против работорговли. На самом же деле план захвата в Африке негров и продажи их в
Америке был разработан в сердце масонского Ордена «Золотая заря». Для чего это было
сделано? Для того, чтобы в будущем дать американским чернокожим свободу. Спрашивается,
зачем? Для того чтобы на территории Соединённых Штатов начался эксперимент межрасового
генетического смешения. Сначала негры стали смешиваться с индейцами, потом, с неграми
стали вступать в брак и белые. Прежде всего, англосаксы, потому что в XIX веке их там было
большинство. По не только одни чернокожие стали гражданами Соединённых Штатов.
Правительством этой страны были созданы такие условия, что в неё хлынули не только
европейцы, но и азиаты, индусы, арабы, японцы и китайцы. О мексиканцах говорить вообще не
приходится, на территорию соседнего государства они хлынули тысячами. Не прошло и 50-ти
лет, как англосаксы стали в своей стране в меньшинстве. В настоящее время их около 40%, не
более. Это что, любовь к англосаксонской расе? Скорее, наоборот. В США были созданы все
условия для скорейшего её растворения в азиатах и африканцах. Кроме того, потомки мигрантов
из Азии и Африки, несмотря на то, что они нисколько не умнее и не талантливее
представителей белой расы, благодаря своим этническим и клановым связям успешно
вытесняют из чиновничьего аппарата Соединённых Штатов не только англосаксов, но и всех
других европейцев. Единственное, где такого не произошло, так это в науке. Здесь и африканцы,
и азиаты в силу своих ментальных способностей заменить европейцев не могут. Но это их
нисколько не смущает.

Пусть читатель не думает, что этногенетический удар был нанесён только по Соединённым
Штатам. То же самое было проделано иллюминатами и в центре англосаксонского мира –
Британии.

Выше мы рассказали, что на подхват ветхозаветному генератору по созданию дегенератов
была создана специальная, узкоспециализированная, обобщающая всю мерзость иудо-
христианства либерально-демократическая идеология. Создана она была тем же анклавом
человекоподобных нелюдей-визитёров, которые в недалёком прошлом породили на свет
коммунистическую идеологию по Марксу. Понятно, что всё это было сделано в Британии, но
сами англосаксы к такому сатанизму никакого отношения не имели. То, что они стали его
жертвой, не в счёт. Если коммунистическая идея, оформленная К. Марксом в «учение века»,



была передана британской аристократической ложей «Золотая заря» масонскому
революционному крылу Мемфис-Мицраим, то либерально-демократическая зараза досталась
масонам административного толка Шотландского обряда. В настоящее время именно они и
правят балом. Почему так получилось, нетрудно догадаться: марксистский проект благодаря
деятельности Иосифа Виссарионовича Сталина потерпел крах, поэтому его тут же заменили на
административный либерально-демократический, и через СМИ навязали его по всему Западу.
Но надо знать, что корни либерально-демократическою проекта превращения нормальных
людей в дегенератов погружены не в третье тысячелетие до н.э., в эпоху появления в стране
Кеми-Египте первого храма Амона-Сета, как считают некоторые исследователи, а во временные
слои ещё большей древности, в эпоху становления на земле первых больших рас. Но это к слову.

А теперь вернёмся к нашим несчастным англосаксам. Почему несчастным? Потому что на
них первых и был испытан «ноу-хау» демократического проекта. Выше мы рассказали, как
Африка с Азией захватили англосаксонские Соединённые Штаты, но то же самое произошло и с
самой Британией. Либералы учат, что все земные расы равны, поэтому нет ничего зазорного и
предосудительного в их генетическом смешении. Наоборот, даже очень хорошо, если у китайца
жена англичанка, а африканец женат на шотландке. То, что у детей от подобных браков
возникают проблемы с психикой, либералов не волнует. Как раз ради появления и развития
дегенеративных психических отклонений и была на Земле создана либерально-демократическая
идеология. Пора бы это понять не только европейским либералам, но и нашим. А что теперь мы
имеем? В больших городах-мегаполисах Британии, таких как Лондон, Бирмингем, Лидз,
Ливерпуль и др., на улицах больше индусов, китайцев или негров, чем хозяев туманного
Альбиона. По последним данным, которые мы получили из Германии, в средних школах
вышеназванных мегаполисов белых детей меньше четверти. Это что, так проявляется особая
любовь к англосаксонской расе? Если ко всему прочему добавить вызывающие различные
формы рака, генно-модифицированные продукты, пищевые добавки, прионы [22]и глютамат
(иначе – глутамат) натрия, плюс всевозможные токсичные красители и нитраты, то картина
становится совсем безрадостной. Где же тут служение элиты своему «избранному Богом»
англосаксонскому племени? Скорее, напротив медленное его искоренение, замена на безликую
дегенеративную, потерявшую свои национальные корни толпу вымирающих от пищи рабов.
Вышеизложенное нами более всего доказывает, что никакого отношения к англосаксам
британская элита не имеет, впрочем, как и к другим народам планеты. Она одинаково
ненавидит и «своих», и «чужих», потому что везде живут «отвратительные двуногие создания»,
называющие себя Homo sapiens sapiens. Из кого же состоит ядро англосаксонской элиты то,
которое генерирует разрушающие человечество проекты и дирижирует Ватиканом? Вывод
напрашивается сам собой: говорить о высшей британской элите как о людях, значит обманывать
самих себя. Пора бы осознать, что человечество имеет дело с чужеродными нам, землянам,
тварями в лице некоторых влиятельных британских лордов. То, что они имеют человеческий
облик, ничего не говорит. В индийских и русских преданиях прямо сказано, что наги и дети
Змея могли легко превращаться в людей. Вышеизложенное доказывается их крайней
враждебностью ко всему человечеству, в том числе и к англосаксам. Но у читателя может
возникнуть вопрос: почему эти человекоподобные твари пытаются уничтожить человечество его
же руками'? Частично на этот вопрос мы уже ответили. Хочется добавить, что в древности
между людьми и пришедшими из космических глубин визитёрами была война. О ней
сохранились только сказки и предания. В одном из мифов есть упоминание, что в ход военных
действий вмешалась на стороне людей третья сила – наша звёздная Метрополия (миф о битве
Велеса с Дием-Рином). Очевидно, она решила исход той кампании. Вот почему проигравшая
сторона резко изменила стратегию. Она полностью перешла на войну иного типа, где главным



оружием является наглая, бессовестная ложь обо всём окружающем, в том числе и о миссии
человечества. Такую войну у нас принято называть информационной,хотя это название не совсем
правильное: полного характера военных действий оно не отражает, но другого названия у нас
пока нет. Дело в том, что информационное воздействие на коллективное сознание народных
масс настраивает его на агрессию против соседей – тогда холодная война принимает характер
горячей. И вот тут либо деятели из Ватикана, либо их кураторы из чёрной европейской элиты
тихо и незаметно начинают помогать одной из воюющих сторон. Взять того же Наполеона
Бонапарта. Как мы упомянули выше, в его черепе был обнаружен чип. Значит, Бонапартом кто-
то управлял, причём на расстоянии. Вопрос, кто? Да ещё в то время, когда в Европе ничего не
знали даже об электричестве. Значит, этим делом занимался кто-то из хранителей древнего
знания? И занимался умело, потому что биоробот Бонапарт, захватив Европу, сразу же двинулся
на ненавистных русских. Тут без вопросов – и так ясно, что Наполеона создали и курировали те,
кто ведёт с нами, потомками древней северной расы, войну не одно тысячелетие. Ответ на
агрессивный ход человекоподобной нелюди не замедлил себя ждать. Мы о нём уже рассказали:
армия Наполеона, захватив Москву, получила мощное лучевое поражение.

Пойдём дальше: в XX веке европейская и британо-американская нелюдь, боясь союза
России, Германии и Японии, который вполне мог возникнуть по инициативе Германии,
организовала Русско-Японскую войну. Позднее она же искусственно создала противоречие
между Россией и Германией, разрушила наметившийся между ними союз и, используя
еврейские банковские кланы, начала готовить страны Европы к первой Мировой войне. Как
известно, в ту роковую для себя кампанию Россия выступила не на стороне Германии, а на
стороне злейшего своего геополитического противника, и в результате получила то, что должна
была получить, сразу две революции: одну буржуазную (её по заказу хозяев организовала
царская семья) а вторую – марксистскую. Последняя революция была нацелена на полное
уничтожение русской цивилизации и нашего народа как этноса. Подсчитано, что Первая
Мировая война, революция и гражданская бойня унесли 21 миллион русских. Из них в Мировую
войну погибло всего 1,8 миллионов военных. Остальные были уничтожены красным террором и
Гражданской войной. Но это было только началом истребления ненавистного Западу этноса. На
вторую завершающую стадию троцкисты не решились. Нет, в их планы входило уничтожить 2/3
русских, но пустить их под нож они намеревались в ходе перманентной революциив качестве
пушечного мяса. Остальную треть населения Троцкий намеревался обратить в рабов для своих
соплеменников, захвативших богатства России. Это как раз и не устраивало человекоподобную
нелюдь из Ватикана, Европы, Америки и Британии. Но демонам в человеческом обличии
уговаривать и пугать Троцкого не пришлось. Какая-то неведомая в России сила прибрала на тот
свет В. Ленина и вручила власть над страной И. Сталину и его людям.

Как известно, Иосиф Виссарионович вырвал Россию из цепких рук Лейбы Бронштейна и,
чтобы спасти Отечество, бросил все силы на индустриализацию. Как ему это удалось? И.
Сталин, будучи человеком высокопосвященным, понял, что Л. Троцкий из высокопоставленных
военных и партийных революционных функционеров создал свой личный Орден. И тогда Иосиф
Виссарионович Сталин, понимая что затеял его противник, взялся за организацию своего
тайного ордена. Сталин успел. Когда Троцкий попытался, опираясь на своих людей, провести в
стране обратную революцию, что-то вроде горбачёвской перестройки, И. Сталин сумел его
нейтрализовать, отстранить от власти и вскоре вообще выдворить из страны. Спрашивается,
почему Иосиф Виссарионович не судил и не расстрелял Троцкого? Во-первых, он понимал, что
Троцкий, особенно в военных кругах, пользуется огромным авторитетом. Во-вторых, он знал,
что бывшие бундовцы, которых Лейба Бронштейн сумел превратить на местах в крупных
чиновников, могут попытаться организовать в Советской России переворот, и за ними пойдёт



часть армии. Поэтому инциденту с Троцким Сталин придал видимость личной борьбы за власть.
И последнее, И. Сталин отлично понимал, что в отношении Советской России Троцкий стал
отстаивать чисто национальные интересы «богоизбранных», его явно занесло. Жадность и
стремление выслужиться перед сионистами сделали своё дело: Лейба Бронштейн забыл, кем
был создан на Земле сионизм и кому он должен служить. Уж конечно не евреям, а их хозяевам.
Вот Сталин и предоставил разбираться с Троцким его создателям. И не надо считать Иосифа
Виссарионовича убийцей Лейбы Бронштейна. Его укокошил ледорубом не человек Сталина, а
тот, кому дали задание это сделать в Ватикане или даже Лондоне, потому что Троцкий со своим
сионизмом и перманентной революционной заразой стал на самом верху кое-кому надоедать. А
то, что Иосиф Виссарионович наградил Рамона Меркадера, убийцу Лейбы Бронштейна, говорит
о том, что Сталин имел утончённое чувство юмора.

Но мы опять отвлеклись и отошли от темы. Хочется сказать следующее: феномен Сталина
не был случайностью, и это не понимает только глупец. Иосиф Виссарионович вовремя
возглавил страну и очистил её от троцкистской заразы. Но есть одна деталь, которую
современные исследователи старательно обходят. В истории Советской России есть два
взаимосвязанных периода. Первый характеризуется мощным троцкистским ударом по русскому
крестьянству и артелям рабочего класса. Он начался под видом раскулачивания и
коллективизации в 1929 году и продолжался до 1933 года. За этот период местные партийные
функционеры, которые в основной своей массе были выходцами из Бунда и поставлены на
тёплые места людьми из Ордена Троцкого, объявив русских середняков кулаками, организовали
такое переселение на новые места жительства, что основная масса спецпереселенцев в первый
же год вымерла. Всё это делалось под лозунгом борьбы с кулачеством и «контрой». На самом же
деле троцкисты просто создали условия для вымирания лучших представителей русского
крестьянства. По закону они должны были не трогать середняков. А для кулаков верховная
власть обязывала местных партийных функционеров на местах будущих выселений построить
тёплые бараки и организовать склады с продовольствием на два года. Естественно, ничего этого
сделано не было. Людей семьями с детьми и стариками выбрасывали на берега пустынных
сибирских рек без малейшего шанса на выживание. Таким образом, троцкисты на местах
уничтожили русских в три раза больше, чем погибло наших солдат за все годы Первой Мировой
войны более 6 миллионов. Жертв могло бы быть в два-три, а то и в четыре раза больше, если бы
эту беду, узнав, что происходит; не остановил в 1932 году Иосиф Виссарионович Сталин. Но и
после его указа о запрещении репрессий и ссылок целый год продолжалось то же самое. А
теперь вопрос: зачем захватившим на местах власть бундовцам-троцкистам нужно было
организовывать массовое убийство русского трудового крестьянства и рабочих-артельщиков?
Некоторые историки, исследуя то жестокое время, считают, что они стремились поднять
русский народ на новую революцию уже против Сталина, чтобы привести к власти своего
любимца Бронштейна-Троцкого. Примерно то же самое говорили троцкисты в 1937-1939 годах
на скамье подсудимых. Но они, даже понимая, что их расстреляют, всё равно лгали – причина
была в другом. Когда Л. Троцкого в шею вытолкали из Советского Союза, до него, наконец,
дошло, что он натворил. Возможно, ему популярно кое-что объяснили. И Лейба Бронштейн,
отбросив навязчивую идею подарить своим соплеменникам в личную собственность землю и
все ресурсы 1/6 суши, решил нагнать упущенное: угодить своим хозяевам. Он дал команду
адептам своего Ордена, пользуясь начавшейся в стране коллективизацией, отправить на тот свет
весь цвет российского крестьянства. Л. Троцкий мечтал одним ударом поразить сразу две цели:
первое – гибель миллионов русских крестьян может поднять народ на борьбу с «ненавистным
тираном» Сталиным, и второе – если Россия останется без своих кормильцев, то её нищие
города будут обречены на вымирание. Следовательно, у И. Сталина и его индустриализации



ничего не получится. Но Троцкому воплотить в жизнь свой план удалось только частично. Если
бы задуманное им прошло, от Советского Союза ничего бы не осталось.

Мы разобрали первую волну репрессий – ту, которую проводил на территории нашей
Родины отказавшийся от идеи приватизации Лейба Бронштейн Троцкий. Вторая волна
репрессий была организована против «врагов народа» И. Сталиным, и направил он её против
тайного Ордена Троцкого, засевших в парткомах по всей стране бывших бундовцев и друзей
Троцкого, «пламенных революционеров». Так что известные в ту эпоху слова «враг народа» надо
понимать не в переносном смысле, а в буквальном и прямом. Троцкисты и были самыми
настоящими врагами нашего народа. Не только русского, но и всех других народов нашей
Родины.



Глава 23. Спасение русского алфавита и третья сила 

В настоящее время многие исследователи-лингвисты, изучая старинные писаницы на
камнях и скалах, пришли к выводу, который долгое время никак не укладывался в сознании не
только нашего обывателя, но и русской наивной интеллигенции. Оказывается, так называемая
кириллица, та азбука, которую якобы придумали для «диких звероподобных» славян учёные
монахи Кирилл и Мефодий из Солоников, была известна в Западной Европе, Европе, Восточной
Сибири и даже на территории Северной Америки с незапамятных времён. Как объяснить такое,
когда наша управляемая Ватиканом Церковь утверждает, что славяне получили свою азбуку от
вышеназванных братьев монахов только в IX веке? Как считает наш современник, академик В.А.
Чудинов, ничего церковникам объяснять не надо. Они для того и созданы, чтобы морочить нам
головы своими святыми, просто надо верить фактам. А факты говорят, что наш народ
пользовался протокириллицей многие тысячи лет назад.

Кирилл и Мефодий ничего нового не создали, просто они приспособили древнерусскую
азбуку к болгарскому языку, который в IX веке несколько отличался от древнерусского. Вот и
всё их подвижничество. Но несмотря на то, что письмена на протокириллице встречаются по
всему миру, современная, контролируемая масонами и Ватиканом западная наука в упор этого
не видит. С ней всё ясно: если признать что древнерусская азбука на тысячи лет древнее
финикийской, греческой и латинской, согласиться, что она намного древнее шумерской
клинописи и египетских иероглифов, то как с таким признанием жить хвалёному Западу?
Получается, что мы, русские, имеем не только древнейший на планете язык, по и самую
архаичную на земле письменность. Следовательно, мы далеко не «варвары» и не «дикари», а тот
легендарный народ, предки которого принесли цивилизацию в Европу. Но тогда кто мы такие и
откуда взялись? Вопрос далеко не праздный. Ответ предельно прост мы представители белой
северной расы, потомки соперников погрузившейся на дно платоновской Атлантиды. Понятно,
что это тайна не только для населения Западной Европы, но и для нас, русских. Так вот, чтобы
эту тайну из тайн навсегда скрыть от будущих поколений, хозяева Западной Европы дали
команду революционным масонам во главе с Троцким сразу после прихода к власти в России
заменить древнюю азбуку наших предков-ориан на придуманную для будущей западной
цивилизации примитивную латиницу. И в конце Гражданской войны связанные с большевиками
масонские круги взялись за выполнение этого приказа. Во главе лингвистической диверсии они
поставили своего человека из «богоизбранных» – А.В. Луначарского, которому В.И. Ленин
посоветовал не торопиться и делать всё постепенно, но настойчиво. Поэтому решено было
сначала латинизировать все Союзные республики, и по стране покатилась волна латинизации.
Ей подверглись 50 из 72 языков СССР. На латинскую графику перешли Северная Осетия,
Молдавия, Азербайджан, Ингушетия, Кабарда, Узбекистан и многие другие народы.

В 1929 году наступила очередь и русского языка. Народный Комиссариат Просвещения
РСФСР образовал специальную комиссию по разработке вопроса о латинизации русского
алфавита. Возглавил её профессор Николай Фёдорович Яковлев. Он был известным
специалистом по восточным языкам и участвовал в создании многих алфавитов. Наверное,
читатель заметил, что латинизация русского языка совпала по времени с началом троцкистских
репрессий. Так как на территории СССР: в Поволжье, на Урале, Сибири, Центральной Азии, и
на Кавказе – везде победила латиница, то ненавистник русской культуры Н. Яковлев писал:

«...территория русского алфавита представляет собой в настоящее время род
клинка, вбитого между странами, где принят латинский алфавит Октябрьской



революции, и странами Западной Европы».

Естественно, Луначарский всячески поддерживал работу комиссии. Он доказывал выгоды
от грядущих революционных перемен. Даже простое их перечисление покажется думающему
читателю шуткой. А. Луначарский писал:

«...людей легче будет обучать грамоте, потому что количество букв уменьшится.
Латинские буквы меньше места занимают на бумаге, поэтому снизится расход на
бумагу, типографию, транспорт...».

Конечно, у реформы были противники и среди партийных функционеров. В основном это
были русские люди. Но их доводы сторонники реформы рассматривали как проявление
отсталости взглядов и самую настоящую глупость. Понятно, что во главе всего этого
чудовищного по замыслу дела стоял скрытый в недрах Коммунистической партии личный Орден
Л. Троцкого. Иосиф Виссарионович это хорошо понимал, и, внезапно, 25 января 1930 года
(посмотрите, дата-то какая – сразу после праздников солнцеворота), Политбюро ЦК ВКП(б) под
председательством И.В. Сталина приказало Главнауке прекратить разработку плана по
латинизации русского алфавита. Так был нанесён И. Сталиным первый серьёзный удар по
троцкизму. Вторым ударом Иосифа Виссарионовича по проекту западных кукловодов стало
постановление ЦК 1932 года по отмене репрессий против кулачества.

Но вернёмся к спасённому Сталиным русскому алфавиту. Надо отдать должное троцкистам,
они боролись до конца. Например, 29 июня 1931 года в «Вечерней Москве» были опубликованы
итоги Всесоюзного Орфографического совещания, на котором предлагалось ввести в русский
алфавит новую букву «j», упразднить буквы «э», «и», «й», «ъ». Но в связи с этим Иосиф
Виссарионович Сталин специальным постановлением Политбюро ЦК от 5 июля 1931 года
запретил всякую реформу и дискуссию о реформе русского алфавита, как создающих угрозу
бесплодной и пустой растраты сил и средств государства. А с 1935 года в Советском Союзе
начался процесс перевода принявших латинский алфавит языков на кириллицу.К 1940 году он
был завершён. Заметьте, в тот же год, когда закончилась грандиозная битва Ордена Сталина по
спасению русского народа и всех народов России от неминуемой гибели. Если бы не сокрушил
Иосиф Виссарионович пятую колону, не прошла бы в СССР ни индустриализация, ни военная
реформа. И что бы было в войне с силами объединённой Европы во главе с Германией? Нас бы
не спасли ни героизм нашего народа, ни гигантские российские просторы. То был бы конец
нашей русской региональной цивилизации, гибель центра популяции основного ядра белой
земной расы. Благодаря Иосифу Сталину такой беды не произошло. Она подкатилась к нам
позднее, через 50 лет, и не в такой форме, как в начале роковых 50-х. Проект Троцкого хоть с
опозданием, но всё-таки сработал. Всё по К. Марксу: мы опять влачим свою жизнь в
капитализме и нашей национальной собственностью в основном распоряжаются
«богоизбранные». Только не надо думать, что так будет вечно. А что же с Лейбой Троцким?
Провал со Сталиным, как он ни старался, хозяева ему не простили, хотя Ордену Троцкого надо
отдать должное: он отчаянно действовал вплоть до начала Великой Отечественной. Некоторых
из его деятелей Иосиф Виссарионович, вместо того чтобы поставить к стенке, заставил работать
на новую Великую империю. Но об этом мы скажем ниже.

А сейчас вернёмся к той невидимой войне, которая неизвестна большинству историков, но
о ней хорошо знают и жрецы тайного храма Амона в Ватикане, и их кураторы из когорты чёрной
аристократии Европы и Америки. Из вышесказанного видно, что феномен Иосифа
Виссарионовича нельзя рассматривать как случайность. Сталина к его высокой миссии



готовили, и всесторонне ему помогали. Остаётся открытым вопрос о его ордене. Каких людей
подобрал себе Иосиф Виссарионовича? В основном это были люди славянской национальности,
образованные, умеющие думать и принимать самостоятельные решения. Откуда он их взял?
Главным образом из провинции, ни москвичей, ни ленинградцев Сталин не любил. Иосиф
Виссарионович находил нужных себе людей по их рабочим качествам и, незаметно для врагов,
приближал к себе. В Сталинский Орден входили директора военных заводов, царские офицеры,
занимающиеся вооружением, трижды проверенные люди из НКВД и провинциальные
партийные работники, которые были не из фанатиков и работали в недрах народных масс.
Именно благодаря вышеназванным людям Иосиф Виссарионович был напрямую связан с
народными массами. Последний немаловажный фактор и решил исход его борьбы с пятой
колонной. Имена некоторых людей из сталинского Ордена можно назвать. Прежде всего, правой
рукой Сталина в руководстве сильным антитроцкистским Орденом, являлся Сергей Миронович
Киров. После его смерти это место занял А. Жданов. Теперь читателю понятно, почему оба – и
тот, и другой – ушли из жизни. Погибли ещё некоторые надёжные и нужные Сталину люди. Но в
силу того, что у них остались родственники, называть имена героев мы не будем. Важно то, что
Орден Сталина не был распущен даже после гибели Л. Берии. Просто он сразу ушёл в подполье
и занялся сбором информации о различного рода предателях Родины. В настоящее время эта
информация иногда прорывается на страницы печати. Появится она и у нас, когда мы коснёмся
начала Великой Отечественной.

Теперь настало время рассказать о противодействии удару Запада той Силы, которая в 1812
году обрушила на оккупировавшую Москву армию Наполеона мощный лучевой радиоактивный
удар.

Несмотря на то, что в начале войны засевшие в войсках генералы-троцкисты сделали всё
возможное, чтобы гитлеровские армии, прорвав на Белорусском направлении фронт, к августу
подошли к Москве, у них это не прошло. Вопрос: почему? Что им помешало? Многие историки
считают, что отчаянное сопротивление наших войск; некоторые уверены, что германским
дивизиям помешали летом прорваться к Москве не только мощные контрудары нашей армии, но
и кое-что другое. К примеру, резкое изменение погоды: с середины июня начались затяжные
дожди, из-за которых все дороги превратились в сплошное непроходимое месиво. В нём вязла
любая немецкая техника. По русской грязи шли только трофейные наши Т-34 и сотни
артиллерийских советских тягачей СТЗ-З и СТЗ-5, которые для немецкой армии любезно
предоставил, по молчаливому согласию Жукова, командующий Белорусским Военным Округом
Д. Павлов. Но о поведении Г. Жукова и кое-кого ещё мы вспомним ниже.

Факт, что взбесившаяся погода не дала немцам во второй половине лета развернуть в
полную силу свои бронетанковые дивизии. Немецкие танки и тягачи были неприспособлены к
русской грязи, а нашей трофейной техники, которую они приобрёли в Белорусском Военном
Округе, им не хватало. Отсюда и возник тормоз германского блицкрига. Но что произошло с
погодой? Неужели это было просто совпадение? Некоторые военные специалисты уверены, что
с середины июля и до самой осени на том направлении, где наступали немцы, какой-то
неведомой силой было применено климатическое оружие. Интересно, что Гитлер тоже много
говорил о применении подобного оружия на стороне Рейха. По этой причине фюрер не
посчитал нужным экипировать по-зимнему свои рвущиеся к Москве армии. Но у немцев с
изменением климата так ничего и не вышло. На кого надеялся фюрер? Уж не на своих ли
союзников, принявших облик людей представителей иной неземной цивилизации? Наверняка
климатический «коридор» они ему обещали, но климатом стали управлять не они, а те, кто явно
переживал за судьбу Советского Союза. Осенью дожди в России прекратились и сразу ударили
жестокие холода. Мало этого, если верить дневникам многих немецких офицеров, в которых они



описывали войну с русскими, то в них написано о том, что наши полёвки стали есть изоляцию
на электрооборудовании немецких танков и тягачей. Если так, то дела в бронетанковых частях
Рейха стали совсем плачевными. Но, несмотря на все трудности, немецкие генералы смогли
разгромить под Москвой две Советские армии. Слишком силён был наступательный порыв
германцев. Однако опять включилось климатическое оружие. Лютые осенние холода переросли
в настоящие зимние морозы. И это в начале ноября! Таких низких температур Москва не знала
два последних столетия. Понятно, что немецким армиям стало не до штурма. А что же наши
войска? Складывается такое впечатление, что Иосиф Виссарионович отлично знал, какой
придёт ноябрь и что будет в декабре. Сталин подготовил Советскую армию к низким
температурам лучше некуда. Где он нашёл средства, до сих пор остаётся загадкой, но из
Австралии в Советский Союз в разгар лета пришли корабли, гружённые овечьими шкурами. Из
них наши труженицы-женщины в короткий срок сшили миллионы отличных полушубков, а из
стриженой шерсти они скатали надёжные тёплые валенки. В результате к ноябрю Советская
армия была готова к зиме. Это хорошо видно по параду наших войск на Красной площади. Когда
говорят о Сталине как о безумном деспоте и тиране, то почему-то забывают его бережное
отношение к русскому солдату. Сколько жизней молодых советских парней сохранили
сталинские полушубки и валенки, не счесть. Ведь на фронте солдатам приходилось спать и в
окопах, и прямо в снегу. Это Гитлер по отношению к своему народу и немецким солдатам был
деспотом, но не Иосиф Виссарионович. Сталин сохранял русский народ, и другие народы
Советского Союза как только мог. И не его вина, что пятая колонна сионо-троцкистов, по
приказу своих хозяев из Британии, пролила столько нашей крови. Да, Сталину удалось
справиться с врагами народа. Но какой ценой! В невидимой битве с троцкистами погибли сотни
лучших людей Советской России. Троцкисты оговаривали патриотов, писали на них ложные
доносы, фальсифицировали документы, делали всё возможное, чтобы репрессивный аппарат
НКВД уничтожал не их, предателей, а нужных молодому советскому обществу людей. За
формальное отношение к своему народу и был расстрелян Н. Ежов. Троцкистам удалось
использовать в своих целях даже его – своего врага. А потом Лаврентию Берии и самому
Сталину пришлось разбираться с тысячами дел ни в чем не повинных советских граждан. Только
в 1940 году департамент Берии по реабилитации вытащил из лагерей более двадцати тысяч
незаконно осуждённых советских офицеров. Из тюрьмы был спасён наш «советский Суворов»,
маршал Советского Союза К.К. Рокоссовский.

Но мы опять несколько отвлеклись, вернёмся к теме. Хочется напомнить читателю о самом
загадочном в немецком Рейхе департаменте, который назывался у них «Аненербе», или
«Наследие предков». Возник этот Орден из нескольких немецких оккультных обществ, целью
которых было приобщиться к знанию древней погибшей цивилизации. Есть сведения, что
именно из «Аненербе» учёные Рейха получили теоретические знания о создании ядерного
оружия, сверхскоростных дисколётов и жидкостных двигателях баллистических ракет. Но
вопрос, кто им это всё передал, до сих пор остаётся открытым. На этот счёт высказано немало
мыслей. Некоторые исследователи уверены, что знания об атомном оружии и древних
«виманах» немцы получили из Тибета. Именно туда были направлены некоторые экспедиции
«Аненербе». Так это или нет никто не знает. Дело в том, что все документы «Аненербе» в конце
войны куда-то исчезли. Возможно, их уничтожили, но есть данные, что свои потрясающие
«изобретения» немецкие учёные получили не из Тибета, а в самой Германии. Это произошло в
стенах «Аненербе», и не с помощью спиритических сеансов и каких-то оккультных таинств, а
напрямую, за счёт прямого контакта. Интересно, с кем в тайных подвалах «Аненербе»
встречались гитлеровские инженеры? Конечно не с ангелами, если им были переданы
технологии сверхоружия. Похоже, с теми неизвестными, которые около 3 тысяч лет до н.э.



построили в египетском городе Аусет в честь огненной ипостаси Бога смерти и разрушения
Амона его гигантский храм, – с нелюдью, которую не видно, но влияние её на земное
человечество огромно. Прежде всего, это навязывание виду Homo sapiens sapiens долгосрочного
Библейского проекта, который вбирает в себя создание трёх искусственных авраамических
религий: иудаизм, христианство и ислам, и вычленение из семитского расового пласта особого
«богоизбранного» племени, которое было создано для того, чтобы подобрать под себя богатства
и финансы планеты. Скорее всего, с создателями Библейского проекта и происходили деловые
встречи немецких учёных из «Аненербе», потому что все без исключения на Земле войны
являются неотъемлемой частью этого проекта. Если так, то всё становится на своё место:
насколько нам известно, Гитлера создали управляющие Британской короной нелюди. Есть
сведения, что он в плане обмена информацией был напрямую связан с Британским Королевским
домом. Вот откуда взялись те огромные средства, которые текли рекой в германскую экономику.
То, что их ссуживали еврейские транснациональные банки, пусть никого не смущает. Евреи для
того и были созданы визитёрами, чтобы по первому их слову раскошеливаться. Как говорится,
каждому своё.

Какой из всего вышеизложенного можно сделать вывод? Получается, что «Аненербе» и
было для того создано, чтобы немецкие учёные могли тайно встречаться с представителями
неземной цивилизации. Очевидно, нелюдь и пообещала Гитлеру изменить на территории
Восточной Европы климат, чтобы его армии без проблем смогли прорваться по линии Минск –
Смоленск прямо к Москве. Гитлера убедили, что зимы в 1941 году в России почти не будет,
поэтому не надо к ней готовиться. Он поверил обещаниям, и кричал на всю Европу, что зиму он
«берёт на себя». По она, как мы сказали выше, пришла, и такая суровая, какой за последние пару
веков не было. Что же произошло? Очевидно, то же самое, что и с Наполеоном. На стороне
Советского Союза выступил некий субъект неведомой Силы, который оказался в плане
климатического оружия намного мощнее британо-американских инопланетных друзей Гитлера,
другого объяснения этому феномену нет. «А что же с атомным оружием?» – может спросить
думающий читатель. И идея, и чертежи, даже расчёты были переданы немецким учёным. Но
попали они не к убийцам, а к гуманистам. В частности, к Вернеру Карлу Гейзенбергу, великому
немецкому физику, который, понимая, что может натворить Гитлер, имея в руках такое оружие,
не стал торопиться с его реализацией. Как выяснилось позднее, Германия была готова к
созданию своей атомной бомбы в середине 1942 года. Но всё упёрлось в нежелание Гейзенберга
участвовать в глобальной ядерной катастрофе. Учёный взял на себя ответственность, и сделал
всё возможно и даже невозможное, чтобы Гитлер и его полукровки из «богоизбранных» не
получили то, что так хотели. Как Вернеру Гейзенбергу и его соратникам 3 года удалось водить
за нос гитлеровских партийных функционеров, наверняка никто не узнает, но факт остаётся
фактом. Свою войну с Гитлером гениальный немецкий физик выиграл. Его без преувеличения
можно назвать самым значимым героем Германии XX столетия. Жаль, что осознают это пока
далеко не многие. Можно, конечно, предположить, что Вернеру Гейзенбергу кое-кто помог
разобраться с происходящим: если бы он всерьёз взялся за атомный проект для Германии, то
Советскому Союзу в создании подобного оружия тоже бы помогли, и тогда от Германии
остались бы радиоактивные дымящиеся руины. Но это – наше предположение, хотя оно имеет
под собой реальную почву.

Но вернёмся к тому, с чего мы начали. То, что за происходящим на нашей планете
внимательно наблюдает определённая могущественная Сила, и иногда она вмешивается в
земные дела на стороне России, является секретом только для обывателей и глупцов. Наши
враги хорошо знают возможности союзников ядра белой расы и опасаются их. Но иногда
ненависть и наглость пересиливают страх: так случалось в Средние века, когда Запад готовил по



Руси удар войск Ватикана, произошло это и при Наполеоне Бонапарте. Но почему-то каждый раз
крамешники из Ватикана, Лондона и Вашингтона продолжали надеяться на военную победу.
Поставили они и на Гитлера. Про это не любят на Западе вспоминать, но Римский Папа
благословил поход нацистов на Советский Союз, а Гитлер, формально находясь в войне с
Британией, наладил прямую связь с Британской Короной, которой он регулярно отчитывался,
как идут его дела на Востоке. Любопытно, что эта связь целиком и полностью обслуживалась
столь «нелюбимыми евреями». Но дело не в этом. Хочется рассказать, что после разгрома под
Москвой и потом под Сталинградом в Рейхе началось переосмысление русского вопроса. Ряд
немецких ведущих антропологов, таких как Отто Хаузер и Бруно Курт, Шульц (последний
вообще был гауптштурмфюрером СС и занимался набором солдат в элитные части Рейха), в
лагерях военнопленных в очередной раз взялись за изучение антропологии русских. И какой же
ими был сделан вывод? Такой же, как в 1939 году, перед войной: русский народ на 99%
представляет собой чистую нордическую расу, уничтожать которую великий грех. Учёные
антропологи предложили Гитлеру начать переговоры с Советским правительством о
приостановке братоубийственной бойни, но не тут-то было. Адольф Алоизович Гитлер читать
послание учёных не стал. Не для того его привели к власти, чтобы он заключал мир с
ненавистными русскими. Наоборот, он дал команду своим учёным инженерам в короткий срок
создать для летнего наступления германской армии принципиально новые танки и самоходки, а
также пустить в серию сверхскоростные истребители второго поколения. В 1942 году на
Германию работали все крупные военные предприятия Чехословакии, Бельгии, Голландии,
Франции, Испании, Швеции, Дании, Финляндии, Польши, Венгрии и Румынии. Как мы
упомянули выше, также некоторые военные и мотостроительные заводы Америки. Поэтому к
лету 1943 года немецкие бронетанковые части стали другими. Они получили технику, которая
по броневой защите и, что самое главное, огневой мощи превосходила аналогичную советскую.
Наши Т-34 летом 1943 года своими устаревшими 76-миллиметровыми пушками пробивали
броню «Тигров» и «Пантер» только с расстояния 500 метров. Немецкие же танки могли
поражать наши Т-34 на расстоянии 2,5 км. Преимущество в энерговооружении было огромным.
В свою новую технику Гитлер верил как в своих похожих на людей союзников из Лондона,
Вашингтона и Ватикана. Но получилось то, чего никто не мог предугадать. Многие военные
историки считают, что исход сражения на Курской дуге решил гений К.К. Рокоссовского. Да, К.
Рокоссовский заставил немцев наступать, и на 45 минут опередил их с артподготовкой. Но не
тактика командующего фронтом решила исход танкового сражения под Прохоровкой. При
сближении германских и советских бронетанковых колонн вмешалась ещё одна Сила, и опять на
стороне русского народа. Когда началась пушечная дуэль, то загорелись только советские танки.
Немецкие снаряды стали проламывать броню Т-34 на расстоянии двух километров. Наши же
снаряды отскакивали от брони немецких танков как горох. Но внезапно все немецкие танки, как
по команде, остановились. У них заглохли моторы. Почему? Об этом никто до сих пор не знает.
Но факт остаётся фактом: моторы немецких танков не работали ровно 20 минут, за это время
советские танки вышли на линию огня своих орудий и шансы поражения выровнялись. Чем
закончилась грандиозная танковая битва под Прохоровкой, всем нам хорошо известно: полным
разгромом немецких танковых колонн и победой Советского оружия.

Ещё во время войны тёмные помогли США создать свою атомную бомбу, однако чтобы
закидать такими бомбами СССР, американцам надо было решить вопрос с доставкой. Мощные
бомбардировщики Б-19, способные нести атомное оружие у них были. Но американцы не
располагали хорошими истребителями прикрытия. Советский же Союз имел в своём
распоряжении в достаточном количестве отличные высотные истребители. Пока американцы
ломали голову, как прорвать своими летающими крепостями советскую ПВО, в нашей стране



появилась своя атомная бомба. Причём за рекордно короткий срок. В настоящее время принято
обвинять в передаче советской стороне сверхсекретных документов по изготовлению атомного
оружия американского физика Оппенгеймера. Но это опять очередная выдумка Запада. Дескать,
без них мы бы никогда до атомной бомбы не додумались. На самом деле всё было не так.
Оппенгеймер ничего Курчатову не передавал. Документы советскому физику по интересующим
его вопросам приносил сам Лаврентий Берия. Где он их брал, до сих пор остаётся загадкой.
Только не у американцев, потому наши советские атомные бомбы заметно отличаются от
американских. Принцип один, но в деталях – это совсем другое оружие. Пусть читатель сам
догадается, откуда шла информации в департамент Л. Берии, это не трудно. Скажем прямо, что
после создания в Советском Союзе своего атомного оружия, у человекообразных крамешников
желание воевать с Советским Союзом не пропало, но теперь они всё больше склонялись к войне
другого типа. К той, какую у нас принято называть информационнойили холодной.
Относительно горячей войны хочется сказать, что она никогда и не прекращалась: сначала
Корея, потом Вьетнам, Ангола, Израильский конфликт и т.д. Но никогда военные конфликты не
пересекали границ нашей Родины. Даже поверженная в холодной войне, преданная своей
элитой и распавшаяся Россия, всё равно вызывала у своих заклятых врагов страх. Попятно, что
боялись они уже не её, а гнева той благородной Силы, которая всегда приходила русским на
помощь.

Но шло время, и создатели Библейского проекта стали понимать, что полностью усыпить и
дебилизировать наш народ не удаётся. Кроме того, к власти в России пришёл умный, волевой и
образованный президент, у которого спина не согнулась перед западной нелюдью. Он взялся за
энергичное восстановление экономического, военного и, что самое страшное для Запада,
финансового суверенитета России. И нелюдь, засевшая в Вашингтоне, Берне, Париже и Лондоне,
поняла, что если Россию не остановить, она рано или поздно снова возродится как Феникс из
пепла. Поспешно был раскручен новый проект, который стал называться в среде крамешников
проектом «2012 год». Для его реализации в среде псевдонаучных статей – благо наука у нас
карманная, что ей прикажут, то она и делает – был расшифрован календарь древних майя, где
якобы сказано, что человечество ждёт в 2012 году глобальная катастрофа. Так как проверить
обычному человеку календарь древних майя практически невозможно, то сказанному в нём
многие стали верить. Зачем нужна была эта ложь? Чтобы ею прикрыть чудовищную катастрофу,
которую собрались организовать на Земле в 2012-2013 гг. те силы, которые генетически связаны
со своими земными резидентами, предки которых, чтобы управлять человечеством, были
вынуждены на 1% отказаться от своей генетики, приняв человеческий облик. Надо думать, что
подстрекателями явились человекоподобные, перепуганные новым подъёмом Русской империи
– ватиканские, лондонские и вашингтонские крамешники. Почему мы так думаем? Да потому
что перед нами прямая связь: как только потомки ориан стали «собирать камни», взялись за
очищение своей страны от западных ресурсодобывающих фирм, так сразу же в высших кругах
Лондона, Вашингтона и недрах Ватикана началась паника.

Каков был план наших противников? В 2012 или 2013 году обрушить на европейскую часть
России и Южный Урал под видом гигантских метеоритов несколько плазмоидов, точно таких
же, какой в 1908 году взорвался над тунгусской тайгой. А потом то, что останется от убитой
страны, оккупировать войсками НАТО. Непонятно почему ящероголовые, которые должны были
провести по просьбе своих земных резидентов космическое нападение, забыли о присутствии на
Земле мощной Силы тоже неземного происхождения, которая на протяжении сотен лет в
трудные периоды жизни России, всегда протягивала ей руку помощи. Так произошло и на этот
раз: 15 февраля 2013 года на Московскую область и Южный Урал со скоростью 12 км/сек, из
высоких слоев ионосферы двинулись сразу два плазмоида. Тот, который должен был обрушиться



на Москву, представлял собой такую мощь, что взорвись он над нашей столицей, на востоке
выгорел бы весь Средний Урал, а на западе досталось бы Белоруссии и Польше. Второй
плазмоид, который возник над Южным Уралом, по плану тех, кто его создал, должен был
выжечь не только Челябинскую область, но и Башкирию, область Оренбургскую, область
Омскую и часть Новосибирской. Но произошло то, что и должно было произойти: плазмоид,
который падал на Московскую область, был аккуратно остановлен и выведен в космос. А у
второго плазмоида, который падал на Челябинскую область – неизвестным НЛО, летящим в
несколько раз быстрее плазмоида, было разрушено его магнитное ядро. В результате чего слои
плазмы сошли на нет, а то, что осталось, аннигилировало на высоте 29 км с силой, как
посчитали американцы, 30-ть средних атомных бомб. Есть сведения, что был ещё и третий
плазмоид, но он шёл не на Россию, а на непокорную западному диктату Венесуэлу. Но его так
же, как и тот, который падал на Москву, аккуратно вывели в космос. Последний плазмоид
ставит все точки над «i». Оба удара, для выгоды Запада, были нацелены на страны, где скрыты
несметные сырьевые ресурсы. Но опять не получилось. В настоящее время нашей управляемой
науке дана команда вбить в голову нам, русским, и всему человечеству, что никакого
ионосферного плазменного нападения на Россию и Венесуэлу не намечалось. Про московский и
венесуэльские плазмоиды вообще не принято говорить. Хотя в передаче «Тайны мира» с Анной
Чапман кое-что о втором «метеорите» было сказано. А про Челябинский плазмоид была
придумана сказка, что он распался на куски и их можно собрать. Только наука умалчивает о
том, что все куски челябинского «метеорита» имеют земное происхождение. Что остаётся
делать крамешникам из Ватикана, Сити и Манхэттена? Только усиливать Библейский проект.
Больше ничего не остаётся. Либерально-демократической идеологией они его уже усилили, но
это ещё не предел, впереди нас ждёт немало неожиданностей, но чтобы их понять, надо
помнить, что всё это – различные стороны одной и той же идеи. Ставка делается на предельную
дебилизацию и последующую дегенератизацию [23]. Нелюди отлично знают, что дегенераты-
извращенцы размножаться не могут. Они представляют собой одичалое стадо жаждущих
развлечений и материальных благ особей. Подобные способны только разрушать, но не
созидать. Если же всё человечество станет дегенеративным, то шансов на будущее у него не
останется, оно уничтожит само себя. На это и нацелен Библейский проект.



Глава 24. Ещё одна победа Сталина 

Теперь вернёмся к временам великого противостояния. Выше мы рассказали, как И.В.
Сталин спас нашу русскую грамоту, а в 1936 году подготовил для советского народа первую
Советскую Конституцию. Что это была за Конституция? До сих пор во всём мире принято
считать её самой демократичной, этот факт признают даже наши заклятые враги. Речь идёт о
том, что лежит на поверхности. Скрытый же смысл сталинской Конституции 1936 года был в
другом: на законном основании остановить троцкистские репрессии. Дело в том, что впервые
после 1917 года новая Конституция предоставляла равные права всем гражданам СССР,
независимо от социального происхождения, национальной принадлежности и вероисповедания.
Впервые в Конституции был задет в позитиве религиозный вопрос. Дело в том, что троцкисты
пытались разыграть в стране религиозную карту. Они представляли группу Сталина не
атеистической, а богоборческой, и на это была сделана ставка. Но, что более всего взбесило
«пламенных революционеров» из гвардии Троцкого, так это намерение Иосифа Виссарионовича
провести в жизнь одно из основных положений новой Конституции. Речь идёт о праве граждан
СССР на прямые тайные выборы. Они понимали, что И.В. Сталин посредством тайных прямых
выборов всех их: крикунов, палачей и разрушителей всего национального русского – отправит на
свалку истории. Новая Конституция даст ему провести мирную революцию, точнее – катарсис,
или очищение, которое Советскому Союзу, чтобы идти дальше, было крайне необходимо.
Естественно, троцкистская партократия делала всё возможное, чтобы новую Конституцию
блокировать. А сталинский Орден, наоборот, не только её сформулировал, но и выдвинул на
обсуждение всего народа, и троцкисты во главе с маршалом Тухачевским заторопились. Они
решили начать мятеж военных 12 мая 1937 года, но Иосиф Виссарионович Сталин их опередил.
Он нанёс удар первым, и это принесло ему и его гвардии созидателей победу.

Однако Сталину было мало очистить Советскую армию от предателей, их надо было кем-то
заменить. Заменить грамотными военными, понимающими стратегию и тактику современной
войны. У Сталина было два вполне надёжных, преданных своему народу и ему самому,
командира. Речь идёт о К.Е. Ворошилове и маршале Будённом. Но оба эти героя Гражданской
войны мало что понимали в «войне моторов», и Сталин, чувствуя военные приготовления
Запада, несмотря на нищету и разруху, на отчаянное сопротивление 5-й колонны, смог открыть в
СССР ряд военных училищ, которые каждый год выпускали 15 тысяч офицеров младшего
командного состава. Но чтобы лейтенантам превратиться в генералов, нужно было время, и, что
немаловажно, опыт военных действий. Времени же у СССР было в обрез, и тогда Сталин
рискнул, взамен генералов-предателей, которые должны были в случае войны с Германией
открыть немецким армиям фронт, выдвинуть на высокие командные посты имеющих военный
опыт бывших царских офицеров. И надо сказать, что основная масса царских военнослужащих
показала себя на высших постах Советской армии с самой хорошей стороны. Взять того же
Константина Константиновича Рокоссовского, нашего советского Суворова. Сколько он сделал
для победы Красной армии! Благодаря ему была разработана Сталинградская операция,
командовал он войсками и в битве на Курской дуге, и при операции «Багратион». Из царских
офицеров был командующий 19-й армей Иван Степанович Конев и многие другие советские
генералы.

Из вышеизложенного можно сделать вывод, что И.В. Сталин в бывших царских военных не
ошибся. Предателями они не стали и с троцкистами не снюхались. Но что более всего обидно,
на прямое предательство в конце 40-х пошли дети из рабоче-крестьянских семей, по стечению
обстоятельств, в основном, офицеры Киевского Военного округа. Выше мы упомянули, что



личный Орден Троцкого состоял главным образом из «богоизбранных», но было в нём и немало
русских.

Настало время рассказать о них более подробно. Вопрос: почему они пошли на сговор с
предателями? Прежде всего, из-за своего невежества. Им и в голову не приходило, что их
революционный кумир Л. Троцкий, второй человек после Ленина, может оказаться злейшим
врагом СССР и, прежде всего, русского народа. Врагом они считали не Троцкого, а Иосифа
Виссарионовича Сталина. По их мнению, Сталин, борясь за власть, оттеснил Троцкого от
кормила страны и объявил его сторонников врагами Советской власти. Эти генералы из народа,
в силу своей политической неграмотности не понимали, что Иосиф Виссарионович борется с
Троцким и его людьми не ради своего личного, а ради спасения России и нашей цивилизации.
Никто из них никогда не задумывался, что такое сионизм, а про Библейский проект, частью
которого является марксизм-ленинизм, вообще не слышали. Такие тонкости И.В. Сталин знал.
Наверняка, знал и его друг Сергей Миронович Киров и некоторые другие люди из Ордена
Иосифа Виссарионовича – те, которые несколько лет работали над новой Советской
Конституцией. Но дальше из ближайшего сталинского окружения эти знания, по ряду причин,
не распространялись. И.В. Сталин не хотел, чтобы на Западе догадались о том, что он и его
люди знают о намерениях и планах тех, кто ведёт тайную войну с человечеством.

Но о ком идёт речь? Кто же были эти генералы из народа, готовые ради уничтожения
Иосифа Виссарионовича предать свой народ и Родину. Знал бы читатель, как не хочется
называть нам их имена. Но что делать? Именно из них и был составлен деятелями из разведки
Ватикана и Британской СИС второй эшелон заговора Тухачевского. Не надо думать, что
советские генералы сами опустились до предательства. Безусловно, им помогли это сделать.
Вопрос: кто? До сих пор на него нет ответа. Речь идёт о начальнике Генерального Штаба
Советской армии, Георгии Константиновиче Жукове, который в июне 1941 года занимал этот
пост, и наркоме Обороны СССР, по сути – главнокомандующем, Семёне Константиновиче
Тимошенко. О командующем Западным Военным округом генерале Павлове и его людях мы
рассказали выше. Последние тоже были участниками заговора, но играли второстепенную роль.
Основными виновниками военной катастрофы начала войны являлись те, кто стоял намного
выше. Что же сделали Г.К. Жуков и С.К. Тимошенко для победы немецкого оружия в июне 1941
года? Прежде всего, они отменили сталинский План Обороны страны. После ликвидации
заговора маршалов во главе с М.Н. Тухачевским Иосиф Виссарионович изменил старый план
отражения агрессора. По Тухачевскому, вместо эшелонизированной обороны, а потом
наступления, намечался встречный удар по врагу, без обороны, «лоб в лоб». Фактически такая
стратегия сразу уничтожала все наши армии, что собственно и требовалось в случае военных
действий с Германией. Сталин настоял на отмене встречного блицкрига, поставив всё на место.
Сначала надо было измотать врага обороной, а наступать только потом, когда он обессилит.
Стратегия была верная, но Жуков с Тимошенко, сохранив на бумаге сталинский План Обороны,
по сути, вернулись к плану Тухачевского. Вот почему наши армии в начале войны не были
готовы к обороне. На границе с Рейхом никаких укреплений построено не было. А те, что
остались в тылу, были втихаря демонтированы. Немцы же в начале июня располагали
преимуществом в живой силе примерно один к четырём. Какой тут встречный блицкриг без
танков и артиллерии? Как мы уже сказали в начале книги, командующий Белорусским Военным
округом генерал Д.Г. Павлов, понимая, что от него хотят Жуков с Тимошенко, приказал
поставить на ремонт советские танки, разоружить самолёты и отвезти подальше, якобы на
стрельбы, тяжёлую артиллерию. Но той техникой, которой располагал Военный округ Д.Г.
Павлова, даже если бы она вся находилась в строю, остановить армии группы «Центр» Вермахта
было невозможно. Дело в том, что Г.К. Жуков и С.К. Тимошенко намеренно не снабжали



Западный Военный округ новой военной техникой. Павлову свозили старьё, это относится и к
танкам, и к самолётам, и к орудиям. Все новые танки, пушки и самолёты шли на вооружение
Киевского Военного округа и в Прибалтику. Понятно, что делалось это намеренно. И Жуков, и
Тимошенко создавали для немцев «коридор», по которому они могли бы быстро добраться до
Москвы. О советских гусеничных тягачах, многие сотни которых были оставлены Д.Г. Павловым
для немецкой армии, мы сказали выше. Как пишет гениальный русский историк и писатель
Арсен Мартиросян (мы не оговорились, именно русский, а не армянский или турецкий: он, как
и Сталин, считает себя русским армянского происхождения). Так вот, как пишет в одной из
своих книг Мартиросян, за месяц до начала войны от одного советского резидента из Румынии
пришла шифровка о том, что немецкие генералы знают, что в Белоруссии им готовится
«коридор» для прорыва их войск на Москву. Понятно, что С. Тимошенко с этой шифровкой
Иосифа Виссарионовича не познакомил. Хочется сказать несколько слов о Директиве № 1. Этот
документ был передан И.В. Сталиным Генеральному Штабу СССР и командующим военными
округами, как руководство к действию в случае внезапного нападения Рейха. Надо отметить, что
личная разведка И.В. Сталина сработала молниеносно. Не успел Гитлер дать приказ войскам о
наступлении 22 июня, как Иосиф Виссарионович был уже осведомлён, и 18 июня он дал приказ
армии о полной боевой готовности. За 4 дня можно было многое успеть: перенести на новое
место танкодромы, аэродромы, развернуть войска в линию обороны, но самое главное, передать
советским полевым командирам Директиву № 1. Но ничего этого сделано не было.
Проигнорировал приказ И.В. Сталина и нарком обороны С.К. Тимошенко, и начальник
Генерального Штаба Г.К. Жуков. Именно они должны были дать приказ о выполнении
Директивы. Её передали в войска после начала войны, да и то, с опозданием на два часа, тогда,
когда и с советскими аэродромами, и с танкодромами было покончено. Что оставалось нашим
солдатам и полевым офицерам'? Только одно: безумство храбрых! Вот почему наши лётчики-
истребители, не имея на борту своих самолётов пушек и пулемётов, бросались на таран; вот
почему, вместе с пехотинцами, с гранатами в руках шли на немецкие танки оставшиеся без
своей техники русские артиллеристы и танкисты. Только пограничники войск НКВД встретили
врага во всевооружении, потому что эта горстка храбрецов подчинялась не Генеральному Штабу
и наркому Обороны, а лично наркому Внутренних Дел Лаврентию Берии. Они на три дня смогли
задержать немецкое наступление, ценой своей гибели. Но за эти три драгоценных дня в войсках,
которыми управляли предатели, ничего не произошло.

Многие задаются вопросом, что думал во время штурма нашими войсками Берлина Адольф
Алоизович Гитлер? Но никто не задумывается, что было в голове у Сталина, когда он понял, что
с троцкистами он так и не справился. И теперь они, глядя на него, торжествуют. Второй их
эшелон делает то, что должны были сделать «Тухачевские», «Якиры», «Уборевичи» и другие, им
подобные. Какую борьбу вёл со своими эмоциями Иосиф Виссарионович? Можно представить,
как ему хотелось поставить к стенке, вместе с Д.Г. Павловым, Г.К. Жукова и С.К. Тимошенко! А
заодно и многих других предателей. И, затаив дыхание, нелюди в человеческом облике в
Ватикане, Лондоне и Вашингтоне ждали, что вот-вот И.В. Сталин начнет расстреливать
высокопоставленных военных придурков как бешенных собак. Потому что Г.К. Жуков, С.К.
Тимошенко и другие подобные им для Запада являлись всего лишь наживкой. Запад
рассчитывал, что у Сталина сдадут нервы, и он во время немецкого наступления займётся
разборками со второй волной предательства в армии. К чему это могло привести, понятно: к
недоверию солдат и младших офицеров к своим командирам, генералам, полковникам и даже
майорам. Такое недоверие уничтожило бы Красную армию под корень, лишив её способности
вести военные действия. Фактически Запад ждал от Иосифа Виссарионовича Сталина, что он
своими руками, развалив армию, уничтожит Советский Союз. На Западе был хорошо известен



приём троцкистов: при аресте тянуть за собой сотни ни в чём неповинных людей. Именно по
этой причине и было в 1937 году арестовано огромное количество честных военных. Но и Иосиф
Виссарионович, зная этот приём, сразу догадался, что от него ждут враги Советского Союза на
Западе. Поэтому вождь Советского народа сделал вид, что поверил оправданиям Г.К. Жукова,
С.К. Тимошенко и других, причастных ко второй волне заговора Тухачевского генералов. Но
расстрел Д.Г Павлова и его начальника штаба всем им показал, что он, Сталин, и его люди всё
понимают. Чтобы искупить свою вину перед Родиной и советским народом всем им: и
Тимошенко, и Жукову, и другим участникам заговора пришлось становиться героями, а их
малейшие ошибки рассматривались как намеренное вредительство. Ничего не скажешь, план
был гениальным!

Когда в Лондоне, Ватикане и Вашингтоне узнали, что Сталин, вместо того, чтобы
расстрелять, приблизил к себе С.К. Тимошенко, назначив его на должность председателя ставки
главного командования, Г.К. Жукова, сделал членом Ставки, то там кое-кто решил, что Иосиф
Виссарионович от горя поражений спятил. Понял ход Сталина только Уинстон Черчилль.
Своему окружению он как-то мрачно заметил:

«Все на кого мы делали здесь ставку: и Тимошенко, и Жуков, и другие, теперь
будут драться с Гитлером как львы. Я не удивлюсь, что скоро все они станут героями
Советской России. Сталин, чтобы утереть нам нос, обязательно их наградит».

Черчилль в своих предсказаниях не ошибся, так оно и произошло. Не имея права на ошибку,
бывшие заговорщики всю войну старались изо всех сил. Именно по причине желания показать
себя с хорошей стороны, Георгий Константинович Жуков зимой 1941 года спас от неминуемого
расстрела за разгром 19-ой армии Ивана Степановича Конева. Впоследствии за этот поступок он
получил благодарность от Сталина. И не зря Иосиф Виссарионович, чтобы показать Западу, кто
кого переиграл в мае 1945 года, назначил руководить Берлинской операцией именно Жукова. По
этой же самой причине И.В. Сталин принимать Парад Победы над гитлеровской Германией
назначил тоже Георгия Константиновича. Но Жуков так до конца своей жизни и не понял
Сталина, до него так и не дошло, что благодаря Иосифу Виссарионовичу он из предателя своей
Родины превратился в величайшего её героя, чего не скажешь о Тимошенко. Последний многое
осознал и понял, и если Георгий Константинович Жуков в 1953 году был рад смерти Иосифа
Виссарионовича и выступил на стороне Хрущёва против последнего последовательного
сталиниста Лаврентия Берии, то Тимошенко вёл себя совсем иначе. Он ни словом и ни делом
больше Сталина не предал.



Глава 25. Где скрыт подлинный холокост 

Выше мы упоминали, что Иосиф Виссарионович Сталин никогда не был антисемитом. Но у
читателя может возникнуть вопрос: как же так, Сталин всю жизнь боролся с различными
формами проявления сионизма, но антисемитом так и не стал? Мало этого, Иосиф
Виссарионович пошёл сионистам навстречу и много своего труда вложил в организацию
самостоятельного Еврейского государства в Палестине. Многие советские писатели и даже
исследователи еврейского вопроса считают Сталина виновным в бесконечном арабо-
израильском конфликте. Дескать, не было бы Израиля, и отсутствовала бы вечная
напряжённость на Ближнем Востоке. Но так ли это? Давайте разберёмся с этим вопросом с
геополитической, экономической и социальной точки зрения. Но сначала вспомним, какая
идеология на протяжении 3,5 тысяч лет формирует души «богоизбранных». О ней мы уже
говорили: ветхозаветная или талмудическая. Что в ней особенного? С первых страниц Торы до
её конца евреям вбивается в сознание миф об их исключительности. О том, что евреи избраны
царить над другими народами, а они, эти «гои» и «акумы», для того и созданы Иеговой, чтобы
верой и правдой служить евреям. Как можно назвать такую идеологию? Только параноидальной.
Другие определения ей не подходят, не отражают конечного результата психофизического
слома сознания. Мало кому приходит в голову, что талмудическая концепция по своей сути и по
разрушительному воздействию на сознание является особой техникой перевода человеческого
высшего «я» в процесс саморазрушения. В 30-е годы талмудической концепцией, только под
другой вывеской, воспользовался Гитлер. И что он получил? Миллионы не способных к
восприятию реальности и анализу происходящего фанатиков. Тех самых, которых вождь Рейха
бросил на завоевание жизненного пространства для германской нации. Чем немцы во времена
нацизма отличались в своём поведении от евреев? Да ничем, они также слепо верили в свою
«богоизбранность» и в то, что другие народы должны служить высшей немецкой расе. Налицо
самая настоящая паранойя.

Но вернёмся к евреям. Выше мы подробно описали психологический механизм
формирования ветхозаветного талмудического сознания. Кроме внушения с раннего возраста,
что евреи являются «богоизбранным» на Земле этносом, и что остальные народы планеты
должны отдать евреям свою собственность и служить им в качестве рабов, им вбито в голову,
что надо воспитывать своих детей на примере поведения ветхозаветных патриархов и героев. Но
те, о ком идёт речь, все до одного являются половыми извращенцами, разного рода садистами и
такими негодяями, от деяний которых на голове начинают шевелиться волосы. Достаточно
вспомнить ветхозаветное предание об уничтожении царём Давидом Раввы Аммонитской. Что
приказал сделать с пленными иудейский святой? Распиливать каждого через промежность,
невзирая на пол и возраст, железными и бронзовыми пилами, дробить суставы молотами и
живьём сжигать в печах. Так он поступил со всем завоёванным народом, но такой приказ мог
дать только психопат-маньяк. Однако в Торе он назван святым и родоначальником династии
иудейских царей. И с этого царя-дегенерата, гомосексуалиста и садиста многие поколения
евреев должны брать пример... Можно представить, как подражание такому «герою» ломало
психику поколениям молодых евреев. Если учесть, что царь Давид далеко не единственный
ветхозаветный герой-гомик и извращенец, то можно представить, какую психопатическую
инъекцию получали и до сих пор получают воспитывающиеся по Торе и Талмуду еврейские
дети! То, что всё вышеописанное является двухуровневым программированием, никто из
психологов и психиатров почему-то не видит. Если ко всему прочему прибавить ещё и
известный иудейский обряд обрезания, когда у ребёнка не затронутым остаётся один



единственный центр сознания, тот, который отвечает за материальный план, а остальные
центры ответственные за честь, совесть, благородство, любовь, чувство справедливости и т.д. –
не развиваются, то что мы видим? Самый настоящий, закамуфлированный под религиозную
традицию, скрытый геноцид против целого народа. Причём сами евреи об этом и не
догадываются. Попробуй ортодоксальному иудею объяснить, что его сознание с детства
подверглось чудовищной психофизической обработке и то, чем он сейчас располагает в плане
адекватного восприятия реальности, представляет собой жалкую пародию на нормальную
человеческую психику, что всё белое ему представляется в чёрных тонах, а чёрное, наоборот, в
белых. В такое он никогда не поверит. Почему? Да потому что дегенерату бесполезно объяснять,
что он дегенерат. Таков закон, и ничего тут не сделаешь. Вот где скрыт подлинный холокост.
Нет, людей не расстреливают пулями, у них попросту до основания разрушают душу, причём
так, что её уже не спасти. Физическое убийство разрушает только тело, но не затрагивает душу.
Духовное же убийство оставляет физическое тело в порядке, но душа человека разлетается в
клочья. Такое убийство куда более жестокое и беспощадное, чем уничтожение тела. Фактически
речь идёт о технологии сведения человека с ума, но не полностью, а только в духовно-
нравственном плане. Чтобы убедиться в этом, достаточно прочесть известные многим
«Протоколы сионских мудрецов». Они адресованы не к людям с нормальной психикой, а к
дегенератам, у которых полностью отсутствует понятие морали и нравственности.

Мы рассказали о чудовищном преступлении перед целым народом. Преступлении не просто
жестоком, а циничном, сатанинском и масштабном, развёрнутым на 3,5 тысячи лет. Вот о каком
холокостенадо поднять вопрос евреям, а не о том, про который они сочинили столько басен. Он
вполне реален, и его не надо специально доказывать. Достаточно для этого открыть Тору или
Библию и прочесть несколько строк о тех святых, которых несчастные евреи считают своими
духовными пастырями. Вот почему Иосиф Виссарионович Сталин, ставя бывших бундовцев,
пламенных революционеров и евреев-троцкистов к стенке, так и не превратился в яростного
антисемита. Он хорошо понимал, что евреи, несмотря на своё финансовое могущество, которое
им обеспечили их владеющие тайным знанием хозяева, по сути, являются самым жалким и
управляемым народом планеты. Всю свою историю они вынуждены служить тем, кто их создал
и их кланами управляет. Попробуй еврей отступить от своего предназначения: заняться каким-
либо реальным созидательным трудом (например, в «изгнании» – работой на земле), и он будет
сразу осуждён как отступник от общей идеи. Юмор в том, что пресловутый Библейский проект
неотвратимого господства евреев над другими народами никогда самим евреям не принадлежал.
Его создали и вбили в голову «богоизбранным» на заре их истории, и теперь они слепо ему
следуют. Даже раввинам не приходит в голову, что весь их клан для того и был создан, чтобы
удерживать сознание евреев в рамках этого сатанинского проекта, подлинной целью которого
является не столько захват власти над социумом, сколько перевод нормальной человеческой
психики в ущербную дегенеративную. Последний аспект скрыт от социума, но как раз он и
является главным во всей этой «кухне». Причём распространяется он не только на иудаизм, но и
на другие авраамические религии. Чтобы в этом убедиться, достаточно вспомнить поведение
христианских и мусульманских фанатиков.

По-хорошему, чтобы погасить испепеляющее человеческие души пламя Библейского
проекта, надо создать по его изучению специальную международную комиссию. И начать
работу с коренного реформирования всех авраамических религий. Необходимо помочь всем
здравомыслящим людям понять, что и марксистско-ленинская идеология и либерально-
демократическая, по сути, представляют собой два крыла одного и того же проекта:
марксистская идеология относится к левому крылу, а либерально-демократическая к правому.
Всё не так сложно, как кажется. Кроме того, международная комиссия по Библейскому проекту,



работая с архивами Ватикана, разберётся с его истоками – кто его создал. Дело в том, что эти
нелюди в человеческом обличии живы и здоровы в наше время. На них работают и созданные
ими сионисты, и орден, объединяющий все масонские ложи, и даже иезуиты Ватикана, которые
тоже представляют собой мощную масонскую ложу. Тогда всех этих хранителей древнего
космического знания и вершителей проекта по уничтожению земного человечества можно будет
привлечь к ответственности. Только за то, что они проделали над духовно порабощённым
еврейским народом, их надо всех до одного поставить к стенке, не говоря обо всём остальном.
Мы имеем в виду создание христианства, ислама и организацию всех без исключения
европейских войн, в том числе и двух мировых.

Очень многие исследователи привыкли ругать видимое. Кто у всех на виду, конечно же,
евреи, кто же ещё? И никому из них в голову не приходит, что за иудеями и масонами скрыта та
Сила, которая и правит миром, евреи же являются своеобразным живым щитом. Беда в том, что
в своём большинстве они этого пока не понимают. Хотя среди еврейского народа немало людей,
в том числе и в самом Израиле, которые начинают задумываться над происходящим. К
сожалению их пока немного. Но есть одна немаловажная деталь: все эти люди, психика которых
непонятно как смогла выдержать пресс психофизического воздействия, не признают тот
холокост, о котором принято у нас говорить. Они видят беду еврейского народа в том, о чём мы
рассказали выше.

Теперь пора нам понять, зачем был нужен проект под названием «холокост» и с какой
целыо его создали. Большинству европейцев и американцев через средства массового
оболванивания (СМО) вбито в голову, что при нацизме примерно за период 1934-1945 гг. было
расстреляно 6 миллионов евреев. Цифра, прямо скажем, ужасающая, особенно, если учесть тот
факт, что к 1934 году на всей территории Западной Европы, включая Испанию с Португалией,
проживало около 5 миллионов евреев. В Германии их было всего 615 тысяч, в Австрии и того
меньше. Больше всего евреев жило в Польше, около 3 миллионов, но к началу Второй Мировой
войны основная их часть перебралась в Швейцарию и Британию. Откуда спрашивается, взялась
устрашающая цифра – 6 миллионов расстрелянных? Взять, к примеру, ту же Германию: по
данным статистики перед войной из неё уехало около 330 тысяч евреев, больше половины. То же
самое можно сказать и про Австрию. И потом, немцы если и расстреливали евреев, то только
коммунистов. Простых евреев никто не трогал. Скажем больше: евреям было предложено
служить Рейху. Не только в качестве рабочей силы на военных заводах, но и в армии. При
Гитлере создавались целые еврейские полки. Чисто еврейских дивизий немцы не
организовывали, это могло броситься в глаза, но в еврейских полках служило более двухсот
тысяч евреев. Это данные статистики. Спрашивается, откуда взялось столько еврейской
молодёжи? Со всей оккупированной Рейхом Европы, откуда ещё. Всё просто: отцы воюющих
Хаимов, Авраамов и Моисеев работали на военных заводах, жили, правда, в еврейских гетто, но
это не значит, что плохо, просто обособленно от немцев, чтобы все думали, что евреи ужасно
страдают, а их дети служили в Вермахте. Какие же тогда евреи сидели в концлагерях? В
основном польские, прибалтийские и балканские. Но так как концентрационные лагеря
обслуживали стройки и заводы, а воюющая Германия нуждалась в рабочих руках, то в расход
шли только те евреи, которые теряли способность к труду. В основном, больные и старые. Но не
надо думать, что гитлеровцы не расстреливали евреев вообще. Ещё как расстреливали, только не
миллионами, а сотнями тысяч, и уничтожали они наших советских евреев.

Почему именно советских? Потому что большинство их них, прожив в Советском Союзе
несколько лет, перестали соответствовать международному стандарту «богоизбранных». Из
торгашей, ювелиров, менял и банковских работников, они превратились в созидателей: в
шахтёров, плотников, каменщиков, металлургов и хлеборобов. Например, в Крыму и на юге



Украины немцы натолкнулись на феномен чисто еврейских колхозов. Естественно, ни один
такой колхозник не уцелел. Всех – и женщин, и детей расстреляли. «Испорченные» евреи
хозяевам стали больше не нужны. Гитлеровцы же скрупулёзно выполняли приказ врагов рода
человеческого. Только в одном Бабьем яру под Киевом было расстреляно 150 тысяч наших
русских евреев, около 60 тысяч советских евреев немцы расстреляли в Одесской области, 20
тысяч под Херсоном. Точную цифру расстрелянных евреев в Крыму мы не знаем,
ориентировочно – около 50 тысяч. Всего в СССР гитлеровцами было расстреляно около 300
тысяч евреев. Если учесть, что в Западной Европе евреев-коммунистов немцы не щадили, но не
за то, что они евреи, а за то, что коммунисты, то там евреев было уничтожено примерно 200-250
тысяч. Итого мы видим не 6 миллионов, а чуть больше 500 тысяч. «Но куда тогда делись
европейские евреи?» – может спросить любознательный читатель. После разгрома Рейха часть
из них, покинув лагеря и гетто, если уцелели от бомбёжек их квартиры, остались в Германии и
Австрии. Другая часть перебралась во Францию. Множество евреев уехало в Австралию,
Америку и Канаду. Но основная их часть из Европы была выселена в Переднюю Азию.
Естественно, это сделали лучшие друзья сионистов – англичане. Спрашивается, зачем? Чтобы
создать на Ближнем Востоке мощную военную базу. Своего рода непотопляемый англо-
американский авианосец. Запад нуждался в контроле над арабской нефтью и делал всё
возможное, чтобы его организовать. Это – с одной стороны, с другой стороны – необходимо
было подстимулировать сионистов, придать их движению второе дыхание. Потому что после
победы над нацизмом евреи, считая себя его жертвами, потребовали от своих хозяев
определённых уступок. Сначала они через международные финансовые организации
потребовали от Советского правительства себе Крым, и когда получили решительный отказ,
заявили свои права на Палестину.

Создание небольшого еврейского государства в Палестине Сталин, к удивлению Запада,
поддержал. Не надо думать, что Иосиф Виссарионович не понимал, зачем нужен Израиль
хозяевам мирового сионизма. Он не только осознавал происходящее, но и предвидел, что
Израиль станет союзником Запада. Но у Сталина на этот счёт была своя идея: Иосифу
Виссарионовичу хотелось наиболее агрессивных по отношению к русскому народу и СССР
евреев выселить на их историческую родину. Он отлично знал, кто манипулирует мировым
еврейством, откуда идёт это управление, и понимал, что чем меньше «богоизбранных» останется
в СССР, тем меньше будет проблем. И.В. Сталин не раз слышал и от Ворошилова, и от других
русских государственников, что всё мировое зло исходит от евреев. Он не спорил с подобным
мнением, но и не принимал его всерьёз. Как-то в одном из разговоров на тему сионизма, Иосиф
Виссарионович сказал, что:

«евреи это всего лишь лопата, которая пытается рыть яму для человечества, но не
осознаёт, что роёт она её и для себя. Не стоит придавать большого значения лопате,
это всего лишь инструмент. Опасен тот, кто этой лопатой орудует, вот с ним и надо
бороться. Он по-настоящему опасен. Коли лишить его лопаты, он найдёт себе ещё что-
нибудь, и мы опять будем бороться со следствием, но не с причиной».

Понятно, что суть еврейского вопроса Иосиф Виссарионович знал досконально, по этой
причине он и не стал антисемитом. Походить на быка, кидающегося на красную тряпку, ему не
хотелось.

Но вернёмся опять к еврейскому мифу о холокосте. Многие исследователи этого вопроса
уверены, что холокост нужен евреям, чтобы заставить немцев длительное время платить
Израилю огромные денежные суммы. Хотя непонятно, причём здесь Израиль? Этого



государства, как известно, во время Второй Мировой вообще не было. И почему немцы должны
платить одним евреям? Они что, ни поляков, ни русских, ни сербов не расстреливали? Как
сейчас стало известно, в одном Катынском лесу эсесовцами было расстреляно 30 с лишним
тысяч польских военных. Поляки, правда, пытаются в злодеянии обвинить наш НКВД, но
данные экспертизы и найденные документы говорят о другом. Немцы расстреливали патриотов:
болгар, греков, македонцев, хорватов – расстреливали сотнями и даже тысячами, но должны они
оказались только евреям. Это и понятно: последние представляют собой особый
«богоизбранный» народ, остальные вроде как и «не люди», что о них вспоминать? Чисто
талмудический подход. Но мы опять несколько отошли от темы.

Так вот: на наш взгляд миф о холокосте нужен был сионистам и их хозяевам из Ватикана,
Лондона и Вашингтона не столько для того, чтобы заставить признавшую свою вину Германию
раскошелиться, сколько для того, чтобы отвлечь внимание общественности от подлинного
Ветхозаветного талмудического холокоста, который в течение 3,5 тысяч лет методично
разрушает психику еврейского народа, превращая детское незамутнённое сознание в
параноидально-дегенеративное. Если посмотреть на происходящее со стороны, то становится и
грустно, и обидно: целый народ сводится с ума, и никому на Земле нет до этого дела. Удивляет
ещё одна деталь: каким-то образом евреям удалось в обход всех без исключения европейских
конституций навязать закон, преследующий людей, которые не согласны с холокостом.
Понятно, что им в этом грязном деле помогли их могущественные хозяева. Удивляет  то, что
закон против инакомыслящих был принят там, где всем подряд вбивается в голову, что они
живут в свободном демократическом мире, где царствует плюрализм мнений, свобода совести и
слова. На деле, как мы видим, всё наоборот. Как можно назвать подобное? «Демократическим
деспотизмом», где нагло и бессовестно навязывается власть одного народа над всеми
остальными, невзирая на их демократические конституции. В результате такого крайне
циничного диктата и действует в Европе закон о холокосте. Это ж надо: если у человека
сложилось иное мнение относительно мифического расстрела нацистами евреев, то за это
инакомыслящий получает статус преступника и должен сесть в тюрьму! Такой закон могли
навязать обществу только наделённые властью психопаты. Перед нами самый скверный на свете
деспотизм, по почему-то на Западе предпочитают его не видеть. В настоящее время по статье
несогласия с холокостом в одной только Германии сидят по тюрьмам и лагерям десятки
немецких патриотов. Вся их вина в том, что они докопались до подлинной сути мифа о
расстрелянных нацистами «6 миллионах евреев». Эти люди в своих статьях и книгах доказали,
что гитлеровцы расстреливали только бесполезных евреев. В основном, стариков и тех, у кого
нет богатых родственников за границей; расстреливали они и евреев-коммунистов, а с
остальными предпочитали сотрудничать. Поголовно истреблялись только советские евреи, но не
европейские. Их погибло несколько сот тысяч, но не миллионов. И за то, что они рассказали
правду о холокосте, их, как уголовников, изолировали от общества. С одним таким
«уголовником», честным немецким патриотом, прошлой зимой нас познакомили немецкие
товарищи. Выше мы о нём уже упомянули: речь идёт о 84-летнем Манфреде Рёдере. Этому
человеку весьма преклонного возраста за отрицание холокоста дали 12 лет тюрьмы! За что? За
то, что осмелился сказать правду. Домой его отпустили по причине тяжёлой болезни, и
благодаря этому состоялась наша короткая встреча. На ней Манфред нам и поведал о еврейских
полках в рядах Вермахта, и о том, каких евреев расстреливали в Германии и за что. От него мы
получили те статистические данные по расстрелам «богоизбранных», которыми тогда ещё не
располагали. Вот вам и хвалёная западная демократия! И плакать хочется, и сами собой
сжимаются кулаки. Насколько нам известно, пока закона о холокосте в России нет. Но есть
нечто подобное всем известная русская 282-я статья. Она направлена не только на защиту



евреев, но и на защиту всех ненавидящих государствообразующую нацию представителей малых
народов России. Ничего не скажешь, «умная» статья: если ты встаёшь на защиту своего народа,
то ты сразу становишься экстремистом. Возникает вопрос, кто же навязал нам, россиянам,
пресловутую 282-ю? Догадаться несложно, приказ о её принятии пришёл с Запада, а Российский
продажный Парламент за неё проголосовал. Вывод напрашивается сам собой – оба закона: и
закон о холокосте, и наша 282-я статья являются производными тех закулисных сил, которые
держат в руках сионистскую «лопату», посредством финансовых вливаний стимулируют
масонство, и через это пытаются править миром. Но нам могут возразить: дескать, 282-я статья
направлена на сохранение целостности России, нацелена на сепаратистов, что если кто-либо
начинает баловаться идеологией отделения, то он попадает под эту полезную 282-ю. Но почему
она тогда называется в России «русской»? Ведь это придумали не писатели и не
телевизионщики, а народ, причём не только русский. Всё просто: никого из малых, ведущих
этническую войну с государствообразующей нацией народов, наши продажные
правоохранительные органы по 282-й не привлекают. И чеченцы, и ингуши, и дагестанцы, и
другие агрессивно настроенные к русским народы Кавказа, так же как и мусульмане Поволжья,
Средней Азии, если и отвечают перед законом, то только по уголовным статьям «хулиганство» и
«бандитизм», но не по 282-й. Почему так сложилось, и кто этим дирижирует? Кто дирижирует
понятно: «друзья-приятели» из нашего антинародного правительства, а почему так сложилось,
ответ пока скрыт. Возможно, по причине тотальной корпоративно-правовой коррупции, на
Западе её тоже предусмотрели. Вот мы и имеем то, что имеем: статья, которая, казалось бы,
должна защищать целостность страны, работает наоборот. Гениально? Безусловно! Жаль, что в
Кремле мало кто это понимает. Следовательно, пока не будет наведён порядок в наших
правоохранительных органах, мы имеем в виду крышевание по этническим и религиозным
признакам, коррупцию, кумовщину и т.д., 282-я статья остаётся только «русской». По ней, как
сажают русских, так и будут сажать. Представителей же других народов, чтобы скрыть их
ненависть к государствообразующей нации, точно так же, как и сейчас, будут наказывать
совершенно по другим статьям.

Жаль, что вышесказанное никак не доходит до наших оторванных от народа правителей.
Вся надежда на нашего Президента, но разве может один человек делать работу за всех?



Глава 26. Генномодифицированное человечество 

Вернёмся к временам великой битвы Сталина и его окружения с пятой колонной
троцкистов и проникшим в Советскую Россию либерально-демократическим безумием. Но
чтобы читателю была понятна идея Иосифа Виссарионовича Сталина и Лаврентия Павловича
Берии о перенесении военных действий тайной невидимой войны с крамешниками с территории
Советского Союза на Запад, в их логово, мы остановимся на противниках человечества. Выше
мы говорили о них не как о людях, а как о чём-то ином, инородном, пришедшем к нам на
планету из далёкого космоса. Это были не пустые слова, не попытка придать нашему
повествованию крайне зловещий оттенок. Всё вышеизложенное имеет под собой почву. Беда в
том, что многие замечательные авторы патриотических книг и статей, как у нас, так и на Западе
не пытаются понять, с кем столкнулось человечество. Мы имеем в виду применение к
глобалистам и к тем, кто стоит за ними – элементарных психологических, и, что более важно,
психиатрических тестов. Может, авторов замечательных книг о деятелях «комитета 300»
останавливает инерция мышления? Может их смущает вполне человеческий вид врагов вида
Homo sapiens sapiens? Может, этих людей тормозит в исследовании психотипа своих героев
простая лень, а, может, и страх? Потому что признать, что человечество имеет дело с
пришедшими на землю оборотнями, не так-то просто. Не всякая психика такое выдержит. Но
чтобы бороться с болезнью, надо установить точный диагноз. Иначе все попытки «терапии»
окажутся тщетными. Пора бы нам это понять.

Выше мы кратко познакомили читателя с мифологией, в которой сказано, что так
называемые нагилегко могут принимать человеческий облик. Кроме того, эти твари, если верить
древним преданиям, долгое время угрожали человечеству, с ними шла война, что отразилось в
преданиях всех народов белой расы. Это монголоидная, но не белая, раса приняла
могущественных визитёров с распростёртыми объятьями. Предки германцев и славян с
драконами разбирались круто. Конечно, нам могут возразить: дескать, всё это выдумки, в мифах
чего только нет. Но надо помнить, что древние никогда не придумывали свои мифы ради
забавы. Как сейчас доказано наукой, все мифы имеют под собой мощный информационный
базис. Но легенды и есть легенды, к тому же, многие из них до нашего времени не дошли. То,
что человечество в лице некоторых высокопоставленных представителей современного тайного
мирового правительства имеет дело не с людьми, есть множество доказательств, и они куда
весомее мифологических. К таким доказательствам можно отнести генетическую ненависть к
человеку как к виду. Прежде всего, она проявляется в организации на Земле бесконечных войн.
Нам могут возразить: дескать, в войнах повинны сами люди, и войны возникли на Земле
одновременно с появлением самого человека. Всё это так, но мы говорим не о тех кровавых
распрях, которые возникали между племенами и народами по вполне объективным причинам,
таких как, захват плодородных земель, пастбищ, рыболовно-охотничьих угодий и других
природных ресурсов. Как показывает статистика, военных столкновений между народами и
государствами за их приобретение было не так много. В основном, особенно в древние и
средневековые времена, войны шли за обладание самими людьми. Для многих царей и
императоров человек как производитель являлся главным ресурсом. То есть, мы говорим о
рабстве. Кстати, его никто не отменял и в наше время. Просто в так называемых «развитых»
странах оно приобрёло более цивилизованную форму. Зато явно выраженное экономическое
рабство прослеживается в «развивающихся» странах и средневековое – в странах «3-его мира».

А теперь посмотрим на институт рабства со стороны. Что мы видим? Прежде всего,
деление общества на два класса, причём насильственное, где в рабах может оказаться гений, а в



господах, как правило, дегенерат. Пример тому Эзоп и его философ-хозяин. Давайте вспомним,
где на земле появилось классическое рабство? Как сейчас выяснилось, оно впервые возникло
после того, как евреи завоевали Ханаан. Вот откуда его корни – из того же самого котла, – что и
иудаизм. Для думающего читателя подобный факт многое объясняет. Вывод один: институт
классического рабства создан искусственно. До этого рабов через определённый промежуток
времени почти все народы Земли отпускали на родину, таков был закон. Иудеи же его сумели
нарушить. Если верить Ветхому завету, древние евреи после своих походов, коль нужды в рабах
не было, всех захваченных мужчин, женщин и детей предавали зверским, с нашей точки зрения,
бессмысленным казням. Примером тому взятие Иисусом Навином древнего Иерихона, и
расправа царя Давида с Раввой Аммонитской. О последнем «святом деянии» иудейского вождя
мы уже говорили.

Несколько слов о бессмысленности казней. Это нам так кажется, что распиливание
железными пилами людей – изуверский, бессмысленный акт, на самом деле смысл в этом есть,
и немалый. Просто в Библии о многом прямо не говорится, хотя, если читать Талмуд, то всё
становится понятным. И праотец Иаков, и Моисей – мы имеем в виду казнь еврейских семей в
пустыне, – и Иисус Навин, и такие иудейские цари, как Саул, Давид, Соломон и другие, не
просто истребляли захваченных пленных, а приносили их в жертву своему кровавому
племенному божку Яхве, или Иегове. С эзотерической точки зрения, шёл процесс наполнения
энергией страха и человеческого страдания. Наполнения чего? Силовой структуры эгрегора
Яхве-Амона. Это понимает любой раввин и каждый ведический жрец-хранитель. Вот почему все
вышеназванные изверги превратились у евреев в святых. Но это одна сторона медали, есть ещё и
другая, – та, с какой мы начали свой рассказ. Речь идёт о классическом рабстве, когда человек
превращается в «живого мёртвого». Если у кельтов, германцев, славян, иранцев, вавилонян,
египтян и даже китайцев рабов отпускали на волю, то у иудеев их не отпускали, а в конце жизни
приносили в жертву своему Богу. Можно себе представить, каково было жить в древнем Израиле
рабам, которые знали, что их никто не отпустит, и что ждёт каждого в конце жизни. Это тот
самый страх и душевные страдания, которые более всего ценятся эгрегором Яхве-Амона, по-
другому – Сета-Сатаны. Вот откуда черпает силу эгрегор разрушения и гибели человечества –
это энергия человеческой душевной боли.

Какой из вышеизложенного напрашивается вывод? Классическое рабство на Земле было
создано для того, чтобы наполнять силой миллионов мучеников энергопотенциал полевой
сатанинской структуры. Той, которая поддерживает на Земле чёрных магов, начиная от жрецов
«вуду», «Бон» [24]и кончая иудейскими и христианскими чернокнижниками и колдунами. Как
мы знаем, из Иудеи, институт классического рабства перебрался в Дарийскую Грецию, а потом
в Римскую республику. Только сейчас стало понятно, что обе эти античные державы
контролировались теми, кто запустил на Земле библейскую цивилизацию.

А теперь вернёмся снова к этим таинственным личностям. Мы начали свой рассказ о том,
что твари в облике человека люто ненавидят нас, людей. Это доказывают множество войн,
которые развязывались не столько ради захвата новых территорий и ресурсов, сколько ради
уничтожения на этих территориях людей. Часть из них уводилась в рабство, а другая пускалась
под нож. Пример тому – поголовное уничтожение саксами полабских славян или испанцами
ацтеков и майя. Позднее стало выгодно не уничтожать, а обкладывать завоёванное население
налогами, да и то только в Европе. В Азии же, вплоть до XV века, поголовно истреблялись
целые народы. Достаточно вспомнить походы Тимура-Тамерлана. Нам могут возразить: дескать,
в кровавых бойнях виноваты деспоты-правители. На первый взгляд это так, но кто этих деспотов
проводил к власти? Вот в чём вопрос. Кто им помогал? Например, вышеупомянутый Тимур,
сначала руководил бандой разбойников, а потом стал эмиром. Или британский деспот Оливер



Кромвель, он тоже пролил крови немало. Одна его война с Ирландией чего стоит! Если
внимательно присмотреться к глобальному историческому процессу, то становится ясно, что
какая-то невидимая сила в течение последних 4,5 тысяч лет упорно пытается проталкивать на
вершину властных пирамид психически больных. Другими словами, дегенератов. Естественно,
такие вот «протеже» проливают море человеческой крови и океаны слёз. Далеко ходить нечего,
достаточно вспомнить наших «царьков»-дегенератов, таких как Миша «меченный» и вечно
пьяный Борис-«разрушитель». Сколько крови и слёз эти два демона высосали из нашего народа?
По сравнению с ними все вместе взятые Романовы, тоже ставленники Запада, просто мелюзга! А
что выдал по отношению к нашему народу их духовный покровитель из Британии – госпожа
Тетчер? По её мнению, в жертву Сатане-Сету, или Амону, должны быть принесены 125
миллионов наших сограждан. Скажем прямо, аппетит у эгрегора смерти аховский! И не надо
винить госпожу Тетчер, дело не в ней, а в тех влиятельных тварях, которые такими, как она,
управляют. То, что эти создания люто ненавидят вид Homo sapiens sapiens, мы доказали
вышеизложенным. Для них люди всего лишь энергетический ресурс, не более. Одновременно и
батарейка для тёмного эгрегора, и рабочие руки, чтобы что-то полезное созидать. Но кто же эти
нелюди, как их узнать? То, что они растворены в ложе иллюминатов Вайсхаупта, известно. Но
на этом их следы обрываются. Правда в Британии существует странный клуб «Тринадцать».
Члены этого клуба, как правило, собираются вместе 13 числа, выпадающего на пятницу. Но их
не 13, а всегда 12. Тринадцатым у них считается сам Сатана. Эти люди бьют зеркала,
здороваются через порог, рассыпают по залу собрания соль и совершают много других
сатанинских поступков. Но, как показывает практика, все они являются своеобразным
камуфляжем. Понятно, что клуб «Тринадцать» создан, чтобы отвлечь внимание от нелюдей,
которые через своих ставленников на местах дирижируют всей западной цивилизацией.
Возникает естественный вопрос: неужели невозможно разобраться, кто стоит на самом верху
властной пирамиды? Оказывается, можно, но для этого надо обратиться к диалогам Платона
«Тимей и Критий». В них сказано, что страной атлантов правили 12 жрецов-царей, они
совершали оккультные обряды и жертвоприношения. «Но причём здесь до сих пор не найденная
Атлантида?» может удивиться читатель. Во-первых, Атлантида давно найдена. Просто, научные
круги предпочитают о ней молчать. И, во-вторых, цивилизация западной Европы является
точной её копией. Своего рода калькой, только на другом месте: то же стремление управлять
всем миром, та же неумная агрессия, и даже столица новой Атлантиды находится не на
материке, а на острове. Мы имеем в виду Лондон.

Из всего вышеизложенного можно сделать вывод, что совет европейских диктаторов
состоит из 12 особей. Но это – орган вышей власти. На вершине пирамиды находится
знаменитый глаз Сатаны-Сета. Ниже Всевидящего Ока стратегов нового порядка располагается
слой управленцев-тактиков. Последние, как мы знаем, составляют группу «комитета 300». Во
главе этого сборища, по логике вещей, тоже стоят нелюди. Их немного, но их власти хватает,
чтобы управлять всеми остальными. Во всей этой пирамиде власти надо понять главное: первая
группа правит и храмом Амона при Ватикане, и комитетом 300. Через него она управляет
транснациональными корпорациями, следовательно, всеми финансовыми империями мира,
заодно и правительствами всех без исключения стран Европы, обеих Америк, Австралии, Новой
Зеландии и т.д. Управляют эти демоны в человеческом облике правительством России,
правительствами в странах СНГ и даже правительством Китая. Но о Китае мы поговорим
отдельно. Понятно, что эти демоны дирижируют и своими рабами-иудеями, и мировым
масонским орденом. Чтобы понять, как распределятся власть на планете Земля, достаточно
вспомнить рисунок на однодолларовой купюре. Что там изображено? Пирамида власти, но её
вершина почему-то отрезана от основного тела и на ней изображено Всевидящее Око. Вопрос:



почему вершина с Оком оторвана от остального тела пирамиды? На него многие исследователи
отвечают примерно так: дескать, «властная часть пирамиды – с оком и лучами, остальная часть
пирамиды это население Земли. Тем более, что на однодолларовой купюре сказано о новом
мировом порядке». Но такое объяснение неверно. Дело в том, что пирамида отображает власть
целиком, и населению земли в ней нет места. Такова традиция иллюминатов, во всём и везде
они ведут речь только о себе. Но что тогда означает оторванная вершина пирамиды с глазом и её
усечённая часть выложенная, если изучить рисунок, из огромных блоков? Оказывается, для
высокопосвященных, разделённая пирамида с глазом и лучами, отражает генетическую элиту
власти. Но пусть земляне не тешат себя самообманом, что вершина с глазом и лучами
олицетворяет собой клан феодальных властителей Европы, всех этих обуржуазившихся герцогов,
графов и баронов. Они тут ни причём, вся их компания занимает верхний слой усечённой
пирамиды и никакого отношения к той её части, где расположено Всевидящее Око и лучи, не
имеет. В пирамиде власти действуют законы совершенно иной генетики. Не земной, а
инопланетной, но это является самой главной тайной чуждого Земле разума.

Как это доказать? Очень просто, используя нашу ущербную генетическую науку: всем нам
вбито в голову, что человеческий геном расшифрован. В плане строительного материала это так
– мы имеем в виду аминокислоты и построенные из них белки. Но человек имеет не только тело,
но и психику. Так вот, гены, отвечающие за поведение человека, названы нашими учёными
генетическим мусором. Его в человеческом ДНК оказалось 99%. Следовательно, геном человека
разгадан всего на 1%. Всё остальное нам неизвестно. Возникает вопрос, почему 99% нашего
ДНК современной наукой признаны мусорными? Ведь это утверждение противоречит одному из
основных законов Мироздания: закону сохранения энергии, который говорит, что в природе нет
ничего лишнего. Но нашим научникам [25]наплевать на законы Природы, они выполняют заказ
своих хозяев и спонсоров. Спрашивается, зачем нужен этот циничный обман, да ещё в
масштабах планеты? Кого он прикрывает? Тех самых, засевших на вершине властной пирамиды,
которые смотрят на мир всевидящим оком и освещают мир лучами своего влияния. Всё просто:
все они являются людьми всего на 1%. На остальные 99% – это самые настоящие визитёры,
отсюда у них и лютая ненависть к человеку как к виду. Естественно, они боятся, что их тайна
земной наукой будет раскрыта, поэтому и дана команда учёным-генетикам: как можно дольше
придуриваться, что, дескать, геном человека расшифрован, и ничего таинственного в нём нет. А
то, что 99% генов в нашем ДНК объявлены мусорными, никого не волнует. Между тем, именно в
них и скрыта тайна ящероголовых.

В плане сохранения экосистем пришлось рубить сук, на котором сидим. Многие думающие
люди удивляются, почему наша цивилизация лихорадочно торопится уничтожить саму себя? Кто
ею руководит? Многие ученые высказываютмысль, что во главе её стоят ненавидящие
человечество и всё живое, обитающие на нашей планете нелюди, потому что подлинный хозяин
так относиться к своему дому-Земле не может. Это противоречит его миропониманию. Ведь
ради зарабатывания денег – по сути, пустых бумажек – вырубаются под корень леса,
уничтожаются кормящие человечество почвы, гибнут реки, озёра и моря. Планета превращается
в пустыню. Из вышеизложенного можно сделать вывод, что инопланетный разум в земных
экосистемах не нуждается. Они его раздражают, и он успешно от них избавляется руками
порабощённого им человечества. Многим здравомыслящим людям невольно приходит на ум, что
капиталистическая рыночная экономика для того на Земле и создана, чтобы, используя
человеческую тупость и незнание нами общих законов Мироздания, очистить нашу планету не
только от минеральных и живых ресурсов, но и от самого человека как вида. Но это другая тема,
и на ней мы останавливаться не будем.

Выше мы привели доказательства того, что социумом управляют не люди, а принявшие



человеческий облик инопланетные твари. Они рассматривают вид Homo sapiens sapiens как
своего врага. По этой причине, посредством ставленников из масонских лож, эти твари
управляют земной наукой. Более всего они тормозят развитие физики (уничтожение теории
эфира), математики (разрушение числовых выражений высших мерностей), генетики (легенда о
«мусорных генах») и истории, где вместо нашего прошлого придуман о нём миф.

Но вернёмся снова к пирамиде власти. С верхней её частью мы разобрались. Осталась
нижняя, усечённая. Какой можно сразу сделать вывод? Если усечённая пирамида оторвана от
своей вершины, значит пирамиды разные. Они не однородны: верхняя пирамида с глазом
принадлежит генетической нелюди (один процент не в счёт), нижняя – людям, но в ДНК их
«генетического мусора» много инопланетных генов. Поэтому и поведение этих людей резко
отличается от нормального. О характере его мы расскажем ниже. О ком идёт речь? Конечно же,
о чёрной европейской аристократии. Все эти люди потому и находятся у власти, что в их ДНК
давным-давно проникли гены инопланетных тварей. Не важно, как это произошло. Важно то, о
чём идёт речь, но если читатель хочет разобраться в этом вопросе, то пусть он внимательно
прочтёт Ветхий завет. В Пятикнижии прямо говорится, что дети Бога заметили, что дочери
людей красивы, и начали к ним приходить, «и те стали им рожать». Вот и весь сказ.
Оказывается, тело человека позволяет инопланетной твари скрещиваться с видом Homo sapiens
sapiens. В результате такого смешения возникли люди, у которых резко изменилось поведение.
Это и понятно: кроме генетики тела по наследству передалась и генетика поведения, те самые
«мусорные гены». Потому они и стали «мусорными», что от них многое зависит. Но в Торе или
Библии людьми считаются только иудеи, остальное население планеты таковыми не является.
Следовательно, речь идёт о евреях, а не о кельтах, англосаксах или германцах... Да, о евреях. Но
не надо забывать, что богатые ростовщические еврейские семьи, начиная с X века, принимая
христианство, стали интенсивно смешиваться с европейскими герцогами, графами и баронами.
В результате даже Британские короли считают себя потомками отца Авраама. Но это одна
сторона медали. Есть ещё и другая: в шумерском мифе об Атрахарсисе сказано, что часть
противников белых Богов с планеты Нибиру, аннунаки, проиграв войну Богам, удалились на
звёзды, но оставили своих детей где-то на севере. Вопрос где? Скорее всего, в Западной Европе.
Так что генетическое смешение клана еврейских банкиров с аристократами Европы шло не на
человеческом уровне, а на инопланетном. Конечно, нам могут возразить, что дескать, это не так.
Главным стимулом вышеописанного генетического смешения были еврейские деньги. В какой-
то степени это правда. Но зачем нужно было еврейским ростовщикам вступать в родственные
связи с теми, кого они привыкли всегда презирать? На этот вопрос ответа нет. Во всяком случае,
деятели высшего Синедриона на него отвечать не желают. Некоторые историки пытаются
доказать, что после гибели Хазарского каганата, Совет раввинов решил построить в Европе
новую Хазарию. Вот и стали евреи подсовывать своих дочерей европейским графам и даже
герцогам. Доля правды в этом тоже есть, но только доля. Евреи не собирались возрождать
Хазарию. Они хотели всего-навсего контролировать европейскую торговлю и, конечно,
политику. С последним у иудеев многое не получалось. Примитивный подкуп сильных мира
кое-что давал, но без знаний глубин человеческой психологии и законов управления обществом
далеко не пойдёшь. Знания же эти имелись у северной группы нелюдей. Той самой, которая
появилась после переселения гибридных аннунаков на север в Европу. Поэтому союз и тех, и
других надо рассматривать как финансовое обеспечение политических и экономических
проектов, в рамках единого Библейского.

Да простит читатель наш экскурс в прошлое, без него не всё ясно с настоящим. Можно
сказать, что с европейской чёрной элитой мы разобрались. Осталось только понять, почему все
эти короли, герцоги, графы и бароны относятся к классу конченных дегенератов. Многие из них



патологически жестоки к людям и животным. Для таких резать человека на куски или сжигать
его на медленном огне великое наслаждение. То же самое относится и к животным. Очень
много среди представителей чёрной элиты людей, для которых человеческая кровь является
самым изысканным блюдом. В Средние века они брали её у своих крепостных, в наше время
кровь откачивают у похищенных детей и молодых девушек. В медицине такое отношение к
человеческой крови причисляется к особому заболеванию, по латыни оно называется –
porphyria, или болезнь короля Гюнтера. Поэтому когда говорят о вампирах, то всегда связывают
их с аристократическими домами. Немало среди аристократов половых извращенцев, причём не
только гомосексуалистов и лесбиянок, но и педофилов, зоофилов и некрофилов. Существует
немалый процент аристократов, для которых самым большим лакомством является
человеческий кал. Нормального человека радует тарелка борща, а высокопоставленного
дегенерата – тарелка поноса. Мы не шутим, и не пытаемся разыграть читателя. Ущербная
генетика требует, и с ней приходится считаться. Но может возникнуть вопрос: почему у
дегенератов подобного рода ценится дерьмо именно человеческое, а не какое-то другое? О чём
это говорит? Психологи утверждают, что поедание экскрементов кого-либо является одной из
форм бессознательного самоунижения. Если так, то сам собой напрашивается вывод:
поражённая вирусом чужеродных генов человеческая наследственность актом поедания
экскрементов подаёт сигнал о своей болезни и потери человеческих качеств. Сама природа
дегенерата бунтует, но в социуме он считается уважаемой личностью, мнение его имеет вес во
властных структурах. Его можно увидеть на голубых экранах, где он учит нормальных людей
эстетике. Не надо думать, что дегенеративный аристократический комплекс разрушает только
«чёрную» европейскую элиту. Ещё в Средние века он вместе с внедрённой в человеческий геном
инопланетной заразой переместился к венецианским и генуэзским купцам, а от них – к классу
потомственных современных буржуев. Вот что пишет на этот счёт один великолепный
журналист и писатель русского происхождения из Нью-Йорка:

«Наиболее ушлые проститутки из Нью-Йорка зарабатывают бешенные деньги
на том, что оправляются в широко открытые рты своих богатых клиентов, готовых
за 30 минут такого удовольствия выплатить тысячу долларов. Обычно
дорогостоящее копрофильское удовольствие завершается размазыванием не
попавшего в пасть клиента дерьма по его буржуйской физиономии. Проститутки,
занимающиеся дерьмооткормом богатеев, считаются элитой бордельного мира
США, зарабатывая от 5 до 10 тысяч долларов в день. Для сравнения, президент США
зарабатывает гораздо меньше».

Вот мы уже переместились на более низкий уровень пирамиды власти. Дошли до
потомственных банкиров и промышленников. Тех самых, которые финансируют все звенья
Библейского проекта и, конечно же, мировой масонский орден. Судя по вышеизложенному,
богатые «богоизбранные» во властной пирамиде занимают особое место, это – её центр. Ниже
идут еврейские политики, чиновники, научные и культурные работники. Вместе с союзными
масонами они составляют корпус тотального контроля. Выше мы упоминали, что в масонских
ложах собираются в основном дегенераты. К этому надо добавить, что в нижней части
пирамиды управления, концентрация «вирусных» генов намного меньше, чем в верхней.
Поэтому масоны хоть и дегенераты, но не безнадёжные. Чтобы понять их суть и каков их
дегенеративный потенциал, надо вспомнить труды американского исследователя проблемы
дегенерации доктора Кинси. По его мнению, нормальных людей на Земле всего одна треть.
Природных дегенератов столько же, остальную часть человечества составляют так называемые



латенты.Кто они такие? Латентами, по Кинси, считаются люди, которые в определённых
условиях могут вести себя как дегенераты. Просто подобные условия надо для них создать. Для
такого преступного дела и были созданы на Земле масонские ложи, своего рода
трансформаторы переработки человеческого сознания из вполне нормального в дегенеративное.
Не случайно, что в масоны идут далеко не все. В основном, это отпрыски старинных
аристократических родов или люди с еврейской кровью. Почему так, читатель должен сам
догадаться. Там и там в небольшом количестве могут присутствовать действующие подобно
вирусу инопланетные гены. Те самые, которые перестраивают и разрушают отвечающую за
поведение «мусорную» часть ДНК человека. Но не надо думать, что латенты на все 100%
поражены инопланетной заразой. Вполне возможно, в ДНК многих из них она присутствует, но
не настолько, чтобы влиять на поведение. В основном к латентам относятся люди ментально и
духовно ущербные, и по этой причине легко внушаемые. В масонских ложах по отношению к
ним применяются особые психофизические технологии, их ещё называют оккультными, в
результате чего у многих людей полностью меняется взгляд на жизнь и ценности. Фактически
происходит перерождение личности. Понятно, что нормальных людей в масонские ложи не
приглашают. Их трудно сломать, и ими невозможно управлять.

Какой вывод можно сделать из всего вышеизложенного? Прямо скажем, не весёлый, такой,
какой в голове с трудом укладывается. Если, по доктору Кинси, треть земного социума сошла с
ума, а треть потенциально готова свихнуться, ей для этого нужны только условия, то невольно
приходит в голову мысль, что подобное в корне противоречит законам Природы. Ни один вид
млекопитающих, рептилий или птиц не сходит с ума на две трети своей популяции, такого не
должно быть, но мы это наблюдаем. Американский профессор прав. Прав и советский академик
Поршнев, который, независимо от доктора Кинси, сделал точно такие же выводы. Только
дегенератов он назвал хищниками,латентов – диффузниками,а нормальных людей –
неантропами.Но называние, как известно, сути не меняет. Что же творится с человечеством?
Такое впечатление, что частично, немного-немало – на одну треть, оно генномодифицировано,
и чужеродные инопланетные гены продолжают расползаться всё дальше и дальше. Этот процесс
хорошо виден по латентам или диффузникам, – они больше склонны к дегенерации, чем к
приобретению стабильных человеческих качеств.

Если верить Ветхому завету, процесс генномодифицирования начался с появления на Земле
иудаизма. Судя по всему, евреи были потому названы «богоизбранными», что их дочерей, видя,
что они привлекательны, стали посещать сыны Божьи. Те самые, которые изобразили себя на
вершине пирамиды власти. Но не надо думать, что в один только еврейский этнос были влиты
вирусные гены. Если верить мифологии, то те же самые космические силы являлись
прародителями и европейской чёрной элиты. Прежде всего, итальянской, французской и
британской. Как ни странно, но немецкая национальная элита до Габсбургов была практически
чистой. Она приняла инъекцию генетического вируса уже после гибели рода первых германских
императоров Гогенштауфенов. Русская же элита до воцарения Романовых всегда была прикрыта
ведическим жречеством, поэтому её потомки и в наши дни являются людьми вполне
нормальными. Про династию Захарьевых-Юрьевых, то бишь – Романовых, мы уже рассказали. К
тому же все они подыскивали себе жён из представителей чёрной европейской аристократии. То
была чисто прозападная элита, за исключением разве что Николая I и Александра III, которые
поднялись над ущербной генетикой за счёт своего ума. Как известно, оба эти монарха плохо
кончили. Но это не означает, что высший круг русских дворян оказался не задетым вирусными
инопланетными генами. Если бы этого не произошло, то среди русской знати было бы не так
много психически неадекватных и просто вырожденцев. Очевидно, дегенеративные вирусные
гены проникли в Россию при Петре I, когда на территорию страны хлынули тысячи иностранцев



со всей Европы, в основном дворян. Из вышесказанного, думается, читателю стала понятна суть
изуверского закона первой ночи. Его придумал после гибели королевства Бриттов Ватикан.
Сначала он охватил Англию, потом стал действовать во Франции и Италии. В XIII веке этот
закон распространился, кроме мусульманской Испании, Сербии, Болгарии и Руси, по всей
Европе.

Но, чтобы до конца разобраться с вопросом дегенерации и вырождения, вернёмся снова к
Библейскому проекту. Что мы видим? Перед нами самая настоящая «вилка»: с одной стороны,
мощное воздействие на психику человека чужеродных, враждебных виду Homo sapiens sapiens
генов, с другой – влияние на неё обряда обрезания и идеологии, прославляющей порок. Какую
надо иметь душу, чтобы она устояла против такого генетического и идеологического проекта? А
ведь находились и среди «богоизбранных», и в рядах чёрной европейской аристократии люди,
которые понимали, какие силы на них действуют, и успешно им противостояли. Такие люди
встречаются и в наше время. Жаль, что пока их немного. Например, еврейский раввин-
антисионист Эдуард Ходос. Что о нём можно сказать? Судя по его делам, он настоящий герой:
ведь называть вещи своими именами еврею, да ещё раввину, всегда означало смертный
приговор. Но Эдуард Ходос не одинок, его поддерживают многие соплеменники. Также в рядах
чёрной европейской элиты есть люди, на которых вирусная генетика не действует. Можно,
конечно, предположить, что методом телепортации инопланетные гены в ДНК вида Homo
sapiens sapiens каким-то образом заменяются человеческими. Если так, то всё равно этот
механизм понятен только высшим силам. Ясно одно, что такое возможно и, скорее всего, тогда,
когда человек осознает, что с ним происходит. Но это – другая тема и на ней мы
останавливаться не станем.

Наконец, мы разобрались и со Всевидящим Оком, и с пирамидой власти. Вывод, который
мы сделали, конечно, не радует: чужеродные гены, внедрённые в ДНК человека, в ту его часть,
которая отвечает за поведение, воздействуя на его психику, переводит её из нормального
состояния в дегенеративное. Инопланетные гены в ДНК Homo sapiens sapiens, работают как
передающийся по наследству вирус. По этой причине треть населения планеты превратилась в
психически ущербных недолюдков. В качестве примера можно рассмотреть тех же хабадников,
которые получают удовольствие от гомосексуальных связей, или других природных извращенцев
и дегенератов. Другая часть населения Земли, в силу слабого поражения генетическим
чужеродным вирусом, имеет шанс остаться людьми вполне нормальными. Но она находится под
прессом Библейского проекта и поэтому очень легко принимает дегенеративные ценности. К
этой группе мы относим, прежде всего, христиан, мусульман и атеистов. Как ни грустно, но
надо признать, что нормальных людей, в генетике которых нет инопланетного генетического
кода и на которых мало влияет Библейский проект, на Земле осталось всего одна треть. Кстати,
как показывают исследования, Библейский проект был создан, чтобы добить латентов и сломать
психику нормальным. Но чтобы это сделать, надо провести акт глобального отупления масс и
внедрения в их сознание либерально-демократических ценностей. Тех самых, которые, как мы
выяснили, являются логической вершиной Ветхозаветной психологической «абракадабры». Чем
это может закончиться для земного социума, мы уже сказали. Если всё останется как прежде, то
человечество обречено на вымирание.



Глава 27. Тайный проект вождя 

Но чтобы рассказать о тайном проекте спасения человечества, который обдумали и
попытались осуществить И. Сталин и Л. Берия, надо познакомить читателя с тем, что собой
представляет так называемый нормальный человек.Иначе читатель может нас не понять и
принять нижеописанное за розыгрыш. Для этого предоставим слово нашему знакомому
журналисту и писателю из Нью-Йорка B.C. Герасимову. Вот как он характеризует психику
здорового нормального человека:

«Нормального человека не влечёт к показам в тусовках «великосветской» элиты,
он видит всего лишь жалкое сборище самодовольных извращенцев. Богатые хапуги
никогда не могут быть для него предметом зависти или подражания. Действительно,
завидовать и подражать дегенерату может только дегенерат или латент, если
успел уже «повернуть нос по ветру». В силу своей природы, нормальный человек
просто не может быть циничным подонком и получать удовольствие от того, от
чего восторженно млеют дегенераты. Нормальный человек стремится соблюдать
все исторически сложившиеся нормы морали, старается во всём быть максимально
совершённым и полезным обществу. Он обязательно честен, трудолюбив, лишён
эгоизма, грубой гордыни и честолюбия. Не привлекает его и власть ради власти, и
порождаемые подобной властью неправедные блага. Например, совесть не позволяет
ему принять подарка от вора, а разум принять лесть придворного подхалима за
истину. Как представитель нормального меньшинства человечества, нормальный
человек не может быть типичен. Он обречён быть оригинальной личностью, причём
личностью не биостатической, а личностью в самом благородном смысле этого
слова. Нормальный человек видит и понимает взаимосвязь и взаимозависимость
частного, личного и общественного блага, поэтому нормальный человек всегда
патриот, ради блага Отечества готовый на самые жертвенные поступки. Трусы и
шкурники среди нормальных людей не встречаются. Нормальный человек не может
быть индивидуально счастливым, если рядом невидимо страдают его хорошие
соплеменники. Наконец, жизнь нормального человека в условиях гнилого общества не
может быть лёгкой и морально комфортной. Нормальным человеком быть трудно».

По завершении сказанного следует особо выделить тезис –

« нормальный человек никогда не станет угнетать нормального человека или
даже латента, потому что является природным врагом всякой несправедливости».

Он

«рыцарь правды и бесстрашный её солдат»,

– лучше не скажешь. Жаль, что таких людей в настоящее время не так много, но что делать,
таковы наши теперешние реалии. Одна треть – тоже сила, и немалая. Главное, чтобы подобные
люди были приведены к высшей власти. Один раз в нашей стране такое произошло – мы имеем в
виду время И.В. Сталина и его близкое окружение. Значит, надо надеяться, что приход к высшей
власти нормальных людей снова повторится. В какой-то степени этот процесс уже начался, так
что не надо падать духом, но для того, чтобы читатель нам поверил, мы совершим небольшой



экскурс в прошлое.
Нас могут спросить, откуда мы знаем о генетической инъекции в тело нашего земного

социума? Дескать, мифы и другие косвенные факты это ещё не доказательства. Дело в том, что
современная земная наука ничего об этом не говорит. Она ничего и не скажет, потому что
целиком управляема. Если учёные додумались до того, что 99% нашего генома состоит из
мусорных генов, то что с них взять? Тут невольно задумаешься, кому это надо? Кто на Земле в
таком безумии заинтересован'? Очевиднее не бывает: раз так, то хорошо бы разобраться, кто
заинтересован и зачем ему этот ход. Тут надо быть полным идиотом, чтобы не понять, что здесь
скрыта тайна, и немалая. Вопрос: какая? Но ведь ответ лежит на поверхности. Если мусорные
гены ответственны за поведение человека, то невольно приходит в голову факт того, что один
процент генома, тот самый, который отвечает за строительный материал, может быть заменяем.
Просто наша наука пока не вышла на этот уровень. Конечно, подобную догадку отнести к
прямому доказательству в силу несовершенства земной науки трудно. Но разве это не путь к
разгадке тайны? Нелюдям, чтобы скрыть своё присутствие, остаётся одно: как можно дольше
тормозить развитие нашей науки, в данном случае – генетики, это первое. И второе, что является
тоже путём к пониманию трагедии социума, – пусть попробуют учёные найти на земле вид
живого организма, где бы одна треть его особей сошла с ума, а ещё одна треть находилась на
грани безумия. Если у них это получится, то тогда с видом Homo sapiens sapiens всё в порядке.
Он развивается по одному из законов Природы, и претензий к происходящему никаких быть не
может. Но если кто-то из наших учёных над этой темой задумается, то от него не останется и
мокрого места. Потому вполне очевидные вещи так старательно и замалчивают. Академик
Поршнев, называя дегенератов хищниками, никак не мог понять, откуда на Земле они взялись.
Для этого он придумал целую теорию их происхождения. Знал бы он об идиотизме «мусорных
генов» человеческого ДНК, то, наверное, понял бы, что к чему. «Но это тоже не доказательство,
– может сказать скептик. – Мне подавай такие, чтобы я поверил». Во-первых, дурень или
дегенерат верит только своим измышлениям и факты, какие бы они ни были, никогда не примет.
И, во-вторых, они, эти факты – о присутствия на Земле инопланетного разума – есть, причём
конкретные, просто надо «разуть глаза». Факты эти изложены в строгой последовательности и
дошли до нашего времени. Беда в том, что, как говорится: «факты есть, но не про нашу
честь».Дело в том, что хроники, рассказывающие о трагедии земного социума, в настоящее
время от человечества скрыты. Они ждут исследователей в тайниках Ватикана. Но не надо
думать, что один Ватикан располагает таинственными свитками. Есть и другие хранилища книг,
которые ему не подконтрольны.

Но начнём всё сначала: когда 2200 лет до н.э. в египетском городе Ay-Сет, по-гречески –
Фивы, возник храм Амона, то жрецы города-храма Ану, или по-гречески – Гелиополя, сразу
поняли, что это за храм и для чего он создан. С этого момента началась борьба между двумя
кланами египетского жречества. Тогда и возник в Египте так называемый «Орден Гора». Он был
создан жрецами Осириса и Гора для контроля над жречеством Амона-Сета. Надо сказать, что
жрецы Ану являлись прямыми потомками древних Шемсу-Гор, тем самых, которые некогда
породили додинастический Египет и научили племена хамитов выращиванию хлеба и ремёслам.
Они отлично знали своих противников – пришедших из далёкого космоса – ящероголовых. В те
времена жрецы Гелиополя-Ану располагали знанием не меньшим, чем визитёры, и долгое время
им удавалось сдерживать напор жрецов храма Амона-Сета. Примерно в 1700 г. до н.э.
служители Ра и Гора, чтобы остановить рвавшихся к высшей власти в империи жрецов Амона-
Сета, вынуждены были обратиться за помощью к своим кровным родственникам на севере. Мы
имеем в виду могущественную конфедерацию племён белой расы, владения которых
простирались в ту эпоху от Пиренеев до Тихого океана. И помощь пришла. В исторической



науке этот удар по Египту назван нашествием семитов-гиксосов. Понятно, что мы имеем дело с
очередной фальсификацией. Во-первых, семиты в ту эпоху коневодства не знали. Они разводили
только коз, верблюдов и собак; и, во-вторых, завоеватели сами себя называли не гиксосами, а
гиккосами,с древнего праязыка или пракрита – «носящие длинные волосы или косы». Читателю
не трудно заметить, что это язык наш, русский. Но это уже иная тема, и на ней мы
останавливаться не будем.

Что же было дальше? Гиккосы завоевали Египет и откатились в дельту, где построили себе
столицу. Но фиванское жречество сделало встречный ход: оно выдвинуло из своей среды
монарха, который сумел объединить Египет и начать войну с гиккосами. Фактически жрецы
Амона-Сета сумели переиграть своих противников из Гелиополя. И тогда, видя, что фиванские
жрецы прорвались к высшей власти, их проект набирает силу, жрецы Гора из Гелиополя-Ану
передали своим союзникам – гиккосам, уходящим на север, часть рукописей, в которых они
написали о заговоре инопланетной расы против земного социума. Эти книги скрыты в
уральских подземных хранилищах и ждут своего времени. Хочется добавить, что в середине II
тысячелетия до н.э. жрецам Гелиополя-Ану снова удалось захватить высшую власть в Египте. На
этот раз их ставленник Аменхотеп IV Эхнатон запретил всех древних египетских Богов, кроме
Бога Ра-Атона. И снова фиванское жречество Амона-Сета вынуждено было уйти в подполье. На
17 лет в Египетской империи воцарился храм Ра-Гор-Атона жрецов Гелиополя, но и жрецы
Амона не дремали. Они организовали исход общины храмовых рабочих из Египта, и частично
ушли вместе с ними. Так появилось на Земле сразу два храма Амона-Сета. Один воскрес из
пепла после гибели Эхнатона в городе Ay-Сет (Фивах), другой превратился в кочующий храм на
колёсах. О его скитаниях в первой части книги мы рассказали. Поведали мы и о том, как он со
временем, напялив на себя христианское обличие, превратился в современный Ватикан. Но речь
идёт не о храме чёрного жречества, а об информации, которую второй раз передали жрецы
Гелиополя своим северным братьям по крови. Очевидно, чувствуя свою скорую гибель,
Аменхотеп IV Эхнатон послал войско под предводительством своего полководца Сенухета на
север. И по древнерусским, и по древнеегипетским мифам эта армия дошла до Дона, где
встретилась с предками легендарных киммерийцев. Зачем нужен был вояж десятитысячного
египетского войска так далеко? Понятно, не для завоевания, а для охраны чего-то очень
важного. Надо отдать должное египтянам, они справились со своей задачей. Но вернулся на
родину один Сенухет. Стилизованный и отредактированный миф о Сенухете широко известен.
Войско египтян обратно почему-то идти отказалось, почему, не ясно. Может потому, что
встретившись с потомками легендарных Шемсу-Гор, не захотели служить своим господам в
гибнущем Египте. Известно, что в честь египтян легендарный Дон стали называть ещё и
Танаисом. Танаис – название одного из номов Египта. Упоминание о нём есть даже в учебниках
истории. Есть предположение, что меотский город Танаис был построен не греками, или
меотами, а теми египтянами, которые навсегда покинули свою землю. Но возникает вопрос: что
же передал Сенухет древнерусскому жречеству? Что-то очень важное, бесспорно. Но что? Если
верить преданиям донского казачества, из далёкого Египта на Дон пришли какие-то документы.
В них говорилось о гибели человечества. Так из уст в уста эта легенда дошла до нас. Но где тогда
то послание жрецов Гелиополя? Куда оно подевалось? Наверняка оно скрыто там же, где и
послание, которое принесли на север ушедшие из Египта тремя веками раньше гиккосы. Мы
коснулись уральских подземных книгохранилищ. То, что они существуют, сомнений нет. Автор
встречался с их хранителями и видел некоторые древние манускрипты своими глазами. Но нас
могут спросить: почему не отдать эти книги нашей науке? Дураки обязательно зададут такой
вопрос, потому что им не объяснить, что независимой науки на Земле не существует. Кому
отдавать эти бесценные рукописи – тем, кто доказывает, что русского народа нет на свете? Что



русские взяли своё название у скандинавов, а сами по крови являются угро-финнами?
Оказывается, мы даже язык свой русский заимствовали на Западе у белорусов и поляков... Им
отдать эти сокровища? Чтобы все эти книги угодили в огонь? А потом, нам с наглой улыбкой
скажут, что никаких книг никто не видел, как это произошло с частью уфимской каменной
карты. Пока она хранилась в краеведческом музее Уфы, всё было хорошо. Но как только она
попала на изучение в Академию Наук, так о ней сразу же забыли.

Не только российская наука, но и мировая находится под жёстким контролем, и поэтому к
её авторитету обращаться – несусветная глупость. Чтобы узнать правду, как происходит генное
инфицирование людей и как в купе с этой бедой действуют Библейский проект и его логическое
завершение – либерально-демократическая идеология, не надо искать хранителей древних
уральских или сибирских книгохранилищ. Надо захватить ватиканские тайные библиотеки – не
те, которые всем известны, а другие, которые скрыты в глубинных подземельях – и тогда мы
получим прямые доказательства происходящего, прямее некуда. А книги наших хранителей
найдут своего читателя тогда, когда на Земле не станет ни человекоподобных нелюдей, ни
иллюминатов Вайсхаупта, ни масонского Ордена, и евреи перестанут считать себя
«богоизбранными» и служить своим хозяевам расходным материалом.

Но вернёмся снова в древний Египет. Когда был отравлен Аменхотеп IV Эхнатон и за ним
ушла на тот свет жрица Бога Солнца и старшая жена фараона Нефр-Эт, визитёры в человеческом
облике, создатели фиванского жречества, объединили в единое целое оба храма Амона – тот,
который воскрес после реформы Эхнатона в Египте, и тот, который был скрыт в колене Левия
среди «богоизбранных». Так как кочевой храм попал в перекрёсток древних торговых путей, то
его жрецам был предан статус наблюдателей за реальностью. Позднее этот фактор нашёл своё
выражение в форме Всевидящего Ока Сета. Христиане считают его оком Сатаны, масоны –
Оком Бафомета. На самом деле всё несколько сложнее. Всевидящее Око отражает контроль над
человечеством со стороны инопланетного разума, умному человеку это ясно как день. Но кроме
Всевидящего Ока, космического злого разума на Земле, существует ещё одно Око. Его нигде не
рисуют, по оно существует 3,5 тысячи лег. Речь идёт о тайном Ордене Гора или Самаргла-
Рарога. Когда возник Орден Гора, мы сказали выше. Его ответвление -общество «глаз Гора»
возникло позднее, примерно тогда, когда евреи ушли из Египта. Сначала это общество было
создано жрецами города Ану-Гелиополя для того, чтобы следить за действиями
«богоизбранных», но со временем северные ведические жрецы предложили адептам ордена
Гора объединить усилия. Предположительно, такая встреча произошла на земле племени
синдов, в стенах построенного египтянами Танаиса. Возможно, этот город и был возведён для
связи цивилизации Египта с конфедерацией племён белой расы, по китайской терминологии –
Великой Северной империей.

Сразу возникает вопрос: а существует ли братство Гора-Рарога в наше время? Конечно,
существует. Не было бы его, не появились бы на Земле Силы мощного противодействия тёмному
влиянию. Нам могут, конечно, возразить, заявив, что никакого противодействия нет, иначе бы
одна треть человечества не сошла бы с ума, а другая треть не была бы к этому предрасположена.
Верно, то, что происходит в социуме, ужасно. Но не надо забывать, что человечество 2,5 тысячи
лет находилось в зодиакальной эпохе Рыб, которая характеризуется разгулом лживых теорий. И,
несмотря на это, одна треть населения планеты продолжает оставаться вполне нормальной.
Просто надо рассматривать процесс гибели человечества с другой стороны. Судите сами, по
плану храма Амона при Ватикане, славянские языки должны были на земле исчезнуть к началу
XVII века. Папская курия готовила наступление на славян с конца X века. Для этого и были
крещены Великая Моравия, Хорватия, Босния, Болгария, Польша и Русь. Главный удар должен
был быть нанесён по Руси. Причём с двух сторон: с запада – со стороны Скандинавии и



Орденских Крестоносных союзов, и с востока – со стороны иудейской Хазарии. Но на Руси
появился Светослав, который не только остановил христианизацию Отечества, но и уничтожил
Хазарию. Благодаря этому сорвалось наступление тёмных на русские земли в начале XI века. В
XIII веке Запад был опять готов к тотальной войне с Русью. Ему многое удалось: предатель-
князь ещё в X веке заставил Русь принять христианство, а его дети и внуки растащили империю
на отдельные части. Теперь завоевать разрозненную державу было нетрудно. Но получился
облом: откуда ни возьмись, на границы Руси Киевской пришла из глубин Азии Русь Сибирская.
Мощная ведическая Держава в короткий срок очистила от прозападного христианского влияния
разрозненные княжества, силой оружия объединила их в единое целое, и двинулась на уже
готовую к походу на Восток католическую Европу. В результате грандиозной войны были
разгромлены два могущественных рыцарских Ордена. Мы имеем в виду Орден Ливонский и
Тевтонский. Кроме того, были уничтожены все европейские феодальные армии. В результате
Русь опять устояла, рядом с ней уцелели и остальные славянские народы. Не будем вспоминать
Смутное время, Отечественную войну 1812 года. Везде, как только чаша весов начинала
сдвигаться в пользу тёмных, к нашему народу приходила помощь. Но нас могут спросить: а
причём здесь мы – русские? Дело в том, что Русь, или Россия, является не только ядром
популяции белой расы в Европе, но и духовным центром планеты. Мы – наследники великой,
легендарной Орианы. Пока жива Русь-Россия, будет жить и земной социум. Это хорошо
понимают наши враги, потому они изо всех сил и стараются нас уничтожить, но у них никак не
получается. Кто-то на Земле им всё время мешает. Этот кто-тои есть та Сила, о которой мы
рассказали выше. Не будь её, нас бы давно уже не было. Следовательно, человечество бы снова
оказалось на грани вымирания и в каменном веке. Так что не надо считать, что на Земле имеют
место только негативные процессы. Но мы несколько отошли от темы: нам хотелось, чтобы
читатель понял, что на Земле кроме деструктивного влияния есть ещё и позитивное, и оно тоже
имеет силу, и немалую.

Но вернёмся снова к Иосифу Виссарионовичу Сталину. Из вышеизложенного читатель
наверняка догадался, что его феномен далеко не случаен, так же как феномен Светослава, Бату-
хана или Александра Невского. Сталина с детства вели к высшей власти, ему помогали,
подсказывали, как себя вести в той или иной ситуации. И что самое главное, ему давали
необходимые знания. Без них Сталин бы не состоялся ни как вождь, ни как великий стратег.
Сразу хочется сказать, что и Гитлера вели к высшей власти. Только, в отличие от Сталина, его не
учили, а программировали, так же как позднее Хрущёва, Андропова, Горбачёва и Ельцина. Вся
вышеназванная обойма была специально подготовлена для выполнения определённой миссии –
разрушения Советской империи.

Но вернёмся к Иосифу Виссарионовичу Сталину. Как известно из многих хроник довоенных
лет, нарком НКВД Н. Ежов оказался втянутым в заговор против Иосифа Виссарионовича, и
только личная разведка вождя спасла положение. Сталин знал о заговоре, но снимать Ежова с
поста не торопился. Он внимательно наблюдал за развивающимися событиями и со временем
понял, что сам Николай Иванович Ежов в этой игре всего лишь инструмент, а его жена-
красавица из «богоизбранных» – простой координатор заговора, но не его организатор.
Организаторы и стратеги спрятались за кордоном и оттуда сумели протолкнуть своих людей в
НКВД, причём на самый верх. Иосиф Сталин, понимая, что медлить нельзя, торопливо искал
выход из создавшегося положения. Он хорошо относился к Валерию Павловичу Чкалову знал его
прямоту, неподкупность и честность, но более всего его привлекало то, что Чкалова любил
народ. Именно такой человек и был нужен Сталину на месте распоясавшегося и развращённого
властью Ежова. И Сталин предложил Валерию Павловичу принять пост наркома НКВД. Во
многих изданиях сказано, что якобы Чкалов от такого предложения отказался, но это домыслы



авторов. На самом же деле Валерий Павлович попросил у вождя время довести до конца
испытания нового истребителя, а потом уйти на другую работу. Осенью 1938 года Чкалов
работал с авиаконструктором Поликарповым над новым истребителем И-180. Машина сулила
быть одной из лучших в мире, поэтому лётчик-истребитель торопился довести её до
совершенства. Валерия Павловича можно было понять, и Сталин не мог на него обидеться. Он
продвинул в замы Н. Ежова надёжного Л. Берию и ждал, когда закончатся испытания самолёта.
Но ни В.П. Чкалову, ни И.В. Сталину не пришло в голову, что согласие лётчика на пост наркома
НКВД подпишет ему смертный приговор. К этому времени «глаз Сета» (мы его всегда называли
словом – «закулиса») внимательно следил за каждой кадровой перестановкой Сталина.
Естественно, о предложении вождя Чкалову возглавить силовую структуру за кордоном сразу
стало известно. Поняли нелюди в человеческом обличьи и то, что их план по уничтожению
главы Советского правительства провалился. Они дали приказ своим людям в НКВД и в
советском чиновничьем аппарате найти возможность устранения Чкалова. Это и понятно:
честный, умный и, что самое главное, неподкупный председатель советского НКВД их страшил,
и ещё им хотелось нанести удар по Иосифу Виссарионовичу. Они хорошо знали, что Сталин
любил Чкалова, и гибель этого человека будет для него ударом. Вот почему на мотор И-180 не
была поставлена вторая бензоколонка, не был отрегулирован механизм шасси и не сделаны
другие доработки. В результате во время очередного испытания истребителя И-180 Валерия
Павловича не стало. Враги попытались обвинить в смерти лётчика гениального конструктора
Поликарпова. Как всегда, была сделана «вилка», но его спас от репрессий Иосиф
Виссарионович. Тогда Сталин, заменив Н. Ежова Л. Берией, окончательно пришёл к выводу, что
какая бы ни была сильная крепость, она всё равно обречена на гибель.Враг обязательно найдёт
способ, как в неё проникнуть. И что лучшая защита – это нападение, лучше всего – на
территории врага.Судя по тому, как в свои планы Иосиф Виссарионович посвящал Лаврентия
Павловича Берию, можно сделать вывод, что Берия был одним из наиболее проверенных людей
личного Ордена Сталина. Потому что именно он взял на себя ответственность создания в СССР
из НКВД элитного подразделения, что-то вроде немецкого СС, и внутри такого отряда Берия
стал формировать тайную сверхэлиту – особую группу многократно проверенных и всесторонне
образованных людей, полем деятельности которых должна была стать заграница, а если точнее,
то логово врагов человечества. Что же задумали Иосиф Виссарионович со своим верным
помощником и гениальным организатором Лаврентием Берией? Как сейчас выясняется, они
решили перенести военные действия из осаждённой крепости, Советского Союза, на
территорию врага, туда, где возмездия за пролитую кровь невинных жертв никто не ждёт. Когда
читаешь о том, что «изувер Сталин» готовил наступление Советских войск на «добрую старую
Европу», то удивляешься циничности, с какой всё это написано. Сведения о плане Сталина-
Берии каким-то образом до Запада дошли. Очевидно благодаря Хрущёву кое-что о проекте
Сталина просочилось в Британскую разведку. Но речь идёт о совершенно другой войне. О
тайной, невидимой битве спецслужб, но не армий. Завоёвывать Европу ни И.В. Сталин, ни Л.П.
Берия не собирались. Они мечтали о другом: найти в многослойной пирамиде чёрной
аристократической элиты, транснациональных банковских кругах и в Ватикане тех, кто всей
этой сворой бесов управляет, и постараться избавить от них человечество. Фактически – это
война, только другого характера – террористическая, но не такая, о которой пишут всем
известные Резуны-Суворовы. То, что И.В. Сталин и Л.П. Берия мечтали избавить человечество
от визитёров и наиболее опасных дегенератов из чёрной европейской аристократии, бесспорно.
Вывод один: и Сталин, и Берия отлично понимали происходящее, и как могли, так и готовили
элитную часть советских спецслужб к тайной невидимой войне с нелюдью. Но и на Западе не
мешкали. Похоже, каким-то образом за границей стали догадываться о намерениях Советского



руководства, и, чтобы сорвать этот план, стали лихорадочно готовить к войне с СССР
Германию. Вот почему британская МИ-6 приложила столько усилий, чтобы помочь Гитлеру
внезапно атаковать наши границы. Британцы лезли из кожи вон, доказывая нам, что немцы к
войне ещё не готовы, смогли они дезинформировать и разведку НКВД. Не убедили они о начале
войны только личную разведку Сталина. Но это уже совсем другая тема.

Чтобы убедить читателя в намерениях Иосифа Виссарионовича Сталина и Лаврентия
Павловича Берии создать в рамках НКВД особый род войск, где у бойцов совершенно бы
отсутствовали малейшие признаки дегенерации, и следовательно, они могли быть абсолютно
надёжными, мы приводим таблицу отбора в ряды НКВД. Она говорит сама за себя и доказывает
то, о чём было сказано выше.

СССР
СОВ.СЕКРЕТНО
ИНСТРУКЦИЯ
Об основных критериях при отборе кадров для прохождения службы в органах

НКВД СССР.
Настоящая инструкция носит рекомендательное значение при отборе кадров для

поступления на службу в органы НКВД СССР.
ОСНОВНЫЕ НЕГАТИВНЫЕ КАТЕГОРИИ:
При собеседовании с кандидатом следует расспросить его о семейном

положении, условии быта и жизни родителей. Если они разведены, то это, как
правило, означает, что или отец или мать ненормальны. У их детей тоже будут
разводы. Это своего рода печать проклятия, которая передаётся из поколения в
поколение. Если родители жили счастливо, то их дети тоже будут счастливыми и
психически здоровыми.

Тов. И.В. Сталин определил, что советская семья – ячейка общества и,
следовательно, на это стоит обращать особое внимание.

При исследовании семейной жизни кандидата, поступающего на службу, важно
как можно больше знать о его жене, из какой она семьи, кто её родители. Казалось
бы, это азбучная истина, но наши кадры, как правило, не обращают на это внимания.
Пристальное внимание обращать на многодетные семьи. У дегенеративных матерей
часто случается так, что чем больше они грешат, тем больше плодят детей. Это, в
свою очередь, отображается на детях, а хуже всех бывает последний ребёнок.

Аналогичные исследования надлежит проводить (негласно) в отношении
остальных близких родственников.

При собеседовании выяснять о друзьях и товарищах, входящих в постоянный круг
общения кандидата по принципу: «скажи мне, кто твой друг, я скажу, кто ты».
Обращать внимание на окружение жены кандидата. Как правило, это бывает
змеиным гнездом. Тогда семейная жизнь сотрудника будет целиком зависеть от
настроения супруги, её подруг и связей.

ОСНОВНЫЕ ВИДИМЫЕ ПРИЗНАКИ ДЕГЕНЕРАЦИИ (ВЫРОЖДЕНИЯ):
1. Нервный тик или судороги лица. Обычно это концентрируется вокруг рта.

Дёргается рот, губы, нос, шея. Подёргиваются веки глаз. Это повторяется каждые
несколько минут. Некоторые это пытаются скрыть потягиванием, разминкой шеи и
т.п.

2. Косоглазие и прочие деформации глаз. Недаром говорится, что глаза – зеркало



души. В эту категорию людей с «дурным глазом» следует отнести не только косых,
но также: горбунов, карликов, необычайно уродливых людей. Сюда же следует
относить разноцветье глаз, вплоть до астигматизма.

В средневековье, к примеру, органы инквизиции только по одному из
вышеперечисленных признаков сжигали на кострах. А русский царь Пётр Великий
издал указ, запрещающий рыжим, косым, горбатым давать свидетельские показания
в судах. Эти исторические аксиомы необходимо применять в повседневной практике
органов НКВД.

3. Всякие дефекты речи. Шепелявость, картавость, заикание. Всё это тесно
связано с нервными, наследственными психическими болезнями.

4. Хронические мигрени. Сильные головные боли вплоть до тошноты и рвоты.
Как правило, это заболевание наследственное. Если им страдает кто-то из близких
родственников, то наверняка это передалось по наследству кандидату,
поступающему на службу. Не следует мигрени путать с обычными головными
болями, которые бывают у каждого человека.

Речь идёт о таких болях, которые погружают человека в коматозное состояние,
из которого он долгое время не может выйти, даже после вмешательства врачей.
Следует выяснять, страдает ли такими болями кто-либо из числа близких
родственников кандидата.

5. Лошадиные зубы. Это торчащие вперёд, как у лошади, зубы. Это можно
отнести в категорию уродств, связанных с «дурным глазом». Иные признаки,
указывающие на уродство лица: непропорциональность размеров головы по
отношению к туловищу, необычайно большая голова, выступающий лоб и т.п. Любые
видимые диспропорции тела, которые могут показаться отвратительными.

6. Родимые пятна. При медицинском обследовании следует выявлять большие
родимые пятна, чёрного или красноватого, темно-желтого, бурого цвета, и,
возможно, других оттенков, которые в Средние века официально назывались
печатью дьявола или меткой ведьмы.

Не стоит это путать с обычными маленькими родимыми пятнами, которые
есть у каждого человека. Печать дьявола обычно размером больше вишни, со сливу и
вплоть до размеров тарелки или самовара. Бывают такие же пятна размером с
чернослив, покрытые пухом. Конечно, не все вырожденцы имеют эти признаки, но,
как правило, те, кто их имеет, обычные вырожденцы.

7. Особое внимание обращать на национальное происхождение кандидата. Очень
опасными в социальном плане, по своей психогенетической сущности, являются люди,
произошедшие в результате смешанных браков.

Для кадрового отбора в НКВД важно отсекать в первую очередь лиц, у которых
присутствует еврейская кровь. Узнать, были ли в роду евреи. Вплоть до пятого
колена необходимо интересоваться национальной принадлежностью близких
родственников.

8. Самоубийцы. Важно знать, были ли среди близких родственников те, которые
покончили жизнь самоубийством, независимо от обстоятельств, сложившихся при
жизни покойного.

Исследования показывают, что склонность к самоубийству– это наследственное
заболевание, передающееся из поколения в поколение. Не обязательно должно быть
так, что каждый в наследственной цепи должен покончить жизнь самоубийством.
Но если это произошло однажды, то обязательно повторится, даже если пройдёт



несколько поколений.
При медицинском осмотре и проведении психофизиологического обследования

следует выявлять признаки вырождения и дегенерации путём их рассмотрения по
системам тела и органам, согласно сравнительной анатомии:

I. План строения и формы тела. В случаях вырождения иногда нарушается план
тела, его вес. При мужском половом типе всё тело может соответствовать
женскому организму, также и наоборот (феминизм и маскулизм), смешение полов
(гермафродитизм). Могут быть нарушены размеры тела и соотношение частей,
симметрия двух половин. Это выражается в нарушении величины и пропорции
частей. Например, шестилапистость, разные пальцы по величине на руках. Иногда
бывает, что кожа одной половины тела содержит большее количество бородавок
или пигментирована интенсивнее, или окрашена иным пигментом, чем другая; или
радужная оболочка глаз содержит различные пигменты, т.е. глаз правый не будет
похож на левый и т.п. Или, наконец, не закончено объединение двух половин тела и
такая приостановка в его развитии может дать формы, известные под названием
ВОЛЧЬЕЙ ПАСТИ, ЗАЯЧЬЕЙ ГУБЫ. Неправильное расположение частей может
выразиться в извращении положения внутренних органов. Например, печень,
лежащая нормально справа, находится слева, а сердце, расположенное слева,
находится справа. Сюда следует относить малый рост как следствие проявления
общего недоразвития (инфантилизм).

II. Члены и части тела. Образование хвостового придатка, лишних конечностей,
или лишних пальцев на ногах и руках (полидактилия). Многопалость – аномалия в
строении суставов и костей– является исключительно наследственным
заболеванием. Множественные пальцы могут быть сращены, удвоены рёбра,
позвонки. Недостаток костей запястья, пальцев рук, ног, а также всего скелета того
же члена или части тела.

III. Общие покровы:
а) Ненормальная пигментация кожи. Различные пигменты, пигментность или

образование резко пигментированных участков (различная пигментация кожи плеч,
верхней части спины или кожи живота, бёдер и т.п.), или, как у животных, пёстрая
пегая окраска кожи.

б) Ненормальная волосатость тела и лица. Сросшиеся брови, имение волос на
лице у женщины.

в) Значительное количество мелких родимых пятен на коже или небольшое число
крупных.

г) Реверсивные признаки, т.е. возвратные явления, указывающие на возвращение
природных признаков, свойственных животным. Сросшиеся пальцы между собой,
вроде плавательной перепонки ноги амфибии, ненормальное развитие кожных и
молочных желез. Нахождение одной или нескольких грудных желез у мужчин,
увеличение числа молочных желез и грудных сосков, вместо одной пары – несколько
пар.

IV. ГОЛОВА – ненормально большие или малые размеры головы; неправильная
форма головы по четырём видам:

– plagocephalia – косость головы;
– oxycephalia – суживающаяся кверху голова, следствие раннего сращивания

венечного и стреловидного швов;
– clinocephalia– седлообразная голова;



– scaphocephalia – ладьеобразная голова.
К признакам вырождения и дегенерации следует относить отсутствие

пропорциональности между головой и лицом, иначе говоря, размерами между
мыслительными и жевательным аппаратами.

Непривычные крупные размеры лица или нижней челюсти, выступление нижней
челюсти вперёд (прогнатизм). Такое же значение имеет форма носа. Резкое скошение
носа, углубление корня носа, открывающиеся не вниз, а наружу или вперёд ноздри.

V. Органы зрения. В нём встречается следующая врождённая аномалия (кроме
врождённой слепоты): альбинизм, неправильное выступление центральной
артериальной ретины, colomba iridis и choroideae, овальная форма зрачка с длинным
диаметром, обращённым к корню носа (Legrian). В особенности, имеют значение
неправильности в пигментации радужной оболочки в виде резко окрашенных
небольших скоплений пигмента вместо равномерного распределения по радужной
оболочке. Нередко цвет этого пигмента не соответствует общей окраске глаз,
например, кучки жёлтого или бурого пигмента, вкраплённые в голубом или зелёном
глазе. Нередко встречаются врождённые аномалии органов, движущих и
защищающих глаз: врождённое косоглазие, присутствие зачаточного третьего века,
прикрывающих глаз с обеих сторон от носа – реверсивный знак, соответствующий
третьему веку животных (глаз амфибии). Всякого рода колебания в величине глазных
яблок, в густоте и форме бровей, что составляет чаще антропологическую, чем
невропатическую особенность. Но отношение промежутка между глазами к ширине
разреза век имеет патологическое значение: расстояние между глазами,
превышающее длину разреза век, признано считать вырождением.

VI. Орган слуха. Чрезмерная малость ушей, рудиментарное или недоразвитое
состояние ушей, резко выраженный Дарвинов бугорок, заострение или выступление
верхней части уха – Сатиров бугорок. Морелевское ухо (упрощённое ухо без складок и
завитков), резкое оттопыривание ушей от головы до величины, близкой к прямому
углу.

VII. Кишечный канал. Ротовое отверстие у дегенератов может быть или очень
большим, или слишком малым. Малым следует считать отверстие рта, если оно
равно глазной щели субъекта или приближается к этим размерам. Зубы
представляют собой один из органов, наиболее подверженных дегенеративным
изменениям. В глубокой древности по зубам определяли полноценность человека.
Древние врачи Аристотель, Гален объясняют изменение зубов дегенерацией,
самостоятельными физиологическими признаками вырождения. Зубы могут быть в
неполном числе. Чаще всего отсутствуют два резца, вместо четырёх. Или же при
полном числе резцов – два имеют нормальную величину, а других два (чаще наружные)
являются узкими, недоразвитыми, отделёнными значительными промежутками от
смежных зубов, что свидетельствует о недоразвитости зубов при нормально
развитой челюсти. Встречается также недоразвитая челюсть, в которой зубы с
трудом помещаются и выходят из естественных границ одной кривой полости,
отступают частью назад, частью вперёд, и зубы или не в полном числе, или
неправильно стоят. Значительное отклонение от нормы замечаются в верхнем небе.
Оно может быть узким, углублённым, сводообразным вместо того, чтобы быть
плоским, как потолок.

VIII. Мочеполовой аппарат. У дегенератов встречается: epispadiasis,
hipospadiasis, ненормально малая величина полового органа, недоразвитие яичек



(anorchia), наличие только одного яичка (monorchia), гермафродитизм в качестве
изолированного симптома без других ненормальных знаков пола. У женщин: малость
молочных желез, недоразвитие, заросщение маточного рукава, малость,
недоразвитие матки, двурогая матка (реверсивный знак).

IX. Система кровообращения и внутренние органы (сердце, лёгкие, печень и пр.).
У дегенератов часто встречается, что сердце, кровеносная система, а также другие
важные органы подвержены аномальным увеличенным размерам. Это
обстоятельство является существенным моментом, предопределяющим заболевания
тех или иных органов. Например, при слишком малых почках или недоразвитости
лёгких обременительная викарная работа приходится на кожу и кишечный канал; то
же самое происходит при малости артериальных стволов. Относительная малость
сердца, узость артериальной системы, крупные размеры лёгких при малой печени и
коротких тонких кишках– дают одну комбинацию; а крупное сердце, просторная
артериальная система, большая печень и значительная длина толстых кишок при
малоразвитых лёгких дают противоположную комбинацию. Это влечёт за собой
болезненные процессы, которые протекают губительно и по-разному из каждой
комбинации (Вепеске).

X. Аномалии телосложения. Следует иметь в виду нередкую у дегенератов
тучность. Нередкая известная степень общей и местной отёчности, аналогичной или
же тождественной со слизистым отёком при кровоточивости, связанной с
анатомическими особенностями строения сосудов, тонкая атрофическая кожа.

При обсуждении анатомических особенностей, при решении вопроса, что
является патологическим и может быть отнесено к признакам вырождения и
дегенерации, а что является простым вариантом антропологической особенности,
можно руководствоваться следующими признаками, если они имеются налицо. Эти
примеры состоят в статистическом подсчёте частоты исследуемых признаков.
Например, оттопыренные уши среди здорового населения составляют 15,5%, а в
психиатрических лечебницах – 45-50%. Это обстоятельство показывает, что
носители оттопыренных ушей имеют больше шансов заболеть психозом, нежели
субъекты, свободные от этого признака. Следовательно, этот признак является
показателем скрытого невропатического предрасположения.

Вторым распознавательным критерием является реверсивность разбираемого
признака, т.е. принадлежность его к явлениям, уже давно пережитым
филогенетически: например, множественность грудных желез у человека, общая
волосатость и т.п. признаки, более свойственны животным, нежели человеку. Таким
образом, следует обращать пристальное внимание на людей, чьё тело, как на спине,
так и на груди, имеет обильный волосяной покров; если эти кандидаты принадлежат
к белой расе, тогда налицо признаки вырождения и дегенерации. По-другому стоит
относиться к людям, чьи национальные корни исходят с Кавказа и Азии. Тогда наличие
волосяного покрова на теле служит защитной функцией, свойственной месту
рождения.

Третьим руководящим критерием в оценке признаков вырождения и дегенерации
служит множественность знаков вырождения и разбросанность их по разным
системам тела: аномалии зубов, радужной оболочки, кожи, половых органов
(имеется в виду только необычайно малые размеры половых органов у мужчин – 2-3.5
см по длине полового члена и недоразвитость половых органов у женщин, в т.ч.
отсутствие и малоразвитые груди) и прочее.



Четвёртым признаком является несомненная незаконченность известного
анатомического органа или части его: например,– волчья пасть, заячья губа,
задержание яичек в брюшной полости и т. п.

Пятым критерием служит параллелизм анатомических знаков с
физиологическими и психическими.

ФИЗИОЛОГИЧЕСКИЕ ПРИЗНАКИ ВЫРОЖДЕНИЯ И ДЕГЕНЕРАЦИИ
1. Функциональная диссимметрия двух половин тела. Сюда можно отнести

часто наблюдающуюся у дегенератов одностороннюю потливость– явление,
состоящее в том, что потение, наступающее под влиянием душевных волнений,
умственной работы или иногда под влиянием физического напряжения, происходит в
гораздо большей степени на одной стороне тела или лица, чем на другой.

При этом одна сторона является ненормально чувствительной в этом
отношении и в пределах такого различия точно совпадает с серединной линией любой
части тела (лица, носа, лба и т.д.). Подобная односторонность замечается и в
трофических функциях, например, поседение или пигментация точно совпадают с
пределами разных половин тела или различных сегментов туловища.

2. Наклонность к мозговым гиперемиям и зависящему от этого возбуждения
мозговой (особенно психической) деятельности. В основе этого болезненного явления
лежит ненормальная возбудимость вазомоторных аппаратов в центре или
периферии. Такая физиологическая особенность замечается у детей и потомков
многих душевно больных или дегенеративных субъектов. Это резко выражено в
ближайшем поколении пьяниц (алкоголиков) и служит отражением наследственного
изменения того самого аппарата, который является наиболее чутким к токсическому
действию этилового спирта. Как доказывает фармакология, алкоголь и эфир,
принятые внутрь или поступившие в организм путём вдыхания дегенератами,
ослабевают их организм, а хлороформ, прежде всего, поражает (парализует)
вазомоторы, а затем уже действует ядовито на другие центры. Таким образом,
следует предположить, что употребление алкоголя нормальными людьми, чьи
родители не были подвержены вырождению и дегенерации, в том числе в больших
количествах, свойственно усвояемости алкоголя и его переработке внутренними
органами без последующих аномальных явлений в поведении здорового субъекта
(утрата памяти, хулиганство, дебош, пьяное домогательство и т.п. – всё, что
считается отвратительным и омерзительным у трезвых людей). Дегенераты и
вырожденцы после употребления дозы спиртного, во-первых, не могут остановиться,
а, во-вторых, напиваясь до скотского состояния, впадают в поведение агрессии,
хулиганят, не отдают отчёт своим действиям, теряют контроль над собой. По
отрезвлении они, как правило, сожалеют о происшедшем и не помнят
последовательности событий и своих действий. Поэтому при прохождении
обследования целесообразно спрашивать о том, в каких количествах субъект может
употребить спиртное и что происходит при передозировке. Наследственное действие
алкоголя выражается в том, что вазомоторная система у потомков алкоголиков
является болезненно возбудимой ко всякого рода воздействиям, будто паралич
сосудов, приобретённый алкоголиком при жизни, передался сполна к потомкам в
качестве прирождённого физиологического недостатка. Таким образом, на этом
примере алкогольной наследственности следует видеть генетическую связь явлений.
Прослеживается ход болезненной передачи и вызываемого ею функционального
вырождения. Поэтому задачей медицинского обследования при прохождении



комиссии является ВЫЯВЛЕНИЕ у кандидатов близких родственников, страдающих
хроническим алкоголизмом. Призыв на службу таких кандидатов, естественно,
является недопустимым.

Следует иметь в виду, что вазомоторная возбудимость, приобретённая тем или
иным путём, органически меняет характер человека, делая его раздражительным и
склонным к душевным волнениям: в физиологическом отношении эта причина легко
вызывает гиперемию мозга и бред при всяких инфекционных заболеваниях –
обстоятельство, давно известное медицине.

3. Неспособность управлять некоторыми, хорошо подчинёнными воле, сложными
рефлекторными актами. Например, ночное недержание мочи, которое, согласно
неопубликованным исследованиям, может быть отнесено к физиологическим
признакам вырождения и дегенерации. Оно встречается гораздо чаще у тех людей, у
которых наблюдаются и другие бесспорные признаки дегенерации. Ночное
недержание должно рассматриваться как следствие особой чувствительности
слизистой оболочки мочевого пузыря (повышенная рефлекторная возбудимость) или
как выражение слабости тормозящего влияния со стороны черепно-мозговых
центров. Подобная чувствительность пузыря замечается иногда при душевных
волнениях (например, при ожидании) и представляет собой, по всей вероятности,
кортикальное явление динамогенического или, наоборот, тормозящего характера. К
этому разряду явлений относится наблюдаемое явление тошноты и рвоты от
ожидания. Сюда же следует отнести неудержимое покраснение и боязнь
покраснения.

4. Идиосинкразия. Представляют собой физиологическую особенность, в силу
которой некоторые субъекты совершенно исключительно или свойственным им
образом воспринимают действие агентов, способных возбудить их органы, нервные
центры. В силу такой способности подобные субъекты то оказываются
нечувствительными к некоторым средствам, то, наоборот, отличаются чрезмерной
чувствительностью к малейшим возбуждениям известного рода (к пищевым
средствам, лекарствам и т.д.). Описываемая физиологическая особенность основана
на наибольшей, превышающей всякие нормы возбудимости какого-либо нервного
центра или какой-либо функции. Приведённый выше пример возбудимости общего
сосудодвигательного центра у потомков пьяниц представляет собой частный случай
идиосинкразии, ограничивающийся одним нервным аппаратом. Опыт показывает,
что идиосинкразии многочисленны, относятся ко многим органам и нервным центрам
и могут быть вызваны многими внешними агентами (лекарствами и другими
влияниями, например, ездой на санях, видом снега и т.п.).

5. Болезни речи. Некоторые болезни речи несут на себе характерный отпечаток
признаков дегенерации. Сюда следует отнести такие болезненные недостатки речи
как заикание, шепелявость, картавость. Не следует относить к дегенеративным
признакам заикание, если это не врождённый, а приобретённый признак. Например,
маленького ребёнка напугали чем-то (злые собаки, волки и т.п.), и он стал заикаться.
А до этого он разговаривал нормально. Болезненный характер этих явлений вытекает
из того факта, что эти недостатки (за исключением заикания) очень трудно
поддаются излечению. Они часто неустранимы, и это тем поразительнее, что
некоторые из трудных для субъекта членораздельных звуков доступны для него в
одних комбинациях звуков и совершенно недоступны в других. Недостатки
произношения– одна из самых характерных черт дегенеративных болезней, подобно



идиотизму; так что природа и значение недостатков речи этим и выясняется.
6. Наконец, к физиологическим (функциональным) признакам дегенерации можно

отнести некоторые общие биологические особенности, отличающие дегенеративные
семьи и роды от здоровых:

а) Больше бесплодных браков, чем здоровых, в пропорции 7:1.
б) Многочисленность ближайшего дегенеративного потомства.
в) Большая смертность детей. Жизнеспособность понижается с каждым

поколением.
д) Число преступников, выходящих из их среды, больше, чем из среды здоровых

семейств.
ПСИХИЧЕСКИЕ ПРИЗНАКИ ВЫРОЖДЕНИЯ И ДЕГЕНЕРАЦИИ
I. Душевные качества: в гермафродитизме, феминизме, маскулизме,

инфантилизме и сенилизме.
Гермафродитизм– это соединение в одном индивидууме двух различных полов или

только некоторых их свойств.
Феминизм – это остановка развития мужчины в юношеском возрасте, что

придаёт духовному складу некоторые свойства женственности. В феминизме
наблюдаются и более глубокие перемены, зависящие от присутствия в организме
мужчины некоторых третьих придатков (женских грудей, широкого таза,
утолщённых голеней и прочее) и многих душевных свойств женщины.

Инфантилизм – это приостановка у юноши или девушки физического развития во
всех отношениях, а главным образом, в отношении половых особенностей (матки,
яичников, грудей – у женщины, и наружных половых органов и яичек – у мужчин),
замедление роста волос на половых частях.

Сенилизм – преждевременное (раннее) умственное и физическое остарение с
последовательной остановкой, появлением старческой, морщинистой кожи и свойств
старческой души.

Во всех перечисленных состояниях душевные качества идут большей частью
рука об руку с физическими. Для пояснения мы ограничимся несколькими примерами.
Некоторые девушки-маскулянтки становились в ряды мужчин, поступали в армию,
жили и спасались в мужских монастырях. Они не только не обнаруживали своего
истинного пола, но и в душевном отношении проявили типичные свойства мужчины.
В свою очередь, – черты женского характера у мужчин-феминистов также не редки.
Таким мужчинам нравятся тёмные и пёстрые костюмы, женские занятия, в
которых они преуспевают (рукоделие). В детстве феминисты любили одеваться в
женское платье, применять краски, свойственные женскому туалету. От этих
свойств, замеченных у феминистов, необходимо отличить те явления, наблюдаемые у
слабовольных молодых людей, когда они инстинктивно стремятся понравиться
женщинам и обнаруживают рабскую подражательность. В свою очередь, от
маскулизма следует отделить проявления тех молодых особ женского пола, когда
эти особы из побуждений подражаемости облачаются своей душой в типичные
наряды мужского характера. В том и другом случае распознавание основывается на
существовании или отсутствии физических признаков описываемого состояния и на
непродолжительности и временном характере этих явлений, свойственных
подражательным формам. Поэтому стоит пристально и серьёзно относиться к
женоподобным мужчинам, так же как и к мужеподобным женщинам.

2. Мимика и физиогномика как признаки дегенерации и вырождения.



Многочисленные научные свидетельства в глубокой древности – со времён
Аристотеля и Адамантия – установили с несомненностью факт, что мимика и
физиогномика могут явиться частями или частными проявлениями сложных
симптомов вырождения. Аристотель не боялся риска, решаясь определить дурной
характер и дурные нравственные черты у своих современников на основании мимики.
Они указывали при этом на такие черты, которые являлись постоянными, а не
временными симптомами. Многочисленные авторы Средних веков и нового времени
указывают рядом с физическими признаками вырождения (родимые пятна,
бородавки, пигментные наросты и прочее) неправильность мимики– о чем уже было
упомянуто выше. Сам факт не оставляет в себе сомнений в дегенерации.

3. Половые аномалии. Принадлежат к самым характерным знакам вырождения.
Они представляются то в форме неврастеничных ощущений, то в виде бесчисленных
аномалий, сведения о которых собраны в рамках судебной медицины и судебной
психологии. Крайним выражением является некрофилия. Относительная часть этих
психических аномалий у дегенератов подтверждает их патологическую природу.
Наиболее частыми и известными с отдалённых времён аномалиями являются:
эротомания или старизм у мужчин, нимфомания у женщин, а также извращения,
известные под именем педерастии (в основном в пассивной форме), содомии,
некрофилии (физическая любовь к трупам), зоофилии (половое влечение к животным)
и прочее.

4. Obsessiones или фобии, то есть навязчивые и насильственные душевные
состояния (мысли и чувства, волевые акты), относятся к числу наиболее бесспорных
патогномических знаков вырождения. Состояния эти в настоящее время имеют
богатую литературу и хорошо изучены. Примером навязчивых мыслей может
служить мысль о том, что проглочена известная вещь (булавка, насекомое и т.п.),
хотя в то же время субъект ясно осознает, что этого вовсе не было. Такие же мысли
о возможной заразе, о прикосновении к чему-либо нечистому, требующему мытья
рук, или мысль о том, что в приготовленном к отправке запечатанном конверте
содержится неприличное выражение. Возникают гадкие отвратительные мысли при
взгляде на покойника, портреты и т.п. К навязчивым чувствам относится боязнь
покраснеть в обществе других. Непобедимое чувство стыда, конфузливости и
виновности в присутствии других. Примером насильственных и навязчивых действий
может служить постоянное мытьё рук при мысли о заразе. Такая же проверка
письма в отношении будто бы употреблённых, неприличных выражений. Или переход
с правой стороны улица на левую по примете, что путь по правой стороне угрожает
отцу, по левой – матери.

5. Демонические черты. Олицетворённое зло. Больше присуще творчеству
поэтов. Признаки проявляются с раннего возраста по нарастающей, где процесс
вырождения становится вполне очевидным:

а) В отношении ума. Умственные силы обычно составляют единственную
сильную сторону духовного наследия человека, посредством которого субъект
разрешает для себя все жизненные вопросы и даже такие, которые малодоступны
умственному анализу, и, обыкновенно, разрешаются у нормальных людей при участии
чувства – как более тонкого орудия– нравственности, долга, совести и т.п.
Основными чертами ума демонических натур являются: многоречивость,
наклонность к спору, к софизмам и диалектике, сухая логика и умственный
формализм, пытающийся стать выше совести, чувств, и намёков нравственного



такта. Далее – стремление вытеснить логику фактов, заменить её логикой
умственных настроений.

б) В отношении чувств – на первом плане стоит всегда сильно развитое чувство
гнева и органическая стихийная гневность, которая часто достигает размеров
страсти и поэтому с трудом поддаётся обузданию. Чувство гнева, таким образом,
становится неустранимой, постоянно тлеющей чертой характера, которая придаёт
роковую печать всему душевному состоянию. Очень легко переходит в злобу,
злопамятство, мстительность.

Многие высшие чувства – доброта, любовь, ласковость, надежда на лучшее
будущее, вера в людей и добро – развиты не полностью и никогда не достигают
высоты идеальности. От этого субъекты пессимистичны, недоверчивы, сухи.
Существует наклонность к постепенному усилению в себе личного начала, личных
интересов, борьбы и враждебности, для которой агрессивное чувство гнева и
гневности являются готовым исполнительным орудием. Такой нравственный
дальтонизм ведёт дегенератов к роковым последствиям. Он усиливает в них личные
чувства, гордость, самомнение, что ведёт к личной переоценке, неуважению и
презрению к людям. Гордость у дегенератов является такой же глубокой чертой
характера, как и гнев. Она воспитывает в субъекте доведённое до крайности –
noli me tangere. При таких болезненных чертах характера объединение с людьми в
семье и обществе является делом не лёгким: всякое возражение дегенерату
представляется нападением на него, а всякое несогласие – обидой и оскорблением. Для
дегенератов непонятно идеальное, общественное, а понятно личное. Тем самым
дегенераты лишены общественного стыда и причин этих, важных и нравственных,
корректив жизни. В своих действиях они руководствуются личной слабой совестью,
которая легко затмевается страстями, в особенности гневом. Благодаря указанным
основным чертам характера, дальнейшая жизнь, начиная с юного возраста,
направляется по такому нравственному руслу, которое приводит не к
усовершенствованию, а к упадку и дегенерации. Дегенераты более или менее
отделяются от людей и, попадая в нравственное одиночество, продолжают
чуждаться людей и пребывают в холодном ими же самими созданном заточении.

Такие условия жизни приводят к мрачности и сомнениям. Сомнение – есть
результат возникающего с течением времени убеждения в неразрешимости многих
вопросов жизни и нравственного душевного состояния – главнейшего оружия,
которым одарён дегенерат от природы рождения, то есть ума.

г) По отношению к воле. Внутренняя дисгармония в соединении со слабым
развитием нравственной жизни делает для дегенерата невозможным как
индивидуальное усовершенствование, так и достижение высших целей жизни.
Оттого нравственная жизнь дегенерата с течением времени движется не вперёд,
как бы следовало, а назад. Это естественным образом приводит к разочарованию, к
утрате радости в жизни, к моральному одряхлению, и такая нравственная
метаморфоза происходит тем в больших размерах, чем слабее развиты эти чувства.
Распадается весь план жизни. Жизнь превращается в нравственную случайность. К
такому положению дегенерат приходит неминуемо, что влечёт за собой
впоследствии самоубийство, свойственное дегенератам вообще.

Следует обращать внимание на сокращение верхней орбитальной мышцы
(мышцы мысли и ума) в соединении с резким сокращением пирамидальной мышцы
носа (злоба, враждебность) и более или менее заметным сокращением большой



скуловой мышцы (радость). Единовременное сокращение двух последних мышц
выражает собой злорадство. Таким образом, холодный ум, злоба, злорадство,
бессердечность– одинаково присущи демонической натуре дегенерации.

В заключение следует обращать внимание на то, что процесс вырождения и
дегенерации с его этапами, проявлениями, направлениями, исходом может быть
весьма нередко прослежен не только психологически и физиологически, но и
анатомически: физическое сходство предшествующих и последующих
дегенеративных поколений, передача каких-либо отменных физиологических
особенностей (привычек, идиосинкразии, странностей и пр.) указывают, в каких
нисходящих от дегенератов ветвях и поколениях процесс сказался, и какие, наоборот,
избежали его действия. В этом широком вопросе, как и во всякой научной задаче,
касающейся человека, необходимо руководствоваться всею сложностью
физиологических, физических и психических данных.

21 декабря 1938 года, город Москва, НКВД СССР, N00134/13
ГЕНЕРАЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ
О сотрудничестве, взаимопомощи, совместной деятельности.
гор. Москва 11 ноября 1938 г.
Народный Комиссариат Внутренних Дел Союза ССР (далее по тексту НКВД) в

лице начальника Главного Управления государственной Безопасности, комиссара
Государственной Безопасности 1 ранга Лаврентия БЕРИЯ, с одной стороны, и
Главное Управление Безопасности Национал-Социалистической Рабочей Партии
Германии, в лице начальника Четвёртого Управления (ГЕСТАПО) Генриха МЮЛЛЕРА,
на основании доверенности № 1-448/12-1, от 3 ноября 1938 г., выданной шефом
Главного Управления Безопасности Рейсхфюрера СС Рейнхардом Гейдрихом (далее по
тексту ГЕСТАПО) с другой стороны, заключили настоящее Генеральное соглашение о
сотрудничестве, взаимопомощи, совместной деятельности между НКВД и
ГЕСТАПО».

Соглашение состоит из девяти параграфов и двух протоколов. Процитирую интересующий
нас §2 и Протокол №1 к Соглашению.

«§ 2.
п.1. НКВД и ГЕСТАПО будут развивать свои отношения во имя дружбы и

сотрудничества между нашими странами.
п.2. Стороны поведут совместную борьбу с общими основными врагами:
– международным еврейством, его международной финансовой системой,

иудаизмом и иудейским мировоззрением;
– дегенерацией человечества во имя оздоровления белой расы и создания

евгенических механизмов расовой гигиены.
п.3. Виды и формы дегенерации, подлежащие стерилизации и уничтожению,

стороны определили дополнительным протоколом №1, являющимся неотъемлемой
частью настоящего Соглашения.

Протокол №1



Приложение к соглашению от 11 ноября 1938 г.
между НКВД и ГЕСТАПО
Кроме всего прочего стороны определили, что в §2. п.3 подписанного соглашения

речь идёт о следующих видах квалификации дегенеративных признаков вырождения,
как-то:

– рыжие;
– косые;
– внешне уродливые, хромоногие и косорукие от рождения, имеющие дефекты

речи: шепелявость, картавость, заикание (врождённое);
– ведьмы, колдуны, шаманы и ясновидящие, сатанисты и чертопоклонники;
– горбатые, карлики и с другими явно выраженными дефектами, которые

следует отнести к разделу дегенерации и вырождения; лица, имеющие большие
родимые пятна и множественное кол-во маленьких, разного цвета кожное покрытие,
разноцветие глаз и т. п.

Стороны дополнительно определят квалификацию типов (видов) дегенерации и
знаков вырождения».

(Эти документы хранятся в архиве ЦК КПСС в фонде №13.)

«В 1939 г. НКВД передал ГЕСТАПО около 570 немецких коммунистов».

(Конквест Р. Большой террор. «Нева», № 10, 1990).

Война помешала осуществлению этого проекта. Но, как показала практика, войска НКВД,
за которые отвечал лично Берия (к примеру, наши советские пограничники) дрались в первые
часы войны в несколько раз лучше других советских войск. Эти люди не сдавались в плен,
бились до последнего вздоха. Именно они, ценою своих жизней, дали возможность советскому
командованию залатать другие дыры на фронте. Вот что значит войска, в которых служили не
дегенераты, а настоящие люди. Больно и обидно, что генетическая элита русского народа,
сложила свои головы на фронте и ничего не успела сделать против нелюдей в Европе и
Америке. Надо признать, что здесь Запад переиграл И. Сталина и его соратника Л. Берию.
Потом, в конце войны, Берии придётся уйти из НКВД и заняться атомным проектом. Дело было
архиважное, и оно требовало огромных усилий. Только в 1953 году Лаврентий Павлович смог
снова возглавить спецслужбы, но время было уже потеряно, на него и на Сталина Запад
развернул настоящую охоту. На этот раз очистить спецслужбы и Политбюро от ставленников
Запада Лаврентию Берии не удалось, он не успел. Сначала ушёл из жизни И. Сталин, ушёл
ритуально в самый почитаемый еврейский праздник Пурим. Потом был уничтожен и Лаврентий
Павлович. Хочется добавить, что и И. Сталина, и Л. Берию предал наш старый знакомый из
второго эшелона заговора маршалов. Не хочется произносить его имя, но мы думаем, что
читатель и сам догадается, о ком идёт речь. И последнее: если Сталин был отравлен, то Л. Берия
погиб как солдат, на аэродроме во время своего ареста, с пистолетом в руке. Чтобы убедиться в
этом, почитайте книги великолепного писателя и аналитика Юрия Мухина. Он приложил
немало усилий, чтобы доказать, что процесс над Лаврентием Берией был нагло сфабрикован по
приказу Хрущёва. Понятно, что Запад не мог простить ни Сталину, ни Берии их смелого проекта
по уничтожению деятелей из вершины пирамиды власти. Но каждый образованный и честный
патриот должен знать правду и об Иосифе Виссарионовиче, и о Лаврентии Павловиче Берии.
Потому что их попытку очистить земной социум от скверны, если, конечно, мы хотим выжить



как вид в недалёком будущем, когда Россия снова встанет на ноги и наберёт силу, нам придётся
повторить. Сталин и Берия показали реальный путь к выходу из сложившейся ситуации. Похоже,
они рассуждали примерно так:

«Пусть лучше у нелюдей и дегенератов-иллюминатов, и масонов горит земля под
ногами, причём в их гнёздах за кордоном, чем Советская Россия будет вечно бороться
со своей дегенеративной, поддерживаемой Западом пятой колонной».



Глава 28. Две высшие противоположные силы 

Думающий читатель имеет право нас спросить: «Неужели всё на Земле заканчивается
противоборством двух сверхтайных Орденов, скрытых даже от глаз политиков и спецслужб?»

Орден Сета-Амона и Орден Рарога-Гора. Оба высших братства внимательно следят друг за
другом и время от времени обмениваются ударами. Для людей, у которых инерция мышления
блокирует осознание здравого смысла, так и будет. Но те, кто понимает, что в космической
реальности нет границ, и наша Земля это, по сути, летящий в космосе космический корабль,
скажут, что нет на нашей планете ничего мистического.

«Рарог-Гор» и «Сет-Амон» всего лишь названия двух противоположных жреческих кланов,
борющихся между собой. И только те, кто далёк от происходящего, осмысляют земную
реальность через эти понятия.

Перед нами обычный эволюционный процесс. Если его рассматривать с космических
позиций, то нет ни добра, ни зла. Просто за право обладать планетой Земля сражаются две
космические силы. Одна представлена расой белых людей, предки которых многие миллионы
лет назад курировали Землю. Вторая раса, которую люди называют племенем драконов или
нагов, вторглась на Землю позднее, около двух миллионов лет назад.

В шумерском мифе об Атрахарсисе ящероголовых пришельцев называют аннунаками.Якобы
они прилетели на нашу Землю с далёкой планеты Нибиру за золотом. Так это или нет, сказать
однозначно нельзя. Миф об Атрахарсисе – поздний и не совсем отражает действительность. Но
вернёмся к эволюционной борьбе двух космических рас. Нас могут спросить: «Почему только
двух? Нашей – белой расы, и визитёров?»

Дело в том, что предки большой жёлтой и большой чёрной рас в своё время ступили на путь
деградации, что, естественно, отразилось на их генетике. Обе расы из некогда
высокоорганизованных космических переселенцев стали превращаться в нечто, подобное
обезьянам. Так в Европе и на Востоке появились плосколицые питекантропы, а в Африке и на
юге Азии – чернокожие архантропы, похожие на ископаемых «денисовцев».

Только с добавлением генов белой расы около ста тысяч лет назад деграданты снова
превратились в вид Homo sapiens sapiens. Во всяком случае, так утверждает наша либерально-
демократическая наука. На самом же деле, и жёлтым, и чёрным до полной трансформации ещё
далеко. Понятно, что обе эти расы не в состоянии конкурировать с пришельцами за право
обладать Землёй. С претендентами на планету может бороться на равных только белая раса. Да
и то далеко не все её части.

Например, ветвь южная, или средиземноморская, эту способность потеряла в силу своего
генетического смешения с азиатским и африканским гибридными народами. Гены искусственно
созданных гибридных рас концентрируют сознание белого человека только на материальном.
Духовные ценности автоматически отметаются. Понятно, что такая личность становится
управляемой посредством вещей и денег. Она дегенеративна и для эволюционной борьбы с
визитёрами непригодна. Она способна калечить себе подобных, но не может противостоять
напору чужеродного разума.

А теперь вернёмся снова к тайному братству Рарога-Гора и братству Сета. Оба эти клана в
течение многих тысяч лет ведут между собой что-то вроде шахматного марафона – «кто кого».
Иногда побеждают визитёры, иногда – их противники.

В ночь Сварога, когда космические энергии позитива и созидания сошли на ноль, орденом
Гора было проиграно несколько партий. Казалось, матч близится к концу, победа пришельцев
над оппонентами не за горами, но орден Сета вдруг стал проигрывать. Проигрывать там, где



поражения не должно быть. Что же произошло?
Оказывается, в игру вмешался человеческий фактор. В трудную минуту он решает задачи,

которые, по логике ящероголовых, не имеют решения. Так произошло в середине IX века, когда
по югу русского Ладожского каганата [26]прокатилась орда угров, подстрекаемая хазарами, а
потом на опустошённые земли пришли ещё и печенеги. Удар был настолько силён, что южная
лесостепная Русь прекратила своё существование.

В настоящее время никто из историков не знает, как назывались древнерусские города и
крепости, которые когда-то украшали берега Дона, Днепра и Кубани. Все они были сметены
двойной волной кочевников. Уцелела только Русь северная, но у неё не было сил оттеснить с
берегов Русского моря завоевателей – угров и печенегов.

Печенеги хоть и считались близкими родственниками русов, но их родина была где-то
далеко на востоке, и они имели свою собственную государственность. Понятно, что их князья не
собирались подчиняться Гостомыслу Новгородскому и его воеводам.

Надо сказать, что война с уграми, печенегами, а также с финнами, отняла у старого
Ладожского правителя всех четырёх его сыновей. Разорённый и обескровленный Ладожский
каганат оказался без молодых, сильных наследников и полководцев. Но даже не это пугало
старого Гостомысла. Больше всего он боялся захвата своих городов разбойничьими шайками
датчан, принявших христианство.

В Дании в те времена шёл процесс принятия новой заморской веры, и вследствие этого
началась война между датчанами и Балтийской Русью. В IX веке ободриты и лютичи христиан
разбили. Но в Дании хорошо знали о том, что Ладожская Русь крайне ослабла, и её можно взять
голыми руками. Кроме того, и в Новгороде, и в Пскове, и в Старой Ладоге развелось много
христиан, которые организовались в прозападную пятую колонну предателей. Они требовали от
Гостомысла союза с принявшими христианство саксами, датчанами и свеями.

Гостомысл понимал: если ничего не предпринять, христианская оппозиция совершит
переворот, и Русь вынуждена будет отказаться от своего великого прошлого. По совету
боярского собрания старый князь попросил свою дочь Умилу, которая была замужем за
ободритским князем Годлавом, прислать ему на помощь своих сыновей.

В раннем Средневековье полабских славян принято называть варягами. Прозвище это
родилось из их обычая вываривать из морской воды соль и ею торговать. Кроме того, варяги,
живя на побережье Балтики, были отчаянными мореходами и воинами. В военном деле они
превосходили и датчан, и шведов, и пиратов севера Европы – норвежцев.

Достаточно сказать, что Балтийская Русь в VIII и IX веках захватила некоторые территории
Скандинавии и частично их колонизировала. Вот почему в «Повести временных лет» говорится
о призвании на Русь не славян, а каких-то непонятных варягов.В IX веке слово «варяг» и
«балтийский славянин» были синонимами. Но после гибели полабской Руси это слово
приобрело иной смысл. Кто-то приписал его скандинавам.

Понятно, что сделано это было для того, чтобы исказить подлинную историю нашей
Родины. С одной стороны, чтобы в Европе забыли о западных славянах, а с другой – чтобы
создать очередную сказку, что, дескать, скандинавы-варяги организовали на «дикой русской
земле» первое государственное образование. Другими словами, чтобы создать очередную
антинаучную теорию, которая бы доказывала дикость и невежество прямых наследников и
потомков великой древней Орианы.

Но вернёмся к событиям тех лет. Ободритский князь Годлав и его жена Умила, понимая,
что Ладожская, или Новгородская Русь в опасности, послали туда трёх своих сыновей. Но
послали не одних, а с хорошо оснащённым войском. Так оказались на берегах Волхва сыновья
Годлава: Рюрик, Трувор и Синеус. В короткий срок они подавили прозападную оппозицию и



взялись за восстановление разрушенного. Правда, возродить десятки крепостей на Дону им так и
не удалось. Но Днепровскую Русь во главе с Киевом Рюрик всё же восстановил.

Благодаря сыновьям Годлава, Русь воскресла из руин и пепла. Вот он, человеческий фактор,
о котором мы упомянули выше. Но возникает вопрос: что делать с норманнской теорией,
надоевшей всем своей наглостью и тупостью? Казалось бы, её давным-давно надо забыть. Но
тогда нужно официально признать русских нормальной европейской нацией, нисколько не хуже
греков, римлян или тех же франков. А это уже непорядок. Для ведения с русскими
информационной войны нужны сказки об их дикости и отсталости.

Великий Михайло Ломоносов, споря с немецкими академиками-масонами Миллером,
Шлецером и Байером о том, что само название «Русь» не является скандинавским, а варяги
никогда не были шведами, пытался обратиться к здравомыслию своих оппонентов. Он
доказывал им, что Русь в IX веке теми же шведами называлась Страной Городов, а в
Скандинавии стояли не города, а несколько больших деревень. Также он объяснял им, что
деревенская цивилизация не могла что-то дать цивилизации, которая стояла на голову выше её.
Но Ломоносова никто тогда не услышал. Дошло до того, что в порыве гнева на лживых и подлых
немецких академиков русский гений ударом кулака чуть не убил Миллера. От казни Михайло
Васильевича спасла Екатерина II.

А между тем, несмотря на тысячи лженаучных опусов, доказывающих норманнскую
теорию, ей пришёл конец 120 лет назад – в 1890 году. Тогда французский исследователь
Макленбургской летописи Мармиф опубликовал свою работу во Франции. Любознательному
французу удалось найти письменные доказательства того, что ободритский князь Годлав послал
трёх своих сыновей: Рюрика, Трувора и Синеуса на восток к родственникам, в Старую Ладогу и
Новгород. Вот и всё. Как говорится, факты – упрямая вещь. Но не для дегенератов. На них они не
действуют.

Масоны и их хозяева никогда правды не искали, она для них опасна. Дегенераты – дети
лжи, и это пора нам понять. Чтобы убедиться в том, что никаких шведов и норвежцев на Русь
никто не приглашал, достаточно прочесть книгу Сергея Лесного «История русов в
неизвращенном виде». Книга вышла в 1953 году за границей, и в ней приведены не только
работы французского исследователя, но и других честных учёных.

Да простит нас читатель за столь долгое отступление. Просто захотелось ещё раз коснуться
норманнской теории и показать, зачем с пеной у рта её отстаивают продажные историки и
масоны. Хочется обратить внимание читателя на одну тонкую деталь. Давайте вспомним, какой
герб был у Рюрика, наследника Гостомысла. Правильно – атакующий сокол! О чём это говорит?
Да о том, что приход Рюрика на берега Ладоги и Волхова был далеко не случаен. Безусловно, его
готовили к высшей власти, и работали с ним люди тайного ордена Гора-Рарога. Они и дали ему
свой герб. Вот что является самым главным доказательством того, что Рюрик не мог быть
чужеземцем. Его бы на Руси никто за своего не принял.

Вторым человеческим фактором, который привёл силы Гора к очередной победе над силой
Сета, был внук Рюрика Светослав. Он, как и его дед, очистил свою родину от христианской
скверны и уничтожил Хазарию, нависшую над Русью с востока. Тем самым русский император
(мы не оговорились – Русь в X веке была уже империей) разрушил далеко идущие планы тёмных
по уничтожению Руси в начале II тысячелетия.

Третьим человеческим фактором, склонившим чашу весов в нашу пользу, был, как ни
странно, пришедший из Сибири со своим непобедимым войском, царь Бата, или Батый. В 1242
году в союзе с Русью его войска нанесли западной Европе такой удар, что европейские монархи
и Ватикан содрогались от ужаса вплоть до XVII века.

Когда Московия оказалась практически под управлением Ватикана (мы имеем в виду



великую смуту и приход поляков в нашу столицу), опять сработал человеческий фактор.
Невзирая на ночь Сварога, на беду тёмному ордену в Нижнем Новгороде выискался Кузьма
Минин, который сумел поднять против врагов Отечества весь народ и поставить во главе
русского ополчения одного из потомков Рюрика – князя Пожарского. Эти двое и склонили чашу
весов в пользу ордена Гора. И хотя ночь Сварога продолжалась, русский народ не только
сохранил свои земли, но и присоединил к Московии свои бывшие территории на востоке. Мы
имеем в виду Сибирь и просторы степей Средней Азии.

Новый удар орден Сета нанёс в 1812 году. На этот раз партия началась с явным его
преимуществом. Время для тёмных не прошло даром, они осознали человеческий фактор и
стали, как и люди из братства Гора, им пользоваться. Наполеон Бонапарт был не просто
специально воспитан для своей миссии, но ещё и, как показали современные исследования,
чипирован. Словом, подготовили его лучше некуда. Кроме того, вручили в его распоряжение
экономику и войска почти всей Западной Европы. Фактически у России шансов никаких не
было.

Но человеческий фактор опять сработал. Потенциальные предатели дворяне – вдруг
превратились в пламенных патриотов. Гениальный Кутузов додумался заманить две трети армии
Наполеона в Московскую ловушку. Что с ней там произошло, мы уже знаем вмешалась на
стороне братства Гора ещё одна сила. Она на это имела право, потому что тёмные явно
перегнули палку. В таких случаях вмешиваться не запрещается – таков высший космический
закон.

Примерно то же самое произошло и в середине XX столетия. Если внимательно изучить
события тех лет, можно заметить, что Л. Троцкий был специально подготовлен к своей миссии.
Он являлся, как и Наполеон, человеческим фактором тёмных, но своего предназначения Лейба
Бронштейн не исполнил. Подготовка И. Сталина оказалась намного выше. В поединке двух
политических и психофизических колоссов выиграл человек, выдвинутый орденом Гора.

Тогда было решено нанести ещё один удар по советской России. На этот раз – военный. И
опять два ордена – Сета и Гора – уселись за свою виртуальную шахматную доску: «кто кого».
Теперь против Сталина был выдвинут второй европейский Наполеон – Гитлер. Ему, как и его
предшественнику, была вручена вся экономика Европы и все её вооружённые силы. Кроме того,
орден Сета обратился к своим высшим кураторам. Для этой цели и было создано в Германии
Аненербе.

Опять чаша весов склонилась в пользу анклава смерти, но ненадолго. Хоть и была ночь
Сварога, человеческий фактор оказался сильнее. Ценой невероятных усилий и тотального
героизма наша армия сумела переломить ход смертельной партии. И Сталин, и советский народ,
прежде всего – русский, слились в неделимое единое целое, в такой духовный сплав, который
так и остался непонятым на Западе.

Надо признать, что кроме поединка двух воюющих армий, вступили в противоборство и две
враждебные друг другу космические силы. Одна – на стороне Ордена Сета, другая – на стороне
Братства Гора-Рарога. Об их невидимой борьбе мы рассказали выше. Это и изменение погоды, и
остановка моторов у немецких танков на Курской дуге и т.д. Важно то, что, несмотря на ночь
Сварога, дающую силу тёмным, опять победила светлая сторона. Феномен Сталина оказался
выше и сильнее феномена Гитлера.

Какой из всего вышеизложенного напрашивается вывод? Нам, русским, под силу побеждать
своих врагов при любых обстоятельствах, даже в неблагоприятное время эпохи Рыб, когда всё
позитивное, набирая силу нового эволюционного витка, находится в полудреме и почти не
влияет на происходящее. Главное, надо сражаться и никогда не сдавать своих позиций.

И последнее: не стоит буквально понимать две противодействующие силы – орден Сета и



братство Гора-Рарога. То, что они существуют, – бесспорно. Но они больше действуют в
четвёртом измерении, нежели в третьем, и каждая из них связана со своим космическим
центром, со своей метрополией. Оба этих ордена являются связующими звеньями всего земного
с высшим, космическим. Такова суть нашей земной реальности.



Глава 29. Страна спящего дракона 

В Китае есть одна поговорка: «где китаец, там и Китай».Ничего не скажешь, поговорка
умная. Плохо то, что мы её до сих пор в должной мере не осознаём. Что собой представляет
Китай? На этот вопрос ответить несложно. Это одна из самых загадочных и жестоких
цивилизаций современного мира. Читателю может показаться, что мы несколько
преувеличиваем.

Пока китайцы ничего дурного никому не делают, живут себе где-то далеко на востоке и
трудятся в поте лица на благо своего общества. Всё это так, но чтобы понять с каким
потенциалом тёмного и загадочного имеют дело народы Земли, надо совершить экскурс в
историю Поднебесной.

Как мы знаем, китайцы относятся к типичным представителям большой монголоидной
расы. Понятно, что возникает вопрос: откуда берёт начало эта земная раса? С точки зрения
эволюционной теории, из восточной ветви человека разумного – кроманьонца. Но это
теоретически. А как было на самом деле?

На самом деле никакого восточного монголоидного кроманьонца никогда не было. Если бы
этот ископаемый человек когда-то жил, то его кости давно бы нашлись. Жёлтая плосколицая
раса ведёт своё происхождение не от Homo sapiens sapiens, а от человека примитивного,
которого учёные окрестили китайским обезьяночеловеком, или синантропом.

Черепа синантропов поразительно напоминают черепа современных монголоидов. Они
такие же плоские, скуластые и имеют небольшие глазницы. У восточных неандертальцев черепа
совсем другие. Вывод напрашивается сам по себе: большая монголоидная раса является
облагороженным видом синаптрона. Интересно, гены какой расы облагородили примитивного
обезьяночеловека? Оказывается, гены большой белой расы. Таковы данные современной науки.
Возникает вопрос: неужели наши предки в те допотопные времена так одичали, что умыкали в
свои дома лохматых, кривоногих, не умеющих членораздельно говорить самок синантропов?
Может, в ту эпоху у них была такая мода? Нравились им звероподобные красотки, и всё тут.
Ведь даже неандертальские женщины по сравнению с плосколицыми, рычащими лохматушками
выглядели настоящими королевами Нефертити. Или, может, самцы синантропов стали красть
кроманьонских женщин? Это тоже маловероятно.

Во-первых, разница во вкусах. Во-вторых, наши предки умели за своих дам постоять. Как же
тогда объяснить появление большой монголоидной расы? Остаётся обратиться к древним
мифам. Выше мы сказали, что подлинной хронологией являются легенды и предания, а то, что
мы считаем исторической наукой, – самый настоящий миф, выдуманный академиками.

Если так, то появление цветных земных рас можно объяснить. Вернёмся к шумерскому
мифу об Атрахарсисе. В нём сказано, что людей на земле создали некие аннунаки. Сделали они
это для себя, втайне от неких Богов. Тогда кто же такие Боги? В мифе о них ничего не сказано.

Просто на Земле жили и Боги, и прилетевшие с планеты Нибиру аннунаки. Следовательно,
если на Земле-матушке царствовали какие-то могущественные существа, а аннунаки без их
ведома создали для своих нужд людей, то всё становится на свои места, учитывая, что, по
данным генетиков, в ДНК чёрной и жёлтой рас присутствуют гены большой белой расы.

Вывод однозначен: цветные расы Земли были созданы искусственно некими
высокоразвитыми существами из архантропов, облагороженных генетикой белой рас.
Получается, что и чёрная, и жёлтая расы, а особенно раса звёздных Богов – белая, имеют
совершенно разное происхождение. Но в то же время их всех объединяют гены человека белой
расы. Вот чем объясняется факт генетического смешения всех больших земных рас. Именно на



это и указывают эволюциоционисты, доказывая, что все большие и малые расы людей
происходят от одного вида Homo sapiens sapiens.

Естественно, возникает вопрос: для чего нужно было неким аннунакам посредством
добавки в ДНК архантропов генов «белых Богов» создавать из неандертальцев и питекантропов,
в частности, синантропов востока, цветные расы людей? Можно, конечно, сказать, что этим они
попытались повернуть вектор эволюции древних космических рас, деградировавших до уровня
полуобезьяны, назад, к Творцу. Но так ли это?

Дело в том, что генов белого человека ни у чёрного, ни у жёлтого не хватает на полный
эволюционный «выход». По этой причине негры, папуасы и австралийские аборигены не
воспринимают ничего классического: ни музыки, ни изобразительного искусства, ни танца. У
них другая нервная система, она не развита по-настоящему. Жёлтая раса в духовном плане
ближе к белой, но и она не воспринимает до конца классику. Кроме того, не слышит некоторые
тона в музыке и не замечает два цвета красок.

Всё вышеизложенное отмечено многими антропологами и психиатрами. Тогда возникает
новый вопрос: зачем нужно было создавать гибридные цветные расы, если они так и не
дотянулись в своём эволюционном развитии до уровня расы европейской? Ответ предельно
прост: для будущего генетического смешения с ними потомков белых Богов. Получается, что
Библейский проект в своей либерально-демократической форме начал действовать около 300
тысяч лет назад, а если верить мифу об Атрахарсисе, то ещё раньше.

Вот куда уходят корни того, что мы сейчас наблюдаем на Западе и у нас в России.
Например, коренные европейцы возмущены наплывом в старую добрую Европу азиатов, арабов,
турок и полудиких африканцев. Простые люди в Германии, Франции, Великобритании,
Австрии, Польше и т.д. считают, что правительства их стран совершают ошибку, принимая
огромное количество мигрантов из передней и Малой Азии, Африки, Латинской Америки и
Китая. Коренные европейцы уверены, что и руководство объединённой Европы не осознаёт, что
творит. Ведь фактически идёт тихое незаметное генетическое завоевание развитых стран
населением неразвитых. И никому в голову не приходит, что для того и существуют страны
третьего мира, чтобы из них бежали люди туда, где, по их мнению, лучше. Это – раз!

И, во-вторых, никакой ошибки правительств пет. Миграционные процессы вполне
управляемы, и служат они для экономического и генетического воздействия на коренное
население Европы. Если проще, – для растворения потомков звёздной расы «белых Богов» в
гибридных, генетически ограниченных этносах Азии и Африки.

Перед нами особый вид тотальной генетической и информационной войны на
уничтожение. Понятно, что подобная война растянута во времени и её результат будет виден
через пару сотен лет. Почему указано время? Потому что в средствах массовой дезинформации
либерал-демократы не раз проговаривались, что через два столетия белая северная раса
полностью растворится в южных народах. Но они, эти враги рода человеческого, называющие
себя либерал-демократами, тщательно скрывают тот факт, что межрасовое смешение ведёт к
вырождению и дегенерации обеих рас, вступивших в кровное смешение.

Что же происходит при межрасовом скрещивании? Дефект, при котором одновременно в
ДНК человека просыпаются «спящие» гены, как со стороны отца, так и со стороны матери. Как
правило, «спящими» являются негативные гены. В основном это происходит при тотальном на
них воздействии культурно-воспитательного процесса. Но когда в ДНК одной расы вторгаются
гены совершенно другой, то это ведёт к слому механизма генетического блокирования, и тогда
рождается человек, который наследует весь уснувший негатив рода своего отца и такой же
негатив рода своей матери. Фактически рождается дегенерат. Но это далеко не всё. Хуже, если
дети от подобного брака наследуют охотничий комплекс архантропа. Именно он переводит



сознание ребёнка в плоскость только материального.
Пример тому – судьба современных греков, итальянцев и испанцев. Никто не спорит, что

древние греки могли генерировать идеи и были для своего времени высокодуховным этносом.
Но после переселения на их территорию двух колен Израилевых и четырёхсотлетнего засилья
турок-османов в Средневековье нордические эллины превратились в так называемую гибридную
средиземноморскую расу,в людей, для которых духовные ценности перестали существовать.
Теперь греки живут только материальным и вспоминают о своём великом прошлом в основном
на уроках истории.

То же самое можно сказать и об итальянцах, и об испанцах, и даже о южных французах. Все
они на бумаге относятся к белой европеоидной расе, но на деле таковыми не являются. В
результате генетического смешения с азиатами и африканцами произошёл слом северного
генетического кода людей, самой природой ориентированных на творческое созидание, но не на
потребление. Как бы нам ни было горько, но пора признать, что человек, утративший духовный
потенциал созидания, превратившийся в банального потребителя чужого, растративший свою
божественную суть, превращается в самого настоящего дегенерата.Ориентация психики
человека на чистое потребление является смертью его высшего «я». Перед нами уже не человек
в высоком понимании этого слова, а духовный урод. Вот результат того, к чему ведёт белую расу
генетическое смешение с гибридными азиатскими и африканскими этносами. Вышеизложенное
пугает, но это далеко не всё.

Ко всему прочему надо добавить различные заболевания, в том числе генетические, а также
отсутствие многих природных способностей и связанное с генетической межрасовой
несовместимостью слабоумие. А теперь давайте подумаем, кому это на руку? Понятно, что тем
силам, которые ведут непримиримую, растянутую на тысячелетия войну с человечеством.
Сначала ими строится какой-либо проект, потом он обеспечивается информационно, т.е.
создаётся та или иная теория (марксистская, либерал-демократическая т.д.), а потом,
прикрывшись ею, враждебные силы творят различные преступления, в том числе и
генетические.

А теперь вернёмся к нашим китайцам. Чем они отличаются от многих народов планеты?
Тем, что поклоняются драконам. Вопрос: почему? Очевидно, когда-то очень давно
ящероголовые создали на территории, где проживали предки китайцев, свой культ, и память о
нём сохранилась в местной традиции.

Но есть одна деталь, на которую следует обратить внимание. Речь идёт о китайском «клане
дракона», или клане Драгула. На протяжении нескольких тысяч лет именно этот клан управляет
Поднебесной. Откуда взялся этот клан и почему независимо от времени и смен династий его
люди всегда стояли у трона и управляли сидящими на нём китайскими деспотами? На эти
вопросы мы попробуем дать по возможности исчерпывающий ответ.

Выше мы коснулись талмудического иудаизма, показали откуда он произошёл и кто его
создатель. Так вот, в Китае на протяжении 2,5 тысяч лет существует точно такой же
талмудический иудаизм, только под другим названием и без обрезания. Имя ему –
конфуцианство.Своё учение загадочная личность по имени Кун-фу-цзы написал для племён
хань – китайцев. Что же в нём написано? Что народ хань избран небом, что все другие народы и
племена земли должны ему служить и повиноваться, что ханьцы живут в Серединной Империи,
и со временем весь мир будет лежать у их ног.

Фактически перед нами самое настоящее шовинистское учение, воспитывающее ненависть
китайцев к другим племенам и народам. По своей сути, оно ничем не отличается от иудейского
или идеологии третьего Рейха. Та же самая «богоизбранность» и ненависть к окружающим
племенам и народам.



Возникает вопрос: откуда взялся этот Кун-фу-цзы со своей людоедской философией?
Неужели он познакомился с ней где-то далеко в Иране в одной из иудейских синагог? Вряд ли,
китайцы путешествий не любили. Даже их купцы на большие расстояния ходили только на
кораблях. Значит, людоедское учение появилось в самом Китае независимо от чужого влияния.

И тут невольно приходит в голову, что философия, сходная с талмудическим учением,
должна была появиться из аналогичного центра. Следовательно, он скрыт в толще китайского
общества. Если на севере Африки и в передней Азии Библейский проект был спроектирован
нелюдью в образе человека, то невольно приходит мысль, что подобная нелюдь прячется под
видом людей и в Китае. Если так, то её нечего искать – это и есть знаменитый клан «Драгула»,
или род Дракона.

Что мы видим? Запасной вариант завоевания народов планеты, «замаскированным» под
людей, инопланетным разумом. До сих пор не ясен вопрос, знают ли все эти гибридные,
похожие на людей визитёры, кем они являются на самом деле? Что по своей сути они на земле
«чужие»? Это в одинаковой степени относится и к китайским Драгула, и к европейским
генетическим иллюминатам.

Судя по поведению китайских врагов человечества, они об этом догадываются, но для себя
не знают, как объяснить этот феномен. Наверняка и их европейские коллеги тоже осознают, что
они нелюди. Дело в том, что иногда, очень редко, подобные создания вдруг ни с того ни с сего
принимали сторону человечества. Они рассказывали людям о своей земной миссии и о том, что
грозит социуму. О драконах в образе человека, перешедших на сторону вида Homo sapiens
sapiens, говорят и европейские легенды, и китайские. Но не будем гадать. Скорее всего,
некоторые из этих созданий осознают, кем они являются, и изо всех сил добиваются нашего
уничтожения.

Другая их группа, похоже, не знает, кто они, но, повинуясь своей нечеловеческой природе,
помогает своим лидерам тянуть человечество к пропасти. Скорее всего, из второй группы и
появляются ренегаты. Но мы немного отклонились от темы.

Многие исследователи почему-то не могут понять, почему в китайских семьях совсем
недавно рождались по 16 и даже по 20 детей. Почему китайские женщины превращались в
настоящих свиноматок? А ответ на этот вопрос прост: большинству китайских женщин нравится
процесс рождения ребёнка. На них акт рождения действует как самый настоящий наркотик,
такова их природа. А теперь вопрос: почему так, а не иначе? Очевидно, перед нами проект. Но
на этот раз не Библейский,а Ханьский.

Официальная историческая наука не любит распространяться на эту тему, но китайская
равнина в древности никогда китайцам не принадлежала, и сами китайцы об этом хорошо
знают. Потому что их археологи находят останки людей, относящиеся ко второму тысячелетию
до нашей эры, и это представители только белой расы.

То же самое можно сказать и о западе Китая. Там белая раса сохранялась намного дольше.
С китайской равнины монголоидные Ханьцы её вытеснили через 500 лет, и на западе Китая
цивилизация белых голубоглазых тохаров продолжала жить вплоть до XI века. Но весь парадокс
в том, что в древности предки Ханьцев практически не воевали с представителями белой расы –
племенами «чжоу» и диньлиней. Они исправно платили дань своим могущественным соседям и
усердно размножались, вот и всё. На одного ребёнка представителей белой расы рождалось три,
четыре, а то и пять детей монголоидных ханьцев. Прошло сто лет, и племена белых поселенцев,
предков поздних «ди» и тохаров, чтобы не раствориться в массе монголоидов, сами стали
отходить на север и запад.

Правда, иногда белая раса, опомнившись и поняв, что происходит, снова возвращалась на
свои былые земли. Но подобные возвращения расценивались ханьцами как вероломные



завоевания.
Так, в 1600 году до н.э. союз племён «чжоу» вытеснил ханьцев с равнины между реками

Янцзы и Хуанхэ. Но русоволосые и голубоглазые чжоунцы через 100 лет были снова вытеснены с
завоёванных территорий, причём тем же самым способом: не оружием и доблестью, а матками
ханьских женщин. Через 500 лет на Китай обрушилась новая волна племён «ди», и снова почти
весь Китай был ими завоёван, но что толку? Повторилась та же картина. Белую расу вытеснили с
её исконных территорий без войны и крови, чисто демографически. Не будем дальше описывать
противоборство северной европеоидной расы с южными монголоидными ханьцами. Проигрывая
в военной доблести, монголоиды действовали наверняка, используя ничем не ограниченное
деторождение.

Этот феномен отметил замечательный исследователь древних динлиней, тохаров и
джоунцев русский антрополог Григорий Ефимович Грум-Гржимайло. По его мнению,
представители белой расы северного Китая имели по одной жене, а ханьцы практиковали
многоженство. Кроме того, каждая их женщина рожала по 10–15, а то и по 20 детей.
Естественно, белая раса, окружённая океаном монголоидов, чтобы в них не раствориться,
должна была что-то предпринять: или размножившихся врагов истребить силой оружия, или
покинуть родную землю. Понятно, что частично динлини растворились в ханьцах.

Со временем на китайской равнине появились похожие на европеоидов китайцы. Это
случилось, когда генетика у народившихся гибридов перестала бунтовать и пришла в
относительное равновесие, а также прекратилось вымирание генетически больных. Даже в наше
время в некоторых деревнях на севере Китая рождаются русоволосые и голубоглазые дети, но с
каждым годом их становится всё меньше и меньше. Европеоидные дети Китая – это не только
генетическая память о чжоунцах и диньлинях, но и память о сибирских скифах времён Тимчака-
Чингискахана.

Но вернёмся к современности, потому что, по сути, за минувшие столетия ничего не
изменилось. Куда бы ни проникли китайцы, они тут же начинают интенсивно размножаться.
Проходит время, и пришельцы по численности начинают доминировать над коренной нацией,
всё просто и надёжно. Таков Ханьский проект завоевания мира. Пожалуй, он самый
безжалостный и эффективный, а то, что растянут во времени не беда! Те, кто проводит его в
жизнь, временем располагают. Поэтому эти демоны и строят свои планы на сотни лет вперёд.
Вот почему социалистический Китай, как и в старые добрые времена был возглавлен
представителем рода Драгула, Мао Цзедуном, который изо всех сил стремился к объединению
Китая с СССР в единое государственное образование, в некую евроазиатскую русско-китайскую
империю.

Понятно, что Иосиф Виссарионович Сталин на такое предложение своего «друга» из
Пекина не среагировал. Наоборот, под предлогом строительства в Китае социализма, он
приказал переселить всех китайцев из Хабаровска, Находки, Владивостока и других городов в
Поднебесную, чем немало огорчил и озадачил Мао Цзедуна. Но, чтобы разрулить ситуацию, И.В.
Сталин принял решение начать модернизацию вооружённых сил Китая сразу после подписания
советско-китайского Договора о дружбе и взаимопомощи (14 февраля 1950 года).

В 50-е годы армия китайской народной республики получила советские танки, самолёты и
даже знаменитые Катюши. Можно сказать, И. Сталин перехитрил китайцев. Но то был Иосиф
Виссарионович, который отлично знал, что такое Китай и с кем он, в лице Мао, имеет дело. И
всё-таки надо отдать должное клану «Драгула». Именно он удержал Китай на плаву и не дал ему
«свалиться в штопор» своей перестройки. Китайская культурная революция выкосила всех своих
диссидентов и подготовила Поднебесную не только к принятию рыночной экономики, но и к
перемещению на свою территорию сотен европейских и американских предприятий.



Как известно, в Китае тёплый климат. К тому же, он располагает огромным
энергопотенциалом – несметным количеством рабочих рук, которые готовы работать за
символическую зарплату. Естественно, западным транснациональным корпорациям это
подходит. На руку такое и самому Китаю, потому что на его территории появилось огромное
количество самых современных предприятий. Их пока нельзя национализировать, для их
функционирования нет своей сырьевой базы, и у Китая слабые, по сравнению с Западом,
вооружённые силы. Поэтому США пока спокойны, но сырьевая база у Китая может появиться, и
надёжная. Для этого достаточно подписать долгосрочный договор с республиками бывшей
Советской Империи, с Россией, в частности. Возможен и союзный договор, который усилит
Поднебесную. Если такое произойдёт, то Китай автоматически станет гегемоном планеты, и
тогда он сможет диктовать свою волю не только англосаксам, немцам или французам, но и
своим союзникам.

Пока мы говорили о Китае как о цивилизованном государстве, но, как известно, и Китай, и
Япония, и Северная Корея, и США, и другие страны мира, когда дело касается серьёзных
экономических и политических выгод, о своей цивилизованности забывают. Уже сейчас в Китае
появились школьные учебники и карты, где сказано, что Поднебесной принадлежат земли
Сибири до Урала. То, что это ложь, хорошо знают и современные китайцы, но у них кроме
поговорки «где китаец, там и Китай», появилась ещё одна, в которой говорится следующее:

 «любая территория расселения монголоидной расы принадлежит Китаю, потому
что родиной монголоидных племён является древняя Поднебесная».

Монголоидами китайцы считают обских угров, самодийцев, всех, без исключения, финнов,
и даже европейских тюрок. Аппетит, прямо скажем, аховский. По-видимому, власти
Поднебесной всерьёз подумывают о захвате не только территории Сибири, но и всей Европы.
Наверняка именно поэтому они всегда рассматривают её как логическое продолжение Азии.
Правда, школьных учебников на тему, что Западная Европа тоже китайская территория, они
пока не пишут. Очевидно, пока не пришло время.

Вот почему молодые сильные китайцы стремятся за Амур и Усури, на наш Дальний Восток.
Они валом переходят границу нашего Отечества и, покупая американскими долларами
российских продажных чиновников, превращаются в граждан России. Идёт тихая незаметная
этническая инъекция, и если её не остановить, то через три десятка лет на Дальнем Востоке и в
Сибири мы получим ещё один Китай. Ведь китайцы переселяются к нам не столько для того,
чтобы что-то созидать или строить свою жизнь, сколько для того, чтобы неистово размножаться.
Никогда не надо забывать, что главным оружием ханьцев является способность их к
размножению.

Хочется добавить, что в качестве детородного сырья они рассматривают наших российских
девушек. Тех глупышек, которые верят либералам, что якобы китайцы являются самыми
лучшими мужьями в мире. Они традиционно не пьют, работают по 18 часов в сутки и очень
хороши в постели. Что перед нами, если не всё тот же либерально-демократический проект?
Логическое завершение Библейского, только с участием не азиатов и негров, а энергичных
трудолюбивых китайцев.

Опять либеральные СМИ поют нам песни насчёт пользы межрасовых браков. Дескать, дети
от негров и от китайских мужиков здоровее и талантливее, чем от русских, и отцы из китайцев
просто супер, не чета нашим! Так что давайте, русские дурёхи, выходите замуж за ханъцев, они
вас и обеспечат, и защитят. Будете, как сыр в масле кататься! Нашим женщинам не приходит в
голову, что против русского народа, с одной стороны под руководством либералов, а с другой –



под руководством китайского клана Драгула, ведётся невидимая генетическая война на
уничтожение.

Было бы не так обидно, если бы эта война была какого-то иного типа. Но она стара как мир.
Именно благодаря генетическому влиянию, древние монголоиды и научились побеждать белую
расу. Они снова обратились к старинной надёжной технологии на территории тех, кого решено
вытеснить со своих исконных земель.

Нам, конечно, могут возразить: дескать, российских женщин не так-то легко заставить
рожать больше 2-3 ребятишек. Для них беременность и роды тяжёлое бремя. Всё это так, но дело
не в русских женщинах, а в их мужьях-китайцах. То, что рассказывают о китайцах-мужчинах
либеральные СМИ, об их галантности и такте, – самая настоящая ложь. Плохо то, что истину
знают только наши несчастные женщины, которым под страхом медленной мучительной смерти
запрещено рассказывать о своём китайском семейном «счастье». Таковы реалии.

И всё-таки от одной бывшей жены китайского мигранта нам кое-что удалось узнать. Что же
рассказала эта женщина? Она поведала о таком унизительном азиатском сексуальном рабстве,
какое трудно себе представить. Официально выйдя замуж за одного китайского обольстителя,
она оказалась женой четырёх его братьев, а потом и приехавшего к ним в семью отца «мужа».
Доходило дело до того, что каждодневное изнасилование часто заканчивалось для женщины
потерей сознания. Когда такое происходило, её снова приводили в чувство, и надругательство
продолжалось до полного удовлетворения всех родственников, а иногда и друзей азиата.

Кроме того, русскую женщину не только муж, но и вся её китайская родня заставляли по 10-
12 часов работать по дому и на плантации. Если она пыталась перевести дух, её с улыбкой за
руку вели в дом, и там, чтобы не было видно синяков, избивали резиновым шлангом. Такое
избиение всегда сопровождалось изнасилованием. Изуверства не прекращались и во время
беременности. Зато одевали китайцы её с иголочки. Покупали и платья, и джинсовые костюмы,
и дорогие меховые изделия.

Всё это делалось для того, чтобы другие русские девушки жене китайца стали завидовать и
тоже захотели замуж за ханьца.

Для этого муж русской женщины по выходным дням таскал её, разодетую, с фальшивыми
золотыми побрякушками, по ресторанам и театрам. На людях он был крайне обходителен,
улыбчив и галантен. Самый настоящий джентльмен, каких среди русских немного. Женщине же
было сказано, что если хоть кто-то из родственников или русских знакомых узнает об истинном
положении дел, то её изнасилует вся китайская община города, а потом её живьём сварят в
смоле, а то, что останется, забетонируют или закатают в асфальт. Родным же скажут, что их
дочь поехала посмотреть Китай...

Естественно, насмерть перепуганная женщина о жизни в китайской семье молчала. Родные
её чувствовали, что что-то не так, но китайцы в семейные отношения их дочери стариков не
пускали. Кроме того, русской женщине было сказано, что все догадавшиеся о её жизни с
ханьцем тут же будут убиты. Убийца же уедет в Китай, и там его никто не найдёт.

Так русская женщина прожила в китайской семье три года. Каждый год она рожала по
китайчонку. Интересно, что на детей у неё никаких прав не было. Все они принадлежали отцу и
его родне. Она бы рожала ещё и ещё, но выпал случай сбежать. И теперь она живёт, скрываясь от
своего мужа, и по понятным причинам не пишет родным.

Нам могут возразить, что, дескать, это частный и весьма неудачный случай, что в других
китайских семьях всё не так. А вы, «господа хорошие», сначала разберитесь. Насколько нам
известно, не десятки, а сотни русских женщин «уехали в Китай» якобы к своим китайским
родственникам и исчезли. В России их никто не ищет и не будет искать. Так что заставить
русскую женщину рожать каждый год по китайчонку совсем не трудно. Она будет уливаться



горькими слезами, но ничего изменить в своей жизни не сможет, даже уйти от своего «мужа».
Казалось бы, проще некуда. Но китайцы хорошо умеют пользоваться не только лицемерием

и показной порядочностью, но и внушить своей жертве страх. Именно с его помощью и идёт
манипуляция сознанием наших молодых, клюнувших на либеральную пропаганду, девушек. Но
мы разобрали только одну форму тихого захвата Китаем нашей родины. Есть ещё несколько.

Хочется немного рассказать о «подвижничестве» русского путешественника и картографа
Владимира Клавдиевича Арсеньева в передаче нашего Дальнего Востока Китаю. В России
хорошо известно его имя. Многие читатели знакомы и с книгами Владимира Клавдиевича. Но
мало кто знает что Арсеньев, составляя карту Дальнего Востока, вместо гольдских, нанайских и
русских названий ручьёв, рек, озёр, падей и гор, написал китайские. Старые названия он
опустил. Они сохранились только в народной памяти.

Теперь все топонимы и гидронимы – китайские. Так что Китаю можно требовать себе наши
исконные территории. А почему и нет? На карте ведь всё китайское. Возникает вопрос: почему
В. Арсеньев сработал как враг России, как предатель? Можно предположить, что его купили.
Но, скорее всего, он был масоном и выполнял приказ магистра ордена. Если учесть, что
европейские нелюди связаны с китайскими Драгула и играют в одной с ними команде, то всё
становится на место. И те, и другие с помощью своего человека в Русском Географическом
Обществе подготовили передачу нашего Дальнего Востока наступающим с юга миллионам
монголоидов Китая.

Кроме вышеизложенного, важен ещё один факт войны китайцев с нашим народом. Речь
идёт о продаже на территории России и стран СНГ генномодифицированных продуктов
сельского хозяйства. Читатель должен знать, что вторым в мире государством по производству
ГМО является Китайская Народная Республика, на первом месте стоит США. Но если власти
Соединённых Штатов Америки генномодифицированными продуктами травят свой
собственный народ, то китайские власти своих подданных берегут. В магазинах Поднебесной
генномодифицированных продуктов не купить, китайцы их выращивают для нас. В СНГ из
Китая везут генномодифицированную сою, рис, лук и т.д.

«Ешьте на здоровье, дорогие российские друзья, и вымирайте от рака, цирроза,
бесплодия и так далее. Чем скорее сдохнете, тем лучше. Карты будущего Китая с
вашими Дальним Востоком, Сибирью и Средней Азией мы уже напечатали, дело за
вами».

Но травится наш народ не только ГМО из Китая. Китайцы нас успешно травят нитратами,
фосфатами и другой химией, выращивая на нашей территории огромное количество томатов,
огурцов, баклажанов и других овощей. Делается это просто: завозится на поле с посаженными
овощами столько химии, что всё, растущее на нём, превращается в яд. С виду и помидоры, и
огурцы – нормальные, разве что окрас у них несколько иной. Но на него никто из нас внимания
не обращает.

Люди покупают китайскую дрянь и травятся тысячами. Отказывает и печень, и
поджелудочная железа, и другие органы. Примечательно то, что на территории, где китайцы
выращивают свой овощной яд, лет двадцать ничего нельзя будет садить. Фактически избытком
химических удобрений убивается наша российская почва. И никто за эту двойную диверсию у
нас не отвечает. Спрашивается, почему? Потому что китайцы на территории России и СНГ
хорошо прикрыты продажными, промасоненными насквозь чиновниками. Пора бы понять, что
выше мы показали различные формы зачистки нашей земли от нас, русских. Это война, но
другого характера. Она невидимая, растянутая во времени, но очень эффективная.



Когда нам пытаются доказывать, что Китай ведёт тайную невидимую войну только с нашим
народом, то это смешно. Китайцы нацелены на уничтожение не только русских, но и всех
«белых дьяволов», как они называют между собой народы европеоидной расы. Для такого
«богоугодного» деяния в Китае разработан специальный проект, так сказать, китайское «ноу
хау».

Что же это за проект? Если верить тому, что распространено в Китае, то складывается
следующая картина: в 1972 году, во время раскапывания траншеи китайскими
военнослужащими, были открыты терракотовые воины китайского императора 3-го века до н.э.
Цинь Ши Хуанди. Воины были сделаны в человеческий рост, все они были в доспехах и со
своим оружием. Находка поразила учёных. Ещё бы! Целых 4 тысячи статуй, и все они выглядят,
как живые.

О находке в Китае было написано во многих печатных изданиях, но, как позднее
выяснилось, китайские археологи откопали не только терракотовых воинов. В странном
захоронении скульптур они нашли ещё кое-что: древние иероглифические тексты с рецептами
изготовления неведомых на Земле ядов.

Такова современная легенда о происхождении китайского тайного оружия по уничтожению
человечества. Дальше легенда гласит, что якобы китайским химикам удалось разгадать
написанное на скрижалях, и они организовали в промышленных масштабах выпуск этих
неведомых ядов. Спрашивается, зачем? Для того, чтобы травить этими ядами и нас, и
европейцев, и африканцев, и американцев. Словом, всех тех, кто польстится на китайские
сверхдешёвые продукты производства.

Вот и ответ на вопрос, почему всё китайское такое доступное по ценам. Экономисты нам
пытаются внушить, что, дескать, в Китае очень дешёвая рабочая сила. Это действительно так, но
в стоимость обуви, верхней и нижней одежды, детских игрушек и различных бытовых приборов
китайского производства входит не только стоимость труда рабочих, но и сырья: различных
металлов, хлопка, шёлка, дерева и многого другого.

Как известно, во всём мире, в том числе и в Китае, с сырьём серьёзный напряг – его просто
не хватает. Нет хорошего дерева, мало нефти, мало меди, никеля, хрома, серебра, мало
редкоземельных металлов и т.д. Однако, нехватка сырья не сказывается на ценовой политике
Поднебесной. Как такое может происходить? Только в одном случае: если рыночную политику
цен контролирует государство. Следовательно, китайские правители заинтересованы в том,
чтобы товары ханьского производства были самыми дешёвыми в мире, и их не волнует, что
доход от этого смехотворный. Спрашивается, почему? Да потому, что дешёвые товары Китая
предназначены не для зарабатывания денег, здесь деньги вторичны.

На первом месте стоит что-то другое. Вопрос: что? Зачистка от представителей белой расы
севера Евразии и американского континента. Параллельно с основным проектом уничтожения
«белых дьяволов», китайцы продуктами своего производства травят черный континент и
доверчивых латиноамериканцев. Как же это делается? Просто-напросто ядовитыми веществами,
которые неизвестны нашей современной науке, пропитываются ткани китайского
происхождения. Также эти вещества входят в состав пластиков, различных китайских пластмасс
или наполняют китайскую резину, китайский паралон. Пропитывают ядами и китайскую кожу.
Словом всё, что только можно.

Понятно, что все эти вещества действуют не сразу. Они разрушают организм человека
постепенно, в течение нескольких месяцев. Прежде всего, многие неизвестные нашей науке
китайские сверхъяды уничтожают иммунную систему человека, и он умирает от простуды или
обыкновенного гриппа.

Читателю может показаться странным, но удивительно вот что: распространение на Земле



СПИДа странным образом совпало с экспортом товаров китайского производства. Может быть,
именно по этой причине многие занимающиеся изучением СПИДа учёные пребывали в
недоумении, ведь признаки заболевания ВИЧ налицо, а носителей его – нет. Вот и стали
придумывать небылицы: дескать, СПИД – это миф, его просто не существует, он придуман. На
самом деле, возбудитель СПИДа реален, только не всегда он виновен в смерти.

Как показывает статистика, чаще всего отправляют на тот свет человека китайские яды,
которым пропитаны товары Поднебесной. Дешевизна товаров из Китая является самой
настоящей наживкой. Многие люди не задумываются, почему китайские товары наполовину
дешевле. Они считают, что это из-за невысокого качества. Но какое может быть качество, если
китайские товары предназначены совсем для другого?

Понятно, что оно отсутствует, и никому в голову не приходит, что низкие цены являются
психологической ловушкой. Обыватель рассуждает так: «Лучше я два раза куплю китайское, чем
один раз немецкое или наше, российское». Это как раз китайцам и надо. Человек, покупающий
снова китайский товар, ещё раз подвергает своё здоровье воздействию свежей порции яда.
Фактически он обречён. Но китайские яды чреваты не только СПИДом. Многие из них
вызывают рак, цирроз печени, инсульт, инфаркт, а некоторые же просто травят.

Последнее относится к китайским детским игрушкам. Мало кто знает, но многие тысячи
наших российских детей умерли и продолжают умирать от воздействия китайских детских
игрушек. Не отстают от них и взрослые, которые носят китайские футболки, брюки, джинсы и
кроссовки. Кроссовки из Китая особо опасные. Их, как правило, пропитывают самыми
сильными ядами, которые, проникая через ноги в кровь, разрушают нервную систему.

Мало от кроссовок отличается и другая китайская обувь. Очень опасны для здоровья
китайские пуховики, китайское нижнее бельё и шапки. Как показали исследования, последние
вызывают инсульт. Не по этой ли причине данное заболевание серьёзно «помолодело», и от него
стали страдать люди до сорока. То же самое можно сказать и об инфаркте, и о раке, от которого
стали умирать даже наши дети.

Возникает вопрос: неужели древние китайские алхимики были настолько мудры, что
умудрялись создать яды, о которых на Земле никто никогда не слышал? И потом, – зачем? Ведь в
те далёкие времена можно было травить друг друга простым вёхом, борцом или другими
растительными ядами, и никто бы не понял, от чего умер тот или иной человек. Невольно
приходит в голову, что насчёт скрижалей китайцы всё придумали. Ничего они не нашли.

И потом, как бы они расшифровывали закодированные тексты? Дело в том, что алхимики
пользовались особыми шифрами. Скорее всего, китайские Драгула получили формулы
сверхъядов от своих кураторов. Тех самых, которые 60 лет назад передали Гитлеровской
Германии тайну изготовления ядерного оружия. Чтобы своих друзей-приятелей, а точнее –
хозяев, не засветить, китайцы и придумали миф о скрижалях, найденных в могиле легендарного
Цинь-Ши-Хуанди.

Теперь пусть читатель решает, покупать что-то китайское или нет. Если он самоубийца, то
пусть травится. Но не надо тащить за собой своих близких, особенно детей.



Глава 30. Национальный вопрос 

Вначале книги мы коснулись войны иного типа – скрытой от глаз обывателя, циничной по
своему характеру и потому эффективной. Речь идёт о войне этнической, когда малые народы,
казалось бы, ни с того ни с сего обрушиваются на государствообразующую нацию, собирающую
общество в единое целое. Происходит разрушение связующего звена нашего российского
общества. Происходящее можно представить следующим образом: по непонятным причинам в
единой монолитной гранитной плите каждый минерал начнет интенсивно бороться против
силы, связывающей его с другими минералами.

Что из этого получится? Гранитная, казалось бы, нерушимая плита превратится в труху,
фактически в песок, и ветры жизни понесут этот песок куда угодно. Из него будут построены и
дюны, и барханы, песчинки будут послушно складываться во что угодно, принимать любую
форму. Всё зависит от воли ветра или тех, кто что-то из этого песка лепит.

Когда речь заходит о мировом заговоре, многие образованные дураки от него
открещиваются, чтобы цивилизовано выглядеть. Дескать, его «нет, и не может быть». А то, что в
мире происходит, это всего лишь стечение обстоятельств. Только почему-то никому из умников
не приходит в голову, что такое стечение имеет одну, всегда одну и ту же направленность –
разрушение.

Совершено верно, на Земле не существует заговора в той форме, в которой обыватель его
себе представляет. Дескать, «давай договоримся, Васёк, ты будешь пакостить в этом
направлении, я – в том, а дядя Ваня везде, где только сможет». Те, кто ведёт борьбу с видом
Homo sapiens sapiens, глупостью и детством не занимаются.

У них иная технология, выше о ней мы уже рассказали. Это особый информационно-
психофизический проект, который до конца никем из землян ещё не осмыслен. Проект
отличается от заговора тем, что вмещает в себя сотни тысяч локальных заговоров. Мы имеем в
виду единое направление в работе масонских лож. К тому же, любой проект обладает своим
собственным сознанием.

Это своего рода действующий виртуальный компьютер, фактически полевой мозг, который
проводит в жизнь вложенное в него намерение не дегенератов, как пытаются нам внушить
психологи, а нелюдей. Чем дегенераты отличаются от последних? Тем, что они не способны
ничего созидать, тем более строить долгосрочные планы. Дегенераты хорошо умеют только
разрушать всё вокруг, такова их суть. Этим они для своих хозяев и бесценны.

Вот для чего некогда безобидный небольшой семитский народ посредством принятия
иудаизма был превращён в дегенеративный. Механизм трансформации человеческой психики из
нормального состояния в ущербное мы показали выше.

Так что не надо считать, что долгосрочные, растянутые на сотни и тысячи лет проекты
были созданы дегенератами. Любой проект это особая информационная, психофизическая
конструкция. Её надо обдумать, построить, а потом запустить. Причём так, чтобы она постоянно
подпитывалась энергией. Дегенераты не способны на такие тонкие и деликатные дела,
требующие гигантского знания. Пора бы нам понять, что мы имеем дело не с психически
ущербными, а с теми, у кого вполне здоровая психика. Просто они не из нашего мира, и поэтому
люто ненавидят человечество, особенно представителей белой расы.

А теперь вернёмся к этническому противостоянию. Понятно, что перед нами часть
разрушающего Россию проекта. Естественно, долгосрочного и опасного. Как же противостоять
такой беде? Противостоять можно, но не силовым краткосрочным воздействием, а встречным
проектом. Его надо разработать, собрать все его звенья в одно целое, а потом запустить. Не надо



торопиться: чем дольше проект внедряется в толщу коллективного сознания, тем шире его охват
и тем он сильнее. Но надо знать, что встречный проект внутри уже действующего строится не
легко.

Грести против течения всегда трудно. Вот почему Иосиф Виссарионович Сталин со своим
встречным проектом опоздал. Он торопился и очень многое успел, но времени советскому
лидеру всё равно не хватило. Чтобы разобраться в проекте Сталина, перенесёмся в 1913 год.

Почему именно в этот, а не в какой-то другой? Потому что свой проект по сохранению
целостности Российской империи Сталин начал создавать именно тогда. Не надо думать, что
иллюминаты сразу стали доверять Сталину. Они много раз его проверяли, и он это хорошо
понимал. Шла игра на живца. Таким вот живцом и явилась просьба российских социал-
демократов к Сталину написать статью о праве наций на самоопределение.

Фактически это была самая настоящая ловушка. Очевидно, большевистские психологи
поняли, что Иосиф Виссарионович – не сторонник распада России, поэтому ему и подсунули
противоречащую его взглядам работу. Естественно, отказаться от работы над статьёй Сталин не
мог. Подобным действием он мог раскрыть себя, поэтому он с охотой взялся за порученное ему
дело. Иосиф Виссарионович написал статью о праве наций на самоопределение, будучи за
границей в Швейцарии. Он понимал, что находится под присмотром. Во-первых, со стороны
сионистов, во-вторых, со стороны социал-демократов в лице Бухарина.

Но, как всегда, Иосиф Виссарионович оказался на высоте. Недаром он проштудировал
труды Карла Маркса от корки до корки. Его статья написана в чисто марксистском стиле. Но
если у Карла Маркса одним из условий для построения социализма является победа
социалистической революции в большинстве развитых стран, чего в реальной жизни,
естественно, быть не может, то Иосиф Виссарионович в своей статье о самоопределении наций
поставил свои условия.

Да ещё какие! Любая нация, как пишет Сталин, имеет полное право на выход из состава
империи. Не элита, управляющая нацией, а именно сама нация, вот в чём суть. И ещё Сталин в
качестве условия добавил, что нация имеет право на самоопределение только тогда, когда оно
совершается в интересах большинства трудящихся, а не по прихоти кучки «баев» или
зарвавшихся политиков. В качестве примера мы приводим часть сталинской статьи.

III. Постановка вопроса [27]

Нация имеет право свободно определить свою судьбу. Она имеет право
устроиться так, как ей угодно, не попирая, конечно, прав других наций. Это
бесспорно.

Но как именно она должна устроиться, какие формы должна принять её
будущая конституция, если принять во внимание интересы большинства нации и
прежде всего пролетариата?

Нация имеет право устроиться автономно. Она имеет право даже отделиться.
Но это ещё не значит, что она должна делать это при всяких условиях, что
автономия или сепарация везде и всегда будут выгодны для нации, т.е. для её
большинства, т.е. для трудящихся слоёв. Закавказские татары, как нация, могут
собраться, скажем, на своём сейме и, подчинившись влиянию своих беков и мулл,
восстановить у себя старые порядки, решить отделиться от государства. По смыслу
пункта о самоопределении они имеют на это полное право. Но будет ли это в
интересах трудящихся слоёв татарской нации? Может ли социал-демократия
равнодушно смотреть на то, как беки и муллы ведут за собой массы в деле решения
национального вопроса? Не должна ли социал-демократия вмешаться в дело и



определённым образом повлиять на волю нации? Не должна ли она выступить с
конкретным планом решения вопроса, наиболее выгодным для татарских масс?

Но какое решение более всего совместимо с интересами трудящихся масс?
Автономия, федерация или сепарация?

Всё это – вопросы, решение которых зависит от конкретных исторических
условий, окружающих данную нацию.

Более того. Условия, как и все, меняются, и решение, правильное для данного
момента, может оказаться совершенно неприемлемым для другого момента.

В XIX веке Марке был сторонником отделения русской Польши, и он был прав, ибо
тогда вопрос стоял об освобождении высшей культуры от разрушавшей её низшей. И
вопрос стоял тогда не в теории только, не академически, а на практике, в самой
жизни...

В конце XIX века польские марксисты высказываются уже против отделения
Польши, и они так же правы, ибо за последние 50 лет произошли глубокие изменения в
сторону экономического и культурного сближения России и Польши. Кроме того, за
это время вопрос об отделении из предмета практики превратился в предмет
академических споров, волнующих разве только заграничных интеллигентов.

Это не исключает, конечно, возможности появления известных внутренних и
внешних конъюнктур, при которых вопрос об отделении Польши снова может стать
на очередь.

Из этого следует, что решение национального вопроса возможно лишь в связи с
историческими условиями, взятыми в их развитии.

Многие современные политики, в том числе и патриотически настроенные, поняли
сталинскую статью поверхностно. Они не вдавались в её суть. Речь в статье идёт не о прихоти
национальных элит, а о чаянии самого народа, причём учитывается один важный фактор:
хорошо будет трудящимся после отделения или нет. Если народу нации после самоопределения
будет хуже, чем в союзе или империи, то ни о какой «самостийности» речи быть не может.

А теперь давайте вспомним, как жили малые нации в составе России. Угнетены они были
государствообразующей нацией или нет? Достаточно того, что на территории России
представители всех малых народов имели равные права с русскими. Ни один народ не был
ущемлён ни в плане получения образования, ни в плане сохранения и развитая своей
национальной культуры. Исключением являлись только иудеи, но не евреи.

Иудеям, в связи с их религиозными заморочками, запрещалось жить в больших городах и
столицах. Но если еврей принимал православие, он мог жить, где угодно. Интересен ещё один
немаловажный факт: в Российской Империи в армию брали в основном славян: великорусов,
малорусов и белорусов. Представителей других народов привлекали, как правило, на
добровольной основе. Насильной мобилизации среди них не проводилось. Поэтому можно
смело говорить о том, что государствообразующая нация не только сохраняла малые народы, но
и защищала их. В советское время представители малых народов, наряду с
государствообразующей нацией, в армию привлекались, но в остальном их отношения с русским
народом остались такими же, какими были в Российской Империи. По сути, ничего не
изменилось.

Примером, подтверждающим вышеизложенное, может служить позиция современного
правительства Финляндии, где политики, не скрывая, прямо говорят, что в составе Российской
Империи финнам жилось намного лучше, чем в настоящее время в составе объединённой
Европы. Они утверждают, что когда Финляндия была с Россией, её народ чувствовал себя



намного комфортнее и свободнее, чем сейчас.
Какой из вышеизложенного можно сделать вывод? Финны отошли от России в угоду Западу,

но не потому, что им стало лучше без русских. Не успела Финляндия отсоединиться, как тут же
её стали вооружать против России, и на её территории по границе с СССР была построена
знаменитая линия Маннергейма.

А зимой в 1939 году финнов заставили «проверить на прочность» наши вооружённые силы.
Разразилась война, которой никогда бы не было, будь Финляндия в составе Советского Союза. В
1941 году Финляндия опять оказалась втянутой в войну, и опять против бывших своих друзей,
русских. Спрашивается, повезло финнам или нет в том, что они вышли из состава Российской
Империи? Судя по тому, что на своих форумах говорят финские политики, не повезло, причём
крупно.

Во-первых, Финляндия вместо одной войны пережила две. И в первой, и во второй потери
были огромные. К тому же она перенесла скрытую немецкую оккупацию, уничтожение нации. И
ещё одно унижение: когда советские войска, как своего врага, вынуждены были её оккупировать.
Но и это ещё не всё. Попав в Европейский Союз, Финляндия лишилась и своей национальной
экономики, и своей независимой конституции. Фактически она является полуколонией более
развитых стран и вынуждена жить по указке Лондона и Вашингтона.

Что тут можно сказать? Сталин в своей статье прав. Если бы финны посчитали все «за» и
«против» не с позиции своей элиты, а с позиции простого трудового народа, то они бы поняли,
что им от России отрываться было нельзя. И не важно, что в ней какое-то время царствовали
марксисты-сионисты. Власть может быть какая угодно, дело не в ней.

А теперь что? Обратно в Россию? Похоже, всё идёт к этому. Но если так, то зачем было
сломя голову из России бежать? А никто и не бежал (мы имеем в виду простых финских
тружеников), оторвала Финляндию от России её управляемая Западом элита. Следовательно,
Финляндия поступила далеко не по-марксистки, точнее, не по-сталински.

Какой из всего вышеизложенного можно сделать вывод? Только один, который
напрашивается сам по себе: если финскому народу стало хуже после обретения независимости и
государственности, то значит, отделение Финляндии от России, с точки зрения марксистской и
социал-демократической юриспруденции, незаконно. Следовательно, опираясь на статью
Сталина и на то, что Финляндии дал независимость В.И. Ленин, финны могут заявить, что
совершено преступление против финского народа, причём совершено большевиками, и поэтому
финны вправе снова присоединиться к России.

А теперь давайте вспомним, как разваливали Советский Союз. Кто повинен в его гибели:
народы или элиты? Конечно, элиты. Те самые партийные коммунистические элиты, которые
делали вид, что строят в своих республиках общество будущего. А что касается простых
тружеников Узбекистана, Киргизии, Таджикистана, Туркмении, Украины, Молдавии и
прибалтийских республик, то они все вместе на общем референдуме дружно проголосовали за
сохранение Советского Союза. Если так, то что же произошло? Как получилось, что Советский
Союз вдруг распался, если его народы проголосовали против провозглашения своих
национальных регионов независимыми?

Понятно, что все вышеназванные граждане союзных республик оказались вероломно
преданными своими же национальными элитами. Не какими-нибудь, а коммунистическими,
которые, казалось бы, должны во всех своих делах чётко следовать марксистско-ленинской
идеологии. Той самой, которую изложил в своей статье Иосиф Виссарионович Сталин.

Но все эти азиатские и прибалтийские партийные руководители плевать хотели на Маркса,
Энгельса и статью Сталина о самоопределении наций. Не было им дела и до воли своих
народов. Каждый из них понимал, что при обретении независимости от Москвы он получит не



только неограниченную власть над своим народом, но и с головой сможет залезть в казну своего
«удельного княжества». Вывод один: вся партийная элита бывших советских республик
выродилась. Кто бы в ней ни был, и как бы все эти дегенераты себя ни величали, нормальными
людьми их назвать нельзя, а вот психически больными – можно.

Но как так получилось, что «наполеоны и цезари из палаты №6» оказались на самом верху
власти? Об этом надо спросить дяденьку Хруща и дяденьку Брежнева. Первый таких создал, а
второй не заметил. Но речь не об этом, а о том, что распад Советского Союза, как и отделение
от России Финляндии в 1918 году, с точки зрения марксистско-ленинской идеологии и
законности, юридически недействительно. Так как и то, и другое было проделано
коммунистами, то Россия имеет полное право снова присоединить к себе и Украину, и
Молдавию, и Прибалтику, и всю Среднюю Азию. Причём не только с помощью мирных
переговоров, но и военным путём.

«Почему военным?» – может спросить нас возмущённый обыватель. Потому что другого
пути для торжества справедливости может и не быть. Если народы Средней Азии, Закавказья,
Прибалтики, Украины и Молдавии на референдуме высказались за единую семью, а их элиты
сделали по-своему, то нам, русским, предавать своих бывших союзников подло.

Фактически что мы сделали? Отдали простых людей из Средней Азии и Казахстана в
цепкие лапы вновь народившихся «баев», а прибалтов, украинцев и молдаван подарили их
продажным прозападным элитам. И теми, и другими правят наши общие враги, дяденьки с
наглого и злобного Запада. Нам, конечно, могут возразить, что и мы, русские, далеко не
свободны. Мы, как и они, наши бывшие союзники, находимся в зависимости. Всё это так, но у
нас полным ходом идёт процесс освобождения, и через некоторое время Россия, как «Ванька-
встанька», снова встанет на ноги.

Поэтому не надо забывать и о тех, кто был нам верным союзником: о простых людях
Средней Азии, Казахстана, Украины и Прибалтики. Жаль, что в 2008 году во время событий в
Северной Осетии наши войска не захватили Тбилиси и не присоединили к России попавшую в
зависимость от США Грузию. С юридической точки зрения, акт присоединения Грузии был бы
вполне законным. Одному из соавторов этой книги посчастливилось в Москве встретиться с
несколькими грузинами, которые искренне сокрушались о том, что Грузия в Осетинскую войну
не была присоединена к России и не был повешен на осине Саакашвили.

Вот он, голос простого грузинского народа. Не надо сомневаться, что и казахи, и узбеки, и
молдаване, и прибалты тоже мечтают жить в едином государстве с русским народом. Речь,
конечно, идёт о большинстве населения. Не о «баях», торгашах и тех криминальных элементах,
которым хорошо с друзьями из наркомафии и авантюристами-политиками.

Выше мы показали, как надо понимать сталинскую статью о праве наций на
самоопределение. Жаль, что она не понята даже многими патриотами. Вникнув в смысл статьи
поверхностно, они тут же объявили, что Сталин писал её под присмотром еврейки Розы
Люксембург и социал-демократа Бухарина. Оказывается, это они заставили Иосифа
Виссарионовича написать, что любой народ, если он захочет, имеет право сам решать свою
судьбу. Народ, а не элита, – разница большая.

Но вернемся к национальной политике. Для чего нужно было большевикам в своих статьях
и выступлениях обещать малым народам России свободу от «колониальной зависимости»?
Ответ прост: коммунисты-сионисты хотели заручиться их поддержкой в борьбе с белыми.
Фактически был применён старинный масонский ход – подкуп. Только на этот раз в ход пошли
не деньги, а обещание процветания без диктата «ненавистных русских».

На самом деле было применено излюбленное оружие масонов – банальная наглая ложь. И
действительно, малые народы России, за исключением разве что бурят и таджиков, стали



помогать красным в их войне с белыми. Но гражданская война закончилась, и разговоры об
отделении от России вскоре забылись. Спрашивается, почему? Да потому что процедура
самоопределения требовала строгого контроля. А кому это надо? И будет ли трудящимся после
ухода из-под опеки советского государства так же, как и в его составе?

На такой вопрос ответ был однозначным: уход из-под контроля Москвы означал скорый
захват ушедших Лондоном или Берлином, что вскоре произошло с Финляндией и буржуазной
Польшей. В обоих случаях ушедшие в самостоятельное плавание народы по-крупному «влипли».
Поэтому, партийная элита среднеазиатских республик к самостийности не стремилась.

Хуже было после присоединения в 1939 году в Западной Украине и Прибалтике. Там
отрицательно отнеслись к коллективизации сельского хозяйства и запрету частного
предпринимательства. Это и понятно, мелкобуржуазные элементы стали баламутить свой народ,
настраивая его против русских, делать в большевизме виноватыми не социал-демократов,
которые состояли на 99% из «богоизбранных», а «подлых русских». Это «они придумали
социалистическую революцию. Всё зло от них, а не от тех, кто из-за бугра этим кровавым
процессом дирижировал».

Ни британцев, ни немцев за то, что те вложили в российскую революцию огромные деньги,
никто не винил. Потому что такие дела всегда делаются втайне. Русские же, которых революция
вырастила, больше всех оказались виноватыми и для западных украинцев, и для прибалтов.
Естественно, с Запада и тех, и других хорошо подогрели. Лидеров деньгами, а рядовых матёрой,
хорошо подобранной ложью. В таких вот условиях Сталину после подавления пятой колонны
пришлось запускать свой встречный проект построения в Советской России унитарного
государства.

Но вернёмся к 1920 году, потому что именно тогда И. Сталин вынужден был показать
сионистам-троцкистам и В.И. Ленину своё подлинное лицо. В Центральном Комитете Партии
большевиков шло обсуждение, что делать с малыми народами бывшей Российской Империи.
Перед гражданской войной всем им была обещана свобода. Но вот война закончилась – и, к
огорчению большинства элит новой России, коммунисты своё обещание забыли. Это и понятно,
ведь в голове у троцкистов засела идея мировой перманентной революции, которая по своей
сути являлась прикрытием проекта глобализации.

Естественно, против своего детища троцкисты пойти не могли. Они разрешили Ленину
выполнить своё обещание, данное финнам. Только по этой причине, хоть и незаконно,
Финляндия получила долгожданную независимость. Польша же, как и прибалтийские страны,
вышла из состава бывшей Российской Империи благодаря поддержке Антанты. Англосаксы,
несмотря на заверения Троцкого, что дело идёт к перманентной революции, хорошо понимали,
что всё далеко не так: народы Европы отождествляют коммунистов с «богоизбранными» и под
их власть идти не хотят.

Из этого следует, что Россия «хворостом» для разжигания глобального революционного
процесса служить не сможет, значит, её надо максимально ослабить. Как? Естественно,
расчленением на части. Вот почему от Советской России отделились и Польша, и Прибалтика.
Но азиатским и закавказским народам троцкисты, следуя своей логике, в обретении
независимости отказали. На Западе это поняли, поэтому потребовали от В.И. Ленина
упразднить губернии и создать так называемые национальные округа, автономные и союзные
республики. Естественно, за «благое дело» Владимиру Ильичу было хорошо заплачено,
подтверждение этому можно найти в некоторых документах.

Понятно, что Иосиф Виссарионович Сталин изо всех сил пытался сохранить российские
губернии. Он хорошо понимал, для чего Ленин создаёт национальные округа и республики.
Причём организовывает их в ущерб государствообразующей нации. Но в далёком 1920 году



группа Сталина оказалась в меньшинстве. Победил сионо-англосаксонский проект Ленина, а
спустя три месяца обсуждений будущего России Троцкий организовал на Сталина первое
покушение. Только по случайному стечению обстоятельств оно не удалось.

Весной 1924 года была ещё одна попытка убить Иосифа Виссарионовича, потом ещё одна, а
в 1929 году этим делом занялся сам Генрих Ягода. Но к этому времени Сталин имел свою
личную разведку, поэтому потуги врагов убрать его успехом не увенчались. За что же Троцкий
так возненавидел Иосифа Виссарионовича, ведь он и сам не желал распада России?

Троцкому единая Россия нужна была для его безумного проекта, а Сталин хотел сохранить
страну для счастья будущих поколений. Разница большая, и Лейба Бронштейн понял, что Сталин
никакой не марксист и не ленинец, и, что самое страшное для сиониста, не еврей. Дело в том,
что Иосиф Виссарионович, если его принимали за грузинского еврея, никого в этом не
разубеждал. Подобный камуфляж и позволил ему прорваться к высшей в стране власти. Но это к
слову.

В.И. Ленину, несмотря на упорное сопротивление И.В. Сталина, удалось заложить мину
замедленного действия, и теперь в будущем Сталину предстояло её каким-то образом
нейтрализовать. Что же натворил Владимир Ильич Ленин со своими подельниками Троцким,
Каменевым и Зиновьевым с матушкой Россией? Везде, где было можно, троцкисты и ленинцы
отдавали исконно русские земли малым народам Советской Империи.

На севере поморские территории с целыми русскими деревнями и сёлами были отданы
народу коми. Десятки русских деревень и сёл получили коми, пермяки, чуваши, марийцы. Не
досталось русских территорий только бывшим волжским болгарам, которых Ленин приказал
именовать татарами.Не иначе, они в детстве его чем-то сильно обидели. Исконно русские
территории по Дону были переданы Украине. Как известно, никогда украинцы на Дону не жили,
донские земли всегда принадлежали вольному донскому казачеству. Да и на Кубань малорусы
попали только после разорения Екатериной II Запорожской Сечи. Крым Украине не приписали
только потому, что на него позарились сионисты. Захотели на благодатных курортных землях
Крыма организовать независимое еврейское государство.

Но пойдём дальше: исконные земли яицких казаков, прямых потомков ногаев, были отданы
прикочевавшим из Монголии калмыкам, а гигантские территории юга Урала и Сибири были
подарены так называемому Казахстану, которого в те времена вообще не было. Ведь все
казахские города были построены русскими семиреченскими казаками. В том крае после
революции русских жило в 2 раза больше, чем кочевников-тюрок.

В этом можно убедиться по документам начала двадцатого века. До сих пор живущие на
северо-востоке России русские недоумевают, почему так произошло, что 1/5 территории всей
нашей необъятной Родины досталась маленькому тюркоязычному народу, который до прихода
казаков на Лену занимал площадь между племенами эвенков, ламутов и юкагиров (300 км с юга
на север и 150 км с запада на восток).

Сам якутский острог был построен русскими казаками, как и все остальные восточно-
сибирские города: Верхоянск, Нижнеянск, Зашиверск на Индигирке, Верхнеколым,
Среднеколым и Нижнеколымск и другие. Правильнее было бы назвать Якутию Юкагирией,
потому что более 70% этой территории до прихода русских занимали племена юкагиров. Но её
почему-то назвали по имени самого скромного по занимаемой площади народа. Может, Якутия
появилась по названию административного центра? Похоже, так.

Троцкисты поняли психологию якутов, их жадность до чужого, и ненависть к коренным
народам Сибири: к эвенкам, эвенам и юкагирам. Вот и получилось, что бывшая Якутская
губерния, названная в честь административного центра, превратилась в автономную якутскую
республику Саха, где титульной нацией являются якуты, а русские люди считаются



завоевателями, хотя сами якуты появились на Лене немногим раньше русских казаков. Они
такие же пришельцы, но в отличие от нас, русских, прикочевали якуты не на свои исконные
территории.

Выше мы рассказали, что весь север от Кольского полуострова вплоть до Аляски, включая
земли Северной Америки, заселяла белая раса, которая говорила на пракрите – фактически на
древнерусском языке. Об этом повествуют и археологические находки, и писаницы на камне.

Фактически русских вытесняют со своей древней северной прародины. И кто этим
занимается? Якуты! Родина которых юго-восточный Тибет.

Таковы реалии нашего времени. Вот он, подарок русскому народу от В.И. Ленина! Теперь
вопрос: как от всего вышеизложенного нам, русским, избавиться? Если у нас ничего не
получится, то очень скоро Россия потеряет и северо-восток Сибири, и Приморье.
Межэтнические отношения требуют справедливого решения, иначе может быть поздно.

В своё время, видя, что натворили Ленин с Троцким при урегулировании межнациональных
отношений в России, Сталин стал медленно, но верно действовать в направлении справедливого
разрешения ситуации. Понимая, что Советская Россия без мощной индустриальной базы
обречена на гибель, Иосиф Виссарионович взялся за построение в СССР сотен новых заводов и
фабрик. Деньги на индустриализацию частично он нашёл у «врагов народа» – тех партийных
руководителей, которые залезли в государственную казну. Остальные средства Иосиф
Виссарионович получил от Рокфеллера в обмен на обещание отдать в его распоряжение
Бакинские нефтепромыслы и земли Крыма для создания независимого еврейского государства.
Вот почему на Крымский полуостров и потянулись со всех сторон евреи.

Понятно, что ни то, ни другое клан Рокфеллера не получил. Россия и так была ограблена
транснациональными корпорациями до нитки. Поэтому Сталин с чистой совестью отказался от
своих обещаний, показав и Ротшильдам, и Дюпонам, и Варбургам, и Рокфеллерам, что их люди
натворили с русским народом. А что касается евреев, то им была предоставлена неплохая
территория на месте бывшей Даурии. Но не для создания национального независимого
государства, а для автономной Еврейской республики в составе СССР.

Но вернёмся к решению национального вопроса. Занимаясь построением сотен новых
предприятий, Иосиф Виссарионович понимал: если их расположить только на территории
Российской Федерации, то это даст толчок миграции в Россию переселенцев из Азии,
Молдавии, Украины и Белоруссии. Люди потянутся с окраины страны на новые стройки и
хорошие заработки. С украинцами и белорусами проблем не будет, они те же русские. Проблемы
возникнут с азиатами. Если Средняя Азия начнёт переселяться в индустриальные города России,
то возникнут, несмотря на пролетарский интернационализм, межэтнические конфликты.
Азиаты – не те люди, которые отказались бы на новой родине от своей национальной традиции.
То же самое можно сказать и о жителях Закавказья. И потом, подобное переселение волей-
неволей подтолкнёт людей к межнациональному генетическому смешению.

Иосиф Виссарионович либерал-демократом не был. С пролетарским интернационализмом
он был согласен в плане отношения людей разных национальностей друг к другу, но не в плане
генетическом. Межэтническое кровосмешение, особенно межрасовое, ему никогда не
нравилось. Сталину были хорошо известны последствия таких генетических связей. По этой
причине решено было строить новые индустриальные предприятия не только на территории
Российской Федерации, но и на её окраинах. Хотя это не всегда было выгодно в плане
экономики и политики. Вот почему был спешно проложен Транссиб, и вокруг него стали
строиться новые города.

То же самое началось на Украине и в Белоруссии. Понятно, что все ресурсы на построение
новых предприятий и городов Средней Азии, Казахстана и отсталой тогда Украины брались из



Российской Федерации. В наше время многие ругают Сталина. Дескать, зачем нужно было за
счёт экономики России поднимать азиатов? Да затем, чтобы не произошло того, что мы
наблюдаем в наше время, – переселения Средней Азии в наши индустриально развитые центры.
И потом, этот процесс был временным явлением. К тому же он показал отсталым азиатским
народам, что значит дружба с русскими, что Россия для них – это сама жизнь, без неё у них
наступят времена нового средневековья, которые, кстати, уже настали.

Во время перестройки и распада страны большинство построенных в годы сталинских
пятилеток заводов, шахт, рудников в Средней Азии, Казахстане и Киргизии вынуждены были
остановиться. Сказался разрыв экономических связей с Россией. К тому же все эти предприятия
местными «баями» были разграблены и проданы. По этой причине и хлынули азиаты к нам на
заработки. И не только жители Средней Азии, но и Кавказа, Украины, Молдавии. Началось
целое переселение народов.

Но вернёмся к нашему вопросу. Мы выяснили, что национальный проект И.В. Сталина был
тесно связан с индустриализацией. В дальнейшем Правительством СССР было намечено начать
формирование единого советского народа под эгидой идеи пролетарского интернационализма.

Что это означало? Ликвидацию всех национальных округов, автономных и союзных
республик. Создание на их месте краёв или губерний, во главе которых стояли бы представители
государствообразующей нации, в основном славяне: русские, украинцы и белорусы. Понятно,
что национальные партийные элиты автоматически за ненадобностью исчезли бы. С их уходом
канул бы в Лету и местечковый, построенный на шовинизме сепаратизм. Но в краях и губерниях,
как и в царское время, шло бы интенсивное развитие всех национальных культур, их взаимное
обогащение на пользу всей советской нации.

Фактически Сталин предлагал модель глобализации по-советски, где жили бы и
процветали, обогащая друг друга экономически и культурно, все народы Великой России.

Но этим планам не суждено было сбыться. На Западе хорошо понимали: если
национальный проект Сталина пройдёт, и все народы Советского Союза, несмотря на
этнические и культурные различия, осознают себя единой нацией, то разыграть в СССР
националистическую карту никогда не удастся. С распадом Советского Союза надо будет
распрощаться навсегда. Поэтому нелюди в человеческом облике и стали торопливо готовить
против СССР Гитлера и внушать ему, что с началом военных действий другие народы СССР
русских «продадут».

В какой-то мере они оказались правы: нас на самом деле предали, но далеко не все. На
предательство пошли только крымские татары, чеченцы и калмыки. Да и то в основном их
новоиспечённая национальная элита. Не предали нас ни казахи, ни узбеки, ни таджики, ни
туркмены, ни другие народы нашей Советской Империи. Не предали русских даже этнические
немцы Поволжья. Многие из них воевали на фронте и удостоились правительственных наград. А
ведь им было намного труднее, чем кому-либо. Но честь, долг и любовь к новой родине
оказались выше голоса крови. К тому же они понимали, что Гитлер ведёт войну
несправедливую.

Почему же Сталин не вернулся к своему национальному проекту после войны? Просто не
успел, ведь на его реализацию требовалось время, и немалое. Сначала надо было восстановить
разрушенное войной народное хозяйство, потом время ушло на создание атомного щита.

Но не надо думать, что Иосиф Виссарионович своё детище в суёте неотложных дел забыл.
Он над ним работал, причём всегда. Достаточно вспомнить его тост в честь русского народа.
Сталин произнёс его на банкете при всех, никого не стесняясь и не боясь, что его сочтут за
русского националиста. Если учесть, что Иосиф Виссарионович никогда не сорил словами, и
каждое его слово имело вес, то перед нами совсем не тост, а программная речь на будущее



Советского Союза.
В своём тосте И. Сталин показал величие русских, фактически «поставил точки над «i» в

субординации национальностей, что было в те времена очень важно. Ведь признания какого-то
народа государствообразующим, главным в организационном плане, противоречило самой
марксистской идеологии пролетарского интернационализма.

В своей речи Сталин перечеркнул марксистско-ленинский догмат. Он сделал это
корректно, но твердо. Услышав речь Сталина о величии русского народа, У. Черчилль пришёл в
ярость. Он понял, что ещё немного, и Иосиф Виссарионович уничтожит в Советском Союзе всё,
что было наработано Лениным и Троцким. Вместо национальных округов и республик появятся
княжества или губернии, во главе которых будут стоять представители государствообразующей
нации.

Не выдержав, Черчилль позвонил Сталину и прямо его спросил, кем он себя считает:
русским или грузином? На вопрос Уинстона Черчилля, Сталин ответил, что слово «русский»
является именем прилагательным, оно означает качество, поэтому ом считает себя русским
грузинского происхождения.

Черчилля ответ Сталина шокировал. Как человек умный, он не мог не представить, что в
недалёком будущем и казахи, и узбеки, и якуты, и буряты, и даже евреи станут величать себя
русскими, только разного происхождения. Можно представить, что думал Черчилль в ту минуту.
Наверняка у него сжались кулаки, и он процедил сквозь зубы, что «со Сталиным надо кончать и
как можно скорее».

Выше, в отдельной главе, описывая организованную Западом в России этническую войну,
мы показали, как русские, создавая свои национальные государственные комитеты, могут
оказать сопротивление местным распоясавшимся нацистам и шовинистам. Но это только
оборона, полумеры. В будущем надо снова вернуться к унитарному государству. Если мы этого
не сделаем, то Россию реально потеряем, причём очень скоро.

Запад, разыгрывая националистическую карту, ведёт Россию к неминуемой гибели. В наше
время часто доходит до издевательства над русским национальным чувством.

Вернёмся к не раз упомянутой нами Якутии. Что сделали её правители? Разделили не свою
территорию, а нашу, русскую, не на районы, как это было при том же Ленине, а на улусы!И
теперь появляется Иван Иванович Иванов где-нибудь в Хабаровске или Новосибирске,
проживающий в таком-то и таком-то российском улусе. Ведь Якутия остаётся частью России, и
в кассах вокзалов и в банке смотрят на него, как на идиота. Невольно у нормальных людей
возникает вопрос: «Как ты допустил, дорогой Иван Иванович, что твоя семья живёт не в России,
а в чужой стране? Ты что, совсем отюрился?»

Дело в том, что русских в Якутии не меньше, чем самих якутов! Что же происходит? А
ничего. «Улусами» якутские власти пытаются закрепить доставшиеся им от большевиков
русские земли за собой, вот и всё. Идёт скрытая война с русской культурой и с её носителем –
русским народом.

Кстати, подобную войну всегда вели с представителями белой расы предки китайцев. В ней
задействовано три фактора: расселение, размножение и вытеснение. Третий фактор возникает
автоматически. Тебе создадут такие условия жизни, что ты сам сбежишь со своей родной земли-
матушки. Это и есть этническая война, про которую у нас почему-то не принято говорить.

Поэтому, чтобы Россия не распалась и не погибла, необходимо вспомнить о национальном
проекте Иосифа Виссарионовича Сталина. В нём спасение не только России, но и всех малых
народов нашей Родины. Пора бы понять, что без нас тут же вспыхнут межэтнические
конфликты. Тувинцы будут уничтожать хакасов, хакасы – тувинцев и бурят. Буряты вспомнят о
вековой вражде с монголами и эвенками. Якуты затеют войну с чукчами, эвенами и эвенками –



и так по всей Сибири. То же самое может начаться и в Поволжье, где бывшие булгары-татары
затеют драку с башкирами и марийцами, а последние окрысятся на чувашей.

Деление России на края или губернии размоет географические границы между этносами и
даст возможность людям селиться там, где им нравится, и никто препятствовать им не станет.
Потому что само понятие «национальная элита», даже на уровне главы сельской
администрации, канет в лету. Губерниями же должны управлять, и пусть это не обижает никого
из малых народов Российского государства, только представители государствообразующей
нации.

Не надо менять местами песок, гальку и цемент. Ни галька, ни песок никогда без
цементирующей основы ничего в единое целое не соберут. И не потому, что они этого не хотят,
просто такова их природа. В новой Российской Империи связывающим звеном между народами
должны быть только славяне.

Это не привилегия, а обязанность нести свой государствообразующий крест. К тому же это
гигантская ответственность и перед другими народами, и перед своим. Но это не означает, что
так должно быть всегда, до скончания времён.

Если представители малых народов в духовном плане поднимутся до уровня славян, то и
они смогут нести тяжкое бремя справедливого управления. Просто всем нашим бурятам, якутам,
тувинцам, волжским булгарам, башкирам, калмыкам и другим друзьям нашего народа надо
постепенно избавиться от национального, этнического и религиозного эгоизма и преодолеть в
себе средневековое представление о своей обязанности перед соплеменниками. Когда они
поймут, что нет в мире ничего выше правды и справедливости, что это давным-давно
обусловлено духовностью славян, то и представители малых народов России превратятся,
наравне с нами, русскими, в цементирующую составляющую нашего единого братства.

Но так как до этого ещё далеко, то никаких обид со стороны представителей малых народов
быть не может. Что мы сейчас наблюдаем: если прокурор – татарин, башкир, кавказец или
представитель какого-либо другого малого этноса России, то он всячески старается выгородить
своего соплеменника, хотя понимает, что перед ним матёрый преступник. Если же перед ним
преступник славянского происхождения, то ему этот блюститель закона организует процесс по
полной программе – «на всю катушку». То же самое можно сказать о судьях и о чиновниках
другого порядка.

В настоящее время русскому человеку ни в одной из автономных республик практически
нет места. Куда бы он со своей просьбой ни обратился, везде сидят «хозяева страны», для
которых федеральные законы не писаны. А в ответ на его недовольство намекнут, чтобы он
убирался к себе в Россию. Да-да, в Россию! Как будто республика Саха или Марий-Эл находятся
не в России, а где-то в другом месте.

Вот почему не только будущие российские губернии или края (название может быть
любым) должны управляться лишь представителями государствообразующей нации, но и
губернская прокуратура, суд и другие правоохранительные и силовые структуры. Только тогда с
местным национализмом, шовинизмом и русофобией можно будет со временем справиться. Но
чтобы до конца преодолеть местническую русофобию и шовинизм, необходимо ввести в наши
российские школы предмет духовного воспитания, где бы дети с раннего возраста постигали
законы правды и справедливости.

Образование – это отдельная тема, и она в рамки данной книги не входит. Так что
останавливаться на будущем нашего российского образования мы не станем. Просто нам пора
сделать выбор, в каком обществе мы хотим жить. В расширившемся на половину суши,
процветающем, свободном и счастливом государстве или зажатом со всех сторон враждебными
народами, вымирающем от нищеты, маленьком удельном княжестве?



Если мы выбираем свободу и процветание, тогда надо брать курс на возрождение новой
Российской Империи. Если так, то хотим мы того или нет, нам надо вернуться к выработанному
еще римлянами стереотипу управления малыми народами. Стереотип прост: никаких
национальных элит, общество поделено на провинции, которыми управляют по общепринятым
законам представители государствообразующей нации. Губернаторов же (лучше всего из
воинского сословия, как было при Романовых) назначает либо всенародно избранный
император, либо диктатор. Название не имеет значения.



Глава 31. Несколько слов о религии 

Нам иногда задают вопрос: зачем надо было И. Сталину в 1941 году реанимировать в СССР
религию – наше христианское русское православие? Вопрос интересный, и на него мы
постараемся ответить. Но для того, чтобы читатель понял причину, побудившую Сталина
изменить марксистско-ленинскому отношению к «поповщине», мы ему напомним, что эпоха
религиозного фанатизма начала свой отсчёт около 5 тысяч лет назад. До этого времени
человечество Земли пребывало в так называемой дорелигиозной эпохе изучения и следования
общим Законам Мироздания.Многие исследователи называют это время анимизмом, или верой в
духов. Но это всего лишь домыслы, наши предки в духов никогда не верили. Древние тонкий мир
Творца знали.Следовательно, речь идёт не о религии, а об основах знания и силового
взаимодействия между пространствами. Этот комплекс знания в религии принято называть
магией, а в науке – психофизикой. Из вышеизложенного можно сделать вывод, что многие
тысячелетия древние сохраняли память о некогда погибшей на земле цивилизации, которая
имела надрелигиозное представление о Мироздании. Для чего были созданы на Земле первые
примитивные религии? Для управления невежественной толпой соплеменников. Сейчас трудно
сказать, в каком месте на нашей планете жрецы-учителя и наставники превратились в
служителей религиозного культа. Возможно, это случилось в древнем додинастическом Египте,
когда его покинули белые голубоглазые Шемсу-Гор, те загадочные личности, которые подарили
древним египтянам знания. Сейчас научно доказано, что во времена правления Египтом
представителей белой расы, «неферов», египтяне особой религиозностью не отличались. Они
занимались науками и пытались подражать своим учителям. Всё изменилось, когда неферы
покинули Египет. Новоявленное жречество тут же превратило их в божеств, и заставило своих
соплеменников молиться им.

Это уже не знания, а верав божественность своих наставников. Так родилось религиозное
чувство – следовательно, и сама религия, потому что одно без другого не бывает. Нечто
подобное произошло в Шумере и Аккаде. Так в Египте и в Месопотамии родились первые
языческие культы. Позднее, примерно 1800 лет до н.э., волна языческих культов прокатилась по
Малой Азии, северу Африки и югу Западной Европы. Что было характерным для язычества того
времени? Строительство грандиозных храмов и жертвоприношения, в том числе и человеческие.
Может возникнуть справедливый вопрос: почему люди отказались от прямого общения с
Создателем, впали в невежество, которое породило в их душах веру в высшие силы? Что
произошло? Ведь сравнительно недавно всё было иначе: человек не нуждался в вере, он знал
Творца, осознавал действия его законов и понимал, что сам он тоже является частью Создателя,
его уполномоченным в плотном трёхмерном мире. Чтобы ответить на этот вопрос, надо
вспомнить, что первые языческие культы возникли на Земле далеко не везде, а в определённых
местах: в Передней Азии, на северо-востоке Африки и, судя по раскопкам археологов, в Южном
Китае. На остальной территории Земли продолжала сохраняться дорелигиозная эпоха
понимания и осознания многомерия и, через общие Законы Мироздания, иерархии Создателя.
Когда нам пытаются внушить наши продажные или невежественнее академики, что появление
на Земле религий было шагом человечества вперёд, верить этому нельзя. Всё наоборот:
появление религиозных культов, когда знание Бога было заменено верой в него, является шагом
назад, и этот шаг был сделан с определённой целью. Что же это была за цель? Создание на
нашей планете культа единого божества, искусственно созданного эгрегора. Но чтобы эгрегор
мог быть достаточно сильным, его нужно было заполнить энергией. А где её взять? Ведь для
заполнения гигантского силового поля требуется её огромное количество. Читатель наверное



уже догадался. Правильно! Взять её у приносимых в жертву людей. Вот почему, Дьяволу нужны
человеческие души и ему их всегда мало. Но причём здесь Дьявол? – могут нас спросить. – Ведь
речь идёт о каком-то Божестве? Притом, что Дьявол тоже Божество, только отрицательно и
искусственно созданное. Поэтому, перед тем как создать на Земле первую религию веры в
единого Бога, несколько тысяч лет подряд на алтарях сотен языческих храмов Месопотамии,
Передней Азии и севера Африки приносились в жертву миллионы самых лучших и самых
красивых граждан. Но это на территории Старого Света. На территории Нового творилось то же
самое, но в ещё больших масштабах. Там, на алтарях священных городов тольтеков и майя,
вырывались сердца у многих сотен тысяч людей. Всё это делалось в честь Бога Солнца. Кстати, в
честь этого же Бога приносились жертвы на зиккуратах Шумера, Аккада, царства халдеев и на
алтарях храмов Ассирии.

Вчитываясь в вышеизложенное, нетрудно догадаться, как зовут нашего Дьявола. Дело в том,
что «Дьявол» не является подлинным именем, это всего лишь кличка. Мы знаем, что
человеческие жертвоприношения совершались в честь Солнца. Вопрос, какого? Как известно,
Солнце бывает разным: одно согревает и освещает, другое – высушивает, испаряет и уничтожает.
Дьявол напрямую связан с последним Солнцем. Солнцем злым, несущим смерть. Если древний
Ра и на Руси, и у египтян считался Богом ласкового Светила, то египетский Сет являлся Богом
Солнца пустыни и смерти.

А теперь давайте вспомним, где был построен храм в честь этого Бога? В египетском городе
Ay-Сет, в конце Древнего царства. Примечательно, что столица Сета в греческих хрониках была
названа по-финикийски – Фивами. О чём это говорит? Да о том, что труды Геродота и других
греческих хронистов кто-то отредактировал. Это и понятно, был соблюдён необходимый
камуфляж. Но речь не о нём, а о храмовом комплексе, который был возведён якобы в честь
Амона-Ра. Только ласковый Ра здесь ни при чем, потому что под именем «Амон» скрывается
наш знакомый Сет, которого ещё в древности переименовали в Сатану. Вот и часть ответа на
наш вопрос.

С именем эгрегора мы разобрались. А теперь пора бы нам разобраться, кто запустил на
Земле первые языческие религии. Очевидно, те, кто физически уничтожил древнее ведийское
жречество. Надо помнить, что все религиозные реформы начинаются с подмены жречества.
Одних жрецов уничтожают, других ставят на их место. Операция простая, но кто это мог
сделать? Конечно же, умеющие мимикрировать под вид Homo sapiens sapiens нелюди, больше
некому. это они, для наполнения эгрегора искусственного божка, запустили на Земле кровавее
языческие культы. Они основали Богу разрушения и смерти храм в египетских Фивах, и, позднее
помогли его жрецам найти своему полевому детищу верных служителей в лице евреев. Вот
почему их и назвали «богоизбранные» –одно название чего стоит. Только выбрал их не
искусственный Божок – Яхве, а жрецы Сета-Амона. Вот мы и получили ответы на все вопросы,
поставили всё с головы на ноги. Вопрос: зачем нужно было создавать на Земле полевого
искусственного монстра, да ещё с армией своих верных поклонников? На этот вопрос мы уже
ответили. Для того, чтобы запустить глобальный Библейский проект уничтожения человека как
вида, причём его собственными руками. Проект гениален, это надо признать. Ведь и иудеи, и
христиане, и мусульмане поклоняются искусственно созданному, эгрегориальному Божку,
который по своей сути является психофизическим механизмом по изменению нормальной
человеческой психики в дегенеративную-ущербную. Именно психически больные люди больше
всего и интересуют визитёров. Это из них они подобрали иллюминатов Вайсхаупта и корпус
Вольных Каменщиков – масонов. Из тех и других формируются правительства большинства
стран мира. Всё продумано до мелочей: нормальный ход событий вывернут наизнанку,
управление социумом сосредоточено в руках психически больных недолюдков, которые слепо



следуют указаниям своих поводырей и не дают отчёта своим действиям.
Но вернёмся к религиозному вопросу. Мы выяснили, что и иудеи, и христиане, и

мусульмане оказались отсечены от Творца. И те, и другие, и третьи привязаны к искусственно
созданной эгрегориальной сущности, которая называется у них «единым Богом». А теперь
давайте зададим себе вопрос: почему Творец обязательно должен быть единым? Дело в том, что
единобожие по своей сути противоречит самой природе. К примеру, белый свет, он вроде бы
един, но, оказывается, он состоит из семи цветов, которые мы знаем как цвета радуги, и каждый
поток световой гаммы имеет свою частоту колебания. То же самое можно сказать и об
элементарных частицах. Их множество, и нет в мире такой универсальной частицы, из которой
бы произошли все остальные. Долгое время физики были уверены, что универсальной
микрочастицей является нейтрино.Но, как позднее выяснилось, и «нейтрино» – название
обобщающее. Под ним скрыт целый букет волновых энергетических образований, которым ещё
не придуманы названия. Откуда же тогда взялось понятие о едином Боге? От искусственно
созданного, замаскированного раввинами и ксендзами под Творца, эгрегориального
образования. Оно такое на нашей планете одно, так что всё справедливо. То, что
«богоизбранные» своё единобожие выпячивают как великое откровение, как что-то
сверхреволюционное, открывающее человечеству дорогу к пониманию устройства Мироздания,
не стоит принимать всерьёз. Потому что все они: и иудеи, и христиане, и исламисты –
бессовестно обмануты. А то, что до них это никак не доходит – самая настоящая беда. Причём
не только их, но и нас. Потому, представители всех трёх авраамических религий на единобожии
практически свихнулись. Как попугаи твердят, что «Создатель един», и в этом оказывается суть
Мироздания.

К чему ведёт подобный фанатизм? Прежде всего, ставит в тупик физику микромира.
Потому что поиск единой формулы поля всё равно, что попытка описать одной математической
функцией все звёздные миры галактики. Такое выражение возможно, спору нет, если в него
будут введены данные многих триллионов функциональных зависимостей звёзд и планет всей
галактики. Понятно, что такое выражение под силу только высшему разуму, состоящему из
множества полевых структур, базирующихся на вакуумном потенциале банка данных о
свойствах материи. Какой из вышеизложенного можно сделать вывод? Такой, какой
напрашивается сам собой: понятие единого Бога посредством трёх искусственных
авраамических религий было введено на Земле для того, чтобы парализовать развитие у вида
Homo sapiens sapiens науки, которая бы могла объяснить человеку устройство Мироздания.
Единобожие нанесло удар по той дисциплине, которая на Земле ещё не появилась. Название
этой будущей науки – психофизика.Для чего это было сделано? Для того, чтобы люди не поняли,
как устроен физический вакуум и не догадались о свойствах многомерного пространства. Иначе
они освоят посещение других миров методом телепортации, тогда управлять человечеством
будет невозможно, оно разберётся со своим прошлым и обретёт будущее. Пора бы нам понять,
что навязанный нам через иудаизм, христианство и ислам культ единого Бога запер вид Homo
sapiens sapiens в рамках своей планеты. Это своего рода тюрьма, причём стенами её является
наше неверное представление о строении Мироздания. То самое, которое нам так ловко,
посредством религий навязано. Вот ещё одна сторона Библейского проекта, о которой мало кто
знает.

Бывает больно и обидно, когда наши русские язычники начинают доказывать иудеям или
христианам, что, дескать, «мы, русские, тоже не лыком шиты. Мы тоже всегда исповедовали
единобожие, за единою Бога у нас старейший Бог Род. Все остальные Боги, что ваши ангелы
его ипостаси».Смотришь на такого язычника и думаешь, какой же ты дуралей! Что несёшь?
Если уж ты считаешь себя ведическим русским [28]так и будь им. Существует только одно



единство, оно в бесконечном многообразии, другого нет. И иудеи, и христиане, и мусульмане
несчастные люди, все они жертвы лжи и рабы злобного эгрегора, который никаким Богом не
является. Что сказал иудеям Иисус? Что их Бог – Дьявол. Он лжец и отец лжи. Лучше не
скажешь! Разве католики или протестанты поклоняются другому «богу»? Все они почитают
ветхозаветного Иегову или Элохима. Другого Бога у них нет. От Элохима произошло название
«Аллах». Жаль, что многие наши новоявленные родноверы, доказывая недоказуемое,
оскорбляют этим и себя, и наших предков. Разве можно сравнивать Рода с Иеговой? Слово
«Род» говорит само за себя, это совокупное сознание всего материального и духовного, в том
числе и всех видов разумных существ во Вселенной. Единство, которое соткано из бесконечного
количества множеств. А что Иегова или Сет-Амон? Разница есть? Надо гордиться тем, что мы,
русские, сохранили в своей традиции понятие об интегральном множестве силовых полей и
сознаний, а не пытаться доказать, что, дескать, «наш Род ничем от Иеговы не отличается».

Но вернёмся к Иосифу Виссарионовичу Сталину. Неужели Сталин не знал, какому Богу
молятся иудеи, христиане и почитатели Аллаха?

Конечно, он хорошо знал и о его искусственном происхождении, и кто его для иудеев,
христиан и мусульман создал. Но тогда зачем понадобилось Иосифу Виссарионовичу сделать
шаг назад, возвращать то, что было уничтожено Лениным и Троцким, реанимировать русским их
христианское православие? К вышеизложенному хочется добавить, что удар большевики в нашей
стране нанесли только по русскому традиционному христианству. Ни иудаизм, ни ислам от
большевиков особо не пострадали. Многочисленные синагоги работали во всех крупных городах.
Не закрылось и большинство мечетей. Чтобы ответить на первый вопрос, надо сначала ответить,
зачем нужно было коммунистам уничтожать русское православие? Дело в том, что на оба
вопроса ответ один и тот же. Можно конечно сказать, что «такова установка коммунистической
идеологии», она считает религию «опиумом для народа». Но почему одно только русское
православие? Всё остальное: иудаизм, ислам, буддизм – что, не «опиум»? Странно как-то. Но
ничего странного здесь нет, всё ясно и понятно. Чтобы убедиться в этом, достаточно спросить
любого русского верующего или священника, кому он молится: ветхозаветному Яхве или Отцу
небесному? И он скажет, что никакого Иеговы-Яхве он не знает, а общается в церкви к
Создателю. К тому, который строит миры и управляет Вселенной. Так к какому Богу обращается
наш русский христианин? Получается, что к Роду небесному, но не к ветхозаветному божку.
Если так, то кто он по вероисповеданию: христианин или «язычник»? Получается, что
«язычник», точнее – христианский ведист или родновер, только сам об этом и не подозревает.
Русские не знают Девы Марии, они обращаются к Богородице, но не в ипостаси матери Христа,
а в понимании универсальной космической творческой энергии. Что же это за энергия?
Конечно же, поле единения Лады-Матушки, Богини Высшей Божественной Любви.

Теперь посмотрим на наши православные христианские праздники. Что мы видим? На
древние торжества в честь ипостасей Рода, наложены имена христианских святых. Так, день
Перуна превратился в праздник Ильи Пророка, день Велеса стал днём святого Власия и т.д. До
сих пор на Руси 10 мая празднуется день Земли-матушки, весной празднуются Комоедцы, или
Масленица. Теперь это церковный православный праздник, раньше был ведийский. Что мы
видим? В христианском обличии в России сохранена структура духовной связи человека с
высшими силами Вселенной. Точнее, полевыми ипостасями Творца, потому что Отец небесный,
или Род – структура собирательная, интегральная. Вот почему на Западе и католики, и
протестанты нас, русских, до сих пор называют язычниками.И они правы, наши западные
недоброжелатели. По сути, русско-христианское православиек западному христианству
никакого отношения не имеет. Если не признаём Ветхозаветного Бога и обращаемся к
подлинному Творцу, то какие же мы христиане? Да и Иисуса сыном Божьим признают только



наши попы, потому что без этого им нельзя. Простой же народ, в своём большинстве, в
божественность Христа никогда не верил. Для нас, русских, он всегда был образованным
учителем, человеком, который пришёл к евреям, чтоб им помочь.

Как же так получилось, что наше русское христианство таковым не является? Очевидно, из-
за воздействия двух факторов. В XI веке на Руси, усилиями князя Ярослава Мудрого, обе
религиозные традиции: и ведийская, и христианская получили равноправие, и по этой причине
стали проникать друг в друга. В те времена и христиане, и ведийские русские поклонялись
высшим силам в одних и тех же храмах. Никакой вражды между адептами двух разных
религиозных традиции не было. В XIV веке продолжил сближение апокрифического
христианства с древнерусской ведийской традицией Сергий Радонежский. Каким-то образом
русский религиозный подвижник вышел на христианские апокрифы. Фактически на подлинное,
не искажённое эссейское учение. Изучая его, он понял, что имя «Иисус» скорее всего
собирательное. Пророков в Иудее в начале I века было несколько, все они носили разные имена,
но запомнился только один пророк, который проповедовал евреям основы ведического
миропонимания. Под именем Родосвет он был известен и в Византии, и в Риме. Его-то и
попытались иудеи убить. Но с казнью у них не получилось, и поэтому Савлом-Павлом был
придуман миф о его воскрешении. С него-то и началась христианская религиозная традиция.
Поэтому Сергий Радонежский и приложил усилия вернуть – в христианском камуфляже, – то
древнее миропонимание предков, которое было отвергнуто князем Владимиром. Так на Руси
родилось ведийское христианство, или христианское православие. Чтобы не было конфликта с
Западом, Сергий Радонежский сохранял христианскую лексику и внешнюю атрибутику. При нём
священники превратились в учителей своего народа, они учили русских людей не десяти
заповедям Моисея, а давали им знания общих Законов Мироздания. Конец церкви Сергия
Радонежского положил царь Иван III. По просьбе своей жены Софьи Палеолог, которая являлась
племянницей последнего византийского императора, русский царь ведическое христианство
«овизантиил», но до конца сломать ведийское православие ему так и не удалось. Этим делом в
1666 году, по требованию Запада, занялся сын Михаила Романова, Алексей. Но и Никонианская
реформа до конца всё равно не прошла. Иегова на нашей Земле так и не вытеснил из русских
душ Отца небесного, а Пресвятая Дева Мария – Богородицу-Ладу. Благодаря генетическому
архетипу нашего народа третья по счёту религиозная реформа на Руси провалилась.

Да, с виду мы вроде как христиане, на первый взгляд. На самом деле – самые настоящие
родноверы, только мало кто из русских это осознаёт. Зато за кордоном всё иначе: там мы –
язычники, но до нас никак не доходит, почему? Потому что мы не хотим сами себя понять.
Смотришь на наших священников, как они поносят окаянных язычников: «и такие они, и
разэдакие». Им и невдомёк, что ругают они сами себя, потому что под христианской
штукатуркой в нашем православном христианстве, в форме признания Рода-Творца, скрыт
мощный ведийский стержень, и никуда от этого не деться. Не признала Россия ветхозаветного
Божка, и никогда не признает. Так за что же ты, господин священник, ругаешь неоязычника? Вы
же оба с ним молитесь одному и тому же Богу! Только каждый по-своему. Один как попугай
повторяет христианскую догматику, заканчивая молитвы словом «Аминь», не осознавая, что
произносит имя Амона, а второй обходится без Амона, Христа и христианского камуфляжа. Он
напрямую обращается к Создателю. Если Бог у вас один, то что же вы грызётесь? Ведь причины
никакой нет. Пора бы православным родноверам и православным христианам это понять, и
начать против общего врага объединяться. Враг же и у православных христиан, и у родноверов
один – иудейский и католико-протестантский божок Иегова, или Саваоф-Элохим-Амон. Вот кто
враг и православного христианства, и православного родобожия. Пришло время нашим русским
христианам и неоязычникам собраться вместе и понять друг друга. Сколько можно враждовать и



грызться? Фактически у тех и других одно и то же миропонимание, только в разной обёртке, но
не по обёртке надо судить, а по содержанию. Зреть в корень, а не обращать внимание на
камуфляж, он может быть любым.

Теперь, наверное, читателю стало понятно, почему Иосиф Виссарионович вернулся к
русскому православию. Он, в отличие от русских фанатичных попов, отлично знал, что в нём
скрыто наше ведийское мировосприятие. Религию Сталин хотел поставить на службу обществу,
но не так, как понимают это на Западе.

Постепенно уходя от религиозных догматов и церковной магии, от её мистического
содержания, Иосиф Виссарионович хотел превратить христианское православие в школу
ведийского понимания и осознания общих законов Мироздания, которые бы в свою очередь
наполнили бы молодую советскую науку новым космическим, точнее -–
психофизическимсмыслом. Иосиф Виссарионович понял замысел древних волхвов периода
становления на Руси христианства, которые сумели истинное представление о Творце внедрить
в русский церковный канон. Понял он и подвижничество Сергия Радонежского, понял зачем он
создал на Руси ведийское христианство, и с какой целью была при нём написана так называемая
Глубинная книга. Будучи сам духовно образованным человеком, И. Сталин решил довести до
логического конца начатое волхвами и Сергием Радонежским. Вот почему, подписывая
принимаемое решение о восстановлении в СССР русского православия, Иосиф Виссарионович
сделал оговорку насчёт духовной семинарии: он потребовал, чтобы в советском духовном
образовании Ветхий завет воспринимался как мифы по истории евреев, и только. Он это сделал
для понимания цели его написания. Плюс ко всему, Сталин принял решение давать будущим
советским священникам самые передовые научные знания. Не только традиционные, по истории
или литературе, но и по математике, физике, химии, астрономии, биологии и другим
дисциплинам. О чём это говорит? О том, что со временем, в стенах советской духовной
семинарии обязательно начался бы процесс сближения передовой науки и религии. По замыслу
советского лидера должна была родиться наука будущего – психофизика.Та, ради которой
столько в прошлом было принесено жертв. Ради её будущего рождения шли на духовный подвиг
русские хранители древнего знания – волхвы и творил Сергий Радонежский. Жаль, что мечты
Сталина так и не были осуществлены. Помешала Великая Отечественная война, а потом было не
до церкви, надо было ликвидировать разруху и создать своему народу ракетно-ядерный щит.

В настоящее время со стороны Запада Русская Православная Церковь испытывает мощное
психологическое давление. Ватиканом в неё внедряются сотни агентов. В русские церкви в
качестве священников – людских пастырей – проникают обрезанные иудеи, которые нам,
русским, вбивают в головы Ветхозаветные мифы. Нас ломают, пытаются вырвать из нашей
генетической памяти чувственное восприятие подлинного Творца. Фактически идёт процесс
пристёгивания русской, чистой и вольной души к ветхозаветному искусственному божку Яхве.
Надо сказать, что далеко не все наши священники понимают, что происходит. Многие
примитивно думают, что идёт сближение всех христианских конфессий. Но почему тогда этот
процесс раскручен вокруг Ватикана? Почему опять в центре интеграции, или экуменизма,как его
называют на Западе, стоит скрытый от простых смертных храм Амона? Может, дело в том, что о
тайном храме Сета-Амона-Яхве при папской курии никто из наших высших
священнослужителей не знает? Как бы не так! Если о храме Амона, прикрытом католическим
камуфляжем, хорошо знали и Сергий Радонежский, и Серафим Саровский, и другие русские
подвижники церкви, то знают о нём и наши епископы. Всё дело в их духовности: есть среди них
и не продажные, это так, но есть и другие, которые за власть и доллары предают интересы
Отечества, это видно по их поведению. Если бы в высших кругах нашего церковного руководства
не было бы коррупции, то оно бы очень мощно поддержало президента на возрождение страны:



чего мы пока не наблюдаем. Это раз! И второе: наши церковные иерархи не пошли бы на
закулисные переговоры с Папой Римским. О чём они идут нам не известно, но можно
предположить, что коллегиально решается вопрос об ещё одной реформе нашего русского
Православия. Очевидно, Запад нас, русских «язычников», хочет дожать до «подлинных
христиан». Этим делом безрезультатно он занят вот уже тысячу лет, но неймётся. Но как бы ни
повели себя наши церковные иерархи, душу народа не изменить. Никогда русский человек в
своём сердце не предаст подлинного Творца. Понятно, что тёмные опять применят ложь, будут
нам внушать, что ветхозаветный божок Иегова и Отец Небесный – одно и то же. Разум можно
обмануть, это известно, но нельзя обмануть сердце человека, тем более сердце целого народа-
богоносца. Теперь читатель и сам догадался, почему евреев называют «богоизбранными», а нас,
русских, «народом-богоносцем». Всё предельно просто: мы не предали в своём коллективном и
индивидуальном сознании Рода, или, словами Иисуса, «Отца Небесного». Не предаём его и в
наше время, и не предадим никогда в будущем. Такова наша русская природа.



Глава 32. Дегенераты 

В этой главе речь пойдёт о дегенератах, о том, что они собой представляют и почему так
опасны. Но сначала обратимся к тем сущностям, которые стоят во главе нашего общества. Мы
имеем в виду тех, которые управляют мировой религиозной, финансовой и политической
элитой. Многие политики и психологи уверены, что кукловоды – самые обыкновенные
дегенераты, каких сейчас развелось великое множество, но они не утруждают себя пониманием
того, что психически неполноценный человек не способен ничего созидать, тем более строить
далеко идущие, растянутые на века и даже тысячелетия планы. Вырожденцы, прежде всею,
разрушители, их природа «заточена» на уничтожение вокруг себя всего живого и неживого. Вот
как их охарактеризовал американский публицист русского происхождения B.C. Герасимов:

«Дегенераты есть особи, утратившие базовые интеллектуально-духовные
качества, выделяющие людей из мира животных, при внешней сохранности
физических данных нормального человека. Поэтому считать дегенерата
полноценным и полноправным человеком всех именно человеческих качеств, крайне
неосторожно. Дегенераты суть антилюди, сущие в среде человечества, но природно
жить по-человечески не пригодные».

Здесь мы наблюдаем случай диаметрально противоположного понимания моральных норм
представителями разнополярных групп внутри общеземного населения. Ясно одно, что во главе
армии дегенератов стоят совсем другие личности. Людьми их назвать можно разве что условно,
только по внешнему виду. На самом же деле людьми они не являются, но они и не дегенераты.
Кто они такие, мы уже сказали. Как ни фантастично, но это надо нам принять: на планете
Земля, используя мощную армию специально подготовленных вырожденцев, иллюминатов
Вайсхаупта и масонов, которые, как известно, на 2/3 укомплектованы талмудическими иудеями,
действует инопланетная цивилизация. Без дегенеративной надстройки ничего бы у визитёров с
управлением обществом людей не вышло. Под дегенератов и был ими создан известный нам
Библейский проект. Все ветхозаветные герои, начиная с отца Авраама, представляют собой
серию психически ущербных личностей. Каких только уродов в Пятикнижии мы не наблюдаем.
Тут и сутенёры, и клятвопреступники, и патологические лжецы и каких не видел свет садисты,
заодно, почти все они гомики и маньяки. Для чего эти уроды были превращены в Пятикнижии в
святых? Ответ прост: чтобы был пример для миллионов последователей, потому что одной из
задач Библейского проекта является запуск на Земле конвейера по воспроизводству психически
ущербных. Не надо иметь семь пядей во лбу, чтобы не догадаться, что все три авраамические
религии: иудаизм, христианство, ислам, и более двухсот авраамических сект для того и
создавались, чтобы превращать нормальную человеческую психику в ущербную. Если проще: из
вполне адекватных людей сделать психопатов.Во времена, когда на Земле ещё не проявила себя
ни одна авраамическая религия, люди считали половых извращенцев хуже, чем больных
проказой. То древнее общество защищалось от подобных более жёстко, чем от прокажённых.
Если больных проказой просто изгоняли, то половых извращенцев лишали жизни. На
протяжении многих тысяч лет действовала подобная защита. Она сломалась только с
переселением части иудеев на территорию Греции и Италии. Последним удалось каким-то
образом изменить древнюю родовую традицию и внедрить в законодательство античного мира
терпимое отношение к извращенцам. Итог нам хорошо известен. Греческая и римская элиты
очень скоро стали превращаться в психически ненормальных, что в конце концов привело их
общества к упадку и гибели. Дело в том, и это надо понять, что половые извращения не столько



лакмусовая бумажка для диагноза психики, сколько один из механизмов её слома. Достаточно
человеку внушить себе, что быть гомиком или лесбиянкой нормально, как тут же включаются
процессы изменения его генетического кода. Конечный результат известен: начинается цепная
реакция, и человек видит мир уже другими глазами. Естественно, и поведение его
соответствующее. Белое и нормальное он видит в чёрном свете, а чёрное и дегенеративное –
наоборот.

Кратко мы показали один из механизмов разрушения нормальной человеческой психики.
Таких механизмов масса, один из основных – «средства массовой дезинформации». Рекламные
трюки и огромное множество мультипликационных фильмов. Несколько десятков лет назад в
них использовался «двадцать пятый кадр». В настоящее время о «двадцать пятом кадре» уже
забыли, это старьё можно увидеть только в примитивных диснеевских мультиках. Сейчас
делается всё иначе: и рекламные клипы, и мультипликационные фильмы показывают на фоне
других фильмов, кадры которых мчатся с такой скоростью, что человеческий глаз их не
улавливает. Он видит вместо быстро летящих картин только белое полотно, но на фоне такой
картины идёт обычный фильм. Как правило, чистый, без всяких двадцать пятых кадров. Что же
происходит? Глаза человека и его сознание отвлечены нормальной картиной, а его подсознание
в это время считывает всё, что мелькает на громадной скорости под его кадрами. Если
приостановить быстро летящие кадры фона, то можно увидеть то, что там есть. Как правило, это
крутая детская порнуха или сцены чудовищного садизма. Могут быть и сцены половой близости
гомосексуалистов – словом, «полный букет». Понятно, что из подсознания всё это постепенно
прорастёт в сознание, последнее же, посредством веры и магии намерения, перестроит
генетику, и мы получим массу новоиспечённых дегенератов. Это ещё один механизм разрушения
человеческой психики. Как мы уже сказали, таких механизмов великое множество, все их
перечислять не имеет смысла. Это не только реклама и дешёвые телепрограммы, но и
современные детские сказки о приключениях половых извращенцев, омерзительные пустые
песни и разрушающая человеческую психику музыка. Такими делами занята финансируемая
западом массовая культура. Не будем говорить о Голливуде, потому что он является частью той
массовой культуры, о которой мы упомянули выше, и не надо удивляться его переполненной
сексом и насилием продукции.

Технологии слома человеческой психики нацелены в основном на изменение сознания
латентов, или диффузников. Генетически нормальные люди, как правило, не ломаются.
Интуитивно они чувствуют, какие силы действуют на их сознание и изо всех сил им противятся.
Но для слома психики генетически сильных у врагов рода человеческого имеется целый арсенал:
прежде всего это различные виды спиртного, начиная с пива и заканчивая винами и водкой.
Плюс ко всему большое количество наркотиков. На спиртном специально останавливаться не
станем, как оно разрушает человека, известно. Хочется несколько слов сказать о тяжёлых
наркотиках. Для русских и европейцев их выращивают в основном в Афганистане. Для их
производства эта территория и была завоёвана американцами. Но нам могут возразить: дескать,
никого никто насильно не заставляет пить спиртное и употреблять наркотики. Мы сами
виноваты в том, что спиваемся и впадаем в наркозависимость. На первый взгляд, это так, но
только на первый. На самом же деле информационным воздействием народы Земли заставляют
и пить, и колоться. Со спиртным понятно: ни один праздник без него у нас не обходится, а со
страниц печати и с экрана телевизора населению вещают, что русские пили всегда, такова наша
национальная традиция и никуда от этого не деться. С наркотиками делается иначе: некоторые
из них внедряют в шоколад, конфеты, торты – во всё, что только можно. Главное, чтобы пища не
подвергалась воздействию высоких температур. Сначала человек не понимает, почему его тянет
к тем или иным конфетам или сигаретам. Но со временем до него начинает доходить: что-то с



ним не так, ему мало пищевого увлечения. Требуется ещё что-то. Тут подсознание ему аккуратно
подсказывает, что он связал себя с наркотиком, без которого уже не может. Отсюда ему два
пути: или взять себя в руки и после длительного голодания и очищения остановить своё
падение, или начать колоться и довести себя до могилы. Если у человека слабая воля, то он
обречён. Когда личность впадает в наркотическую зависимость, ею легко управлять.
Фактически она выгорела, человека уже нет, а есть только его жалкое подобие. Имеется ещё
несколько способов ломки человеческого сознания, но так как они не распространены, как
предыдущие, то на них останавливаться мы не станем. Это не входит в рамки данной книги. Нас
интересует другое: что объединяет дегенератов, и как нормальному человеку визуально
отличить психически нездорового от адекватного.

Во-первых, все без исключения психически ущербные крайне материализованные
личности. Для них существует одна на свете ценность – ценность денег. Это их Бог, которому
дегенераты молятся всю свою жизнь. Никаких других ценностей они не признают. Второе, что
объединяет дегенератов, так это стремление к власти. Дегенерат всегда рвётся кем-то управлять.
Он не думает об ответственности, она его не интересует. Ему нравится сам процесс жёсткого
доминирования над кем-то, особенно над теми людьми, которые его умнее, больше знают,
справедливее и честнее. Унижать таких доставляет ему огромное удовольствие. Он
наслаждается своей властью над порядочными и честными, создавая для них искусственные
трудности и отравляя им жизнь. Осознание того, что власть даётся с помощью денег, заставляет
дегенерата стремиться к обладанию финансами. Генетический дегенерат с детства осознаёт, что
любая власть – это ещё и кормушка, и чем власти больше, тем она шире и глубже. К тому же в
мире властью можно ещё и торговать, и торговать весьма эффективно. По этой причине и у нас,
и за границей у власти в основном засели моральные уроды, которые не только получают за
свою грязную работу хорошие деньги, но и берут за услуги большие взятки, такова их суть.
Сочетается, так сказать, «приятное с весьма полезным». Вот почему у нас, в Европе, в Америке
и в любом другом месте Земли коррупцию победить нельзя. Пока дегенераты властвуют над
нормальными людьми, она будет жить и процветать.

Каким образом недолюдки проникают во власть, мы уже рассказали, но не надо сбрасывать
со счётов и их собственные возможности. Этих дегенератов в своё время подробно описал в
своих работах Григорий Климов, бывший русский эмигрант, который прожил в США более
полувека. Он сравнил дегенерата с буйно помешанным, на которого пытаются надеть
смирительную рубашку четверо здоровенных санитаров. Почему так много? Потому что
меньшее количество с невменяемым не справится. У него столько силы, что он легко раскидает
двух или трёх. Такова природа всех сумасшедших, и полусумасшедших тоже. К последним
дегенераты как раз и относятся. Вот откуда у них громадная энергия расталкивания локтями
всех стоящих на пути к заветной цели – власти. Но, удивительное дело, нормальные люди
меряют по себе и никак не могут понять, что подобные особи психически ущербны.
Нормальным власть, как правило, не нужна, поэтому дегенератов они не понимают. Пора бы
здоровым людям зарубить себе на носу: если человек выдвигает себя во власть, значит, он
психически ненормален. Следовательно, надо сделать всё возможное, чтобы он до рычагов
управления не добрался, иначе так науправляет, что никому мало не покажется. Пример тому
Хрущёв, Андропов, Горбачёв, Ельцин, Гайдар, Черномырдин и многие другие.

Кроме стремления к власти дегенератов объединяет эгоизм.Эгоизм вообще надо
рассматривать как критерий дегенерации. Если человек эгоистичен, он психически нездоров. У
него проблемы, и серьёзные. Что собой представляет гипертрофированное эго? Патологическое
желание везде и во всём, где бы то ни было, навязывать свою точку зрения. Поиск истины
эгоиста не волнует. Для него является истиной то, что он выдаёт. Таких в народе принято



называть самодурами. На самом же деле они – дегенераты. Трагедией и для них, и для
нормальных людей является то, что сознание людей с гипертрофированным эго полностью
подчинено сознанию их гордыни. Мы не оговорились, эгоизм у дегенератов обладает своим
собственным сознанием, которое управляет сознанием недолюдка. Вот в чём беда: не человек
что-то решает, а его эгоизм дикая необузданная эмоция, и сознание человека её обслуживает.
Можно такому зверьку доверить управление людьми? Но как раз крайний эгоизм и толкает
дегенерата к креслу управленца, его не волнует результат его работы. Главное для психопата –
внешняя атрибутика, его положение в обществе.

Вот ещё один признак, который объединяет ущербных, – значимость внешнего и отметание
внутреннего. Главное для них обёртка, а то что под ней – не важно. О чём это говорит? О
крайней угнетённости ума. Но, к сожалению, нормальные люди подобных мелочей не замечают.
Между прочим, в мелочах и скрыт Дьявол. Поэтому, чтобы остановить дегенератов в их
стремлении управлять нами, мелочей не должно быть. Мелочи высвечивают то, с кем мы имеем
дело, они важны.

Откуда же берётся патологический эгоизм? Как доказывают психологи – из детства. Дети
все эгоистичны, и это нормально, но со временем у полноценных людей детский эгоизм
проходит. У психопатов же он с годами, наоборот, усиливается, причём до такой степени, что
начинает обладать своим собственным сознанием. Тем самым, которое парализует сознание
психопата. Невольно возникает вопрос: внешне отличаются психопаты от нормальных людей
или нет? Оказывается, да, и если присмотреться повнимательнее, то их можно увидеть. Просто
надо помнить, что в природе существуют общие законы, по которым она развивается. Одним из
них является закон тождественности.Знаменитый Гермест Трисмегист выразил его
следующим образом: «что вверху, то и внизу, что справа, то и слева».Закон универсален, и
научиться им пользоваться, необходимо всем.

Внутренний мир человека всегда отражён в его внешности. Здесь перед нами прямо
пропорциональная зависимость. На что следует обратить внимание при определении, с кем ты
имеешь дело? На глаза и на выражение лица человека. Народная мудрость гласит: «глаза –
зеркало души». Так оно и есть, но кроме глаз есть ещё и выражение лица изучаемого. Нельзя
рассматривать глаза без мимики лица, она может сказать о личности не менее глаз. Если
выражение лица злое и эгоистичное, то глаза не могут быть добрыми, это и понятно. Надо
помнить, что многие дегенераты не любят смотреть прямо в глаза. Если человек свои глаза
прячет, то наверняка совесть у него не чиста, и он инстинктивно побаивается что его намерения
откроют.

Такое поведение присуще, в основном, начинающим деградировать латентам, у которых
ещё сохранились остатки совести. У полных дегенератов, как правило, глаза смотрят прямо и
нагло. Не стоит доверять рыжим. Медный цвет волос, как правило, проявляется в межрасовом
смешении. Гибриды, особенно межрасовые, всегда были опасны. Почему – мы уже рассказали
выше. При межрасовом генетическом смешении просыпаются спящие гены, по этой причине в
старину рыжих никогда не допускали к власти, не верили их показаниям в суде, на них
старались не жениться и не выходить за них замуж. У нас есть один рыжий в правительстве.
Сколько он наделал зла? Когда-нибудь Чубайса будут судить, неважно, до смерти или после. Но
с ним вместе надо судить и тех, кто привел его к власти. Вина этих деятелей куда выше, чем
Чубайса. А он следует своей генетической природе, вот и всё. Разве можно волка судить за то,
что он ест мясо? Надо судить тех, кто поставил этого волка работать в овчарне. Понятно, что
Чубайса к власти привели тоже дегенераты. В частности, Боренька Ельцин. При встрече с
рыжими, надо помнить русскую пословицу, что «бог шельму метит». Она относится не только к
рыжим, но и к тем, у кого на коже большие родимые пятна. Достаточно вспомнить нашего



«героя» Мишу Горбачёва. Что он натворил? Сколько по его вине вымерло наших людей? Не
тысячи, а миллионы. Распалась и попала в зависимость от Запада наша страна. Народная
мудрость предупреждает, что «люди с большими родимыми пятнами на коже патологически
склонны к лжи и предательству». Поэтому «меченым» никто никогда на русской земле не верил.
Именно потому Горбачёва и подняли на вершину властной пирамиды. Сделал это ещё один
дегенерат Фанштейн-Либерман-Андропов, с ним всё ясно без слов. Как ветхозаветная идеология
ломает психику человека, нам уже известно.

Народная мудрость о том, что Бог шельму мстит, относится и к рано лысеющим. Люди, у
которых голова к сорока годам очищается от волос, тоже опасны. Как правило, они
сверхэнергичны, мнят себя гениями и являются чемпионами по эгоизму даже среди дегенератов.
К таким относится всем известный Владимир Ильич Ленин. Сколько он натворил, известно
всему миру. В наше время лысые дегенераты придумали байку, что, дескать, волосы они теряют
из-за того, что в крови у них много тестостерона: «чем лысей, тем сексуальней». Но есть одна
старинная русская поговорка, которая гласит, что «на дурной голове волос не растёт».Её нам,
как и ту, что «Бог шельму метит», забывать не стоит.

Теперь обратимся к росту и телосложению. Очень маленькие люди, и мужчины, и
женщины, как правило, психически неполноценны. Вспомним всем известных «хоббитов»: того
же Наполеона, Троцкого или Геббельса. У всех с головой и в штанах был непорядок. Маленькие,
как правило, страдают манией величия. Они лопаются от чувства собственной важности и
снобизма. Вызывают опасения и очень крупные люди. Последние часто бывают крайне мелочны
и тупы. Дегенеративный комплекс у них работает в направлении «сила есть – ума не
надо».Чтобы визуально определить, с кем имеешь дело, надо постичь закон пропорции Золотого
сечения человека. Для женщин и мужчин он разный. Женщина – мать. Естественно, для неё
закон Золотого сечения имеет одно значение. Мужчина же является воином и тружеником, его
тело несколько другое. Кратко пропорции тела выглядят следующим образом. У женщины
окружность шеи и голени должны быть близки. Разница не больше 3 см. Окружности головы,
талии и бедра тоже почти одинаковы. Разница может присутствовать в тех же пределах – 2-3 см,
не более. Индекс высоконогости не меньше 5 см и не больше 6 см. Она измеряется: половина
роста плюс 5-6 см.Если девушка очень полная или, наоборот, худая с неразвитым телом, то это
указывает на внутренний дегенеративный комплекс. То же самое, если у неё нет груди.
Пропорция Золотого сечения у мужчин выглядит следующим образом: объём шеи, бицепса и
голени должны быть почти одинаковыми, разница не больше 3 см. Объем бедра меньше объёма
талии на 15-20 см, не более. Окружность грудной клетки больше объёма талии на 30-35 см.
Индекс высоконогости 6 см. Ноги мужчины не должны быть кривыми. Если у мужчины с
детства лишний вес, или он слишком худой и не развитый, то всё это указывает на проблемы с
психикой. Конечно, отлично развитое тело не всегда показатель хорошей психики. Но если на
нём нет родимых пятен, если тело не покрыто густым волосяным покровом и волос на голове не
рыжий, то есть надежда, что перед вами на 90% нормальный человек.

Вспомните ценз Берии по отбору людей в советском НКВД. Достаточно сказать, что наши
советские пограничные войска и дивизии НКВД были самыми надёжными частями Советской
армии. Как правило, бойцы из дивизий НКВД в плен не сдавались. Они хладнокровно шли на
смерть и выполняли самые ответственные задания командования. Именно гвардейские дивизии
НКВД в 1942 году выбили с Мамаева кургана под Сталинградом дивизии СС Рейха, выбили с
огромными потерями. Не будь этой маленькой победы, могла не получиться и большая.
Рассказывают, что когда Л. Берия докладывал И. Сталину о борьбе за Мамаев курган, и о том,
что в поединке дивизий НКВД и СС одержали победу наши, Сталин его спросил о потерях.
Берия честно сказал, что уцелела горстка, одна десятая часть от личного состава дивизий, и от



слов Берии из глаз Иосифа Виссарионовича полились слёзы. Сталин заплакал как ребёнок: что-
что, а он хорошо понимал, что на Мамаевом кургане погибли лучшие из лучших, люди самой
высокой пробы. Те самые, на кого они с Берией возложили надежды в своём проекте борьбы за
Россию на чужой территории. Теперь война заставила бросать цвет русской нации в пекло. В
тайной невидимой войне Запад переиграл Советскую Россию, он заставил её использовать свои
генетические резервы не по назначению. Сталин это хорошо понимал.

А теперь вернёмся к Библейскому проекту и к его логической вершине либерально-
демократической идеологии. Под кого был создан этот проект? Ясно, что не под нормальных
людей. Он был создан под дегенератов, для их воспроизводства из психически неустойчивых,
ориентированных на одно материальное латентов. То же самое можно сказан, и о либерально-
демократической идеологии. Что она собой представляет? Законное обоснование власти
дегенератов над нормальными людьми. Это видно и невооружённым глазом. Как выразился
недавно известный российский историк:

«Демократия – это политический строй, когда психопаты и извращенцы
управляют нормальными людьми. Евреи везде, где только можно сидят у власти, не
потому что они евреи, а потому что многие из них психически ущербны».

Вот в таком мире мы вынуждены жить. Что делать? Такова наша грустная реальность. Мир
валится в пропасть не потому, что такова суть капиталистического общества, дело не в
капитализме и не в социализме, и вообще «измы» здесь ни при чем, а потому что Библейский
проект привёл к власти над социумом психически ненормальных, которым место не у штурвала
власти, а в психушке.

Вот как охарактеризовал один известный американский писатель русского происхождения
то, что произошло в конце XX века у нас, в России:

«Своими усилиями дегенераты дерьмократы создали в России наихудшую в
современности модель общественного жизнеустройства, выгодную только ворам и
моральным уродам других планов. Отбросив камуфляжную шелуху пафосных слов,
получаем следующую картину: дерьмократы уничтожили лучшее в социализме,
сохранив худшее, попутно взяв худшее от капитализма, отбросив лучшее. Объединив
обе гадости, создали крайне выгодную жизнь для себя и крайне невыгодную жизнь для
остальных. Разве не из номенклатурного «социализма» гордо вздымается палка
вертикали власти? И не из того же леса «Наши»? И т.п. – умным людям понятное.
Народ же так стремительно окунули в дерьмо своих преобразований, что пипл не
очухается по сей день. И воцарилась на Руси семибанкирщина, руководимая
красномордым алканавтом. Тяжко поразив главпаханов, губительный воровской вирус
стремительно заражал чиновную братву, коварно превратившись в эпидемию, на
излечение которой в стране критически не хватает койко-мест с подходящими
парашами».

Вы догадались, как правило, носителями и хранителями дикости в нашей среде во все
времена являлись и являются дегенераты, у которых всё наоборот, как в штанах, так и в головах.
Поэтому всякая чушь для дегенератов кажется значимой, а всё значимое – чушью. Ведь
дегенераты в человеческом обличии являются своего рода антиподами нормальным, психически
и морально здоровым людям. Искать же нечто общественно полезное и разумное в поступках
дегенератов совершенно бесполезно – всё равно получите или «500 дней», или дефолт, или что-



то похожее, что получаете вы каждый день, только в разных масштабах. Для иллюстрации
привожу вам неоспоримый факт: отдельные дегенераты реально любят покушать дерьмо или
попить человеческую кровь; другие всерьёз гордятся масонскими званиями Великого Пеликана
или подражают рычанию львов. Мировая великосветская элита кишит подобными тварями,
словно выгребная яма червями. Разница лишь в том, что глисты природные не обвешаны
бриллиантами и не имеют громких титулов. Вскользь замечу глисты гораздо честнее, чем
многие политики, потому что не способны лгать. В этом смысле смотреть на глистов мне куда
приятнее, чем на важнейшие человекообразные политрыла.

Конечно глисты тоже паразиты, но паразиты более порядочные. Сравнивать же продажных
судей, наказывающих лучших русских людей за правду, просто не с кем – примеров сходного
уродства в дикой природе нет. Расчеловеченные псевдолюди отвратительней любой нечисти.



Глава 33. Корень зла 

Многие политики, экономисты и занятые вопросом будущего человечества философы
искренне уверены, что от политико-экономической формации общества зависит наше будущее.
Речь идёт об экономическом и культурном пространстве, в котором будет жить человек
последующей эпохи. Но надо быть реалистами: нас, как всегда, пытаются запутать тенётами
лжи и заставить ещё раз страдать и раскошеливаться в пользу власть предержащих. Пора бы всем
нам понять, что дело не в политическом строе общества, а в тех кадрах, которые стоят у кормила
власти. Бесконечная тусовка различных политико-экономических формаций для того тёмным и
нужна, чтобы сохранить за собой власть. Давайте вспомним, что по этому поводу написано у
Гегеля и Маркса: то, что на смену первобытно-общинному строю приходит строй
рабовладельческий. По мнению вышеупомянутых философов – более прогрессивный. Вопросом,
так это или нет, особо никто не заморачивается. Просто, с упором на авторитеты, подобная
галиматья была взята на веру. Со временем, на смену рабовладельческому строю пришла
феодальная, якобы тоже более прогрессивная, чем предыдущая, общественно-экономическая
формация. Через несколько столетий феодальные отношения были заменены на
капиталистические, с точки зрения Гегеля и Маркса, в эволюционном плане более развитые,
чем предыдущие. Возможно, с точки зрения политиков и экономистов, так оно и есть, но только
не с точки зрения простого трудового народа. Для труженика-созидателя мало что изменилось.
Если и стало что-то другим, то только наверху, в правящих кругах. Внизу всё осталось по-
прежнему: тот же рабский каждодневный труд, та же нищета и бесправие. Только термины
стали иными, менее циничными. Но дело не в них, а в сути. Она как была рабовладельческой,
таковой и осталась. Как было общество разделено на управляющую элиту и бесправную
трудовую толпу, так, по большому счёту, всё и сохранилось. Кто виноват в том, что смена
общественно-экономических формаций ничего не изменила в жизни простых тружеников,
которые, прежде, рассматривались и до сих пор рассматриваются правящей элитой только как
экономический ресурс, который обязан её содержать.

Значит, дело не в экономике и политическом строе, а в чём-то другом, если с изменением
надстройки, отношение к базису остаётся прежним? Умным людям с древних времён было ясно,
что в бедах трудового народа всегда были виноваты наделённые властью, психически ущербные
представители правящего класса, для которых главной ценностью всегда были материальные
блага. Прежде всего, золото и всевозможная недвижимость, но не соплеменники, на которых
они всегда смотрели как на средство получения для себя материального. Для духовно ущербных
земных элит смена общественно-экономических формаций является всего-навсего
своеобразным камуфляжем, которым всегда можно прикрыть свою хищную суть. Вот и пишутся
многотомные труды о преимуществе капитализма над другими формациями. Дескать, он самый
прогрессивный и демократичный строй. Нигде не говорится, правда, что демократия – такая
гнилая идеология, при которой расплодившиеся психически ущербные недолюдки, пробравшись
во все сферы власти, цинично навязывают нормальным людям свои дегенеративные ценности,
что, в конечном счёте, если не принять вовремя мер, легко может привести к гибели любую
цивилизацию. И это уже не раз на нашей планете происходило. Достаточно вспомнить гибель
древних империй – к примеру, закат Римской. Это в учебниках истории написано, что они
погибли под ударами внешнего противника. На самом деле все великие империи, в том числе и
императора Александра Македонского, и Римская, были разрушены своими дегенеративными
элитами и примкнувшими к ним такими же нравственно разложившимися гражданами. Дело в
том, что психически ущербная элита, хочет она того или нет, всегда влияет на общество,



которым управляет. Влияет крайне отрицательно, таков закон земного социума, и от этого
никуда не деться. Как говорится, «рыба гниёт с головы».Не бывает так, чтобы голова у рыбы
прогнила, а она сама осталась свежей. Наиболее слабая часть общества (по Кинси, это
латенты)всегда копирует поведение элиты. Это и понятно, так было всегда во все времена.
Здесь мы наблюдаем вполне естественный процесс. Но в наше время кое-что изменилось.
Естественный ход распада и загнивания общества земной наднациональной элитой ускорен,
причём скорость хода явно зашкаливает. Спрашивается, зачем такая спешка? Неужели кому-то
наверху пришла в голову идея как можно скорее уничтожить земной социум? Получается, что
так. Иначе как объяснить тот факт, что латенты в Америке, в Европе, да и у нас в России, за
короткий срок, буквально за одно столетие, в основной своей массе превратились в психически
ущербных. Мы давно наблюдаем как на молодёжь давит пресс крайне примитивной, специально
для того созданной массовой культуры. Отвратительно крикливая, призывающая к проявлению
самых низменных чувств попса; фильмы, от которых тянет порно-продукцией; реклама
извращений; в изобразительном искусстве – авангард и т.д. Но перед нами только видимая часть
метода разложения нашей психики, а есть и более зловещая – невидимая. Мы имеем в виду
видео с двойным дном, где сознание человека улавливает одно, а его подсознание – совсем
другое. Например, идёт безобидный мультфильм, но одновременно с ним на частоте, невидимой
человеческому глазу, прокручивается совершенно иной ролик: либо, опускающее душу человека
порно, либо ещё хуже – оргии гомосексуалистов и лесбиянок. Может быть и то, и другое сразу.
Сознание молодого человека отвлечено нормальным фильмом, но подсознание считывает то,
чего не видят его глаза. В результате идёт слом психики и искажение реальности в сознании
человека. Механизм прост, но эффективен. Примерно так же действует и телевизионная
реклама. Вот почему многие дети от неё не отрываются. Взрослые же ломают головы, чем она
их так привлекает? Но телевизионная реклама и фильмы с двойным дном далеко не весь
перечень того арсенала, которым пользуются враги человеческого рода. На вооружении у них
есть кое-что и более эффективное: к примеру, компьютерные игры, где происходит облучение
человека высокочастотными электромагнитными полями, которые разрушают его нервную
систему, или психотропные наркотические добавки в пище. Не будем говорить о влиянии на
нервную систему человека генномодифицированных овощей, фруктов и специально заряженной
на разрушение головного мозга водопроводной водой. Эти вещи нам давно известны из многих
других источников. Хочется сказать о другом о том, что у нас в России во всю практикуется, но
знают об этом немногие. Речь пойдёт о некоторых российских детских домах, которые за
последние пятнадцать-двадцать лет, незаметно для окружающих, превратились в фабрики по
производству дегенератов. Как это делается, нам рассказал один из чиновников от образования.
Всё до банальности просто: в детские дома устраиваются на работу (естественно не без помощи
сверху) различного рода психопаты-извращенцы. Конечно же, они стараются проникнуть на
самый верх, в управление. Дегенератам любая власть нужна как воздух, она для них желанный
плацдарм для широкого поля деятельности. Понятно, что извращенец-психопат, попав на самый
верх, под разными предлогами убирает с работы людей нормальных. Он заменяет их себе
подобными. Когда процесс замены людей адекватных на психически ущербных завершается, и
угроза утечки информации сведена к нулю, стая извращенцев-администраторов и воспитателей
детского дома без боязни берётся за своё омерзительное дело. Педофилам-чиновинкам по
сходной цене предлагаются маленькие девочки. Гомосексуалистам всех мастей продаются
мальчики. Кроме того, сами работники детского дома «отрываются» на детях «по полной». Они
не только насилуют детей сами, но и заставляют ребятишек старшего возраста делать то же
самое с младшими. С учётом того, что в подобных детских домах нормальные отношения между
полами считаются старомодными, то подобное издевательство над психикой детей идёт в



гомосексуальной плоскости. Старшие девочки насилуют младших своих подруг, а старшие
ребята творят то же самое над младшеклассниками. Понятно, что у любого здравомыслящего
человека может возникнуть вопрос, почему у детей старшего возраста не действует природный
инстинкт притяжения к противоположному полу? Почему не срабатывает генетический магнит?
Ответ на этот вопрос скрыт в глубинах человеческой психики. На первый взгляд кажется, что в
нём виноваты ранние половые связи детей с воспитателями-геями и тётеньками-лесбиянками.
Всё это так, но подобное объяснение слома детской психики далеко не полно. Есть ещё один
аспект, который тоже немаловажен. Речь идёт о природном человеческом чувстве восприятия
всего совершенного и прекрасного. Если точнее – о тяге человеческого подсознания к гамме
звуков, красок и форм пропорций золотого сечения. Когда нам пытаются доказать, что у
каждого человека свой вкус: например, одним мужчинам нравятся худые женщины, а другим
наоборот, полные – это ложь. Такое может произойти только под воздействием определённого
программирования психики – фактически после её слома, когда под воздействием агрессивной
навязчивой дезинформации размывается природное чувство восприятия гармонии
божественного откровения. Как правило, подобное происходит с психикой человека, когда он с
детства никогда не сталкивался ни с чем истинно совершенным и прекрасным, когда в основном
он видел одно уродство. На подобную тему у А.Н. Чехова есть рассказ. Один старик крестьянин
принёс в свой дом статуэтку полуобнажённой танцовщицы. В конце своей жизни мужчина,
наконец, смог открыть для себя подлинную божественную красоту женщин. Он показал
статуэтку своей старухе и ждал от неё понимания. Естественно, что он его не дождался, бабка
стала его срамить. Для неё он принёс домой просто голую танцующую бабу. Какой из рассказа
Чехова можно сделать вывод? Их несколько. Первый, то, что старик с молодости не получил
правильного эстетического воспитания. На уровень осознания пропорций золотого сечения он
смог подняться только в конце своей жизни. Второй вывод не менее печальный: очевидно, за
всю свою жизнь мужчина так и не встретил ни одной подлинно красивой женщины, которая бы
пробудила в нём чувство осознания кода абсолютного совершенства.Последний вывод самый
грустный: получается, что уже во времена А.П. Чехова, когда дегенеративный процесс только
начинал разворачиваться в больших городах и ещё не охватил деревни, всё равно людей золотого
сечения было не много. Что тогда говорить о нашем времени, когда можно целыми днями
бродить по современным мегаполисам и не встретить ни одного по-настоящему красивого парня
и ни одной божественно прекрасной девушки. Тему вырождения и дегенерации хорошо осветил
в своей книге один из основателей сионизма Макс Нордау. Этот человек подробно описал, как
городская культура, разрушая природу человека, превращает его не только в морально-
нравственного урода, но и физического. Когда подобных людей в обществе становится за 90%,
то в их серой, истерзанной влиянием городской цивилизации массе по-настоящему красивых
людей почти не видно.

Глаз человека, привыкший без конца видеть тощие, кривые, или короткие и толстые ноги
женщин; их плоские или, наоборот, отвислые зады; тела без намёка на талию и, что не менее
прискорбно, узкоплечие женоподобные фигуры современных мешковатых мужчин, он
автоматически отказывается замечать что-то иное, более совершённое. Такова инерция
восприятия реальности. Нам могут возразить, что, дескать, людей с несовершенными
пропорциями тела не так уж много, и мы явно преувеличиваем. В небольших сибирских и северо
русских городах это так. В основном гуда продолжает идти приток покидающего нашу
разорённую деревню сельского населения. Люди с полноценной генетикой в подобных городах
ещё не редкость, чего не скажешь про мегаполисы. В миллионных «гетто» всё иначе. Чтобы
проследить процесс изменения генетической природы человека в мегаполисах, достаточно
посмотреть советские фильмы 30-х годов, когда шёл процесс индустриализации страны. Тогда



наши города были наполнены переехавшими туда сельскими жителями. В массовках хорошо
видно крепких плечистых, высокого роста парней и великолепно сложенных, девушек с
точёными фигурами. Но прошло 2-3 поколения – и от совершенства людей не осталось и следа.
Если и встречаются на улицах наших мегаполисов более или менее совершенные люди, такие, у
которых с пропорциями тела всё нормально, то в основной своей массе они являются
потомками недавних переселенцев из сёл и деревень.

Мы сделали такое отступление не для того, чтобы ещё раз доказать теорию Нордау. О
пагубном влиянии на природу человека атмосферы мегаполисов написал не только он. Своим
коротким отступлением от темы мы показали, что в период созревания молодых людей, в тот
момент, когда эстетика совершённого женского или мужского тела формирует в подсознании
человека его половую ориентацию, ни подростки, ни молоденькие девушки посредством
общения с людьми божественной гармонии не переживают в своей жизни необходимый для их
психики эстетический стресс. Тот, который в половой ориентации ставит всё на своё место,
когда энергия женщины начинает стремиться к энергетике мужчины, а мужская энергия к
энергетике женщины. Чтобы до конца разобраться в происходящем, надо вспомнить, что
творилось в Европе в период темного Средневековья. Не случайно Святая Инквизиция, заодно с
ведьмами и колдунами, сжигала на кострах многих красавиц и, очень часто, физически и
духовно совершенных мужчин. Теперь понятно, что делалось это ещё и для тотального
обеднения генофонда людей белой расы. Очевидно, с дальним прицелом, чтобы со временем
запустить на территории Западной Европы процесс дегенерации, превратить основную часть
мужского населения в психопатов-геев и педофилов, а женскую – в лесбиянок и садисток. Что
мы сейчас в Западной Европе и «имеем счастье» наблюдать. Получается, что дегенеративный
процесс питает сам себя. Достаточно было его один раз запустить, и колесо дегенерации стало
раскручиваться само собой. Чем больше на улицах наших городов психически и физически
несовершенных, тем шире их круг. Перед нами прямо пропорциональная зависимость, одно
питает другое. Те демонические личности, которые когда-то запустили на Земле процесс
переориентации полов, хорошо знали устройство человеческой психики. Воздействуя в момент
наивысшего гормонального напряжения на подсознание человека путём циничной подмены
божественного низкопробной противоположностью, они показали своим подельникам из
многочисленных масонских лож, как можно легко изменить половую ориентацию человека.
Прежде всего, у подростков. Но Бог с ней, с половой ориентацией, если бы она цвела сама по
себе и не была связана с центральной нервной системой. Беда в том, что с изменением её,
изменяется и психика человека. Причём, не в лучшую сторону. Ради этого как раз и был затеян
«сыр-бор» с изменением половой ориентации. С одной стороны, извращенцы не способны к
размножению, что ведёт человечество к вырождению и вымиранию. Подобный финал как раз и
нужен тем кругам, которые заняты уничтожением земного социума. С другой стороны, что не
менее «ценно», гомосексуалисты и другие извращенцы страдают психопатией. Такими намного
проще управлять. В жизни у подобных, кроме материальных ценностей, власти и денег, нет
ничего святого. Им недоступно понятие «Отечество», «родная земля»; смешными им кажутся
слова о любви к своему народу, к нашей национальной культуре. Всё прекрасное и подлинно
высокое, вырожденцы и психопаты не воспринимают. Такова их психическая организация. И не
случаен факт того, что именно они оказываются на самых высоких постах в аппарате управления
не только нашего общества, но и любого другого. Не надо думать, что подобными личностями
забиты департаменты власти только у нас в России, на Украине и в Прибалтике. Психопаты и
извращенцы давным-давно диктуют свою волю народам Европы и Америки. Просто на Западе
раньше об этом не принято было говорить вслух. Понятно, что нормальные люди хорошо
понимают, какие демоны распоряжаются их судьбами. Когда мы слышим, что «миром правят



деньги», надо понимать, что дело не в деньгах, а в тех психически ущербных недолюдках,
которые за деньги готовы выполнить любое распоряжение.

Из вышеизложенного следует, что в дегенератах во власти нуждаются не столько
финансовые наднациональные структуры, сколько их хозяева, которые ведут с человечеством
войну на уничтожение. Финансовые банковские круги для того и были созданы
человекообразной нечистыо, чтобы с их помощью, посредством элементарного подкупа,
управлять поставленными во власть дегенератами. Механизм управления до банальности прост.
Сначала иудейские ростовщические кланы подобрали под себя не только в Европе, но и на
Востоке, основную массу добытого человечеством серебра и золота. Если золото шло в
основном на подкуп королей и герцогов, то серебром успешно подкупались все, кто помельче:
начиная с мелких феодалов и кончая прокурорами и судьями. Но тратить драгоценные металлы
на подкуп большого количества недолюдков даже для очень богатых ростовщиков было слишком
расточительно. Поэтому довольно скоро им подсказали идею бумажных векселей, которые со
временем превратились в то, что у нас принято называть деньгами. Так родилась бумажная
фальшивая валюта, на 90% не имеющая золотого обеспечениях. Долгое время банковские кланы
добивались права печатать банкноты самостоятельно, без надлежащего государственного
контроля. Они его получили с помощью президента Вильсона, который в 1913 году подписал
акт о создании в США Федеральной Резервной Системы. Когда печатный станок оказался в
частных руках, доллары США «по мановению волшебной палочки» сразу же превратились в
мировую валюту. Это произошло, несмотря на то, что многие экономисты и политики
догадывались, что доллары являются пустой, ничем не обеспеченной бумажкой. Фактически
произошёл чудовищный обман социума, но мировое сообщество сделало вид, что ничего
страшного не случилось. С помощью средств массовой дезинформации людям было вбито в
голову, что с долларом всё в порядке, что он – серьёзная, обеспеченная и самая устойчивая
мировая валюта. Так ложь стала гулять по миру, а ФРС взялась за выпуск триллионов
фальшивых бумажек. Теперь денежной массы в руках крамешников было столько, что ею можно
было купить не только всех психически нездоровых на планете Земля, но и на соседнем Марсе.

Технология всего этого процесса следующая: посредством целенаправленной деятельности,
связанной с либерально-демократическими правительствами от масонских лож, у сотен тысяч
молодых ребят идёт ломка психики. Вполне нормальные люди превращаются в
гомосексуалистов или других извращенцев. Затем та же самая, связанная с масонскими кругами
публика подбирает из них тех, кто ей более всего подходит, и проталкивает во власть.
Естественно, ради такого дела идёт подкуп определённых должностных лиц. Со временем
психически ущербные, с помощью своих кураторов, занимают отведённые специально для них
ниши во властных структурах и за деньги делают то, что от них требуется. Всё до банальности
просто: печатный станок выпускает массу пустых бумажек, на которые покупаются
искусственно созданные и приведённые к власти дегенераты. Перед нами тот механизм
управления, которым пользуются наднациональные надгосударственные властные структуры.
Понятно, что ориентированные на служение «закулисе» чиновники, в первую очередь,
стараются протолкнуть психически ненормальных в спецслужбы, МИД и силовые структуры.
Если высшее руководство спецслужб куплено и действует не в интересах своего народа, а
служит «закулисе», то можно считать, что такое общество, а с ним и государство, находится под
полным контролем. Дегенераты в спецслужбах страшная сила. Пример тому всем известный Н.
Ежов. Свою половую ориентацию этот человек долгое время скрывал даже от самого себя, а
сотрудники из НКВД поражались его сверхжестокости и ненависти к людям. В конце концов с
Ежовым разобрались, но сколько подобных ему было в ЧК Дзержинского и в позднем советском
КГБ! Именно они, польстившись на фальшивки из-за кордона, разрушили Советскую империю.



Будь в спецслужбах СССР такие люди, каких подбирал в своё время в НКВД Лаврентий Берия,
трагедии бы не произошло. Наверняка, эти рыцари без страха и упрёка, неподкупные и честные,
по-настоящему любящие своё Отечество, нашли бы способ как нейтрализовать меченого
дегенерата и его подельника – предателя Бориса Ельцина. Но большое количество нормальных
людей из командного состава советских спецслужб было убрано ещё при Либермане-Андропове.
Шеф Брежневского КГБ Ю. Андропов, являясь архитектором будущего развала СССР,
постарался очистить своё ведомство от неподкупных и любящих своё Отечество сотрудников.
Он заменил их продажными и жадными психопатами. Возможно, среди них и не было
откровенных геев, но наверняка все они являлись латентамипо Кинси. Такими, которые за
деньги способны пойти на любое преступление, всё дело в цене.

Другими нужными нишами, куда западные спецслужбы и наши доморощенные масоны
проталкивают психически неполноценных, являются государственная Дума, Правительство и
Администрация Президента. Это и понятно, продажные должны быть во власти, тогда всё
«о'кей»: общество целиком и полностью управляется, завоёвано без войны и кровопролития, всё
схвачено одной дегенеративной «пятой колонной» предателей. В качестве примера подобного
завоевания можно привести прибалтийские республики: Литву, Латвию и Эстонию. В скором
времени на карте Европы от них уцелеют только географические названия: уничтожение
местной промышленности и сельского хозяйства привело жителей этих стран к массовому
бегству по принципу: «куда угодно, только бы подальше от родины». А рынок земли позволяет
скупить территории бывших Советских республик англосаксам, немцам и даже туркам за те же
фальшивые доллары, о которых мы написали выше. То же самое ждёт и республику Молдову и,
что более всего неприятно, Украину и другие завоёванные Западом с помощью армии
продажных дегенератов страны СНГ. В настоящее время Россия оказывает отчаянное
сопротивление Западу только благодаря горстке нормальных людей, чудом попавших на
вершину власти. По своей сути, все они настоящие герои. Всех их сумел найти и собрать вокруг
себя умница президент Владимир Владимирович Путин. Жаль, что немногие обыватели
понимают, сколько сил прилагает эта небольшая группа честных, неподкупных, по-настоящему
любящих свою Родину людей для спасения Отечества от распада и гибели. Мы уверены, что
современные «Минины» и «Пожарские», преодолев тысячи преград, разочарований и
предательств тех, кому пока приходится доверять, доведут дело возрождения Родины до конца.
И мы убеждены, что когда-нибудь в центре нашей столицы, рядом с памятником героям 1612
года будет воздвигнут монумент и современным героям: ненавистному масонским элитам
Запада Владимиру Владимировичу Путину; надёжному, умному и честному патриоту Сергею
Шойгу; рыцарю, защитнику Отечества Дмитрию Рогозину; трибуну и просветителю депутату
Фёдорову, и многим другим.

Но мы несколько отвлеклись. Выше мы кратко рассказали о различных технологиях
перевода нормальной человеческой психики в ущербную. Затем популярно объяснили, почему
«богом» дегенератов являются деньги. Ради их получения, недолюдки всегда шли и идут на
любое преступление. Как мы уже сказали, они способны продать и предать не только Родину, но
и родную планету, что, собственно, в настоящее время и происходит. Потому что земную
цивилизацию людей не одну тысячу лет контролирует чужая, враждебная человечеству
космическая цивилизация, что осознаёт любой здравомыслящий гражданин планеты. Но у
читателя может сложиться мнение, что психически ущербных с самого низа общественной
пирамиды на самый верх продвигают определённые тайные круги. В некоторых случаях так и
происходит. Взять, к примеру, нашего олигарха Р. Абрамовича. Полный он гей или только
наполовину, нам неизвестно, но то, что олигарх психически нездоров, знают многие. Известно и
то, что Абрамович в детском доме не был Абрамовичем, а носил другую фамилию, и вообще он



не еврей, а другой национальности. Но, ни с того, ни с сего мальчика кто-то приметил и забрал
на воспитание. От своих приёмных родителей Роман получил еврейскую фамилию очевидно,
для того, чтобы сионистские круги его поддержали. Но случай с Абрамовичем больше
исключение, чем правило. Известная народная мудрость утверждает, что рыба всегда гниёт с
головы,следовательно, психически ущербных наверху намного больше, чем в толще народных
масс. Если учесть, что все современные элиты следуют закону властной преемственности, то
можно представить, какие уроды в человеческом облике занимают место на вершине
социальной пирамиды. Психопаты внизу – это их резерв, возможность для властных земных
элит держать свой союз в нужных количественных рамках. Но существует ещё и уголовный мир.
Ни для кого не секрет, что дегенераты во власти всегда действовали и продолжают действовать в
тесном контакте с дегенератами-уголовниками. Таков механизм контроля психически
неполноценных над более или менее нормальной частью общества: «кувалда – сверху,
наковальня – снизу».Таким взаимодействием и объясняется беззубость государственной машины
перед криминальным миром. Всё по старинной русской пословице, которая гласит, что «ворон
ворону глаз не выклюет».



Глава 34. Битва Орденов. Генетика предателей и обывателей 

В предыдущей главе мы коснулись той части общества, которую с помощью специальных
технологий можно довольно легко превратить в психически ущербную. Легко программируемых
людей американский доктор Кинси назвал латентами.Подобных в современном обществе, по
его мнению, около одной трети. За контроль над подобными и идёт в основном борьба между
двумя сакральными земными центрами. Мы имеем в виду Орден Сета и Орден Гора-Рарога. Оба
этих Ордена, по мнению некоторых исследователей, о чём мы не раз упоминали, возникли в
стране Кеми-Египте после захвата в ней власти жрецами Сета-Амона. Но есть сведения, что
враждующие центры влияния имеют допотопное происхождение. Один в своё время властвовал
в Атлантиде, другой управлял северной империей звёздных Ориан. Так это или нет, проверить
сложно. Важно то, что человечество в течение длительного времени испытывает не только
деструктивное влияние, но и вполне позитивное. Во всяком случае, у человечества всегда был
выбор: либо превратиться в нравственных уродов, либо остаться нормальным людьми и служить
силам созидания. Понятно, что у нормальных людей выбор всегда один.

Но как отличить в среде обычных людей тех настоящих, о ком идёт речь? Естественно, по
внешним признакам. Кратко на них мы уже останавливались, но есть и другие критерии. Мы
имеем в виду деятельность человека.Философы говорят: «практика является критерием
истины», и они правы. Одно дело внешние данные, и совсем другое – то, чем человек живёт.
Беда в том, что и латенты, и нормальные люди последние триста лет вынуждены вариться в
одном котле. И те, и другие по своим духовным возможностям разные. Это надо признать. Одни
всегда ориентируются на полюс силы и стараются угодить хозяевам. Другие, как правило,
следуют голосу своей совести. Понятно, что между теми и другими мира никогда не было и не
будет. Такова разнополярность тех, кого принято называть обывателями.Именно она не даёт
окончательно перевернуться и погибнуть нашему миру. Нормальные люди из среды нижнего
слоя общества продолжают удерживать социум на плаву в тех случаях когда казалось бы, нет
никакой надежды. Откуда же они берут силу, эти генетически здоровые, честные и порядочные
люди? Понятно, что из своей природы, которая хранит глубинную память о временах Золотого
века. На этот социальный противовес и был всегда направлен удар тёмных. Они хорошо
понимают роль нормальных людей в обществе, и главной их задачей является перевести
оставшихся генетических бореалов в беспородных, равнодушных ко всему подлинному и
высокому латентов. Этим всегда и был занят на земле Орден Сета. С его подачи на просторах
планеты шли бесконечные войны, потому что, как известно, во всяком военном конфликте в
первую очередь гибнут всегда лучшие. По его инициативе сотни лет на площадях городов
Европы сжигали «ведьм» и «ведьмаков», а в Азии за обвинение в колдовстве рубили головы. Это
его деятелями были запущены Библейский проект тотальной дегенерации и, одновременно с
ним, кредитно-финансовая система.

А чем занимались во времена эпохальной кровавой вакханалии адепты Ордена Гора? Где
могли, там и противодействовали своим противникам. Но главной задачей хранителей Гора-
Рарога было не дать сатанинской земной элите уничтожить, методом растворения в племенах
юга и востока северную бореальскую гаплогруппу R1A1. Другими словами, сохранить на Земле
прямых потомков звёздных Ориан. Кроме того, одной из задач адептов Ордена Гора было
сохранение древнего знания предков, к которому многие тысячи лет рвались представители
масонского братства. Дело в том, что созданные нелюдью различные тайные организации всю
свою историю тяготились информационной зависимостью от тех, кто их создал. В связи с этим
с момента своего рождения они всегда стремились к получению знания древней цивилизации в



обход своих кураторов. От таких вот чересчур любопытных и наглых искателей и скрывают
целостное представление о Мироздании адепты Ордена Гора-Рарога. Но целью этих людей
является не только хранение древних знаний. Часть их жрецы Сил Света давно передали
надрелигиозным кругам потомков древней расы – мы имеем в виду Россию. Вот почему она, как
наследница погибшей Орианы, всегда являлась земным полюсом духовности. Именно за её
сохранение на протяжении нескольких тысяч лет боролся Орден Гора-Рарога. Об этапах этой
борьбы мы рассказали выше. Это организация союза русского народа с гуннами и их
наследниками -голубоглазыми и русоволосыми племенами лесостепи, которые известны нам
как тюрки, или гузы. Это и приход на Русь, после войны с мадьярами, с берегов Лабы Рюрика и
его братьев. Плюс ко всему – организация союза русских княжеств с Ордой и совместный
русско-ордынский поход в Западную Европу, и многое другое.

У читателя может возникнуть вопрос, какой из Орденов оказался в противоборстве более
сильным? Если учесть, что все славяне и мы, русские, всё ещё продолжаем говорить на своих
языках, в частности, на различных диалектах древнерусского, точнее – космическою орианского,
то ясно, какой из Орденов взял верх. Дело в том, что основная часть знаний древней погибшей
цивилизации зашифрована в звукосочетаниях и слоге русского языка, просто об этом мало кто
знает. Именно по этой причине, понимая, что тысячелетняя битва за души людей фактически
проиграна, адепты Ордена Сета решили раскрутить на Земле не только проект дегенерации вида
Homo sapiens sapiens, но и параллельный ему проект дебилизации тех, кого не удаётся
превратить в психопатов. По замыслу тёмных, превращенные в дебилов нормальные люди
волей-неволей начнут принимать в свою среду психически ущербных, и в среде обывателей
наступит то единство и взаимопонимание, о котором деструктивным силам можно только
мечтать. Ведь что такое идеальный обыватель?Это предельно эгоистичный, жадный и
завистливый собственник. Он равнодушен к судьбе своего народа и всего общества в целом. Его
раздражают любые идеи, кроме тех, которые позволяют получал, что-то материальное.
Обыватель не признаёт иной любви, кроме сексуальной, поэтому предательство для него всего-
навсего выгодное коммерческое предприятие. Можно идеального обывателя назвать психически
ненормальным? Наверное, можно, но с натяжкой, потому что, по сути, нервная система у такого
в полном порядке. Сдвиг психики в негатив происходит не по причине её слома, а из-за другого
по причине принятия подсознанием человека ложных истин. Но надо понимать, что такое
происходит только у тех людей, которые оказались с детства подвергнутыми действию
дебилизационных программ и отучились мыслить самостоятельно. Подобных, с виду вполне
нормальных людей, но «сдвинутых но фазе», в среде современных обывателей великое
множество. Их число из-за разрушения советской системы образования продолжает расти. И
сейчас адепты ордена света прилагают усилия по созданию сети частных школ. Причём не
только для детей, но есть задумка но созданию школ для взрослых. Прежде всего, для
воспитания будущих педагогов.Не секрет, что педагогическое образование у нас в России, да и
во всём мире подменено другим: знанием предметов и умением рассказывать ученикам о
преимуществе западного образа жизни перед национальным. Когда педагогов в российских
яслях, детских садах и школах заменили ограниченные воспитатели и предметники, а дома
вместо педагогов-родителей днём и ночью вещает дебилизатор с голубым экраном, то с нашими
детьми стало происходить то же, что и с западными. Куда делась их природная
сообразительность, жажда познания всего нового? Многим из них стало казаться, что кроме
денег и секса в жизни нет ничего стоящего, а любовь к своей земле, к национальной культуре и
к своему народу – это устаревшая, никому не нужная глупость. Понятно, что подобные граждане
мало чем отличаются от дегенератов, за деньги они способны на многое, в том числе и на
прямое предательство. О последнем хочется поговорить отдельно.



Предательство во все времена считалось самым мерзким из преступлений. Западные
славяне и германцы топили предателей в болотах, на Руси их с позором вешали за ноги, в Орде
их разрывали конями. Но предателям надо отдать должное: во все времена они являлись самым
эффективным средством любого завоевания. Достаточно вспомнить, как в 1241 году ливонские
рыцари взяли Псков. Этот город был мощной крепостью, до своего падения он выдержал 28
осад. Но рыцари Риги нашли в нём предателя, и он открыл их войску ворота в город. Что
произошло потом, хорошо известно: мужское население города было сразу истреблено, а
женщины обращены в рабство. Кончил моральный урод-предатель Твердило на плахе, но разве
этим убитых псковичей было вернуть? Мы привели лишь один пример предательства, но ведь их
на Руси было не один и не два. Вся наша история – это борьба с внешними врагами и, что более
всего прискорбно, со своими доморощенными предателями, это надо признать. Невольно
возникает вопрос: откуда берётся такой отстой? Ведь все эти моральные уроды рождались и до
сих пор появляются на свет в наших русских, точнее, российских семьях, получали и получают
они, как большинство наших детей, то же самое воспитательное образование. Но как так
получается, что из одного детского сада и из одной школы одни воспитанники становятся
героями, а другие предателями?

Выше мы описывали склонных к предательству дегенератов и прошедших программу
дебилизации психически здоровых обывателей. И те, и другие, по причине материализованности
своего сознания, за деньги могут пойти на любое преступление, чего о природных предателях не
скажешь. Для последних деньги хоть и являются немаловажным фактором, но отнюдь не самым
главным. Взять, к примеру, генерала Власова, что ему не хватало? Уважаемый человек, генерал,
у командования был на хорошем счёту. Естественно, в материальном плане не нуждался. Да и
немцы ему золотых гор не обещали. Что же его заставило стать предателем? Не любовь к
социалистическому строю или к Сталину лично? Но ведь он давал присягу служить не строю, и
не Сталину, а Отечеству. Государство может быть любым, причём здесь оно? Любая война это,
прежде всего, захват агрессорами земли и ресурсов. Неужели генерал Власов не знал этой
простой истины? Или не был знаком с «Майн Камф»? Как боевой генерал, он обязан был знать,
что хочет от СССР объединённая Германией Европа. Всё вышеизложенное ему было хорошо
известно, но он всё равно пошёл на предательство. Спрашивается, почему? Подобных ему на
нашей земле во все времена всегда хватало, не будем их всех перечислять. Это и Краснов, и
Шкуро, и многие другие подонки. Хочется понять генетическую причину предательства. Что
движет предателями? Например, чего не хватало Мише Горбачёву? Андропова, его шефа, ещё
можно попять, он был из «богоизбранных», а значит, себе не принадлежал. Можно попять и
Ельцина, последний был явно дегенератом и, заодно, дебилом. Такие, ради власти над
обществом способны продать врагу не только Отечество, но и мать родную. Но как понять
Горбачёва? Складывается впечатление, что этот человек наслаждался предательством.
Чудовищно низкие и подлые поступки поднимали у него настроение. Горбачёв предательством
жил, из него он черпал для себя энергию. Как объяснить подобное?

Невольно приходит в голову, что М. Горбачёв, генерал Власов, расстрелянный в начале
войны генерал Павлов и им подобные, какие всегда встречались и в нашей армии и среди
гражданских, относятся к особому видудегенератов. На первый взгляд перед нами вполне
нормальные люди. У них порядок в плане половой ориентации, такие в меру привязаны к
деньгам и ко всему материальному. К наркотикам подобные тоже равнодушны. Если у них и
есть изъян, то, в основном, один: патологическая склонность к предательству. Откуда она
взялась, и почему на протяжении многих веков методы социального воспитания на неё не
действуют? Интересно, что у подобных людей тело несколько иное, чем у благородных
героических личностей. Очень часто они бывают маленького роста, рано лысеют. У женщин



практически отсутствует грудь, некоторых из них бьют эпилептические припадки, но чаще всего
у вышеописанных личностей встречаются пятна на теле. В народе их называют «отметинами
Сатаны». «Детьми Дьявола» именует народ и рыжеволосых. Все вышеописанные метки и
многие другие, о которых мы уже упомянули, если верить народным приметам, указывают на
узкую дегенеративную специализацию. Прежде всего, на склонность вышеописанных
недолюдков к предательству.

Какой из всего вышеизложенного можно сделать вывод? Спонтанно он напрашивается сам
по себе: получается, что предателями становятся не только посредством целенаправленного
воспитания и перевода нормальной человеческой психики в дегенеративную, но и от рождения.
Следовательно, в обществе людей живут родовые линии, генетика которых не может
существовать без нанесения ущерба ближним через предательство. Она заставляет человека
предавать всех, кого только сможет, и чем гнуснее его поступок, тем больше предатель получает
удовлетворения. Для такого предательство – своего рода наркотик. Вот почему в древности и
средневековье не только семьи, но и генетические линии предателей сразу уничтожались. Так,
например, поступил Александр Македонский с родом персидского сатрапа Беса, который
предал и убил собственного правителя. И жестокостью это не считалось. Примечательно, люди
тех времён знали, что склонность к предательству по большей части передаётся по наследству.
Это и попятно: в те времена громадной армии дегенератов в среде свободных граждан ещё не
было. От подобных древнее ведическое общество умело себя защитить. Если они иногда и
попадались, то не в среде свободных, а в самом низу, в среде рабов, которые никаких
гражданских прав не имели. Невольно возникает вопрос: неужели генетическая склонность к
предательству была внедрена когда-то нам, людям? Зачем понятно, вопрос: кем? Здесь остаётся
только предполагать: очевидно, теми, кто в своё время запустил на Земле Библейский проект.
Другой ответ пока не найден, а возможно, его и нет.

В ту отдалённую эпоху, когда на Земле ещё не проявили себя авраамические религии,
скрытые в толще человеческого общества генетические линии предателей выполняли важную
роль. Понятно, что их находили и наказывали, но никому в голову не приходило, что такое
свойство человеческой души передаётся генетически. Но со временем люди догадались, в чем
тут дело, и родовым линиям генетических предателей была объявлена беспощадная война.
Возможно, она и стимулировала появление Библейского проекта. С его возникновением
искусственно созданные, склонные к предательству дегенераты надёжно прикрыли
генетических предателей. Благодаря этому, они и дожили до нашего времени. Но генетические
линии предателей до сих пор курируются теми, кто их когда-то создал, и не надо думать что
феномен Горбачёва, Яковлева, Гай-дара был случаен. В выборе предателей-лидеров случайности
исключены. Те, кто привёл Горбачева к власти, хорошо знали его природу, и не до седьмого
колена, а намного глубже. «Горби» до сих пор предаёт Россию. Достаточно вспомнить его
выступление в поддержку либерал-демократов в момент выборов В. Путина президентом.
Михаил Сергеевич давно понял Владимира Владимировича и хорошо осознал: если умница и
патриот Путин вновь окажется у руля управления страной, он сделает всё возможное, чтобы
вернуть России прежний статус Великой Державы. Ради того, чтобы остановить процесс
будущего возрождения Отечества, «Горби» и вылез из тени, но это к слову. Из вышеизложенного
можно сделать вывод, что Орден Сета располагает мощными генетическими технологиями,
которые позволяют нелюдям выводить на Земле особые, нужные ему породы Homo sapiens
sapiens. Примерно так же, как наши селекционеры создают на Земле новые сорта растений и
животных, с той лишь разницей, что нелюди пользуются неведомыми на нашей планете
генными технологиями. Жаль, что в отечественных спецслужбах пока не знают об
искусственной породе генетических предателей. Но наверняка придёт время, и эта тайна тоже



будет раскрыта. Понятно, что в тайниках ЦРУ хранятся документы, где чёрным по белому
отмечено местопребывание родовых генетических линий утончённых узкоспециализированных
дегенератов, и, конечно же, адепты Ордена Гора с этими списками давно знакомы. Как нам
известно, относительно Горбачёва и Яковлева высшее руководство КГБ СССР было
предупреждено ещё до избрания Михаила Сергеевича первым секретарём ЦК. Просто сигнал
попал не туда, куда надо. Поэтому в будущем каждого претендента на высокий пост надо
проверять по сетке родового предназначения, и не один раз. Думается, что честные патриоты из
российских спецслужб то, что написано выше, возьмут себе на вооружение.

А теперь снова вернёмся к деятельности Ордена Гора. Каков его ответ той силе, с которой
ему приходится бороться'? Про то, что Орден Рарога-Гора на протяжении двух с половиной
тысячелетий, пока длилась лживая эпоха Рыб, сумел сохранить прямых потомков древних
Ориан-славян, в частности нас, русичей, мы уже сказали. Но надо добавить, что в конце эпохи
разрушения и гибели (почему гибели,мы объясним ниже) был приведён к высшей власти в
России один из воинов Ордена. Мы не оговорились, всё произошло именно так. Такой же витязь
духа, каким являлся в своё время Иосиф Виссарионович Сталин. С той лишь разницей, что
русскому грузину было намного проще, чем Владимиру Владимировичу. Сталин опирался хоть
на несовершенную, но идеологию, у Путина ничего такого нет. Сталин в своих руках имел
мощный репрессивный аппарат и 58-ю статью за предательство, чем пока не располагает наш
президент. Но, несмотря на это, российская прозападная «пятая колонна» с каждым годом
слабеет. Наверняка придёт время, когда она покинет ненавистную ей страну, и Россия свободно
и величественно снова ступит на путь нового подъёма. Но орден Гора сработал не только в
плане продвижения на пост президента России одного из своих адептов. Он сделал ещё один
гениальный ход, который многое на Земле изменит в пользу торжества будущего. Мы имеем в
виду приход к власти в США умного, и явно не любимого крамешниками, Б. Обамы. Мало кто
понимает, что оба лидера: и российский, и американский гармонично стали дополнять друг
друга. Их перебранки и угрозы друг другу, вплоть до различного рода санкций, больше походят
на хорошо сыгранные спектакли. На самом деле, оба этих героя пытаются вернуть своим
народам отобранную крамешниками из финансового наднационального клана подлинную
свободу. В. Путин борется за суверенитет России, а Б. Обама пытается освободить Соединённые
Штаты Америки от смертельной финансовой удавки частного банковского капитала. Другими
словами, сделать то, что не удалось Джону Кеннеди.

Чтобы понять происходящее, надо познакомить читателя с планами крамешников. Тех
самых, которые считают себя хозяевами планеты. Понимая, что все их усилия по уничтожению
человечества тщетны, что закон времени работает теперь на возрождение России, и вскоре эта
Держава, объединив вокруг себя людей белой расы, ступит на путь нового небывалого подъёма,
решили 22 декабря 2012 года развязать термоядерную войну. Целью этой войны было полное
очищение планеты от вида Homo sapiens sapiens. Чтобы самим выжить в ядерном аду,
крамешники на территории США создали ряд подземных убежищ и даже сумели построить у
Денвера целый подземный город. Вот для чего контролируемые ими мировые СМИ долгое
время распускали слух о «конце света» в декабре 2012 года. Для того чтобы прикрыть своё
преступление, нелюди дали задание некоторым авторитетным и продажным учёным
истолковать в нужном аспекте древний календарь майя. Якобы в нём сказано, что Апокалипсис
на Земле неизбежен, и что он придёт 22 декабря 2012 года. В этом плане всё у нелюдей
получилось, но не учли они одного: оказывается, не все на Земле люди продаются. Не знаем,
помнит читатель или нет, но непонятно как одна из групп элитного российского спецназа летом
2012 года оказалась на учениях в США, и в период этих странных учений по всей Америке
прогремела цепь мощных подземных взрывов. Как позднее выяснилось, были взорваны все



бункеры транснациональной финансовой элиты, заодно и гигантский, построенный в толще
горных пород город. Понятно, что подобная огромная работа была проделана не только нашим
спецназом, но и американским, прежде всего. Всё что написано выше, является правдой, её
можно проверить в сети. Так что не надо ругать Владимира Владимировича, что он не может
приструнить кое-кого из наших олигархов и российских либералов. Путин справился с врагом
куда более страшным. Судя по всему, оба президента – и американский, и наш, уничтожив
долгосрочные бомбоубежища финансовой олигархии, спасли мир от неминуемой ядерной
катастрофы. Будь у крамешников их схроны, они бы в декабре 2012 года организовали самый
настоящий конец света.

Понятно, что на обоих президентов нелюдь в человеческом облике порядком обозлилась и
напрямую обратилась к своим пучеглазым ящероголовым кураторам. Понимая, что теперь их
подопечным терять нечего и забыв о законе невмешательства, в феврале 2013 года они
атаковали Землю ионосферным оружием. Вечером 15 февраля над центральной Россией и
Южным Уралом появились два гигантских плазмоида. Один плазмоид, по данным космической
разведки, возник над западной Атлантикой. Нам пытаются вбить в головы, что это были всего
лишь крупные метеориты. Действительно, откуда обывателю знать, чем отличается плазмоид от
горящего в атмосфере болида? На незнание и сделана ставка. Дело в том, что любой падающий
метеорит, сгорая, испускает чёрный дым и не выглядит пылающим шаром. Челябинский же
«болид» падал без дымового сопровождения. Это был гигантский плазменный шар с длинным
шлейфом. Точно такой, какой в 1908 году обрушился на тунгусскую тайгу. Если бы он целиком
аннигилировал, то погиб бы не только Южный Урал, но и промышленные районы Западной
Сибири. О том плазмоиде, который был направлен, как позднее выяснилось, прямо на
Московскую область, и говорить не приходится. Если бы он достиг цели, от восточной Европы
ничего бы не осталось. Об этом событии мы написали выше, и нам не хочется повторяться. В
среде астрофизиков и военных принято считать, что третий «метеорит», который был замечен
над Атлантикой, шёл либо на Кубу, либо на Венесуэлу. Выше, описывая это событие, мы тоже
склонились к выводу, что удар был нацелен на Венесуэлу, но вполне возможно, что
Атлантический плазмоид должен был обрушиться на Вашингтон. Такое предположение тоже
имеет место, потому что именно Б. Обама, пригласив в Америку части русского спецназа,
разрушил подземные бункеры и город крамешников. Но как мы рассказали выше, в дела нашей
планеты вмешалась третья сила. Европейский и атлантические плазмоиды были уведены в
космос, а уральский сбит. Понятно, что ордену Сета пришлось снова вернуться на старые
надёжные рельсы Библейского проекта.

Вот почему в наше время демократическая идея в лице подвластных мировой финансовой
элите государств обрёла мощный потенциал силового принуждения. Государственная машина,
опираясь на силу, стала с небывалой наглостью вмешиваться в личную жизнь граждан. В Европе
и Америке появился институт ювенальной юстиции, который занялся «спасением» детей от
собственных родителей. Фактически под любым предлогом ювенальщики имеют право без суда
и следствия отнять у отца и матери их ребёнка и передать его в детский дом или отдать на
воспитание в семью половых извращенцев. Понятно, чем это может кончиться. С целью слома
психики детей, переводя её в плоскость параноидального дебилизма, школам Америки и Европы
навязаны уроки половою воспитания детей. Всю эту беду мировая финансовая олигархия,
которая считает себя вправе решать за всех, пытается навязать и нам, русским. Понятно, что наш
народ самоубийцей не станет. Но это уже другая тема, на ней мы останавливаться не будем.
Опять возникает вопрос: зачем крамешникам из Ордена Сета, используя силовые методы и
либерально-демократическую лживую идеологию, останавливать естественный эволюционный
процесс развития человечества? Ведь как раз это на Земле и происходит. Всё довольно просто: в



природе есть закон эволюционного развития. Он гласит: если эволюция какого-либо
биологического вида останавливается, то такой вид живых существ становится не нужным
Творцу. Следовательно, он обречён на вырождение и вымирание. Именно для остановки
эволюционного развития вида Homo sapiens sapiens на Земле были созданы гигантские
мегаполисы, а для ускорения этого процесса крамешники, развивая идею уничтожения человека
в рамках Библейского проекта, разработали его модификацию и продолжение в форме
либерально-демократической идеологии. Она и должна, по их мнению, с помощью силового
государственного воздействия, добить тех, кто пытается ещё как-то сопротивляться. Если
кратко, то всё вышеизложенное является силовой попыткой заставить сойти с ума тех, кто ещё
не свихнулся. Для большей надёжности такого предприятия слугами Сета приготовлены
миллионы микрочипов, которые по приказу нелюдей, в недалёком будущем будут вживляться в
тела всех без исключения представителей вида Homo sapiens sapiens затем, чтобы окончательно
остановить эволюцию человека как вида и этим включить механизм его уничтожения. Ловко
придумано, ничего не скажешь! Пользуясь одним из основных законов Мироздания, разделаться
с ненавистным видом двуногих. Интересно, какой ход сделают на такой вот вызов адепты
Ордена Гора? Этот процесс уже идёт. Его хорошо видно по тому, что происходит в России. Мы
имеем в виду процесс разгерметизации замыслов тёмных и усиление России как будущего
духовного и политического лидера человечества.



Глава 35. Плановое хозяйство и финал мистических религий 

Как известно, будущее всегда многовариантно. Поэтому на вопрос «Что ждёт человечество
в грядущем?» ответить сложно. Возможно, если всё останется по-прежнему, вид Homo sapiens
sapiens ожидает вырождение и, как следствие этого, гибель. Но если американцы и европейцы
готовы и дальше приспосабливаться к условиям, которые им диктуют мерзавцы из
надгосударственного финансового интернационала, то русский народ с помощью
государственной машины принуждения, на которую сделали ставку либералы, свести с ума не
удастся. В своё время Аллен Даллес назвал русских «самым непокорным на Земле народом» , и
он был прав. В силу своей ментальности мы и являемся таковыми. Русские за всю свою
многовековую историю ни кем, ни разу не были завоёваны. Битвы они проигрывали, но не
войны, и война нового типа, которую развязали против нас, не является исключением. Просто в
России пока не поняли, что наша страна без войны оказалась завоёванной, и теперь её
марионетки, точнее правительство, вынуждено действовать против своего же народа. Но в
скором времени русские поймут, что с ними произошло, и у завоевателей «начнёт гореть земля
под ногами».То, что дальше случится, нетрудно предположить. Россия найдёт в себе силы, как и
в доброе сталинское время, полностью нейтрализовать влияние Запада, – фактически
освободить от Библейского либерально-демократического проекта всю свою территорию.
Думается, вслед за Россией сделают то же самое Германия и Скандинавия, потому что простые
немцы и скандинавы не хотят вырождаться и вымирать. К их протесту против диктатуры
нелюдей из транснациональных корпораций и тех, кто над ними, обязательно примкнут
известные в Европе бунтари – французы. В Британии и в Америке наверняка их поддержат
«изнасилованные» и загнанные в угол своими демоническими правителями англосаксы. Россия
дала толчок волне, которая скоро достигнет самых отдалённых уголков планеты, в результате
чего, навязанный человечеству Библейский проект вместе со своим отвратительным
продолжением – либерально-демократической идеей, в муках и конвульсиях канут в Лету. Этот
процесс уже идёт: не секрет, что в России либерал-демократы войну за человеческие души
проиграли. Им не помогли ни миллиардные финансовые вливания, ни тотальный подкуп
российских чиновников. Когда что-то не принимает народ, то деньги бесполезны. Ради них
будущим своего народа у нас никто не станет рисковать. Мы не немцы, и не скандинавы, мы
другие, и пора бы на Западе кое-кому это понять.

Но с гибелью Библейского либерал-демократического проекта перед человечеством встанет
вопрос: куда идти? Ему как воздух понадобится новая глобальная, справедливая идеология,
которая бы целиком и полностью была поддержана уставшими от лжи, лицемерия и жестокости
народными массами. Читатель вправе спросить: откуда она может взяться, такая идеология? Где
её искать? Её не надо ни искать, ни высасывать из пальца, она давным-давно стучится в
сознание каждого из нас. Если учесть, что наша планета представляет собой огромный
космический корабль, и следовательно, её природные ресурсы ограничены, то невольно
возникает вопрос: с какой целью в глобальных масштабах развёрнуты на ней рыночные
отношения?

В них главной ценностью являются не природные ресурсы, которым на ограниченном
пространстве всегда есть предел, а ничем не обеспеченные бумажки, по странным
обстоятельствам называющиеся деньгами. Ужасно то, что этих бумажек определённые круги
могут напечатать любое количество, и никто им этого не запретит. Получается парадокс:
ресурсы планеты ограничены, а бумажек, на которые приобретаются эти ресурсы, может быть
сколько угодно. Так как они превратились у большинства жителей Земли в единственную



реальную ценность, то нетрудно догадаться, что ждёт нашу планету в недалёком будущем. В
лихорадочной погоне за добычей пресловутых бумажек, которые для миллионов обывателей
стали новым Богом, перерожденцы своими же собственными руками очень скоро превратят
цветущую планету в безжизненную пустыню. Когда всё продаётся и всё покупается, то за
«зелёные» можно приобрести не только металлы, нефть, уголь, лес, плодородные почвы, но и
пресную воду планеты, и даже её атмосферу. А почему нет, если деньги для большинства из нас
стали дороже самой жизни? Ради их приобретения современное человечество рубит под собой
сук, и не осознаёт что делает. Просто на Земле пока не нашлось покупателя, который бы
предложил нашим барыгам и жадным до вещей и комфорта обывателям кругленькую сумму за
воду и воздух. То, что такой покупатель в скором времени объявится, сомнений не вызывает.
Похоже, ради него и действует на Земле наша перевёрнутая с ног на голову экономика,
переводящая живые бесценные ресурсы планеты в горы вонючего мусора.

Благодаря её мощному влиянию изменилось и наше коллективное сознание. Из
созидателей, людей творческих и идейных, мы всё больше превращаемся в тупых и жадных до
всего материального потребителей, для которых кроме денег и удовольствий ничего на свете не
существует. Людям с вывернутым наизнанку сознанием деньги нужны для того, чтобы
обслужить своё бесценное физическое тело. О вечном и высоком подобные не ведают, им это
недоступно. Получается, что человек в системе рыночных отношений является неотъемлемой её
частью он главный потребитель всех производящихся промышленностью Земли материальных
благ, и одновременно субъект, благодаря которому они создаются. И то, и другое возможно
только из-за виртуальной силы денег, другого стимула у современного рыночного человека нет.
Чтобы добыть деньги, он вынужден денно и нощно трудиться. Это тот современный невидимый
кнут, который гонит на работу миллионы. В то же время на Земле есть определённая группа
людей, которая «делает деньги из воздуха». Это торгаши и, конечно же, банкиры. О банковских
операциях мы говорить не станем, они многим известны. Важно то, что благодаря своим
кураторам, некоторые банковские дома отняли право эмиссии денежной массы у государства,
мы имеем в виду США. Так появилась на свет Федеральная Резервная Система. Вот откуда
берутся триллионы фальшивых долларов, на которые идёт скупка и уничтожение природных
ресурсов планеты. Нам пытаются внушить, что всё это делается ради блага человечества, что
материальные ресурсы Земли для того и нужны, чтобы обеспечить его всем необходимым. На
самом деле хищное разрушение экосистем планеты, опустошение её недр, загрязнение рек, озёр
и морей, служит делу обогащения небольшой группы иллюминатов и банкиров. Нелюдям деньги
нужны для того, чтобы держать за горло миллионы современных рабов, тех самых обывателей, у
которых наизнанку вывернута психика, которые за деньги готовы пойти на любое преступление.
Понятно, что речь идёт о миллионах психически ущербных, благодаря которым и держится
власть нелюдей. Так как их власть зиждиться на беспощадной рыночной эксплуатации
природных ресурсов планеты, на безбрежных денежных потоках, порождающих такую хищную
деятельность, то ради сохранения власти над социумом они готовы пойти на уничтожение
основной части человечества. Что, собственно, и готовилось иллюминатами в декабре 2012 года.
Тогда представители здоровой части населения Земли атомный коллапс предотвратили, но это
не означает, что в будущем подобная попытка не повторится. И потом, убийство человечества,
медленное, но верное, давно идёт. Мы имеем в виду многомерный Библейский проект и его
продолжение либерально-демократическую диктатуру. Мы не оговорились, хорошо
проплаченную, наглую и циничную диктатуру.Ту, которую по приказу транснациональных
корпораций выполняют по отношению к своим народам подчинённые «закулисе» государства.

Но мы несколько отошли в сторону. Главное в другом: выше нами доказано, что рыночные
отношения в недалёком будущем лишат планету Земля всех без исключения природных



ресурсов. Включая воду и, наверняка, воздух. Что же нам, нормальным людям, делать? Как
избежать гибели, и какой путь развития избрать? То, что он станет вектором спасения всего
человечества, ясно без слов. В экономике не только у нас, в России, но и во всём мире пришло
время перехода от рынка к плановомуведению хозяйства. Что даст такой переход? Прежде всего,
он полностью нейтрализует рыночные отношения. Рынком управляет спрос, чем он выше, тем
для капиталистической системы выгоднее, так как позволяет больше заработать. Но погоня за
прибылью противоречит экосистемам планеты. В плановом хозяйстве прибыль не учитывается,
оно строится на принципах необходимости, и деньги в нём не могут быть дороже ресурсов.
Кроме того, плановая экономика способна не только контролировать расход многих не
восполняемых ресурсов, но и создать им замену из восполнимых. Например, все без исключения
виды углеводородного топлива, которые мы получаем в результате переработки нефти, можно
получить из быстро растущих видов деревьев и трав. Но для рыночной экономики такой вариант
неприемлем, он требует дополнительных затрат. Намного проще бурить скважины и строить
трубопроводы, и никого не волнует, что тысячи буровых и сотни километров трубопроводов
уничтожают вокруг себя всё живое. То, что в плановую экономику заложен потенциал
сохранения и возрождения экосистем нашей планеты доказал ещё И. Сталин. В его время,
несмотря на то, что большая часть страны лежала в руинах, и катастрофически не хватало денег
на начавшуюся индустриализацию, всё равно в планы первых пятилеток закладывались посадки
новых лесов, в степях – лесостепных полос, возрождение погибших почв и многих водоёмов.

«Суть социалистического хозяйствования»,

–не раз говорил Сталин своим коллегам по работе, –

«не в достижении какой-либо выгоды для государства, а в предоставлении всего
необходимого для жизни своих граждан и для восстановления разрушенных
предыдущим хозяйствованием природных ландшафтов. Последнее не менее важно,
потому что оно останется от нас нашим детям...»

Какой из вышеизложенного можно сделать вывод? Если человечество не хочет само себя
уничтожить, оно должно заменить рыночные хозяйственные отношения плановыми. Но и эта
замена мало что изменит, если во главе её будет стоять вопрос выгоды, а не целесообразности.
Кроме того, планированием должно быть охвачено не только производство продуктов народного
потребления и необходимых для получения их ресурсов, но и восстановление разрушенных
предыдущим злоупотреблением экосистем. Как доказывает современная наука, на Земле не так
много невосполнимых ресурсов. Прежде всего, это уголь и горючие сланцы. И газ, и нефть со
временем восстанавливаются. Так что спасти планету от ресурсного истощения и, как следствие,
её гибели, глобальной плановой экономике под силу. Но, как известно, плановое ведение
хозяйства, связанное с необходимым для народных масс товарооборотом и восстановлением
природных ресурсов, присуще только социализму. Вывод однозначен: если человечество хочет и
дальше эволюционировать, оно должно полностью отказаться от капиталистической модели
жизнеустройства, перейдя на рельсы социалистического развития. Это тот минимум, без
которого у современного человечества нет будущего.

Но нам могут возразить дескать: социализм в России, точнее – в СССР, уже был и показал
он себя не лучшим образом. То, что он был, бесспорно, но надо знать, что социализм
социализму рознь. Настоящие социалистические отношения существовали у нас только при
Иосифе Виссарионовиче Сталине. При нём к власти на производстве, в советских органах и



партии продвигались в основном талантливые, умные, честные и грамотные люди. Проходимцев
ни на какие должности в ту эпоху не допускали.

Кроме того, за свои дела перед советским народом властные структуры всегда несли
ответственность. Вот почему каждые пять лет Сталин старался очищать командные кадры от
зарвавшихся и забывших свой долг. Благодаря контролю над корпусом управленцев и внедрению
тотального новаторства на производстве в эпоху Сталина снижалась себестоимость товаров.
Следовательно, можно было смело снижать розничные цены, что каждую весну и происходило
(с точки зрения рынка – в ущерб государственной казне). В хрущёвское же время социализм
выродился в корпоративный госкапитализм. Фактически возник государственный
капиталистический рынок товаров. Естественно, стали расти цены и нещадно
эксплуатироваться природные ресурсы страны. Ничего не изменилось и при Л.И. Брежневе. И
так до конца, пока госкапиталистические отношения не трансформировались в то, что мы
сейчас имеем. Следовательно, будущий строй должен быть социализмом, а не хрущёво-
брежневским суррогатом, который со временем свалится в смертельную для планеты и
человечества рыночную экономику.

С первым условием выживания человечества мы разобрались. Второе условие следующее:
если человечество хочет существовать и дальше, то ему надо добиться запрещения в глобальных
масштабах всех без исключения надгосударственных тайных организаций. Сюда входят
следующие Ордены: Орден иллюминатов, Орден, управляющий всеми масонскими ложами,
Орден иезуитов, Орден Сиона, который включает в себя все ортодоксальные иудейские секты, в
том числе и хабад. Плюс ко всему необходимо запретить тайные локальные общества
масонского толка. Такие, как «Череп и Кости», в китайском обществе – триады. После
запрещения вышеназванных Орденов и тайных обществ необходимо внимательно следить, чтоб
подобные организации снова не возродились.

Третьим условием выживания человечества на Земле является разоблачение и отмена
Библейского проекта, а с ним и его логического продолжения: либерально-демократической
идеологии. Для этого надо одну за другой провести несколько религиозных реформ. Как такую
грандиозную работу довести до нужного человечеству конца, описывать мы не будем. Скажем
только, что начать надо с создания международной ассоциации по разоблачению тайного
смысла, заложенного в Торе, или в Ветхом завете. В такую организацию должны войти учёные
лингвисты, психологи, социологи, историки, экономисты, политики и, конечно же, психиатры.
После разоблачения стратегической сути, заложенной в Торе, или в Ветхом Завете, необходимо
обратить внимание на народы, которые более всего подверглись его влиянию. Прежде всего, это
касается «богоизбранных». Кому-кому, а им от всего, что изложено в Торе, досталось больше
всего. В своё время, многих начитавшихся гитлеровского «Майн Камф» немцев, всем миром
приходилось приводить в чувство. Конечно, это было нелегко. Чтобы понять, с каким трудом
шёл процесс перековки нацистского сознания, достаточно почитать дневники фельдмаршала
Паулюса или Гудериана. Но если с немецким нацизмом на уровне сознания удалось сладить, то,
по логике вещей, справиться можно и с нацизмом еврейским, хотя это будет куда труднее. Дело
в том, что еврейская «богоизбранность» тысячи лет действует на генетическом уровне. В
середине XX столетия с подобной проблемой столкнулся Иосиф Виссарионович Сталин, и он
многое смог изменить. По этой причине гитлеровцы и расстреливали советских евреев. Будь
они, как и прежде, талмудическими иудеями, их бы никто не тронул. Под пули пошли только
евреи-коммунисты. Следовательно, «богоизбранность» не является безнадёжной заразой, с
которой нельзя справиться. В конце концов, сколько можно издеваться над психикой
талантливого, умного и энергичного народа, заставляя его из поколения в поколение
«пить»психотропную ветхозаветную заразу? Вот где геноцид так геноцид! Пришло время евреям



понять, что с ними делают их хозяева, и для чего. Без такого понимания справиться с иудаизмом
как с идеологией нацизма или сионизма будет непросто. Для такого дела, нужного всему
человечеству, необходимо привлечь работы многих еврейских антисионистов-подвижников.
Начать можно со Спинозы и других честных евреев-антишовинистов, включая К. Маркса, Л.
Мартинса, Э. Ходоса и многих других. Особая компетентная комиссия должна разобраться, с
какой целыо создавались Талмуд и Каббала. В чём суть и того, и другого учения? Масонские
трибуны пытаются убедить общественность, что Каббала является мистическим учением Запада.
Эту глупость не раз повторяет в своих книгах Дион Форчун и ей подобные. Их нисколько не
смущает, что когда на Земле создавалось каббалистическое учение, Европа была заселена
племенами солнцепоклонников, которые в иудейском мистическом опусе не нуждались. Надо
понять механизм влияния Талмуда и Каббалы на человеческую психику, и какую цель
преследовали те, кто насильно навязал оба этих учения евреям. После того, как будут сделаны
определённые выводы, конечно же, нужен суд над создателями всех этих шедевров древнего
психотропного оружия. Не важно, что имена их человечество никогда не узнает. Дело не в
именах, а в том обвинении, которое будет озвучено. Понятно, что многих современных
талмудистов и каббалистов надо будет тоже отдать под суд, мы имеем в виду раввинов. Если
иудейский священнослужитель, используя Тору, Талмуд и Каббалу программировал психику
своим прихожанам, за это он должен ответить. Если же он действовал иначе, понимая, что его
используют, давал право людям из своего прихода решать самим, «богоизбранные» они или нет,
то такого раввина надо, безусловно, оправдать. Понятно, что иудаизм из трех авраамических
религий является ключевым. Конечно, его запрет в плане оздоровления социума кое-что
изменит, но далеко не всё. Пока живо ортодоксальное христианство, которое по своей сути
подлинным христианством не является, Библейский проект будет здравствовать. Следовательно,
параллельно с запрещением иудо-талмудической идеологии, надо создать комиссию по
изучению сути традиционного христианства. Разобраться, для чего нужно было навязывать
ветхозаветные предания, в которых рассказывается история еврейского народа, людям других
рас и национальностей. Какое отношение ветхозаветные сказки имеют к национальному
прошлому всех этих народов?

Следующий важный вопрос, на который необходимо найти ответ, касается статуса Иисуса
Христа. Почему волхва, хранителя древнего ведического знания, и противника ортодоксального
иудаизма, методом голосования превратили в Бога? Кому это было выгодно и зачем? Не для того
ли, чтобы, извратив его учение, создать на Земле новую мировую религию? Вопрос, с какой
целью? Нам пытаются внушить, что, дескать, для того, чтобы с помощью религиозного дурмана
держать в повиновении часть социума. Если бы только этим всё и ограничивалось! Как мы
показали выше, дело не только в мистической сфере воздействия, но и в дегенеративном
процессе, который, благодаря ветхозаветному влиянию, был развёрнут в так называемом
христианстве. Зачем это было сделано, мы подробно рассказали выше. Конечно, не фанатичные,
думающие христиане от Ветхого Завета могут и отказаться, но смогут ли они Христа снова
опустить с небес на землю, вот в чём вопрос. Скорее всего, не смогут. И для католиков, и для
протестантов, да и для православных христиан Иисус Христос давно стал Богом. Благодаря этой
мистической парадигме и существует современное христианство, без неё оно просто исчезнет.
Вопрос: а оно нужно, такое вот христианство, в котором подлинное учение Христа никому из
адептов не известно? Дело не только в том, что все четыре Евангелия не раз были
отредактированы, следовательно, подлинниками считать их нельзя, есть ещё кое-что. Мы имеем
в виду многочисленные апокрифы, воспоминания людей, которые общались с Иисусом и
оставили об этом воспоминания. Но и апокрифы далеко не всё – есть сведения, что в Ватикане
хранится книга самого Христа. Это одна из самых главных тайн папской курии. В книге



хранитель описал своё детство, юность, годы, потраченные на получение образования, и то
учение, которое он хотел отдать иудеям. Возникает естественный вопрос: почему апокрифы и
книга «сына Божьего» являются такими серьёзными тайнами, что знают о них только особо
приближённые кардиналы? Если вспомнить, что пытался проповедовать в Иудее Иисус, то на
такой вопрос ответ напрашивается сам собой. С чего Иисус начал свои проповеди? С основного
закона Мироздания, с учения о вселенской любви. Упомянул в своих проповедях Иисус и «закон
сохранения энергии», и «закон свободы воли». Больше он ничего не успел. Возмущённые такой
наглостью раввины от него постарались избавиться. Но почему они так спешили? И зачем нужен
был смертный приговор? Чтобы неповадно было другим. Дело в том, что Иисус попытался дать
иудеям в форме притч и образов общие законы Мироздания, главным из которых является
«закон высшей космической любви». Суть в том, что эти законы тысячи лет преподавались в
ведических школах Руси, Индии и Ирана. Предки евреев до принятия иудаизма ими тоже
владели, но с приходом новой религии общие единые законы Мироздания были заменены
Моисеем на его заповеди. Фактически произошла самая настоящая духовная кража, потому что
все 10 заповедей Моисея вмещаются в один единственный закон, который на Руси известен как
«закон действия», а в Индии как «закон кармы». Получается, что Иисус пошёл в Иудее на
неслыханную дерзость: попытался вернуть евреев в лоно древнего ведического миропонимания.
Вот почему он им сказал, что «их Бог лжец и отец лжи». И что «имя ему Сатана». Как мы
знаем, это одно из имён Сета. Понятно, что за разоблачение иудейского Бога и за попытку
вернуть евреев в ведическую цивилизацию Иисус в спешном порядке и был убит, а после его
смерти фарисею Савлу, или Павлу, было дано задание создать новую агрессивную религию,
которая бы никакого отношения к подлинному учению Христа не имела. С одной стороны, это
было сделано для того, чтобы нанести мощный религиозно-идеологический удар по древнему
ведическому мировоззрению, с другой – с целью опорочить Христа. Превратить его из
философа-волхва в «сына Божьего». Фактически в самого Господа Бога. Этот трюк и позволил
скрыть от глаз обывателей его подлинную миссию. В настоящее время редкие
священнослужители догадываются, кем был на самом деле Иисус. Кстати, его новозаветное имя
не является подлинным. Есть ещё одно имя Христа, оно было известно в Византии. Имя чисто
славянское – Родосвет. Очевидно «Иисусом» его назвали евреи, но это к слову. Суть в том, что
Родосвет-Иисус никакой новой религии не придумывал, он был ведическим волхвом, который
рискнул бросить вызов раввинам. Следовательно, подлинное христианство ничего от древней
ведической традиции не отличается. Вот почему многие апокрифы и книгу, которую он
написал, так тщательно скрывают в папской курии. Всё просто, для того Ватикан и был создан,
чтобы спрятать в его тайных подземельях-хранилищах тысячи старинных книг из многих
известных библиотек древности и средневековья. Из вышеизложенного возникает вопрос: что
делать с так называемым христианством, если оно таковым не является? Ответ ясен: надо снова
провести реформу Христа. Ту самую, которую он начал, но не довёл до конца. Только в наше
время это надо делать уже не в масштабах Иудеи, как было когда-то, а в масштабах всего мира,
включая и страны ислама. О мусульманах мы поговорим ниже. Но чтобы провести такую
реформу, необходимо изъять у Ватикана все апокрифы и то письменное наследие, которое
оставил после себя Иисус, заодно изъять из его хранилищ всё присвоенное им духовное наследие
человечества. Но не для того, чтобы тысячи древних книг попали в тайники определённых
спецслужб, а для того, чтобы всё это духовное богатство стало достоянием всех народов.
Проделать такую операцию может только тайная международная, специально созданная
комиссия. Подготовить её работу должен особый отдел объединённых спецслужб, иначе все
труды окажутся напрасными. Книги из тайных хранилищ исчезнут в неизвестном направлении –
хорошо, если они не будут уничтожены.



Впервые о том, что Иисус никаким христианином не был и никакой религии не создавал,
догадались катары. Но их движение, как известно, по инициативе Ватикана захлебнулось в
собственной крови. В XIV веке к такому же выводу пришёл и наш русский религиозный
подвижник Сергий Радонежский. Этот человек, будучи образованным и владеющим тайнами
ведической цивилизации, сумел соединить в единое целое учение Христа и то, что на Руси
уцелело от прежней ведической культуры. В его время Иисуса перестали считать Богом. На
проповедях в христианских храмах стали знакомить прихожан с общими законами Мироздания.
Церкви превратились в школы, а священники в учителей. Именно с подачи Сергия Радонежского
русское христианство стало называться православным, до него такого названия не было.
Восстановить традиции ведического христианства мечтал в своё время Иосиф Виссарионович
Сталин. Для этой цели он и реанимировал запрещённое большевиками русское православие. Но
мечта Сталина так и не сбылась, помешала преждевременная смерть.

Но вернёмся снова к традиционному извращённому христианству. Что с ним делать? Когда
будет доказано что оно не является подлинным, от негокак от религии надо простоотказаться.
Кроме того, католицизм за крестовые походы и Святую Инквизицию надо судить, и не важно,
что самые тяжкие преступления были совершены сотни лет назад. Человечество должно знать,
сколько зла было совершено мракобесием Римской католической церкви. Если подлинное
учение Христа является ведическим, что будет без особого груда доказано неизвестными в наше
время апокрифами и скрытой от масс его рукописью, то христианский мир, разобравшись в
высших законах Мироздания, в их взаимодействии и влиянии на эволюционные процессы
Вселенной, возьмёт курс на психофизическое их осмысление. Тогда, что делать с мусульманами,
с представителями последней авраамической религии? Для начала надо осознать, что на Земле
существует два ислама. Один традиционный, тот, который был когда-то создан Магометом, а
второй – исторический, извращённый. Первое, что надо сделать, так это вернуться к пониманию
первоисточника. Не такого, как его толкуют, а того, что сказано в Коране самого Магомета. А
сказано там многое из древнего ведического прошлого семитов. Например, само слово «Аллах»,
происходящее из еврейского Элохим, означает единство в .многобожии.Другими словами,
необходимо вернуть Корану утраченный смысл, что сблизит его с подлинным учением Иисуса.
Со временем обе религии: и новое ведическое христианство, и новый ислам, посредством общих
единых законов Мироздания, сблизятся настолько, что станут единым путеводным трактом для
развития нового психофизического направления в науке. С этим процессом религиозная
мистическая эпоха на Земле закончится, её место займёт психофизика,наука будущего.



Глава 36. Очищение общества 

Выше мы подробно показали, что какой бы ни была справедливой общественно-
экономическая формация, если во главе её окажутся деятели с дегенеративной психикой, то
простые труженики, как всегда, окажутся в рабстве, и ничего в их жизни не изменится. Понятно,
что у нормального человека возникает естественный вопрос: что делать с психическими
уродами? Как известно из учебников по психиатрии, они, в силу своей ущербности, куда более
энергичны, чем нормальные люди, и всегда нацелены на достижение власти, потому что
инстинкт им подсказывает: «власть позволяет быть ближе к кормушке».Кроме того, власть
даёт возможность психически ущербному самоутверждаться над психически здоровыми.
Подобный фактор для дегенерата тоже немаловажен. В советское время на эту тему бытовала
поговорка: «я начальник, ты дурак». Как мы знаем, мудрость коллективного сознания народа
сомнений не вызывает. Чтобы решить вопрос, что делать с разного рода недолюдками, не надо
изобретать велосипед, необходимо обратиться к опыту человечества, к нашему далёкому
прошлому. К тем дохристианским временам, когда дегенератов на Земле почти не встречалось.
Как мы уже рассказали в одной из предыдущих глав, древнее общество от влияния психически
ущербных умело защищаться. В чем заключалась такая защита? В простой изоляции
дегенератов, ничего сверхъестественного.

Древние, понимая что генетика человека иногда даёт сбои, разработали особый уклад
общества, который бы и нам неплохо у них перенять. В чём он заключается? В жёсткой
фильтрации людей раннего возраста. Этот процесс имел несколько этапов: три года после
рождения ребёнка, неважно мальчик это или девочка, его воспитанием на равных занимались
оба родителя. После этого срока воспитательная роль матери и других женщин уменьшалась,
теперь главным воспитателем становился отец, женщины ему только помогали. С 5 лет детей
отдавали в школы, девочек – в одни, мальчиков в другие. Детские школы в те времена
находились, как правило, при храмах. Там ребятишками занимались специально
подготовленные жрецы. В глубокой древности их называли философами, или хранителями
закона. О философах, которые в допотопное время возглавляли общество праафинян, писал
древнегреческой мыслитель Платон. В храмовых школах маленьких детей учили любить свою
Родину, родной язык и свою культуру. Их учили быть справедливыми, благородными,
совестливыми и стойкими в достижении цели. Но это была первая ступень воспитания. Вторая
заключалась в постижении общих законов развития всего сущего, главным из которых являлся
«закон высшей космической любви». Понятно, что общие законы Мироздания давались детям в
упрощённом виде и далеко не все. В основном те, которые напрямую были связаны с
поведением человека. Но изучение законов развития общества и общих высшихзаконов
Мироздания являлось лишь фоном процесса воспитания. Самым главным для учителей было
разобраться в психотипе детей. Кто есть кто? Наблюдая за поведением ребятишек, за их играми,
за привязкой к собственности и за отношением детей друг к другу, хранители закона для себя
разбивали детей на три группы. В одну группу объединялись дети с мощной несокрушимой
генетикой. Таких ребятишек было видно сразу. Индикатором для их выявления являлись
природные высшие чувства человеческой психики: совесть, благородство и справедливость. Ко
второй группе относились дети, у которых вышеназванные качества проявлялись реже. Кроме
того, ребята этой группы часто показывали себя не с самой хорошей стороны. Более всего не
правилось их наставникам, когда дети начинали учиться лгать, становились ленивыми,
эгоистичными, у них проявлялось чувство собственности, жадность и зависть. Со всем этим
негативом мудрым педагогам приходилось бороться. Вторая группа детей была трудной, но не



безнадёжной. Со временем большая часть ребятишек этой труппы, под воздействием
правильного воспитания, навсегда отказывалась от своих негативных склонностей и становилась
неотличимой от детей первой группы. Та меньшая часть ребят, на которых воспитание не
оказало должного влияния, переводилась в третью группу, в которой сосредотачивались дети с
явными дегенеративными признаками. В их поведении прослеживался не только циничный,
граничащий с безумием эгоизм, не только склонность к лжи, лицемерию, зависти и другим
низким безнравственным качествам, но ещё и звериная жестокость ко всему живому. С третьей
группой детей жрецам-воспитателям приходилось работать более всего. Главной задачей
педагогов было сделать всё возможное, чтобы в будущем эти дети не превратились в половых
извращенцев, в противном случае их ждала печальная участь изгоев. С дегенеративными детьми
обычно работали самые опытные учителя – специалисты не только по психологии и психиатрии,
но и по генетике.

Для спасения сломанных природой человеческих душ делалось всё возможное и даже
невозможное. Потому что в древности каждый человек был нужен обществу. Поэтому борьба
шла за каждого человека, как за мальчика, так и за девочку, разницы не было. В те времена
процесс воспитания длился до половозрелого возраста, до первой инициации обряда принятия
молодых людей в гражданское общество. Юноши и девушки из всех трёх групп, которые
поднялись до духовного уровня своих отцов и дедов, после обряда инициации особой клятвы на
верность своей земле, родному народу и культурной традиции предков –получали право
гражданства, а с ним и право голоса. Фактически они становились полноправными членами
общества, его живой созидательной частью, что автоматически включало их в первое высшее
сословие тружеников. Те же, что в силу своего духовно-нравственного несоответствия не были
допущены до инициации, гражданства не получали следовательно, лишались права голоса.
Таким образом, наши предки умело отсекали от властной лестницы всех дегенератов. Хорошо
бы в будущем и нам перенять их опыт. Но для этого надо создать мощный корпус педагогов, и в
школах, параллельно с преподаванием предметов, давать детям знания по психологии,
нравственности, по законам развития общества и по основным законам Мироздания. Заодно,
такие школы должны стать мощными демографическими фильтрами. И не надо бояться, что
часть людей никогда не получит гражданства, дегенератам гражданство не нужно, оно им
только во вред. Психически ущербные должны занять свою экологическую нишу и не лезть туда,
где им не место, – мы имеем в виду институт управления обществом.

Вот мы и подошли к самому важному вопросу, – к вопросу управления социумом. В наше
время появилось множество новоявленных пророков, которые с упорством маньяков пытаются
навязать нашему сознанию мысль, что наши предки в ведические времена владели так
называемым копным правом.Дескать, десять человек ставили над собой лучшего из десяти.
Сотня выставляла десяток. Из этого десятка опять избирался один и т.д. Перед нами самая
настоящая утопия. Наверняка, идея копного права родилась в современное время в
определённых кругах – каких, понятно. Почему утопия? Да потому что люди все разные,
следовательно, и группы из десятков и сотен людей тоже будут иметь разный характер. Здесь
действует один из общих законов Мироздания – «закон подобия». Дегенераты соберутся в одну
команду, нормальные люди в другую. Десяток психически ненормальных выберет из своей
среды самого ущербного, да и среди нормальных людей вряд ли самый лучший встанет во главе
группы. Скорее тот, у которого больше недостатков. Здесь сработает элементарный закон
психологии: нормальному человеку власть не нужна, он к ней не стремится.Следовательно,
подберёт её далеко не самый лучший. Вот и получается, что копная демократия – это то же
самое, что мы сейчас наблюдаем: недостойные опять окажутся у власти. По сути, ничего не
изменится. Похоже, для этого и было придумано копное право, чтобы всё осталось как прежде, в



расчёте, на то, что большинство людей не знают общих законов Мироздания и элементарных
законов психологии человека.

Как же тогда управлялось общество древних? Выше мы выяснили, что его экономика могла
быть только плановой, иначе наша планета давно бы превратилась в подобие Марса. И ещё мы
разобрались, что дегенераты в те далёкие времена не получали гражданства – следовательно, во
власть не проникали. Оказывается, управлялось общество очень просто: властные структуры
ковались в первом высшем сословии тружеников. Надо понимать, что это сословие было далеко
не однородным. Оно включало в себя и крестьянские родовые общины, и общины рыбаков, и
городские общины тружеников. Существовали в нём даже объединения купцов и молодых
воинов, которые ходили в походы в поисках новых свободных земель для поселения. В свою
очередь, общины делились на особые группы людей, объединённых одним видом трудовой
деятельности. Например, в сельском хозяйстве существовали анклавы скотоводов и анклавы
чистых земледельцев. И те, и другие вели между собой обмен продуктами своего труда. В
геродотовских «царских скифах» надо видеть группу скотоводов, а не особое племя, потому что
рядом с ними жили земледельцы сколоты, которые кормили хлебом не только своих пастухов,
но и всю древнюю Грецию. Так вот, каждым таким трудовым объединением руководил
выборный совет, во главе которого стоял самый опытный и уважаемый человек, его тоже
выбирали. Отказаться от своего поста он не имел права, потому что от его способностей
зависело благополучие семей всего коллектива. Понятно, что своё положение в социальной
ячейке этот человек зарабатывал своим честным трудом. Такие вот люди из разных трудовых
коллективов и составляли совет общины. Из них, на Вече всех её граждан, и выбирался тот
человек, который представлял всю общину. Такие вот люди и составляли корпус управленцев
первого высшего сословия. После двенадцати лет работы в общине некоторых из них, опираясь
на мнение всего свободного народа, которое высказывалось на общем собрании всех граждан,
жрецы или волхвы выдвигали на боярство. Они предлагали, а народ либо принимал, либо
отвергал, таков был закон. Так выбирались люди во второе высшее сословие управленцев. С
одной стороны, брали на себя ответственность жрецы, с другой – ответственность брал на себя
народ. Боярин не руководил одной какой-то общиной. Он управлял целой отраслью хозяйства, и
не как выскочка самодур, а как человек, за плечами которого громадный опыт работы в общине.
Кроме того, в своей работе он опирался на совет вверенных ему общин. Всё, что бы он ни делал,
проверялось хранителями закона-жрецами, или философами. Если боярин что-то хотел сделать
по-своему, он был обязан, с одной стороны, договориться с советом общин, а с другой – с
делегировавшими ему власть волхвами-философами. Кроме того, каждые два года боярин был
обязан отчитываться за свою работу и перед народом, и перед жрецами.

Как и главы общин первого высшего сословия, так и бояре на общем своем собрании,
учитывая мнение совета волхвов или жрецов, всегда выдвигали себе лидера. В древности его
называли коханом,от слова «нужный», «необходимый», в поздней транскрипции «любимый». В
военное время кохана называли ещё и «конным асом» главным военачальником. Позднее это
слово стало звучать как князьи л и кнёс.Этот человек возглавлял не только второе высшее
сословие, но и всё древнерусское общество в целом. Не подчинялся ему только жреческий совет
– по Платону, совет философов, или хранителей закона. Третье, высшее сословие жрецов
подбиралось из лучших, самых образованных и духовных представителей сословия управленцев.
Обычно в третье сословие попадали люди, у которых с рождения был особый дар связи с
высшими силами природы. Как правило, жрецы в своей духовной эволюции поднимались над
материальным и властью. Главной их обязанностью было воспитывать достойную смену и
решать стратегические задачи развития общества. Кроме того, не являясь властителями, они
имели право дать или отнять власть у любого из представителей второго высшего сословия.



Ко всему вышеизложенному необходимо добавить, что в плане создания семьи людям из
второго и третьего высших сословий можно было смело подбирать себе пару из первого
высшего. Это считалось нормальным. Так же, как женихам из первого сословия жениться на
красавицах-боярышнях и жрицах, было бы желание последних. Это и понятно, потому что в
плане уровня генетики и духовности все три высших сословия представляли единое целое.
Запрещено было брать в жёны и жениться на представителях класса холопов, – тех, которые не
получили права гражданства. Психически ненормальные считались в древнеарийском обществе
изгоями. Им разрешалось создавать семьи, но рожать детей запрещалось. Если это происходило,
то родители обращались в рабство и продавались в другие страны. Подобное наказание
считалось хуже убийства.

Что в вышеописанном обществе такого, чего нам в современную эпоху не осилить? Всё
вполне достижимо: в конце 40-х Иосиф Виссарионович Сталин сумел построить не только
плановую экономику, но и запустить процесс возрождения первого высшего сословия
тружеников. Людей, у которых на первом месте в жизни была идея построения нового общества.
Для достижения своей цели Иосиф Виссарионович сумел организовать в СССР самое лучшее в
мире образование. В его эпоху не только в городах, но и в самых отдалённых деревнях строились
школы и дома культуры. В них учёные, писатели и поэты встречались со своими почитателями,
там устраивались выставки и проводились праздники. Осуществить проект построения нового
справедливого общества И. Сталину не дали. Против СССР была организована война, а потом
надо было восстанавливать разрушенное народное хозяйство. Но если многое удалось сделать
Иосифу Виссарионовичу, то почему не удастся нам? Было бы желание. Не стоит заниматься
изобретением того, что когда-то неплохо работало, просто надо воспользоваться опытом первых
советских пятилеток. Надо признать, что Сталину не удалось создать второе высшее сословие
управленцев, это так. О жреческом корпусе вообще говорить не приходится. За жреца работал он
сам, но с сословием тружеников в целом у него получилось. И не его вина, что лучшие люди
нового общества сложили свои головы на фронте. Не получилось у Сталина с дегенератами, при
нём они получали гражданство и, в силу своей ущербной природы, лезли на тёплые места. Это
они, ради достижения власти, поганили своим присутствием партию коммунистов, и потом
многих из них за воровство и предательство приходилось держать в лагерях и тюрьмах. А теперь
их внуки пытаются нам доказать, что деды были «ни за что» репрессированы. Достаточно
посмотреть на поведение внуков, и становится ясно, что собой представляли дедушки, но это к
слову.

Из всего вышесказанного видно, что в наше время вполне можно построить на Земле
справедливое процветающее общество. Что же оно собой представляет и как его назвать?
Плановая экономика может быть только при социализме или при коммунизме. Значит, оно
коммунистическое. В нём, как мы показали выше, граждане разделены на три высших сословия.
В древности их называли кастами,но индийские касты не имеют ничего общего с кастами
древних. В Индии касты стали наследственными, почему так произошло, неизвестно. Очевидно,
подобная реформа была проведена, чтобы генетически не смешаться с дравидами. У наших
предков сословия, или касты, были прозрачными. Из одной, по мере духовного роста, люди
легко переходили в более высокую. Как это происходило, мы подробно рассказали выше. И, что
немаловажно, древнее коммунистическое сословно-кастовое общество умело защитить себя от
всякого рода дегенератов и просто от бездуховных недочеловеков. Ни те, ни другие не
допускались до первого высшего посвящения. Следовательно, на них не распространялись
законы, по которым жило общество. Недолюдки, не будучи гражданами, не допускались на Вече
и не имели права рожать детей. Судя по всему, что происходило в СССР в 40-е и в конце 50-х,
Иосиф Виссарионович Сталин попытался, прикрывшись идеологией Маркса, построить в



Советской России именно такое общество, просто ему помешала война, и не хватило времени.
Так как же в глубокой древности называлось подобное общество? В нём отсутствовали

хищные рыночные отношения. Общество тружеников было разделено на три части. Хранители
закона, жрецы, являлись учителями и решали стратегические задачи. Бояре, во главе с коханом
или конным ассом, позднее князем, занимались управлением. Они решали задачи тактические.
Власть в те времена не была наследственной, люди её получали только по заслугам. Для этого
надо было показать себя, на что ты способен в первом высшем сословии, или касте тружеников,
– всё справедливо. Справедливо было и отношение к различного рода психически ущербным, это
в наше время они у власти. Древние вели с ними себя жёстко, потому что хорошо знали, с кем
имеют дело.

Вышеописанное общество в преданиях наших предков называлось эпохой Золотого века.
Память о нём на протяжении сотен лет выжигалась огнём инквизиции и кострами, в которых
горели древние книги. Во времена разгула авраамических религий иудаизма, христианства и
ислама, всех, кто хранил память о временах Золотого века, тут же уничтожали. Иудаизм,
христианство и ислам привели к власти в социуме дегенератов. Почему, мы рассказали выше.
Создав тайные общества, недолюдки стали отстаивать свои права на жизнь. По этой причине,
управляемая иллюминатами современная академическая наука изо всех сил пытается доказать
всему миру, что никогда никакого Золотого века на Земле не было, и никогда не существовало
на нашей планете высокоразвитой космической цивилизации, что все мы, по эволюционной
теории дяденьки Дарвина, происходим от обезьяноподобного предка. К тому же из Африки.

А то, что на Земле полным-полно древних мегалитических руин, так это нам в наследство
«оставили инопланетяне». Неплохо придумано, только вот какое дело: все без исключения
мифы арийских народов рассказывают о справедливом времени, когда у власти стояли мудрые и
справедливые правители, для которых высшей наградой было служение своему Отечеству, когда
люди не знали войн, они жили долго и счастливо, и умирали только от пресыщения жизнью.



Глава 37. Россия, как авангард новой эпохи 

Выше мы выяснили простую истину: если человечество намерено выжить и не превратиться
в стаю человекообразных обезьян, оно не должно выдумывать какие-то новые особые
сверхэффективные общественно-экономические формации, потому что они, по большому счёту,
ничего не дадут. Одна психически ущербная элита, через 3-4 поколения, когда окончательно
сойдёт с ума, будет сменяться другой, такой же дегенеративной, и подобная чехарда никогда не
остановится. Суть останется прежней, психопаты как управляли, так и будут управлять
нормальными людьми. Поэтому всех тех, кто займётся выдумкой нового «справедливого»
общества надо рассматривать не иначе, как предателей. Такое общество на Земле уже было. Его
эпоха длилась, если верить мифам, миллионы лет. Так что не надо что-то изобретать. Пришло
время вернуться туда, откуда мы все пришли – во времена забытого нами, древнего,
справедливого общества. Формула его проста: она состоит из трёх связанных между собой
законов.

Первый закон – это наличие тотальной плановой коммунистической экономики. Планы её
должны строиться только на принципе целесообразности и необходимости. Кроме
хозяйственных нужд в них должна быть заложена программа возрождения природных
ландшафтов планеты: восстановление и очищение ручьёв, рек, озёр, морей и океанов.
Возрождение погибших в результате хищнической эксплуатации чернозёмов, посадка новых
лесов, восстановление степей и борьба с пустынями.

Второй немаловажный закон – создание социальной лестницы духовного роста граждан, то,
о чём мы подробно рассказали выше. Пора бы понять, что сословное, или кастовое, общество -–
это социальный механизм духовной эволюции человека как вида, без него никакого серьёзного
развития не может быть. Последние три тысячи лет человеческой инволюции это хорошо
показали. Во что превратился вид Homo sapiens sapiens видно и невооружённых глазом: по
Поршневу, доктору Кинси и по мнению многих других исследователей, одна треть социума
превратилась в генетических психопатов. Другая треть до конца с ума ещё не сошла, но вполне
может сойти. Не знаем, как академику Поршневу, а доктору Кинси можно верить. Дело в том,
что Кинси сам был конченным дегенератом-педофилом – понятно, что тему тотального
психического расстройства в земном социуме он знал досконально. Из вышеизложенного вывод
однозначен: механизм духовной эволюции человечества должен быть восстановлен. Ничего в
нём нет унизительного. Наоборот, все три высших сословия, или касты, находятся в постоянном
взаимодействии, просто каждое сословие занято своим делом. Если некто захотел стать
управленцем, то сначала он должен проявить себя в трудовом коллективе общины. Понятно, что
для этого необходимо многому учиться, стать эталоном справедливости бескорыстия и
отзывчивости. Чтобы возглавить общину надо снова расти, другого пути нет. Но для перехода в
боярское сословие всего этого мало. Здесь нужны специальные знания, иначе с предвидением
складывающейся ситуации в экономике или в военном деле будет туго. То же самое и с
переходом в третье высшее сословие, или касту жрецов. Тот же путь труда, знания и духовного
соответствия, только знания другие. На этот раз – психофизические.

Третий закон – один из ключевых. Без него всё вышеизложенное мало чего стоит. Он
требует бескомпромиссного выявления и отделения от здоровой части общества людей с
дегенеративным складом сознания. Делается это просто. Если ты дегенерат, то не имеешь права
быть полноправным гражданином. Следовательно, законы общества на тебя не
распространяются. Любой человек может тебя убить, и за это ему ничего не будет. Значит, надо
вести себя так, чтобы тебя на тот свет не отправили. Кроме того, ты не имеешь права плодить



себе подобных. Что тут несправедливого? Всё так, как должно быть, но возникает вопрос: как
построить подобное общество, с чего начать? Как мы сказали выше, для этого надо обратиться к
опыту Иосифа Виссарионовича Сталина. Он начал с ликвидации НЭПа и организации
повсеместного образования для населения. Значит, на нервом месте – ликвидация рыночных
отношений и тотальный образовательный процесс. Оба этих процесса неразрывно между собой
связаны. Без мощной научной базы высококвалифицированных инженеров и рабочих не может
быть сильной экономики, это ясно без слов. Из опыта СССР видно, что сначала надо построить
крепкое социалистическое общество переходного типа. Переходного,а не развитого социализма.
Развитой социализм очень скоро снова превратится в капитализм. Таков закон нашего больного
общества, потому что при социализме дегенераты остаются равноправными гражданами и
лихорадочно лезут во власть. Социализм должен быть переходным и краткосрочным, чтобы его
элита не успела окончательно разложиться. Если такое произойдёт, то «прощай все усилия и
жертвы». Опять случится то, что мы уже наблюдали: недолюдки во власти снова приберут к
своим рукам всё, что принадлежит обществу, а свободные граждане окажутся у них рабами.

Чтобы подобного не произошло, необходимо параллельно с национализацией экономики
включить мощный воспитательно-образовательный процесс, во главе которого должны стоять
не учителя-предметники, а педагоги от Бога.Таких людей в короткий срок воспитать сложно,
но их можно найти среди изгоев современного образовательного процесса. Мы не оговорились,
именно изгоев, потому что современные преподаватели-предметники, – таков был алгоритм
хрущёвских советских школ, доживший и до нашего времени, – терпеть не могут подлинных
педагогов и всячески вытесняют их из школ. Ещё бы, разве можно терпеть преподавателей,
которые по-настоящему любят детей и свою работу? Такого не должно быть. Если мы хотим
поставить общество с головы на ноги, педагогам от Бога надо дать «зелёный свет». Но чтобы они
могли полноценно работать, их надо познакомить с общими законами Мироздания, потому что
любое образование, начиная с программы детского сада, должно начинаться не с азбуки, а с них.
Это тот базис единого высшего знания, без которого академическое предметное образование
мало что значит. Что же это за законы? Прежде всего, это «закон любви». Речь не об эмоции, а о
силовом космическом поле, благодаря которому строятся Вселенные. За ним идёт «закон
сохранения энергии». Это один из самых главных законов Мироздания. Не менее важен «закон
меры». Потом идёт «закон подобия», «закон свободы воли», «закон действия», или кармы,
«закон крайностей» и т.д. Общих законов Мироздания не так много, как кажется. Основные из
них вполне могут освоить и дети. У иудеев, христиан и мусульман общие единые законы
развития Вселенной были заменены на один единственный – на закон действия, который
выразился в 10 заповедях Моисея. Все остальные законы, посредством мировых религий были
отброшены и благополучно забыты, этого требовал Библейский проект. В наше переходное
время общие законы Мироздания необходимо вспомнить и снова дать обществу. Сделать это
можно, используя знания хранителей. Не тех, которые называют себя «волхвами», носят
длинные волосы, бороды и обвешивают себя всевозможными оберегами, а тех, которые до сих
пор хранят древние книги и знают, как было устроено общество высшей социальной
справедливости. Но чтобы запустить тотальный процесс подъема человеческого сознания,
необходимо использовать в этих целях средства массовой информации. Прежде всего,
телевидение, Интернет и печать должны стать средством получения всесторонних знаний. В том
числе и по общим законам Мироздания: используя их возможности, легко контролировать весь
воспитательно-образованный процесс. Кроме того, с помощью «голубого экрана» любому
человеку, если он того пожелает, можно будет получить какое угодно образование: среднее,
средне-специальное и высшее. В новом обществе, благодаря телевидению, заочное образование
станет очным. При таких возможностях можно будет выполнить и мечту Сталина. Как известно,



советский вождь мечтал, чтобы каждый советский гражданин имел минимум два высших
образования. С помощью средств массовой информации можно будет без труда управлять
корпусом педагогов. Людьми, которые будут заниматься не только воспитанием и обучением
будущих поколений, но и их фильтрацией, отсевом природных дегенератов от остального
общества. Если удастся с помощью нового воспитания и нетрадиционного, целостного,
связанного с законами Мироздания образовательного процесса построить в обществе механизм
духовного роста (имеется в виду сословно-кастовая система), то можно считать, что Золотой век
на Землю снова вернулся. Главное, чтобы этот процесс опередил загнивание элиты переходного
периода. Чтобы подстраховаться и контролировать этот неизбежный процесс, во главе нового
общества должен стоять не президент, а диктатор,заинтересованный в победе невидимой
доселе общественно-экономической формации. Мы не оговорились, именно диктатор, потому
что коллегиально грандиозные реформы не свершаются. Естественно, к подобному переходу в
новую эпоху в обществе должны быть внедрены энергетические деньги.Что это значит? Всё
просто: любая человеческая деятельность должна быть оценена по затратам энергии. В наше
время с помощью компьютеров это нетрудно сделать. Смысл в чём? Сколько человек затратил
энергии, столько он имеет права в виде товаров и услуг получить, всё справедливо. Попробуй,
накопи такие деньги! Понятно, что никаких банков в новом обществе не будет. Нечто подобное
мечтал сделать в Советском Союзе и Иосиф Виссарионович Сталин, но не успел. Кроме того, в
его годы не было компьютерной техники, значит, его мечта могла остаться только мечтой.
Конечно, всё вышеизложенное представляет собой теоретическое обоснование и направление
движения общества. Если человечество хочет выжить, оно должно найти в себе силы вернуться к
полузабытой космической эпохе Золотого века. Почему космической? Да потому что
справедливое, саморазвивающееся и эволюционирующее в направлении Создателя общество
носителей сознания может быть только космическим. Дело в том, что понимание и осознание
общих законов Мироздания позволяет выйти такому обществу на психофизическое
представление о свойствах многомерности, что даст носителям сознания возможность
передвигаться в любые точки пространства и, конечно, путешествовать во времени.

Многие предсказатели, в том числе общепризнанные, такие как Ванга, Кейси и другие,
были уверены, что новую справедливую эпоху на Земле откроет обновлённая, усилившаяся
Россия. Из того, что происходит в наше время, мы видим: ясновидцы не ошиблись, эпоха
возрождения России наступила. Пришёл момент «сбора камней». Благодаря гениальной
многоходовке нашего президента и тех, кто с ним рядом, земли Крыма опять стали
принадлежать России. В своём выступлении во время подписания договора о присоединении
Крымского полуострова и города Севастополя, Владимир Владимирович Путин прямо обвинил
Запад в нарушении договоров, в двойных стандартах по одному и тому же вопросу и во многом
другом, что мы все видим и понимаем. Это была речь лидера, который показал, что Запад с его
ракетами и флотами ему не указ, Россия не боится ни Америки, ни объединённой Европы, что
всё изменилось: с этого момента однополярный мир стал двухполярным.И это только начало.
Мы слышали речь лидера независимого могучего государства, осмелившегося бросить вызов
нашим врагам на Западе. Уши слышали, а сознание отказывалось верить. Что тут скажешь? Для
нас, россиян, это был праздник. Настоящий, великий! Первый после стольких лет предательств и
угнетения. Его подарила нам железная воля, хладнокровие и ум той группы нормальных людей,
которая сплотилась вокруг нашего президента. Нечего скрывать, президент и его окружение
взяли курс на возрождение империи, и русская имперская душа, понятное дело – ликует! Как ей
не ликовать, если все мы так устроены. Это радость нашей природы. К тому же мы все
понимаем, что процесс «сбора камней» только начат, впереди подобных праздников будет не
один, и не два. Но не надо забывать, что западные стратеги, мы имеем в виду визитёров и тех,



которые заодно с ними, всегда делают ставку на «пятую колонну» предателей. Она всегда
являлась их главным оружием в борьбе с нами. Но чтобы её нейтрализовать, нужно переписать
нашу Конституцию, ту, которую навязали России крамешники. Сделать это надо как можно
скорее, и, чтобы президент получил сильное оружие прочив предателей, надо вернуть 58-ю
статью, ту самую, на которую в своё время в борьбе против троцкистов опирался Иосиф
Виссарионович Сталин, иначе предателей из пятой колонны нам никогда не победить. Они
всегда вывернутся и ускользнут от возмездия. Кроме того, народ России должен потребовать от
нашего парламента, чтобы последний дал президенту страны диктаторские полномочия, как и
во времена ведической русской империи, ровно на 12 лет. Такой срок в древности назывался
дюжиной. Отсюда слово «дюжить» тянуть лямку высшей власти. Диктаторские полномочия этот
человек заслужил делом возрождения страны. Зачем нужна России диктатура? Да за тем, чтобы
опираясь на 58-ю статью новой Конституции, искоренить продажную прозападную «пятую
колонну» предателей. Пора вспомнить, что в трудные времена, когда римскому обществу
угрожала реальная опасность, демократия в нём всегда сменялась диктатурой, и только она не
раз спасала Рим от неминуемой гибели. Так случилось во времена нашествия галлов. То же
самое произошло во вторую Пуническую войну. Первый раз римское общество спас диктатор
Камил, второй раз диктатор Фабий Максим. Когда на Рим обрушились кимры и тевтоны, его
спас диктатор Марий. Диктатор Сулла выручил Рим и в войне с Митридатом. Надо учесть, что в
Риме, с кем бы он ни боролся, никогда не было явных предателей, а у нас их тысячи, и все они
сидят там, где надо: кто в парламенте, а кто и в правительстве. Надо сказать прямо, диктатором
был и Иосиф Виссарионович Сталин. Но если бы ему не удалось сосредоточить власть в своих
руках, он бы никогда не справился с пятой колонной троцкистов, и Советский Союз никогда бы
не одолел объединённую германским Рейхом Европу.

Мы сказали это для того, чтобы простые люди поняли смысл диктатуры. Нам могут
возразить, что, дескать, современной России никто особо не угрожает, что с американцами
можно договориться, было бы желание. С американским народом проблем нет, нельзя
договориться с теми, кто Западом управляет, – с демонами в человеческом облике. Им нужны
наши просторы и ресурсы, но не мы, русские. Поняв, что Россию нельзя победить в обычной
войне, крамешники прибегли к войне другого характера, главной ударной силой в которой
является корпус хорошо оплачиваемых дегенератов-предателей. Если от них не избавиться, то
бесполезны самые благие начинания, внизу они всегда будут либо блокироваться, либо
извращаться. В своё время с подобной бедой столкнулся Иосиф Виссарионович Сталин, при нём
извращения намерений правительства назывались перегибами.На самом деле Троцкий и его
команда занимались саботажем и самым настоящим вредительством. Взять, к примеру, то же
раскулачивание – вместо сельских буржуев были репрессированы середняки. Не будь Сталин
диктатором, «пятая колонна» в угоду своим западным покровителям Россию бы полностью
«зачистила». Иосифу Виссарионовичу этот процесс удалось остановить. Разобрался он и с
вредителями. Всё это благодаря тому, что он обладал необходимой для такого дела властью. Не
будь её, ничего бы у Сталина не получилось. Поэтому не надо бояться дать необходимые
властные полномочия Владимиру Владимировичу. Трудовому народу от диктатуры умного,
справедливого и любящего свою Родину человека, зла не будет. Если кому и достанется, так это
«пятой колонне» предателей, и чем скорее она будет нейтрализована, тем лучше для Отечества.
В середине прошлого века американцы заложили в несколько мощных ЭВМ программы об
идеальном управлении обществом. Все ЭВМ дали однозначный ответ: лучше всего общество
развивается при гениальной диктатуре. То, что Владимир Путин человек с головой, мы все не
раз убеждались.

Относительно диктатуры лучше всего провести всенародный референдум. Если у общества



не умерло чувство самосохранения, то диктатура его не испугает. Кроме того, у кандидата в
диктаторы надо спросить: сколько ему потребуется времени, чтобы избавить страну от западной
заразы? По старинным стандартам минимальным сроком считался срок в шесть лет,
максимальный срок – дюжина. В редких случаях древние диктаторы правили больше
положенного срока. Как правило, такое происходило во времена природных катаклизмов. То,
что Россия в войне с Западом нуждается в диктатуре нормального, любящего свою Родину
человека, мы разобрались. Не важно, какую форму эта диктатура примет: открытую, через
референдум, или скрытую, главное в сути: у президента должно быть достаточно власти, чтобы
раз и навсегда избавить страну от «пятой колонны» и дегенератов-олигархов. Но избавить
страну от предателей – только половина дела. Как известно, Иосифу Виссарионовичу Сталину
это тоже удалось, на время он очистил страну от скверны, но только на определённый срок. Как
сейчас выяснилось, сразу после войны усилиями западных спецслужб «пятая колонна» себя
реанимировала. Это и попятно, Сталину, несмотря на все его усилия, изменить статус советской
державы не удалось, СССР до конца его жизни так и остался осаждённой крепостью. Как мы
знаем, нет такой крепости, которую бы невозможно было взять.Именно поэтому разгром
современной «пятой колоны» – только половина дела. Если страна превратится в осаждённую
крепость, её ждёт участь Советского Союза. Западные стратеги опять приведут к власти в
российских спецслужбах, заодно и в правительстве, специально поставленных, жадных до всего
материального психопатов. Поэтому, хотим мы того или нет, но чтобы трагедия СССР не
повторилась, надо сделать так, чтобы у визитёров в человеческом облике за любые, самые
казалось бы безобидные действия против России, «горела земля под ногами». Чтобы до этих
тварей дошло, что за всё надо платить, и платить своей кровью. Это будет не терроризм, речь
идёт о другом – о возмездии за содеянное против нашей Родины и нашего народа. Фактически
нам придётся вернуться к идее Сталина-Берии о перенесении тайной войны элитного корпуса
российских спецслужб на территорию врага, чтобы каждая демоническая личность, даже
засыпая в своей постели, чувствовала постоянную опасность и понимала, что от возмездия
русских никакая сила её не спасёт. То же самое должно быть и с предателями, такими, как
Гордиевский, генерал Калугин и им подобными. Куда бы они ни бежали и как бы ни меняли
свой облик, их везде найдут и прикончат.

Но всё это из области того, что по логике вещей у нас в России должно пройти в обозримом
будущем, нас же сейчас интересует настоящее. Многие люди задают справедливый вопрос: с
чего нам надо начать? Понятно, что любые серьёзные реформы начинаются с изменения
действующей конституции. Но прежде чем браться за такое дело, необходимо принять
несколько законов, которые в разработке новой Российской Конституции станут ключевыми.
Главным из них должен стать «Закон о государственной идеологии». Если нет никакой
идеологии, то нет и стратегии развития общества. Надо, наконец, решить, куда мы идём?! К
своей неминуемой гибели или в грядущую космическую цивилизацию? Если мы не хотим
подарить свою, разорённую рынком, планету инопланетному разуму и не собираемся вымирать,
то нам придётся перейти на плановое ведение хозяйства. Везде должен быть план, вплоть до
рождения детей, тогда планете не будет грозить перенаселение. Если так, то, хотят того
определённые круги социума или нет, нам придётся принять концепцию общества Золотого
века. Создать духовную лестницу и изолировать от здоровой части граждан дегенератов. Иначе
социализм, или даже коммунизм, в угоду группе дегенератов снова сменится диким
капитализмом.

Следующий закон, который необходимо будет принять «О приоритете российского права и
российских законов над международными». Это и понятно, международные законы написаны
под диктовку тех, кто возомнил себя хозяевами планеты. Следующий важный закон это «Закон о



праве русского народа как государствообразующего». Если на территории страны 82%
составляют русские, то сколько бы других народов в ней ни жило, правительство России по
праву государствообразующей нации должно быть моноэтническим.То есть, полностью состоять
из русских, включая и корпус будущих губернаторов, потому что они являются его частью. Тут
дело не в национальном эгоизме, а в его природном духовном уровне. Русские с древних времён
переросли средневековые отношения по национальному признаку и понятие клановости. Для
них главным являются справедливость и законность. Причём на первом месте стоит
справедливость, потому многие несправедливые дурацкие законы в среде русских и не
действуют. По этой причине, созданным своими руками государством должны править в
основном русские, так же, как и губерниями. Но это не означает, что другие населяющие Россию
народы не имеют права помогать русским в управлении общим Отечеством. Если в своём
коллективном сознании кавказцы, волжские булгары, чуваши, якуты или буряты подымутся до
уровня русских, превратятся, как и мы, в государственников, откажутся от своего национального
эгоизма и безумной идеи своей этнической исключительности, то никаких препятствий в
управлении нашей общей Родиной у них не будет. Никому из русских не придёт в голову
отчуждать от власти талантливых государственников с имперским мышлением, справедливых и
честных для всех, а не только для своих кровников или единоверцев. Взять к примеру того же
Сталина. Разве он грузин выделял? Для него грузины, буряты, татары и другие народы СССР
были равными. Таким же был и Берия. То же самое можно сказать и об Анастасе Микояне, и
даже о позднем Кагановиче. Разве у нас мало не русских государственников с огромной русской
душой? Своими делами эти люди доказали, что они имеют право находиться на самом верху
властной пирамиды. Взять того же губернатора Кемеровской области Омана Тулеева. Он не
просто государственник с имперским мышлением, он подлинный патриот России. Тулеев не
выделяет, кто перед ним: татарин, казах или кто-то другой, – для него все народы России едины,
разницы нет. То же самое можно сказан, и о Сергее Шойгу. Где бы этот человек ни работал,
какой бы пост ни занимал, он везде и государственник, и патриот России. В настоящее время С.
Шойгу занят возрождением Российской армии. Работа, прямо скажем, не из лёгких. Хуже может
быть только работа президента, но Сергей Кужегетович с блеском справляется. Наша армия за
короткий срок стала совершенно другой. Западные СМИ прямо говорят, что современная Россия
в военном отношении догоняет страны НАТО.

Но наряду с вышеназванными государственниками и патриотами России есть и другие
личности, и они тоже во власти. Мы имеем в виду депутата государственной думы Фатиха
Сибагатуллина. Этот доктор наук, профессор и писатель дописался до того, что древняя столица
Руси Киев, была основана не русскими, а татарами. Жители Казанского ханства, или булгары, у
него являются потомками скифов, сарматов, гуннов, потомками тюркского каганата, кровными
родственниками хазар и так называемых «монголов Чингисхана». Кроме того, гигантскую
территорию Сибири и центральной Азии он объявил древней империей своего татарского
народа. Получается, что мы, русские, все эти земли у татар отняли. Этому человеку наплевать,
что данные науки говорят совсем о другом, что скифы и сарматы были европеоидами и
общались на ведийском пракрите – по сути, на древнерусском языке. Что во времена гуннского
каганата предки волжских булгар тоже говорили на древнерусском, что волжские булгары
никакого отношения к хазарам не имели, так же, как к империи Чингисхана. И с теми, и с
другими они вели войну и будучи завоёванными платили дань. Насчёт Великой Тартарии
вообще смешно: дело в том, что слово «Тартария» к самоназванию «булгары» никакого
отношения не имеет. Татарами стали называть булгар при Екатерине II. Позднее эстафету от
императрицы подхватил В.И. Ленин. Это и понятно: нужно было словом татары объединить
против русского этноса все тюркоязычные народы, сделано было с дальним прицелом. Умно,



ничего не скажешь. Вот Фатих Сибагатуллин троцкистско-ленинский проект и продвигает,
потому татарами у него стали все, начиная от скифов и сарматов, кончая жителями Орды.
Только вот какое дело: сами волжские булгары никогда татарами себя не называли, и на
тюркский язык они перешли под давлением хазар в IX веке. Кстати, слово «Тартария» с
пракрита, или древнерусскою, переводится как «земля ариев». Дело в том, что на западных
картах её неверно перевели – по-русски, оно звучало так: Т-ар-ария, т. е. «т» – та, «ар» земля или
территория ариев. Тут ясно без пояснений. Одни названия книг Сибагатуллина чего стоят:
«Татары и евреи», «От Атиллы до президента», «Великие татары, строители и защитники
государства Российского». Последнюю книгу прочтёшь и от умиления прослезишься:
оказывается, почти все великие герои России имеют татарское происхождение. Кузьма Минин у
Фатиха Сибагатуллина оказался татарином, воевода Данила Адашев тоже татарин, и Фёдор
Ушаков, наш величайший адмирал, который положил Чёрное море к ногам России, не имеет
русского происхождения. Оказывается, корни у него татарские. Татарские корни оказались по
Сибагатуллину и у ряда героев Бородино: у Дмитрия Бибикова, Николая Кудашева. Денис
Давыдов, по мнению автора, вообще потомок Чингисхана, и Александр Ермолов такой же.
Татарин у него и герой финской кампании 1939 года Василий Гордов.

«Именно татары одними из первых встретили врага на советских границах –
вспомните, например, героя обороны Брестской крепости командира 44-го
стрелкового полка, героя Советского Союза, крещённого татарина Петра Михайловича
Гаврилова,»

– пишет Фатих Сибагатуллин в одной из своих книг. Именно татары, не русские, и не
украинцы, и не беларусы, и не мордвины, а именно татары.И у полковника Петра Гаврилова,
прямо скажем, самые что ни есть татарские и имя, и фамилия. Так же как и у командира 241-го
полка, другого героя нашего народа, Петра Новикова. Несгибаемый Дмитрий Карбышев у
Сибагатуллина тоже оказался татарином, как и начальник генерального штаба Антонов, и даже
Саша Матросов.

Вот что пишет Сибагатуллин о взятии в мае 1945 года Рейхстага:

«Именно татарин водрузил первое знамя победы над Рейхстагом – это был
мишарин из Башкирии, сержант Гази Кадыханович Загитов.»

Всё понятно: именно татарин. Значит, не было ни Михаила Егорова, ни Алексея Береста, ни
славного грузина Мелитона Кантарии. Получается, что наши хроники тех дней врут, и
письменные воспоминания Алексея Береста тоже – ложь. В своих книгах Фатих Сибагатуллин
доказывает татарское происхождение и великого Александра Суворова, и первого из русских
поэтов классиков Г.Р. Державина. Удивительно, как А.С. Пушкин не стал у него татарином.
Константин Эдуардович Циолковский, например, стал, так же, как и Куприн. Если
рассматривать донских, гребёнских и кубанских казаков как потомков Золотой Орды, коими они
на самом деле и являются, то по Сибагатуллину все они – татары. Кто же ещё, если все они
потомки ордынцев?

Беда в том, что Фатих Сибагатуллин ставит всё с ног на голову. Он не желает знать
подлинную историю своего народа, поэтому и выводит огромное количество русских из татар.
На самом же деле всё наоборот. В середине VIII века арабским миссионерам при поддержке
хазарских чиновников удалось омусульманить часть славянского населения Поволжья. Позднее
на эту территорию из Средней Азии и Урала пришли тюрки и угры. Омусульманенные славяне



смешались и с теми, и с другими. Так поменялся язык и культура. Вышеописанное хорошо
прослеживается благодаря археологическим находкам. Так что не русские имеют татарское
происхождение, а наоборот, волжские булгары или татары имеют русские корни. Поэтому до
сих пор многие казанские татары-булгары имеют и голубые или серые глаза, и русые волосы.

Да простит нас читатель за столь долгое и нудное отступление. На примере творчества
Сибагатуллина мы показали, как в автономных национальных республиках и округах местные,
попавшие во власть сепаратисты, в угоду своим хозяевам с Запада, бессовестно и цинично
промывают мозги своим соотечественникам. Вот откуда растут корни ненависти к русскому
государствообразующему народу. Из вышеизложенного хорошо видно, что этническая война
против государство-образующего народа имеет под собой мощный информационно-
идеологический базис. Таких «сибагатуллиных» у нас в России ни один, и ни два, их сотни. Все
они против нас, русских, играют в одной команде, но каждый при этом изо всех сил выпячивает
достоинства своего, якобы угнетённого этноса, забывая при этом о великом народе, благодаря
которому все они сохранились и до сих пор продолжают здравствовать. Какой из Сибагатуллина
государственник? Он типичный сепаратист, разве можно такому давать какую-то власть?
Интересно, что он делает в нашей Думе, и кто его туда протолкнул? Понятно, что круги,
заинтересованные в распаде России, кто же ещё. Вот почему в будущей России надо
ликвидировать все без исключения политические национальные элиты, и заменить все
национальные автономии и округа краями и губерниями. Иначе сепаратисты сделают своё дело:
простые люди, на национальных чувствах которых играют сепаратисты, типа Сибагатуллина, не
понимают, что всех их по крупному подставляют. Что без русского народа не выживут ни
татары, ни башкиры, ни чуваши, ни якуты, никакие другие малые народы. Если исчезнут
русские, то на смену им придут либо китайцы, либо англосаксы. Как известно, свято место
пусто не бывает, и что с малыми народами тогда станет, одному Богу известно.

Ни китайцам, ни англосаксам, ни немцам аборигены не нужны, им нужны их ресурсы.
Поэтому следующий закон, который необходимо принять, и как можно скорее – это «Закон об
уголовной ответственности за призывы к нарушению государственной целостности РФ, к
сепаратизму и за действия, направленные на реализацию этих целей». Параллельно с
вышеназванным законом необходимо сменить современную судебно-правовую систему. Не
секрет, что большинство наших прокуроров и судей превратились в банальных взяточников.
Почему это произошло? Всё просто: по команде с Запада наше правительство вынуждено было
дать и прокурорам, и судьям баснословные зарплаты. Хорошая кормушка притягивает к себе,
прежде всего, психически ущербных. Получилось так, что в короткий срок и в прокурорском, и в
судебном корпусе засели моральные уроды. Вытеснив из большинства судебных органов
нормальных людей, дегенераты с допусками прокуроров и судей создали своего рода
корпоративный надконституционный клан неприкасаемых. Как известно, таким как они, денег
всегда не хватает. Отсюда и возникла та самая коррупция в судебных органах, которая сводит на
«нет» действие многих наших законов.

Но не только правоохранительные и судебные органы повинны в коррупции. Ею
«балуются» и многие высокопоставленные чиновники. Следовательно, пора издать закон о
конфискации собственности коррупционеров, не только у них самих, но и у членов их семей.

Это тот правовой минимум, который необходим России в настоящее время. Без него
никакие будущие реформы будут невозможны.



Глава 38. Рок возомнивших себя Богами 

Нас могут спросить: неужели враги рода человеческого, которые потратили в своё время
огромное количество энергии для порабощения земного социума, смирятся с тем, что
человечество вновь обратится к идее возрождения Золотого века? Судя по сохранившимся
мифам, визитёрам удалось захватить власть в одной из допотопных империй. Если верить
Аристоклу-Платону, это произошло в стране Атлантов. Потом на просторах Земли одна за
другой прогремели две мировые войны. С последствием первой допотопной войны, которая
произошла около 40 тысяч лет назад, человечеству удалось справиться. Хоть и было применено
термоядерное оружие, следы которого и сейчас на Земле прослеживаются, но континенты в ту
Великую войну не тонули. Это вторая мировая война кончилась всемирным потопом. Очевидно,
стороны применили оружие сейсмическое и плазмоидное, может, и такое, какое нам пока не
известно. В мифе о борьбе Богов с Тифоном говорится, что воды океанов при погружении
Тифона поднялись до небес и под ними скрылись целые страны. Понятно, что потоп создал на
Земле такой хаос, которого уцелевшие от огня и воды люди никогда не видели. И все-таки, в
некоторых регионах Земли традиция Золотого века уцелела. Прежде всего, она сохранилась у
победителей могучей Атлантиды – ориан, тех, кого в последствии античные авторы называли
гипербореями. Тогда нелюди в человеческом облике занялись организацией на Земле ещё одной
волны хаоса. Действовать они стали по старой накатанной схеме разделения и стравливания. В
ту новую, послепотопную эпоху, на просторах Евразийского континента поднялась из руин
погибшей цивилизации одна гигантская империя. Больше всего крамешников не устраивало то,
что её создали недавние победители их бывших союзников, белые, светлоглазые и русоволосые
ориане, прямые потомки звёздной космической расы. Используя разногласия в правящей элите,
нелюдям удалось разделить империю пополам и стравить обе части друг с другом. Эти события
хорошо описаны в индийском эпосе «Махабхарата». Надо сразу отметить, что эпос
«Махабхарата» так же, как и эпос «Рамаяна», сразу после того, как им была придана письменная
форма, подверглись жёсткой цензуре и правке. Это было сделано в угоду древним правителям
Индии. Суть в том, что в подлинниках обеих поэм нет ни слова о наследственной царской
власти. Все цари и герои в них были выборными. Почему мы уверены, что это так, а не иначе?
Потому что в русском народном фольклоре до сих пор живёт память о гибели Золотого века. О
том, что его эпоха закатилась из-за великой всеразрушающей войны кощеев [29]с воинством
Еруслана. Еруслан, как и Ютхиштхира из «Махабхараты», победил, но восстановить Золотой век
на Земле ему не удалось.

В русском народом эпосе прямо сказано, что все высшие должности в древнерусском
государстве являлись выборными. Царей предлагали жрецы, а народ за них голосовал, но это к
слову. Суть в том, что кровавое поле «Куру-кшетра» уничтожило цвет белой расы. После
великой войны на Земле покатилась очередная волна хаоса. С ней не справились ни братья
пандавы, ни братская дружина русского героя Еруслана. Что же произошло? Возродившаяся
было империя белой расы добила сама себя. В той последней мировой сваре воюющие стороны
израсходовали все уцелевшие виды оружия, которые сохранились от древней допотопной
цивилизации. Мы имеем в виду виманы, различные виды атомных бомб, бомб плазменных,
лазерных мечей и того, что пока нам не известно. За оружием массового поражения ходил на
север в сторону древней прародины один из героев «Махабхараты», витязь Арджуна. Очевидно,
на севере Сибири под присмотром жрецов это оружие в те времена ещё хранилось. Но дело не в
древнем оружии, а в том, что послевоенный хаос создал условия для уничтожения во многих
регионах Земли сословно-кастового механизма духовного роста и дал возможность различного



рода дегенератам приобрести гражданство. Общество Золотого века сохранилось только на
севере Евразии, у родственных племён, которые говорили на одном праязыке и имели единую
культурную традицию. Позднее на этой гигантской территории возникла ещё одна империя, о
которой мы уже говорили. Речь идёт о великой Тартарии, или «земле ариев». Её частью долгое
время являлась восточная Европа, известная нам как древняя Русь.

Но мы несколько отвлеклись. Пора объяснить, зачем нужно было нелюдям, посредством
ещё одной войны, на этот раз третьей, окончательно добить на Земле традицию Золотого века.
Понятно, чтобы запустить на Земле свою собственную цивилизацию, ту, которая бы целиком и
полностью управлялась деньгами. Деньги же должны быть сосредоточены в руках особой,
ненавидящей вид Homo sapiens sapiens группы гибридных нелюдей. Понятно, что сами по себе
деньги без тех, кого можно легко купить, мало что значат. Вот почему в новой цивилизации
дегенератам отвели видное и почётное место. Они стали не изгоями, а весьма уважаемыми
людьми. Но чтобы превратить психически ущербных в полноправных граждан, нужна была
специальная идеология, она и была создана на базе первой авраамической религии. Речь идёт об
иудаизме, с которого и был запущен известный нам Библейский проект. Второй религией,
оправдывающей психически больных, явилось христианство, на базе которого возник
снисходительный к дегенератам ислам. Нам пытаются внушить, что глобальные рыночные
отношения возникли после победы в Европе буржуазных революций. На самом деле это не так.
Глобальные рыночные отношения возникли после того, как появился институт денег. Так что
корни капитализма надо искать даже не в средневековье, а намного раньше.

Выше мы подробно показали, какую гигантскую работу проделали крамешники, чтобы не
только уничтожить на Земле эпоху сословно-кастового коммунизма, но и выкорчевать из
народной памяти всякие о ней воспоминания. Понятно, что в период глобальных реформ
перехода земного социума в Золотой век нелюди в человеческом облике постараются сделать
всё возможное, чтобы этого не допустить. Для противодействия естественному ходу событий у
них достаточно и денег, и продажных чиновников, и частных воинских формирований, и, что
самое печальное, в их руках сосредоточена власть над всеми мировыми СМИ.

Всё это так. Но с другой стороны, вся их «малина», хоть и сказочно богата, не имеет на
Земле своего Отечества. Того места, которое бы их могло хоть как-то защитить. Оно у них,
конечно, есть, но не на нашей планете, а на другой, куда когда-то на заре истории перебрался
знаменитый пророк Енох. Что толку, что эти демоны, для того, чтобы развязать на Земле
очередную ядерную войну, подготовили для себя на территории США несколько громадных
подземных бункеров и целых два подземных города? Всё это в августе 2012 года было взорвано.
Кем? На этот вопрос в предыдущих главах мы попытались ответить. Но есть версия, что взрывы
были проведены некой космической цивилизацией, которая по своей научно-технической
организации стоит выше той, которая курирует гибридных визитёров. Следовательно, эти твари
ещё как уязвимы. Всё, что у них есть – это огромные деньги и армия дегенератов-предателей,
которая за них готова пойти на любое, самое грязное и низкое преступление. Это и есть
пресловутый, в упрощённой форме, Библейский проект, за которым маячит курирующий Землю
инопланетный разум. Сила, прямо скажем, серьёзная, но она тоже знает поражение. Наверняка,
кураторы попытались спасти подземные бункеры и города своих союзников, но у них не
получилось. Не вышло у космических тварей 15 февраля 2013 года атаковать Россию и
ионосферным оружием. Об этом мы рассказали выше в предыдущих г лавах. О чём это говорит?
Что у человечества есть шанс не только выжить, но и, освободившись от диктата клана
крамешников, вернуться туда, откуда оно пришло, в ту звёздную космическую цивилизацию
эпохи духовно-нравственного коммунистического общества, память о котором, несмотря ни на
что, человечеству удалось сохранить до настоящего времени. В доказательство вышесказанного



хочется добавить, что транснациональные корпорации в настоящее время теряют способность
печатать новые фальшивые банкноты. Почему это происходит? Потому что их финт с
бумажками мировое сообщество разгадало, и фальшивки становятся никому не нужными. В
связи с этим, 57 стран отказались вести дела с Мировой Финансовой Системой, а это удар, и
довольно серьёзный. Оказывается, покупаются далеко не все. О чём это говорит? Только о том,
что психопатов во власти начинают вытеснять нормальные люди. А в настоящее время уже 80
стран подписало договор против сотрудничества с мировой финансовой элитой. Возглавляют их
Китай и Россия. Пока что о договоре мало кто знает, федеральные СМИ, естественно, о таких
делах помалкивают. Сейчас они работают не на Россию, но пройдёт некоторое время, и всё
изменится. СМИ снова станут нашими, и все мы узнаем много такого, о чём в настоящее время и
не подозреваем.

А между тем закон времениподводит человечество к мысли по созданию специальной
комиссии по расследованию деятельности Мировой Финансовой Системы. Прежде всего, тех
банковских кланов, которые создали ФРС и все её филиалы. Те самые, которые, распустив
щупальца, превратились в глобальную финансовую империю «богоизбранных». Именно из её
банковских филиалов шло финансирование Первой Мировой войны, двух «русских» революций,
Второй Мировой войны, войны Холодной и всех локальных войн, которые до сих пор одна за
другой гремят на нашей планете. Пора бы человечеству понять, где скрыт этот всесильный
источник зла. Нам могут возразить дескать: ФРС возникла только в 1913 году, после подписания
кабального документа о создании в США Федеральной Резервной Системы. Всё это так, но суть
в том, что мировая банковская сеть была создана еврейскими ростовщическими кругами ещё в
середине XVIII века, и почти все европейские монархи для своих войн и захвата колоний,
черпали деньги из её банков. Просто в те времена о происхождении финансов принято было
помалкивать.

А теперь давайте вспомним, за какие грехи Германия платит огромные суммы Израилю?
Правильно, за холокост. Хотя немцы расстреливали евреев в основном польских и советских.
Своих «юдэ» они предпочитали высылать или переселять в рабочие гетто. Расстреливали они
немецких евреев-коммунистов. Тут возникает сразу несколько вопросов: почему Германия
платит Израилю, а не евреям Польши или России? Ведь расстрелянные евреи в основном
являлись гражданами этих стран? И второй вопрос: почему за безумие своей элиты
расплачивается каждый немецкий налогоплательщик? Но в то же время, точно за такие же
грехи, за такой же сионистский геноцид, не платит пострадавшим от мировых войн и
революций ни один еврейский банкир? О простых евреях говорить не приходится. С них не
много возьмёшь, хотя по закону справедливости каждый из них, отвечая за действия своей
финансовой элиты, должен платить из своего кармана точно так же, как платит Израилю любой
немец. Неужели трудно докопаться, какие банки финансировали обе мировые войны: и первую,
и еще более кровавую вторую? И какие круги были заинтересованы в обеих мировых бойнях?
Они хорошо известны всему миру – банковские еврейские. Но не только войны, финансируемые
всеми этими Варбургами, Дюпонами, Ротшильдами, Фридманами, Рокфеллерами, Морганами и
другими, этот финансовый клан профинансировал и обе русские революции, которые были
организованы тоже евреями, и никакого секрета в этом нет. Достаточно заглянуть в
исторические справочники. Какой национальности были все эти «пламенные революционеры»?
В основном из «богоизбранных». Как известно, ни Лейба Бронштейн-Троцкий, ни Каменев, ни
Зиновьев, ни Яков Свердлов, ни Луначарский, ни Рудзутак, ни Якир, ни Уборевич и многие им
подобные к русским себя не причисляли. Они верой и правдой служили своим западным
хозяевам, и им ровным счётом было наплевать на русских, да и на Россию тоже. «Пламенные»
рассматривали её как хворост для разжигания мировой революции. На их совести и красный



террор, и гражданская война, которые унесли миллионы жизней русского народа. Вот где был
настоящий холокост! Но, удивительное дело, за него нам, русским, не платит не то что ни один
рядовой израильский еврей, но и ни один финансировавший русскую революцию банкир. Хотя
имена их всех хорошо известны. Что это, если ни двойные стандарты?

Немцы за геноцид евреев платить «богоизбранным» обязаны, евреи же за геноцид русских и
других народов России, а также за две организованные их банковскими кругами, мировые
бойни, за издержки никому платить не собираются. О чём это говорит? О том, что
представители транснациональной финансовой паутины, опираясь на иллюминатов и
масонские круги, считают себя выше зла и добра. Огромные деньги позволяют им диктовать
свою волю многим правительствам, но как показали события последних лет, далеко не всем. И
теперь настало время предъявить известным еврейским финансовым воротилам счёт за
террористическую войну в России, за две «русские» революции, за гражданскую войну, за
организацию революции в Венгрии и Германии, и, конечно же, за организацию и
финансирование Первой Мировой войны. Пора разобраться с вопросом организации на
территории Германии национал-социалистического государства и фашистского государства в
Италии. Банки, профинансировавшие проект Третьего Рейха и создание оси Берлин-Рим-Токио,
хорошо известны. Если так, то что мешает отказавшимся от услуг МФС странам, их сейчас на
Земле – 80, привлечь на свою сторону всех недовольных действиями банковских кланов в США,
Британии, Франции и Германии.

Не надо забывать, что именно на территории США были взорваны подземные города и
бункеры банкиров. Если в Америке у восставших есть союзники, то они есть и в других
вышеназванных странах. Будем считать, что уничтожение подземных схронов транснационалов
является первым этапом борьбы с ними. Вторым этапом начавшейся войны с мировой
банковской элитой, должно стать выступление ряда стран с вескими обвинениями в её адрес.
Третьим этапом должен стать международный суд над представителями мирового банковского
синдиката, наподобие Нюрнбергского процесса, тоже над нацистами, только другой
национальности. Рядом с банкирами на одной скамье подсудимых должны сесть и их
подельники – те представители Ватикана, которые всегда были связаны с международными
банковскими кланами. Приговор должен быть, как и на Нюрнбергском процессе, однозначным.
Но сначала представители мировой финансовой удавки должны рассчитаться за свои злодеяния
со всеми пострадавшими от их деятельности странами: прежде всего, со странами СНГ и
Россией, с Францией, Чехией, Словакией, Польшей, Сербией, Хорватией, Черногорьем,
Венгрией, Румынией, со странами Скандинавии, Австрией. Германии же эти недолюдки
должны вернуть деньги, выплаченные ею за так называемый, «холокост». Логика проста: не
будь финансовых вливаний, не было бы ни Гитлера, ни мнимого холокоста. Нести главную
ответственность должна причина, а не следствие: причиной же обеих мировых войн была не
столько Германия, сколько те финансовые и политически круги, которые раз за разом
разыгрывали немецкую карту. Конечно, вина немцев в обеих мировых бойнях тоже немалая, но
не надо винить одну Германию в трагедии случившегося. Немцев умело «развели» те, у кого на
такое дело имелись средства. Нас могут спросить: разве доллары, евро и фунты способны
вернуть сто двадцать миллионов погибших? Конечно, нет. Дело в другом: выложенные суммы
должны обнулить мировую финансовую империю, иначе на законном основании её не
уничтожить. Но это является только полумерой, если на земле сохранится золотой стандарт.
После того, как мировые банковские кланы по репарации выложат часть своих капиталов, всем
развитым странам необходимо будет, как можно скорее, перейти на энергетические деньги.
Иначе мировая финансовая империя, опираясь на скупленное золото, очень скоро возродится в
былом своём величии. Почему в настоящее время, чувствуя надвигающуюся беду, клан



Ротшильдов, перебравшись в Гонконг, занялся лихорадочным приобретением драгоценностей и
золота? Ротшильды надеются, опираясь на своих инопланетных хозяев, ещё раз обвести вокруг
пальца земной социум. Судя по тому, что мы сейчас наблюдаем, ни им, ни Рокфеллерам, ни
Дюпонам, ни другим, ничто подобное не пройдёт. Вполне возможно, что над возомнившими
себя Богами, никакого суда не будет, много чести. От них человечество избавится другим
способом, который нам пока не известен. Но то, что это произойдёт на наших глазах и
довольно скоро, сомнений не вызывает.



Эпилог. Это гордое слово «гражданин» 

Описывая межэтнические отношения в России, мы не раз подчёркивали, что всем без
исключения её малым этносам повезло в том, что русский народ является самым большим и, по
этой причине, государствообразующим. Нас, русских, в России – 82%, по международным
стандартам Россия считается мононациональным обществом. Поэтому русские, а не черкесы,
татары или евреи, должны стоять во главе своего государства. Но это в идеале, на самом же деле
всё далеко не так. Начиная с прозападника Петра I, после уничтожения русского боярства, в
правительство страны стали проникать заинтересованные в управлении русскими иностранцы.
Сначала немцы, голландцы, британцы. Позднее, после Екатерины Великой, вокруг престола
стали «тусоваться» вместе с выходцами из Германии и Шотландии, дворяне с литовскими и
польскими корнями. Да и сами цари семьи Романовых почему-то брезговали жениться на
русских девушках. Кончилось тем, что в царе Николае II вообще не осталось русской крови, но
вместо того, чтобы жениться на русской, он выбрал себе опять немку Алису, родственницу
британской королевы. Следовательно, девицу одного из родов чёрной европейской элиты.
Многим исследователям жизни Романовых всё это кажется простой блажью, желанием русской
правящей фамилии породниться с западными элитами. Но так ли это? От русских красавиц в
качестве любовниц, российские цари не отказывались, но в жёны их не брали. Складывается
впечатление, что им это было запрещено. Кто-то очень могущественный, начиная с Петра I, дал
установку всем русским царям брать в жёны только представительниц европейской знати.
Спрашивается, зачем? Ответ лежит на поверхности: чтобы изменить менталитет русских царей,
чтобы генетически они потеряли связь со своим народом, перестали его чувствовать, понимать,
но самое главное, чтобы они стали его бояться. Вот откуда в эпоху царя Петра I в российской
прозападной элите появилось выражение «подлый народ». Запад XVII– XVIII веков можно
попять: российская ручная элита ему была нужна, чтобы используя её, контролировать всю
гигантскую Русскую Империю. Всё это Западу удалось. Достаточно вспомнить, как
правительство Александра II подарило Соединённым штагам Америки Аляску. Подарило вместе
с русскими городами, острогами и всем русским населением. Никаких денет за Аляску царь
Александр II не получил, это знают и в правительстве США, и у нас, в России. Спрашивается,
зачем нужно было отдавать Русскую Америку Соединённым штатам? Затем, чтобы
американские, точнее – масонские банковские круги, вывезли из неё тысячи тонн золота. Царю
Александру II приказали подарить банкирам Америки Клондайк, и он это безропотно сделал.
Подписал договор о передаче Аляски США за смешную сумму – 7 миллионов долларов, которые
так до России и не доехали, а пошли на укрепление масонского ордена Европы. Про то, как
император Николай II по приказу своих хозяев, втравил Россию в союзный договор с Британией,
а потом, отрёкшись от престола, передал власть над ней масону Шотландского обряда
Керенскому, выше мы уже рассказали. Беда в том, что с уходом с политической сцены
Романовых, в правящих кругах России ничего не изменилось. На смену немцам, полякам и
литовцам пришли большевики, в основном евреи, которые тут же взяли курс на мировую
революцию. Россию эта публика во главе с В. Лениным и Л. Троцким рассматривала только как
плацдарм для её разжигания. С огромным трудом И.В. Сталину удалось очистить правительство
России от бывших бундовцев, троцкистов и других представителей «богоизбранного» народа. Но
чтобы не прослыть антисемитом, Иосиф Виссарионович вынужден был некоторых умных и
честных евреев оставить во власти, что дало повод Гитлеру кричать на весь мир, что «Россией
управляют одни евреи». На самом деле всё было не так. При Сталине во главе Советской
империи стояли в основном славяне и представители других народов, которые в духовном плане



выросли до уровня государствообразующего народа. Потому Сталин и произнёс свой
знаменитый тост в честь русских, которые в трудную минуту объединили вокруг себя все народы
Советского Союза. Иосиф Виссарионович не лукавил, при нём так оно и было. Но прошло время
Сталина, на смену ему пришла эпоха Хрущёва, затем Брежнева, и все, как на Западе, так и у нас,
стали замечать, что опять к высшему руководству страны стали пробираться люди не
славянского происхождения. Пример тому, Либерман-Андропов. Именно с него, а не с
Горбачёва началась наша очередная перестройка. Его усилиями в советский КГБ проникли
«богоизбранные» и столь нужные западным хозяевам люди не славянского происхождения.

За вышеизложенное нас могут попытаться обвинить в великодержавном русском
национализме. Дескать, почему во главе Российского государства должны быть только славяне?
Да потому что таков международный закон: если общество признано моноэтническим, а у нас
оно именно такое, то моноэтническим должно быть и его правительство. А что мы видим в
России? Со времён Петра I во главе нашей Русской империи два века находились немцы. В
революцию их сменили евреи. Перед войной от них кое-как удалось избавиться, но в годы
перестройки во главе нашего государства опять оказались Гайдары, Бурбулисы, Примаковы и
Чубайсы. Фактически те же самые троцкисты, с приставкой «нео». Это их усилиями Россия
погрузилась в тот хаос, из которого до сих пор не может никак выбраться. Прочтя
вышеизложенное, евреи сразу же завопят, что мы, дескать, являемся махровыми антисемитами.
Никакие мы не антисемиты. Здесь вопрос справедливости – и только. Давайте себе представим,
что в политических кругах Израиля на 80% под еврейскими именами и фамилиями окажутся
русские? Как себя поведут израильтяне? Да они такое правительство сотрут в порошок и будут
правы. И никто их не обвинит в еврейском шовинизме, потому что нарушен международный
закон построения моноэтнического государства, хотя в Израиле живёт всего 75% евреев. Но
дело даже не в международном праве, а в этнопсихологическом факторе. Как известно,
либералами, которые в своём большинстве состоят из конгломерата рвущихся к власти малых
этносов, внушается всему миру, что, дескать, на Земле все нации по своей биологической
организации и психотипу равны и поэтому нет разницы, кто у власти: евреи, русские или,
вообще, негры. Но это уловка для того чтобы самим захватить власть. На самом же деле очень
хороший еврей будет править по-еврейски, татарин по-татарски, ингуш – по-ингушски. И по
другому эти люди не могут, вот в чём беда. Дело не в русском национализме, а в элементарных
законах психологии, которые, в свою очередь, являются производным генетического аппарата
тех, кто стоит у власти, неважно кого: татарина, черкеса или марсианина. Вот почему
моноэтнической нацией не должны управлять представители малых народов. Они бы, в ряде
случаев, и рады были править по справедливости, но у них не получится. Почему, мы уже
сказали. Эти люди по своей природе не способны понять тех, над кем они стоят. Достаточно
вспомнить трагедию царя Бориса Годунова. Разве царь Борис был плохим человеком? Он был
справедливым, честным и не жестоким. Но, как известно, Годунов был татарином. Поэтому,
правил не по-русски, а по-татарски. Ни он не понимал свой народ, ни народ его. Кончилось всё,
как мы знаем смутой, и ещё какой.

О Сталине разговор особый. Иосиф Виссарионович, как сейчас доказано, был наполовину
русским, его отец принадлежал к одному из знатных русских дворянских родов. Настоящая
фамилия Сталина – Пржевальский. Поэтому и правил он не по-грузински и не по-русски, а по-
сталински, но русский народ Иосифа Виссарионовича понял и принял. Благодаря этому ему и
удалось многое. Но вернёмся к вопросу, почему нас, русских, со времён Петра I как оттеснили от
власти в Отечестве, так до сих пор и продолжают до неё не допускать. Беда, что когда приходят
к власти над нами представители других этносов, то начинается новая смута. О чём это говорит?
Да о том, что нам, русским, ни в коем случае нельзя терять власть над своим государством. Мы



должны сами управлять своим Отечеством, а не дядя Хасан из Казани, не господин Кац из
Биробиджана. Но возникает естественный вопрос: почему у русских нет особого желания
управлять своим же собственным государством? Многие психологи считают, что мы, русские,
будучи по своей природе людьми творческими, не хотим взваливать на себя лишний груз
ответственности. В какой-то степени это так, творческую личность заставить пойти во власть
нелегко. Но всё равно, это не аргумент, есть что-то ещё, о чём мы сами не подозреваем. Ответ
лежит на видном месте, просто мало кто на него обращает внимание. Оказывается, всё дело в
сломе нашего русского коллективного сознания, он произошёл во времена правления первых
Романовых. Сначала при царе Алексее Михайловиче была проведена Никонианская реформа,
она разделила русский народ на две части, одна из которых оказалась вне закона. Это привело к
утрате чувства гражданственности в коллективном сознании старообрядцев. Вторая часть
русского народа оказалась вне закона во времена петровских реформ, когда было выкорчевано с
корнем русское боярство, а дворянство в своём большинстве заменено на иностранное. Не
просто так новоиспечённая петровская элита свой же собственный народ стала обзывать
«подлым». Тогда и утратили мы, русские, великое чувство причастности к своей
государственности. Перестали чувствовать себя гражданами и строителями своей великой
Родины. Понятно, что всё это было сделано по заказу Запада, чтобы поселить в душу русского
народа чувство отчуждённости от происходящего в высших властных кругах, и рабское чувство
покорности всякой власти.

Вот она, та самая причина, которая заставляет нас, русских, до сих пор чувствовать себя не
полноправными гражданами своей державы. Что же нам делать? Как изменить своё отношение
и к власти, и к самим себе? Просто нам надо, наконец, понять и осознать, мы, русские, точнее
русичи– и белорусы, и русы с Украины, и русины Карпат, являемся подлинными хозяевами
гигантской и прекрасной страны, доставшейся нам от наших великих предков. Не кремлёвская
власть, а мы– хозяева своей земли. Каждый из нас обязан выкорчевать вбитое в наше сознание
чувство непричастности к происходящему в России. Надо научиться любому из нас чувствовать
себя гражданином великой страны, её строителем и хранителем. Не червём, паразитирующим на
её богатствах, а Человеком с большой буквы. Но одного чувства гражданственности для
современной эпохи, в период возрождения нашей державы, мало. Пора каждому русскому
человеку, кроме чувства гражданского долга перед Родиной, развить в себе чувство
государственника. Не важно, где ты живёшь, и на какой службе находишься, – ты обязан видеть
реальность глазами управленца и патриота. Понятно, что это не легко и требует громадных
психоэмоциональных затрат, но это необходимо каждому русскому. Только тогда появится
желание пойти во власть и помочь своему народу одержать верх над окружающей нас
несправедливостью. Другими словами, пришло время вернуть в коллективное сознание нашего
народа те высокие чувства, которые несколько веков назад нашим врагам удалось из нас,
русских, вытравить. Но возрождение гражданственности тесно связано с проявлением в
человеке чувства воинского долга перед Родиной. Иначе говоря, каждый россиянин, занимаясь
перестройкой своей психики, автоматически перековывает себя в созидателя и воина. Но нашим
Российским либералам граждане-государственники и воины не нужны. Им подавай живые
батарейки – потребителей-обывателей, людей с рабской индивидуализированной психикой.
Подобные для рыночной экономики нужны как воздух. Пора бы понять, что время рынка
подходит к концу, на смену ему идёт экономика другого порядка. Следовательно, наступает
конец и человеку-батарейке. Новая эпоха требует другого человека: гражданина,
государственника, творца. Если на Западе подобные люди, под воздействием Библейского
проекта и либерально-демократической идеологии, давно выродились, то у нас в России этого
не произошло.



Несмотря на Никонианскую реформу, вопреки реформам Петра I, несмотря на пресс
крепостного права, на революцию, гражданскую и мировую войну, несмотря на перестройку и
капитализацию, наш народ в рабов-потребителей и жалких обывателей до конца так и не
превратился. Почему? Да потому что стоило нашему президенту начать нужные России
реформы, как он тут же получил мощную поддержку народа. Последние события с
присоединением к России Крыма показали всему миру, что российский обыватель подлинным
обывателемникогда не был. Миллионы людей до сих пор поздравляют друг друга с победой,
желают Владимиру Владимировичу Путину и всей его команде доброго здоровья и готовы, по
малейшему его намёку, встать на защиту украинских братьев от фашиствующих бандеровцев.
Вот оно, и чувство гражданственности, и государственный взгляд на политику. Жаль, что
Владимир Владимирович в полной мере не знает об этой народной поддержке. Если бы
чувствовал, как относится к его реформам народ, он бы не слушал суфлёров-либеройдов о том,
что «гражданам России нельзя давать в руки короткоствол, иначе они перестреляют друг друга».
С чего бы это? Мы что, нация умалишённых? Дегенератов и психопатов у нас куда меньше, чем в
Прибалтике или Молдавии. Но и там, и там короткоствол разрешён.

Те, кто изо всех сил тормозит в России закон о короткостволе, хорошо знают что никто
никого расстреливать у нас не будет. Доказательством тому служит наличие в нашей стране
огромного количества охотничьего оружия, в том числе и нарезного. Но охотники друг друга ни
в городах, ни в лесу почему-то не расстреливают. Значит, у большинства нашего народа с
головой в порядке. Следовательно, можно не бояться и за короткоствол. Давно известно, что он
является, прежде всего, оружием защиты, к тому же в ближнем бою. Если так, то от кого он
может защитить гражданина? Понятное дело, от распоясавшихся уголовников, от кого же ещё?
Как известно, на криминальные элементы закон не распространяется. Они имеют в своём
распоряжении и короткостволы, и другие виды оружия. К тому же, от возмездия честных людей
их защищает 139-я статья «О пределе необходимой обороны». Если законопослушный
гражданин, защищаясь, нанесёт напавшему на него, серьёзные увечья или, не дай Бог его убьёт,
то его непременно будут судить. Теперь понятно, почему в России запрещён короткоствол? С
одной стороны, честный человек перед напавшим на него преступником должен быть
безоружным, с другой если ему повезёт, и он сможет себя защитить, то ему за это грозит срок.
Кое-кому может показаться, что политика нашего государства нацелена на прореживание в
России нормальных людей и на сохранение преступности как средства управления рабами
обывателями. В какой-то мере это так, либерал-демократам уголовники нужны как воздух,
иначе обыватель перестанет уважать «защищающее» его государство, которое заботится больше
не о нём, а о преступниках. Но это только видимая часть айсберга. Невидимая подводная часть
намного серьёзней: и 139-я статья, и запрет на короткоствол, представляют собой единую,
связанную между собой цепь. Настолько крепкую, что даже Иосифу Виссарионовичу Сталину не
удалось от неё избавиться. Дело в том, что пресловутая 139-я статья «О пределе необходимой
обороны» была утверждена троцкистами в 1926 году, и с тех времён российские масоны во
власти её свято берегут. Единственное, что попытался сделать Иосиф Виссарионович, так это
дать короткоствол и другое оружие своим соотечественникам, совершая это в обход закона. По
его инициативе героев фронтовиков награждали именным оружием, в основном трофейными
немецкими пистолетами. Позднее, гражданам СССР было разрешено безо всяких документов
приобретать малокалиберные винтовки и охотничьи ружья, и никто никого в СССР ни на улицах
городов, ни в охотугодьях не расстреливал, хотя у наших граждан после войны собрались сотни
тысяч одних только пистолетов.

Но вернёмся к нашей троцкистской связке. С одной стороны – запрет честному человеку
иметь личное оружие самообороны, с другой – подлая и циничная статья «О пределе



допустимой самообороны». Зачем в СССР и в современной России такой тандем? В чём его
глубинная суть? В том, что и то, и другое нацелено на сохранение в стране преступности.
Главное же в психическом сломе русского человека. С одной стороны, перед преступником он
безоружен, с другой – преступник находится под защитой государственной машины. Вот она,
психологическая безысходность, которая невольно порождает в человеке рабскую покорность
всякой власти. Это психологический пресс, ломающий душу свободного человека. Если хочешь
выжить, то смирись с тем, что с тобой творит власть сверху и преступная уголовная власть
снизу. Любое сопротивление карается строго по закону. Что это, если не школа воспитания в
русских душах обывательской рабской психики? Возникает невольный вопрос: неужели и
дальше всё будет идти по-прежнему? Не может быть, что в нашем правительстве нет ни одного
порядочного человека, который бы поднял вопрос о ликвидации 139-й статьи. Сколько можно
размахивать ею перед лицами наших граждан? Сколько можно пытаться превращать их в
бесправных рабов? Вы что, не видите, господа хорошие, что с русскими у вас, по большому
счёту, не получилось, так не пора ли вместе с ликвидацией 139-й статьи, разработать закон «О
короткостволе»? Неужели не понятно, что каждый гражданин России должен почувствовать
себя ещё и воином-государственником, хозяином и хранителем Отечества. Но чувствовать себя
воином может только тот, кто имеет своё личное оружие. В древности все свободные
гражданебыли вооружены до зубов, не имели оружие только те, кто потерял право гражданства
и, конечно же, рабы. Время пришло и нам сменить свой статус. Понятно, что либерал-
демократам очень хочется видеть свой народ бесправными батарейками-рабами. Хотеть, как
говорится, не вредно. Непонятно, почему Владимир Владимирович Путин не хочет понять, что,
дав своим гражданам право на личную самооборону и убрав из уголовного кодекса России 139-ю
статью, он многократно усилит этим свою позицию. Наконец-то люди почувствуют себя
полноценными гражданами своей страны. Не рабочим скотом, а нужными государству,
обществу и президенту людьми. Такие люди пойдут за своим вождём в ад, к чёрту на кулички. В
России вполне может повториться феномен народного вождя, когда с именем «Сталин» наши
герои, граждане и государственники, жгли немецкие танки одними гранатами. Понятно, что
определённые круги изо всех сил пытаются помешать нашему президенту разобраться в
психологии своего народа. Действует старая избитая формула: «ты управляешь, и тобой
управляют». Но будем надеяться, что Владимир Владимирович во всём разберётся без суфлёров,
и поймёт, что самым преданным союзником в его стремлении превратить Россию в Великую
державу являются чудом уцелевшие её граждане. Не обыватели, а именно граждане, и поэтому
пришло время избавить их от троцкистского репрессивного влияния, возродить в России право
на личное оружие самозащиты и убрать из уголовного кодекса унизительную 139-ю статью.
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Послесловие  

В предыдущей главе мы написали о нашей русской гражданственности. Показали, что
российский обыватель резко отличается от западноевропейского. Его обывательский образ
жизни и рабское с виду поведение являются всего лишь своеобразным камуфляжем. По своей
природе большинство русских, несмотря ни на что, продолжают оставаться не только
гражданами, но и государственниками. Это хорошо видно из ситуации, сложившейся вокруг
Украины. Стоило Президенту России и патриотам из нашего парламента сделать правильный
ход, как и его, и депутатов поддержали более 90% наших российских так называемых
«обывателей», которые по своей природе оказались гражданами с большой буквы. Это хорошо
видно из их поведения.

Узнав, что Крым, благодаря усилиям Президента и Правительства, снова вошёл в состав
России, люди стали искренне радоваться победе и тут же сплотились вокруг Владимира
Владимировича Путина. 18 февраля 2014 года стихийно, по всей территории России прокатился
самый настоящий праздник. Его организовал сам народ. На автобусах и маршрутках появились
надписи «Здравствуй, Крым!» или «Мы с тобой, народ Украины», «Русские русских не
предают!», «Украина и Россия – один народ!», «За Севастополь ответили!» с лицом Татарина из
фильма «Брат-2».

А когда на Западе стали угрожать нам различного рода санкциями, то на десятках тысяч
российских супермаркетов, небольших магазинов, ларьков и других заведений, даже на гаражах
и во дворах, появились довольно забавные объявления.

«Внимание: 18.03.14 г. автосервис «Мир Матизов» прекращает обслуживание
автопарка консульства США в Санкт-Петербурге, и блокирует корпоративный аккаунт
данного клиента в нашем интернет-магазине запчастей. Приносим извинения за
доставленные неудобства. Ничего личного».

«"Голливудская улыбка" присоединяется к общероссийской акции против
президента США Барака Обамы. Мы отказываемся продавать нашу продукцию
президенту США».

«Санкции!!! В связи с вооружённой агрессией США в Югославии, Афганистане,
Ираке, Ливии и дестабилизации ситуации в Сирии и на Украине президенту США
Бараку Обаме запрещается вход на территорию компании ООО «Интех-запчасть».
Генеральный директор».

Интерес вызывает и такое объявление:

«Санкции!!! В связи с военной агрессией США по отношению к Украине,
президенту США Бараку Обаме и Конгрессу США запрещается трогать этот снег,
потому что это РУССКИЙ снег!!! А русские своих не бросают!».

Или такое:

«Санкции. Президенту США Бараку Обаме строго запрещается приближаться к
нашему дому. При попытке попасть на данную территорию, мы незамедлительно
вызовем наших местных бомжей и дворника Азиза. Они быстро покажут, где раки



зимуют. (С ними лучше не связываться, я отвечаю)».

Вот она, подлинно русская душа! Казалось бы, хозяева предприятий и коммерсанты. Какая
им разница, что творится на Украине и что там замышляют против России американцы и их
приспешники? Но русская природа своё дело делает. Все они в одночасье проявили себя и
гражданами, и государственниками. В вышеизложенных объявлениях дружно, в едином порыве
и предприниматели, и владельцы супермаркетов, и просто мелкие лавочники высказали своё
мнение по отношению к лидерам Запада. Что мы видим? Да то же самое, что произошло в
России в 1612 году, когда русские купцы объединились со своим народом для борьбы с западной
интервенцией.

Не отстал от наших предпринимателей и российский парламент. Когда объявили, что на
нескольких русских депутатов обрушились американские санкции, то остальные депутаты, все
до единого, потребовали от Запада, чтобы санкции распространились и на них. Сколько
презрения и к Америке, и ко всей их западной «малине»!

В России произошло то, чего всегда боялся Запад: мощное проявление силы проснувшейся
русской души. В настоящий момент мы всё это видим своими глазами – объединение нашего
народа в единое гражданское общество. И не важен никакой социальный статус, это теперь не
имеет значения. Как нельзя кстати вышел и президентский указ о создании в России народных
дружин. Это теперь охладит российских ваххабитов и их хозяев на Западе.

В дополнение к вышеизложенному хочется сказать следующее: в одной из последних глав
мы написали о необходимости перехода нашей экономики с проторённого рыночного пути на
плановый тип развития. Мы не стали касаться задач тактических, а показали задачи
стратегические, подняли вопросы глобального порядка. Таким образом, мы обошли стороной
важный аспект экономики народного потребления. В основном это касается лёгкой
промышленности и производства продуктов сельского хозяйства. В обоих случаях вполне могут
сохраниться кооперативы, артели и индивидуальное мелкое производство. Но они должны
действовать в контексте с общим стратегическим планом развития общества.

Параллельно с вышеизложенным пояснением хочется несколько слов сказать насчёт
короткоствола. Как было отмечено в последней главе, пришло время дать нашему гражданскому
населению оружие самозащиты от психически ненормальных и убрать 139-ю статью «О пределе
необходимой обороны». Как известно из работ американского доктора Кинси, одну треть
современного населения составляют природные дегенераты. Понятно, что этим людям на
законных основаниях короткоствол давать нельзя. Но не надо забывать, что многие из них его
давно имеют, и плевали они на закон. На то они и ущербные. Из этого следует, что у человека,
желающего приобрести короткоствол, необходимо тщательно проверить психику. Это нетрудно
сделать. И потом, каждый пистолет или револьвер должен быть отстрелен в полиции, чтобы по
пуле его можно было легко найти. Без этого никак нельзя.

И последнее: необходимо изъять у населения всё травматическое оружие, потому что оно в
настоящее время больше служит преступникам, нежели честным людям.



Цветные иллюстрации на центральной вставке 

 * * *

Эта питерская девушка сочетает в себе две формы совершенства: пропорции Золотого
сечения тела и такое же, судя по выражению её глаз и лица, прекрасный внутренний мир. В её
облике нет ни позёрства, ни кокетства. Перед нами подлинная русская красавица. Несмотря на
то, что она живёт в мегаполисе, дегенеративный комплекс отсутствует.

Девушка сделала стойку на руках. Редкий мужчина может повторить подобное. Сочетание
силы и красоты. Таких женщин очень ценили поморы и казаки. Это им посвятил свою
бессмертную поэму великий русский поэт Некрасов.

 * * *



Девушка, на которую не распространяется закон гравитации. 
На сцене она парит. Абсолютное совершенство! Судя по выражению лица и глаз, не только

внешне. Дегенеративных признаков нет.
Танцующая богиня!..



 * * *

На картине изображены девушки золотого сечения. В мире богов и нимф царило не только
духовное, но и физическое совершенство. Всё по принципу: «как внутри, так и снаружи». Жаль,
что в наше время этот принцип перестал действовать.

Российские парни классического сложения на прогулке с лошадьми. Дегенеративный
комплекс отсутствует.

 * * *





Дженифер ЛоуренсАмериканская актриса с немецкими корнями. У неё славянский овал
лица и классическая фигура. Подобных девушек на улицах западноевропейских городов
становится всё меньше. В России подобные красавицы ещё встречаются. Дегенеративный
комплекс полностью отсутствует.

 * * *

Совершенная фигура. Пропорции Золотого сечения. Никаких признаков дегенерации. Это
видно и по лицу, и по всему облику девушки. Жаль, что таких красавиц даже в наших городах
становится всё меньше и меньше.

 * * *

Детский конкурс красоты в США





Перед нами преднамеренная ломка неокрепших детских душ. Можно только представить,
какими людьми станут эти рано повзрослевшие девочки...

 * * *

Перед нами люди с деструктивной генетикой

...лишний вес

...чрезмерная худоба



...девушка изуродовала себя, чтобы превратиться в живую куклу Барби.

 * * *

Конкурсантка «Мисс Вселенная 2013»



И эта девушка претендует на звание «Мисс Вселенная»?! Ярко выраженный
дегенеративный тип: непомерно широкие плечи, широкая прямая талия, узкий таз, неразвитая
грудь, тонкие худые ноги без бёдер. Но ведь кто-то допустил эту девушку до конкурса?
Интересно, кто, и самое главное – зачем?..

 * * *

Ещё одна девушка рептилоидного типа:



...огромные плечи, узкий таз, чересчур длинные ноги. Кому-то такие нравятся, интересно,
кому? Ответ напрашивается сам собой...

 * * *

Мужчины с измененным кодом наследственности:



...большая голова, относительно длинного туловища и короткие, неразвитые ноги.

...сдвиг генетического кода в сторону накопления веса.

 * * *

Символика однодолларовой купюры



Если свернуть правую сторону доллара заретушировать камуфляж, то мы увидим
подлинный облик космической твари, ближайшие родственники которой, опираясь на
иллюминатов и масонские структуры, управляют земным социумом.

Ширина купюры как раз составляет сатанинское число – 66,6 мм.

 * * *



Масонский храм с глобусами на колоннах.

Масоны сами себе хотят доказать, что они правят миром. На самом деле, масонский орден
всего-навсего – инструмент в руках тех сатанинских сил, которые его создали.

 * * *



Гпаз Сета.

Всевидящее Око в треугольнике показывает легковерным, кто – подлинный хозяин планеты.
На самом деле, всё на Земле меняется. Орден Сета всё больше и больше проигрывает своим
оппонентам из ордена Гора.

 * * *



Символика представителей чёрной европейской аристократии

Замок Сфорца, Милан, воротная башня.
Змей, пожирающий человека, на гербах и флагах дома.
В центре композиции – католический священник.

 * * *



Символика представителей чёрной европейской аристократии.

Замок Сфорца.
Фамильный герб, на котором дракон пожирает человека. Образ говорит сам за себя...

 * * *

«Волжская Булгария после падения Хазарии».



Вот такой представляется татарским сепаратистам империя «Великих Булгар» после
крушения Хазарии. Бессовестная ложь, ничего подобного никогда не было. Наоборот, хазарские
земли «на правах сильнейшего» отошли к Киевскому княжеству, но русский коган Светослав
строить крепости на них не стал. Он оставил их за побеждённой Хазарией. Чужие территории
русскому правителю были не нужны. Не нужны они были и ханам Волжской Булгарии.

На карте Фатиха Сибагатуллина показаны границы империи, которой, якобы, владели
волжские булгары татары, его соплеменники. Для чего сепаратисты из Казани так нагло лгут?
Понятное дело, для того, чтобы показать молодому поколению татар «былое величие» их
предков, чтобы они прочувствовали насколько ущемлены современные татары русским этносом.
Наглая и бессовестная ложь, нацеленная на разжигание ненависти к «русским оккупантам»,
которые не только присвоили себе часть территорий «великой татарской державы», но и
завоевали самих татар, превратив их во второстепенный народ своей русской империи. Ясно,
что с подобной «несправедливостью» нужно бороться...

То, что все народы России, в том числе и татары, живут по единым законам, следовательно,
нет никакой дискриминации по национальному признаку, сепаратистов не касается.

По археологическим памятникам, земли Золотой Орды простирались за Волгой, и никогда
русские княжества в её состав не входили. Русь и Орду объединяли союзнические отношения,
потому что оба государства были населены одним этносом и говорили на одном языке.
Тюркский язык на обеих территориях являлся языком общения с южными народами, и никакого
татаро-монгольского ига на Руси никогда не было. Это доказано многими современными
учёными, но татарские националисты считают иначе.

На карте Ф. Сибагатуллина, Русь включена в состав Золотой Орды. Этим автор пытается
показать своим соплеменникам то, чего никогда не было.

Спрашивается, зачем?



Приложения   



Мы живём в потрясающее время 

Мы живём в потрясающее время. Время, когда один за другим рушатся привычные миры.
Когда злейшие враги оказываются соратниками, а верные друзья – иудами. Когда каждый день и
каждое событие позволяют сложить совершенно новый пазл. Когда кажущиеся ещё вчера
незыблемыми представления о реальности дают трещину за трещиной и наконец разлетаются
мельчайшими осколками, а на их место привычного мира в тумане проглядывает новый, такой
реальный и многогранный. Но проходит ещё один день, и уже этот другой и новый рассыпается
в пыль, а за ним уже маячит новый. И нет никакой уверенности, что на этот раз настоящий.
Только в глубине души ты знаешь, что все происходит правильно, так, как и должно быть. Что
настало время Рассвета. И тогда, видя внутри себя истинную цель этого бесконечного
калейдоскопа преобразований Матрицы, постепенно начинаешь понимать скрытый смысл
происходящего у тебя на глазах. И то, что ещё вчера казалось главным и самым важным, вдруг
оказывается малюсеньким кусочком общей мозаики. Вот уже почти месяц мысли огромного
числа людей вращаются вокруг Украины и происходящих там событий. Но чем дальше, тем
больше начинаешь понимать, что Украина – это только спусковой крючок. Что суть и значение
происходящих сейчас событий имеет глобальный характер, касающийся судеб всего мира.

ЭТО ОХОТА. Охота на живца.
Охота, в которой роль дичи отведена всемогущему планетарному монстру, имя которому

Финансовый Интернационал. Да-да. Идёт охота на всех этих всесильных Ротшильдов, Барухов,
Оппенгеймеров, Варбургов, Коэнов и ещё многих других.

Но охота не бывает без охотников. И они есть. Это целая международная команда в составе
обамовских США, Китая и конечно России, которой в этой охоте отведено центральное место
загонщика.

Ну а роль приманки, как многие догадались, досталась Украине.
Но это Игра, в которой нет однозначности. Охотники отчаянно не доверяют друг другу,

постоянно конкурируют между собой, пытаются выдвинуться на лучшую позицию, сыграть
сольную партию и даже при случае сменить флаг. Одна ошибка и дичь может сама стать
охотником, а кто-то из последних превратиться в дичь. И самая рискованная роль и положение у
России. В отличие от остальных она вообще лишена права на ошибку и отступление. Она одна
бросила на кон всё, что имеет – саму себя. Но и выигрыш в случае успеха феноменален. Право
сформировать, будущую человеческую цивилизацию на своих принципах.

1. История вопроса.

Как из жертвенного бычка превратиться в охотника

Возможно, эта история началась намного раньше. Но я могу вспомнить её первые реальные
проявления, относящиеся к началу лета 2012-го года. Разумеется, я говорю о начале охоты, или
точнее – подготовки к ней. Тогда перед Олимпиадой в Лондоне ходило множество предсказаний
о ядерном терракте. А незадолго до этого российские десантники провели неожиданные и
довольно любопытные учения на территории США. Примерно в то же время было много
информации о взрывах и разрушениях в американских подземных бункерах, в том числе и об
уничтожении элитного, подземного практически города в окрестностях Дэнвера.



Конечно, о многом мы можем только догадываться, но есть основания полагать, что это
были операции по предотвращению глобальной ядерной войны, намеченной на 22 декабря 2012-
го года. Время было рассчитано таким образом, чтобы изменения климата ещё не успели
проявить себя во всей красе и привлечь ненужное внимание мировой общественности.

Разрушив подготовленные убежища, те, кто это сделал, лишили мировую закулису
возможности избежать последствий глобальной катастрофы и тем самым предотвратили её.

По всей видимости, эти операции были проведены спецслужбами США, работавшими на
Обаму, а российский десант, возможно, проконтролировал произошедшее.

В мире действует сразу несколько Игроков глобального плана. Но только один Фининтерн в
отличие от остальных не привязан жёстко к какой-либо территориальной базе, а его могущество
одновременно виртуально и универсально. Я полагаю, что за планами уничтожения мира стоял
именно он. А все остальные, к своей неожиданности, оказались в одной лодке. Их этот сценарий
не устраивал. Начались осторожные взаимные консультации по выработке совместных мер для
предотвращения глобальной угрозы.

Лишившись возможности реализации плана глобальной войны, Фининтерн взял курс на
монополизацию мира с помощью денежных инструментов. Скупая золото и переправляя его
подальше от США в место, которое должно было стать новым мировым финансовым центром –
Гонконг – Фининтерн рассчитывал обрушить в известный ему одному момент доллар и на
основе золота и китайского юаня создать новую мировую финансовую систему. Разумеется
подконтрольную именно ему. Не буду сейчас объяснять детали, но и этот план провалился. На
сегодняшний день несколько последовательных операций по постановке Китая под свой
жёсткий контроль провалились. Теперь оставалась фактически одна угроза неопределённость
момента, когда Фининтерн нажмёт кнопку. Именно эта его возможность и нежелание никого из
других Игроков неожиданно оказаться посреди хаоса определили возможность договорённостей
и начало подготовки к охоте. Стороны решились на беспрецедентный шаг. Если угрозу
невозможно остановить, то обрушение мировой финансовой системы должно произойти в
момент, который определят они, предварительно подготовившись, а не тогда, когда это придёт в
голову Фининтерну. Нашли и согласовали необходимый триггер. Им стала Украина. Это была
приманка такого размера и такого качества, игнорировать которую не мог никто. Более того,
различные нюансы сценария позволяли всем, кроме России в любом случае остаться в плюсе.
Или по крайней мере в живых.

Напоследок маленький прикол. Существует шиитское пророчество, что мир спасёт
двенадцатый имам МАХДИ. Есть много признаков, что им может оказаться Обама. Всё же у
Всевышнего исключительное чувство юмора.

Ситуация настолько многогранна, что уместить связно все аспекты Игры в рамках одного
текста крайне сложно. Но попробую. Публиковать буду отдельными небольшими частями,
чтобы было проще обсуждать.

2. Объективная необходимость перемен

Чтобы разобраться в происходящем, ответим последовательно на несколько ключевых
вопросов.

• Почему необходимо уничтожить Финансовый Интернационал.
В прошлом году закончились 40 лет с того момента, когда последняя мировая валюта

доллар полностью оторвалась от реальной основы, и мир вступил в эпоху виртуальной денежной



системы. За это время мир стал совершенно иным. Сегодня большинство уже с трудом
представляют себе, что когда-то все могло быть иначе. А между тем денежная система,
основанная на реальных ценностях, являвшихся эквивалентом овеществлённого груда,
просуществовала до этого момента без малого пять тысяч лет.

Отрыв денег от материальной основы превратил их в товар, монополией на который стала
обладать небольшая группа частных финансовых структур. За 40-летний период, пользуясь
возможностью бесконтрольной эмиссии денег, эта группа фактически завладела всей мировой
экономикой. Но самое страшное в том, что монополизировав экономику планеты Финансовый
Интернационал завёл и себя, и мир в тупик. Фининтерну больше не нужны люди и потребители,
как не нужно и столь масштабное производство. Для него это пустая трата невозобновляемых
ресурсов и потенциальная угроза его власти в результате социальных протестов. Так что
конечные цели Фининтерна просматриваются достаточно легко. Их можно сформулировать
всего в двух фразах.

Сокращение населения планеты до достаточного, по его мнению, уровня (500 млн.
человек).

Разрушение всей технологической цивилизации и кратное понижение интеллектуально-
образовательного уровня оставшегося населения для безальтернативной монополии на знания и
технологии.

Именно эти цели и сделали в итоге Фининтерн главным врагом и мишенью для всех
остальных мировых Игроков, ещё сохраняющих ресурсы для борьбы с ним.

• Почему невозможно сохранить доллар в качестве мировой валюты.
Сохранить доллар в качестве мировой валюты невозможно по двум объективным причинам.
Во-первых, его истинным владельцем является всё тот же Фининтерн.
Во-вторых, объём накопленных долларовых долгов сделал невозможным не только их

дальнейшее наращивание, но и даже простое рефинансирование без перевода процесса в
гиперинфляционную стадию, что равносильно всё тому же обвалу мировой финансовой
системы, основанной на ссудном проценте. В свою очередь переход к гиперинфляции по-
разному затронет мировых Игроков. США пострадают в меньшей степени, нежели их кредиторы
– Россия и Китай. Потому этот вариант для последних неприемлем. Можно было бы говорить о
том, что это внутреннее дело самих России и Китая. Но ни США, ни Европа не в состоянии
выжить в условиях разрыва отношений с двумя главными кредиторами планеты. Их экономики
не являются и ещё долго не будут являться самодостаточными ни с финансовой, ни с ресурсной
точек зрения. Выход из тупика, пусть и с потерями для всех сторон, возможен лишь в теснейшем
взаимодействии и кооперации всего мира.

• Почему Обама играет против доллара, но почему не может сам выбрать момент
дефолта.

Настрой Обамы и тех сил, которые сформировались в США под его руководством, на обвал
собственной валюты только на первый взгляд выглядит парадоксальным. Сегодня в ряды
«патриотов» США записались и каждый день продолжают прибывать огромное количество
совершенно различных представителей американской элиты и среднего класса. Эти люди
достаточно разумны, чтобы видеть грядущий конец созданной сегодня системы. И они также
уверены в том, что неожиданный обвал США вызовет неконтролируемый хаос в стране такой
силы, что упорядочить ситуацию будет просто некому. Они также понимают, что положение
зашло настолько далеко, что отменить сценарий обвала они попросту не в состоянии. В связи с
этим у них остаётся очень небольшой выбор вариантов действий. Или полностью смириться, что
для большинства из них означает ликвидацию каких-либо надежд на будущее. Или постараться
устроить обвал системы самостоятельно и в тот момент, когда все последствия этого шага



окажутся тщательно просчитанными, а система сопротивления грядущему хаосу окажется
способной взять его под контроль в ограниченные сроки, что позволит сохранить основную
инфраструктуру для последующего восстановления.

Но при любом раскладе Обама и иже с ним не могут спровоцировать обвал самостоятельно.
В первую очередь потому, что шила в мешке не утаишь, и виновников обвала внутри страны
ждёт незавидное будущее. Во всяком случае, ни кто из них не сможет стать у руля в процессе
устранения последствий краха. Что в итоге приведёт всё к тому же неконтролируемому хаосу.

• Почему Китай играет против Фининтерна, по не может самостоятельно выбрать
момент дефолта США.

Относительно США Китай находится в гораздо лучшем положении.
Да, он потеряет полтора триллиона долларов долга и вряд ли меньше внутри страны в

частных долларовых активах. Помимо этого он потеряет крупнейший для себя внешний рынок
сбыта китайских товаров. Но при всём этом его ожидает лишь более или менее глубокий спад в
экономике, но не хаос.

Другое дело, что Китай, как любая разумная система, пытается свести эти будущие потери к
минимуму. И это также означает необходимость чёткого представления сроков обвала.

Чисто теоретически Китай вполне мог бы подождать с этим ещё 33 года, до того момента,
когда Гонконг перейдёт в его полную юрисдикцию и все западные инвестиции окажутся под его
контролем. Но он понимает, что система столько не просуществует.

Кроме всего прочего Китай обладает фантастической памятью на все злое и доброе, что
принёс ему внешний мир. Он даже помнит предательство тех, кто переселился «при царе
Горохе» в Японию. И уж точно он прекрасно помнит всё, что принесла с собой в Китай
Британская Империя, тесно до сих пор связанная с Фининтерном. Помнит и рассчитывает
поквитаться. Фактически то, что все называют тесной связью Китая с Фининтерном, является
гигантской ловушкой, в которую Китай заманил несколько десятилетий назад мировых
банкиров. Дэн Сяопин был гениальным игроком в геополитическое ГО. Но Китай также
прекрасно понимает, что для того, чтобы победить окончательно, ему требуется союз с Россией
и США, как единственными двумя силами, способными отобрать его победу силовым путем.
Пусть и ценой взаимного во многом уничтожения. Эту цену Китай платить не хочет.

Но, как и США, Китай не может себе позволить инициировать обвал долларовой системы.
На сбыт в США работает очень существенная часть экономики страны. И крах США неизбежно
вызовет проблемы и народные волнения в стране. И здесь будет очень большая разница между
тем, что обвал инициировало само китайское руководство (его просто сметут), и тем, что кризис
пришёл извне (будет способствовать сплочению нации).

• Почему Россия играет против Фининтерна, и почему именно она может выбрать
момент дефолта США.

Не думаю, что стоит долго объяснять, какой величины «зуб» имеется у России к Британии и
Фининтерну, начиная ещё со времён «англичанка гадит». Да и в последние пару десятилетий
именно эта сила не раз пыталась содействовать гибели России, как единой страны. Так что
причин для уничтожения Змия у России более, чем достаточно.

Но в отличие от США и Китая у России есть возможность «вызвать огонь на себя», став
инициатором краха мировой финансовой системы.

Во-первых,Россия готовилась к этому давно и сегодня практически обезопасила себя от
краха доллара. У нас нет «чистых» вложений на Западе (превышающих его вложения у нас). Мы
в состоянии моментально перейти на расчёты в рублях по внешнеторговым операциям. У нас
достаточно активов здесь и там (в том числе активы Наследников), чтобы система не смогла
устоять.



Во-вторых,Россия имеет все шансы консолидировать нацию, поскольку главными
пострадавшими от краха доллара окажется её «пятая колонна», включая тех, кто ещё занимает
чиновные кресла.

В-третьих, Россия формально вынужденно, а на самом деле планово проведёт
фактическую деприватизацию всех стратегических отраслей своей экономики.

В-четвёртых, как это ни прозвучит странно для «прогрессивной общественности», но
сегодня Россия является в военном смысле единственной супердержавой, способной справиться
с любым внешним врагом. А тот факт, что вчера было объявлено об амнистии Сердюкова,
говорит за то, что смысла это скрывать больше нет. Клоун достойно сыграл свою роль, вернул
всё, что взял не по чину, и может отдыхать.

Единственное, что необходимо России для инициации процесса, это согласование сроков и
порядка действий с Китаем и США, чтобы не выпустить процесс из-под контроля в военном
смысле. 3-я Мировая не нужна никому.



Открытое письмо немцев Владимиру Путину 

«Мы рассматриваем отделение Крыма как оборонительное
мероприятие».

«По поводу русофобских высказываний наших СМИ и политиков. Открытое
письмо Путину. От Фолькера Бройтигама».

Документ. Перевод с немецкого Романа Газенко.

В своей речи по поводу воссоединения России с Крымом 18 марта 2014 года Президент
Путин напрямую обратился к немецкому народу. Это обращение заслуживает позитивного
резонанса, который соответствует истинным чувствам немцев, выраженным в недавних опросах
общественного мнения.

Односторонние враждебные России высказывания многих наших СМИ и политиков, а
также эскалация демаршей Берлина, не отражают настроений населения Германии и его все
увеличивающейся воздержанности от милитаристской политики Европейского Союза и НАТО.

Это стало поводом для настоящего открытого письма президенту Путину, переданного в
четверг [опубликовано в пятницу 28 марта 2014 – REX] в российское посольство в Берлине:

♦ ♦ ♦

Глубокоуважаемый господин Президент, в Вашем выступлении в
Государственной Думе Вы просили немцев проявить понимание. Мы – германские
граждане, в своём большинстве в послевоенное время проживали в Западной части
Германии. Когда в 1990 году завершилась Холодная война, и наша страна была
объединена, по миру прошёл вздох облегчения, поскольку казалось, что была
предотвращена постоянная угроза ядерного военного конфликта, который мог вовлечь
в трагическую сопричастность весь Земной шар. В этом случае Германия была бы
стёрта с лица Земли.

Решающий вклад в освобождение Европы от национал-социализма ценой
неисчислимых жертв внёс Советский Союз. В 1990-м году он также выразил
готовность поддержать воссоединение Германии, распустить в 1991 году Варшавский
Договор и признать членство объединённой Германии в НАТО. Запад этого не оценил.
Тогдашний посол США в Москве (1987–1991) Джек Мэтлок несколько дней тому
назад заявил "Вашингтон Пост", что Президент Буш давал слово не пользоваться в



корыстных интересах этим щедрым жестом Президента Горбачёва. Расширение НАТО
на территории бывших советских республик, организация военных баз в бывших
государствах Варшавского Договора и создание зонтика противоракетной обороны в
Восточной Европе при одновременном разрыве Договора ПРО со стороны США не
просто грубейшее нарушение обещаний. Эти мероприятия и нами воспринимаются не
иначе, как проекцией власти западных лидеров, направленной против Вашего курса на
государственную и экономическую консолидацию Вашей страны после Вашего
вступления во власть в 2000 году. Кеир А. Либер и Дерил Г. Пресс в своей статье «Рост
ядерного лидерства США», опубликованной в «Форин Афферз», убедительно
доказали, что противоракетный зонтик призван обеспечить нанесение упреждающего
ядерного удара для нейтрализации России. Эта предистория даёт нам повод для
жёсткой оценки процессов на Украине, разворачивающихся с ноября 2013-го года. За
это время неоднократно документально подтверждено, что США превратили
обоснованные протесты украинского населения в инструмент достижения своих
целей. Это лекало уже неоднократно использовано: в Сербии, Грузии, на Украине в
2004-м году, Египте, Сирии, Ливии, Венесуэле...

Такие инструменты торможения, как Европейский союз и ОБСЕ, были
выключены в течение 12 часов после разыгранного министрами иностранных дел
Веймарского Треугольника мирного захвата власти при поддержке фашистских сил.
Кто сейчас стоит за путчистским правительством – демонстрируют партнёры сайта
Open Ukraine Foundation, открытого действующим Председателем Правительства.
Внутренние и правовые вопросы по отделению Крыма интерпретируются по-разному.
Мы не намерены здесь оценивать их юридически, а даём исключительно
политическую оценку. На фоне развития Европы с 1990-го года, размещения около
1000 американских военных баз по всему миру, контроля морских проливов
Соединёнными Штатами, а также опасности, исходящей от насильников на Майдане
для русского Черноморского флота, мы рассматриваем отделение Крыма как
оборонительное мероприятие и, одновременно, как предупреждение: вот черта,
которую нельзя переходить. Принципиальное отличие этого процесса от объявления
независимости Косово в том, что оно впервые произошло благодаря нарушающей
международное право воздушной войне НАТО к сожалению, с участием Германии.

♦ ♦ ♦

Уважаемый господин Президент, неполных четыре года тому назад Вы начали
продвигать экономическое объединение от Лиссабона до Владивостока, которое стало
бы экономической основой для «общеевропейского дома». Украина могла бы
возложить на себя идеальную функцию моста в будущем сотрудничестве между
создаваемым Вами Евразийским Союзом и Европейским Союзом, и, не в последнюю
очередь, в культурном аспекте. Мы убеждены, что массированное влияние США
ставило своей целью разрушить этот мост. В Еврокомиссии, которая поддерживает
политику США против России, прозвучала красноречивая речь исполнительного
Генерального секретаря по европейским международным делам Пьера Вимонта,
произнесённая 14 марта этого года (EurActiv: «EU shunned from US-Russia meeting on
Ukraine»).



♦ ♦ ♦

Уважаемый господин Президент, мы надеемся, что Ваша историческая речь в
германском Бундестаге в 2001 году и в дальнейшем будет основой Вашей деятельности
в отношении ЕС и Германии. Недавние опросы показывают, что большинство немцев
не желает конфронтации с Российской Федерацией и выражает понимание
российской реакции на события на Украине. Мы не можем не видеть сложности,
которым подвергается политика Германии как члена ЕС и НАТО в отношении России.
Известны они и Вам. Тем не менее, мы ожидаем от Федерального Правительства
Германии как минимум того, что оно будет действовать по древнеримскому правовому
принципу audiatur et altera pars (слушать противоположную сторону).

Именно этим ЕС пренебрёг в русле своей политики добрососедства в отношении
Украины. Россия не сделала инструментом Холодной войны против Германии свои 27
миллионов погибших во Второй Мировой войне. Одна лишь эта искренняя щедрость
заслужила другого качества отношений между нашими странами. Люди в Германии
очень тонко чувствительны к этому: когда в 1994 году Группа Советских войск в
Германии давала прощальный концерт военных музыкантов на площади перед
Федеральным домом искусств в Бонне, между многочисленными зрителями и
музыкантами разыгрывались волнующие сцены. В этой связи нам приходит на ум
определение нынешних новостей и комментариев Германских СМИ только на
английском языке: disgusting.

♦ ♦ ♦

Уважаемый господин Президент, мы, как обычные граждане, приложим все наши
скромные силы, чтобы не удался спланированный раскол Европы, а идеи Готтфрида
Вильгельма Лейбница пробудились к новой жизни. Мы убеждены: только если
государства и народы Евразийского материка будут улаживать свои дела мирно,
уважительно, сообща, на основе права и без вмешательства извне, это распространится
и на остальной мир. В этом смысле мы рассматриваем Вас как соратника.

Источник: larex.ru



США стравливают ЕС и Россию из-за нефти и газа 

Напряжённые отношения между Россией и Евросоюзом из-за украинского кризиса
являются выгодными для США, которые рвутся к российским нефтегазовым ресурсам, считает
немецкий журналист и радиоведущий Кен Йебзен.

«Всё дело в правах на добычу полезных ископаемых: нефть и газ. Ведь на мировых
рынках этих отраслей конкурируют прежде всего американские и российские
концерны»,

заявил он.
Он напомнил, что Севастополь расположен на берегу Чёрного моря и является важной

военно-морской базой. На Украине речь идёт не столько о людях, будь то украинцы или
русские, и не о гуманитарной операции, сколько о том, чтобы оказать негативное влияние на
Россию, которая поставляет в больших объёмах в Европу нефть и газ, передаёт RussiaToday.

«Владимир Путин знает, что в случае, если город попадёт в руки НАТО, проблема
будет заключаться в защите нефте- и газопроводов. Россия так же, как и Германия в
Афганистане, занимается защитой торговых путей. Кроме того, в Севастополе
находятся атомные подводные лодки, которые могли бы попасть в руки правых
украинских группировок»,

 – отмечает Йебзен.
Журналист напомнил, что в 2011 году Путин создал сырьевую биржу в Санкт-Петербурге,

где контракты заключались не в долларах, а в рублях и юанях. По сути, это стало объявлением
войны американцам и доллару. Не стоит забывать о том, что Россия тесно связана с Шанхайской
организацией сотрудничества и этот союз представляет угрозу американской империи.

«С 1971 года, когда был отменён золотой стандарт, связь доллара с нефтью
оставалась гарантией его стоимости. Государства, пытавшиеся нарушить данную
монополию – Ливия, Ирак – жестоко за это поплатились. Иран и Венесуэла по тем же
причинам оказались в списке «стран-агрессоров». В отличие от Ливии и Ирака
Россию, обладающую ядерным оружием, нельзя атаковать в военном плане. При
невозможности открытого конфликта стране вменяется в вину агрессия. Всё подаётся
как гуманитарная акция против сумасшедшего агрессора, который с помощью силы
хочет привязать к себе Украину»,

– говорит Йебзен.
В то же время, американцы практически повсюду ведут войны, со времён образования

своего государства. Достаточно вспомнить Афганистан, Ирак, Йемен. Русские же без единого
выстрела стремятся защитить свои военные базы в Севастополе, договор о которых подписан до
2042 года.

«Мы называем агрессором, требующим ответных действий с нашей стороны, тех,
кто защищает свой флот и свои экономические интересы»,

– подчеркнул радиоведущий.



По словам Йебзена, в дискуссии по поводу Украины более всего раздражает та лёгкость, с
которой оперируют термином «война».

«Большинство из нас знают о войне только по компьютерным играм»,

 – констатирует журналист. По его словам, если страны НАТО развяжут из-за Крыма войну
против ядерной державы России, ситуация выйдет из-под контроля и пострадают мирные
жители.

«Это нас пошлют на войну. А крупные энергетические концерны, интересы
которых представлены на Украине, будут наблюдать со стороны за курсом акций»,

 – напомнил ведущий.

«Клин между нами и русскими вбивается из-за океана. Но мы соседи, мы
европейцы»,

– продолжает он.

«Я постоянно читаю в Sȕddeutsche, что Россия провоцирует Украину, но ни разу
не видел, чтобы они написали, как Америка провоцирует Афганистан, Ирак и как
Германия помогает ей в провокациях против Йемена»,

– негодует журналист.
По его словам, любой, кто пишет в таком ключе и призывает к войне, является

подстрекателем и преступником.

«Финансируемые государством телеканалы в Германии занимают
проамериканскую позицию, согласно которой война с Россией неизбежна. Таких
людей надо спросить про их опыт военных действий. И ответ большинства, включая
Ангелу Меркель, Штайнмайера, Хиллари Клинтон и Обаму, будет: из видеоигр. На
фронт пошлют меня и вас»,

– предостерегает журналист.
По его словам, вражду между государствами сеют американские корпорации, рвущиеся к

российским нефтегазовым ресурсам, в частности, с целью повсеместного установления доллара
как средства платежей.

Журналист также призвал критически подходить к материалам западных СМИ.

«Если мы посмотрим на тот стиль, которым наша пресса, во многом направляемая
из Вашингтона, освещает события, – продолжает он, – то к нашему стыду, мы увидим
параллели с тем, что происходило 69 лет назад во время Второй мировой войны.
Сейчас используется та же пропаганда».

Йебзен напоминает, что даже такие серьёзные издания, как Spiegel, перешли к
пропагандистским заголовкам.

«Я не удивлён такой ролью основных печатных СМИ – Frankfurter Allgemeine,
Sȕddeutsche, Die Welt, Die Zeit. В них работают журналисты, близкие к кругам,



связанным с американскими спецслужбами. Но мы, просвещённая часть общества,
читающая эти СМИ, – мы должны понимать, с какой целью они подают материал в
таком ракурсе»,

– отметил журналист.
Напомним, европейские дипломаты не раз говорили о введении санкций в случае, если

Россия не изменит свою позицию по ситуации на Украине. Предложения о санкциях звучат,
несмотря на многочисленные заявления представителей европейского бизнеса, которые
выступают против подобных мер, отмечая, что они могут негативно отразиться на странах
Европы.

В воскресенье в Крыму прошёл референдум о статусе автономии. По результатам обработки
100% протоколов на референдуме проголосовали 1 млн 274 тысячи 96 человек, или 83,1 %
имеющих право голоса, из них за вхождение автономии в состав России высказались 96,77%
жителей.

Депутаты Верховного совета Крыма уже приняли постановление о независимости
республики и попросили принять автономию в состав России. Они также постановили, что на
территории республики не применяется законодательство Украины, а государственная
собственность Украины становится собственностью республики.

Также принято решение о переименовании Верховного совета автономии в
Государственный совет Республики Крым.



Лестница восхождения 
в Светлые миры Слави и Прави и лестница 
нисхождения в Тёмные Навные и Пекельные миры 

Необходимо сразу понять, что, согласно древнему ведическому знанию, мы все очень
похожи, если брать внешний физический аспект строения физического тела, и все мы очень
сильно различаемся, если брать внутренний, невидимый аспект строения наших тонких
энергетических тел.

Если говорить по сути, то при практически полном физическом сходстве наблюдается
огромная разница в уровне развития сознания между людьми. Дело в том, что наш уровень
развития сознания и духовности напрямую связан с уровнем развития ядер сознания (чакр) в
наших тонких энергетических телах. Поэтому согласно этому углу рассмотрения, в зависимости
от управляющей силы развития сознания, люди по своему Духовно-нравственному развитию
делятся на 3 вида:

Первый вид – «Троичный человек», у которого открыты только низшие чакры (Исток,
Зарод, Живот в славянской традиции и Мулад-хара, Свадхистана, Манипура в индийской
традиции соответственно), а остальные не развиты, в основе мышления – материализм, по своей
сути он является рабом материи. Он быстро стареет, т.к. не получает дополнительной энергии
Космоса. У такого человека отсутствует связь с Родом , он является смертным, т.к. живёт
только один раз, не имея возможности перевоплощения в Мире Яви, а попадает после смерти в
более низшие миры, поэтому его называют « единождыживущим». Таких людей ещё называют
бездуховными, т.е. живущими только интересами физического тела. Главные жизненные
интересы таких людей: как вкусно поесть, поспать, получить побольше сексуальных утех и т.п.
Предки называли их Живущие Животом, т. е. Жители.

Второй вид – «Семиричный человек»является по своей сути Душевнымсуществом, он
господин своего тела, а не раб его. Он, используя верхние чакры, становится созидателем. В
основе его мышления – идея, мысль. Он может творить, создавать. Начинает задумываться о
Духе, о Душе, становится чувствительным, живёт на уровне чувств, способен на
самопожертвование, на которое не способен человек первой категории.

Такой тип человека находится на границе между Духовной «жизнью» и «смертью», и в
какую сторону он направится от этой границы, зависит от него. Про таких людей говорят, что
им дана свобода выбора, т.е. они имеют возможность после физической смерти продолжить
свой Путь Духовного совершенствования, либо деградировать, опустившись на более низкий
уровень. Такого человека называют – « дваждырождённый», т.е. рождённый в теле и в Духе. На
данном уровне развития человек начинает постигать и развивать истинное чувство Любви и
прекрасного. Поэтому их наши Предки называли ЛЮДИЕ или Людина.

Третий вид – «Девятиричный человек», его называют Духовный, с гармонично
работающими энергетическими центрами, познающий себя и окружающие Миры, по сути своей
безсмертен (без смерти). Именно таких людей наши Предки и назвали, Человеком (чело –
мысль, век – время, т.е. мыслящий во времени).

При дальнейшем Духовном росте Человек достигал уровня АСА, т.е. Бога, живущего на
Земле.

Но если житель жил не праведно (т.е. не по Прави не по высшим Духовным законам) то его
сознание разрушалось и он становился НЕЖИТЬЮ. При дальнейшей Духовной деградации он
всё глубже погружается в Тёмные Навные миры и становится НЕЛЮДЬЮ, а потом уже



деградирует дальше и становиться Бесом.
Нежить, Нелюдь и Бесы– это обитатели Пекельного Мира и их потомки, которые

практически не поддаются Духовному Возрождению. Отрицают всё, что не соответствует их
представлению жизни. В социальной жизни их много среди политиков, крупных
предпринимателей, это также маньяки, воры, убийцы и их покровители.

Возглавляют и управляют всей этой люто ненавидящей всё человечество «чёрной братией»
Кощеи– Князья Тьмы: богоборцы, крамешники и противники Жизни во всех её проявлениях...

В Ведах сказано по этому поводу:

«Кощеи – правители серых...»

Надеемся, что дорогой читатель теперь ясно увидел разницу в уровне сознания Жителя,
Людины, Человека и сможет легко их отличить от представителей Пекельного Мира, несмотря
на внешнее сходство.

Ирийславѣ



Памятник человеческой глупости 

Это яркое и несколько эмоциональное выражение автора насчёт учёных не лишено
глубокого смысла. Если посмотреть на всех учёных в целом, как они влияют на научно-
технический прогресс, то мы сразу же заметим, что можно выделить две большие группы.

Первая группа– это «подвижники от науки», это те, кто ищет истину, кто проводит
различные эксперименты, открывает новые явления, создаёт уникальные технические решения и
т.п. Это учёные подобные Галилею, Ломоносову, Тесле, Менделееву.

Вторая группа– это «администраторы от науки» и в строгом смысле это уже не учёные
(хотя многие и имеют научные степени), а организаторы и управленцы, или менеджеры – если
говорить по-современному. Именно эта группа учёных занимается организацией и
финансированием научной деятельности. Соответственно именно в этой группе разворачивается
острая конкурентная борьба за статусы, регалии и т.д., и именно в этом слое учёных процветает
коррупция, взяточничество, псевдонаучные исследования и другие пороки.

Если учёные первой группы своим самоотверженным трудом стремятся вывести
человечество на новые горизонты развития, то «учёные» второй группы, по факту своей
деятельности, делают всё, чтобы истина не была открыта, и чтобы человечество как можно
дольше оставалось в неведении. Причём одни из них действуют неосознанно, ведомые своими
амбициями, желанием доминировать, иметь высокий материальный доход, а другие действуют
вполне осознанно, исходя из определённых политических установок или скрытых мотивов.
Например, история запрещения генетики и кибернетики в России времён коммунистической
гегемонии или деяния Шлёцера и Миллера (членов масонской ложи) по сокрытию подлинной
истории нашей Державы. Ещё совсем недавно (в начале 90-х годов прошлого столетия) целый
пласт знаний, закрытый от общественности и отвергаемый коммунистической наукой, получил
признание в нашей стране. Имеется ввиду наука, называемая Парапсихология, или
Биоэнергоинформатика. Иногда некоторые называют её Эниология (Энерго-информационный
обмен в природе). Эти знаменательные события происходили на моих глазах, т.к. в эти годы мне
несколько лет довелось быть научным секретарём в комитете «Биоэнергоинформатика» Союза
Научных и Инженерных Обществ России. Руководителем комитета был академик Казначеев
В.П., а его заместителем доктор технических наук профессор Волченко В.Н.

Комитету «Биоэнергоинформатика» была поставлена задача разобраться с такими
непонятными явлениями, как ясновидение, телекинез, полтергейст, реинкарнация, астрология,
НЛО, левитация и т.д. Было необходимо осмыслить с точки зрения физики все эти явления и
«отделить зёрна от плевел». Руководство комитетом было возложено на академика Казначеева
В.П., т.к. он уже получил к тому времени Государственную премию СССР за открытие слабых
биологических взаимодействий.

Для тех, кто не знает о чём идёт речь, я кратко поясню. В ходе этих экспериментов брали
штамм бактерии сенной палочки и делили его пополам. Сосуды размещали на разных этажах
одного здания. Затем в один из сосудов добавлялась концентрированная серная кислота.
Естественно, что бактерии в этом сосуде погибали. Но при этом синхронно погибали и бактерии
во втором сосуде, куда серная кислота не добавлялась. Сенная палочка во втором сосуде
погибала от неведомого энерго-информационного полевого воздействия (его назвали слабое
биологическое поле). Затем последовали эксперименты по изучению слабой биологической
связи между лягушками, выращенными из одного помёта икры. Причём одна лягушка
находилась в лаборатории в Новосибирске, а другая на подводной лодке в районе Северного
полюса в состоянии погружения. В ходе этого эксперимента была обнаружена реакция второй



лягушки на болевое воздействие, испытываемое лягушкой, находящейся в Новосибирске.
Приборы точно, в реальном времени отобразили болевой импульс у второй лягушки. ...Все эти
эксперименты доказывали существование некоего типа взаимодействия между биологическими
существами, для которого расстояние не имело никакого значения...

В рамках работы научным секретарём комитета я был знаком с огромным количеством
учёных и исследователей того времени, которые занимались изучением столь малопонятных для
простого обывателя явлений. По роду деятельности комитет был связан с различными научно-
исследовательскими лабораториями, центрами и институтами. Однажды в одной из таких
закрытых лабораторий мне посчастливилось воочию увидеть остатки приборной панели НЛО...

Работа комитета объединяла вокруг себя учёных, которые исследовали редкие и
малопонятные явления и пытались дать честный ответ относительно происхождения этих
явлений. Это были первопроходцы, которые понимали, что современная наука не в состоянии
ответить на многие вопросы, и надо двигаться дальше, чтобы попытаться осмыслить новые
рубежи.

Комитет проводил десятки конференций в год по различным тематикам
Биоэнергоинформатики. На наши заседания частенько приходил Рагозин Г.Г., будущий
помощник Коржакова – начальника охраны Президента Ельцина... А в последние годы моего
пребывания на посту научного секретаря деятельность комитета финансировалась по закрытым
военным темам для сбора необходимой научной информации. Поэтому в рамках этой
деятельности мне приходилось посещать здание Генерального Штаба, что располагалось рядом
с Арбатом, для подписания необходимых отчётных документов.

И самым интересным моим наблюдением тех лет было следующее... Пребывая в гуще
событий, связанных с деятельностью комитета, общаясь с передовыми учёными того времени,
работая на новые перспективные направления для обороны нашей страны, я с недоумением
следил за газетными статьями, телепередачами, где другая часть «ученых» с пеной у рта
доказывала, что «этого не может быть, потому что не может быть». И я стал свидетелем
многочисленных научных сражений между этими двумя группами. Невежество «учёных» для
меня было более чем очевидным. В наших научных баталиях мне приходилось слышать куда
более «крепкие» определения в адрес тех, кто не хотел видеть очевидного, чем использовал
автор в этой книге.

Чтобы показать яснее глубину невежества у одних и злой умысел у других «учёных», я
привожу здесь краткую зарисовку, посвящённую «человеческой глупости», составленную
Варварой Ивановой. На протяжении нескольких лет В. Иванова принимала участие в
конференциях комитета «Биоэнергоинформатика», писала статьи в защиту новой
нарождающейся науки и обличала всех, кто пытался противостоять новой научной парадигме.
Чтобы было понятно, кем была В. Иванова, я привожу её официальную краткую биографию,
написанную одним из её последователей.

Ирийславѣ

Левитация для народного хозяйства

Варвара Иванова, уроженка Риги, чья юность проходила в довоенной Москве, карьеру
начинала почти обыденно. Окончив Институт иностранных языков, преподавала в МГИМО
немецкий и португальский. В сороковом году Варвара вышла замуж за военного лётчика.
Семейное счастье было недолгим.



Полевая почта ещё приносила дорогие весточки, когда Варваре приснился сон: сбитая
машина её мужа теряет высоту, разваливаясь на части, но пилот успевает выброситься с
парашютом. Он приземляется в лесу за линией фронта и пытается пробраться к своим. Его
встречают партизаны.

Судьба хранила лётчика. Он прошёл проверки, вернулся в строй и снова воевал. В сорок
третьем, приехав в отпуск, офицер рассказал жене про неудачный воздушный бой... и был
поражён, когда Варвара, перебивая его, начала рассказывать подробности.

– Думал, такое только в сказках бывает, – изумлялся фронтовик, которого трудно было чем-
либо поразить...

Этот случай Варвару больше «не отпустил». Она стала интересоваться законами
человеческой психики, читать труды исследователей и размышления философов – зарубежных,
разумеется, доставая книги у букинистов. И вскоре поняла, что вещий сон вполне объясним:
такое случается, если непрестанно думаешь о дорогом человеке, пытаешься почувствовать, где
он, что с ним... То состояние, что возникает между душами людей в такие минуты, называется
психоэмоциональной связью, качество которой не зависит ни от обстоятельств, ни от
физических или временных барьеров. Эти явления, вошедшие в жизнь Варвары Михайловны в
годы войны и разлуки, стали частью её самой. Она решила посвятить себя их объяснению и
популяризации.

На протяжении многих лет она неустанно регистрировала и пыталась анализировать с
научных и философских позиций самые необъяснимые явления. Именно она впервые объявила
человека разумного единым энергоинформационным комплексом, и это стало первым, но очень
широким шагом к объяснению мистического и паранормального.

Варвара Михайловна разрабатывала принципы управляемой психографии, позволяющей
любому человеку черпать открытия, хоть прикладные, хоть фундаментальные, напрямую, из
всеобщей кладовой мыслей всех миров и цивилизаций – ноосферы.

На базе принципов левитации Варвара Михайловна изучала возможности практического
применения этого волшебного искусства в народном хозяйстве, для транспортировки любых
грузов на любые расстояния.

Она пыталась практиковать массовое обучение людей ясновидению и телепатии, что могло
бы создать серьёзнейшую конкуренцию всем существующим системам связи.

Методом бесконтактного дистанционного исцеления по телефону Варвара Михайловна
исцелила молодую американку из Кливленда, штаг Огайо, у которой после ампутации почки
были нарушены функции органа: она мысленно создала энергетическую копию здоровой почки
и послала её через океан, в организм больной. Больная почка превратилась в здоровую!

Судите сами: могли ли её терпеть советские материалисты, незадолго до того объявившие
генетику и кибернетику продажными девками империализма?

Чудесные способности казалось бы, совершенно далёких от этого людей Иванова объясняла
так:

«После смерти человека его биологические поля не исчезают, а сохраняются в
течение длительного времени в виде энергоинформационного комплекса,
содержащего информацию о всей жизни человека... Этот биоэнергетический образ
сохраняет личностные характеристики независимо от наличия или отсутствия
физической оболочки, пространственных и временных факторов».

Одной из составляющих его могут быть особые электромагнитные волны, способные
сохраняться в пространстве в течение долгого времени. Если качества биополя живого человека



похожи на аналогичные качества умершего, – как родного, так и совершенно незнакомого
человека, – его сверхсознание способно отыскать умершего и установить с ним телепатическую
связь. Тогда живой человек, наш современник, может ощутить себя собственным предком или
исторической личностью прошлых веков.

Чего только нельзя было услышать на полузапрещённых семинарах, которые проводила
Варвара Михайловна! Некоторые вещи малоподготовленные люди могли принять за чтение
вслух фантастического романа...

...Британский исследователь Перси Фоссет, искавший следы исчезнувших высокоразвитых
цивилизаций, прожил несколько лет в племени бразильских индейцев. Сестра вождя, жрица и
целительница, научила его использованию определённых растительных препаратов для
достижения ясновидения во времени и пространстве. «Спустившись по лестнице времени»,
Фоссет внутренним зрением увидел древнюю пра-Бразилию.

Предки полудиких аборигенов владели технологией извлечения электроэнергии из воздуха,
связывания её со сжатым воздухом, хранения в подземных бункерах и использования для
освещения, отопления, перемещения тяжестей. Когда та древняя цивилизация однажды
попыталась применить накопленные запасы энергии в качестве оружия массового уничтожения,
разразилась страшная катастрофа, сравнимая по разрушительной силе со взрывами многих
атомных бомб. Вся часть Нового Света, бывшего владениями Атлантиды, совершенно
изменилась, а население постепенно деградировало.

Рассказ о Перси Фоссете был получен телепатическим путём некоей Джеральдиной
Кумминс, никогда об учёном не знавшей. Когда она записывала присылаемую ей информацию,
рука выводила буквы чужим почерком. Брат исследователя, Дуглас, прочитав рукопись, заявил с
уверенностью, что это – почерк Перси, пропавшего в джунглях Мата-Гроссо.

– Этот феномен именуется психографией, или автоматическим письмом, – учила
Варвара Михайловна. – Положение о пяти чувствах человека практически устарело.
Эти восприятия, конечно, чувственные, иных не существует; просто они идут уровнем
выше тех пяти чувств, которыми ограничивались знания науки прошлого.
Парапсихолог из США Шафика Карагула считает, что современные люди всё чаще и
эффективнее пробивают барьер пяти чувств, поднимаясь на высшие уровни.

Этим способностям, – учила Варвара Иванова, – надо помогать развиваться с
самого детства, нужно разъяснить людям их огромное значение для человечества.

Работы Варвары Михайловны печатались крайне редко и в крайне купированном виде;
неизменно выручал Самиздат. В виде машинописных листочков её открытия уходили на Запад.

За рубежом, в «царстве мракобесия и идеализма», было издано без купюр около 200 работ
русской подвижницы по ясновидению, полтергейсту, контактам с вымершими и внеземными
цивилизациями. Определённым кругам зарубежных исследователей они помогли сделать
огромные рывки вперёд.

В Израиле её называли «Генерал-Пси». В Испании она стала Почётным членом Испанского
парапсихологического общества, аналогично – в Швейцарии, присвоившей ей также премию
Объединения парапсихологии и почётное членство; в США её ввели в Международную
коллегию консультантов Университета Международного Мира... Как говорится, и прочая, и
прочая...

А на Родине, в 1974 году, Варвару Михайловну уволили из МГИМО за деятельность,
«несовместимую с идеологической доктриной СССР». В 1975-м её лаборатория при Научно-
Техническом Обществе Радиотехники была разгромлена, а материалы исчезли.



Квартиру Ивановой нелегально обыскивали по соседским «наколкам». Лекции срывались,
зарубежные поездки отменялись – якобы из-за её нездоровья (физического или
идеологического?). Однажды «Генерала-Пси» отправили в психушку, и она буквально чудом
вырвалась на волю.

Надвигался арест... Варвару Михайловну спасло лишь горбачевское время. Её полноценные
публикации стали появляться после 1990-го года в научных сборниках. Эмигрировать же на
Запад, где её ждали сказочные условия для работы и соответствующий уровень жизни, Иванова
неизменно отказывалась.

Идеалистка и труженица, она мечтала о тех временах, когда грамотное целительство будет
равноправной ветвью официальной медицины. Когда астрология, парапсихология, эзотерика
станут надёжными инструментами оптимизации политики, промышленности, бизнеса,
сельского хозяйства. Ясновидение станет обычным способом предвосхищения катаклизмов и
аварий, психография позволит учёным получить доступ к «безвозвратно» утраченным кладезям
информации древних, а тайноведение поможет человечеству без страха думать о Будущем и без
затрат осваивать новые энергии, технологии и планеты...

Варвара Михайловна Иванова ушла из нашего мира 17 января 1998 года.
Антон Васильев

Некоторые исторические факты из доклада В.М. Ивановой

(сост. Ирийславѣ)

1. Сократу пришлось выпить цикуту (яд), потому что он был свободен от суеверий своего
времени.

2. Анаксагора преследовали, так как он осмелился учить тому, что солнце много больше
Пелопонеса.

3. Васко Нуньес де Бальбоа первым из европейцев увидел Тихий океан 23 сентября 1513 г., с
огромными трудностями преодолев джунгли и горы Панамского перешейка. Он был награджен
за свой подвиг петлёй – повешен по ложному доносу.

4. В 1600 г. великий Джордано Бруно сказал:

«Я – член несуществующей академии, и у меня нет коллег среди святых отцов
мракобесия!»

Результат был трагичен – его сожгли живьём. Ведь нельзя же утверждать, что Вселенная
бесконечна, наполнена бесчисленным количеством миров и божественна в своей совокупности!

5. Галилей вызвал возмущение профессоров Флоренции тем, что говорил, будто существует
некая планета Юпитер и открытые им луны этой планеты. «Светила науки» напрасно старались,
добиваясь отречения, подвергая Галилея изощрённым пыткам за его утверждение, будто Земля
круглая и вращается вокруг своей оси. Как известно, Галилей «под занавес»отказался от
своегоотречения. И всё-таки она вертиться! Спектакль, организованный властителями умов той
эпохи, был сорван.

6. Кардиналы, астрономы и учёные во времена Джордано Бруно и Галилея отказывались
смотреть в телескоп, так как не может же аппарат показывать то, что не может (а главное – не
должно!) быть. А также потому, что боялись быть вынужденными признать ошибочным своё



прежнее представление о Вселенной. Всем же ясно видно, что солнце вращается вокруг Земли!
Как можно возражать против очевидности?

7. В 16-м веке испанец Мигель Сервет чуть не разрешил загадку кровообращения, но не
успел – его тоже сожгли на костре. Поэтому это открытие было сделано значительно позже ...

8. В Италии был объявлен «крестовый поход» против тех, кто первыми начал носить очки,
так как считалось, что «очки – это дьявольщина»!

9. Колумб был проклят и отлучён от церкви в Саламанке за то, что он заявил будто Земля
круглая. Все «учёные» того времени считали, что его путешествие – безумная затея, потому что
он обязательно свалится с края Земли!... Но почему-то он не свалился.

10. Гальвани в своё время «учёные» презрительно называли «учителем танцев лягушек» – за
его опыты но воздействию электрического тока на нервно-мышечную ткань лягушки.

11. Когда в Англии газовое освещение было уже введено, французский инженер Лебру
предоставил проект освещения Парижа, создав в своей лаборатории газовые лампы, и пригласил
публику на осмотр. Но над ним лишь смеялись, и никто на осмотр не явился. «Учёные» того
времени подстрекали народ, натравливая на смелого изобретателя. В результате этой травли 2
декабря 1804 г. Лебру был зверски убит фанатиками-наймитами власть имущих. И столица
Франции, ныне часто называемая «городом света», получила газовое освещение лишь через 14
лет – в 1818 году. Уже тогда господствующий клан боялся света!...

12. В своё время Парижская Академия Наук заявила, что ни гипноза, ни телепатии не
существует, несмотря на сотни экспериментов и фактов, убедительно доказывающих обратное. В
таких ситуациях говорят: «Тем хуже для фактов!» Вот цитата из очерка Ст. Цвейга «Франс
Антон Месмер»:

«В каждом селе, в каждом городе Франции, Европы и Америки магнетизёры-
любители уже с 1820 года демонстрируют в переполненных залах примеры самого
поразительного влияния на людей, ни один полуобразованный или даже на четверть
образованный человек не будет отрицать их. Но Парижская Академия, та самая,
которая отвергла громоотвод Франклина и противооспинную прививку Дженнера,
которая назвала паровое судно Фултона утопией, упорствует в своём бессмысленном
высокомерии, отворачивает голову и утверждает, что ничего не видит и не видела. И
так длится ровно сто лет...»

13. В газете «Московские губернские новости» в 1848 году была напечатана заметка
следующего содержания:

«Мещанина Никифора Никитина за крамольные речи о полёте на Луну сослать в
селение Байконур»...

Как говорится: «Комментарии излишни!!!»
14. Александр Грехем Белл, изобретатель телефона (патент был им получен в 1876 году),

подвергался преследованиям и даже аресту за то, что он:

«пытался получить деньги за осуществление своих фальшивых притязаний».

«Даже если бы эта идея и была осуществимой, она не имела бы никакого
практического значения, кроме как для цирковых фокусов»,

– писали о нем в газетах того времени...



15. 11 марта 1878 года физик Дюмонсель продемонстрировал членам Академии Наук
Франции фонограф Эдисона. Когда аппарат начал повторять первую записанную им фразу, один
из членов Академии, проникнутый гордым сознанием «научной непреложности» своих
убеждений, традициями ортодоксальной физики (того времени), бросился на исследователя и
схватил его за горло, крича: «Мы не дадим обмануть себя этому чревовещателю!»И даже после
того как «учёного» подробно ознакомили с принципом действия аппарата, он всё же
официально заявил, что это обман, так как «никакие аппараты не могут передать звучание
человеческого голоса». «Этого просто не может быть»...Знакомая песня!

16. Но тот же Эдисон 22 апреля 1887 года заявил:

«Лично я не занимаюсь изобретением летающих кораблей, т.к. предпочитаю
посвящать своё время объектам, имеющим коммерческую ценность, а, в лучшем
случае, воздушный корабль будет лишь забавной игрушкой.» (!!!)

17. Астрофизик Цоеллер (умерший в 1882 году в Лейпциге) проявил большую смелость,
выступив публично за истинность параявлений.

«Великие мужи науки» отреагировали способом, ставшим весьма распространённым в
научной борьбе – его объявили сумасшедшим. Просто, дёшево, удобно, и к тому же ничего не
надо доказывать!

18. В 1885 году, когда решили построить первую железную дорогу в Баварии, церковь и
научные медицинские «светила» заявили, что это, во-первых, «козни дьявола»,а во-вторых, они
выступают против этого, потому что «железные дороги, если их действительно удастся
построить, причинят серьёзнейший вред здоровью народа, так как такое быстрое движение
вызвало бы у пассажиров сотрясение мозга, а у тех, кто будет смотреть на движущиеся
поезда – головокружение и психические болезни!»И они потребовали – во избежание всего этого
– закрытия железнодорожного полотна двумя высокими заборами!

19. Наполеон Бонапарт назвал Фультона, строителя колёсного парохода, сумасшедшим.

«Он хочет переправить мою армию в Англию с помощью кипятка!»

20. Но Фультон только продолжил дело Джона Фиска. Этого изобретателя «великие
учёные» того времени умудрились довести до самоубийства...

21. Открытие радиактивного распада было тоже встречено насмешками. Один из так
называемых «учёных» заявил, что «по-видимому, атомы радия больше других страдают
суицидоманией (стремлением к самоубийству)».Такого рода заявления едва ли можно считать
серьёзными научными аргументами против фактов...

22. Великий химик Лавуазье вместе с Парижской Академией Наук в конце 18-го века
«знал», что:

«метеориты – это сказка, потому что ведь и ребёнку ясно, что в небе камней быть
не может! Поэтому они не могут падать с неба... А что их находили тёплыми – чепуха!
Просто их кто-то подогревал!..»

Подобные «возражения» и теперь не редкость. Надо же как-то мешать развитию знаний!
Теперь то нам понятно, кому же это всё-таки «надо» и для чего!!!

23. И только метеоритному дождю во Франции удалось в начале 19-го века заставить
«бессмертных» Академии снять догматический запрет и допустить появление науки о
метеоритах. При этом два профессора университета в Принстоне сами оказались жертвами



падения метеорита и принесли его осколки для более точного исследования в свой
университет!..

24. А как самозабвенно смеялись «учёные» над Эдиссоновским «огнём в склянках»...
25. А как эти «светила» были уверены в том, что Маркони никогда не удастся передать звук

по воздуху...
26. Над Морзе и его аппаратом «мужи от науки» тоже смеялись от души!
27. А что «всезнающие» думали об изобретении телевизионной трубки? Они же «знали»,

что передача изображений через пустое пространство – дикая идея!
28. А разве можно было серьёзно относиться к братьям Райт, когда они пытались построить

машину, которая могла бы летать, хотя она тяжелее воздуха! Всем же ясно, что она обязательно
упадёт! «Ведущие учёные» того времени, естественно, заявили, что братья Райт – сумасшедшие
(как и положено в подобных случаях). И «доказали теоретически», что машина эта летать не
может. Но она всё-таки полетела... (Об этом даже не сообщили в газетах – считали, что всё
равно никто не поверит... или, возможно, не хотели признать своё поражение...)

29. Американский астроном С. Ньюкомб на рубеже прошлого века «доказал» в пространной
докладной записке, что самолётов быть не может – т.е. что они не могут летать! Также
известный физик Гельмгольц заявил, что «Цеппелин» не полетит... Всё это очень затруднило
работу над аппаратом, затормозило начало развития воздухоплавания.

Считать (вернее, объявлять) невозможными явления, доказанные на основании
бесчисленных опытов, не доверять достойнейшим исследователям и свидетелям, достоверным
общеизвестным фактам и экспериментам, если они подтверждают нечто, что «учёные» по-чему-
либо не хотели или не могли осознать и признать – позиция не слишком научная. И
недостойная. Она скорее напоминает позицию страуса... Но, к сожалению, подобные
препятствия возникают и сейчас. Это одна из форм фанатизма, очень агрессивная, и наиболее
опасная в наше время. Агрессивное отрицание научно-установленных фактов, хорошо известных
во всём мире – явление симптоматическое... По-видимому, кое-кому выгодно распространять и
поддерживать подобное мракобесие. А кому? И зачем? Кто и что кроется за всем этим? Куда
ведут нити? Кто ими манипулирует? Каковы его цели? Всё это дорогой читатель может понять и
узнать на страницах этой поучительной книги...

Задолго до всего этого один русский холоп пытался создать крылья для человека. А зачем
простому человеку крылья? Вот он и получил по заслугам! Заплатив за прекрасные мечты своей
жизнью... Этак можно высоко залететь! Слишком много будет знать! Ведь сверху видно многое...

До чего же было смешно «учёным», когда им сказали, что «Наутилус» Жюль Верна – не
просто выдумки, а вполне осуществимая реальность!

«Самый опасный для человечества принцип, из-за которого всегда процветали
невежество, мракобесие, отсталость в науке, это сначала осуждение, а уже после
исследование.»

(Спенсер)

Как хорошо, что факты нельзя запретить! Их можно только замалчивать. И
то не вечно... Можно скрывать истину от всех – но ненадолго. Можно скрывать
истину надолго – но не от всех. Но нельзя скрывать истину от всех – и навсегда!

 (Древняя народная мудрость)



Самое удивительное во всей этой бесконечной цепи фактов, которые нас с вами ничему не
научили – это ужасающая бесчеловечность жителей Земли каждого исторического периода по
отношению к самим себе! Создаётся впечатление, что мы заинтересованы только в одном: как
бы покрепче, потуже замедлить ход нашего развития, как бы посильнее помешать лучшим
людям, самым смелым, самым честным и решительным, помочь нам двигаться вперёд! Кто тот
невидимый «злой гений», кому это всё выгодно? Неужели все уроки развития этой
«цивилизации» на планете Земля прошли совершенно даром? И мы снова и снова повторяем все
те же ошибки, те же преступления против самих себя ... Нам кажется, что если мы поднялись
ещё на пару ступенек по лестнице эволюции – то уже достигли её вершины!... Мы «знаем все
законы природы» – и ни шагу дальше! «Наука этого не допускает!» Да какая же это «наука»? Чья
это наука? Куда она, такая куцая, ведёт?

Нет, история действительно ничему нас не научила. Не научила простым вещам:
а) терпимости к новым гипотезам, проверяемым опытом, фактами;
б) уважению к исследователям, отдающим всю свою жизнь борьбе за истину;
в) доверию к исследованиям, недоступным ещё пониманию тех, кто считает себя вправе

решать судьбу науки, а с ней – и судьбу людей на Земле.
Нет, что-то не так идёт на нашей планете. Может быть, действительно, пора оглянуться и

спросить себя: «А есть ли здесь, на Земле, разумная жизнь?»
Интересно, считал ли человек каменного века, что достиг вершин познания и знает всё и

обо всём (как мы сейчас считаем).



Буквица (протокириллица) 

Чтобы почувствовать всю глубину нашего древнего языка, необходимо начать читать по
образам в определённой последовательности. Обратимся к «Азбучным истинам». Впишем все
буквы древлесловенской буквицы в квадрат 7x7, итого 49 букв. (Таблица 1)Глядя на эти
«Азбучные истины» легко понять, что даже искажение исконного образа буквицы несёт
огромный вред для чистоты языка, не говоря уже об отмене нескольких буквиц.

Таблица I

Данная форма записи хранит в себе определённые тексты, т.н. азбучные истины, которые
считываются, если мы начинаем соединять образа соседних буквиц, двигаясь в любом
направлении. Некоторые примеры толкования мы здесь рассмотрим.

Диагональ.
   Я весьма мудр устои тваря родовые во времени.
Вертикали.
   Я (Бог, живущий на Землях] живу как слово цельное снизошло и утвердилось

повсеместно.
Боги вельми (много раз) людям твердили: идите и возвращайтесь к своим истокам (корням,

устоям).
   Ведает земля мудрость утешающую всю ширину приводящую к возрастанию духа.
 Глаголишь изначальное наше для развития души.
 Добро истинное основанное свыше передаёт нам предел святости сотваряемой совместно с

матерью-природой.
Бытие общинное покоится (основывается) на путях соединяющих всё естество (природу).
Горизонтали.
   Я Бога ведаю глаголя добро которое есть жизнь (существование).
 Жизнь обильная на земле гармонирует и с Вселенной и с общиной создавая древо

мироздания (жизнь на землях только тогда развивается, когда всё в гармонии: общинное и
индивидуальное).

Как люди мыслите: нам он покой речёт.
   Слово твёрдое утешает и успокаивает передавая основу путь к свету природному от

отцев наших.



Таким образом Кирилл и Мефодий провели у нас первую диверсию Запада по уничтожению
нашего языка. «Реформаторами языка» того времени были не только уничтожены некоторые
буквицы, но и искажены образы (например Боги стали буки). А это, как вы уже сами понимаете,
огромная разница... Ведь даже подмена изначальных образов буквы ведёт к потере чистоты и
глубины понимания языка. Для нас это трагедия, для наших противников первая крупная победа,
теперь-то мы понимает кто и что празднует на дне Славянской Письменности!!!

Посмотрим на сравнительную таблицу Древлесловенской буквицы и кириллицы
(древнерусского языка). При внимательном ознакомлении мы легко увидим, что вся заслуга
«просветителей» заключалась лишь в том, чтобы упростить и адаптировать древнерусский язык
к произношению греческого языка, чтобы греческим священникам было проще проводить
службы в храмах, ибо в греческом языке было гораздо меньше букв и отсутствовали некоторые
звуки при произношении. Вот поэтому древнерусский язык было необходимо
«демократизировать» под греческий. Можете сами взглянуть на плоды «праведных деяний»
«светочей знания». (Таблица 2)

Таблица 2









Для тех, кто хочет больше узнать о древлесловенском языке, рекомендуем прочитать книгу
«Буквица», которая выходит в издательстве «Родович». Данное пособие является приложением к
серии книг под названием «Славяно-арийские Веды».

Исконную чистоту языка бережно хранили Староверы на территории ВЕЛИКОЙ
ТАРТАРИИ. Эта небольшая, но очень глубокая по смыслу книга, была разработана на основе
Знаний, сохранённых общинами сибирских Староверов.

Ирийславѣ,
Глава Национального Фонда
Древнерусской ведической культуры «СВАРОГ»
E-mail: irij@bk.ru

mailto:irij@bk.ru


Тибетская религия Бон 

В настоящее время, тибетская религия Бонявляется самой древней религиозной традицией
планеты Земля. Более 18 000 лет сохраняется непрерываемая линия преемственности Учителей,
ведущих всех живых существ к Просветлению и Свободе.

Что касается слова «Бонпо», то Бонпо называют всякого, кто практикует один из двух видов
Бона:

«Бон вершины Вселенной» (уа thog srid pa'i bon) – Учение, существовавшее до прихода
Учителя Шенраба.

«Бон Свастики» (g.yung drung bon) – Учение, основателем которого является Тонба Шенраб.

Тибетский термин «бон» имеет два различных культурных контекста:
В первом случаеслово бон означает «проговаривать магические заклинания», или

«повторять секретные формулы», и подразумевает туземную пре-буддистскую
шаманистическую и анимистическую культуру Тибета, культуру, которая имела много общего с
другими шаманистическими племенными культурами Центральной Азии и Сибири. Хотя эти
культуры включали в себя различные виды религиозной практики и верований, в центре их
всегда находился практикующий, известный под именем шамана.

Деятельность шамана определённо характеризовалась вхождением в изменённое состояние
сознания посредством ритмичного пения, битья в барабан, танца и так далее, независимо от
того, рассматривалось ли это изменённое состояние сознания или «экстаз» как путешествие
души, выход из тела или разновидность одержания духом. Основной социальной функцией
такого практикующего было целительство. Традиционная форма центральноазиатского
шаманизма, включая одержание духами, широко практикуется в Тибете и сегодня как среди
буддистского населения, так и населения, исповедующего бон, а также среди тибетских
беженцев, живущих в Ладаке, Непале и Бутане.

Практикующий шаманизм известен под именем lha-pa или dba-po. На границах Тибета в
Гималаях и вдоль Китайско-Тибетской границы, среди некоторых тибетоговорящих и
родственных им народностей существуют практики шаманизма, известные как Бонпо:
например, среди На-кхи в Китае и среди Таманг в Непале.

Во втором случаеречь идёт о другой форме религиозной культуры, также известной как
Бон, последователи которой утверждают, что представляют пре-буддистскую цивилизацию
Тибета. Эти практики Бона утверждают, что, по меньшей мере, часть их религиозной традиции
происходит не из Тибета, а была принесена в Центральный Тибет ещё до седьмого столетия из
независимой тогда страны Жангжунг к западу от Тибета, а туда – из более удалённых
местностей таджико (stag-gzig) или ираноговорящей Центральной Азии на северо-западе.

Эта форма Бон также известна как Юнгдрунг Бон(g.yung-drung bon), « Вечное Учение»,
термин, соответствием которому в санскрите было бы «Свастика-дхарма», где свастика или
солнечный крест – это символ вечного и нерушимого, соответствующего практически во всём
буддистскому термину «ваджра» или алмаз (rdo-rje). В добавление к ритуальным текстам,
относящимся к шаманической и анимистической практике, эта древняя традиция владеет
большим количеством текстов, также претендующих на пре-буддистское происхождение и
относящихся к высшим учениям Сутры, Тантры и Дзогчен (mdo rgyud man-ngag gsum).

Ламы Бонпо обращаются к принцу, жившему в более ранние времена, к Шераб Мивоче
(gShen-rab mi-bo-che), родом из Олмо Лунг-ринг ('Ol-mo lung-ring) в далёкой Средней Азии, как
своему Будде (sangs-rgyas) и источнику их учения. Следовательно, последнему был присвоен



титул Тонпаили Учителя(ston-pa) – буквально «тот, кто раскрывает [тайны]».
Современные учёные могут подвергать сомнению историчность этой личности – традиция

Бонпо приписывает Тонпа Шенрабу по-истине невероятную датировку, утверждая, что он
процветал примерно восемнадцать тысяч лет назад. Более того, его жизнеописание в источниках
Бонпо ничем не уступает жизнеописанию Шакьямуни Будды, найденном, в Лалитавистара.
История Тонпа Шенраб представляет один из великих эпических циклов Тибетской литературы.

Как уже было сказано, согласно второму толкованию Юндрунг Бон начал своё
существование задолго до возникновения тибетской монархии. Тог, кого мы называем царём
Сонгценом Гампо, согласно буддийским и бонским источникам, был тридцать третьим царём
Тибета. Первым же тибетским монархом считается царь Нятри Ценпо (gMya 'khi-i bstan ро).
Известно также, что до него жил знаменитый бонский Учитель по имени Нангвэй Догчен (sNang
ba'i rndog сап), который был как бы покровителем, выразителем интересов того народа, который
теперь называют тибетцами.

В те времена не было ещё такого названия – Тибетское царство, но и это ещё не начало
истории Тибета. Задолго до этого в западной части территории современного Тибета
существовало царство Шанг-Шунг. Здесь находится область, позднее получившая название Гугэ,
где расположены гора Кайлаша и озеро Маносаровар и откуда, как считается, берут начало Ганг,
Брахмапутра и другие реки. Индийцы, индуисты, почитают это место как величайшую святыню.

Именно здесь находилась столица государства Шанг-Шунг. Согласно бонским источникам,
один из первых царей Шанг-Шунга по имени Триер (Khri уег) жил за триста или четыреста лет
до исторического Будды Шакьямуни. Во времена правления этого царя жил и первый известный
учитель Бонпо. (Намкай Норбу Ринпоче – ДЗОГЧЕН И ДЗЭН).

Согласно традиционной биографии, в предыдущую эпоху Шенраб носил имя Салва и изучал
бонские доктрины со своими двумя братьями, Дагпой и Шепой, на небесах Сидпа Йесанг под
руководством бонского мудреца Бумтри Логи Кесана. По окончании учёбы все три брата
отправились к Богу Сострадания Шенлхе Окару с вопросом о том, как они могут облегчить
страдания живых существ.

Шенлха Окар посоветовал им взять на себя роль наставников человечества в течение трёх
последующих мировых эпох. Дагпа обучал людей в прошлую эпоху, Салва воплотился в форме
Тонбы Шенраба Мивоче и является учителем и наставником человечества в настоящий период,
и, наконец, самый младший брат, Шепа, явится в качестве учителя в следующую мировую эпоху.

И з 1002 Будд,что придут Учителями этой кальпы, вначале идут девять Учителей-
Предводителей всех живых существ. Шенраб является восьмым из этих Будд-Предводителей. В
силу необходимости, поскольку сейчас в век раздоров, войн и конфликтов, когда жизнь людей
сократилась до ста лет, распространилось «пятикратное вырождение» и настала пора усмирения
существ, – Шенраб воплотился в семье Муриг-Гьялбон-Тхёкара (Бонский Царь в белом тюрбане
из рода Му) и Ёчи-Гьялжема (Радостной Царицы Внешней йоги) в год Деревянной Крысы,
пятнадцатого числа первого месяца весны, в день благоприятного сочетания планеты Юпитер и
созвездия Гьял, в 16 017 году до н.э. по западному летоисчислению.

Тонба Шенрабснизошёл с небесных сфер и проявился в телесном облике у подножия горы
Меру вместе со своими ближайшими учениками – Мало и Юло. Затем он принял рождение в
теле принца, сына царя Гьяла Токара и царевны Занги Рингум. Произошло это в сияющем саду,
полном чудесных цветов, во дворце, расположенном к югу от горы Юнгдрунг Гутсег, на рассвете
восьмого дня первого месяца первого года деревянной мыши-самца (1857 г. до н.э.). Он женился
в молодые годы и имел несколько детей.

В возрасте тридцати одного года он отрекся от своей мирской жизни и начал практику
строгого аскетизма и обучение бонской доктрине. На протяжении всей жизни Шенраба его



усилиям по распространению бонских учений препятствовал демон по имени Кхьябпа Лагринг,
который всячески пытался помешать его работе. В конце концов он был обращён на путь истины
и стал учеником Шенраба. Однажды Кхьябпа похитил лошадей Шенраба, и Шенраб преследовал
его через все царство Жанг Жунг до южного Тибета. Преодолев гору Конгпо, Шенраб вошёл в
Тибет.

Это было первое посещение Тибета Шенрабом. В то время тибетцы практиковали
ритуальные жертвоприношения. Шенраб усмирил местных демонов и начал давать людям
наставления по проведению ритуалов с использованием специальных фигурок из теста в форме
жертвенных животных для подношения, и благодаря этому тибетцы отказались от принесения в
жертву настоящих животных. В целом Шенраб обнаружил, что страна была ещё не готова к
получению пяти Путей «плодов», относящихся к высшим учениям бон, поэтому он стал обучать
тибетцев четырём Путям «причины».

В этих практиках основное внимание уделяется укреплению связи с духами-хранителями и
природной средой, изгнанию демонов и устранению различных негативных факторов. Также он
обучал тибетцев практикам очищения с помощью возжигания благовоний и кропления водой и
ввёл в обиход молитвенные флаги, используемые для укрепления позитивной энергии и
обретения счастья. Перед тем как покинуть Тибет, Шенраб пророчески заявил, что все его
учения достигнут своего расцвета в Тибете тогда, когда для этого наступит время. Умер Тонпа
Шенраб в возрасте восьмидесяти двух лег.

Для постороннего Юнгдрунг Бон сегодня представляется ненамного отличным от других
школ Тибетского Буддизма касательно их высших доктрин и монашеских практик. Современный
Бон содержит в себе монашескую систему, очень похожую на монашескую систему буддистов, а
также философию Мадхьямика, полностью сравнимую с другими школами Тибетского
Буддизма.

Согласно самим ламам Бонпо, основным различием между школами Бон и Будизма
является скорее различие не в учении и доктринах, а в линиях передачи, так как Бонпо считают
своим основателем Тонпа Шераб, а буддисты – Шакьямуни. На самом деле, обе эти
[выдающиеся] личности – проявления просветления Будды в нашем мире, прозрения,
технически известного как Нирманакайя (sprul-sku). Его Высочество Далай Лама признал Бон
как пятую религиозную школу Тибета, наряду с Ньингма, Сакья, Кагью и Гелуг, и предоставил
место представителям Бон в Совете по Делам Религии в Дхармасале.

Не совсем верно полагать, что Учение Свастики существовало только на какой-то одной
отдельно взятой территории и исповедовалось людьми определённой национальности. В
древних тибетских текстах сохранились легенды и придания, повествующие о том, что
изначально Учение существовало на языке Богов Свастики, затем многочисленные тексты
Учения Свастики были записаны на языке государства Тазиг, откуда это Учение Свастики
распространилось по всему древнему миру.

На тибетский тексты переводились с языка государства Шанг Шунг, находившегося в те
времена к северо-западу от Тибета. Происходило это более 18 тысяч лет назад. Вообще, Учение
о Просветлении существовало всегда, недаром одним из вариантов перевода термина Юндрун
Бон на русский язык является Вечное Учение. Кроме того, в древних тибетских текстах
говорится о том, что Учение Свастики было распространено Просветлёнными среди 84 000
видов живых существ во всех мирах сансары.

Религия Бон в течение своей длинной истории подверглась двум преследованиям в Тибете.
Первое происходило во времена правления царя Дригума Цэнпо (Gri-gum btsan-po ) в VII веке до
н.э. Всё, кроме «Бон Причины» (rgyu'i bon: первые четыре из Девяти Путей), было упразднено, а
большинство его практиков – изгнано. Они, однако, смогли скрыть многие тексты как тэрма



(gTer-ma, «сокровище»), которые были вновь открыты позднее тэртонами (gTer-ston,
«открыватель сокровищ»).

С возрастающим интересом к Буддизму, его учреждением в качестве государственной
религии и основанием монастыря Самье (bSam-yas) в 779-ом году н.э., Бон был вообще
запрещён, и была предпринята следующая серьёзная попытка его уничтожить. Это было вторым
гонением на Бон – царём Трисонг Дэцэном (Khri-srong IDe-btsan). Однако, приверженцы Бон
среди знатных, и в особенности среди простых людей, следовавшие бонским верованиям на
протяжении нескольких поколений, сохранили свои религиозные воззрения, и Бон выжил. В
этот период снова многие священнослужители Бон были изгнаны или вынуждены были бежать
из Центрального Тибета, прежде сокрыв свои священные писания, опасаясь их уничтожения, и
дабы сохранить их для грядущих поколений.

Один из передовых бонпо той поры – Дрэнпа Намкха(Dran-pa Nam-mkha) – играл важную
роль во время второго преследования Бон. Он возглавлял сторону бонпо в состязании с
буддистами, организованном царём, дабы выяснить, какая сторона обладала наибольшей
сверхъестественной силой.

С 8-го по 11-е столетия практика Бон проходила главным образом подпольно. 1017 год н.э.
отмечает возрождение Бон, которое началось с открытия Шенчен Лугой(gShen-chen kLu-dga',
996-1035) многих важных сокрытых текстов. С его открытиями Бон возник заново – как
полностью систематизированная религия. Шенчен Луга родился в роду Шен, нисходящем от
Конгцы Вангдэна (Kong-tsha dBang-ldan) одного из сыновей Тонпы Шенраба. Потомки этого
важного семейства всё ещё живут в Тибете.

Шенчен Лугаимел многочисленных последователей. Троим из своих учеников он поручил
задачу продолжения трёх различных традиций.

Первому – Дручен Намкха Юнгдрунгу(Bru-chen Nam-mkha' g.Yung-drung), родившемуся в
роду Дру, который иммигрировал в Тибет из Друша ('Bru-zha, то есть Гилгита), он поручил
учения космологии и метафизики (mDzod-phug и Gab-pa). Это привело к тому, что один из его
учеников и родственников лама Друдже Юнгдрунг (Bru-rje g.Yung-drung bla-ma) – основал
монастырь Еру Вэнсакха (gYas-ru dBen-sa-kha) в области Цанг в 1072 году.

Этот монастырь оставался крупным образовательным центром до 1386-го, когда он был
серьёзнейшим образом повреждён наводнением. Несмотря на упадок Еру Вэнсакха семья Дру
продолжала поддерживать религию Бон, но семейство угасло в XIX веке, когда, во второй раз, в
нём было найдено перевоплощение Пэнчен-Ламы.

Второму ученику – Шуе Лэгпо(Zhu-yas Legs-po) – было поручено держать учения и
практики Дзогчен. Он основал монастырь Кьикхар Ришинг (sKyid-mkhar Ri-zhing). Потомки
семейства Шу сейчас живут в Индии.

Третий ученик– Патон Пэлчог(sPa-ston dPal-mchog) – принял обязательство держать
тантрические учения. Семейство Па тоже всё ещё существует.

Другим важным мастером того времени был Мэукэпа Цултрим Пэлчен(rMe'u-mkhas-pa
Tsul-khrims dPal-chen, род. 1052) из рода Мэу, который основал монастырь Сангри (sNye-mo
bZang-ri), также ставший центром философских исследований. Таким образом, в этот период
бонпо основали четыре значительных монастыря и учебных центра – все в области Цанг
(Центральный Тибет).

В 1405 году великий учитель Бонпо Ньяммэ Шераб Гьелцэн(mNyam-med Shes-rab rGyal-
mtshan, 1356-1415 г.) основал монастырь Мэнри (sMan-ri) вблизи от места расположения Еру
Вэнсакха, разрушенного наводнением. Монастырь Юнгдрунг Линг (g.Yung-drung gling) был
основан в 1834 г., и вскоре после этого – монастырь Кхар-на (mKhar-sna). Оба в окрестностях
Мэнри.



Они оставались важнейшими монастырями Бон до китайского захвата Тибета в 1959 г., и
под их влиянием множество монастырей были основаны повсюду в Тибете, особенно в Кхюнгпо,
Кхаме, Амдо, Гьелронге и Хоре, так что на начало XX века в Тибете было 330 монастырей
Бонпо.

Ньяммэ Шераб Гьелцэнбыл особенно уважаем за свои огромные достижения и
реализацию. Он был известен как великий реформатор и дал новый импульс традиции Бонпо,
послуживший причиной процветания многих монастырей. Ньяммэ Шераб Гьелцэн также был
первым мастером который собрал и держал все передачи и полномочия всех линий Бон. Все эти
передачи продолжали удерживаться каждым из последующих настоятелей Мэнри, и со
временем настоятель Мэнри стал рассматриваться в качестве главы религии Бон. Эта традиция
была официально признана Тибетским правительством в изгнании в 1977 году.
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Реклама 
Книги издательства «Родовичъ»Вы можете приобрести:

Книжныйклуб СК «ОЛИМПИЙСКИЙ»

Москва, метро «Проспект Мира» Олимпийский проспект 16/1
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4-й подъезд, 3-й этаж, №№ 130, 131. тел. 8-916-647-25-88
и в Интернет-магазине издательства «РОДОВИЧ» rodovich. orgUiyandex. ru родович.рф
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Концептуал

«Концептуал» на Комсомольской: г. Москва, Комсомольская пл. д. 1 а, строение 15.
Время работы: с 9:00 до 18:00 без выходных, тел.: +7 (495) 544-8254 kob@konzeptual. ru
«Концептуал» в Олимпийском: г. Москва, м. Проспект Мира, Книжный Клуб СК

Олимпийский, торговая
точка № 109 (1 этаж).
Время работы: 9:00-15:00, воскресение – 10:00-15:00, выходной – понедельник
www.konzeptual.ru
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Примечания 



1 
На форзаце – картина «Флот Даарии выполнит приказ» художника В. Иванова х., м.,

100х75. 2006.



2 
Герасимов B.C. «Будни мирового дурдома».



3 
Подробнее читайте в приложении 5.



4 
Градус – одна из ступеней масонских посвящений. Всего в этой системе насчитывается 33

градуса (посвящения).



5 
Крамешники – так наши предки называли Прислужников тёмной Силы.
Это слово происходит от Кѣ(ко)-РА-МЕШАТЬ. Ра – это Божественное Сияние, чистота.

Это те, кто тормозят, мешают человеку идти к Божественному свету, те, кто пытается
превратить человека в двуногое животное, лишь бы удержать его в сфере своего влияния.



6 
 Мимикрия (подражание, маскирование, фр. mimetisme, англ. Mimicry) - способность

человека маскировать свои взгляды, поступки, образ жизни под определённые обстоятельства;
беспринципное приспособленчество.



7 
 Реконкиста (исп. и порт. Reconquista - отвоёвывание) - это движение освобождения

территории Испании от арабов.



8 
Фактория (торговый пост) торговое поселение, образованное иностранными купцами на

территории другого государства или колонии.



9 
Гёзы (нидерл. Geuzen, фр. Les Gueux) – участники антииспанской революции в

Нидерландах, которые с 1566 года воевали против испанского правления в Нидерландах.



10 
Квершлаг -– (нем. Querschlag) – горизонтальная, реже наклонная, подземная горная

выработка, не имеющая непосредственного выхода на земную поверхность и пройденная по
вмещающим породам в крест простирания пласта полезного ископаемого. Предназначается для
вскрытия полезного ископаемого, транспортирования грузов, передвижения людей, вентиляции,
стока воды и т.д.



11 
Гиперборейцы – жители Гипербореи (др. греч. Yπερβορεια – «за Бореем», «за северным

ветром») – в древнегреческой мифологии и наследующей ей традиции, это легендарная северная
страна, место обитания блаженного народа.



12 
Подлинное имя Чингисхана.



13 
Фундамент Петропавловской крепости состоит из гигантских мегалитов, наподобие тех, из

которых построены колонны в Баальбеке. В центре С-Петербурга, как правило, не проводят
археологические раскопки т. к. они могут обнаружить руины древнего города.



14 
Заполошный, ая, ое (др. русское)– суматошный, неспокойный, взбалмошный.



15 
Зюкнуть (др. русское) – болтать, говорить; зюкнуть кого или по чём, бить, колотить,

стучать, сильно ударить, вытянуть, свиснуть (Толковый словарь Даля).



16 
Микадо (яп. «высокие ворота») – древнейший, теперь уже неупотребительный титул для

обозначения светского верховного повелителя Японии, в настоящее время называемого тэнно
(сын неба). Термин означал не только самого монарха, но и его дом, двор и даже государство.



17 
Фанштейн, (Файнштейн, Флекенштейн) – девичья фамилия матери Андропова (журнал

«ИсраГео»)



18 
Сергей Михалков. Басня «Лев и Ярлык».



19 
7-11 ноября 2008 г. интервью Майкла Кремо в Тюмени.



20 
Подробнее читайте в приложении 6.



21 
Homo sapiens sapiens (Человек разумный разумный) – один из двух подвидов вида Homo

sapiens (Человек разумный), второй подвид – Homo sapiens Idaltu (Человек разумный старейший).



22 
Прионы – токсичные молекулы, возникающие в организме животных при употреблении

пищи вторичной переработки (коровье бешенство).



23 
Дегенератизация – это переходный процесс от нормального человека к дегенерату.



24 
Подробнее читайте в приложении 7.



25 
Научник – яйцеголовый, научный работник.



26 
Русский Ладожский каганат образовался в VIII веке после гибели каганата Тюркского.



27 
Сочинения Сталина. Том 2.



28 
Ведическое время, (не путать с ведийским) – время когда Веды были записаны и возникла

религия. Ведийское – время до возникновения религии.



29 
Подробнее читайте в приложении 4.
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